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Аннотация
Книга окажется непохожей ни на одну из уже прочитанных

Вами в данном жанре. Развязка к удивлению окажется
неожиданной и оставит приятные ощущения в душе. Невольно
проживаешь книгу – то исчезаешь полностью в ней, то
возобновляешься, находя параллели и собственное основание,
и неожиданно для себя растешь душой. Создатель не спешит
преждевременно раскрыть идею произведения, но через действия
при помощи намеков в диалогах постепенно подводит к ней
читателя.



 
 
 

Предсказание Диады

Предсказание Диады 1
Мир наш сплетен корнями времени, и чтобы выжить, при-

ходится оберегать свое прошлое. Я прибыл в эти годы из бу-
дущего, чтобы донести до вашего ведома истинное положе-
ние вещей в 4000 году.

Когда Машина времени была готова и теоретически пу-
тешествие можно было начинать, встал вопрос, кто пойдет
первым. Ведь из-за страха за свою жизнь никто не решался
войти в кабину машины.

И тогда я, создатель, решил испытать свое детище на себе.
Но это не главное, а главное то, что я один способен проти-
востоять той силе, которую принято называть дьявольской.
Для меня это всего лишь пришельцы из других миров.

В 4000 году инопланетяне пытаются уничтожить нашу
планету, и мы в том времени всеми своими силами проти-
востоим агрессии. Поэтому они решили достать нас в про-
шлом, точнее, уничтожить мое прошлое, мои корни, пущен-
ные моими предками па этой планете.

И я могу не без гордости сказать, что пока справляюсь
с этой задачей. Свидетельство тому – мои сыновья, кото-
рых дьявол так усердно пытался не допустить в этот мир. Но
связь генов не нарушена, и в 4000 году я буду жить и смогу
помочь своему миру изгнать дьявола.



 
 
 

Во всех своих рассказах я закладываю суть того, что мне
пришлось пройти, естественно, давая волю своему вообра-
жению и приукрашивая события, чтобы читателю было ин-
тересней воспринимать эту информацию.

К тому же, как человек из будущего, я владею неким те-
лепатическим даром. Сам того не подозревая, я даю уста-
новку своему мозгу выделять ферменты, которые борются с
любыми болезнями. В будущем самолечение будет доступно
широким массам. И все – благодаря науке. Я же могу лишь
закодировать страницы своего рассказа, дабы читатель мог
воспользоваться моей энергией, чтобы поправить свое здо-
ровье. Для этого читатель должен прочувствовать свое тело
и душу и сказать болезни: “Тебя больше нет”.

ПЕРВЫЙ СОН
Сон, приходящий к человеку во время его отдыха, явля-

ется необходимым атрибутом нашей жизни. Но почему-то
лишь некоторые люди придают значение этим видениям. И
только избранным дано понять смысл событий, происходя-
щих в подсознании.

В “Новом Завете” есть такие строки: “И дам двум свиде-
телям Моим, и они будут пророчествовать”. Первым проро-
ком был Мишель Нострадамус, вторым, с Божьего на то ука-
зания, – предстоит стать мне. Пророк – это громкое слово, и
его нужно заслужить. Положа руку на сердце, я признаюсь,
что неохотно и со страхом тяготею к такому званию. Но удер-
жать в себе то, что я постиг, совсем не в моих силах. Вер-



 
 
 

нее, скрыть от человечества информацию о будущей земной
и человеческой сущности мне не даст Божья воля.

Вырос я в безверии, навязанном мне коммунистическим
обществом. Вера в Бога так была подавлена во мне и окружа-
ющих, что говорить о таких вещах казалось постыдным. Но
Бог всегда побеждает в душе каждого разумного создания,
населяющего нашу планету. И все сказанное мною, вернее –
написанное, происходит по воле Господней.

Меняются века, человек становится все более цивили-
зованным, гуманным и человечным,  – пересматриваются
взгляды на жизнь. Если когда-то можно было любого напу-
гать карой Господней, то сейчас этим никого не удивишь.
И поэтому, согласно современным канонам, человек должен
понять смысл Божественного предназначения – не страхом и
запугиванием, а добром и пониманием, – и остаться верным
своему Создателю.

С детства, сколько помню себя, я знал, что буду писате-
лем. Но пророком я становлюсь посредством снов и благо-
даря реально происходящим событиям моей жизни. Как го-
ворит Нострадамус: “Из множества ветвей Он выбирает ту,
что станет Жезлом”.

Может, кому-то трудно будет понять написанное мною,
или есть люди, которые отнесутся с недоверием к моим рас-
сказам и назовут меня лжецом или фантазером – это сугубо
личное дело каждого. Но кому не хочется знать, что такое
Вселенная, как она устроена; зачем мы существуем и поче-



 
 
 

му мы такие; и чем заканчивается человеческая жизнь, куда
уходит душа; кто Бог, кто дьявол, и кто такие ангелы? И от-
куда все это?

Кто-то из вас скажет, что я хватил лишнего, именуя се-
бя пророком, считая себя писателем, предсказывая будущие
события, и прочее…

Простите меня за смелость, но к таким мыслям я пришел
не сразу. К примеру, считать себя писателем меня заставил
случай, благодаря которому я, сельский парень, взялся за пе-
ро.

Детство – прекрасное время. Помню, как мы были счаст-
ливы и беззаботны, предавались безрассудным эксперимен-
там. Мы вызывали дух Ленина. Наверное, это был един-
ственный мой опыт в спиритических сеансах. И тогда, с воли
Господней, мне было сказано, что я стану писателем в зрелые
годы. С тех пор я пытаюсь воплотить предсказание в жизнь,
но не все так легко, как в книжных романах, – зато мое хоб-
би приносит мне удовольствие.

Как все мыслящие люди, я люблю мечтать о фантастиче-
ском космосе, о всякого рода приключениях. Куда только не
заводило меня мое подсознание.

Почему такое вступление? Да потому, что я не хочу, что-
бы некоторые консервативные люди подумали, что то, о чем
я хочу поведать, – плод моей бурной фантазии. Если б так
было, я бы просто написал несколько фантастических рас-
сказов, и не придал бы этому большого значения. Дело в том,



 
 
 

что то, о чем я хочу сказать миру, дано мне ИЗВНЕ – в глу-
бину моего подсознания заложена программа, которой я не
в силах сопротивляться. Какая-то неведомая сила подталки-
вает меня на такого рода поступки. И если я не подчиняюсь,
то жизненные неприятности поджидают меня на каждом уг-
лу.

Мне приснились, “навеялись” или “внушились” события
мирового значения, которые будут происходить до 9000 го-
да. Точность в годах за такое длительное время не имеет зна-
чения, к тому же я не Нострадамус, и цифры для меня – тем-
ный лес. Да и вряд ли это будет иметь какое-то значение;
главное, что это произойдет, а когда – лучше не знать.

До этого сна я никогда не читал предсказаний Нострада-
муса, почему-то именно эта книга мне не попадалась. Но
пришло время, и я её прочел.

Да, его предсказания, на первый взгляд, туманны. Это все-
го лишь кодированное послание, без специальной расшиф-
ровки нашим ученым смысла там не найти. Но когда я чи-
таю его пророчества, мне почему-то становятся понятными
некоторые вещи. Пророчества Нострадамуса для меня явля-
ются ключом в будущее, а само предисловие написано имен-
но мне.

Помимо всего, Нострадамус писал намеками и загадками.
Я же буду говорить открыто и честно, все, что в моих мыслях
– все и на бумаге. Я также не собираюсь угождать ни пра-
вителям, ни правительствам, я свободный человек и вправе



 
 
 

писать без страха и риска.
В своих пророчествах я не пытаюсь запугать человечество

всевозможными карами небесными. Моя цель – помочь че-
ловечеству принять неизбежность будущих событий, каки-
ми бы они ни были. К примеру, будущих войн невозможно
избежать, но можно принять их и перенести с достоинством.
А то, чему быть в 4000 году, не пытаться изменить сегодня,
а постараться понять и вникнуть в будущие события. Нельзя
пугаться будущего, так что то, что происходит – все к луч-
шему. И с каждым столетием мир становится лучше и ближе
к Богу.

Так вот, в первом сне события касаются лично меня. Рань-
ше такие сны назывались знамением. Я постоянно мысленно
задаю вопросы Богу, чтобы попытаться понять, на кого я все-
таки работаю. А вдруг это проделки дьявола? Кто поможет
мне застраховать себя и быть на праведной стороне? И вот,
общаясь с Господом мысленно, я пожелал ответа. Поймите
меня правильно – если бы не этот первый сон, я бы, навер-
ное, не решился на такие откровения.

Вы спросите, ну а почему же Бог не спустился к тебе с
небес? Но представьте, смог бы кто-либо из вас перенести та-
кую встречу? Для меня уж лучше контакт посредством снов.
Понимаете, страх внутри нас перед лицом неведомого убил
бы любого. Каждый человек боится темноты и бездны, стра-
хи эти связаны с незнанием и непониманием чуждых этому
миру вещей. Меня, наверное, очень тщательно готовили, по-



 
 
 

этому я несу в себе все происходящее с радостью.
Фантазия того или другого человека позволяет ему видеть

вещи и события по-своему, чтобы более конкретно обрабо-
тать информацию. Мозг как бы подгоняет события под свои
системы. Если б я был индейцем, я, наверное, долго плыл
бы в пироге по реке, а потом – в большом вигваме долго бы
беседовал с умиротворенным старцем. Но я человек совре-
менный, другой веры и принципов, совершенно отличающих
меня от индейца. Чтобы меня убедить, нужна другая, особо-
го рода, обстановка.

Сон, который вижу я, наполнен всевозможными радужны-
ми красками; природными картинами, всевозможными со-
оружениями; все напоминает мне компьютерный фильм.

В этом пророческом сне я шел зеленым полем, каких на
моей родной Украине полно. На небосклоне ярко пылало
солнце и вокруг плыли маленькие тучки. Я встретил челове-
ка моего возраста, веселый такой мужичок, искренне улыба-
ющийся, постоянно болтающий. Мы брели, пиная траву но-
гами, и что-то говорило, что мы были очень старыми друзья-
ми. Вдруг в моем мозгу зазвучала фраза, которую я запом-
нил больше всего на свете.

–  Тебя хочет видеть Бог! Ты хочешь встретиться с Бо-
гом? – как бы невзначай предложил этот человек. И у меня
сразу же появилась мысль, что это Ангел, на что я как бы
получил бессловесное подтверждение.

Кто не хочет увидеть Бога! – безгранично искренне и с ра



 
 
 

достью ответил я.
Ну, тогда пойдем. Он ждет тебя! – молвил Ангел, подымая
руки к небесам.
Я почувствовал легкий толчок от земли, невообразимую

легкость или невесомость в теле, удивительное ощущение
полета во сне. Земля удалялась, тучи мелькали, как ком-
ки ваты под рождественской елкой. Солнце затуманилось, а
звезды загорелись маленькими фонариками.

Самое любимое мое занятие, которое приносит мне
несравненную радость (естественно, следующее после люби-
мой женщины), – это смотреть на звезды. В молодости я ча-
сто спал летними теплыми ночами на улице, и перед сном
смотрел на усеянное блестящими мерцающими зернышками
небо.

Звезды куполом окружили меня, подъём прекратился. Я
рассмотрел стоящие рядом три колонны, каменные круглые
глыбы желто-золотого цвета. Мысленно мне кто-то скоман-
довал садиться. Мой Ангел и я легко приземлились на раз-
ные колонны. Я бросил взгляд вокруг по звездному куполу
и, уставившись на третью колонну; спросил:

– Где же Бог?
Тут же я почувствовал мысленный приказ смотреть, и мое

воображение начало рисовать следующую картину. На тре-
тьей колонне лежал очень древний человеческий череп (по-
чему именно он, я далее объясню). Я пытался дотронуться до
него руками, но мои пальцы нащупывали воздух. Наклонив-



 
 
 

шись ближе, я посмотрел на череп и почувствовал мудрость
и древность. Меня переполнило спокойствие и счастье.

– Ты слышишь его? – не унимался Ангел.
Я сосредоточил свое внимание, усилием воли дал себе

установку услышать. Мелькнуло озарение, я как бы получил
маленькую, но все же очень огромную по количеству бит ин-
формацию. И в этом месте начался диалог между мной и Бо-
гом, который, к сожалению, я почему-то не помню.

Вывел меня из транса мой Ангел.
– Ты слышишь его, – повторил он. – Он слышит Бога, он
может говорить с Богом! – – его радость была под стать

ребенку, и
мне показалось, что на его лице мелькнули слезы умиле-

ния.
В этом месте я вставлю слова Нострадамуса: “Из множе-

ства ветвей Он выбирает ту, что станет Жезлом”.
И вот из множества ветвей “людей” стал Жезлом – “пере-

датчиком информации”. За что меня одарили такой честью –
для меня загадка, но ответ, я думаю, хранится где-то далеко
в глубинах моего мозга. Это связано с подсознанием, – это и
есть сущность души человека.

В этом пророческом сне я поверил в себя, повидавшись с
Богом. Больше не было сомнений в правильности моего пу-
ти, и, отбросив все свои мысли о нечистом, я решился пи-
сать пророчество. И с того момента страх покинул меня. Я
больше не пытаюсь угодить даже тебе, читатель, я пишу то,



 
 
 

что у меня в мыслях, с помощью Божественной указки.
Из предисловия Нострадамуса: “Есть люди, которых Со-

здатель наградил даром воображения, и также тайны про-
шлого, определенное могущество исходит от них, как пламя
огня, и с Божьей помощью могут проявляться Божественные
и земные вдохновения”.

Бог был, есть и будет! Истина неоспоримая.
Кто он – Бог? Этот вопрос задавал себе каждый человек

на нашей планете. Я буду стараться, чтобы у меня хватило
слов и воображения объяснить вам то, что открылось мне.
Мой сон – это всего лишь намек мне. А для непосвященных
все события как бы просты, а то и непонятны.

Бог был. Это символизирует древность нашего покрови-
теля и создателя. Поэтому мое воображение нарисовало мне
“череп”, от которого веяло древностью и мудростью. В сущ-
ности, Бог как бы бестелесен, он – высшая форма разума, ко-
торая покинула свою телесную оболочку. Это продукт дли-
тельной эволюции.

Бог есть – он всегда рядом, везде и во всем. Вы когда-ни-
будь ощущали чье-то присутствие за спиной? Как будто кто-
то сверлит взглядом ваш затылок? Если у вас есть малень-
кий ребенок, понаблюдайте за ним. И вы заметите, что вре-
менами он с опаской может уставиться куда-то, где ничего,
с вашей точки зрения, нет. Он недавно пришел из иного ми-
ра, и у него еще остались рефлексы восприятия чего-то, уже
забытого взрослыми. Маленькие детки видят своих ангелов,



 
 
 

но запомнить этого не могут, в силу своего развития.
Самого же Создателя нельзя увидеть, его можно почув-

ствовать, с ним можно общаться посредством внутреннего
голоса от вас и с помощью святого духа со стороны Бога.
Святой дух – это что-то вроде компьютера, только очень со-
вершенного. Прямым Богом нашей планеты является Иисус,
а над ним, естественно, Бог-Отец, который создал нас и от-
дал бразды правления сыну.

Хочу предупредить всех, что я делаю такие сравнения,
чтобы как-то дать вашей фантазии представить положение
вещей, нам пока непонятных. То есть, я пытаюсь называть
вещи современными названиями, близкими нашей эпохе.
Ведь сравнить святой дух с компьютером, – это вроде ко-
щунство, но это более правдоподобное объяснение. Это со-
вершенная электронная машина, не имеющая ни массы, ни
наших полупроводников, она – совершеннейший на многие
миллионы лет микропроцессор, имеющий свой интеллект и
неисчерпаемый запас возможностей.

Трудно представить вещи, пока не созданные человеком,
это то. же самое, что объяснить неандертальцу, что такое те-
левизор. Но только неандерталец ближе к телевизору, чем
мы – к Богу. Только сам Бог знает, сколько ему лет, чего нам
не суждено знать, да и незачем.

Доброта Создателя неисчерпаема, ведь он разрешил мне
так смело рассуждать о его сущности, чтобы побольше спа-
сти заблудших душ. Вера в Бога немного ослабла на нашей



 
 
 

планете, поэтому религия нуждается в реставрации на совре-
менный лад.

Многие ученые уже приходят к мнению, что Бог есть –
энергетическая субстанция. Это то же самое, что смотреть
на свет. Свет в конце тоннеля. Вам что-то напоминает это
выражение? Наш Бог -это суперразвитый разум без оболоч-
ки, мозга и тела. Его интеллектуальное развитие таково, что
он может все и знает все, что можно познать во Вселенной.
Представьте, какой огромный багаж знаний накопился у Все-
вышнего в его вечной жизни. Вспомните, чем старше чело-
век, тем время для него бежит быстрее. А если применить
эти слова к возрасту Бога? Я представить не могу, какой ско-
рости может набрать время: для нас – тысячелетия, Всевыш-
нему – один день.

Зачем, вы спросите, Богу такая форма существования,
ведь он может все, в том числе – иметь любое тело. Наверное,
так удобнее быть в разных измерениях, переходить во вре-
мени и пространстве. Только мы, люди, можем жить в одном
пространстве, и не можем перенести свое тело ни в будущее,
ни в прошлое. Есть еще ангелы, которые перемещаются во
времени и пространстве.

Бог должен контролировать все и везде. Зачем? Да чтобы
защитить свои создания, то есть, нас с вами от посягательств
злых сил. Ведь чтобы захватить людей, нужно отстранить Бо-
га, а чтобы Богу напакостить, – нужно уничтожить людей.
Потому что наш Бог -наше будущее, а мы – его прошлое, это



 
 
 

и есть секрет вечной жизни. Нужно нарушить этот баланс, то
есть повернуть ход истории, чтобы уничтожить или навре-
дить Богу. Тем самым разрушить все, что он создал. Что у
Бога, что у дьявола есть свои агенты на земле. Если сатанин-
ское отродье берет верх, то вступает в борьбу секретное ору-
жие Бога. Меченные Господом люди поступают по велению
Божьему, то ли делом, то ли словом пытаясь повернуть со-
бытия в нужное русло. И потому-то будущие события нельзя
изменить, и точного времени наступающего события нель-
зя знать. Ибо враг не дремлет и может навредить, даже при-
крывшись благородными намерениями.

Бог существует за счет энергии галактики, звезд, то есть
энергии, нам пока неведомой и непонятной. Наверное, что-
то похожее питает наше воображение, наш мыслящий разум.
Ведь мы созданы по подобию. А злые силы более кровожад-
ные существа, которым нужны наши души. Попасть в ад –
означает быть скормленным бесчеловечной твари, уйти в ни-
куда, сгинуть. Только наивный может поверить в котлы со
смолой, это же еще похуже. Ад – это геенна огненная, кон-
кретная, испепеляемая боль души. Это еще хорошо, если те-
бе повезет и ты останешься в услужении у сатаны. Но эта
должность изорвет тебя изнутри, потому что убить челове-
ческую совесть невозможно, она будет преследовать тебя до
скончания дней.

Но я верю, что вы любите Бога и туда не попадете. Лю-
бая заблудшая душа может всегда искупить грех и получить



 
 
 

прощение. Только лучше заниматься искуплением здесь, на
земле.

Бог будет – для нашего сознания бесконечность не входит
ни в какие рамки. Это длинный путь, на который надо еще
вступить. Даже ангелом трудно стать, а Богом и подавно. А
если кто-то и пройдет путь самосовершенствования, сможет
создать свое высокоинтеллектуальное бестелесно-вечное су-
щество, то он отправится создавать новую галактику, вернее,
создавать новый мир из космической пыли.

Долгий путь к Богу, но могу сказать одно: туда дорога
невеждам закрыта, а прежде всего нужно быть настоящим
человеком. Любые ваши поступки должны быть оправдан-
ны, и тогда ваши действия достойны звания человеческих,
если на то есть веские причины.

Когда я листал книгу пророчеств господина Нострадаму-
са, мне запал в душу интересный стих:

Предпоследнее имя пророка
Он возьмет из Дианы в день своего отдыха.
Его бешеный ум заведет его далеко,
Он освободит большой народ от налогов.
Мне это говорит, что если вы возьмете на веру написанное

мною, то наш мир очистится, станет добрей и гуманней. Да-
вая вам знания о божественном порядке, наш Создатель ре-
шил донести до ваших душ свою теплоту и любовь. До вто-
рого тысячелетия наше человечество считалось младенцем,
и чем больше мы взрослеем, тем дальше от нас сказки, тем



 
 
 

ближе к нам истинные реальности, и все больше на наши
плечи будет ложиться ответственность.

Верить в Бога – это не означает, что все должны бросить-
ся на колени и молиться денно и нощно. Нужно всего лишь
продолжать жить с Богом в душе, стараясь выполнить десять
заповедей Божьих. А если вы и нарушили правила, то только
по не зависящим от вас причинам. Чтобы ваши действия не
были заранее вами обдуманы со злым умыслом.

Положа руку на сердце, можно честно сказать, что нам
всем часто приходится воровать, и врать, и даже убивать. Но
есть ли тому причина, почему так происходит? Представим,
что вы убьёте, защищаясь. Есть ли в том грех? Тут надо по-
искать смысл внутри' вас, а могли бы вы обойтись без убий-
ства? Многим нашим земным поколениям приходилось во-
евать. Война – вещь жестокая, но и неизбежная. Ведь чтобы
жить, нужно уметь себя защищать, это закон не только зем-
ной, но и Вселенной. Так что на войне не обойтись без убий-
ства, и дело это, как видите, праведное. Но беда в том, что
обе воюющие стороны считают себя правыми. И уж не мне
судить, кто прав, кто виноват, и кто из них праведней. Бог –
ваш судья, и он вас рассудит.

Что в жизни ненавижу делать, так это воровать, давно я
этого не делал, по-моему, еще при “коммунизме”, когда все
несли с работы так называемые “тормозки”. Может быть, вы
воруете, пытаясь прокормить своих близких, спасая себя от
голодной смерти, поэтому вам есть прощенье. Но если вы во-



 
 
 

руете, “из жиру бесясь”, то есть для обогащения лично себя,
а не своей страны или нации, этому нет прощенья. Может, вы
вовремя остановитесь и повернете свое благо во благо дру-
гих, тем самым зарабатывая прощение. Ведь воровство со-
вершается, может быть, с Божьего попустительства, с опре-
деленной целью, дабы вы могли потом с помощью нечестно
нажитых вами средств помочь своему народу или нации. Но
не переборщите, вовремя поверните на путь праведный, ибо
есть минута выбора – быть Божьим сыном или гореть в ге-
енне огненной, точнее, лишиться Божьего покровительства,
потерять все и попасть в лапы дьявола.

Можно говорить много о вещах всем понятных, и долго
разбирать библейские истины, но понять нужно одно. Мы
живем на этой планете для того, чтобы она существовала, и
если вы делаете что-то для нее, то есть для развития и укреп-
ления цивилизации, то я думаю, Бог поймет вас и не осудит.

Я не знаю, справедливо ли считать прелюбодеяние гре-
хом. Вообще, на мой взгляд, здесь нет ничего страшного. На-
ша биологическая оболочка заводит нас в определенное со-
стояние желаний, и если они исполняются, то, наверное, на
то есть чья-то воля. Когда по согласию ты согреешь кого-то
своим телом и сделаешь его счастливым, хотя бы на мгнове-
ние, то я думаю, это не будет смертельным грехом. Но когда
ты принесешь другому боль и страдания, когда в вашей жиз-
ни преобладает насилие, то есть радости это не приносит и
счастья в этом никакого, то тоже самое, что дал, получишь



 
 
 

и ты. Есть разного рода изнасилование, разврат или грубое
привлечение к сексуальным играм, все это не имеет чувств
и является преступлением. Рамки законов диктуются обще-
ством, и, естественно, мера наказания за содеянное.

Дело в том, что наше планетное общество еще молодо, а
Библия была писана в те далекие времена, когда явно нуж-
но было жестче относиться к воспитанию людей, ибо обще-
ство было не таким цивилизованным. Справедливей говоря,
те догмы немного устарели для нового общества. Но близок
тот час, когда с воли Божьей Библия будет обновлена, или
переписана на новый лад. Наступит такой момент, когда Па-
па Римский объединит все вероисповедания мира, и на его
столе будет лежать новая толстая книга, в которой воссоеди-
нятся все веры мира в одну.

Истина, что Бог один, сейчас не секрет. Вопрос в том, что
называют его по-разному, в зависимости от этнографическо-
го расположения верующих, и, конечно же, исходя из тра-
диций, древних культур. И поэтому сращивание вероиспо-
веданий – это всего лишь шаг ко всеобщему благу во имя
человечества. Бог разделил между всеми верами знания по-
ровну, и если их собрать воедино, проанализировать, откро-
ются новые знания Божьих дел по отношению к нам, земля-
нам, в целом. Эти маленькие капельки воды, разбросанные
по полям, стекутся в единую силу, великую реку, для кото-
рой нет преград и заторов. А сила нашего, как любого дру-
гого человечества, в единстве, потому что в скором времени



 
 
 

мы встретимся лицом к лицу с очень технически оснащен-
ным врагом, которого победить не так легко. И поэтому зем-
ляне должны объединить свои усилия, знание и военные си-
лы в один кулак. То есть стать единым государством на пла-
нете, чтобы быть во стократ сильнее и могущественней.

Настанет время, когда в церкви будут венчаться и голу-
бые, и лесбиянки, и те, кто пожелает трех жен или трех му-
жей. В мире не будет насильников. Ибо секс станет спецпред-
метом школьной программы. Наркотики, самое больное ме-
сто общества, станут легальными. Наркобизнес – очень вы-
годное дело для определенных слоев общества, и пока этот
бизнес нелегален, денежки гребут лопатой, и в этом замеша-
ны довольно высокие чины.

Простите меня за мою смелость и открытость мыслей. Вот
господин Нострадамус все в своих предсказаниях припряты-
вал под маской астрономических величин, время было та-
кое. Взять, к примеру, инквизицию, которая чудом миновала
знаменитого предсказателя. Поэтому его главная цель была
– создать такие увертливые предсказания, чтобы они смог-
ли прожить века, а не сгореть синим пламенем в костре ин-
квизиции. Тем самым дать весточку своим последователям,
вселяя этим в них смелость и поддерживая их мысли совпа-
дением предположений.

Могу смело заявить, что Бог является нашим хозяином, а
мы его собственностью. И главная цель его существования,
как и любого ревностного господина, сберечь своё имуще-



 
 
 

ство и своих подданных от разграбления и насилия.
На данном этапе своего технического развития мы явля-

емся слабыми: две тысячи лет существования – очень ма-
ленький срок. Представьте, что будет, если пройдет пара
миллионов лет. Мы -всего лишь маленькие младенцы в ко-
лыбельках со своими пустышками, а за нами следят и обе-
регают нас внимательные родители. Тем самым можно объ-
яснить некоторые аномальные вещи. Все говорят о НЛО, но
никто его не видел. Все шумят о привидениях, но где они?
И еще много странных вещей, которые якобы происходят. Я
опять ухожу от темы. Давайте для начала рассмотрим Все-
ленную, и что она из себя представляет. Множество небес-
ных тел и космического мусора в определенном порядке. Те-
перь спустимся на Землю и возьмем, к примеру, микроскоп.
И предположим, что наш микроскоп может увеличивать до
бесконечности. Берем и смотрим. Речь не идет об атомах и
молекулах. Копать мы будем глубже. Мы крутим ручку уве-
личения и видим сначала Вселенную со своими галактика-
ми, потом галактику, затем Солнечную систему, планету, лю-
дей, но совершенно другой мир. Даже земные близнецы име-
ют различия, если хорошо .покопать, начиная от тела, кон-
чая характерами, так же и близнецы измерения, если такие
имеются.

Теперь возьмем, к примеру, телескоп, который, естествен-
но, увеличивает до бесконечности. И начинаем смотреть в
пространство, увеличивая. Минуя галактики и Вселенную,



 
 
 

мы попадаем в другой мир или измерение, увидим людей,
их планету, Солнечную систему, галактику и Вселенную, и
так до бесконечности с повторяющимися мирами или изме-
рениями. Бесконечность, представьте себе, – серьёзная шту-
ка. Конец бывает только определенному порядку вещей и
смысловому значению нашей с вами реальности повседнев-
ной жизни.

Почему? Какой смысл нашего и других вселенных и изме-
рений? Все дело в движении или росте. Предположим, что
наша Вселенная всего лишь маленькая органическая клетка
цветка, например, тюльпан. Клетки делятся, и он растет и
расцветает. Любому разумному человеку понятно, что само
собой ничего не происходит, кто-то обязательно управляет
процессом. Отсюда и выходит Божественное начало всего.
Значит, миром правит Бог.

Наш мир – это наша галактика, а значит, есть наш Бог,
который создал и сотворил все. “Как?” – спросит скептик! В
этом вопросе нет ничего предосудительного. Почему бы нам
не знать, откуда у Бога такая сила.

Все на свете имеет свое начало, так и боги откуда-то бе-
рутся. Это же сколько лет нужно просуществовать и разви-
ваться человечеству, чтобы сравниться с Богом. А какие зна-
ния и технологии, не говоря о технике, нужно, чтобы создать
свой мир и управлять процессами. Представим, что вы че-
ловек и получили такое развитие. Вы стали Богом и отпра-
вились в путь. Создаете галактику, свой мир, планеты, лю-



 
 
 

дей и так далее. А в нашем тюльпане, который мы взяли для
примера, произошло деление клетки, и он просто растет. И
тут же каверзный вопрос: “А вдруг мы в камне?”. Но камень
тоже меняет форму, переходит из одного состояния в дру-
гое. А вообще, если взять звездолет и лететь на нем в одном
направлении, то можно пролетать до бесконечности. Это до-
казывает, что материя, из которой создан мир, однородна в
своем начале.

Играет большую роль относительная разница во времени.
Время, например, в галактике: чем ближе к центру, тем быст-
рее идет. А то, что для нас целая вечность, для других изме-
рений – доли секунды.

Давайте поразмышляем о смысле человеческого бытия,
как человек становится Богом. Ведь знания приходят со вре-
менем, а вот Божественность должна осознаться. И не прав
тот, кто говорит “живем один раз”, тем самым выгораживая
свои плохие поступки. Он глубоко ошибается. Сделать лю-
бой шаг легко, но нельзя вернуться и перешагать заново. Все
в нашей жизни оставляет глубокий след, и вся информация о
наших поступках, мыслях и целях записывается и хранится.

После прочитанного выше у вас возникает куча вопросов.
Что же нужно сделать такого особенного, чтобы сравниться с
Богом? Как жить, как поступать, чтобы ваша карьера достиг-
ла бессмертного уровня. Я думаю, вас переполняет желание
не упасть в грязь лицом, быть достойным своего Создателя.
Ответ предельно прост: надо жить и работать на благо чело-



 
 
 

вечества, попытаться приобрести как можно больше знаний.
Знания продвигают человека быстрее. Это не означает, что
всем нужно становиться учеными, это произойдет в далеком
будущем, а пока в наше время нет такого человека, который
был бы необразован и не имел каких-либо знаний. Все, что
бы вы ни делали и какой бы профессией не обладали, весь
багаж знаний вашего жизненного опыта, все до единой мело-
чи, все записывается и сохраняется. Своеобразным банком
данных является ваш мозг. Там, внутри вашего мозга скрыт
и закодирован большой жизненный опыт многих поколений.
Ваша суть всегда с вами, даже когда вы являетесь спермато-
зоидом, вы весь ваш сокровенный багаж тащите за собой.
И если бы вы могли взломать код доступа к тем скрытым
знаниям, хоть на первый уровень, вы бы стали гением. Вот
поэтому и есть редкие талантливые люди. Они всего лишь
пользуются предыдущим багажом знаний, сами того не по-
дозревая, на удивление другим.

И вот множеству человеческих индивидуумов предстоит
пройти большое количество переселений в жизнях, напихи-
вая себе в голову знания, и однажды приходит день, когда
человек становится достаточно сильным, чтобы сломать код
доступа к знаниям, и тогда-то он может сравниться с Богом,
вернее, стать Богом. Но до этого дойдут немногие, большая
часть становится ангелами, некоторые за свои грехи попадут
к черту на рога, но кому-то достанется ореол Бога. И вот все
это общество соберется и улетит создавать свою галактику.



 
 
 

Всем известно, что ресурсы нашей Земли ограничены, ко-
гда-то все равно будет конец планеты, и так люди покинут ее.
Вы спросите, а зачем строить новый мир, если можно про-
сто переселиться на новую планету, в другую солнечную си-
стему. Но поймите, на других приспособленных для жизни
планетах есть свои обитатели, и навряд ли нас туда пустят.
И к тому же новые боги будут знать свое предназначение.
Посредством святого духа поведут за собой армию ангелов
в безвоздушное пространство, где много космической пы-
ли, то есть атомов, кварков и молекул, вернее, строительного
материала для будущего строительства миров. Человек все-
гда должен стремиться к познанию большего, а знания бес-
конечны, как и Вселенная.

Что же будет, когда галактика использует свои ресурсы
до конца? Люди покинут израсходованные планеты. А Бог
покинет этот мир последним. Большой взрыв раздробит все
на космическую пыль, большое количество энергии вызовет
такая катастрофа. Тем самым переместит нашего Господа в
другое измерение, то есть в другой мир, и родится там новая
душа. Так же новые души поступают к нам в наш мир.

Все в этом мире переходит из одного состояния в дру-
гое, можно быть вечным на определенный момент, но нельзя
быть вечным всегда, и тем самым все является вечным.

Итак, я пришел к выводу, что жизнь человеческой души
движется по бесконечной спирали, из круга в круг, и этому
нет конца и края. Тут ты Бог, а там, в другом измерении, –



 
 
 

человек, тем самым перемена места бытия приносит разно-
образие в ваше существование, давая временные передыш-
ки для сбора знаний.

Представить только: ты – микроскопическая частичка
растения, потом ты частичка человека, потом частичка элек-
трического тока, и так до бесконечности.., интересно то, что
ты этого не ощущаешь.

Может, кто-то спросит: где же начало, откуда все взялось,
или кто или что первоисточник? На этот вопрос ответ мо-
жет узнать только Бог, который придет в своем существова-
нии на край бесконечной спирали вселенского бытия. И то-
гда-то он узрит первоисточник и пойдет дальше, туда, куда
моя фантазия пока ступить не может. Единственное, что я
могу сказать о вечном земном вопросе, что появилось пер-
вое: яйцо или курица? Конечно, курица, созданная Госпо-
дом, снесла яйцо. Вернее, организм, прошедший определен-
ную эволюционную ступень развития, созрел до такого де-
ла, как нести яйца. Может, эта мысль заставит всех призаду-
маться и отбросить унижающую достоинство человеческой
расы версию о происхождении человека от обезьяны. Толь-
ко Бог, то есть величайший разум, дал начало всему, с помо-
щью высочайших технических и научных достижений. Все
в мире программируемо, заранее обдумано, а хаос бывает в
газах, да и то не случайно.

Великий пророк Нострадамус писал, что существуют три
силы: одна Бог, другая Ангелы, третья – злые. Но рассказать



 
 
 

об этих силах, так как делаю это я, он посчитал делом ран-
ним или ему всего-навсего грозила инквизиция. Не надо го-
ворить, что инквизиция была беспощадной, но свою роль в
человеческом осознании своего долга она сыграла.

Само собой возникает вопрос об инопланетянах, сейчас
это принято называть НЛО. Они есть, и инопланетяне суще-
ствуют, так как все солнечные системы заселены, в той или
иной мере. Есть такие, что далеко зашли в своем развитии,
намного дальше, чем мы -земляне. Но они простые люди, как
и мы, и над ними есть высшие силы, как и над нами. Давайте
создадим схему, так проще. Есть галактика, есть Бог, его сы-
новья, например, Иисус, который покровительствует нашей
планете, ангелы, потом – люди. То есть, Бог на всю галакти-
ку, сыновья на солнечные системы, ангелы – это войско, ко-
торое отстаивает интересы хозяев. Да еще есть Святой дух, –
это супермыслящий компьютер или искусственный высоко-
развитый интеллект.

Можно подумать, что Бог ради развлечения сделает с на-
ми что угодно. Этого не может быть. Ведь моральные устои
Создателя очень далеко ушли вперед. Бог – наш пастырь,
вернее, пастух, направляющий стадо овец, он учит нас уму-
разуму, воспитывая и направляя в определенное русло. Вот
вам маленький пример: бывшие страны СССР за свое безбо-
жие теперь страдают, это становится уроком для потомков.
Теперь эти страны возрождаются, и чем больше крепнет ве-
ра в них, тем скорее поднимется их благосостояние. Хотя



 
 
 

некоторым людям трудно быть людьми и выполнять десять
заповедей Божьих. Это еще говорит о том, что церкви нуж-
ны реформы, и заповеди Божьи должны быть переписаны (в
том числе – и Библия, и Завет) современным языком, в но-
вой аранжировке. Это скоро произойдет, где-то в этом тыся-
челетии.

Если кому-то придет в голову отречься от Бога, пожалуй-
ста, только знайте одно: назад возврата нет. Прийти на злую
сторону просто, но вернуть себя в нормальное состояние по-
чти невозможно. Отказываясь от перехода в другое измере-
ние, грешник застревает в одном континеме, а то и хуже –
становится пищей, “питанием” падшего ангела. Кто он, этот
падший ангел? Это бывший Бог, который не хочет работать,
а лишь грабить, жить как бы на нетрудовые доходы. Собрав-
ший под свое крыло таких же отступных и преступных ан-
гелов и души грешников без покаяния. Его кредо – беспре-
дел. Наверное, в любые годы и времена человечества будут
законы и всегда найдется человек или группа людей, которая
будет их нарушать.

Рай – это значит быть на Божьей стороне и продвигаться
во времени и пространстве.

В последнее время я прихожу к мысли о том, что будущее
свое не смогу изменить. Не знаю, как это сделать в масшта-
бах планеты, для таких экспериментов у меня нет ни средств,
ни стремления. Я больше привык экспериментировать над
своей личной жизнью. Каждую ночь вижу сон, который за-



 
 
 

трагивает мою личную жизнь. Есть в этих снах и хорошие,
и неприятные моменты, которых я всем своим сердцем пы-
таюсь избежать, но увы, я всегда “вляпываюсь”, именно так,
как мне говорилось в виденье. Я все больше уверен, что Гос-
подь Бог этим выражает мне- доверие и убеждает сделать
правильный выбор.

Я много размышлял, писать мне эти пророчества или не
писать. Боюсь навредить человечеству, но увы, человечество
может навредить только само себе. Я же столь незначитель-
ная личность или винтик в очень большом механизме, и мне
приходится вертеться только там, где придумал Изобрета-
тель.

Первый сон является своеобразным предисловием, чтобы
подготовить читателя, ввести его в курс дела. Может быть,
я излагаю не столь красноречиво, как хотелось бы, но тяже-
ло описывать то, чего не видел никто, и о чем я имею лишь
небольшое представление. Я уверен, что сказанное мною не
является догмой, я лишь пытаюсь называть вещи понятным
языком, дабы хоть как-то подойти ближе к реальности. При-
дет время, когда человечеству откроются тайны, доселе нам
неизвестные, которых мы даже представить не можем.

Хорошо пожрать – это еще не счастье. Ты можешь быть
голоден, как волк, но в душе получать немыслимые насла-
ждения. Быть справедливым, добрым и предприимчивым
намного лучше, чем богатым, жадным и трясущимся за свою
жизнь. Бог дает право распоряжаться человеческими блага-



 
 
 

ми людям с надеждой, что те будут пользоваться ими во бла-
го человечества, народа, общества. В противном случае все
превратится со временем в “пшик”, то есть, пришедшие лег-
ко деньги так же легко покинут неблагонадежного хозяина.

Я не скажу, что деньги – вред, “это коммунистический
бред”. Они играют большую роль в нашем обществе, и без
них никак не обойтись. А самое главное – их никогда не
должно быть поровну, иначе общество будет тормозиться в
своем развитии.

ВТОРОЙ СОН
Будущее таит в себе уникальные загадки. Тайны, окуты-

вающие происходящее, не всегда, да и не скоро откроются.
И то, что ясно сегодня, завтра может быть так запутано, что
этот узел не сможет распутать самый умный историк мира.
Нам незачем знать, кто и зачем так поступил, нас интересуют
лишь печальные события, катастрофы и всякого рода непри-
ятности для человечества. Наверное, это где-то в подсозна-
нии мы радуемся чужой беде, успокаивая себя тем, что дру-
гим бывает хуже. Да, нельзя быть счастливым всегда и вез-
де. Всего в этом мире поровну – бед и радостей. И не верь-
те тому, кто говорит, что он – самый счастливый человек на
свете. Он или не понимает, или врет. Счастье – это внутрен-
нее состояние человека, вызванное его успехами в каких-ли-
бо предприятиях. Когда долго чего-то добиваешься, когда
не спишь ночами и стремишься к успеху, когда-то все равно
наступает тот счастливый момент, момент счастья. А позади



 
 
 

– бессонные ночи разочарований и обид на самого себя.
Земля – маленький комочек во Вселенной, наш родной

и милый мир. И чем больше мы ее любим, тем роднее она
нам становится. Здесь на ней происходят разнообразные со-
бытия, идут войны, катаклизмы, бедствия и странные при-
родные явления. И тут же рождаются новые жизни, растут
города, открываются новые научные рубежи. Значит, опять
поровну хорошего и плохого.

Листая страницы истории, мы сталкиваемся с грубостью и
невежеством. Алчные мелкие людишки, “копырсаясь”, рас-
поряжаются налево и направо человеческими судьбами. Но
тут же рядом могущественные и справедливые “идеалы в
людском обличье” творят хорошие дела. И снова поровну хо-
роших и плохих.

Изначально религия и государство играли роль диктата,
заботясь лишь о верхушке общества. Но со временем роль
этих институтов власти приобретает массовый характер, те-
перь государство работает на народ, защищая в целом ши-
рокие слои населения, то есть законопослушных граждан. А
религия пришла от насильно прививаемой веры к убеждени-
ям и притяжению человеческих душ посредством убалтыва-
ния и растолкования своих преимуществ.

Меняются взгляды на жизнь, основы религий, государ-
ственные порядки и границы, ничто не может стоять на ме-
сте. Даже человек переходит от злобного воина к мирному
семьянину.



 
 
 

Наверное, нет на земле человека, который бы не задумы-
вался, будет ли конец света? Я бы не сказал, что конец света
наступит. Человечество бессмертно, значит, такое понятие,
как конец, для него не существует. Определенный времен-
ной континуум может перейти из одного состояния в другое.
Я не стану далеко забегать в своих мыслях, а возьму и от-
крою “Новый Завет”. Не знаю, как другие, а я Откровение
считаю пророчеством или описанием земной истории. В до-
казательство можно прочесть в конце Откровения:

“И я так же свидетельствую всякому слышавшему слова
пророчества книги сей”.

Значит, это явно пророчество, и тут-то должен быть опи-
сан тот конец света, которым нас пугали издавна. И я читаю:

“И услышал я громкий голос с неба, говорящий: се скиния
Бога с человеками, и Он будет обитать с ними; они будут Его,
и Сам Бог с ними будет Богом их”.

Теперь и “Новый Завет” дает подтверждение мне, что че-
ловечество сравнится с Богом в далеком будущем, когда лю-
ди станут по техническому и моральному уровню под стать
Богу.

Должен же быть намек в Откровении, где же они будут
жить и как? Смотрю выше:

“И я, Иоанн, увидел святой город Иерусалим, новый”.
Беру ниже описание города:
“Город расположен четыреугольником и длина его такая

же, как ширина… Стена его построена из ясписа, а город



 
 
 

был чистое золото, подобен чистому стеклу…” И продолжая
читать описание города, приходишь к мнению, что это высо-
котехнологично оснащенный купол. Стеклянный купол, да
еще населенный человечеством, не имеющим физической
или телесной оболочки.

Спасенные народы будут ходить во свете его, то есть энер-
гетическое тело, яркое как солнечный свет, в форме челове-
ческой ауры.

Что же случилось с самой матушкой Землей?
“И увидел я новое небо и новую землю; ибо прежнее небо

и прежняя земля миновали, и моря уже нет”, – строки из
“Нового Завета”.

Земля израсходует свои ресурсы, иссякнут океаны, исчез-
нет атмосфера и все живое на планете. Люди уйдут под ку-
пола, покинув

свои физические тела, получив энергетическую сущность.
Таким образом, человечество получит Божественное бес-
смертие. Таким будет конец света, или переход человечества
из младшего возраста в зрелый, а впереди – еще многие го-
ды трудов, свершений и поисков. Что будет делать человече-
ство, когда сроднится с Богом, пока не буду описывать, по-
тому что нас интересует недалекое будущее, которое затра-
гивает наши интересы.

Могу лишь описать, что будет перед тем, как Бог допустит
к себе людей, опять же обращаюсь к Откровению:

“И увидел я мертвых, малых и великих, стоящих пред Бо-



 
 
 

гом, и книги раскрыты были, и иная книга раскрыта, которая
есть книга жизни; и судимы были мертвые по написанному
в книгах, сообразно с делами своими”.

Вот там-то, в конце жизненного пути человечества, Бог
устроит суд над душами людей, человек сломает код к зна-
ниям своим, приобретенным за многие жизни. Дела их, и хо-
рошие, и плохие, станут известны всем и Богу. И Он решит
тогда, кто достоин идти с ним по жизненному пути, а кто в
делах своих до того грешен, что ему один путь – в заточение.

“И кто не был записан в книге жизни, тот был брошен в
озеро огненное”.

Память человеческую трудно разработать, но легко погу-
бить, весь жизненный опыт – – самое ценное в человеке. И
если это отобрать, или просто стереть, то 'большего наказа-
ния за грехи даже врагу не пожелаешь. Если ты недостоин
звания человека, то у Бога для тебя найдется место в твари
из мира животных, ибо животные и птицы тоже Божьи тво-
рения, и в них есть хоть какая-то примитивная душа.

Я лишь хочу предупредить ваши души о возможных
неприятностях, уберечь человечество от незавидной участи.
Как бы сказать, -одумайтесь, Сыны и Дочери Божьи, стано-
витесь на сторону праведную и будьте прежде всего человеч-
ными, и не забывайте: Божьей кары вам не миновать. Так
лучше уж постарайтесь быть похожими на отца нашего Гос-
пода. Как бы не было вам трудно, не делайте неверных дея-
ний под влиянием сатаны, а помните: вы в руках Господа, и



 
 
 

Он вас пасет и защитит, только не выпускайте Его из сердца.
Пока равновесие добрых и злых сил на нашей планете –

в норме. Но если силы зла обретут больший процент своих
приспешников, то неудачная цивилизация будет подлежать
уничтожению. Не надо пугаться, пока что на нашей планете
все в норме, и в ближайшие восемь тысяч лет ничего подоб-
ного всемирному потопу не про-• изойдет.

Война – неблагодарная штука, беспощадное зрелище,
неоправданное мероприятие. Почему-то все люди мира про-
тив войн, но они же сами их и начинают. Простой вопрос
– зачем человечеству война и почему мы никак не можем
обойтись без кровопролития?

Закон Вселенной гласит: выживает сильнейший. Жить
по постоянная борьба. И чтобы быть неприкасаемым, надо
умен, но стоять за себя. Когда-то у человечества уровень
цивилизации достигнет определенной точки, с которой мы
будем представлять угрозу для инопланетных цивилизаций.
Никто так просто никого не допускает к своей сфере влия-
ния. И чтобы сравниться с высшими по развитию цивили-
зациями, нужно показать себя достойным противником. И
представьте, что в нашем мире не было бы вообще никаких
войн, – чего бы мы тогда стоили. Война внутри нашей циви-
лизации – это своеобразные репетиции или тренировки, ко-
торые развивают и закаляют военное искусство. Тем самым
укрепляют наше будущее.

Не подумайте, что я приверженец насилия, я так же,



 
 
 

как и вы, питаю отвращение к кровопролитию. Но так же,
как и любой достойный гражданин, готов защищать себя и
свое отечество в любую минуту, и способен пойти на любое
оправданное убийство, за которое готов держать ответ перед
самим Господом Богом.

Нашу планету в будущем ожидает большое испытание –
третья мировая война, кстати, тоже не последняя. Когда она
произойдет, я не хочу говорить, потому что не должен че-
ловек знать время будущих событий. Это исключает вмеша-
тельство извне злых сил. Но дьявол приложит все усилия,
чтобы война по кровожадности не уступала другим войнам.
Наблюдательный человек, изучив мировую историю, должен
прийти к выводу, что через определенный промежуток вре-
мени на земле происходят войны. И маленькие передышки
незначительны, так что, хорошо подумав, можно понять, ко-
гда будет третья мировая война.

Раз мы решили, что третьей мировой не миновать, то кто
же будет ее зачинщиком? И если я, создавая эти пророче-
ства, обязал себя быть до конца честным и непредвзятым, то
и написанное мною может кому-то не понравиться. А не за-
цепить чьи-то интересы, создавая такие вещи, почти невоз-
можно. Самой большой забиякой в этой войне будет Аме-
рика. Немного проанализировав последние маневры штатов-
ских войск, приходишь к выводу, что это всего лишь малень-
кая репетиция перед большой бурей. А кто же – вторая сто-
рона? Мы тут же вновь обратимся к истории. В каждой ми-



 
 
 

ровой -участвует Россия.
Только американцев россияне еще не били, но увы – не в

этот раз. Американцам не повезет. Они, как и немцы, прой-
дут маршем по Европе. Украина не будет оказывать никакого
сопротивления, напротив, американцы найдут в этой стране
много союзников. Но как ни странно, в этой войне победи-
телей не будет.

Косвенную выгоду получат в этой войне лишь евреи. По-
чти все влиятельные государства будут задействованы в вой-
не мирового масштаба. Но лишь Израиль зациклится на соб-
ственных разборках с Палестиной, потому и останется в сто-
роне. Тем самым, оставаясь вне конфликта, меньше всех по-
несет разрушений и уничтожений.

Вся Европа будет обезлюднена, благодаря применению
нового психотропного электронного оружия. Будут и очаги
ядерного удара, под ним ляжет почти вся Америка. Русские
уж постараются. Американцы будут надеяться на космиче-
ские программы, которые их в конце концов подведут. Жаль
только континента, который уйдет под воду, Америка пере-
станет существовать, но это не означает, что погибнет нация.
Много людей спасется и начнет новую жизнь на оставшейся
суше.

Я говорил раньше, что сроков и дат назвать не вправе, ибо
это решает сам Господь. Я лишь могу предположить наибо-
лее вероятное время. Третья мировая война будет идти меж-



 
 
 

ду вторым и третьим тысячелетиями, по длительности ей не
будет равных. Само решающее сражение будет недолгим, по-
сле него остатки армий будут лишь мстить друг другу, тем
самым уничтожая себя до конца.

Но Израильское правительство, спохватившись, восста-
новит мир на планете. Евреи создадут одно мировое госу-
дарство, и пройдет не менее трехсот лет, пока жизнь на пла-
нете наладится. Но прежних государств не будет. Будут но-
вые названия городов и краев, естественно, на иврите. И на
планете будет трудно отыскать чистокровного негра, как и
чистокровного еврея.

"Когда раздвоенный будет поддержан двумя колами
С шестью половинами тел и шестью раскрытыми ножни-

цами
Очень могущественный властелин – наследник Жаб –

здесь великий пророк имел в виду слово “Жидов”, вернее,
“израильский президент”, по-современному.

Тогда подчинит себе всех и весь мир".
Мне эти строки говорят следующее: шесть самых сильных

континентов планеты растерзают себя. Он сравнил военный
конфликт со средневековой смертной казнью, намекнув тем
самым, что победителей не будет.

Очень могущественный властелин – наследник Жидов. Я
думаю, он не мог в то время говорить открыто о евреях,
дабы уберечь свою нацию от преследований. И на будущее,
я уверяю, что еврейский народ без каких-либо заранее обду-



 
 
 

манных планов, чисто по воле обстоятельств станет всемир-
ной империей. Им ничего не останется делать, как расселить
свою нацию по всей планете, так много людей погибнет в
войне без победителей.

И города, и села будут пустые без людей и животных.
Первый пророк Нострадамус по воле Божьей шифровал

информацию, делая свои предсказания загадочными и поня-
тыми лить его последователю. Я, листая его книгу, искал ги-
потезы, подтверждающие мои сны и виденья. Если твои мыс-
ли подтверждаются великими людьми, то ты чувствуешь се-
бя гораздо увереннее. Иногда мне кажется, что он знал о том,
что я буду читать его послание. И какими методами расшиф-
ровки буду пользоваться. Все идет из глубины моей души,
где живет мой внутренний голос. Мне кажется, что все это
я когда-то знал. “Предпоследнее имя пророка Он возьмёт из
Дианы в день своего отдыха”. Это означает, что Бог выбира-
ет пророка от Украины, когда эта страна вернется к религии.
Может, кто-то не понял, почему именно так, но я постараюсь
разъяснить иначе. “Он возьмет в день Дианы”: “Он”– значит,
“Бог”, “возьмет” – значит, “выберет”, “в день Дианы” – “Дне-
пропетровск, Украина”. Почему Украина и какая тут связь?
Не знаю, что происходит в моем мозгу, но когда я читал сло-
ва “день Дианы”, мне подсознание или воля свыше подска-
зали слова “Днепропетровск, Украина”. Еще есть строки ит
предсказания, которые относятся ко мне: “Его бешеный ум
заведет его далеко, на много лет вперед, и далеко в беско-



 
 
 

нечность”.
Если смотреть на вещи попроще, не выискивая в нашем

мире необъяснимых вещей, можно найти смысл бытия и по-
стичь непостижимые истины. Все идеальное в простоте, и
любая загадка может раскрыть свою тайну, если не разгла-
гольствовать на высокие темы, а присмотреться к ней побли-
же с точки зрения простого обывателя. Мы – люди, и тем
своеобразны, что каждый понимает все так, как он это же-
лает.

Наша Земля – обычная рядовая планета, и вся ее исто-
рия единообразна и прозрачна, и нет в этом ничего необыч-
ного. Война, преследуя человечество, является его порожде-
нием и подкрепляется волей свыше. Нельзя бояться Божьих
указаний, а нужно стеречься дьявольских искушений. Вре-
мя Богу подвластно и оно является центром Вселенной. Это
единое понятие измерений, которое, в буквальном смысле,
нельзя определить на ощупь. Меня все время мучит вопрос:
“А можно ли остановить или повернуть время вспять?” И
если следовать всемирной теории, которая гласит, что в ми-
ре нет ничего невозможного, только всему свое время, то на-
верняка наступит когда-то день, когда люди обуздают время.
Но я могу лини, реально представить передвижения в про-
шлое, с которого наукп начнет наступление на время. Реаль-
но может быть создана “машина” в ближайшем будущем, ко-
торая сможет заглянуть только в прошлое. В будущее, кото-
рое пока не существует, попасть трудной» то. И физически



 
 
 

человек пока не сможет заглянуть в прошлое, тем более пе-
реместить свое тело, да и зачем, если можно и<>с мот. и»
ваться телом предка. Если в моем ДНК хранится память мо-
их потомков, то почему ею не воспользоваться и не загля-
нуть в прошлое, а еще лучше – прокатиться туда самому,
и в действительности пережить увлекательные моменты. И
чтобы на практике проверить свои теории, нужно оставить
в прошлом свой след, который потом увидишь там – в буду-
щем. Такой след, который не очень повлияет на ход событий
и истории. То есть, немного рассказать ту же самую историю
людям, которые навряд ли поверят, пока не проверят. Не ду-
майте, что я себя представляю человеком из будущего, но и
отрицать не буду, чего сам не знаю, а на чувства полагаться
почему-то не очень хочется.

Закройте глаза, и что вы увидите? Да ничего. А я уви-
жу. Два зверино-человеческих глаза, которые поджидают ме-
ня, как добычу, и если бы мой мозг не чувствовал Божьего
покровительства, вернее Божественного присутствия рядом,
я бы непременно от страха сошел с ума. Я давно заметил,
что меня охраняет добрая сила, и очень многое мне сходит с
рук. Да 'и почему-то нездоровится врагам моим, которых я за
обиды очень быстро прощаю. Я не хочу этим никого пугать,
просто предупреждаю и остерегаю – не делайте поспешных
выводов и держитесь от меня подальше, и я уверен: с вами
ничего не случится. А те, кто со мной дружит, да еще чем-
то участвует в моей работе, я замечаю, – тоже озарены Бо-



 
 
 

жьей лаской и заботой. Как бы ни было мне плохо, как бы
я не страдал, всегда есть хороший друг и товарищ, который
поможет разобраться в лабиринтах жизни, то ли хорошим
словом, то ли даже делом. И заботясь друг о друге, мы идем
к процветанию.

Третья мировая война закончит цикл местных сражений,
больше уже не будет междуусобиц. Оно и понятно, единое
целое планетное государство, одна целая раса, единый народ,
войны автоматически исключаются.

Когда Землянам откроются необъятные просторы нашей
Галактики, тут же возникнет вопрос о сфере влияния на дру-
гие солнечные системы, которые давно разделены другими
инопланетными государствами, где цивилизация и техниче-
ский прогресс стоит выше нашего. Но не настолько много
выше они развиты, чтобы поставить нас на колени. Земляне
будут хорошими и достойными противниками.

К сожалению, до звездных войн малость далековато. А пе-
ред ними будут колониальные войны. В нашей Солнечной
системе достаточно планет для создания колоний. И на них
давно ведутся разработки полезных ископаемых иноплане-
тянами. Вот в чем соль проблемы. Нам нужно будет отстоять
свои права на существование, мы должны с мечом в руках
на трупах наших врагов начертить слова равенства и непри-
касаемости, таким будет начало звездной войны. Конечно,
на первом этапе мы окажемся слабее. Скажется недостаточ-
ность технического прогресса. Но мы это быстро наверста-



 
 
 

ем, хорошую услугу нашим ученым окажут трофеи, захва-
ченные у инопланетных врагов. С кем будем воевать, я рас-
скажу конкретнее немного позже. Дело в том, что я еще хочу
описать более важные земные события. Может, кто-то и за-
метил, я временами подготавливаю своего читателя, намекая
о некоторых событиях, о которых буду рассказывать дальше.
Я уже заметил, что в “Новом Завете” в Откровении есть вся
история нашей планеты, и я сопоставляю их с теми знани-
ями, которые приходят ко мне во сне, и некоторые откры-
ваются моему подсознанию. Даже сейчас, пока я пишу кни-
гу, некоторые события, касающиеся технического прогрес-
са, начинают сбываться. Я то и дело читаю в газетах, вижу
по телевизору некоторые факты, которые мне были извест-
ны заранее. Это хорошее подтверждение того, что я пишу
правду, что вселяет в меня мужество браться за перо. Такие
вещи, как предсказания или пророчества, трудно писать, из-
за большой ответственности. Я – человек, а не компьютер, и
могу что-нибудь напутать. Да и если не знаешь точных дат,
трудно написанное выставить по порядку. Я могу предска-
зать войну, рассчитывая, что она случится через тысячу лет,
а сам не застрахован, что она произойдет завтра утром. По-
чему так, вам, наверное, известно из Библии. Да и сам я не
хочу знать цифр, потому что, на мой взгляд, когда знаешь,
что что-то должно произойти точно, когда это случится, луч-
ше не знать.

ТРЕТИЙ СОН



 
 
 

Думаете, мне хочется все это писать? Я чувствую, что нет
во мне большого желания, какое у меня есть при работе с ху-
дожественной литературой. Но стоит мне это не делать хотя
бы один день, как меня подстерегает масса неприятностей.
Когда я творю, я нахожусь под большим покровительством.
Масса всяких моих неправильных поступков сходит мне с
рук, все мои желания в пределах разумного сбываются. Я
думаю, что я всего лишь посредник, а мою руку направля-
ет неведомая сила. То есть заранее я ничего не обдумываю,
а все идет на бумагу само собой. Мысли приходят вдруг и
неожиданно, словно в подтверждение вышесказанного, ру-
ководят мною Божественные силы. Но я живу простой чело-
веческой жизнью, и так же как все смертные, получаю от бы-
тия не только хорошее, но и плохое. Тяжело то, что за мной
следят не только хорошие силы, но и плохие, которым эти
пророчества не нужны. Стоит мне остаться в полном одино-
честве, без присутствия каких-либо людей, как мои чувства
и весь мозг ощущают чье-то злое таинственное присутствие,
от той злобы, которую излучает тот нед

брожелатель, у меня становятся волосы дыбом на голове.
И стоит только моим Божественным покровителям ослабить
свое влияние, как та дьявольская тварь проглотит меня. Так
что на войне как на войне.

Я описывал первый сон, в котором был у нас разговор с
Богом, якобы мне не запомнившийся. Это был долгий раз-



 
 
 

говор, который внесли мне в память моего подсознания. По-
тому что с тех пор некоторые вещи, о которых я никогда не
слышал, но чувствую, что всегда знал, мне становятся из-
вестными. Вся моя жизнь была лишь школьной подготовкой,
по-моему, все, что я ни делал, вело меня к одному: к моим
пророчествам. Тридцать четыре года я знал, что я должен
что-то написать, а что – понял только недавно. И если бы лет
пять назад мне кто-нибудь даже намекнул, что я запишусь в
пророки, я бы ему заплевал глаза. Почему-то я никогда не
верил в такие дела. Но теперь, когда сам влип по уши, я по-
нимаю, какое это важное дело – раскрывать глаза людям на
вещи. И пусть все написанное мною приносит только хоро-
шие эмоции в ваше существование.

Там, где-то в глубине мозга, я чувствую,  – есть у меня
несметное количество информации. И, по-моему, я подби-
раю к ней код доступа. Чем больше я работаю над собой и
пишу, тем больше у меня растет третий глаз. Придет время,
когда ученые докажут, что так называемый третий глаз – все-
го лишь телепатический приемопередатчик информации. И
пусть он слеп, но он видит то, что не видят остальные два.

Зачем я стараюсь описывать свои мысли и чувства, добав-
ляя переживания и надежды? Чтобы читатель смог сравнить
все переживаемое мною со своими мыслями и чувствами.
Есть же люди, которые могут видеть цветные сны, которые,
путем усовершенствования своих мыслей и благодаря стрем-
лению к познанию, могут постичь непостижимое, естествен-



 
 
 

но, не без помощи Божественных сил.
Если б вы знали, как трудно быть обязанным или повязан-

ным Нострадамусу, проще – он был исследователем и смог
выдержать семилетнюю одиссею, наименее известный пери-
од его жизни, когда он смог воочию убедиться и увидеть бу-
дущее своими глазами. Его водили по коридорам времени.
А я, почему-то, от этого отказываюсь, лучше уж буду видеть
сны и получать информацию из подсознания. Мишеля по-
нять можно – он был практик, ему нужно было пощупать,
чтобы поверить. Я же довольствуюсь опытом современного
человечества. Я все больше слышу доказательств в подтвер-
ждение моих мыслей, и меня радует, что я не один так счи-
таю. Мне постоянно подкидывают знамения, чтобы не иссяк
мой творческий дух. Еще хочу сказать, что все, что я буду
писать, все будет без страха перед кем-либо, я не буду лгать,
даже если какому-то правительству это не понравится. Даже
может быть, церковь меня не сможет правильно оценить, но
я буду стоять на своем. Настанет время, когда меня примут
все и смогут оценить по достоинству. В своей земной жизни
я ничего не боюсь, кроме гнева Божьего. Лишь Господь мо-
жет меня осудить и наказать, всем остальным лучше этого
не делать.

Земные же страхи и опасности меня не касаются, читая
Откровения, я встретил несколько строк, подтверждающих
мою неприкосновенность:

“… и будут они пророчествовать… И если кто захочет их



 
 
 

обидеть, то огонь выйдет из уст их и пожрет врагов их; если
кто захочет их обидеть, тому надлежит быть убитому”.

Я давно заметил, что вся моя жизнь охраняется небесны-
ми силами. Что моим врагам нездоровится, их просто уни-
чтожает жизнь, убирая с моей дороги. Или они падают духом
и больше не создают мне помех. Случайностей в моей жизни
нет, все, что я хочу в моей жизни, – мне дается. Я талантлив с
рождения, моя доброта и щедрость не знает границ. Я очень
люблю людей и постоянно их жалею.

Зачем я это пишу? Да чтобы никто не навредил себе, это
как бы предупреждение. Ибо я пишу такие вещи, коими мо-
гут быть затронуты интересы каких-либо кругов. Очень не
хочется, чтобы по глупости или из интереса страдали люди,
ибо чему-либо препятствовать не в моих силах.

От судьбы не уйти, и волю Божью не изменить. Можно
попытаться предотвратить будущие события, но это приве-
дет к доказательству обратного, то, что должно произойти,
произойдет конкретнее.

Хочу выяснить мое отношение к евреям. Сам я вообще не
представляю, какой я националвности, вернее, – что-то меж-
дународное, и к особого рода нации меня не припишешь.
Это еще раз подтверждает мою незаинтересованность. Да и
саму идею национализма я не считаю важным фактором на
нашей планете, это уходит в прошлое, как замки и рыцари.
В будущем на нашей планете так сроднятся и перемешаются
народы, что невозможно будет определить национальность



 
 
 

человека. С начала нового тысячелетия станет модным быть
евреем. И многие устремятся породниться или доказать свое
еврейское происхождение. Давно есть негласный закон: если
ты еврей, – обязательно богат. И планетная евризация будет
происходить не по вине самих евреев, а благодаря моде, ко-
торую диктует спрос. Сами евреи тут ни при чем. Их вина
абсурдна. Но сами подумайте, разве можно винить человека
за то, что он хорошо работает головой. За то, что евреи –
сплоченная дружная нация, за то, что они думают о своем бу-
дущем поколении. За то, что они большую часть своей жиз-
ни отдают образованию и наукам, вместо того, чтобы пить
и гулять. Поддерживая своих соплеменников, они в своем
проявлении гуманизма и любви к ближнему намного выше
любой нации планеты. Я бы очень хотел, чтобы украинцы
хоть как-нибудь достигли таких норм жизни. Ведь украинец
по своей натуре одиночка, и стоит ему подняться выше, как
сразу ему наплевать на своих ближних. Хоть с голоду поды-
хайте. А потом приходит время, и он воет с горя, когда по-
падает в беду, а рядом-то и нет никого. Но беда не в том, что
он получает по заслугам, горе в том, что страдает от этого
целый круг людей. Но преврати он свои достижения во бла-
го ближних, и они бы поднялись намного выше и подали бы
ему руку. Но он, как собака на сене, и сам не гам, и другому
не дам. Я ничего не знаю, моя хата с краю. Нельзя в этом
мире думать только о себе и не заботиться о других. Иначе
ты подвергаешь себя и свои корни вымиранию.



 
 
 

Вся наша жизнь – это Божественное испытание. Предста-
вим на минутку такую жизнь, если бы Бог наказывал челове-
ка за грехи в первые же минуты и прямо на земле. Согрешил
– на тебе плетки или что-то в этом роде. Представьте, какие
же мы были бы богобоязненные, и зная, что там напряжение,
человек пальцы в розетку не сунет. И смысл жизнь теряет.
Как же Богу определить, кто достоин Божественного продви-
жения, чья душа так выстрадала и развила-ся умственно, что
можно считать ее святой?

Иногда я задумываюсь над своим прошлым. Я всесторон-
не одарен… И если бы у меня была возможность учиться
в любой сфере науки, я бы стал профессионалом, мастером
своего дела. Но Богу не нужно делать из меня интеллигента с
хорошим уровнем жизни. Я бы не смог постичь истины, дан-
ные Божественным прорицанием. Я бы пугался за свое поло-
жение в обществе, что вынуждало б меня скрывать некото-
рую информацию, пытаясь приспособиться к сильным мира
сего. Только “в лохмотьях”, только “полуголодным”, я пишу
все как есть, то есть, как указывает Божья воля. И наплевать
мне на страх, его нет во мне, он пропал, исчез вместе с тем
плохим, что со мной произошло. Этим и объясняется то, что
я именно получил эти знания. Я, который не желает их хо-
ронить, а наоборот выставляет на свет, даря все людям. Тре-
тий мой сон показал мне те изменения, что произойдут по-
сле третьей мировой войны, которая окончится где-то в тре-
тьем тысячелетии.



 
 
 

Сны, как и все сны, – они прекрасны, их хочется смотреть,
они никогда не надоедают. То блаженство, которое они при-
носят людям, так порой близко к реальности, что не найти
различий.

Я вышел из дому, шел полями. Забрел в соседнее село.
Все казалось пустынным, чего-то не хватало. Не было дви-
жущегося транспорта. Село, в котором я находился, было пу-
стым и тихим, словно глухонемое кино. Вокруг – ни единого
человека. Я чувствовал тишину без песен птиц, лая собак,
мычания коров, какую-то беспросветную тоску.

Позднее, обдумывая, что именно мне этим хотели сказать,
решил, что ответ, наверняка, прост. Убить человечество, не
принося разрушений, – – станет скоро очень легким развле-
чением для военных машин. Что-то наподобие нейтронно-
го оружия, но та бомбочка будет пострашнее. Наверняка,
это оружие назовут психотропным. Воздействие его на пси-
хику будет безвозвратно уничтожающим, к тому же погиба-
ют существа, имеющие хорошо развитый мозг. А микроор-
ганизмы живут. О нем будут говорить: “Не убьет даже мухи,
но свалит слона”. Само оружие будет электронным, что не
оставит никаких химических реакций. Так что – уничтожил
страну, потом смело можешь заселять ее прямо сразу, толь-
ко убери трупы.

Но сон мой продолжается… Иду дальше пустыми селами
и не могу понять, где я именно. Все кажется до боли знако-
мым, и тут же – чужим и отторгающим. Мне хочется домой, а



 
 
 

куда именно идти, я не знаю. Порой во сне чувствуешь боль-
шие разрывы во времени, ты вроде бы ныряешь в одном ме-
сте, а выныриваешь в другом. И кто-то тебя все ведет туда,
куда ему нужно. .

В этом эпизоде сна меня перенесли в будущее, давая по-
нять, что произойдет приличный разрыв во времени. Вой-
на будет очень разрушительной, применяться будут очень
разные виды оружия. Так что пройдет немалый срок, пока
жизнь наладится на планете. Погибнет семьдесят пять про-
центов населения Земли. Но выживших будет достаточно,
чтобы возобновить все, да и технологии трехтысячных годов
будут намного отличаться от наших. Я думаю немного рас-
сказать о тех чудесных преобразованиях, которые ждут че-
ловечество в будущем.

За последнее тысячелетие произойдет много интересного
и удивительного. Цивилизацию ждет стремительный техни-
ческий прогресс. Я не буду описывать кухонные и бытовые
новинки, а вкратце хочу систематизировать основные техни-
ческие прорывы.

Японцы удивят мир первым автономным роботом, до ки-
борга им еще рановато. В середине тысячелетия произойдет
переворот в автомобилестроении, рынок наполнится элек-
тромобилями, с автономным электрогенераторным двигате-
лем. Армии США, России, Англии и еще некоторых стран
будут пополняться рекрутами нового образца, клонирован-
ными ребятами наподобие Шварцнегге-ра. Беспощадные и



 
 
 

славные ребята, порой на одно лицо, но характер у каждо-
го свой. В случае гибели такого солдата правительство эко-
номит деньги, родных у клонов-то нет, платить некому. На
Марс высадится первый настоящий десант из специально
подготовленных ученых космонавтов. Будут найдены следы
канувшей в Лету марсианской цивилизации. Несколько об-
разцов примитивной растительной жизни создадут нашим
ученым столько проблем, что им придется попотеть, чтобы
не угробить нашу цивилизацию неизвестным вирусом. Кста-
ти, на Марсе найдут новый элемент в таблицу Менделее-
ва, благодаря которому и появятся новые электромобили. Из
нового марсианского материала сделают генератор, который
будет достаточно вырабатывать энергии для движения авто-
мобиля и сможет питать электродвигатель, приводящий все
в движение.

Начнется эра беспроволочной передачи энергии, электро-
опоры потеряют всякий смысл. Новые компьютеры станут в
миллионы раз проворнее, благодаря квантовой электронике.
Это и продвинет робототехнику вперед.

Что касается человеческой жизни, то ее продление зави-
сит от веса вашего кошелька. Через лет так пятьдесят, а то
и меньше сильные мира сего получат возможность прожить
больше ста лет. Ученые медики смогут это сделать: снизив
температуру тела на несколько градусов. Сначала это будут
делать оперативным способом, а в дальнейшем – с помощью
телекинеза. То есть, компьютерного гипнотического кодиро-



 
 
 

вания.
Наркотики будут продаваться в магазинах наравне с вод-

кой, но это будут обработанные безвредные препараты. Тем
самым снизится на нет подпольная мафия наркоторговцев.

Случится крупный всемирный скандал, некоторые высо-
копоставленные лица поплатятся своей свободой, они ока-
жутся замешаны в торговле наркотиками. Представьте, пре-
зиденты, банкиры и еще многие высокопоставленные лица,
которым надлежит бороться с преступностью, а не участво-
вать в ней, будут чуть ли не линчеваны общественностью.
Инициатива расследования будет исходить от религиозных
служителей под руководством молодого Папы Римского, ко-
торый объявит о начале новой эры в церкви. Это тот же са-
мый Папа, который начнет объединение всех церквей мира.

Наконец-то будет найдено лекарство от СПИДа. Но, к со-
жалению, появится новая, более страшная болезнь, с кото-
рой человечеству предстоит еще бороться. Теперь это будет
инфекция, привезенная из космоса, точнее, с Венеры. Она
попадет на Землю вместе с полезными ископаемыми.

Интересное событие ошеломит мир: первый чернокожий
президент. И где б вы думали? В Соединенных Штатах. Это
еще раз докажет правильную демократическую линию в од-
ном из самых больших государств. Первая женщина-прези-
дент, конечно же, будет в Украине. Но этому, наверное, быть
не скоро.

Отмечу, что рост сексуальной революции во всем мире



 
 
 

достигнет небывалых вершин. Секс перестанет быть под-
польным и домашним, и выйдет на общее обозрение. По-
явятся новые клубы, куда будут идти не только чтобы потан-
цевать, но и заняться любовью. При этом выбор партнеров
будет происходить разными способами. И все это в совер-
шенно стерильной обстановке. И никаких венерических бо-
лезней. Стоит только при входе вставить палец в маленькое
отверстие, как компьютер тут же сделает весь спектр анали-
зов вашей крови. .

Появится новый ракетный двигатель, благодаря сворован-
ным инопланетным технологиям. Потерпевший крушение
НЛО уже существует и очень засекречен в Пентагоне.

Парапсихология и телекинез явно продвинутся в своем
развитии. Медицинские достижения будут очень высокими,
борьба с болезнями будет легкой и доступной.

Уровень жизни людей разных стран будет подытожен под
одну систему, то есть разрыв в соотношениях прожиточного
уровня американца и украинца будет минимальный.

Это естественно, ведь все страны мира будут так связаны
экономически, что даже трудно будет определить, где и чья
собственность.

Будет спущена на воду подводная лодка, которая достиг-
нет самых больших глубин планеты.

Можно много говорить о достижениях научно-техниче-
ского прогресса, это довольно увлекательное дело. Но нужно
развивать основную тему.



 
 
 

Дальше сон продолжался таким образом: я зашел в дом,
где сидело несколько человек. Обстановка в доме была ни-
чем не примечательна, но компьютеры мне запомнились.
Я начал расспросы, как мне попасть домой, и мне как-то
неохотно начали отказывать в моей просьбе. Я настаивал,
чтобы мне сказали, где находится мое село Ждановка, где
Магдалиновский район, где Днепропетровская область, где
Украина. Во взглядах окружающих я ловил загадочное вы-
ражение, чувство, что они что-то знают, не покидало меня.
Наконец один молодой парень, у которого явно лопнуло тер-
пение, дал мне атлас мира и попросил, чтобы я нашел на ней
мою родину. Я полистал книгу и не нашел ни единого зна-
комого рельефа. В глаза бросилось, что все названия были
на иврите.

У меня вырвалось: “Это иврит?” На меня так посмотрели,
что до сих пор в памяти расплывчатые образы той группы
людей, окружающих меня во сне, с полным сожалением на
лицах.

Я начал получать ответы на мои вопросы, и вот что мне
рассказали. Мир сильно изменился, остались одни евреи,
других национальностей нет, есть только одна страна на це-
лый мир. Стало так,потому что была война, большая часть
человечества погибла, уцелел один Израиль.

А мне что делать? – спросил я.
Живи, – ответили мне, – ведь ты тоже пятидесятипроцент
ный еврей.



 
 
 

Мы вышли из дома. Пред нами стоял автомобиль, ка-
кой-то совершенный, очень современный, черный и как буд-
то в космической пыли.

– Хочешь прокатиться? – спросили меня.
– А кто не хочет? – ответил я легко, не думая.
Мне дали маленький черный ключ, при этом заметив:
– Их девять, девять ключей, -•– это было сказано с ка-

ким-то намеком. Я начал обшаривать все карманы и выта-
щил еще четыре подобных ключа, с первым теперь у'меня их
стало пять.

Где остальные? – спросил я, намекая на еще четыре обе
щанных ключа.
Придет время, и ты их получишь, – последовал незамедли
тельный ответ.
А пока тебе хватит и пяти, бери “машину” и катайся, –

сказа
ли мне, и я понял, что эта “машина” является “машиной

времени”.
Я сел за руль, и мой сон оборвался.
Много дней спустя, анализируя свой сон, я начал поне-

многу понимать смысл данной мне информации. Очень мне
помогли первоисточники пророчеств: Новый -Завет и про-
рочества Нострадамуса. Там внутри этих книг давно заложе-
на информация о будущем. Все, что произошло, и все, что
должно произойти, расписано и рассказано, но беда в том,
что сочинители жили в давние времена и руководствовались



 
 
 

старыми методами изложения мыслей на письме. Я же иду в
ногу со временем, стараясь высказать понятое мною совре-
менными на наше время понятиями.

Планета наша очень древняя и очень молодая. И этот пе-
риод жизни, который припадает на долю нашей цивилиза-
ции, очень маленький отрезок времени на фоне временного
измерения. И если в моих строках есть информация, кото-
рая для нас имеет большой интерес, то в масштабах Вселен-
ной она ничего не значит. Говоря о том, что останутся одни
евреи, я не хочу, чтобы вы понимали это буквально. Я имею
в виду, что еврейская культура объединит все культуры ми-
ра. Это будет всего лишь правительственная страна. Через
четыре тысячи лет все нации нашей планеты смешаются в
одну и главенствовать будет та, которая больше всего заслу-
живает пальму первенства. Сказать грубо, тот народ и выжи-
вает, который сплоченней, организованней и гуманней.

Насчет погибших людей и загубленных человеческих
жизней, то для Бога это души. И те души, которые преданны
Богу, будут спасены и возрождены. Но беда тем душам, ко-
торые предали своего Создателя, свой мир и свою планету.
Ну а если честно разобраться, то и сейчас, и до этого времени
погибает большое количество людей. И никто в обморок от
этого не падает. Мир так устроен – одни клетки гибнут, дру-
гие рождаются. А в третьем тысячелетии население планеты
вырастете такое количество раз, что даже если и погибнет
семьдесят пять* процентов населения, то все равно останет-



 
 
 

ся такое количество людей, которое равняется числу людей,
проживающих в настоящее время на нашей планете.

Когда мне разрешили жить, то смысл этого не означает
помилование, это своеобразное приглашение на работу. По-
рой мне кажется, что о прошлом и будущем нашей планеты я
знаю не понаслышке. Читая откровения и пророчества, мне
кажется, что все это мне до боли знакомо.

Автомобиль явно обозначает машину времени, а четыре
ключа – четыре тысячелетия. Не забудьте, что есть еще и пя-
тый. И недавно я получил информацию о пятом тысячеле-
тии нашей эры. А всего девять ключей. Значит, суждено мне
в этой жизни пророчествовать на девять тысяч лет вперед.

Предсказание Диады 2
ß грезах и мечтах я создаю миры, легко манипулирую сю-

жетами и персонажами, и совершенно без угрызений совести
их уничтожаю. Это моя мечта, это мой внутренний мир, что
хочу, то и делаю. Из этого выплывает одна мысль, а что если
мы всего-навсего мечта нашего отца небесного? Ибо сотво-
рил он нас силой мысли. Даже если и так, то одно то, что я
существую, прекрасно, и спасибо Господу нашему за все. Я
так же рад, что могу гордо называть себя человеком, потому
что поступки мои так же чисты, как и помыслы.

Мир не так уж прекрасен и безобиден, как мы себе его
представляем. Все, что окружает нас, полно опасностей и
неожиданностей. Во Вселенной идет постоянная борьба не
на жизнь, а на смерть. Извечная проблема выживания. Мож-



 
 
 

но погибнуть на войне или неожиданно попасть под автомо-
биль. Можно умереть от сердечного приступа или инсуль-
та, много способов у матушки смерти. И ничего в этом нет
необычного, все мы смертны, и боремся за жизнь, как и весь
остальной живой мир планеты. Только отличаемся мы, лю-
ди, от животных, душой, И дело не в том, что мы умираем,
а именно каким образом, с помощью кого и каких средств.
Косвенно или прямо мы имеем отношение к смерти людей.
Убийство на расстоянии все равно душегубство, и даже ес-
ли от твоей скупости или самодурства умирают миллионы
людей, то это не снимает с тебя ответственности, хотя крови
чужой ты не проливал и нож в руки не брал. Но от Бога ты не
утаишь свои поступки, и не закроешься крылатыми фразами
и лживыми объяснениями, в результате какого действия или
бездействия пострадал народ.

Другой вопрос, имею ли я право вмешиваться в ход ис-
тории, в чем я лично сомневаюсь, оттого, что считаю себя
комментатором предстоящих событий, которые я черпаю из
снов. Саму же историю нельзя изменить, как писано Ностра-
дамусом. Но есть одно, о чем я не могу молчать, не позво-
ляет мне совесть, да и вечно что-то или кто-то меня на это
толкает. Как пророк, я знаю, что должно произойти что-то
ужасное, не предсказуемо страшное событие, которое решит
судьбу человечества. Когда земляне узнают из моих уст, что
предстоит сражение, в котором пленных брать не будут, смо-
гут ли они стоять на смерть, или даже найти смелость сра-



 
 
 

жаться с технически превосходящим нас противником?
Но зачем-то Господь назначил меня пророком, хотя я это-

го может и не достоин. Но он выше нас и ему видней, я дол-
жен с честью выйти из положения. Моя задача сберечь и до-
нести данные мне Богом знания до всего человечества. И я
это сделаю, чего бы мне это не стоило.

Надежда умирает последней, и я надеюсь, что те, кто впра-
ве вершить судьбу человечества, и те, в чьих руках средства
и власть на этой планете, отнесутся ко мне с пониманием, не
будут на этом спекулировать, преследуя свои цели или про-
сто зарабатывать деньги. Признаюсь честно, за свои проро-
чества я не имею денежных вознаграждений, лишь одни рас-
ходы. Но на кону мое человечество, и я должен сделать все
возможное, чтобы сохранить свою планету. И уж если мне
дают знания высшие силы, то моя обязанность передать их
вам, мои родные земляне.

И если бы не это, я бы просто занимался чем угодно. Та-
лантов у меня хватает. Я бы пел хриплым баритоном, ко-
торый довольно большая редкость, может, писал бы просто
фантастику, или просто работал трактористом на какого-ни-
будь фермера. Я часто спрашиваю, почему именно я? Мало
ли талантливых людей на этой планете, есть для этого науч-
ные работники. Может, дело в той совести, что во мне си-
дит, или во мне самом. Я это делаю, заведомо зная, что это
бескорыстно, и поэтому «не мечу бисера перед свиньями».



 
 
 

Мои пророчества будут более правдивыми, а это самое глав-
ное. Любой ученый, профессор или писатель, для которых
прежде всего заработок и доходное место, не сможет такого
написать, и это естественно при любой власти.

Недавно в одном из снов я получил указания от моих по-
кровителей не вмешиваться в те события, что происходят
сейчас в Украине. Чем бы ни закончилась бархатная рево-
люция, все нужно воспринимать, как должное. Жизнь будет
продолжаться, кто бы ни стал президентом в Украине. В том,
что сейчас происходит у нас в стране, нет никакой пробле-
мы. Были времена и похуже. Просто я считаю, что, наконец,
Бог повернулся лицом к моей стране. И что настали време-
на, когда можно будет нормально жить, а не влачить убогое
существования, которое нам осталось после перестройки.

Как меня порой удивляет непонимание людей. Все вокруг
обвиняют нынешнюю, прошлую и будущую власть, а сами
того не понимают, что любой правитель вершит судьбу сво-
ей страны. Можно убивать, грабить, насиловать, но все рав-
но приносить большую пользу. Главное – конечный резуль-
тат. Вот и сейчас я рад за свою Украину, которая независи-
ма, свободна и имеет своих собственных миллионеров, ко-
торым не безразлична их собственность. Теперь они будут
защищать Родину до последней капли крови.

Я осмыслил в моих пророчествах прошедшие годы и по-
нял, что в той или иной мере я все предсказал заранее. Так
получилось, что я не мог донести все как следует до ведома



 
 
 

человечества. Почему так происходило? Казалось бы, та си-
ла, которая за мной стоит, может все, а вот не смогла органи-
зовать такую дребедень, как возможность мне нормально из-
даваться. Значит, есть в предстоящих событиях то, что в дей-
ствительности важнее нынешних и прошедших. В первую
очередь покровители, давая мне знания, хотели меня при-
влечь на свою сторону. То есть, доказать мне, что игра стоит
свеч. Сделав меня пророком, они возвысили меня до небес.
А с высоты, как известно, падать высоко и больно. Я бы пред-
почел наземную жизнь. Хотя я не первый и не последний,
кто вникает в тайны будущего. Даже в библии в откровении
описано история человечества. Значит, Господь всегда бес-
покоился о судьбе человечества, и периодически давал нам
знания, которые в той или иной степени играли роль в нашей
всеобщей судьбе.

С Украиной мне давно все ясно. Ющенко станет пре-
зидентом, но через плохое состояние здоровья не сможет
править второй срок. И уже следующим президентом бу-
дет женщина, разуметься Юлия Тимошенко. Все, что обе-
щали в предвыборной программе сторонники Ющенка, смо-
гут и выполнить, и перевыполнить. Еще бы, на их хвосте бу-
дет конкурирующая организация олигархов, которая, поте-
ряв власть, наконец, поймет, что нужно и о народе думать.
Короче, все будет прекрасно.

Я рад, все идет по плану и по моим пророчествам. Что
Днепропетровские заводы в скором времени начнут выпус-



 
 
 

кать новые звездные истребители, с новым американским
космическим двигателем скоро возымеют смысл. Его созда-
телем будет мой наследник, вот какой, пойди, догадайся. У
меня их много, я запутал следы для сатаны, чтобы он не мог
добраться к конструктору звездолета и уничтожить его.

Наверное, мне будет лучше называть вещи своими имена-
ми, то есть пользоваться понятиями, которые выглядят прав-
доподобнее, чем устоявшееся термины, которые пришли к
нам через века. Бог это высоко развитое существо, для ко-
торого человечество как дитя. Он руководит процессами в
целом в масштабах галактики или даже вселенной. В таких
делах не обойтись без посредников и глашатаев. Чем стар-
ше цивилизация, тем совершенней связь, и с каждым годом
она меняется и еще более совершенствуется. Я уверен, что в
центре галактики, где цивилизации выше по развитию, чем
наша, на многие миллионы лет, не пользуются радио переда-
чами и телефонами. Их связь на много совершенней, пото-
му что должна покрывать большие расстояния. Из этого вы-
плывает, что мы пока ни чем не связаны с основным галак-
тическим миром. Но не надо расстраиваться, это ждет нас
впереди. Хотя у меня есть много оснований опасаться того,
что эта цивилизация может просуществовать не долго. И что
судьба планеты Земля в руках самих же землян. Я уверен,
что нам помогут, но основные задачи придется решать нам.
Естественно, многое зависит от меня. Я, как координатор,
управляю каким то процессом, в котором нам еще предстоит



 
 
 

разобраться.
День за днем я пытаюсь познать не познанное, я все глуб-

же вкапываюсь в тайны вселенной и ее бытия. Я часто поль-
зуюсь догмой, что ответ на вопрос нужно искать под носом,
почти всегда решение оказывается простым. Мы привыкли
углубляться в вопросы, которые выходят за пределами наше-
го сознания, а свое невежество мы покрываем недомолвками
и считаем, что лучше пусть будет много тайн, которые ин-
тригующе холодят кровь в жилах. Не нужно морочить голову
научными аксиомами, ибо не всем дано их понимать. Мож-
но многое объяснить своими словами, что принесет двойную
пользу. Ваша мысль будет доступна и понятна широким мас-
сам, а второе, что бы вы ни вычислили, оно может послужить
ученным для развития научно-технического прогресса.

Если бы я не любил и не уважал человечество, я бы не стал
писать вообще. Так что знайте, все, что исходит из-под мо-
его пера, все это от чистого сердца. И как бы ни была горь-
ка сама правда, она не может навредить человечеству. Это
как бархатная революция, это как понижение цен, приятно
и всегда желанно. Но я, бывает, говорю совершенно прямо,
что вызывает у некоторых правителей совсем другую реак-
цию. Но пусть недовольные сильные мира сего успокоят себя
мыслю, что я творю не только ради них, а ради их потомков.
Которых они не могут обезопасить ни за счет денег, ни за
счет своего нынешнего высокого положения, которое к тому
же имеет свойства изменяться порой не в желаемую сторону.



 
 
 

Сегодня ты царь, завтра раб, а жить то всегда хочется, хоть
как-нибудь.

Помните, вы будущему ничем не сможете помочь без про-
роков.

Начну с того, что я, простой сельский парень, всю свою
жизнь, пытаюсь писать фантастику. То, чего я уже достиг,
большая честь для меня. Институты я не заканчивал, книг
читал мало. Я больше люблю шевелить своими мозгами, чем
рыться в утомительных и непонятных мне справочниках, я
предпочитаю дойти до всего сам. С детства я понял, что ме-
ня тянет на проповеди о мире и дружбе человечества, одно
из моих первых произведений было посвящено защите жаб.
Я написал детский рассказик, где агитировал ребят не уби-
вать маленьких созданий, хотя в ту пору я их сам уничто-
жил не мало. Так изначально я стремился быть писателем.
Хоть вторая моя, консервативная половина естества, пони-
мала, что бюрократизм и алчность коммунистических поли-
тиков, и мое не высокое положение в обществе очень затор-
мозят меня как писателя. По правде говоря, я пишу мало,
большую часть времени я трачу на то, чтобы хоть как-то вла-
чить свое существование, и своей семьи

Опять отвлекаюсь от темы. Я же хочу, чтобы ты, мой чи-
татель, имел хоть какое-то представление обо мне, поэтому и
вношу в рассказ биографические отступления. Ведь вся моя
жизнь вела меня к тому, что я хочу написать в этом расска-
зе. Это как самообучающаяся программа, которая из ниче-



 
 
 

го должна стать всем. На которой основано все наше есте-
ство. Из столетия к столетию человечество становиться вы-
ше и ближе к своему создателю, и медленно познает его ис-
тины. Вот так же и я. Пророк это уйма бессонных ночей, это
миллионы разных мыслей, которые я должен увязать воеди-
но, и хоть как-то слепить произведение.

Я знал, что хочу быть писателем, но знал я и то, что в Со-
ветском Союзе я печататься не буду. Ведь в основном мои
творения, кроме предсказаний и пророчеств, очень вульгар-
ны и явно откровенны. Это как противопоставление той ту-
пой литературе, которую наплодила бюрократия коммуни-
стических чиновников.

Нет, я не обвиняю советских писателей в бездарности, на-
против, многие очень талантливы. Просто их поставили в
определенные рамки, в которых нельзя было развивать по-
лет творческой мысли. И поэтому произведения получались
однобокими. Но я не могу так пресмыкаться, меня создал
Господь из другого теста и раскатал каталкой так, как ни ко-
го другого. Еще в юности я как бы чувствовал за своей спи-
ной покровителей не из сего мира. Я всегда знал: чтобы я не
натворил, все мне сходило с рук, вот поэтому я и рос изба-
лованным ребенком. Но это не важно, в этом есть соль и не
более, а то, что я сейчас напишу, может, конечно, навлечь на
меня большие неприятности. Но и здесь я уверен, что те, кто
руководит моими мыслями, меня защитят.

Я очень желал, чтобы Советский Союз развалился. Я, как



 
 
 

и все молодые люди, полагал, что в демократическом обще-
стве существует свобода слова. Вот я и поставил перед сво-
ими покровителями задачу развалить Советский Союз, что
вскоре и свершилось. Но чуда не произошло, хотя мне уда-
лось со временем выпустить в свет «Три сна» что, естествен-
но, сыграло большую роль в истории человечества. Мне от
этого не стало ни холодно, ни жарко, а я лишь загрузил себя
обязательствами работать еще с большим усердием. Теперь
я уверен, что свобода слова на нашей планете будет царить
еще не скоро. Почему, я объясню дальше в главе «О ПРАВ-
ДЕ» А пока я постепенно подготовлю читателя к тому, о чем
предупреждает Диада. Хотя для этого я должен описать по-
чти всю мою жизнь. Но зачем описывать мне, как я полю на
огороде и что ем на ужин, я постараюсь лишь изложить ход
своих мыслей или, проще сказать, представить, как я до это-
го докатился.

Но любой рассказ нужно начинать с объяснения, и я уже
немного излил свою душу. А теперь начну с маленького
огромных размеров.

Будучи пророком, я понял, что в своих предсказаниях я
играю роль испорченного телефона, который не может рабо-
тать без помех. Почему, например, они там, в будущем, вы-
брали меня? Я даже писать грамотно никак не могу научить-
ся! Наверное, дело совсем в ином, в том, что именно рисует
мое воображение, и как лично я понимаю представленное.
А может у меня мало опыта.



 
 
 

Помню, когда я описывал завоевание Украины Америкой
на основе моего сна, в котором я видел: американских во-
енных, прошедших маршем по мой Родене, и школьников с
транспарантами. Я решил, что это мы будем встречать побе-
дителей с радостью. Но в действительности оказалось немно-
го не так, пришла бархатная «оранжевая» революция, в ко-
торой благодаря детям оранжевые выстояли на площади. Не
будь там детей, демонстрантов бы разогнали дубинками пра-
воохранительные органы, и на том бы все закончилось. Аме-
риканские солдаты в моих снах это предвестники соедине-
ния мира воедино, и мне не стоит понимать все буквально.
Это не Америка нас захватывает, это наше соединение с ос-
новными странами мира.

Со временем я начинаю понимать, что завербовали меня
за мою непростительную честность. А может, я сам вызвался
на эту миссию, придет время, историки разберутся. Конеч-
но, мелькает одна мысль насчет засланного инопланетянина.
Но так можно наговорить на себя. Но чем черт не шутит?
Может, там, в небесах есть такая служба, которая определя-
ет «быть или не быть» цивилизации? Вот они и посылают
сюда своих, чтобы те решили судьбу человечества. И назы-
вают их пророками, и мессией. Человечество боготворит их
и не понимает, что за всем этим стоят лишь человеческие
души. Просто они намного ближе к Господу, и лишь выпол-
няют свою работу.

Кстати, если бы я был против этой цивилизации или счи-



 
 
 

тал, что человечество опасно для дальнейшего роста во Все-
ленной, разве я писал бы эти строки? Разве Нострадамус
оставил бы после себя свои пророчества, разве Бог послал
бы сюда своего единственного сына Иисуса?

Вод видите, я пишу то, что думаю, даже порой не взвеши-
вая сказанное, а уж вам, читатели, судить, что здесь правда,
а что ложь или простой вымысел. Как бы там ни было, мне
все равно свою лямку тянуть, от чьего имени я бы не проро-
чил, моя цель спасти мир, ваш мир, который мне родной и
не безразличен. Я уверен, что независимо от того, будет ли
планета Земля существовать или нет, я все равно жить буду
не в этом, так в другом мире, а может быть, даже в другом
измерении. Если бы мне эта Земля была безразлична, и я
работал бы на то, чтобы только уничтожить ее, я бы детей
на этой планете не заводил. Даже самый хищный зверь и тот
потомство свое бережет, но я не зверь, я пророк, я то знал,
что делал.

Правда, сто процентов гарантии, что можно сохранить
этот мир, я не даю. Есть у меня причины последнее время
опасаться. В противном случае я бы не стал писать этот рас-
сказ-предупреждение, но и в двух строках я не могу описать
то, что и самому может быть не совсем понятно. Так что, чи-
тайте и делайте выводы.

Через определенный период времени на слаборазвитые
планеты, такие как наша Земля, из центра галактики посыла-
ется инспекция из инспекторов профессионалов. В силу раз-



 
 
 

ницы условий жизни просто так инопланетянин на планету
попасть не может, нужна определенная совместимость, что
встречается довольно редко. Тем более, у центрогалактиан-
цев в основном распространены неорганические миры, отли-
чающиеся от нас совсем иным составом организмов. Потому
что в галактике большое разнообразие форм разумной жиз-
ни и, естественно, каждое живое существо зависит от при-
родных условий той или иной планеты, и многих других фак-
торов которые не стоит перечислять.

Да и сама транспортировка тела заняла бы не малое вре-
мя. Расстояние между планетами не маленькое, а любое пе-
ремещение чего-либо, имеющего массу, требует много энер-
гии. Неоправданное использование ресурсов к добру не при-
ведет. Но есть одна особенность, которая роднит все формы
жизни в галактике. Это душа, так что этот факт тоже плюс к
теории о божественном происхождении человека.

Миллионы лет в нашей галактике между учеными идет
спор, как произошел человек. Одни говорят, что нас сотво-
рил Бог, другие что природа, но что не от обезьяны, так это
точно. Правда, это не касается нашего человечества, так как
разговор идет о галактике в целом, где человечество прожи-
ло более миллиона тысяч лет». Я же считаю, что человек
произошел от человека, это как чума летает от одной галак-
тики к другой, заражая ее солнечные системы, и этому нет
начала и конца. Мыслящие существа вечны, как и сама веч-
ность: не будет разумной жизни, не будет Вселенной. Только



 
 
 

человек способен разносить свое семя через пространство и
время. А чтобы попасть в одну галактику из другой, нужно
уметь передвигаться с помощью мысли. Чтобы пролететь, та-
ким образом, в пространстве, нужно быть Господом Богом.
Из этого выплывает следующее: если я сын божий, то рано
или поздно я выросту и сам стану богом, если не собьюсь с
праведного пути. Может, в буддизме есть та доля правды, ко-
торая присуща всем религиям. Что же касается божествен-
ных вер, то давно пора прийти к мысли, что разные веры
трактуются по разному, но имеют одни и те же понятия. И
если соединить все веры в одну, получиться то, что в дей-
ствительности отображает смысл нашего существования.

Опять я пытаюсь мечтать о высшей материи. Понятно, что
мечта любого человека жить вечно, неужели это может стать
реальностью? Я как пророк, верю в это. К тому же я давно
заметил, что чувствую на себе усталость вековую, и что еще
долго буду мотаться кольцами времени. Как говорят, кто на
что учился.

Нельзя быть человеком и при этом не ошибаться, но са-
мое главное, что ты должен иметь смелость признать свои
недостатки и стараться их искоренить. Сколько себя помню,
я был собой недоволен, но мало чего я хочу, жизнь делала
свое дело. Чтобы я мог осознать в себе пророка, я страдал.
Нет, я не был ущемлен обществом, напротив, я полноценный
член этого общества, и ничем не отличаюсь от миллионов
других граждан страны. Но так уж получилось, что я хотел



 
 
 

познать не познанное. Я часто задавал себе вопросы, на ко-
торые хотел знать ответ, и ошибочно искал ответы в книгах.
Но, увы, все, что я мог узнать из книг бывшего СССР, так
это о классовой борьбе и о будущем мирового коммунизма.

Но в чем же мои страдания, спросите вы. Может, в том,
что я мучил себя вопросом, зачем я родился, какие задачи
поставил передо мной Господь, и выполню ли я свою мис-
сию. А уж если я родился разумным существом, а не ползу-
чим гадом, так значит, я считаю это чудом и миссией, есте-
ственно, так считает каждый человек. И, само собой разуме-
ется, все правы, ибо тепло и великодушие нашего Господа
распространяется на всех, независимо от его цели в жизни
и призвания.

Все живущие в той или иной степени важны для циви-
лизации. Мы лишь дополняем друг друга, хлебороб рабо-
чего, рабочий ученного, ученный правительство, правитель-
ство своих граждан. Все взаимосвязано, и то, что пророки
рождаются на земле, и то, что революции происходят, и то,
что мир должен развиваться и становиться все добрей и кра-
ше. Выходит, что я и не страдал, а наслаждался жизнью, хо-
рошо, пусть так и будет.

Многие мои сограждане очень жалеют о старых допере-
строичных временах. Я же, зная истинное положение вещей,
рад, что все произошло именно так. Страны постсоветского
пространства материально потеряли много, но выиграли для
будущего еще больше. Все, что ни происходит, все к лучше-



 
 
 

му. Миллионы смертей могут быть оправданы, многие люди
погибли во имя будущего планеты. Хотя будущие, это как бы
не для нас, а для наших наследников, для будущих поколе-
ний. Но я так не считаю. Даже если я умру, то мои гены будут
существовать до конца света. Так что будущее есть для всех!

Разве индейцы Майя могли предвидеть, что на их земле
будет современная страна с названием Соединенные Штаты
Америки? Но почти все коренное население старой Америки
было истреблено, а почти все, от него осталось, дополнило
разные расы, которые смешалась, и теперь представляют на
земле новую разноцветную нацию американцев.

В 2003 году закончилась телепортация Фаэтонцев на нашу
планету. Таким же нахальным образом, как Европа заселяла
открытую Колумбом Америку, в человеческих телах милли-
ардов землян заняли место инопланетяне из гибнущей пла-
неты Фаэтон. Тем самым, смешиваясь с местным населени-
ем, образовывают новую расу.

Мне следует вам рассказать все, что я знаю, а это при-
личное количество информации, которое очень трудно пе-
реваривать. Я научными терминами не пользуюсь и не вла-
дею обширными знаниями ученного человека, поэтому пи-
шу все своими словами, больше пользуясь простонародными
изречениями, которые мне родней и понятней. Но не святые
горшки лепят. Я такой же человек, как и миллиарды других,
полуграмотных. И хоть мне жизнь не позволила иметь обра-
зование согласно таланту, все же я стараюсь развивать себя,



 
 
 

всесторонне самообразовываясь.
Скоро! Американские астрономы уже заметили прибли-

жающиеся небесные тела на расстоянии пяты тысяч свето-
вых лет. И когда они приблизятся вплотную, тогда война с
пришельцами с другой галактики будет не за горами. Глав-
ное, чтобы мы, земляне, успели к ней приготовиться. И моя
задача настроить мировое сообщество на этот путь. Но я не
один на этой планете. Многие и не знают, что составляют
мою команду, и сами того не понимая, следуют указаниям
покровителей свыше. Маленькие винтики в этой большой
исторической машине, а я лишь служу передатчиком инфор-
мации, и мое мнение здесь не играет большой роли.

Все, опять меня заносит, надо говорить о здравии, а я за
упокой. Нужно быть более конкретным, все, я буду старать-
ся.

Так уж случилось в этой солнечной системе, что мы третья
планета, четвертая Марс, а за ней пояс астероидов, там и бы-
ла планета Фаэтон. Оставшийся след космических тел это не
вся планета, основная масса вылетела с орбиты по большой
траектории. Получается, что вокруг солнца Фаэтон проходит
за три с половиной тысячи лет. Но это не самая главная беда.
На планете остались люди, в подземных бункерах приюти-
лись несколько миллиардов населения. Но жизнь на планете,
которая постоянно разваливается на куски, не сулит ничего
хорошего. И поэтому ученные Фаэтона вспомнили о плане-
те Земля. В принципе, она и так принадлежала им. Там они



 
 
 

проводили опыты, создали флору и фауну и даже разумную
форму жизни.

В действительности Фаэтонцы не случайно создали на
Земле среду обитания. У них, как и у всех цивилизациях га-
лактики, были свои мифы и пророчества. Так они, зная за-
ранее, что с Фаэтоном случиться несчастье, приготовили се-
бе спасительную соломинку на Земле. В принципе, они учли
многое, но не смогли предвидеть одно – божественное вме-
шательство. Как только Фаэтонцы создали человека на Зем-
ле, Бог дал ему душу. Естественно, наша цивилизация начи-
нала развиваться, а это не входило в планы фаэтонцев. Три
раза они уничтожали своих питомцев, последний раз уни-
чтожили потопом, а мы четвертые, и как оказалось, их по-
следняя надежда.

Мы молодая цивилизация искусственного происхожде-
ния, живем на зыбкой флоре и фауне, к тому же, как вы по-
нимаете, ресурсы у нас не безграничны. Раз мы считаем, что
все, что нас окружает, создал Бог, то мы в праве знать, кто
наш создатель. Очень давно ученные планеты Фаэтон слу-
чайно поймали так называемый неизвестный летающий объ-
ект, неизвестного для нашей галактики происхождения. На
звездном корабле они нашли исследовательскую лаборато-
рию с множеством технологий, целый научный арсенал зна-
ний чужой, неизвестной науке, цивилизации. К тому же на
звездолете был иногалактианин, и ему пришлось пойти на
сотрудничество. Он, этот пришелец, не был тем, к чему мы



 
 
 

привыкли в нашем измерении, радикально отличающаяся
форма жизни, не подающаяся человеческому восприятию.
Проще сказать, что его тело энергетическое и вечное.

Пришелец сам предложил начать эксперимент, который
назвали Земля. До этого наша планета была всего лишь за-
правочной станцией, почти полностью заполненная водой, а
часть суши кишела всякого рода живностью. Живая форма
жизни попала на планету вместе с водой, которая свозилась
сюда из разных уголков галактики. Но так, как наша планета
была собственностью марсиан, Фаэтонцам пришлось взять в
аренду европейскую часть планеты. Марсиане объясняли это
тем, что они первыми взгромоздили на Земле свой флаг. Это
была чистая правда, так как Фаэтонцы не применяли полеты
на звездолетах.

Фаэтонцы в силу своей, так называемой, болезни «бо-
язнь космоса» оградили себя от удовольствия летать на дру-
гие планеты. Для сбора информации они чаше прибегали
к беспилотным, полностью автоматизированным космиче-
ским аппаратам. Марсиане тоже хотели воспользоваться воз-
можностью иметь собственное место на Земле. В доказатель-
ство этого на планете образовались две противоположные
расы, темного и светлого цвета кожи, также есть разные ос-
новные религии. У одних Бог, Господь, Иисус, у других Ал-
лах или Будда.

Я так понял, что все религии Азии произошли от одной,
когда-то марсианской веры. А вот в Европе распространи-



 
 
 

лась вера в Иисуса. Хотя со временем она разрослась на мно-
го ветвей, но все равно, она одна, и Бог один. Вообще-то, ре-
лигии очень похожи друг на друга. К примеру, сказано в эн-
циклопедии, что в Коране много иудейского и христианско-
го, взятого из еврейской Гаггады и христианских апокрифов.
А может, это один и тот же Господь диктовал пророкам свои
приказания, только пророки понимали их немного по-свое-
му, и, не все поняв, или не запомнив, каждый писал немного
иначе. И если собрать воедино все осколки божьих слов, то
тем самым можно понять истинное значения нашего с вами
предназначения и бытия. Так я смог определить, что одни
и те же божьи слова стали достоянием разных религиозных
концепций.

Но сначала давайте ответим на вопрос, почему фаэтонцев
заинтересовала наша планета. Может, виной тому иногалак-
тианский летающий аппарат, который разбился на их плане-
те, подаривший их цивилизации много знаний. (Во всей этой
истории иногалактианский звездолет сыграл кем-то запла-
нированную роль, что-то вроде Божественного вмешатель-
ства. Это было главной ролью в истории человечества в на-
шей солнечной системе. Я уверен, что не было бы иногалак-
тианина, не было бы и нашей цивилизации).

Корабль не был оснащен никакими видами оружия, кро-
ме уникального силового защитного поля. Это поле взяла на
вооружение армия Фаэтона, оградив ним всю планету. Но не
все было так просто, некоторые схемы фаэтонские ученные



 
 
 

не смогли как следует воссоздать. Блок управления развер-
тывания силового поля не до конца был разработан, за что и
расплатились планетой. В принципе, защитное поле срабо-
тало, атака марсиан возвратилась бумерангом, очистив Марс
от цивилизации, но случился и побочный эффект, защитное
поле отбив удар оказалось не управляемым и выбросило пла-
нету Фаэтон за приделы солнечной системы.

Когда марсиане поняли, что их ядерный удар ракетами не
удался и что ракеты летят обратно, то началась паника и мно-
гие предались беспределу. Но были и такие, которые, пользу-
ясь замешательством народа, сбежали на планету Земля. Их
было не больше миллиона, в основном это богатые марсиане,
которые имели в своем распоряжении космические техноло-
гии и доступ к космическим кораблям. Но как все богачи
Марса они были хитры и изворотливы. Не нуждаясь ни в чем
на Марсе, они жили легко, тратя меньше времени на изуче-
ние наук, а больше на развлечения. И поэтому, попав на Зем-
лю без благ цивилизации, не могли ничего придумать луч-
ше, как рабство или эксплуатацию других людей. Для это-
го они применяли изощренные методы обмана. Вот откуда
на земле пошли царские династии благородных кровей и все
такое прочее. И даже религия стала властной. Церковь слу-
жила для марсиан средством добывания денег для безбедно-
го существования.

Ни фаэтонцы, ни марсиане не практиковали пассажир-
ские перевозки между планетами, потому что природные



 
 
 

условия двух соседствующих планет были очень разные, к
тому же давняя вражда между государствами играла не по-
следнюю роль. Марсиане использовали то небольшое коли-
чество транспортных кораблей, которые имели, и попали на
планету Земля можно сказать, почти голыми, совершенно
безоружными в объятия джунглей Африки и песков Сахары,
и так далее по всей планете.

Вернувшиеся за второй партией звездолеты марсиан не
успели даже взлететь, град ядерных взрывов выжег планету.
Так погибла марсианская цивилизация, не считая некоторых
осыбей, спасшихся на Земле, и то им пришлось начинать все
с нуля. Но не исключено, что кто-то и выжил на Марсе, но
представляете, какими они стали из-за радиации? Я даже не
стану спорить с устоявшимся мифом о зеленых человечках,
как говорят, дыма без огня не бывает.

Фаэтонцы, напротив, почти все уцелели в своих городах
бункерах, и первое, что они предприняли, так это начали
телепортацию на планету Земля, вселяясь в тела созданных
ими же людей, которые до этого не плохо расплодились на
планете. Но вскоре телепортацию пришлось прервать из-за
увеличивающегося расстояния между Фаэтоном и Землей.

Так зародилась на нашей планете одна из умнейших на-
ций, которая была множество веков гонима из-за своей сооб-
разительности и предприимчивости, которую так стремился
уничтожить Гитлер.

Можно много спорить, но сам факт, что евреи являются



 
 
 

двигателем прогресса на планете, и сердцем науки, музыки
и многого другого, нельзя оспорить. Даже сам Иисус один
из наших Богов, родился в семье обедневших наследников
еврейской царской династии.

Да что там говорит, я считаю, что колесо придумал ев-
рей, естественно, Фаэтонцы (то есть по Шумерским преда-
ниям Аннануки) на много опережали марсиан в развитии из-
за своей большой дружбы с наукой. И то небольшое количе-
ство попавших на Землю Фаэтонцев, как и марсиане, столк-
нулись с теми самыми проблемами. Для того, чтобы в буду-
щем избежать вражды, Фаэтонцы ни слова не оставили сво-
им потомкам о случившейся войне. А марсиане тоже, чтобы
в дальнем избежать вражды, унесли с собой в могилы все
свои знания, тем более, они были бесполезны в дикой сре-
де обитания. Если когда нибудь наши ученые найдут секрет
пирамид фараонов, то там будут доказательства моих про-
рочеств и рассказов о войне двух гигантских цивилизаций,
которая закончилась ни чем.

Мы живем на окраине галактике и, наша солнечная систе-
ма очень молода. Межгалактическое правительство исполь-
зует такие солнечные системы как наша для своеобразных
заправочных станций. Мы же для них всего лишь побочный
продукт нецивилизованного мира, то есть, нас там пока не
считают за людей, мы что-то для них наподобие дикарей. По-
тому что разделяют нас миллионы лет развития, и ранее я
объяснял, что иногалактиане имеют искусственную форму



 
 
 

тела, к тому же вечную.
Нет ничего зазорного в том, чтобы рассказать вам, что

мы детище одной социальной группы. А случилось это так!
Один из межзвездных кораблей галактики перевозил заклю-
ченных, приговоренных для работы на урановых рудниках.
Сами понимаете, приговаривают к такому за особо серьез-
ные преступления. И вот эти преступники устроили саботаж
во время заправки на Марсе. Не все, естественно, смогли бе-
жать, многих перебили на месте, некоторые спрятались в го-
рах Марса, но я думаю, что около сотни мужчин и женщин
сбежали и укрылись на планете Фаэтон. Их посчитали погиб-
шими, да и кто мог искать каких-то преступников, сами по-
дохнут. Звездолет перевозил миллионы преступников, надо
было соблюдать график. Да и на рудниках давно ждали под-
крепления, так что учитывая такую ситуацию, руководство
звездолета решило продолжать путь, оставив сбежавших за-
ключенных на произвол судьбы. Так начался эволюционный
процесс и на Марсе, и Фаэтоне.

Вот откуда у нас такая большая тяга к убийствам и воров-
ству – сказывается наследственность.

Естественно, бежавшим было трудно. На Фаэтоне было
очень холодно, но среди преступников оказались ученные и
специалисты, сумевшие наладить первое подземное убежи-
ще на планете. Они выжили и начали размножаться, и новые
поколения стали привыкать к местным климатическим усло-
виям, а тысячи лет сделали свое дело. А подземные горо-



 
 
 

да служили убежищем от полиции галактики, которая поче-
му-то поставила крест на этом деле. Вскоре Фаэтонцы попы-
тались колонизировать Марс, что привело к вековой вражде.
Тогда-то одному умному марсианину пришла идея заразить
Фаэтонцев болезнью, в результате которой они не смогли бы
передвигаться в космосе, и тем самым прекратили свои по-
пытки завоевать Марс. Вскоре Фаэтонцы заразились виру-
сом, который сделал свое дело, даже более того, он еще ока-
зался передаваемый по наследству.

Но были исключения. Находились такие фаэтонцы, ко-
торые имели иммунитет против вируса. В сущности, вирус
не смертелен, и поэтому Фаэтонцы не отнеслись к нему се-
рьезно. Просто прекратили свои попытки завоевать Марс,
а те люди, которые не боялись летать в космосе, их было
несколько десятков, работали на планете Земля. Там прохо-
дили адаптационный курс, но жить без специального обору-
дования фаэтонцы на Земле не могли.

Вот эти два важных фактора, боязнь космоса и несов-
местимость планетарных условий, натолкнули Фаэтонцев на
идею использовать кукол для жизни на нашей планете. То
есть, заменяя в обыкновенном человеке суть или душу на
душу или суть Фаэтонца. Вот в чем секрет того, что мы свой
мозг можем использовать на десять процентов. Фаэтонец же
сможет его использовать на все сто процентов. Правда, это
произойдет не скоро, телепортация не шутка и имеет свои
побочные эффекты, такие как амнезия. Даже заменив чело-



 
 
 

века в его теле, Фаэтонец не все помнит. Он просто живет
и ни с того, ни с сего начинает создавать невероятные вещи.
Склонность к науке и жизнь в поисках новых технологий это
удел Фаэтонца.

Может, я что-то полностью не осознаю, но знаю, что че-
ловечество не то, за что себя выдает, оно есть чьим-то при-
датком или, по крайней мере, до этого так было. К примеру,
в Украине уже переселения или телепортация свершилась, и
теперь жизнь в стране будет налажена наилучшим способом.
Здесь уже почти несколько миллионов Аннанук, остальные
коренные земляне, которых не всех истребили, а оставили
для черной работы. В этом году переселение закончилось и
благодаря американским исследованиям Фаэтонцы заметают
следы, послав к своей планете космический корабль с ядер-
ной бомбой, назвав операцию актом вандализма. Их цель по-
смотреть, что внутри так называемой кометы. Но это офи-
циальная версия, а истинная цель, о которой в Америке да-
же никто и не знает, это уничтожение того, что осталось от
Фаэтона.

К чему я веду, а к тому, что человечество уже не то, что
было раньше. Например, за сорок- пятьдесят лет, как вы за-
мели, многое изменилось. Благодаря этому такие успехи в
техническом прогрессе.

Почти две тысячи лет все медленно развивалось, и вдруг
такой скачок за последние сто лет. Даже компьютер это что-
то непостижимое для простого смертного ума, а работает и



 
 
 

приносит огромную пользу. Я не против технического про-
гресса, я просто хочу сказать, предполагая, что технологии,
опережающие события появились на этой планете не спро-
ста, их сюда завезли или внедрили Аннануки, пришельцы с
Фаэтона.

Помните, ранее я говорил, что до злосчастной войны Мар-
са и Фаэтона на Земле были базы Фаэтонцев, вернее, лабора-
тории. Так вот, эти базы сейчас превратились в большие за-
воды-гиганты по производству оружия и всего прочего, что
может помочь становлению новой планеты в межгалактиче-
ском обществе. Как говорится, выживает сильнейший, или
лучше быть не хуже других. И так, благодаря Фаэтонцам мы
получили билет в новый мир. Земляне, искусственно создан-
ные, теперь сроднившись с Марсианами и Фаэтонцами, ста-
ли новой нацией в галактике, и я считаю, что личностный
характер нового человечества уникальный в своем роде, что
очень редко в Галактике.

Так уж устроен мир Вселенной, что слабое общество уни-
чтожается сильнейшим, как любое существо на этой плане-
те, оно живет за счет другого. Кто-то кого-то пожирает, мы
животных, животные траву, трава микроорганизмы, а те на-
ши разложившиеся трупы. Приличный кружок нужно намо-
тать, и все это остается здесь на планете. Естественно, это не
справедливо, и мы должны с этим смириться, иначе не смо-
жем существовать. Но дело в том, что и на ловца есть свой
перст божий, есть то, что и нас должно привести в норму.



 
 
 

Как говориться, и на охотника есть охотник, придет время,
и мы ощутим на своей шкуре такую беду, когда на планету
налетят миллионы бездушных механических убийц.

С ними нам придется сражаться, и только благодаря Дне-
пропетровску, где будут выпускаться через сто лет косми-
ческие истребители, земляне смогут противостоять адским
машинам. Дело в том, что на планете кроме Днепропетров-
ска будет еще с десяток подобных заводов. Истребители, вы-
пускаемые ими, тоже сыграют свою роль, но есть одно но:
отбиваться от миллионов роботов это одно, так может про-
должаться вечность. Просто в иногалактиан будут еще и ос-
новные корабли, огромные как луна крейсеры, на которых
и выпускаются роботы истребители, и сколько б мы не ис-
требляли их, будут появляться новые. Так, чтобы получить
возможность перевеса в войне, нужно добраться к тем звез-
долетам, которыми руководят разумные существа. Их нуж-
но уничтожить в первую очередь. Проще сказать, иногалак-
тианский корабль будет один только из семи элементов, что-
то вроде змея Горыныч, только о семи головах. Семь обыч-
ных галактических крейсеров соединены межгалактическим
двигателем. Передвигаясь в пространстве между галактика-
ми, они одно целое, а как только они подходят к цели, разъ-
единяются в отдельные боевые корабли.

Хочу привести цитату из Откровения.
«И другое знамение явилось на небе: вот, большой крас-

ный дракон с семью головами и десятью рогами, и на головах



 
 
 

их семь диадем».
Итак, кто же уничтожит корабли пришельцев, или что

сможет противостоять семи крейсерам с такой защитой, что
нам и не снилось? Есть одни способ, но об этом я расскажу
в конце. Для этого я должен объяснить смысл бытия нашего,
почему мы, как бы по понятиям рабская планета, удостои-
лась чести выжить. За какие заслуги нам разрешили жить?

Вообще-то, центр галактики никогда не относился серьез-
но к таким планетам, как наша. На Земле уже было до нас
три цивилизации, и все они были уничтожены. Это мотиви-
руется тем, что мы как бы представляем опасность для га-
лактики и имеем звериные инстинкты. А вообще, такие ци-
вилизации искусственного типа используются также для то-
го, чтобы поставлять из них рабов или сажать сюда непокор-
ные души на перевоспитание. Это и есть ад.

Многие из наших сограждан пропадают безвести, попадая
потом на рудники галактического сообщества. Когда на Зем-
ле объявляется гений, то я утверждаю, что он здесь в ссылке
или на перевоспитании. Секрет их гениальности в том, что
в предыдущей жизни у них было много научных знаний, и
поэтому хоть и стерта память, но некоторые фрагменты все
же остаются и человек сам того не осознавая, делает научное
открытие.

Если я попал сюда таким способом, то скажу честно, моя
душа не стремится к возвращению, а, наоборот, собирается
обрести мир и покой на этой планете. И я все сделаю, что-



 
 
 

бы наша цивилизация заслужила свободу от рабства, и ста-
ла полноценным членом галактического сообщества. Я, ко-
нечно, как и много землян, не могу знать, что мы натвори-
ли, так как у души безвозвратно стерта память. Но лучше я
буду недолговечной живой субстанцией, чем вернусь назад
в металлическое тело, хоть и вечное, но холодное. Я, как и
много других, понял одно, что, прожив определенное время
на этой планете, я стал ее питомцем и теперь здесь моя ро-
дина. И я буду защищать ее всем сердцем. Вот зачем я пи-
шу эти строки, потому что мне не безразлична судьба моей
планеты. Я люблю эту Землю, я уважаю ее народы, и мне не
безразлична судьба цивилизации, к тому же я пустил здесь
свои корни, у меня растут дети.

И пусть я заведомо выставляю себя на посмешище, объяв-
ляя себя пророком. Не очень то просто меня воспринимать
серьезно, я знаю, что рано или поздно нам на этой планете
станет не до смеха, и тогда люди благодаря моим пророче-
ствам будут знать, как поступить.

Центр галактики давно забыл о войнах. Естественно, у
них есть военная техника, только управляемая роботами.
Люди же на смерть у них не очень то пойдут, сказывает-
ся бессмертная жизнь – человек, живущий вечно, не стре-
мится погибать. Но это еще не все недостатки галактическо-
го сообщества, оказывается, что и передвижения в космиче-
ском пространстве очень ограниченны. Чтобы переправить
на край Вселенной военный космический флот, нужно вре-



 
 
 

мя и большие ресурсы, а вот человеческую душу можно те-
лепортировать почти мгновенно.

Благодаря надвигающейся опасности в центре галактики
вспомнили о Земле. Нам предоставляется честь первыми
встретиться в неравном бою с иногалактианскими захват-
чиками. И если мы сможем сдержать натиск агрессоров до
прибытия основного флота, то галактике с нами придется
считаться. Центрогалактианцам не нравится, что мы выжи-
ли и размножились на их заправочных станциях. Я имею
ввиду планету Марс и планету Земля. Но они решили нас
использовать, то есть помочь нам в краткие сроки создать
здесь очень мощную военную цивилизацию. Сплотив воеди-
но марсиан и фаэтонцев, в конце концов получилась новая
раса землян. Которая теперь будет стремительно развивать-
ся и даст отпор пришельцам из другой галактики.

Мы должны сдержать натиск космитов, у нас нет выбора,
и мы будем сражаться. Можно потерять тело, но душа яв-
ляется бессмертной субстанцией и через определенный уча-
сток времени ей предоставляется возможность возродиться
на родной планете. Но только если эта родная планета будет
цела, в противном случае душа будет вечно скитаться от од-
ной планеты к другой в поиске свободного места. Став Ней-
трино человеческая душа будет бороздить просторы Вселен-
ной пока случайно не найдет возможность возродиться в че-
ловеческом теле, и наверняка, вас это не устроит.

Моей целью является объяснение вам, земляне, что смер-



 
 
 

ти боятся нечего. Галактика галактикой, но есть еще высшие
силы Бога и его ангелы. Они и живут как бы в другом изме-
рении, но вместе с нами в одной плотности и параллели, им
дано нас видеть, они могут нами руководить и направлять
наши действия. Наш мир это их мир. К сожалению, мы пока
не можем их видеть, ощущать Мы можем только понимать,
что очень мешает нашим совместным действиям.

Это как религия, она поклоняется Богу и утверждает, что
он есть, но показать не может нам Господа в натуральном
виде, я тоже уверен, что господь со мной, но доказать этого
не могу физически. Лишь мои книги, и написанное в них,
говорит об этом. Все, что я пишу, говорит о том, что я всей
душой хочу добра цивилизации и человечеству в целом. И
никто и ничто меня не остановит. Я так же знаю, что инога-
лактиане послали на землю своих шпионов, которые пыта-
лись и будут стремиться дальше уничтожить цивилизацию
изнутри. Коммунистическое движения это их рук дело, но
мы справились с этой чумой и теперь это наше прошлое. Те-
перь нас ждет будущее. Планете нужно сплотиться в одно
государство, и первые ростки уже есть: это Евросоюз.

Кстати, о едином государстве на планете. Мне только что
снился сон, свидетельствующий о том, что в действительно-
сти сейчас происходит, и что будет происходить в ближай-
шее время. Я бы сам до этого не додумался и в большом бре-
ду. Начинаю описывать сон, назову его пятым по счету. Для
заметок после, если я смогу написать в этой жизни десять



 
 
 

снов, то значит, что на планете вскоре наступит золотой век,
то есть, мы переступим рубеж варварства и начнется эра ци-
вилизованного общества. Где будут править разум и гуман-
ность.

Ночь, темно, но я могу различить то место, где я нахожусь.
Это окраина села Ждановки, возле пруда и бывшего свинар-
ника. Там, где в будущем будет Институт проблем прошлого
с его огромными лабораториями, и машинной времени, ре-
транслятором, которым будет чернозем всего Магдалинов-
ского района. Желтый старый камыш, серая пыльная дорога.
В небе появляется объект с виду напоминающий советский
космический корабль, что-то вроде станции Мир. Возле ме-
ня еще два человека, один сельский парень Юра, так звали
моего отца. И одна из свинарок, которая собиралась на ра-
боту. Девушка, которая идет на работу, я так понимаю, со-
трудник Диады «Диады это институт проблем прошлого, со-
зданный в 4000 году на территорию села Ждановки Магда-
линовского района», который сопровождает меня по жизни,
как бы ангел хранитель.

Я лишь отрывками помню предупреждения инопланетян,
прозвучавшие с объекта, который стал больше походить на
НЛО, ибо страх сковал меня, и я всей душой воспринял
угрозу, такую примерно, как чувствует провинившийся ре-
бенок перед родителями. Когда мы увидели объект, то спря-
тались за дамбу возле трубы. Помню, в детстве я любил ку-
паться в трубе, которая является водостоком, регулирующей



 
 
 

уровень воды в пруду. По ней лилась нагретая на поверхно-
сти вода, она была такой теплой и нежной, что я часами лю-
бил в ней нежиться.

Слова инопланетян все время звучат в моем сердце, они
предлагают планете соединиться, иначе им придется нас
уничтожить.

Двадцать лет назад я учился в городе Днепропетровске в
училище связи, и на уроках математики преподавательница,
дабы получить расположение учеников, читала нам газетные
статьи. Один рассказ я вспомнил, как только увидел этот сон.
Люди, которые были в контакте с инопланетянами и возвра-
щались, говорили одно и то же, мол, мир наш должен объ-
единиться, что мы живем неправильно, в противном случае
нас уничтожат, что-то подобное я услышал в этом сне.

С нами действительно не шутят, и мир наш могут уни-
чтожить в два счета, но это будет крайняя мера. Перед этим
они, люди с центра галактики, постараются сделать все, что-
бы помочь нам. Кстати, многое, чем мы сейчас пользуемся,
нам дали они, в том числе и компьютер, с помощью которого
я сейчас пишу, и о котором я мечтал раньше. И многое дру-
гое, что касается военных и космических технологий. И есть
еще одно, что они нам дадут в скором времени, это звездо-
лет, управлению которым мне придется обучать пилотов. Он
будет мысленно управляться, и я единственный человек на
этой планете, которому дано это понять.

Вернемся к предупреждению. То, что инопланетный ко-



 
 
 

рабль был похожим на советский корабль, говорит мне, что
это предупреждения было раньше, еще в советские времена,
и что пришло время подвести итоги. Десять лет назад бы-
ло уже подобное предупреждения через «контактеров», нам
был дан десятилетний срок, чтобы изменить мировую поли-
тику. В сущности, многое с тех пор изменилось: Советского
Союза уже нет, мир идет к объединению, в принципе, мож-
но считать, что первый этап закончен, но сколько нам еще
нужно преодолеть, я даже представить не могу.

То место, которое фигурировало в этом сне, еще в кни-
ге «Предсказания Диады» я объявил территорией Института
проблем прошлого из 4000 годов, там действительно в буду-
щем будет построена машина времени. Вот к чему бетонная
труба, по которой бежит вода, она хоть и маленькая, но род-
ственница реки, которой можно управлять, делая своим те-
лом плотину и собирая воду, потом спускать ее с большой
скоростью. Теперь я понимаю, что хотело мне сказать в дет-
стве подсознание. Эта река времени, и время тоже скоро ста-
нет подвластным человечеству, и человечество должно будет
себя оберегать из будущего, дабы врагам не повадно было.
Если мы будем иметь машину времени, то и недруги наши
не хуже будут оснащены технически. И враги будут пытать-
ся воспользоваться любой современной технологией, чтобы
уничтожить нашу планету.

Значит, еще при Союзе начали нас предупреждать ино-
планетяне с центра галактики. Это не шутки, и они не перед



 
 
 

чем не остановятся. Хорошая привычка силой навязать во-
лю народу, но мое мнение таково, если инопланетяне так по-
ступают, значит, есть на то особая причина. И что судьба на-
шей планеты предрешена. В действительности наша цивили-
зация должна погибнуть, но их вмешательство изменит ход
событий или направит наши стремления в нужном направ-
лении, и мы сможем существовать дальше, а наши потомки
смогут зажить в золотом веке.

Нас спасает нашествие из другой галактики. Человечеству
ничего не остается, как готовиться к войне, к первой звезд-
ной войне. Нам придется оборонять важный стратегический
объект Земля – своеобразную галактическую заправочная
станцию.

Вода нужна для заправки звездолетов. Поэтому все хотят
быстрее достигнуть нашей планеты, и войска с центра галак-
тики которые спешат сюда, чтобы развернуть фронт, против
агрессоров из другой галактики. И агрессоры, в свою оче-
редь, спешат захватить нашу Землю, чтобы получить воду,
которую им негде взять. Наши корабли могут и подождать,
в случае чего они то домой все равно вернутся, им подвезут
ресурсы с соседней солнечной системы. Смысл в том, что мы
должны или защитить воду от агрессоров или нас сотрут в
порошок свои же, уничтожив в таком случае планету и оста-
вив иногалактиан с носом.

Кстати, и ядерное оружие нам дали инопланетяне. Вы,
наверное, знаете из истории семнадцатый век, вот если б



 
 
 

не вмешательство инопланетян, мы бы так и жили до сих
пор. Начало миссии можно считать от Рождества Христова.
Иисус, пришедший к нам и наставлявший нас уже много ве-
ков, не случайно появился в этом мире. В действительности,
инопланетяне с центра галактики хоть и угрожают нам, но
они нас любят, как своих, живущих рядом, только у нас с
ними разное развитие. Они нас жалеют и стараются не пока-
зываться нам на глаза, да и больше всего, что они действуют
на расстоянии, то есть, пока связываются с нами телепатиче-
ски. Физический контакт будет позже, когда к нам прилетит
армада звездного флота.

Вернусь в свой сон, я теперь понимаю, откуда берутся
пророки. Но почему именно я? Мне этого не понять, может
то, что друга из сна звали Юра говорит о том, что меня с рож-
дения готовили на эту миссию, ибо отца моего звали Юра,
он был художником, естественно, простым человеком, каких
в нашей стране миллионы. Теперь пойдем дальше. Я во сне
теряю память и просыпаюсь уже у Юры дома. Но это и не
дом Юры, даже не знаю чей. Все в нем более менее имеет
сходство с разными сельскими домами, то есть означает, что
я на родине, именно это означает тот период, когда я бросил
пить.

Я прозрел, очнулся и отказался от змеиного дурмана, ре-
шив свою жизнь посветить творчеству и детям. Я пытаюсь
узнать у Юры, что сказали инопланетяне, потому что поза-
был. Но он ничего не говорит, он вообще ничего не гово-



 
 
 

рит в моем сне. Он молча улыбается. Это тот период време-
ни, когда я находился в творческом поиске, когда я впервые
ощутил себя пророком. Потом на мне оказался костюм типа
комбинезона, он так не уютно на мне сидел, но потихоньку
я его начал на себя натаскивать. Натягиваю, а про себя знаю,
что это защитный костюм от инопланетян, которые мне его
подарили.

Я вышел на улицу и одним движением руки разогнал стаю
ворон. Этим я испытал силу, наделенную мне в месте с ко-
стюмом, как по Новому завету пророк может управлять по-
годой и природой. Кстати об управлении природой, я мо-
гу знать некоторые события, и про торнадо, и про цунами
я знал. Я знал, что произойдет, даже где-то описал в своих
утерянных дневниках, но даже не смог никого предупредить.
Просто в данный момент это не в моих силах. У меня нет
знакомых в журналистах, я не могу открыто об этом гово-
рить. Нет возможности реально издаваться. Но я думаю, что
это все впереди. Все мои предсказания относятся лично ко
мне, то есть это доказательство мне, что в действительности
игра в предсказания серьезная штука и что все, что проис-
ходит, как бы имеет подтверждение. Многое, о чем я писал,
сбылось. Это значит, что то, что я сейчас пишу, тоже про-
изойдет и от этого никуда не деться.

Еще вспомнил слова инопланетян. Они относились ко мне
лично как к пророку, мол, хватит прятаться, нужно выхо-
дить, это мне был приказ действовать. Я напишу «Предупре-



 
 
 

ждения Диады» и начну его рассылать по газетам, а потом и
сильным мира сего. И мне нечего боятся, потому что я под
защитой высших сил и действую в интересах нашей плане-
ты Земля. Выполнив условия людей из центра галактики, мы
получим все технологии и возможность быть принятыми в
галактическом сообществе. Для этого нужно одно: мы долж-
ны быть единым планетным государством, и все президенты
всех наших стран должны подчиняться одному президенту
планеты. Армия тоже должна быть единой и иметь высшее
руководство, которое сможет координировать ее действия.
Проще сказать, мы должны быть единым целым и применять
оружие не друг против друга, а против внешних врагов.

Вот какое условие: мы должны объединиться и жить за
всеобщими принципами морали и в едином демократиче-
ском обществе. Которое гарантирует равные права нашим
гражданам, и будет защищать все человечество, а не отдель-
ное государство. И незачем рассуждать, и так ясно, что об-
щество будет американского или европейского выбора. Их
государственные строи доказали на деле, как нужно жить, и
их граждане ни в чем сейчас не нуждаются.

Что заставит человечество соединиться и кто именно
возьмет на себя такую миссию? Наверное, трудней будет
не подчиниться инопланетянам. Последние события в мире,
вернее, его катастрофы и есть не что иное, как предупрежде-
ния инопланетян с центра галактики. Они могут даже оста-
новить нашу планету, что приведет к глобальным изменени-



 
 
 

ям. И то, что мир сейчас сплотился благодаря этим событи-
ям, говорит лишь о том, что в действительности жертвы бы-
ли не напрасны. Жаль, что погибло много людей, но не нам
решать, кому жить. Только через боль и утрату мы начинаем
понимать некоторые вещи. Обжегшись один раз в детстве,
мы навсегда расстаемся с желанием брать в руки горящие
угли.

Так и сейчас все, что происходит, подсказывает нам, как
действовать дальше. Я уверен, что те, кто правят сейчас ми-
ром, найдут в себе мужество сохранить человечество и объ-
единить его. Вопрос только в том, будет ли это объединение
болезненным? Вообще то большие империи создавались у
нас с помощью войны, и только от нас зависит, объединим-
ся ли мы мирным путем или нам придется, по крайней ме-
ре, погубить на войне половину человечества, чтобы понять,
что мы должны быть вместе.

То, что происходит в Украине, меня радует. Наконец мы
пошли правильным путем, мы вместе с Европой и Амери-
кой, и рано или поздно Россия тоже присоединится ко все-
му человечеству. Я думаю, что в этом сыграет роль и сам
Путин. Он даст возможность в его стране зародиться правя-
щим кругам и умным людям. И что Америка и Россия объ-
единится не войной, а финансовыми сферами, то есть биз-
несом, когда у них будут общие рынки и производства, когда
и американский президент, и Российский произнесут клятву
верности одному президенту планеты. По крайней мере, по-



 
 
 

ка в этих стран есть выбор. Хуже обстоят дела с мусульман-
скими странами, такими как Ирак. Почему-то приверженцы
Корана месть ставят превыше всего, пора бы им завязать с
терроризмом, иначе он их и погубит.

Может со стороны показаться, что я националист и пред-
почитаю независимость украинского народа. Я всей душой
приветствую то, что Украина стала отдельной страной. Но
ни в коем случае это не отражается на любви к российскому
народу. И то, что я пишу по-русски, говорит само за себя, и
означает, что первыми будут читать мои предсказания рос-
сияне. Я считаю, что российский народ один из самых ве-
ликих народов мира. Без российского народа мир не может
быть полноценным. Может, пока сам народ и беден, то есть
его процветание и уровень жизни желает быть лучшим, но
его расцвет не за горами. Дело в том, что все пройдет, и рус-
ский народ сможет решить свои проблемы и занять достой-
ное место среди самых развитых стран Европы.

Во время звездных войн иногалактианские истребители
будут избегать истребителей с российскими флагами. Бес-
страшие российских солдат будет нагонять ужас даже на ро-
ботов врага. Но пока Россия стоит на пороге конфликта с ми-
ровой общественностью, я думаю, что Путин мудрыми по-
ступками сбережет мир. И что третья мировая не начнется,
и мы избежим объединения планеты в единое государство
военным методом. Все в наших руках. Знаете, я хоть и про-
рок, но не лишен человеческих чувств. Раньше я уверенно



 
 
 

заявил, что война Америки и России неизбежна, а сам то это-
го не желаю, но не в моих силах исправлять книгу жизни. Я
лишь хочу, чтобы человечество воспользовалось любой воз-
можностью, чтобы избежать ошибок. И если какое мое пред-
сказание не сбудется, то я лишь с облегчением вздохну, мо-
жет в том и суть моих пророчеств.

Я заметил, что мои пророчества более ясны, когда на ули-
це зима и на дворе ночь, особенно время после двух ночи.
Наверное, на это влияет расположение планеты. То есть, как
раз наша Земля наиболее предрасположена к центру галак-
тики. Значит и телепатическое воздействие на меня сильней
обычного. Мне в такое время все время снятся пророческие
сны. И теперь я снова имею новую информацию. Меня об-
виняют в трусости, что я тяну резину, и что я должен напи-
сать предупреждения диады в кротчайшие строки. Раньше
на меня давили из будущего, а теперь из настоящего. Они
там, в центре галактики, очень переживают за нас и, навер-
ное, перешли к крайним мерам. Все эти страшные наводне-
ния и ветры, все это может быть их рук дело.

Мне опять снилось наводнение. Но боже упаси нас от этих
всех невзгод, и чем быстрее я начну писать свои предсказа-
ния, тем быстрей может наладиться наша жизнь. Еще я опа-
саюсь, что катаклизмы происходят от врагов иногалактиан,
которые подлетают к нашей галактики и пытаются ослабить
нас, и дестабилизировать жизнь на нашей планете. Навер-
ное, сюда засланы диверсанты, некоторых мы давно знаем:



 
 
 

Ленин, Гитлер, Хусейн. А скольких так и не определить?
Теория жизни такова, что наслаждаться ею надо при са-

мой жизни. Я сам человек современный и не очень верую в
загробную жизнь с адом и раем, но Бога немножко страшусь,
и может даже люблю за то, что он меня сотворил такого. Но
представим на минуту, а что если действительно правда, что
существует даже переселение душ? Что, если планета наша
погибнет, куда тогда переселяться будем? То есть, во что, ес-
ли мы погубим свое будущее? Так что я обращаюсь сейчас к
людям, от которых зависит судьба человечества. Будьте бла-
горазумны и в действиях, и желаниях своих, будьте сдержан-
ными. Может, лучше взять меньше и дать больше, тогда и
вы сполна сможете насладиться жизнью не только сегодня,
но и в будущем.

Что касается меня лично то я ничем не хуже других, и не
совершенней, но я о будущем, хоть не делом, но языком. Ко-
гда я составляю пророчества, в моих мыслях присутствует
лишь одно желание – помочь человечеству. Не знаю, полу-
чится ли у меня донести до вас свои пророчества, потому что
не всем они по сердцу. Да и лазутчиков из другой галактики
полно на этой планете, и они занимают влиятельные посты.
Так что можно пасть от руки чужого и не заметить. А вдруг
я последняя соломинка для этой планеты? Так что тот, кто
против моих пророчеств, тот засланный иногалактианин, на-
против, кто будет помогать и помогал мне, это истинные лю-
ди, а может даже и ангелы, посланные Богом мне в помощь.



 
 
 

Ну, это я загнул круто, хотя верю, что народ на этой пла-
нете хороший и не сомневаюсь, что ни у кого и в мыслях не
будет меня погубить. Скажу честно, сколько живу, не встре-
чал еще человека, который бы был плохим парнем. Все стре-
мятся быть честными и полезными другим, правда, в меру
своих возможностей.

Разве Господь, создавая нас, не тешил себя мыслью, что
мы оправдаем его надежды. Он отвечает за всю галактику,
а то и полностью за Вселенную. Я же мыслю пока в районе
галактики нашего с вами млечного пути. И все, что проис-
ходит с нами, затрагивает как раз интерес многих.

Представим на минуту, что на планете Земля безлюдно,
только миллиарды тон воды, очень нужной для любого звез-
долета. Это своеобразная заправка для межгалактических
торговых трасс. Пролетающий мимо звездолет дозаправился
и полетел дальше. Теперь вы понимаете, откуда и зачем ат-
мосферная дыра.

Сейчас большой космический военный флот из соседней
галактики продвигается в нашу сторону. Это что-то вроде
вируса во Вселенной, или саранчи, которая живет набегами
на планеты разных галактик, грабя планеты. Соседняя галак-
тика не станет нападать на нас. Им с нами воевать ни к чему.
Если у наших соседей есть галактика, значит, у них есть все,
а те, кто летит к нам с войной, своей галактики не имеют.
Им нужны лишь ресурсы для своей жизни, иначе их ждет
голодная смерть.



 
 
 

Я их понимаю, у них благородная цель, им нужно кормить
семьи, но мы тоже такие же хозяева, и тоже преданны сво-
им семьям. Но и мы хотим жить и кушать. Вы спросите, а
что, разве во Вселенной мало ресурсов? Что, они не могут
найти необитаемую галактику? Могут, и может им повезет,
и они найдут только создавшуюся молодую галактику и рас-
селяться там по планетам. Это и есть расширение Вселен-
ной, главный стимул роста. Естественно, их перелет займет
определенное время, и требует много ресурсов. Не подумай-
те, что вода высшим расам во Вселенной нужна только для
того, чтобы пить. Это единственный продукт, который мо-
жет многое, и вы не будете спорить, что без воды и не туды,
и не сюды.

Следуем дальше. Если не будет Землян, то иногалактиане
легко набирают воды и так планета за планетой грабят сол-
нечные системы нашей галактики. А вы спросите, а где же
наш военный флот из центра галактики? А он летит. Для пе-
редвижения и сбора такой силы требуется время. Это теле-
портироваться можно с быстротой большей световой, в мил-
лионы раз быстрей.

Сразу предупрежу, что телепортационная скорость равна
скорости мысли, чего мы пока не знаем. Звездолет двигает-
ся со скоростью выше световой намного. Я могу только дога-
дываться, понимаете, насчет скоростей. Чем выше скорость,
тем больше нагрев, и чтобы не сгореть и успевать остывать,
есть разумные определения скоростных режимов. Это удел



 
 
 

ученых, а я всего лишь писатель. И мне даются знания из
снов от Диады только в понимании моего сознания. Я ду-
маю, что звездолетам из центра галактики потребуется пять-
сот наших земных лет, чтобы прилететь нам на выручку. Воз-
можно, эта цифра намного меньше, например, пятьдесят лет.
Следим за мыслю дальше. Значит, наша планета не должна
быть пустой, а то она легко достанется иногалактианам. Вот
поэтому Господь создал нас, то есть, сложились определен-
ные обстоятельства рождения нашей цивилизации.

Значит Господь, породив нас с определенной целью, дает
нам шанс выжить, сделав нас пограничниками галактики. И
первый удар мы должны взять на себя. Вы скажете, а не луч-
ше ли добровольно отдать иногалактианам нашу воду? Нет,
это ничего не меняет. Им нашей планеты маловато, и поэто-
му они нас не пощадят, даже наши мертвые тела пригодятся
им. Это тоже вода и ресурс. Не бойтесь, они нас кушать не
будут, а разложат на молекулы, чтобы потом создать полез-
ные вещества. Поэтому у нас билет в один конец. Мы долж-
ны сражаться и очень доблестно. А вы скажете, почему же
тогда Господь позволил марсианам и фаэтонцам уничтожить
свои цивилизации и создавать новую, на Земле? Я понимаю,
в чем соль и постараюсь рассказать вам.

Понимаете, что марсиане, что фаэтонцы – это очень ста-
рые цивилизации, и как бы вам сказать правильно, они очень
человечны. Даже воевать они не будут, так как мы. Вы по-
смотрите на нашу историю, это сплошные войны, что-то вро-



 
 
 

де тренировки перед большими сражениями. За тысячи лет
войн мы, земляне, стали беспощадными солдатами, потому
что в наших жилах течет кровь и марсиан, и фаэтонцев, и
местных аборигенов. И в утверждении того, что человек про-
изошел от обезьяны, есть доля правды. Мы получили еще
звериные инстинкты самовыживания и агрессии. Проще ска-
зать мы машины убийцы. Господь знал, что создавал, один
наш воин стоит тысячи иногалактиан. Которые будут вперед
посылать своих роботов или радиоуправляемые модели, но
можно создавать помехи и все такое, от чего будут давать
сбой электронные приборы и компьютерные программы, а
человек только после смерти перестает работать.

Возьмем, к примеру, компьютер. Он удивляет вообще
тем, что есть. Я порой восхищаюсь возможностями про-
грамм. Даже если взять любую компьютерную игру: я сража-
юсь с компьютерными героями, они очень сильны и хитры,
но все ровно рано или поздно я одерживаю над ними побе-
ду. Потому что я учусь, развиваюсь и ищу выход из трудных
ситуаций. Я нахожу бреши в программе и умудряюсь уби-
вать, например «Злого Джедая» легким и хитрым способом.
Просто надо вовремя присесть и ударить по ногам. Напро-
тив, стоя, я долго с ним сражаюсь, пока не убью. А есть вся-
кие железные роботы убийцы, которые сами, натыкаясь на
меч Джедая, постепенно умирают. Я лишь для этого должен
держать своего героя и не нажимать на мышке атаки. Пой-
мите меня правильно, можно создать высоко интеллектуаль-



 
 
 

ную электронную машину, но самообучаться она не будет,
она будет слепо выполнять расписание программы, и не уме-
ет менять свои решения как человек.

Так что не запрещайте, в пределах разумного, разуметься,
играть детям на компьютерах. Это будущие военные опера-
торы. Пусть в их крови и в крови их потомков появятся гены,
умеющие обращаться с компьютерами и играть в космиче-
ские войны и все такое. Они им пригодятся там, в будущем,
когда придется отбивать атаки иногалактиан.

Компьютер не зря появился как снег на голову в нашей
жизни. Спасибо фаэтонцам, и я приветствую новые техно-
логии. И помните, теперь мы новая раса и технологии будут
у нас меняться со скоростью света. Главное, что наши дети
будут жить лучше и счастливее. Вот только дай Бог им усто-
ять в космической войне. Правда, это зависит не только от
Господа, но и от нас с вами, так что если мы достойные хо-
зяева своей планеты, то мы должны все сделать, чтобы по-
мочь нашему будущему выстоять в борьбе за независимость.
А что именно это каждому подскажет сердце. Я думаю, что
времена Лениных, Сталинов, Гитлеров и Хусейнов уйдут в
прошлое, и будут у нас очень хорошие и умные правители.

Хотелось бы отметить одну общую болезнь, которая за-
хватила двадцатый век. Это так называемая правда, и у каж-
дого своя. Может это мода, которая началась еще со времен
Ленина, а может это своеобразный порыв человечества, для
того, чтобы не было скучно. Правда, истина у каждого своя,



 
 
 

и каждый прав по своему, но все меньше и меньше накушав-
шись лозунгов народ воспринимает правдивые слова лиде-
ров. Сейчас нужны не красивые слова и обещания, а хоро-
шие дела и поступки. Может лгать и не хорошо. Но куда не
посмотри, одна ложь, реклама, качество товаров, обещания
чиновников, все, казалось бы человечеству никогда не выпу-
таться из этого катаклизма надувательств. Казалось бы, нет
лекарства, но время все лечит, и скоро на планете будут нор-
мальные отношения, где данное слово будет иметь значение,
где для всех будет работа и возможность проявить свой та-
лант. Это будущее не за горами, оно наступит для наших по-
томков и мы должны сделать все, чтобы наши дети могли на-
ми гордиться.

Оглянись, человек, на историю, там когда-то сражались
саблями и мечами, и в спорах побеждал сильнейший, хотя он
не всегда был прав. Невежество торжествовало над челове-
чеством, но наши предки смогли потихоньку переродиться в
лучшее общество с правовыми законами, и мы унаследова-
ли немалое состояние. Хотя порой некоторые революции и
приносили разруху, но все же мы пришли к тому моменту,
когда стоит пересмотреть свои взгляды на жизнь и попытать-
ся хоть что-то сделать, чтобы наша с вами культура и циви-
лизация становилась лучше.

Нельзя не заметить, что вера в Бога и религии являют-
ся большим стимулятором человеческого характера, особен-
но мне нравятся десять заповедей Господа нашего. Они не



 
 
 

так сложны, чтобы ими не пользоваться. Представьте, каким
прекрасным было бы человечество, если бы мы соблюдали
законы божьи. Не убей, не укради, не прелюбодействуй, про-
являй милосердие – вот в чем правда! Предки, написав биб-
лию, ничего плохого для мира не желали. Хотя опять же,
правда двусмысленна, как это, не убить, а если война и ты
должен защищать свое отечество? Как не укради? Не свору-
ешь ты, за тебя сделает это кто-то другой, а если тебе кор-
мить семью нечем, а государство не дает тебе заработать?

Впрочем, я никогда воровство не оправдывал, я не лю-
бил воровать и другим не советую. Просто знаю, что сво-
рованные миллионы так же легко уходят, как и приходят,
лучше иметь всего в меру, так лучше для тебя и твоей се-
мьи. Рано или поздно рука судьбы достанет не тебя, так тво-
их потомков, и быть им в беде, зато ты хорошо пожил одним
днем. За прелюбодеяние я вообще могу говорить бесконеч-
но, бог создал мир и в мире нашем не бывает случайностей.
Почему-то, в мире на одного мужчину пять женщин. Так как
нам, мужикам, быть, что нам делать? Это что же получается?
Одну осчастливил, а остальные четверо пусть будут нечаст-
ными? Нет уж, надо посмотреть правде в глаза, и не думать
только о себе. Нужно жить одной единой счастливой семьей,
и иметь хоть капельку сострадания. И заботиться о ближних
своих, тем более, если это представительницы слабого пола,
а ты мужчина.

Так что же тогда правда? Может, все-таки, мы не живем



 
 
 

зря, тем более, Бог ничего попусту не создавал. Может, удел
человечества это знание того, что мы учимся творить, созда-
ем и ищем ответы на вопросы и есть матушка правда? И чем
больше эта правда, то есть, чем выше технический прогресс,
тем мы богаче и счастливее, имея возможность лучше пи-
таться, развлекаться, уютней жить.

Еще одно: вся история человечества построена на лжи,
почему? Может, это от того, что никогда у нас не было сво-
боды слова, что мысли мы привыкли выражать в угоду тому,
кто платить, кто заказывает музыку, для того она и звучит.

Вот в чем правда и смысл жизни. Мы должны иметь сво-
боду слова, чтобы слова наши и критика могли воздейство-
вать на других, чтобы каждому злодею неповадно было.

И если мы поймем это, то как сказано в откровении:
«Жаждущий, пусть приходит, желающий пусть берет воду

жизни даром».
Выдержав все господни испытания, мы получим в награду

вечную жизнь, и за нее не нужно будет платить, она будет
для всех.

Можно подумать, а что мне вечная жизнь? Если я живу
и умру здесь, в этом столетии. Я не случайно сказал в этом
столетии, ибо душа бессмертна и рано или поздно все пере-
селятся в бессмертные тела. Человечество станет бессмерт-
ным, и мертвых не будет, все будут жить в одном мире и за-
гробный мир опустеет.

К чему такое большое вступление, а чтобы предупредить



 
 
 

о нашествии с другой галактики. Может я так написал по-
тому, что это не совсем так, нашествие выглядело бы более
правдоподобным, если бы на нас напали только военные ко-
рабли, и война шла не на выживание, а на поражение.

Оказывается, иногалактиане, покидая свою разрушающу-
юся галактику, собрались в поход всем миром. На семи
огромных звездолетах, размеры которых трудно и предста-
вить, собралось население целой галактики. Это баснослов-
ное количество людей. И все хотят кушать, всем нужна вода,
чтобы пить и помыться. Так что правительство иногалактиан
настроено против нас решительно. Им нужно думать о сво-
ем народе, и мне бы очень не хотелось, чтобы из моих на-
следников сделали ужин. Я с ужасом представляю картину
тех семи звездолетов внутри. Какая там теснота, да и вооб-
ще какие там невыносимые условия! Полуголодные дети и
старики, которые, умирая, отдают свои тела в общий котел,
где их переваривают современным способом, раскладывая
на молекулы для создания питательной смеси.

Я не завидую иногалактианам. И мое сердце сжимается от
боли, когда представлю, что там дети, беременные женщи-
ны и старики, да не зависимо от возраста! Все тоже люди и
все хотят жить, и все они живые существа. Но их так много,
что даже мы, земляне, им не в силах помочь. Ресурса нашей
планеты хватит им на несколько месяцев, а то и недель. Ну,
а как же мы, нам тоже жить хочется. Вот в чем правда, убей
другого, чтобы мог жить сам.



 
 
 

Теперь я понимаю, почему правительство центра галакти-
ки оставило нас в живых, при этом ставя перед нами невы-
полнимую для их высокоразвитой цивилизации задачу по
уничтожению пришельцев из другой галактики. Мы не так
избалованны благами цивилизации, гуманными законами и
бессмертной жизнью. Напротив, у нас сильно развито чув-
ство патриотизма и родительская любовь. Любой человек
этой планеты умрет с достоинством, защищая от смерти сво-
их детей.

Можно было бы избежать столкновения и попытаться
приютить беженцев из другой галактики, но, увы, это рав-
носильно самоубийству. Резкое повышение населения в га-
лактике, почти в два раза, ресурсы галактики не потянут.
Тем более мы не знаем, смогут ли они жить в наших усло-
виях, я понимаю, что любой человек галактики может упо-
треблять воду, может, нужен в той или иной степени кисло-
род, но остальные условия им нужно будет создать, для чего
опять нужны ресурсы. Что касается моей семьи, то мы едва
держимся на плаву, и подсели к нам несколько человек, ни
к чему хорошему это не приведет.

Знаете, что я думаю? Когда-то и наше галактическое че-
ловечество потеряет галактику, и мы, может быть, окажем-
ся в такой же ситуации. Право, я не знаю, что и думать, хо-
тя больше шансов нет. Возьмем нашу историю. Нам господь
Бог всегда подкидывал знамения, такие как библия или Но-
страдамус, и в конце концов «Я» тоже должен оставить след



 
 
 

в истории, благодаря которому человечество окажется гото-
вым ко всем, ждущем его невзгодам и божественным испы-
таниям.

Вспоминаю слова великого пророка Нострадамуса, где он
говорил, что будущее можно предсказывать, но не для то-
го, чтобы избежать неприятностей, а для того, чтобы смяг-
чить и помочь народу перенести несчастье с достоинством.
Я думаю, что иногалактиане оказались в такой ситуации из-
за того, что не чтили Господа и попирали пророков, не при-
нимая их всерьез. Я думаю, что и через миллиарды лет, ко-
гда придет время галактике разрушиться, люди заранее бу-
дут предупреждены пророками и смогут подготовиться, сна-
рядив свои звездолеты всем необходимым для существова-
ния во время перелета. И наши дети в далеком будущем не
будут нападать на другие галактики лишь для того, чтобы не
умереть с голода.

Конечно, шансы иногалактиан небольшие. В нашей галак-
тике хватит военной силы для уничтожения пришельцев, это
лишь дело времени. И, наверное, в планах пришельцев боль-
ше нахапать, побольше с окраины нашей галактики и лететь
дальше. Чтобы действительно узнать, что хотят иногалакти-
ане, нужно знать, куда они летят. А может в их планы вхо-
дит завоевание нашей галактики и расселение по ней своего
человечества? А перед этим уничтожение цивилизации оби-
таемых солнечных систем. А они у нас все обитаемы. Это
конечно тяжело, но чем черт не шутит, им то терять нече-



 
 
 

го, или умереть голодной смертью на кораблях, или в бою за
клочок земли.

Извечная проблема добывания пищи. Всю свою жизнь я,
как и миллионы моих сограждан не ел досыта, не одевал-
ся как хотелось и не имел порой даже необходимых вещей.
Правда, были не одни только минусы. Временами мой труд
вознаграждался, и я мог приобрести ту или иную вещь, ко-
торая, по моему мнению, была мне нужна. И в принципе я
доволен собой и своей жизнью, потому что другой не знаю.

И я прекрасно понимаю, что будь у меня все, что я захо-
чу и сразу, то я бы не был человеком в прямом смысле сло-
ва, а был потребителем. А так я «добыватель», нищета меня
толкает на добывание знаний. Чем больше знаешь, тем боль-
ше можешь, а чем ты совершенней, тем больше у тебя воз-
можностей хоть что-то заработать. Правда, последнее время
зарабатывают не умом, а хитростью, но я думаю, что скоро
все измениться, и мир станет таким, каким должен быть, и,
прежде всего, в человеке будут ценить его честность. Хотя я
не встречал еще человека, который бы говорил о себе плохо.
Все, даже фашисты считали себя отличными парнями. То в
последствии история разобралась, кто есть кто. В сущности,
честным быть не так уж тяжело, но только накладно для кар-
мана, хотя и в этом есть свои моральные преимущества, ко-
гда ты получаешь моральное удовлетворение. Моя жена лю-
бит повторять, чем больше потеряешь, тем больше найдешь,
это в том случае, когда в очередной раз меня кто-то нагре-



 
 
 

вает.
Так что настоятельно прошу не пытаться разбираться, кто

фаэтонец, кто марсианин, а кто с другой галактики. Этого
делать не стоит по одной причине: все мы дети одной циви-
лизации и нам жить и воевать с иногалактианами вместе, по-
рознь мы никто, а в одной семье мы сила. К тому же не мно-
гие из вас возьмут мой рассказ на веру. Слишком он фанта-
стичен, да я и сам толком ни в чем не уверен, знаю лишь, что
должен написать, а вот что у меня получилось, судить вам,
мой читатель.

Назвавшись пророком, я глубоко осознаю то, во что как
говорят, влип, все в этом случае туманно и запутано. Слож-
ность заключается в том, что есть на то господня воля, а если
ее нет, то представляете, что меня ждет на том свете? Имей-
те виду, что только бог имеет возможность наделять нас та-
лантами, и без его особой воли нельзя познать не познанное.
Если бы я не родился пророком, я бы никогда до этого сам
не додумался, и не стал бы изображать из себя посмешище,
и давать возможность для злых языков посудачить, на что
мне глубоко наплевать.

В моих мыслях сделать все, чтобы помочь человечеству
избежать неприятностей и выжить, став полноправным чле-
ном галактического сообщества. Не за красивые глазки. За
это нас туда не пустят, а вот за заслуги перед человечеством
галактики, это уже другое дело.

Я неоднократно настаивал, что все, происходящее в на-



 
 
 

шей жизни, в руках Господа нашего и надо признать, что и
технический прогресс сейчас развивается с его воли. Знае-
те, почему церковь в старые времена притесняла ученных?
Это легко теперь понять благодаря аксиоме, что запретный
плод всегда сладок. Для этого Бог настроил своих служите-
лей делать деяния, дабы люди в боязни перед религией шли
на подвиг. Джордано Бруно сгорел не зря, мне это напоми-
нает распятие Иисуса, который пошел на смерть во имя че-
ловечества, а ученный в огонь ради науки.

Мне никогда не простят дьявольские силы того, что я рас-
строил их планы, но я не боюсь, ибо за моей спиной стоят
силы Господа нашего, которые защитят не только меня, но и
любого человека – преданного Богу и цивилизации.

Пока, мой читатель. Думаю, что не прощаюсь на долго.
Мне нужно написать еще пять снов предвестников золотого
века. А на последок хочу сказать о трубе, которая держит
уровень дамбы, и благодаря которой вода не может размыть
земляной вал у дороги.

Большая дамба это наш мир, созданный искусственно,
дабы можно было передвигаться. А труба это тоннель вре-
мени, по которому бежит река времени, а я в ней купаюсь
перегораживая в ней воду своим телом, временами сдержи-
ваю воду, а потом пуская собравшуюся воду и наблюдаю, с
какой быстротой бежит вода.

Что это значит? А то, что мои пророчества служат для то-
го, чтобы помочь данной истории человечества определить



 
 
 

ход событий. Нет, я не куратор, я лишь предсказываю то,
что произойдет лишь для того, чтобы дело приняло серьез-
ный оборот. А время нельзя сдержать. Оно как поток, бе-
жит неустанно. Можно построить плотину и пытаться при-
тормозить время, но, увы, когда плотину уберешь, оно еще
быстрее убежит, и вода все ровно будет поступать с одного
края трубы в другой. Значит ли то, что я, зная, что время
не изменить «чему быть того не миновать», сознательно иду
лишь на предсказания событий и не пытаюсь их изменить.
Что же, я тогда оказываюсь бесполезным? Нет, я тоже играю
какую-то роль. Вот смотрите, если знаешь, где упадешь, то
может подстелить подушку. В любом движущемся механиз-
ме должен быть амортизатор, так что же тогда выходит, что
я подушка для всего человечества?

Еще одно: если я не напишу пророчеств в этой жизни, то
другого шанса у меня не будет. Сегодня, 9 февраля 2005 го-
да, я видел сон. В нем я попал в бесконечность и хотел вер-
нуться назад. Оказывается, душа моя очень стара и имеет
большой вес, который не позволит мне вернуться на Землю,
а унесет в просторы бесконечности. Это означает, что мое
перевоплощение последнее на этой планете, и что я полечу
дальше в поиске других миров или перейду в другое измере-
ние. У меня есть еще время до конца моих дней на этой пла-
нете, чтобы написать все пророчества, и я думаю, что сделаю
это назло всем дьявольским силам Вселенной.

Последнее труды Нострадамуса это всего лишь код, для



 
 
 

определенных личностей и не многим дано понять напи-
санное. Читая его катрены, некоторые люди будут понимать
содержимое в силу своего внутреннего мира, а буквально
осмыслить или напрямую расшифровать катрены невозмож-
но. Так что не бойтесь экспериментировать, читайте Ностра-
дамуса и записывайте все, что вам придет на ум. Через время
проверяйте. Если те события, которые вы записали, сбылись,
значит, ваш мозг отзывается на кодированное письмо, и это,
к сожалению, означает, что вы тоже живете на этой планете
последнее шестнадцатое перевоплощение.

Но не надо расстраиваться, вас ждет впереди бесконеч-
ность, и другой новый мир, который вы должны восстано-
вить. И последнее: некоторые больше не возродятся, а попа-
дут в ангелы, а это вообще целый ряд новых возможностей.
Я лишь не завидую тем, кто будет гореть в гиене огненной,
личности, такие как Гитлер, Сталин, Ленин и много людей
пониже рангом, из-за которых погибло немало их сограждан,
и которые не достойны Господнего благословения.

Этому нет конца!

Помощь Диады 3
Человечество Вселенной имеет свои законы, которые

определяют, можем ли мы называться человеками. И стоит
задуматься над тем, достойно ли наше общество, и имеем
ли мы моральное право на существование. Стоит даже заду-
маться о правомерности существование нашего мира, мож-



 
 
 

но ли так жить в постоянном страхе и риске? Но это не все.
Мы же люди, которые страдают, нас убивают, нас грабят, а
то и хуже – не считают за людей. Но как же должно быть на
самом деле, как мы должны жить?

Интеллект, который нам дан, есть самое большое дости-
жение нашего Господа Бога. Бескрайние космические объ-
екты и самые сложные сплетения растений, и все природные
связи планеты ничто по сравнению с возможностью мыс-
лить. Но это не важно, главное то, что мы имеем возмож-
ность помогать своим ближним. Самый большой подвиг в
жизни любого человека, это когда ты живешь ради другого
человека. Если все то, что ты творишь и создаешь, не только
ради себя. Значит, ты прожил эту жизнь не даром.

Есть много крылатых фраз и выражений, которые можно
говорить без конца и края, даже если это никому не нужно.

В своей жизни я имею возможность общаться с разны-
ми слоями общества. Я знаю самых нищих и самых бога-
тых в нашем районе и понимаю, что никто из них по запо-
ведям Господа не живет. Люди борются за выживание не за-
висимо, сколько у них денег на счету. И чем больше у те-
бя состояние, тем труднее его удержать и защитить от по-
сягательств разных людей, типа шакалов, которые рыщут в
поисках жирного куска с барского стола. Я так понял, что
любой бизнес построен на обмане, особенно купи-продай –
это же чистое жульничество, но и без которого эволюция не
возможна. Нужны большие деньги, чтобы двигать прогресс.



 
 
 

Еще нужны имеющие деньги потребители, которые могли бы
покупать новинки техники и тем самым спонсировать нова-
торские идеи. А если деньги делить по коммунистически, то
прогресс затянется надолго. Вот почему наш мир полон жа-
добы, и все только и ищут возможности заработать поболь-
ше, и, желательно легким способом.

Но есть ли в этом мире настоящие люди, которые посвя-
щают свою жизнь тому, чтобы помогать ближним и опекать-
ся их благосостоянием? Одни правители думают только о се-
бе, доводя народ до истощения, но на их смену приходят дру-
гие, которые искренне уверяют народ в том, что думают о
нем, и будут создавать благоприятную атмосферу для нор-
мальной жизни. На этот вопрос я не смогу пока ответить, ибо
люди по своей натуре все одинаковы, и я заметил, что все,
кто рвется к власти, используют лозунги, которые основаны
на человеческой боли.

В чем же заключается помощь ДИАДЫ нашему миру?
Этот эпизод истории человечества уникален. Это больше по-
хоже на фантастический рассказ, в котором, люди из буду-
щего учатся корректировать прошлое. Почему учатся? Есте-
ственно, любая работа начинается с навыков, мы живем и
всю жизнь учимся. Нельзя же сразу повлиять физически на
того или иного политического деятеля. Нет прямых средств
управления как, например, в автомобиле: захотел, повернул
на лево, захотел на право. Влиять на человека можно посред-
ством информации. Чем больше он знает, тем стает умней



 
 
 

и человечней, и, на оборот, пусть знают тираны христопро-
давцы, что от возмездия не уйти. Другое дело, каким обра-
зом эта информация, помогающая человечеству расти, дой-
дет до адресата, какова будет доставка? Наверное, и суще-
ствуют для этого такие контакторы, как я, которых называют
пророками.

Господь не стал бы тратить свое время на создание чело-
века, если бы не преследовал какую-то особую цель, которую
стоит понять, дабы жизнь наша стала еще насыщенней.

Приятно осознавать, что создан ты не кем иным, а боже-
ственным существом по-своему подобию, это как бы возвы-
шает тебя и приравнивает к божествам. Но можно предста-
вить и другую картину, что созданы мы всего лишь высоко
развитой цивилизацией с другой планеты, которая даже с на-
шей солнечной системы. Правда, сразу становиться обидно,
как молодому деревенскому парню, случайно попавшему в
высшее общество, из-за своего происхождения. Но не отча-
ивайтесь. Даже если и так, то руками и волей наших создате-
лей все ровно руководил Всевышний. А без его позволения
как мы знаем, и пылинка не подымится в воздух во вселен-
ной.

Атеисты могут не радоваться, вера в бога есть во всех ци-
вилизациях нашей галактики и наверняка, так устроена все-
ленная. Представьте себе такую картину, что вы слепили из
глины маленькую статую. Это ваше творение, но и без вдох-
новения вы бы это не сделали, так что получается, что у вас



 
 
 

в доле сам Господь Бог. Мы все являемся соавторами одно-
го большого проекта, и чем ближе наше сотрудничество, тем
лучше мы сами. Душа бессмертна, она должна быть с Госпо-
дом в гармонии, то есть мы должны жить в этом мире, зани-
мая определенное место, и вести себя достойно.

Бессмертие понятие растяжимое. Оно, как и все в нашей
вселенной, должно подзаряжаться энергией, то есть даже ду-
ша должна получать пропитание, от куда-то его брать. Попа-
ди в рай, и с этим у тебя не будет проблем, а вот в аду де-
ла обстоят иначе, там ты себя должен прокормить сам. Пад-
ший ангел не будет заботиться о твоей душе, она ему нужна
лишь для своего пропитания. И я ниже хочу привести систе-
му строения системной божественной жизни. Но хочу преду-
предить, что те, кого мы сейчас считаем богами, всего лишь
инопланетяне.

В этом рассказе я буду комментировать свои сны, с кото-
рыми ко мне приходит информация, которая мне помогает
жить. Есть сны пророческие, которые предсказывают буду-
щие, а есть лично для меня, как бы сказать, бытовые. Хотя
не исключено, что все мои сны плод одного проекта из буду-
щего. Правда, я мог это себе внушить. Понимаете, безопас-
нее думать, что меня и тех, кто сделал из меня пророка, раз-
деляет вековой слой времени. Становится не так страшно.
Но представим на миг, что это инопланетяне, и один из них
сейчас возле меня рядом. Я просто не вижу его и не слышу,
но он рядом и только мои волосы на затылке шевелятся от



 
 
 

страха. Наверняка, все так и есть. Вы скажете, что в таком
случае по мне плачет психиатр, но я с уверенностью скажу,
что меня оберегают безмолвные существа из другого мира.
Я их не вижу, не ощущаю, а только чувствую их добро и теп-
лоту шестым чувством. А так же не исключено, что я один
из них, только в шкуре землянина. Это тоже достойно целой
темы.

Давайте рассмотрим передвижение в прошлое. Сама идея
таких путешествий настолько фантастична и не реальна на
сегодняшний день, что когда я пишу слова «наставники с
будущего» то их можно назвать бредом сумасшедшего. Но в
другом случае через тысячу лет будет и машина времени, и
много других уникальных вещей, до которых еще современ-
ная наука только тянется. Тогда то это будет обычным раз-
говором, а машины времени будут продаваться в супермар-
кетах.

Второй случай, что мною управляют инопланетные суще-
ства, которые не равнодушны к судьбе человечества. Для
уничтожения планеты я им не нужен, наивно предупреждать
о смерти. Если бы в их планы входило уничтожение нашего
мира, они это сделали бы по другому, совершенно спокой-
но сбросив на планету одну, две бомбочки. Эти бомбочки
разорвали бы ее на куски. Значит, их намеренья чисты, да я
и сам убедился в этом, это добрые силы, и свою лояльность
они уже доказали.

Есть одно но, инопланетяне не смогли бы хорошо знать



 
 
 

наше будущее. Его невозможно вычислить, оно должно про-
изойти и его могут знать только наши с вами потомки.

Но есть еще и третий вариант. Это две партии, одна из
будущего, а другая с центра галактики, и обе они помогают
мне спасти наш мир.

В этом нет ничего необъяснимого, просто там, в будущем
с инопланетянами и земляне в одной галактической семье.
А инопланетяне с центра галактики намного развиты техни-
чески и сейчас и им легче общаться с будущим, чем нам.

Я так же чувствую, что в игру еще вступит одна сила,
очень сильная и могущественная. Эта сила, которую мы
называем Господом, кто действительно является хозяином
всей галактики.

Во сне я с ним встречался, и скоро придет время, когда
я увижусь с ним лично. Не знаю, что это мне будет стоить,
но умирать мне не придется, хотя можно получить психиче-
скую травму. Это если не знать, и не верить, но я то знаю,
что Господь существует. И я его не боюсь, просто мне нужны
ответы на вопросы, а сны не все могут сказать. Нужна очная
ставка, и при свидетелях. Может, я хочу многого, но как то
я должен доказать миру, что я действительно пророк. Даже
самый рьяный священник, верующий в Бога при встречи со
своим создателем может рехнуться, но есть же у священно-
служителей какие-то знаки, которые подает им Господь.

Давайте поступим проще. Пусть Господь организует мне
встречу с президентом Виктором Ющенко, в четверг, 26 мая



 
 
 

2005 г. Теперь будем ждать, когда произойдет встреча. (Я
встретился с ним во сне, и сам же во сне выгнал Ющенко
с президентов.) Не знаю, нужно ли это мне, и поможет ли
оно мне, но я просил Богов помочь оранжевой революции и
самое главное, сделать мой народ богаче и счастливей.

Но Бог далеко, а мы здесь и наши проблемы он предостав-
ляет решать нам. Он лишь как духовный пастырь направляет
наши души для свершения сего, а чего? Да, цель наша ясна.
Мы должны быть едины и идти к соединению, и быть одной
планетой с единым государственным строем, и править дол-
жен один президент.

Какая это будет проблема выбрать президента, это хуже
выборов папы. Просто с ростом технического процесса го-
лосование будет приобретать другие формы. К примеру, бу-
дет достаточно лишь отправить по Интернету свой отпечаток
ДНК, и ты проголосовал. Или послать голосовое сообщение
из компьютера, имплантированного в мозг.

Но пока нам далеко до таких технологий. Для того, чтобы
жить лучше, мы должны научиться не лгать друг другу. Ложь
самый большой недостаток нашей цивилизации. Давайте бу-
дем брать пример из Бога. Господь наш ложь не любит. Но
есть одно но, а говорил ли когда Господь наш с кем-нибудь
напрямик, без посредников, и в реальном времени? Не знаю,
если бы я такое заявил, меня бы посадили в дурдом, объявив
сумасшедшим. Но это сейчас, а в будущем человечество на-
учиться общению с богом и его армией. Просто наше зре-



 
 
 

ние приспособлено видеть только наш мир, и будут созданы
приспособления, которые помогут нам общаться и другими
членами этой галактики.

Неприятно писать о всякого рода неприятностях, все о
смерти и разрушениях, такова, наверное, вся история чело-
вечества, основанная на войнах и убийствах. Но, не смотря
на все тяжести и лишения, человек продолжает жить и ра-
доваться миру. Я рад, что живу и живу, ибо радуюсь. А мо-
жет, я мыслю значит живу, а можно мыслить, но все ровно
не жить, а мучиться. Это в зависимости от того, какое у тебя
здоровье. Спасибо Господу за все. Что создал этот мир и дал
нам жизнь, хоть мы может и не достойны его милости. Но
мы дети твои, и ты как мудрый отец, должен хоть немного
понимать нас, а не только наказывать за капризы и шалости.

Скажу честно, мне больно, я хочу спать, не могу уснуть, в
ноги, словно тысячу иголок вонзили в один момент. Я сажал
картошку, чтобы жить, и для себя и своих меленьких детей.
Такова жизнь. Но я не могу сказать, что я печатаю, чтобы за-
работать на хлеб. Такими предсказаниями можно лишь на-
вредить себе. Не смотря ни на что, я их печатаю, ради своей
планеты Земля, ради человечества, во имя будущего циви-
лизации. И может, пройдет не одно столетие, пока меня оце-
нят. Так в чем же соль? Простой ли я смертный после это-
го, если я спасаю человечество ради забавы, как кино герой?
Может, я не простой человек после этого, может, я кто-то
другой, вот только не могу представить, кто. Но не бог это



 
 
 

точно, я же не сумасшедший разговаривать сам с собой.
Я написал письмо президенту, что возможны взрывы по-

добные чернобыльским. Вскоре по телевизору заговорили о
Чернобыле, о том, что нужно достраивать саркофаг, и что
никто не может гарантировать, что взрыв может повторить-
ся.

Я считаю так, если президент получил письмо, даже не он
лично, а кто-то из его окружения прочитал мое послание,
начал принимать меры, то это даже очень хорошо. Может,
так наша страна избежит еще одной катастрофы.

Ищущий да найдет, страждущий да получит. Не знаю,
пришло в голову, а как это объяснить попытаюсь. В мире раз-
вивается тенденция разных образов жизни. Есть люди, кото-
рые в поте лица должны зарабатывать копейки на существо-
вание, а другая социальная группа, это которая живет на до-
тации, то есть получает деньги не за труд, а вроде социально-
го страхования. И с большим темпом роста научно- техниче-
ского прогресса вторая группа растет с неумолимыми тем-
пами. К чему я клоню, идет время, когда физический труд
уйдет в прошлое. Человечество развивает технику, электро-
нику и компьютеризация вскоре заменит рабочих на фабри-
ках и заводах. Что же тогда делать человеку? За что получать
деньги и жить? Я думаю, что наши социальные работники
проработают эту проблему. Поэтому нужно научиться вос-
принимать класс бездельников как должное.

Наш глаз не воспринимает многих вещей, так что среди



 
 
 

нас могут жить и другие формы жизни, но только мы их не
видим. Может только немного ощущаем подсознательно, от-
сюда мифы о ведьмах, русалках, домовых и всякой нечисти.
С возрастающим умением людей убивать иноформы стали
осторожными и скрытными. Весьма вероятно, что их обще-
ство намного поредело. Невидимость это еще не уязвимость,
можно случайно попасть с ружья, зацепить ножом, и были та-
кие люди, которые немного могли видеть невиданное и спе-
циально охотились на нечисть, зарабатывая таким образом
на пропитание.

К чему я клоню, думаю здесь есть, над чем задуматься.
Получается так, что много нечисти лезет в наш мир. Что же
их привлекает сюда? Материальная сторона здесь ни причем.
Больше всего эти твари с другого измерения жаждут чело-
веческую энергию, и даже свежую кровь, вот откуда леген-
ды о вампирах. Кровопийцы на сколько осторожны, что не
оставляют жертв живыми, поэтому о них есть только леген-
ды. Но придет время, когда о вампирах заговорят всерьез и
общественность будет обеспокоена опасностью, которую они
несут, и особенностью их неуязвимости. В отличии от своих
киношных собратьев, настоящие вампиры не заразны. Про-
рываясь из параллельного мира, чудовища хватают добычу
и сразу возвращаются обратно.

Конечно мистика забавное дело, но правда может оказать-
ся иной и совсем не похожей на то, что мы себе представ-
ляли. Вампирами могут быть всего лишь доктора из дру-



 
 
 

гих планет, телепортирующиеся сюда для добывания крови,
чтобы сделать переливания своим пациентам. Просто там, в
центре галактики, есть миры, а там, где есть цивилизация,
все работает на прибыль и всегда найдутся предприимчивые
ребята.

Мы живем во вселенной, и чтобы понять такой большой
мир, нужно использовать самих себя в пример. Какие мы,
такова и вселенная. Я думаю, Бог придумал только подоб-
ных себе человеческих существ, то есть, я имею ввиду мо-
ральное восприятие дела. С этого выходить, что вселенная
не такая уж добрая и морально устойчива. И все люди все-
ленной идут тем путем, который приносит им прибыль. Зна-
чит нельзя представить таких себе добреньких инопланетян.
Я сужу по поступкам людей с нашей родной планеты. Я не
говорю уже о параллельных мирах, те даже в наших легендах
представляют собой кошмарных кровожадных созданий, ка-
кие же они на самом деле? Уж точно, что не ручные кролики.

Вот почему существует Диада. Это институт, который
земляне вынуждены были создать, дабы бороться за свое
существование. Для человечества существует два ада, один
идет к нам из космоса, а другой из параллельных миров, два
ада, Диада.

К примеру, можно было попытаться изменять ход истории
путем убийства. Достать Ленина и убить еще в детстве, но ре-
волюцию этим не остановить, нашелся бы другой Ленин. Для
борьбы с историческими неприятностями Диады использу-



 
 
 

ют информационную войну, используя пророков. Пока это
самый верный способ, и он существует только в старом ми-
ре, тоесть до 3004 года, пока человечество не построит ма-
шины времени.

Что собой представляет машина времени не так просто
представить из-за того, что некоторые компоненты этого ап-
парата нам еще неизвестны. Тем более, для меня это темный
лес. Все, что я могу сказать так это то, что к этому причаст-
на генная инженерия, что само собой выглядит подозритель-
но. Но это я могу объяснить, почему генетика этим занима-
ется. У многих из нас есть будущее, и у всех прошлое. Мы
пришли из прошлого, но в будущие пойдем не все. В буду-
щем нацию землян размешают пришельцы из других планет.
Так что в задачу генетиков входит найти личность, связан-
ную с прошлым и настоящим идеально. Беда в том, что насе-
ление нашей планеты постоянно меняется. Пример для нас
это американский континент. Всем со школьной скамьи из-
вестно как Колумб открыл Америку, и куда девались амери-
канские индейцы.

Почему мы так любим господа Бога нашего? Весь мир
просто истязается в молитвах и провозглашении хвалы Бо-
гам. Не знаю, но что касается меня, то я не верю, что Бог наш
любит похвалы и сладкие речи, ему как любому предпри-
нимателю нужны правильные и конструктивные действия.
Цель, с которой он создал наш мир, не заключается в про-
жигании жизни. Есть для нашей цивилизации особое пред-



 
 
 

назначение, которое нам с вами предстоит еще понять. Но
пока я могу сказать, что главный путь, который мы должны
пройти так это развитее высоко технологичного научно тех-
ничного прогресса. Значит, чтобы сравниться с Богом, нуж-
но развивать технологии. Из этого выплывает, что сам наш
Господь высоко технологически развитое существо, а не ми-
фический персонаж, и его волшебство это высокоразвитые
технологии.

Признаюсь честно, когда Кучма был президентом, я писал
ему письмо, тщетно надеясь получить хоть какую-то помощь
на издания. То я знал, что ему будет плохо или его будут пы-
таться отравить, но я побоялся такое писать, а может, мне не
хотелось очень вмешиваться в историю. Сам Кучма не стоит
этого, через время Кучма попал в больницу с острым отрав-
лением, но по новостям так сообщали туманно, что я ничего
не понял.

Прошло время и на выборах президента меня мучило од-
но: сообщать Ющенку, что на него будет покушение или нет?
В сущности, я бы мог попробовать связаться с Ющенко че-
рез его партию, но я не знаю точно, кто бы стал меня слушать.
В итоге покушение на Ющенка сыграло свою особую роль
в истории развития оранжевой революции. Мне, как и мил-
лионам украинцев, нужна была его победа на выборах. Все
хотели перемен, и я понял, что если его не отравят, то такой
поворот событий может негативно повлиять на ход выборов.
Когда я узнал по телевиденью, что Ющенка отравили, что он



 
 
 

больнице, то в моей душе вскипела ненависть к правящей
партии, и я со спокойной совестью шел голосовать против
кандидата в президенты Януковича. Эффект сработал, вы-
звав у меня ненависть, но я ни на секунду не задумался, а
что если это сделали не противники, и что если Янукович
ни причем, а затеял это кто-то из окружения самого Ющен-
ка. Хотя это сейчас никак не важно. У меня просто пропал
шанс, какой был у Нострадамуса, который предсказал смерть
короля.

Но я не Нострадамус, мне короли не нужны. Я работаю на
всю планету, на человечество, и естественно, я как пророк
не устраиваю никакие правящие круги. Тем более, я не ну-
жен ни церкви, ни богачам, я сам по себе, а последнее время
мне кажется, что мне уже наплевать на целую планету. Вот
только дети, мои дети, которых я пустил на этот свет божий,
заставляют меня делать свое дело. Я хочу, чтобы они жили
с мирным небом над головой. И инопланетные пришельцы
для них были доступны лишь в фантастических рассказах.
А все президенты и правительства мне до одного места, ни-
кто с политиков еще в нашей стране не сдержал своего слова.
Они все воры и живут, и работают ради своих интересов.

Диады дают мне много информации, а многое утаивают,
дабы я ней не навредил истории. Или просто они там счи-
тают, что не все я должен знать, или просто я чего-то недо-
понимаю. Больше всего, что это моя сельская жизнь и ни-
щета не дает мне больше развивать свои способности проро-



 
 
 

ка. От усталости и физической перегрузки я плохо сплю, и
утром не могу вспомнить сон. Потом я больше работаю на
своем огороде, чем печатаю на компьютере, потому что ку-
шать хочется, и приходиться выращивать овощи для себя и
своих близких. Так уж устроена наша жизнь постсоветско-
го пространства, что приходиться работать в нескольких ме-
стах и несколькими способами зарабатывать на пропитание.
Только воры и коррумпированные чиновники живут в нашей
стране припеваючи.

Когда жил царь батюшка, народ ликвидировал его и его
окружение за то, что они жили лучше, так что когда-то этот
самый народ уничтожит и бюрократов чиновников. Все беды
сейчас от них, да и без них пока нельзя. Когда-то человече-
ство найдет альтернативные способы заменить чиновников
на интернетовскую службу. Ну, а пока нужно уметь терпеть.

Так что человечество должно уделить больше внимания
для борьбы с самой большой болезнью – бюрократизмом, а
это больше затрудняет проблему из-за того, что чиновникам
приходиться бороться самим с собой.

В принципе, эта проблема не разрешима, пока неразре-
шима. Дело в том, что контролировать государственных чи-
новников не так уж просто. Почти все наши управленцы по-
ступают по своему усмотрению и принимают решения, учи-
тывая только свои личные интересы.

Пока что из-за большой бюрократии с Оранжевой рево-
люции получился пшик, но как будет выглядеть Америка



 
 
 

и Европа кода мы приняв их принципы будем продолжать
жить в нищете и как и прежде нас будут обворовывать чи-
новники. Так что Америка предпримет любые радикальные
шаги для того что бы поднять уровень жизни в Украине дабы
другим повадно было. В сущности, оранжевую революцию
выиграл не украинский народ, а американские спецслужбы,
но самое главное в любой проблемной стране как можно
больше купить сочувствующих, чтобы цель и конечный ре-
зультат действий на правительственном уровне выглядели
достойным образом в лучшую сторону. Таким образом, че-
ловечество планеты соединиться в единое государство и вой-
ны местного масштаба уйдут в прошлое.

Разберем одну ситуацию, что самое важное для любого
человека этой земли, это иметь возможность жить, в полном
понимании смысла этого слова. Человек это умное животное
с большим и безграничным животом, нет такого человека,
который не любил бы пожрать, так уж мы устроены. Вся лю-
бовь у нас через желудок. При советской власти я не помню
ни одного дня, когда бы я был голоден. Я все время наедал-
ся. Ел много. Правда, особых деликатесов мы тогда не виде-
ли. Но пища была натуральная, организм получал неплохую
порцию витаминов, калорий. Мне хватало. Это от того, что
советская власть думала только о том, чтобы накормить на-
род, а сытый народ всегда покорный.

Значит, суть в том, что народ любить может свое прави-
тельство только через желудок. За всю планету не знаю, но за



 
 
 

свою страну скажу, что никогда за время свободной Украи-
ны человек не чувствовал особой любви к своему правитель-
ству. И я очень желаю, чтобы эта любовь к власти должным
образом когда-нибудь появилась. И чтобы власти наконец-то
начали думать о людях не как о рабах, а как о согражданах.
Страшно за детей. Я не могу дать им достойного содержания,
даже питания. Порой я себя ругаю на чем весь свет стоит,
что вместо того, чтобы зарабатывать деньги общепринятыми
методами, а именно обманыванием других членов общества,
я или пишу от Диады, или пытаюсь заработать копейку чест-
ным способом. И от этого страдают мои близкие. Страшно
подумать, как я виноват перед ними. Даже компьютер и тот
стоит бешенные деньги.

Так уж устроена внутри меня генная программа, которая
управляет моей жизнью. Вот вам объяснение судьбы чело-
века. Все, что я не делал бы – все в программе, все так и
должно быть. В генах человека есть кодированная запись, в
которой записан каждый наш шаг, каждая мысль, и я должен
быть благодарен Господу нашему, что он дал мне возмож-
ность стать пророком. Гены пророка получили и мои потом-
ки, как я получил от предков. Есть предположение, что гены
связаны между собой не только через кровь передающиеся
от отца к сыну, через мать в утробе, а и через «Святого духа».
Главный божественный компьютер от одной души к другой.

Душа, это то, что мы называем генами или вернее генная
программа, идущая от божественного начала. Она дана са-



 
 
 

мим Господом Богом отцом Галактики. Наверное, я через
чур подыгрываю религиям, хотя ни к одной не принадлежу.
В действительности я считаю, что вера в Бога нужна челове-
честву как форма законов, делающая нас людьми и помога-
ющая нам отличаться от обезьян. И Бог есть на самом деле,
только нам к нему далеко.

Начали свои проповеди украинские божественные пропо-
ведники. Я их понимаю, им трудно, дело то новое, но я этих
новоиспеченных проповедников могу перепутать с комму-
нистическими агитаторами. Просто по привычке они рабо-
тают по старинке. Они трактуют божественные писания с яв-
но своим уклоном.

Попробую вспомнить, не очень я дружу с библейскими
выражениями, а, вот, говорилось о идолопоклонничестве,
Мол, в библии написано не поклоняйтесь идолам. Вот я на-
шел в старом завете «Не обращайтесь к идолам и богов ли-
тых не делайте себе. Я Господь, Бог ваш».

Умный человек поймет, что бог сказал – не приклоняйте
колен пред идолами, ибо заметил, что человечки пытаются
из него делать идола. Бог говорит, что мы должны не покло-
няться ему, а верить. Даже церкви можно поставить под со-
мнение. Не секрет, что у многих наших попов на уме только
зарабатывание денег. С бедных прихожан они выманивают
последние копейки, а сами не брезгуют ездить на иномарках
и тому подобное. Что стоит попа нанять на похорон. Я пони-
маю, что клоуны должны наниматься за деньги, но священ-



 
 
 

ники! Это же от бога.
О Боге писали разные религии, называя его по разному.

Бог должен быть в душе, только называется по разному. А
новомодные проповедники только оттолкнули много людей.
Хотя, может быть, что многие и клюнут, ну и что из того? Им
как всегда наши предприимчивые попы постараются продать
литературу, от чего получат выручку, а мы, простые смерт-
ные, от этого ни на метр не станем ближе к Богу. Бог не про-
дается в магазине, на рынке его тоже нет, и нет в книгах и
вещах, он возле вашего сердца, он в душе каждого человека.
Просто дайте ему возможность войти в ваше сердце.

Мы ведь тоже создатели в определенном смысле слова, мы
создаем много и физически и духовно. Так и нас создали, и
мир наших создателей по подобию своем скоро откроет нам
свои тайны. И не надо пугаться того, что нашими создателя-
ми окажутся инопланетяне с планеты Фаэтон. Нет в этом ни-
чего зазорного. Вот только одно может немного нас огорчить
– что мы можем оказаться к тому же еще и киборгами или
органическими роботами. А что наша планета живой. Она
как большой организм, а мы на ее теле как клопы, сосущие
ее кровь – нефть. Правда, издревле считалось что нефть это
залежи древних растений, хотя на самом деле ископаемые в
недрах нашей планеты появились сложнее. И нефть это дей-
ствительно сок земли, идущий изнутри. Так что предполо-
жение, что нефть может скоро иссякнуть, вероятнее всего
ошибочное. Но я не удивлюсь, если окажется, что нефть бы-



 
 
 

ла заложена в специальные хранилища нашими создателями
инопланетянами для нас с вами. Специально чтобы мы мог-
ли развиваться и эволюционировать а так же может оказать-
ся что там есть и приспособления по пополнению недр. Су-
ществует версия, что нефть сюда была завезена звездолета-
ми. Давайте сделаем небольшой эксперимент. Возьмите де-
рево и попробуйте на вкус – терпеть можно, а вот попробуй-
те нефть или бензин. Его пить не будешь. Почему? Как бы
сказать – свое родные материалы, а так отличаются.

Наконец я начал понимать свою роль в помощи Диады.
я должен вести анализ жизни и помочь Диаде найти негатив-
ные стороны которые создают проблемы на планете Земля.
Я уверен что все процессы происходящие на планете регу-
лируемы из вне. Богам нужно знать почему, к примеру, ре-
волюция в Украине тормозит полным ходом.

Я помню наших чиновников при Кучме. Они не могли на-
хвалиться своим лидером и пытались всесторонне высветлят
хорошие стороны по их мнению очень замечательного пра-
вительства, а сами разворовывали все возможные средства.
Но сейчас что делается? Это всеобщий саботаж. В газетах по
телевиденью одно, а в жизни совсем другое. Правительство
обещает помощь, а чиновники собирают документы таким
образом, чтобы не платить эту помощь. К примеру требую
предоставить платежку на пай за несколько лет. У меня даже
не высчитали в этот месяц алименты, что увеличило доход
нашей семьи. Казалось, что тем бюрократам? Это же не их



 
 
 

деньги, а государства, но нет. Это именно их средства. Они
на них живут, делая свою жизнь лучше. Я уверен, что бю-
рократы крали и будут красть. Сегодня день защиты детей,
и представляете, что бюрократы выкинули на этот раз? Нам
позвонил председатель и предложил моей супруге ее сына –
инвалида с детства повезти на концерт, а в газете написано,
что таких детей будут или планируют везти на море. Вот так
и отделались чиновники концертом. А своих детей началь-
ство, я уверен, отправило по бесплатной путевке.

Можно приводить много примеров, когда чиновники,
прикрываясь хорошими словами и обещаниями воруют и
бесчинствуют. Не один наш чиновник не откажется от свое-
го обеда в пользу голодающих в интернатах детей. Ни один
чиновник не сможет жить на одну зарплату. В чиновники и
в милицию идут, чтобы зарабатывать деньги, снимая левые
прибыли.

Как и все господствующие ветви власти, начиная от фе-
одалов и заканчивая царями, чиновники, как и остальные,
уйдут в прошлое. В будущем бюрократам делать нечего. И
только тогда народ этой планеты почувствует себя по настоя-
щему свободным. Когда скинет с плеч бюрократическую си-
стему. Кто же придет на смену вместо власти стоящих чи-
новников? Казалось, человечество уже не знает, что приду-
мать. Как это будет – без учета и распределения? Где брать
законы. Все проще, чем ожидалось. Давайте рассмотрим ис-
торию планеты. Там и кроется весь секрет.



 
 
 

Когда-то правили цари. Их сменили низшие касты, назвав
это буржуазной, потом социалистической революцией. Ком-
мунизм это утопия, которая как миф, не реальна. На самом
деле это скрытая форма собственности. Сейчас в моде выбо-
ры, благодаря которым к власти попадают не потомственные
элитные личности, а обыкновенные умные люди, которые и
становятся чиновниками. А вот на смену чиновников при-
дет простой народ, народ всей планеты. Будет создана все-
мирная программа, в которой благодаря Интернету в управ-
лении планетой будут принимать участие все его граждане.
Обыкновенные рядовые семьи вечером после работы будут
принимать поправки к законам, и предлагать свои законы и
предложения, имеющие отношения к жизни на Земле. А по-
том большой компьютер анализирует всю эту информацию и
выбирает самые распространенные пожелания человечества.
Таким образом, будут разрешены наркотики, как в некото-
рых государствах, легализировано курение марихуаны.

Но не думайте, что все сразу станут наркоманами. Ведь
только запретный плод сладок. Разрешенные наркотики бу-
дут продаваться легальными фирмами, что уничтожит под-
польный наркобизнес. Налоги сделают этот бизнес не при-
быльным, обычным как любое сельскохозяйственное дело.
И еще одно, что сделает наркотики разрешенными и доступ-
ными – это научная обработка зелья. Оно станет менее вред-
ным для человека, и не будет вызывать зависимость. К то-
му же человечество, избавившись от чиновников, станет в



 
 
 

несколько раз богаче, а сытый человек с большими возмож-
ностями прежде, чем увлекаться наркотиками сто раз заду-
мается. Сходить ли с ума в кайфе или ловить тот же кайф,
увлекаясь гонками на шикарных автомобилях. Или провести
время в кругосветном путешествии, или писать музыку, ле-
пить скульптуры, снимать фильмы, да много, много разно-
образных увлекательных работ можно делать, наслаждаясь
прим этом не хуже, чем от хмельных зелий.

Мы как-то привыкли считать себя вершиной божествен-
ного создания. То есть, самыми умными созданиями во Все-
ленной. Но разве это правда? У меня есть повод поста-
вить под сомнение и то, что мы, собственно говоря, люди.
Есть факты, которые явно свидетельствуют против нашей
принадлежности к какому-то человечеству. Конечно, правда
горька, и не надо падать в истерику, а принять все как есть.
Я считаю, что мы биороботы, сконструированные благодаря
биоинженерии и генетике.

Наши предки всегда твердили, что созданы мы Богом. Он
и есть настоящий человек. Как эго описывает религия – он
есть человечное и умное создание, которому нет аналога в
этом мире. А если смотреть, что творят его создания, так
можно сразу понять, что в нас человеческого. Нынешние жи-
тели Земли так обложили себя ложью, что невозможно по-
нять живем мы или существуем. Почему мы говорим одно,
а делаем другое. Потому что в отличии от настоящего чело-
века-Бога мы всего лишь его подобие или вообще машины,



 
 
 

пытающиеся его копировать. Самое главное подтверждение
того, что мы роботы, так это безразличие к себе подобным.
Так убивать себе подобных не способен ни один зверь.

Называться роботом не так уж позорно. Человек я или нет
мне безразлично, я знаю – я существо, и самое главное, что-
бы я смог быть тем созданием, которое желает добра.

Понимаю, что как-то обидно, в душе не по себе. Ты все
время считал себя высшим разумным существом, а оказался
самообучающимся роботом. Но могло быть и хуже, как бы
меня не называли, главное, что я живу.

Если Диады мне помогают, так почему они мне денег не
дадут? К примеру, помогли бы выиграть крупную сумму в
лотерею. И на эти деньги я бы издал пророчества. Но есть
одно «Но». Наши лотереи это сплошной «лохотрон». Все,
что можно выиграть, так это мелкий подарок. Я недавно вы-
играл фонарик ЕлДЖи. Когда я бросал курить я купил пачку
дорогих сигарет. Там был выигрышный купон на фонарик.
Мы его послали по указанному адресу, и нам пришел по по-
чте приз – фонарик. Что самое интересное, так это то, что я
на этой пачке бросил курить.

Я понимаю, что деньги так просто не даются. Печататься я
то буду, но до этого может убежать не мало воды. Я буду на-
деяться, что мир не без добрых людей, хотя добрым людям,
как и мне, деньги не даны.

Скажу вам честно – мне большие деньги не нужны. Я их
хочу иметь только в достатке, чтобы моя семья не нуждалась,



 
 
 

и все. Но вот другое дело – это издательство предсказаний,
на это нужны не малые сумы. И это нужно не только мне, но
и всей планете, так что советую Диадам искать выход из со-
здавшегося положения. И я думаю, что придет время, и про-
блема будет решена. Если, например, я выйду на большую
сцену, то с таким голосом мне обеспечена хорошая карьера,
хороший заработок. Вот почему я в последнее время бросил
курить и стал вплотную заниматься своим хриплым барито-
ном как у Высоцкого.

Все больше убеждаюсь, что сейчас в стране идет саботаж
новой власти, выбранного народного президента.

Да, это первый президент, которого действительно выби-
рал народ, все, кто был раньше, в той или иной мере или по-
купали место, или выбирались административным методом
путем подтасовок.

Саботаж – это тяжелый вид оружия, который бьет толь-
ко по благосостоянию народа. И товарищ Сталин знал, что
в таких случаях делать. Господин Ющенко слишком добрый
человек и очень честный. Ему трудно бороться с пережит-
ками старой власти. Слишком много воров – депутатов, ко-
торые лоббируют только свои интересы. Вот наша болячка,
которую трудно лечить, и поэтому только выборы в депутаты
могут изменить жизнь в стране. Народ еще будет страдать, а
депутаты жиреть и богатеть. Их нужно гнать в три шеи или
вообще не избирать. Если бы встал товарищ Сталин, то ему
было бы много работы.



 
 
 

Я, конечно, описываю все это эмоционально. Я зол на
свою бедность. Ведь мое благосостояние зависит от народно-
го богатства. Чем больше денег у простых граждан, тем боль-
ше я смогу у них заработать. Хотя дело в следующем. Когда
я пишу пророчества, то все время веду беседу, обещаю и сам
надеюсь на лучшую жизнь в Украине. Я же тоже не камен-
ный, хоть и пророк. Своими пророчествами я приговариваю
к смерти много миллионов людей, (поймите правильно – я
писал то, что мне дали, хотя хотел совершенно другого), но
я никого не хочу убивать, я просто передаю информацию из
одного источника в другой. А в самого сердце кровью об-
ливается. Почти двадцать пять миллионов украинцев поки-
нули наш мир и перекочевали в мир иной, хотя статистики
об этом умалчивают. Вообще хорошей жизни в Украине до-
ждутся только двадцать пять процентов от всего населения.
Конечно, не все семьдесят пять процентов умрут. Основная
масса людей покинет эту страну в надежде на лучшую жизнь
за рубежом. Еще я считаю тех, кто вообще не родился, погиб
в утробе матери, будучи эмбрионом, убитым путем аборта.

При Советском Союзе была хорошая рождаемость, а те-
перь она сократилась до минимума. Хоть Ющенко и пообе-
щал восемь тысяч гривен роженицам, но сомневаюсь, что
этот шаг сильно повлияет на численность населения Украи-
ны. Потому что это действительно очень маленькая сумма.
Я уверен, что любой депутат, сидящей в думе на обед тратит
на пару тысяч гривен больше, то есть для депутата лобби-



 
 
 

ста это всего лишь мелочь. Значит, не каждый депутат захо-
чет остаться без обеда, если согласится такую сумму платить
людям. Тем более, что Ющенко обещает, а местные власти
делают все, чтобы сделать эту суму меньше, а то вообще не
давать. Тянут резину.

Последнее время я из пророчеств сделал философский
трактат. Может так оно и есть. Предсказывая, я стараюсь по-
нять истинное положение вещей. Недавно я писал, что Чер-
нобыль может быть опасным для человечества, и еще не вы-
шли мои пророчества в свет, как на чернобыльской станции
были проблемы. Почему я не могу предупредить человече-
ство? Какой толк из того, что я пишу, если это нигде не пе-
чатают. Есть ли в этом смысл, что о моих трудах должны
узнать через столетия, то я ничего не понимаю. Почему я не
могу помочь человечеству сейчас? Может такая мелочь как
Чернобыль по сравнению с первой звездной войной ничего
не значащее событие в истории человечества. Хотелось бы
знать больше, но видимо мои возможности, как и у любого
человека, ограниченны. Или все дело в средствах, скудность
которых мне не позволяет заняться большими исследовани-
ями временного континуума. Может это и лучше. Я не смогу
наворотить ничего в этом столетии, что бы могло оставить
плохой след в истории человечества.

Почему-то я проникся большой любовью к Господу Богу
и недавно получил знамение в его существовании. Это не
легко признать, но Бог есть – высшее бессмертное существо.



 
 
 

Поэтому мы его до сих пор не видели, хотя и верим, что он
всегда с нами.

В силу своего бессмертия Господь имеет другое строение
тела, а точнее, он вообще его не имеет в том смысле, в ко-
тором мы привыкли это понимать. Так что физически об-
щаться он с нами практически не может. В силу этих причин
он не может подтвердить свое существование, и наше с ним
общения происходит мысленно и в молитвах. Хотя насчет
религий можно и поспорить. Бог то один, а религий много.
Значит, пора всем вероисповеданиям обедняться под один
флаг. С этого выходит, что Бог в сердце моем, и я говорю
с ним путем подсознания. Я чувствую его и его ответы, ко-
гда моя рука подымается убить, я слышу внутри себя – «не
убий». И сердце обливается кровью от сознания того, что я
мог стать убийцей.

У своих покровителей я просил встречи с Богом. Напом-
ню, что мои покровители это ученные с Диады. А Диада это
институт проблем прошлого, созданный на территории села
Ждановка в 4000 столетии. Для Диады я просил встречи с
познанным для меня существом, с Богом, создавшим наш
мир. Я уверен, что ученные в будущем общаются с богами
напрямую. Но моя встреча с Богом была не по их возмож-
ностям. Господь пришел ко мне сам. И опять я сразу не по-
нял, когда при первой встречи с Господом почувствовал хо-
лодок. Я должен был понять, что скоро произойдут несколь-
ко событий, связанных с погодными катаклизмами. Но разве



 
 
 

я был в силах помочь? Я не могу останавливать цунами, я
обычный дождь не вызову. Просто могу знать наперед и ма-
нипулировать событиями.

Мир гораздо проще, чем мы себе его представляем. Мы
привыкли жить опираясь на мифологию, у нас термины и
жаргон средневековья. А в будущем привыкли называть ве-
щи своими именами. Бог для них это конец и начало чело-
веческой эволюции. Что бы это понять, нужно иметь очень
развитую фантазию. Если я прошу встречи с Богом, значит, я
хочу встретиться со своим будущим. И будущим всей плане-
ты. Когда-то человечество станет единым существом. Один
супер развитый мозг, у которого за плечами целая вечность,
эволюция целой планеты, которую он должен оберегать.

Хотелось бы жить по другому, чтобы Бог нам все дал сра-
зу, как говориться, попасть в рай. Но разве это возможно?
Наверное, после шестнадцати переселений настанет такой
период, когда ты сможешь попользоваться всеми благами
райской жизни. Но при жизни на планете это абсурд получа-
ется. Разве я смог бы разобраться в супер технологиях, ко-
торые будут существовать через сто тысяч лет. Нет, конечно.
Ко всему нужно идти постепенно, и я думаю, что Господь
Бог придумал для человека правильный путь.

Моя просьба о встречи с Господом Богом была удовле-
творена. Хочу заметить, что для меня Бог не библейский
миф, а реальный высший разум, то есть существо, стоящее
на порядок выше за человека. Я не смог сдержать страх ко-



 
 
 

гда проснувшись среди ночи я почувствовал ледяной холод,
что удивительно что не единого порыва ветра, а всего лишь
ледяной холод, как бут-то кто-то поставил с моей кроватью
ледяную глыбу. Этот феномен преследовал меня и ранее, од-
нажды в гараже я не мог найти какую-то нужную мне в тот
момент вещь и мысленно я просил господа помочь мне, за
спиной я почувствовал холод и присутствие чего-то неесте-
ственного, я знал что Бог стоит за моей спиной но я его не
вижу и не слышу лишь только чувствую, в тот же миг мои
глаза нашли что я искал, и вещь как бы по волшебству по-
явилась в моей руке. Я понимаю боже что ты бескровное су-
щество что твои возможности безграничны, но мы дети твои
а ты наш создатель и отец и ты как и я желаешь всем сердцем
нам добра.

Если бог наш отец как бы выразиться яснее светлая сто-
рона силы то кто же темная, и где ее искать. Трудно ответить
на вопрос если конечно же не видишь на что отвечать. Богу
одному известна правда мы же сочиняем легенды и хотим
всегда выдавать должное за действительное, но все-таки ло-
гика в том что мы живем в мире в котором есть равновесие
добра и зла, а эти две догмы не разделимы и они служат од-
ному величественной вселенной, которое основано на этих
двух понятиях.

Искать темную сторону я не советую а лишь прошу дер-
житесь от нее подальше ибо в этом мире засела она на долго.
В каждого человека есть предначертание все стремиться к



 
 
 

чему-то, это так пишут о человеке писатели и поэты. Я ду-
маю чушь все это человек никуда не стремиться он прозяба-
ет эту жизнь. Самый правильный принцип в нашем мире это
полноценное питание, да все просто человек хочет кушать,
и исходя из этого все и происходит обычными животными
инстинктами. И самое главное для человека в данный мо-
мент это накормить семью. И любыми путями суметь добы-
вать средства для себя и своих близких. А все остальные ло-
зунги о коммунизме и демократии чушь собачья, это приду-
мали политики что бы зарабатывать на этом, и нам хочется
верить в лучшую жизнь а она все никак не на стает, правда
тем же политикам становиться несравненно неплохо и они
все больше и больше перетягивают на себя средств. Но рано
или поздно всему беспределу есть конец. И темная сила не
сможет удерживать так долго свои позиции и придет время
прорыва для светлой стороны и чем больше возраст циви-
лизации тем светлее она становиться. И пусть горят в гиене
огненно все бюрократы планеты. Я уверен что те грешные
воры политики найдут себе достойное место в аду вместе со
своим потомством, конечно наследники не виновата, но та-
кова природа законов что за грехи предков страдаем мы, а
за наши грехи будут платить наши потомки.

Моя задача состоит в том что бы описать будущие плане-
ты Земля, но как это сделать не познав всех других истин
нашего бытия. Кто мы и как мы устроены зачем существуем
и есть ли порядок того что происходит вокруг нас. Мы люди



 
 
 

раз мы себя так называем, но назовут ли нас так другие ци-
вилизации. И конечно самый волнующий вопрос всех вре-
мен какие они внеземные цивилизации.

Рассуждая на все эти темы я должен прийти к чему-то
что сможет помочь моей планете выстоять или продолжить
свое существование. Бог мне судья ибо с его воли ложатся на
письмо все эти строки. Слишком человек стал бесконтроль-
ный для божественного провидения ибо играет господь на-
правляющую и консультирующую роль, а суд за деяния бу-
дет потом когда вы вернетесь к нему в царствие небесное.
Хотя у многих религий иной взгляд на божественный суд. Но
в принципе все уверены что отвечать за грехи надо, значит
так оно и есть ведь дыма без огня не бывает.

На самом деле все гораздо проще, ох как намного проще,
вы даже представить себе не можете.

Душа наша бессмертна но есть одно но, если она в раю
или пекле. То есть нужен специальный инкубатор, и как бы
мы его не называли небеса, рай, ад или преисподняя, все это
две противоположные модели, как у нас магазин для бедных
и магдональсы для богатых. Все просто ты оправдал надеж-
ды господа попадаешь в рай, нет иди к черту. Что-то наподо-
бие модели государства, сумел приспособиться ты большой
человек, а нет, оплошал сидишь в низу иерархической лест-
ницы, а то и вовсе в тюрьме. Только с божественными рега-
лиями совсем наоборот, здесь играет роль не толщина тво-
его кошелька, не великий сан попа, а всего лишь толщина



 
 
 

твоих извилин, душевная доброта, и естественно поступки,
простое соблюдение божьих законов. Но в принципе не тех
что пишут в библиях хотя может быть они чем-то и похо-
же просто может они меняются и становятся либеральней со
временем, более добрее и ближе к простому народу разных
исповеданий и даже сексуальной ориентации. Богу все ров-
но голубой ты лиссбеянка, или активный семьянин, лишь бы
ты был человеком, а как ты развлекаешься то уже твое де-
ло, лишь бы ты своими действиями не наносил ущерба дру-
гому индивидууму. На самом деле здесь все заключается в
совершенстве и развитии человека всесторонне. Есть жизнь
но есть и существование после смерти.… И нужно успеть на-
браться жизненного опыта благодаря которому ты сможешь
выжить в другом не земном мире.

Может наша планета всего лишь что-то вроде большо-
го замкнутого телорассадника. Здесь выращивают органиче-
ских киборгов, с дальнейшим использованием на предприя-
тиях галактики, выше была другая версия, о программах, а
эта о телах, хотя возможно и то и другое.

Мы же многого можем не видеть, куда деваются и пропа-
дают люди, да и кто им то счет ведет. С помощью высоких
технологий можно сделать так что мы и не заметим как изы-
маются люди. А может в действительности мы переходим в
галактику после смерти, ведь главное сущность человека его
душа, то есть запрограммированный мозг, программа кото-
рая может управлять телом, и которое в свою очередь может



 
 
 

работать. Проще тело сделать на месте в любой точке галак-
тики а вот программу для мозга можно переместить легко в
пространстве с помощью радиопередачи., но можно исполь-
зовать и тело, при этом его довольно подлатав напичкав им-
плантатами.

Вот главная причина того что на этой планете через каж-
дый определенный период времени погибала цивилизация,
просто нам не давали развиваться в полном смысле слова.
Вот откуда инквизиция церковное преследования ученных и
многое такое что тормозило развитие научно технического
прогресса.

Практически в мире не так уж плохо жить независимо кто
ты на самом деле человек киборг или робот, главное что бы
твои мысли не выражали насильственных желаний, тогда га-
лактическое общество нас принимает в полноправные чле-
ны человечества, вот главное условие человечества это че-
ловечность. У нас пока много говорят о правах и свободах
человека, но это камуфляж, а, в сущности это прикрытие для
богатых членов общества, но раз начали говорить значит ко-
гда-то начнут выполнять.

Вы к примеру заметили что на нашей планете названия
не сходятся с реальностью, был у нас к примеру так званый
коммунизм а на самом деле тоталитарный режим. Все наши
святые войны которые происходили в мире в действитель-
ности имели только захватывающий характер. Кому что чу-
жое понравились тот за то и воюет, прикраиваясь яркими а



 
 
 

порой и амбициозными лозунгами, этого уж вам пересказы-
вать не надо. Происходит события и пока виновники его жи-
вы или находятся у власти все молчат как только меняется
что-то как на виновников налетают их же лизоблюды. Помню
как Кучму восхваляли пока он был президентом, но а потом
словно с цепи сорвались и те же самые артисты. Но бог им
судья их то дело деньги выдуривать у доверчивого зрителя.

Так что может вполне вероятно оказаться что мы соб-
ственно говоря не люди а киборги, то есть органический ме-
ханизм созданный искусственно, благодаря генной инжене-
рии. И от этого я не престану считать себя настоящим чело-
веком, и тем более любить своих близких и окружающих.

Но есть в знании этого одно но, я теперь буду стремиться
превзойти самого создателя доказав бы самому себе что я
чего-то достоин. Только как это сделать если ты не знаешь
какой он этот наш создатель, хотя и это относительно о боже-
ствах написано много литературы библия к примеру. Толь-
ко все эти описания по старинке меня не устраивают, я хочу
знать и видеть как оно есть. Правда, воображения человече-
ства меняется в зависимости от времени и развития того же
самого человечества.

Можно пойти простейшим путем познания нашего созда-
теля, это если по логики вещей взять то что Он создал нас по
своему подобию, то посмотри на себя человек и ты поймешь
кто тебя создал, другое дело доросли ли мы в 2000 веке до
развития Его божественного ума. Наверняка, что нет и для



 
 
 

этого человечеству придется прожить еще не один милли-
он лет, только опять только, сможет ли человечество сколь-
ко протянуть. Ведь существование в этом мире зависит от
организации, и строения общества, от правителей и всяко-
го рода чиновников бюрократов. Ведь в любую минуту наше
общественное мнение может рухнуть и возродиться заново,
по обычному сценарию сделать революция, а через сто лет
понять что это ошибка.

Порой мне кажется что глупо все к чему прикасается че-
ловеческая мысль и еще никогда у меня не возникало мысли
что это есть правильная параллель, но я все-таки считаю что
этот мир достоин продолжения, хотя и без многих ее членов.

Я давно понял что являясь пророком наблюдаю за послед-
ними аборигенами земли, люди которые живут сейчас про-
сто вымрут как мамонты останется горстка да и та смешает-
ся с пришельцами. А порой мне кажется что все это давно
произошло. И мир заселен наглыми и хитрыми пришельца-
ми, старающимися только для себя.

К тому же мир наш населен не одними людьми нельзя за-
бывать про нечисть как мы говорим в народе это существа с
параллельного света, и о них можно говорить вечно, но тол-
ком ответ на их происхождения не знает не один ученный
мира. Кто знаком с компьютером тот может немного знает о
сбоях в программах а потерянных фрагментах программ, это
что-то в таком роде, как говориться полтергейст а на самом
деле это повреждения или во временном континууме или в



 
 
 

мировом континууме, или кто-то пытается открыть ворота с
иного параллельного мира. Но как бы ни было страшно все
это ошибки и их периодически исправляет природа или бо-
жественное проведения или добрые силы, так что бояться не
следует.

Страшно но делать нечего живем что бы существовать.
Порой мне кажется что мир весь похож на большую компью-
терную игру, где все заранее рассчитано и остается лишь со-
блюдая правила идти правильным путем. Это то меня и на-
стораживает, я же человек не робот или механизм, я имею
право на хоть какую-то самостоятельность. С детства я знал
всю свою судьбу, то есть предчувствовал что и как произой-
дет, но я не думал что это будет так поразительно по наивно-
му по детски. Я уже взрослый мужик а дел у меня все больше
и больше, а реализовал я себя лишь на несколько процентов,
к тому же моя не предприимчивость тяготит мой семейный
бюджет, что явно отражается на всем моем творчестве.

Когда я просил моих покровителей уничтожить ненавист-
ный мне коммунистический лад я не учел одного что всякая
революция есть разруха и голод. Теперь я понимаю правиль-
но я как в сущности и миллиарды людей на планете ника-
кой роли не играю просто я знал что союз развалиться а моя
ненависть была лишь подтверждением того что коммунизм
это утопия, ни к чему не ведущая, и наоборот портящая и
тормозящая развитее эволюции.

Конечно я вызнаю что благодаря коммунистическим иде-



 
 
 

ям мир получил много благ, много завоевания социализ-
ма взяли на вооружения капиталисты, льготы пенсии защи-
та бедных слоев населения. Для меня в самом коммунизме
лишь идеи хороши, а все остальное оказалось лишь прикры-
тием всего, на всего тоталитарного режима чиновников бю-
рократов, последние оказались хуже пиявок буржуев, и на-
родной крови им оказалось мало, они захотели славы и бо-
гатства и для этого была устроена следующая революция на-
званная перестройкой.

Все очень просто чем сильнее власть тем счастливее на-
род. Крепкая власть держит в руках воров чиновников не да-
вая им разворовывать государственные средства идущие на
благо простого народа.

Когда-то царь батюшка Петр первый вешал бояр воров, он
всего на всего боролся с коррупцией, зато царственные осо-
бы и поплатились своими головами. Вот смотрите на приме-
ре Украины, здесь явно сильно пустили коррупционные кор-
ни в депутатском корпусе лоббисты чиновники, воля их хо-
зяев для них закон не смотря на все страдания народа. Депу-
таты продали не то что родную мать, а даже и свои собствен-
ные убеждения, я не знаю как можно быть таким бесхребет-
ным, нужно хоть как то иметь гордость и сострадания. Меня
прямо воротит от высказывания, что нужно защищать сво-
их товаропроизводителей, но черта мне простому смертно-
му, какой-то жирный товаропроизводитель, который произ-
водит ядовитые или убийственные товары народного потреб-



 
 
 

ления. Особенно взять за последнее время придуманную же
нашими предпринимателями химическую пищу, особенно
меня удивляет томатная паста без помидор, майонез без мо-
лока, и масло без сметаны. Я теперь понимаю зачем так рья-
но наши паны держаться за химический завод который един-
ственный в мире.

Можно говорить много о несправедливости в родной
стране, но разве другие страны далеко ушли, я думаю что в
любом государстве есть свои проблемы и беды. И нет тако-
го континента на котором можно сказать жизнь человека в
безопасности. Всегда можно попасть в руки шулеров и вся-
кого рода преступников, и везде государственные чиновни-
ки ищут повод заработать на вас деньги.

Все больше в мире идут скандалы вокруг Иракской про-
блемы. Не знаю какой был Хусейн диктатор, и как он под-
держивал террористов, но его страна поплатилась из-за его
несговорчивости. А в сущности это официальная версия на
самом деле Буш и Хусейн всего лишь бизнесмены, а их день-
ги вложены в военно промышленный комплекс соединенных
штатов. Но в этом есть и хорошая сторона медали это пер-
вый шаг к объединению планеты.

Временами кажется что все что я не задумаю сбывается,
на самом деле это невозможно, я лишь предсказатель, и если
бы была моя воля некоторых событий вообще не было на
самом деле, особенно те которые несут за собой смертельные
последствия.



 
 
 

Хочу нагадать что скоро война Америки с Россией 2008
году будут проблемы у этих стран. Украина уже полностью
принадлежит соединенным штатам, и поэтому на очереди в
России оранжевая революция, но Путин не Кучма тот может
начать стрелять. Хотя как говорит сам путин что свою кан-
дидатуру он не будет выдвигать, но мы с вами прекрасно по-
нимаем что приемник у него давно есть, это как у Кучмы был
своим человеком Янукович.

Я специально здесь вставляю время среда, 6 июля 2005 г,
что бы вы знали что я предсказал войну заранее. Хоть как
мне этого не хочется, я Россию люблю и всегда считал своей
Родиной, я вырос и воспитывался в Советском союзе.

@@@Может ли влиять солнечная активность на жизнь
человечества, есть один важный момент без солнца нам не
жить, но даже самого приятного и полезного должно быть в
норме. Я не ученный но прекрасно понимаю что жизнь за-
родилась благодаря нашему светилу, и то что и погибнуть
может все в этой солнечной системе все также из-за своего
светила.

В Украине наше же с вами светила это власть, депутаты и
президент с командою, и от них зависит все как мы живет, до
сих пор мы нищие и голодные благодаря депутатам лобби-
стам, которые лезут до власти лишь с одной целью набить по-
больше карманы деньгами. Но я им не судья, я не представ-
ляю власть иначе, зачем мир так создан, я знаю лишь одно
все это не случайно. Дело в том что мы растем и официаль-



 
 
 

но становимся умнее и лучше предыдущих люде, наши за-
коны должны совершенствоваться и что бы достичь вершин
правильного мира мы должны напарываться на неприятно-
сти и неопределимые преграды. Сейчас преграда до свобо-
ды и благосостояния народа его депутаты. Которые в сущно-
сти купили себе места за деньги у прежнего президента Ку-
чмы, теперь они не могут успокоиться что жить им нужно
по закону. И самое главное что теперь когда выборы будут
честные народ не будет голосовать не одного из них и купить
местную власть они не смогут теперь все бояться тюрьмы и
никто не за какие деньги не продашься, но естественно не
все бюрократы смогут устоять пред искушением.

Что касается меня то я ненавижу одно заявления под-
держка местного товаропроизводителя. К черту их они тра-
вят и давят свой народ и без конкуренции здесь не обойтись,
как только на наши прилавки хлынут товары из зарубежных
стран то и наши производители зашевелиться начнут произ-
водить качественнее и дешевле.

К чему я пишу то про одно то про другое, я просто ана-
лизирую жизнь хочу понять будет она лучше или человече-
ство навсегда предрешено жить по волчьим законам. До ка-
ких пор будет страдать мой Украинский народ. И когда ложь
перестанет звучать из уст чиновников.

Единственный способ для Ющенка справиться с чинов-
никами так это пересажать их в тюрьмы, а у наших олигар-
хов есть за что привлечь к правосудию.



 
 
 

Но это не главное в нашей жизни, как говорят аналити-
ки всегда хочется жить лучше, сколько ты не имей тебе все
ровно мало. Наверное это и есть двигатель прогрессу обык-
новенная человеческая жадность. Только лишь некоторыми
людьми правит искреннее стремления помочь своему чело-
вечеству, стоит задуматься кто они и что ими движет. Но в
реальном мире всегда все проще есть прибыль ты человек,
и не важно что этой прибылью пользуешься ты один, я же
считаю что если ты помогаешь жить и другим что благодаря
твоей прибыли могут существовать и другие. Тогда ты ис-
тинный пан. Но у нас в Украине паны предпочитают не пла-
тить зарплату а покупать заграницей выли и все прочие.

Последнее время я все больше убеждаюсь что в исто-
рии планеты настал переломный момент, что земля заселена
инопланетянами с Фаэтона, а аборигенов осталось очень ма-
ло, и те скоро помрут от водки. Естественно это не серьезно,
я за водку разумеется говорить бесполезно, водку народ пил
и будет пить, а умирают по разным причинам. Вот к примеру
ураган в Америке где три штата объявлены зоной стихийно-
го бедствия. Что это случайность или закономерность. Че-
тыре дня по тому я предчувствовал что будет ураган просто
мне некогда было развивать эту мысль, да и наверное некому
это не нужно, то есть хоть я и знаю все ровно некому сказать
и негде печатать, все это игра в одни ворота, на меня дер-
жится мораторий я не могу делиться своей информацией с
миром, какая-то злая сила противостоит этому, а может да-



 
 
 

же сами Диады не разрешают мне этого из-за каких-то важ-
ных причин, может это может повлиять на ход истории. И
вся эта беготня с предсказаниями рассчитана лишь на меня,
для того что бы я лично понял что со мной не шутят. И я
знаю что пишут для потомков предупреждая их о нашествии
инопланетян, и что от истории этого времени я должен дер-
жаться подальше и как можно меньше внести изменений в
континуум.

Но я же не железный и не может быть чтобы я да не всунул
своего носа, я всегда болел как фанатик за кого-то из лиде-
ров страны, первым моим кумиром был Кучма, и я всецело
поддерживал его политику, ибо знал что он доведет количе-
ство жителей страны до той цифры которая мне нужна. Нет
не подумайте что я ловил от этого кайф просто моя душа бо-
лела но сделать я не мог ничего, мы люди этой планеты пока
совсем беззащитные как пред стихией так и пред тиранами
правителями, но я уверен что в будущем с этим справятся и
смогут оградить народ от деспотии одного помешанного на
прибыли чиновника. Хотя Кучму упрекать не в чем на его
месте любой бы нормальный гражданин поступил бы так же,
посмотрите на себя какой народ такие и правители, мы во-
руем они воруют мы лжем и они лгут.

А важно ли это что я пишу для меня лично! Наверное,
это имеет какой-то второстепенное значения, я лишь насла-
ждаюсь получив написанное лишь количественным образом,
мне приятно что произведения дело рук моих, и порой удив-



 
 
 

ляюсь мыслям в них написанным. Не знаю как остальные пи-
сатели а я написав сам потом читаю свои произведения слов-
но в первый раз. Может и впрямь мне диктуют из будущего.

Я прихожу к выводу что важности я в своем творчестве
не нахожу его могло и не быть и жизнь моя от этого не ста-
ла бы хуже или лучше просто я мог бы с таким успехом де-
лать много чего другого. Так что для меня это больше обя-
занность чем развлечения, и приятного я в этом не нахожу,
тем более выгоды я не получаю, ибо мой труд бесплатный
для самого себя приносящий удовлетворение.

Миру к примеру наплевать спасаю я его своей писаниной
или нет к тому же больше всего что все это относиться к да-
леком будущем, и нынешним на то что будет через тысячи
лет наплевать. Конечно много писателей понимали что это
не благодарный труд и продолжали делать свое дело ни по-
лучая порой за это и копейки.

А что если все мои старания тщетны, и что я пишу лишь
для того что бы успокоить мир в предсмертный час. Конеч-
но нельзя все знать заранее и верить всему подряд. Даже ес-
ли диады из будущего то я должен иметь неопровержимые
доказательства того что эта организация защищает планету
а не наоборот хочет ее уничтожить как неудачный экспери-
мент.

Но это домыслы я же могу сказать искренно что Диады
есть хорошая сила и ждать от нее могу только добра. Знаю я
не селен в точных науках для меня астрономия окончилась



 
 
 

на школьной программе я не могу рассчитывать по светилам
и всякой прочий хиромантией не занимаюсь, но у меня чи-
стое сердце и я хочу его вам открыть, я люблю эту планету,
и я хочу что бы она существовала вечно. Или вернее сказать
была с богом то есть имея бога в душе мы будем жить вечно
а если планета будет под патронатом хороших сил то и мы
будем иметь возможность жить хорошо.

Хотелось бы поговорить о Вселенной и той большом Ин-
тернете или информационной системе которая связывает все
живое на свете. Все в мире связано в единый информацион-
ный центр и хаос совсем здесь не причем. Все живое и нежи-
вое связано между собой на молекулярной основе, если бы я
был молекулой то я бы ничего кроме подобных мне молекул
не видел в этом мире, молекулярная связь также бесконечна
как вселенная даже больше наша вселенная может оказаться
тоже всего лишь молекулой в молекуле. И что из этого разве
нам стало жить от этого легче разве я изменился или разбо-
гател от того что даю описания строения мира. Нет но позна-
вая не познанное я доказываю одну истину, все в мире про-
граммируемо, во мне есть ДНК где записано настоящее бу-
дущие и прошлое мое и моих предков и потомков. И я любой
ценой хочу сохранить свое ДНК дать ему возможность про-
должать свое существование во вселенной. Из этого выходит
что нас создали боги, то есть высшие по разуму существа,
и каждого у нас с рождения начертана судьба, то есть мы
программируемы, значит мы всего лишь киборги подобаю-



 
 
 

щие своим богам, и мы должны гордиться этим. И напротив
никак не останавливаться а развиваться. Особенно в строну
добра и гуманности. Тогда и боги сочтут нас равными.

Радости только тому что я человек а не дерево или камень
нет в моей душе придела, и я должен постараться приспо-
собиться к той жизни которою мне приходиться жить. Но
нельзя быть всем довольным до конца, нужно искать в себе
недовольстве и стараться стремиться к лучшему. Я почему
то всегда недоволен своими успехами, и хочу знать и уметь
больше и больше.

Теперь я хочу рассмотреть одну человеческую особен-
ность, которая присуща любому нормальному человеку, без
которой мы наверное уже давно бы вымерли как мамонты.
Да, да, это жадность не осторожность не разум а жадность,
благодаря жадности человек живет и процветает. Будучи
добряком и не имея жадности человек деградирует то есть
он не способен достойно обеспечить существования своих
родных и близких . Транжиря на лево и направо свое досто-
яния человек становиться пропащим, это больше похоже на
идиотизм присущий только бульварным романам. На самом
же деле человек есть личность насколько жадная и эгоистич-
ная что я не знаю с чего начать. И что самое главное чем ты
имеешь больше тем тебе все мало.

Это я описал характер человека аборигена, истинного жи-
теля этой земли. Просто в своих исследованиях я хочу под-
вести черту между расами нашей планеты, но не совсем раса-



 
 
 

ми, с виду не определишь пришелец это или нет. Да в сущно-
сти это очень трудно, больше всего только жадностью мож-
но подвести черту между пришельцами и аборигенами. Но
кто из них кто если судить по мне то пришельцы добрее и
гуманней аборигенов, но может я наоборот абориген, а не
пришелец, что бы понять это я должен понять себя, а к этому
я пока не готов.

Опять я зашел в тупик просто мне не хочется обижать не
этих не других, слишком я добрый, и нужно начинать ставать
жадным, иначе меня сожгут на костре.

Благими намерениями выстелена дорога в рай, а я счи-
таю что любое земное житие лучше любого небесного. Сей-
час я чувствую и боль и радость, мне бывает хорошо и пло-
хо. Все как то сравнительно интересно, жить любить и стра-
дать. Но это я уже через чур загнул, просто нам нравиться
утром встать и морочить свою башку пока не заснешь. Ко-
нечно сердце требует развлечений, но как от них отказать-
ся, ведь так устроен человек что ему всегда хочется весело
препроводить время. А нужно ли это человеку, бесполезная
трата времени это как бы не приветствуется по принципам.
Но с другой стороны это нужно для получения морального
наслаждения от общения с другими, а что как не спирт де-
лает это общения приятным, то есть развязывает личность и
снимает ограничения, что порой чревато последствиями.

Вот что самое главное на этой планете развлечения, и все
стремятся получить их как можно больше. А самое смешное



 
 
 

что мы живем что бы жрать, то есть питаться и как можно
лучше, мы рабы своих желудков, и это знают все и молчат.
Хотя в последнее время все против нас, питание становиться
роскошью, и все больше искусственных заменителей в вы-
пускаемой продукции.

Я всегда думал а почему мы не можем жить мирно и спо-
койно, к чему у нас происходят всякого рода революции и
войны, почему мы должны жить в постоянном страхе. Когда
я прочитал ниже написанные строки из энциклопедии.

Важным наследием ученого является исследование опы-
та людей, у которых были спонтанные мистические (пико-
вые) переживания. В своих работах А. Маслоу показал, что
подобные «пиковые» переживания часто оказывались благо-
творными для испытавших их индивидов: впоследствии они
выказывали отчетливую тенденцию к самореализации или
самоактуализации. Соответственно, способность к экстати-
ческим переживаниям следует рассматривать, скорее, как
признак более здоровой личности, а не психического рас-
стройства:

«Все пиковые переживания (помимо других своих функ-
ций) способствуют устранению внутреннего раскола лично-
сти, разобщенности между индивидами, конфликта между
индивидом и миром, ведущего к утрате единства мира. По-
скольку одним из аспектов психического здоровья является
интеграция, то каждое пиковое переживание является ша-
гом к здоровью и, само по себе, есть момент полного здоро-



 
 
 

вья». (Toward a Psychology of Being, 1968, p. 254).
Вот ключик к тому что называется наша жизнь, челове-

чество должно иметь возможность иметь пиковые пережи-
вания которые мы называем мировыми войнами. Стресс по-
сле каждой войны делает человечество лучше и добрей, и
непримиримыми мы становимся к извергам, которые орга-
низовывают такие мероприятия.

Что же на самом деле есть пиковые переживания, болезнь
или состояния человека. Нет это состояние приходит к чело-
веку после заменяя его душу, когда Аннанук занимает место
в новом теле, то есть пришелец убивает землянина занимая
в эго мозгу место, он как бы переживает психическое состо-
яния вызванное шоком телепортации и состояние вызванное
неловкостью в новом теле. Вскоре все проходит и человек
новый Землянин становиться тем что пишут ученные пере-
жив «впоследствии они выказывали отчетливую тенденцию
к самореализации или самоактуализации»

Все это говорит о том что инопланетянин заняв место
слаборазвитого землянина становиться на порядок развития
выше и тем самым выдает себя своими поступками.

Еще одно глупо то правительство которое скрывает от
своего народа об существовании и тем более угрозе от ино-
планетян, мотивируя это тем что может начаться паника,
всеобщий психоз. Чушь это будет шок но этот шок способ-
ствует многим людям, и те прейдя в себя надут выход из лю-
бого сложившегося положения.



 
 
 

Я понял, что я все озабочен тем что мир наш меняется
очень большими темпами и дурак может понять что все это
не без помощи инопланетян. Но есть и другое что меня очень
тревожит это наше отношение к тем же инопланетянам.

Я сейчас читаю заметки о инопланетянах, так там аме-
риканский военнослужащий приглушил прикладом ребенка
инопланетян, это была катастрофа взрослые особи погибли
а малыш оказался жив, а здоровый детина ударил маленько-
го инопланетянина прикладом и забрал у него из рук блестя-
щий предмет. Это уникальное варварство может погубить
нашу планету, я возмущен таким идиотизмом и зверством,
человеку не к лицу так поступать, даже если он на службе. А
если правительство инопланетян посчитает что мы поступи-
ли не правильно и пожелает возмездия, то этот самый сол-
дат не защитит наших детей от нападения высокоразвитой
цивилизации.

Американские астронавты обнаружили десятую планету,
я раньше говорил что к нам приближается планета фаэтон,
которая несколько тысяч лет назад была выброшена из сол-
нечной системы. Хотя я могу ошибаться, и планета фаэ-
тон вылетела из нашей солнечной системы намного рань-
ше, теперь я знаю. От чего погибли динозавры, вот истин-
ная причина такой катастрофы, это большая Фаэтонская ка-
тастрофа, когда марсиане запустили все свои ядерные раке-
ты по Фаэтону, а те в свою очередь включили защитное по-
ле, которое отправив ракеты назад на марс изменило траек-



 
 
 

торию Фаэтона, естественно несколько ракет прошили поле
и немного потрепали фаэтон оставив астероидный пояс.

Много подтверждений я получаю о своих догадках, все
вокруг вертеться с такой скоростью, что я не успеваю управ-
лять процессом переориентации своих взглядов на мир и
его окружения. Я как ученный старины иду к истине путем
осмысления и выдвижения ряда гипотез, которые потом же
сам усовершенствую. Я не могу сразу знать истину и мне
приходиться работать только одним моим мозгом не имея
достаточной базы, ни материальной ни доступа порой даже
в Интернет. Но даже не в этом суть скоро я смогу его под-
ключить как только куплю модем, но на модем нудно еще
постараться заработать деньги, правда все мои заработки это
всего лишь случай повезет не повезет.

Меня волнует отношение наших людей к инопланетянам,
это прежде всего страх неизведанного, второе наши люди
они хоть и трусы но есть в них что-то доброе, боясь они лю-
бят.

Я был сегодня свидетелем удивительных зрелищ, я нахва-
тался адреналина на год вперед. Сначала в переделках с бра-
том, даже не хочу и говорить как ему не повезло, я бы сове-
товал контролировать ему свои действия. Бывает что случай
подстерегает вас в самом неожиданном месте, но самое уди-
вительное что это с братаном не впервой и он не кается.

Второе я согласился друга вести на разборки, его сестру
обидели в соседнем селе, и он должен был нанести им ответ-



 
 
 

ный визит. Было интересно и забавно и даже страшно, не за
себя а за всех, но встретились старые друзья которым совсем
не нужна была сора как и мне до драки не должно было дой-
ти, и разошлись все по хорошему. Но одно но теперь девочку
обижать не будут они теперь будут знать что ее брат спуску
не даст.

Теперь я понимаю в чем дело, мы земляне на примере мо-
его друга который защищал свою сестру специально ехал в
другое село что бы отомстить за обиженную сестру.

Вот отрывок из одной статьи и вы все поймете.
Вначале описания что было найдено:
Фрэнки Роуз: Папа вошел в комнату очень возбужденный.

Он сказал, что
видел нечто из другого мира. Были два тела, которые ле-

жали на земле ря-
дом с летательным аппаратом, и бы еще один маленький

человек – так он
сказал. Этот маленький человек был еще жив. Он нахо-

дился поблизости. Он
сказал, что остальные двое были мертвы, а тот, кто остал-

ся жив был очень
опечален. Мой отец был трезвым человеком, его трудно

было вывести из се-
бя, и, по-моему, это было самое странное, что я видела в

жизни.
Потом как именно поступил содат:



 
 
 

Фрэнки Роуз: Он сказал, что нам нечего бояться, они не
могут причи-

нить нам вреда. Он очень плохо себя чувствовал по отно-
шению к этим лю-

дям, потому что ничем не мог им помочь. Один из офи-
церов ударил его

прикладом винтовки, после чего вытащил у человечка ко-
робку, которую тот

прижимал к груди. Является ли это существо жителем
другой планеты, дру-

гого мира? Они никогда не вернуться к своей семье, никто
не узнает, что

с ними произошло.
Конечно что бы глубже понять происшедшее нужно про-

читать всю статью. Но как бы ни было статью писали наши
журналисты, и они могли не все там выяснить. Я же на при-
мере происшедшего, то есть как пророк, анализирую данные
мне знания и намеки, посредством сна и случаев.

Что же случилось с инопланетянами их сбили обращаясь
с ними не по человечески да еще мы будем обвинять их в
агрессии, когда флот инопланетян прилетит мстить за уби-
тых братьев, мы назовем это с их стороны не вежливым по-
ступком. Но думал ли тот солдат своей головой или ему при-
казали, если приказали, то тогда чем думал командир того
солдата, когда приказал быть прикладом инопланетного ре-
бенка.



 
 
 

Нужно быть более цивилизованными и гуманней так как
говорят об этом наши президенты, я простой смертный но я
глашатай который не хочет вредить своему миру, а наоборот,
я не желаю что бы наши дети гибли из ха глупости и неве-
жества солдат и их командиров. Рано или поздно мы встре-
тимся с инопланетянами, но лучше б это было не бою.

Теперь я осознаю что инопланетяне или люди с будуще-
го, я еще не разобрался откуда я получаю информацию, я
говорю это из Диады, Диады предупреждают вас правители
этой планеты в ваших силах не создавать межпланетных кон-
фликтов.

Вот в чем заключается помощь диады, она дает информа-
цию нам землянам благодаря которой мы можем избежать
проблем, а то и гибели всей цивилизации.

Вчера ночью я смотрел фильм Лонгерльеры, десяток пас-
сажиров самолета заснувши попадают в меж пространствен-
ный временной континуум, и оказалось что прошлого не су-
ществует а что бы туда никто не попадал зубатые лангорьеры
все съедали.

А что если на самом деле ни будущие ни в прошлое по-
пасть нельзя, что если это всего лишь выдумка писателей
фантастов, и есть только настоящие. Если реально смотреть
на вещи то пока реально так и есть, никто еще не путеше-
ствовал во времени, и я хоть посветил этому вопросу всю
свою жизнь я не могу утверждать и оправдывать даже то что
я написал. Ибо все к чему я пришел есть изобретением мое-



 
 
 

го мозга и оно не подтверждено научными работами и изыс-
каниями. Да и как это все можно перевести на лабораторные
разработки. Поэтому я вправе сомневаться, хотя бы для того
что бы рьяней проверять свои догадки и домыслы.

Давайте представим что невозможно путешествовать во
времени, значит Диады не существуют в будущем, значит
диады существую в настоящем, но кто они и где.

Если бы диады были земной организацией то они бы дав-
но официально зарегистрировались, значит происхождения
столь деликатной организации является внеземной. А что
если это на самом деле всего на всего Галактический союз.
То есть планеты галактики имеют одно правительство кото-
рое координирует всей галактикой и у них естественно есть
отделы которые занимаются развивающими планетами таки-
ми как наша.

Колумб был первооткрывателем Америки, и что из этого
получилось, европейское население получило возможность
расширить свои дома и угодья, за счет индейцев. Тоже самое
произошло и с населением нашей планеты, только завоевате-
ли применили более современный способ заселения нашей
планеты, бескровный всего лишь уничтожив душу человека
но тело его продолжает фунциклировать только дергает за
ниточки другая суть.

Аборигены даже оставшиеся в живых ничего не станут де-
лать, они даже ничего не заметили ни каких изменений толь-
ко вперед почему-то ринулся научно-технический прогресс.



 
 
 

Не знаю мне жалко аборигенов но они сами виноваты, зачем
был маленького инопланетянина земной солдат прикладом,
показав тем самым наше с вами неисправимое варварство.
Но это один лишь пример, а их можно наводить без конца
примеров нашего невежества.

Мир наш есть наш дом, сказал я. И надо жить в том до-
ме который построил сам и не мечтать о лучшем, ибо мечты
не что иное как фантазия, а мир фантазии находиться внут-
ри нас, а в настоящий момент нам лучшего ничего не све-
тит. Мы даже сегодня хотим кушать, и нечего нас кормить
байками что в будущем станет лучше. Нет не все так про-
сто, знаете почему в мире много голодных а мало сытых, по-
тому что сытые заботятся только о своих желудках. И ни-
когда богачи не престанут гнаться за прибылью, и никакой
коммунизм не принесет счастья человечеству, напротив что
коммунизм что капитализм это всего лишь форма собствен-
ности для нескольких личностей. Вот когда власть действи-
тельно будет принадлежать массам: когда народ посредством
Интернета начнет голосовать за законы, судить преступни-
ков; а камеры слежения по всему миру будут контролировать
любое действие человека, и электронные стражи всегда бу-
дут на чеку в любой момент остановить человека решивше-
гося на преступления.

Но это не будет свободой, такой которою мы имеем сей-
час.

Что касается тех событий что происходит с ГАИ или ДАИ



 
 
 

как не знаю называть еще будем эту организацию, то я уверен
что ее реорганизация должна быть полной, такой как в Гру-
зии, и это я считаю тоже помощь Диады. Я знаю что во мне
и в миллионах граждан этой страны живут в страхе пред до-
рожной инспекцией, разве это свобода когда ездишь по до-
роге и твой мозг больше занят тем как избежать встречу с
ДАИ чем следить за дорогой и своим движением. Страх ни-
когда не делает лучше человека, а такса у служителей зако-
на с каждым годом подымается, а у многих людей даже на
взятку дать нет ничего.

Так что касается ДАИ то мне лично оно ничего плохого
не сделало, да и хорошего тоже. Я ведь не маленький пони-
маю, что за все нужно платить, другое дело куда те деньги
идут что я плачу не по назначению. Порядок в стране будет
когда государственные средства не будут личными средства-
ми чиновников бюрократов.

К чему это я заговорил о гаишниках, это пример того, о
чем не стоит забывать. Как говориться что нужно для по-
рядка хороший присмотр, так вот мы люди хоть и недолюб-
ливаем служителей закона, до поры до времени, стоит слу-
читься неприятности как мы сразу же бежим к ним с мольба-
ми о помощи. Лично я считаю что служитель закона должен
быть человеком, и роботы заменявши их станут неумолимы,
и придирчивы, так что сейчас в данный момент мы имеем
свободу, хоть порой и сталкиваемся с служителями закона,
но они люди настоящие, и у них есть внутри в подсознании



 
 
 

капельки сочувствия.
Я не эгоист и мне естественно жаль мой народ вымираю-

щий сейчас под гнетом чиновников бюрократов. Я конечно
желаю лучшего этой стране и поэтому рад тем реформатор-
ским действием президента Ющенка. А так же мне нравить-
ся госпожа премьер и ее желания и стремления сделать наше
государство лучше. Дай бог что бы так было на самом деле.
Просто мне иногда кажется что говорят наши правители од-
но а делают другое это так было всегда, а как хочется что
бы действительно было то о чем говорят. Конечно за любой
революция идет саботаж, теперь я понимаю зачем Сталин к
стенке поставил половину бюрократической системы.

Моя страна меня наверное беспокоит в первую очередь,
может из-за бедности, я стал таким сентиментальным. Будь
я по богаче я бы пел совсем по другому, а так я и не доволен
всем ибо не имею нужных мне возможностей.

Раньше я думал что нужно искать пути издания своих
пророчеств но теперь я понимаю что даже если я найду день-
ги на издательство то сможет ли простой смертный позво-
лить купить себе книгу. Но что касаться богатых то они книг
наверное не читают зато Интернет для них доступен и ес-
ли мне попытаться внедрить свои знания с помощью новых
технологий, будет не сложно найти много читателей. Но для
этого нужны деньги хотя бы купить модем, а сейчас как на-
зло с деньгами проблема. Но я думаю все будет в порядку и
с помощью Диады я смогу найти средства.



 
 
 

Страх вот что управляет этим миром. Это чувство мы ча-
сто испытываем даже тогда когда ничего не делаем а лишь
только готовим плохое задуманное.

Мне сказано в гороскопе не желать зла даже если на это
будут причины, я же простой парень и меня легко разозлить,
у меня были проблемы с одним человеком, правда я его в се-
рьез не воспринимаю. И прекрасно понимаю что деньги его
бизнес и чем больше он сэкономит тем больше будет иметь.
Но есть одно но я не могу себе позволить меня надувать, мне
нужно кормить семью. И я должен как то подключиться к
Интернету, хотя пока не представляю как это сделаю. А еще
я стараюсь держаться от своих друзей подальше, они как все
обычные люди пытаясь надуть меня нагоняют на себя беду,
единое что я могу сделать не общаться с обманщиками, тем
самым так защитить их от самого себя.

К достижению личных целей человек стремиться пуст да-
же не всю жизнь но затрачивает на это много времени. Я
люблю свою жизнь но почему-то занят другими делами, вме-
сто того чтобы жить и наслаждаться я постоянно в поиске,
я то что я пишу, это труд не одного дня, а сколько еще хо-
чется написать, особенно фантастики. И я думаю бог помо-
жет мне, даст время нужное на все это. К тому же я пытаюсь
найти ответы на многие вопросы которые в мире еще даже
не актуальны, и к тому же мои мысли затрагивают интересы
властных людей мира сего. Но я стремлюсь к одному я хочу
что бы мир мой существовал что бы дети мои жили, и буду-



 
 
 

щее нашей планеты было безоблачным и все прочие вытека-
ющие из этой болтовни. Лишь одно мне наверное будет не
ведомо – чувство славы, которую я ее могу только чувство-
вать, иначе славу не потрогаешь, я уверен что мои пусть и не
очень красочные рассказы но все-таки принесут моему име-
ни бессмертие. И за это стоит отдать жизнь, а я ее отдал, я
мог бы стать хорошим исполнителем песен, голос у меня для
этого есть, мог бы быть изобретателем, или простым ферме-
ром, но я выбрал себе не завидную, участь полуголодный и
полуголый я пишу предсказания которые спасут наш мир.

Только что я убил муху ляполкой, ну не совсем но по-
калечил, и получил массу наслаждений, мне приятно было
издеваться с мухи, месть всему мушиному роду вызвала в
моем мозгу ассоциации радости и неумолимого ощущения
возмездия, приятно осознавать что ты доволен тем что ото-
мстил за боль и неудобства причиненные мухами тебе и тво-
им родным. Как представлю что эти мухи летающие хищни-
ки постоянно кусают моего трехлетнего сына, который вре-
менами не может даже уснуть или просыпается от неистовых
атак этих тварей, я все больше проникаюсь ненавистью к му-
хам. И самое смешное что мухи не осознают что делают, им
нужна пища, и мы для них не больше не меньше дерева.

Напротив наши люди с этой планеты осознают, что при-
шельцы тоже принадлежат к человеческой расе, и поэтому
любой кодекс человеческой чести или закон в нашем мире
обязывает нас и наших сограждан этой планеты вести себя



 
 
 

по человечески.
Я же считаю так если ты солдат то не имеет значения чей

ребенок твоей страны или врага ты должен защитить крохот-
ное существо, тогда твоя совесть будет спокойна.

Я не хочу никого не в чем обвинять, все что было назад не
вернешь, но я должен предостеречь родную планету сделать
правильный выбор.

Теперь я пройдусь по старым предсказанием, в Предупре-
ждении диад пол года назад я рассматривал такую ситуацию,
как описана ниже, только для меня она была сном, а выборка
написанная ниже взята мной из аномальной энциклопедии.

Сю
Итак, *Тpетье_послание_КОH_к_жителям_Земли* !!!
ТРЕТЬЕ ОБРАЩЕHИЕ К ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ (данное в

1929 году от Рождества
Христова)
В 1929 году на волне 75 метров была поймана необычная

радиопередача.
Hекто, назвавшийся HИКОМО и представившийся по-

сланником инопланетной ци-
вилизации, на разных языках по два часа читал нижесле-

дующий меморандум,
называемый сейчас Посланием КОH. Передача велась

всего один день. Об
этом частично упоминалось в книге Брэда Стайгера

“Встречи с чуждым”



 
 
 

/1977/ и передаче советского телевидения “HЛО: необъ-
явленный видит” в

1990 году. Интересно, что подобная ситуация повтори-
лась 27 ноября 1977

года юго-западнее Лондона. Hа территории, представляю-
щей собой круг диа-

метром 120 километров, произошло нарушение телеве-
щания. Изображение с

экранов исчезло, и неизвестный голос сказал, что он пред-
ставитель вне-

земной цивилизации, что земная цивилизация идет по
неверному пути, зем-

лянам необходимо уничтожить все орудия зла, времени
для этого осталось

очень мало и, если люди не предпримут необходимых дей-
ствий, им придется

покинуть пределы Галактики. Расследовавшие это дело
специалисты лондонс-

кого телевидения утверждали, что, вообще говоря, не
представляют, какие

шутники могли бы оказаться способными его реализо-
вать. Для подобной ак-

ции требуется очень громоздкая и дорогостоящая аппара-
тура. Информация об

инциденте была передана радиостанцией “Голос Амери-
ки” и советским радио



 
 
 

28 ноября 1977 года в вечерней “Международной панора-
ме”. Указывалось,

что в связи с ним представитель английской полиции за-
верил слушателей,

что “инопланетянин” скоро предстанет перед землянами
на скамье подсуди-

мых. Однако эти заверения остались пустым звуком.
Вырезка из аномальных явлений доказывает правомер-

ность того что я видел во сне. Когда я писал год назад Пре-
дупреждения Диады то не имел доказательств, все что я пи-
сал было моими предположениями и наблюдениями. Недав-
но попал в мои руки Русский диск с разного рода рассказа-
ми от детективов до сказок, и в раздели энциклопедия про
аномальные явления я прочитал много того что раньше мне
было дано посредством снов от Диады.

ОДЕРЖИМОСТЬ – аномальные изменения психофизи-
ческих характеристик че-

ловека, объясняемые теологами внедрением бесов, дьяво-
ла, или других

представителей “нечистой силы” в тело больного. В уче-
нии римско-католи-

ческой церкви описываются следующие симптомы одер-
жимости:

– одержимые начинают говорить на неизвестных им язы-
ках, или понимают



 
 
 

языки, которые они никогда не учили.
–  они предсказывают будущее или проявляют способ-

ность к телепатии и
ясновидению,
– они проявляют невероятную физическую силу и способ-

ности не
свойственные своему возрасту,
– они могут продемонстрировать любые из самых злобных

проявлений, при-
писываемых демоническим сущностям.
Нельзя не заметить, что многие люди, называющие себя

экстрасенсами,
контактерами, ясновидцами и пророками подпадают под

описанные симптомы.
Церковь для борьбы с одержимостью уже много веков ис-

пользует специ-
альный свод правил изгнания бесов (см. экзорцизм). Со-

временная офици-
альная медицина считает, что синдром одержимости сви-

детельствуют о ду-
шевном заболевании и такой человек нуждается в лече-

нии у психиатра.(ИЦ).
КонечсноК
Когда я прочитал это объяснения то совершенно верно

понял одно, есть в нашем мире удивительные люди которые
работают не на свое человечество, может нам поможет по-



 
 
 

нять все это выдержка и з тех же «Аномалий».
Игорь Царев.
Фантастическая версия.
Список Шелдона
Ученые, работавшие над секретным космическим проек-

том, способным за-
щитить Землю от инопланетного вторжения, умирают при

загадочных обстоя-
тельствах. Почему?
…Это произошло в октябре 1986 года в Бристоле. Муж-

чина в элегантном
костюме аккуратно привязал конец веревки к дереву, сде-

лал на другом кон-
це петлю, накинул ее на шею и резко рванул свою машину

с места. Смерть
наступила мгновенно. Полиция, прибывшая на место про-

исшествия, нашла в
бумажнике погибшего документы на имя профессора Ар-

шада Шарифа. Газеты
написали о самоубийстве. И никого, похоже, не заинтере-

совал тот странный
факт, что профессор Шариф, решивший покончить с со-

бой, зачем-то проехал
для этого сто километров от своего дома в Лондоне до

Бристоля.
Между тем буквально через несколько дней еще один лон-



 
 
 

донский профес-
сор Вимал Дазибай проделал тот же путь, чтобы броситься

вниз головой с
Бристольского моста. Настораживающее совпадение, осо-

бенно если учесть,
что эти ученые работали над одной и той же темой – раз-

рабатывали элект-
ронное оружие для английской правительственной про-

граммы аналогичной
“Звездным войнам” в США. И еще одна любопытная де-

таль – и Шариф, и Дази-
бай интересовались НЛО…
Известный американский писатель Сидни Шелдон, ре-

шивший провести са-
мостоятельное расследование, выяснил, что самоубийства

Шарифа и Дазибая
были не единственными. Загадочный мор напал на ан-

глийских специалистов,
занимавшихся проблемой НЛО и звездного оружия:
…Январь 1987 года. Автар Синг-Гида пропал без вести,

объявлен умер-
шим.
…Февраль 1987 года. Питер Пиппел задавлен в гараже

своей машиной.
…Март 1987 года. Дэвид Сэндс покончил с собой, напра-

вив машину на



 
 
 

большой скорости в здание кафе.
…Апрель 1987 года. Марк Визнер – повесился.
…Апрель 1987 года. Стюарт Гудинг – убит.
…Апрель 1987 года. Дэвид Гринхалг – упал с моста.
…Апрель 1987 года. Шани Уоренн – утопился.
…Май 1987 года. Майкл Бейкер – погиб в автокатастро-

фе.
Всего, по данным Шелдона, за короткий промежуток вре-

мени в мир иной
вслед за Шарифом и Дазибаем последовало более двадца-

ти их коллег. Если
точнее – 23 человека. Можно ли считать это простым сов-

падением? А если
это не случайность, то что тогда?
Самая невероятная гипотеза, существующая на этот счет

инопланетная
агрессия, попытки иного разума подчинить себе челове-

ческую расу. На пер-
вый взгляд эта версия лежит на грани фантастики. Но не

спешите с вывода-
ми.
Из архива объединения “Феномен”:
– Первый официально зафиксированный случай получе-

ния загадочных сиг-
налов из космоса датируется 1889 годом. Это произошло

в колорадской ла-



 
 
 

боратории Никола Тесла.
– 1921 год. Странные сигналы принял Гильельмо Марко-

ни.
– 1928 год. Научная печать сообщила о таинственном “ра-

диоэхо” от ка-
кого-то объекта, расположенного за пределами ионосфе-

ры Земли.
– 1959 год. Специалисты НАСА зафиксировали сигналы

неизвестного спут-
ника нашей планеты.
– 1961 год. В ходе проекта ОЗМА по поиску в космосе

искусственных ра-
диосигналов группа доктора Франка Дрейка прослушива-

ла сектор звезды
Тау-Кита. Были пойманы четкие кодированные импуль-

сы. Тут, правда, вме-
шался Пентагон, заявив, что ученые поймали передачу

военной засекречен-
ной радиостанции…
Несмотря на объяснения военных, ученые не успокои-

лись. Астрономы про-
вели еще две поисковые программы – ОЗМА-2 и

ОЗМА-3. И каждый раз "что-то
было“. Но бесконечные споры, ”искусственное“ это или

”естественное", так
ни к чему и не привели.



 
 
 

В архивах исследователей так называемых аномальных
явлений тоже можно

найти немало интересных свидетельств на эту тему. В
1929 году, например,

сигналы “инопланетян” поймали не радиотелескопы, а
обычное радио на вол-

не 75 метров. Некто, назвавший себя Никомо, в течении
длительного време-

ни поочередно на разных языках зачитывал текст обраще-
ния Коалиционного

отряда наблюдателей /КОН/ к жителям Земли. Никомо
сообщил, что в окрест-

ностях нашего скопления галактик дрейфует гравитаци-
онный циклон, способ-

ный уничтожить жизнь на всех планетах, и призвал чело-
вечество вступать в

Каолицию, чтобы та успела оказать Земле помощь в под-
готовке к опасному

явлению.
Если это и была чья-то шутка, то развлекался очень та-

лантливый и об-
разованный человек. В этом сообщении приводились све-

дения, известные и
сегодня лишь ограниченному кругу специалистов.
Нечто подобное произошло 27 ноября 1977 года в Ан-

глии, юго-западнее



 
 
 

Лондона. На территории около 120 квадратных километ-
ров внезапно произош-

ло нарушение телевещания. Изображение с экранов теле-
визоров исчезло, и

неизвестный голос сказал, что он представитель внезем-
ной цивилизации,

что человечество идет по неверному пути, что землянам
необходимо уничто-

жить орудия зла, и времени для этого осталось немного…
Полиция, активно занявшаяся поисками “инопланетяни-

на”, громогласно
обещала вскоре представит его на всеобщее обозрение в

суде. А позже, так
никого и не найдя, лишь стыдливо развела руками. Спе-

циалисты лондонского
телевидения, участвовавшие в расследовании, говорили,

что даже не предс-
тавляют, каким образом шутнику удалось осуществить

свою передачу – слиш-
ком громоздкая и дорогостоящая аппаратура для этого

требуется.
Конечно, все это может быть умелой мистификацией.

Но… Предположим,
неведомые пришельцы перешли от уговоров и предупре-

ждений к активным
действиям. Предположим, кому-то стало известно, что



 
 
 

инопланетяне гото-
вятся высадить на Землю свой десант. Предположим…
И мы попробовали проиграть эту ситуацию.
Один из экспертов “Феномена” позвонил в свое отделение

милиции:
“Завтра пришельцы начинают…” В ответ, даже не дослу-

шав, откровенно
рассмеялись.
В Государственном комитете по чрезвычайным ситуаци-

ям нам с вежливой
иронией посоветовали изложить все письменно. В органы

госбезопасности мы
звонить уже и не пробовали, так как реакцию предвидели

заранее.
Выходит, мы беззащитны перед вероятным инопланет-

ным нападением? Ведь
если даже кто-то и узнает о нем заранее, то никто не от-

несется к такой
информации серьезно, разве что психиатры…
" Увы, это так,– говорит Д.Азаров, психолог, специализи-

рующийся на
аномальных явлениях.– Почему-то преобладает точка

зрения, что если к нам
и прилетят пришельцы, то только с миром. А ведь наша

собственная история
учит совершенно другому. Вспомните, как испанцы выса-



 
 
 

дились когда-то на
американский континент. Они тоже были убеждены, что

несут цивилизацию
диким племенам майя, насаждая ее огнем и мечом. И, за-

метьте, захватчикам
ничуть не мешало, что их была жалкая горстка, против

целого народа…
Еще один успокоительный миф – о наших ракетах, спо-

собных защитить от лю-
бого космического нашествия. Почему-то даже неглупые

люди представляют
его по сценарию, разработанному еще Гербертом Уэллсом

– шары /НЛО/, па-
дающие из космоса на вересковую пустошь, чудовища на

треножниках, воору-
женные тепловыми лучами /бластерами/… Примитив!

Если уж кто-то и решит
завоевывать Землю, то будет действовать скрытно и осто-

рожно. Могу пред-
ложить в качестве шутки гипотезу, что инопланетяне уже

начали завоевы-
вать нас. Рассмотрим следующие факты: Еще несколько

десятков лет назад
ученые Штермер и Ван дер Поль обнаружили загадочное

радиоэхо от посылае-
мых в небо сигналов, словно бы какое-то тело отражало



 
 
 

их на Землю с раз-
ной переодичностью. И специалист по проблемам “ВЦ” /

внеземных цивилиза-
ций/ Р.Брейсуэлл предположил, что это “дело рук” ино-

планетного зонда,
тайком обращающегося вокруг нашей планеты. Дальней-

шие исследования не
смогли ни подтвердить, ни опровергнуть эту мысль. Но

что, если это прав-
да? Давайте представим возможные дальнейшие действия

пришельцев, решив-
ших покорить Землю. С корабля-матки на “тарелочках”

тайком высаживается
десант, обустраивает несколько секретных баз… Под ви-

дом людей при-
шельцы внедряются в земные организации на ключевые

посты, чтобы испод-
воль, неявно направлять нашу цивилизацию по нужному

им пути. При этом,
чтобы подстраховаться на всякий случай, они должны до-

биться категоричес-
кого запрета на публикацию любой информации по

неопознанным летающим
объектам. Те факты, которые все-таки просочатся в пе-

чать, необходимо
подвергать официальному высмеиванию. При Академии



 
 
 

наук неплохо бы соз-
дать группу, которая объясняла бы полеты НЛО и прочие

“чудеса”, связан-
ные с деятельностью пришельцев, сугубо земными причи-

нами. Еще надо зап-
ретить разработку программ типа “Звездных войн”, что-

бы люди не смогли
использовать космическое оружие от внешней агрессии.

А ученых, занимав-
шихся этой тематикой (вспомнимте список Шелдона!),

лучше устранить… А
теперь посмотрите, что происходит. Еще совсем недавно

энтузиасты иссле-
дований проблемы НЛО жестко преследовались – их вы-

смеивали, увольняли с
работы… Сегодня, внешне, все изменилось. Но так ли

это? Конечно, в пе-
чати появился шквал статей о не- опознанных летающих

объектах. Но… Ос-
новная масса людей (словно загипнотизированная) не ве-

рит в НЛО, воспри-
нимая рассказы о них как некую “журналистскую фанта-

стику”. Между тем в
мире творятся странные вещи. Человечество буквально

на глазах меняется
как биологический вид. Все больше становится так назы-



 
 
 

ваемых "контакте-
ров“, слышащих ”потусторонние голоса", обладающих

феноменальными экстра-
сенсорными способностями. Ученые связывают это с из-

менением магнитного
поля Земли, которое заметно уменьшилось. Академик В.

Казначеев подтвер-
дил этот эффект в гипомагнитных камерах. У людей, изо-

лированных с по-
мощью этих камер от внешнего поля, проявлялись теле-

патические и другие
необычные способности. Но кто даст гарантию, что маг-

нитное поле планеты
меняется естественным образом? У меня, порой, возни-

кают серьезные сомне-
ния в этом. Слишком уж много необъяснимых событий

происходит в последнее
время. Почему, например, существует “пояс безумия”,

охватывающий Землю
смертоносным кольцом? Судите сами – Корея, Вьетнам,

Афганистан, Ливан,
Ирак, потом Югославия, Молдова, Грузия, Нагорный Ка-

рабах, Армения, Тад-
жикистан, Чечня… Даже в благополучной Америке про-

изошла вспышка наси-
лия в Лос-Анжелосе, находящемся в том же широтном по-



 
 
 

ясе. Вы скажете, что
все эти войны и конфликты – явление политическое. Но

почему тогда они
сопровождаются землетрясениями, другими необычными

природными явления-
ми? Почему “горячие точки” четко укладываются в коль-

цо, словно бы некий
зонд, облетая планету по орбите, сеет под собой вражду,

агрессивность,
природные катаклизмы?.. Почему наши военные, до зубов

вооружающиеся про-
тив любой существующей и несуществующей опасности,

проявляют загадочное
прекраснодушие в отношении вероятной инопланетной

агрессии? Почему на
сегодняшний день не существует ни государственных, ни

общественных меха-
низмов, способных оперативно реагировать на сообщения

о возможной эска-
лации на Землю инопланетных агрессоров?"
Вот какие вопросы возникают при анализе “списка Шел-

дона” и сложившей-
ся ситуации. И, дай Бог, чтобы фантастичесская версия

Д.Азарова действи-
тельно оказалась фантастикой!



 
 
 

Прочитав это я прекрасно понимаю что с нами ведут вой-
ну одних уничтожают, а остальных объявляют сумасшедши-
ми, дабы в любом случае сделать нас борцов с инопланет-
ными нашествиями посмешищем в глазах широкой публи-
ки. Естественно завоевывать лучше хитростью, и без едино-
го выстрела. Но это всего лишь начало новой эпохи, все про-
сто, пришли новые люди на нашу планету, подобие новых
американцев. Но что принесло Америке большое переселе-
ния, посмотрите какой сильной страной в мире стали соеди-
ненные штаты, тоже ждет и нашу планету. Я не утверждаю
что все аборигены этой планеты погибнут, но много останет-
ся кому-то же надо делать простую физическую работу.

После завоевания земли инопланетяне постараются под-
нять уровень жизни вывести научно-технический прогресс
на должный уровень. Планета зацветет как рай, и люди бу-
дут довольны своей жизнью, хотя я думаю что и сейчас уже
в большинстве стран, можно жить без проблем.

Что касается Америки, то в той же энциклопедии анома-
лий описаны случаи с летчиками которые попадали в буду-
щие и не могли найти американского континента, и само-
леты не найдя где садиться падали в море. И когда находи-
ли самолеты то оказалось что они недолетали до аэродрома
несколько километров.

А из разговоров летчиков, ясно одно они не видят куда
лететь внизу только море и больше ничего, они теряют кон-
троль разбиваясь возвращаются в свое время но жизнь их



 
 
 

уже покинула и ничто их не спасет, а может их специально
убивают чистильщики во времени, нужно как то скрывать от
нас что Путишествие во времени реальны, в будущем может
не хотят что бы мы имели вещественные доказательства воз-
можности побывать в другом времени.

Жаль такой континент, но он как Америка уйдет в про-
шлое или под воду, но я думаю что наш мир и так велик и
для оставшихся без родины американцев у нас хватит места
на этой планете. Как подумаю сколько моих сограждан по-
кинули этот мир за перестроечное время, то сама мысль на-
прашивается наружу а не было ли это спроектировано в за-
стенках ЦРУ. Американские ученные умней меня, то если
я догадался о плохом будущем американского континента,
то они и подавно. Просто нельзя все говорить вслух иначе
некоторые планы могут не сработать.

Представляете я пишу на русском языке как бы полага-
лось патриоту Украины писать на украинском, но извините
я патриот целой планеты, и мне не безразличны все жители
этого мира. Россиян увы мне не спасти их давно регулярно
уничтожают, посмотрите историю России и вы поймете что
все что не происходит в этой стране все против его народа,
Украина тоже не исключение.

Все время я задавался вопросом почему я родился именно
на территории бывшего Советского Союза что нельзя было
родиться в Африке, или в Америке, но может быть на край-
ний случай в Израиле. Но что бы это дало, я бы не ощутил на



 
 
 

своей шкуре то что я прошел живя в этой прекрасной стра-
не, я может быть теперь больше понимаю я выстрадал свой
образ пророка. И мои действия больше направлены на спа-
сения постсоветских стран чем к примеру Америки или Аф-
рики, но кто это оценит наоборот я не могу найти возмож-
ности распространить свои мысли. Словно стоит невидимый
барьер, который для меня специально воздвигли.

Бой что же это получается становясь пророком я заранее
делаю себя идиотом. В чем есть правда, почему так сурово,
а может кто-то защищает так себя, от пророков. Ведь церква
говорит что Бог сообщает народу через пророков свои мыс-
ли, но это в Америке свободной и независимой от тоталитар-
ных режимов стране. А вот в России постоянно угнетенной
и загнанной в угол любой властью за последние тысячеле-
тия пророков считают почему-то больными и нуждающимся
в психиатре людьми. Я сам лучше любого психиатра целому
миру, и я реально осознаю о чем пишу, и много моих тео-
рий подтверждены самыми великими ученными мира, я же
смотрю телевизор читаю разные книги, бывает даже газеты,
я много встречаю совпадений или лучше сказать мною рань-
ше обдуманных идей, если я не один так думаю значит во
всем этом есть своя доля правды.

Так что теперь понятно почему в России происходят рево-
люции перевороты, там тайно властвуют инопланетные силы
которые в первую очередь уничтожают коренное населения,
дабы освободить для себя больше места. И не даром россий-



 
 
 

ские ученные говорят что на планете останется только одна
Россия, это в планах плохих пришельцев утопить пол мира
и оставить лишь место уже на завоеванных территориях.

Что же получается что за нашу планету ведут борь-
бу несколько инопланетных цивилизаций, естественно ведь
Америку тоже осваивали не одни испанцы.

Я бы особо не расстраивался насчет нашего мира по
меркам нашей истории ничего страшного не происходит.
Страшная от своей свирепости и кровожадности наша исто-
рия уже привыкла к разного рада человеческих смертей. По-
смотрите не было и года что бы на планете не гибли люди,
а сами масштабы вымирания нашего общества трудно под-
считать, но я уверен что только двадцать процентов людей
нашей планеты доживает до глубокой старости.

В действительности как бы мы не прикрывались под ло-
зунгами добра и справедливости всеже человеком руково-
дить животный инстинк ненаситности. Не один призидент
или депутат не одал свой обед в пользу голодающих беспри-
зорных детей или бездомных бомжей. Почему так, все оде-
щают добиться добра и справедливости, а в сущности все
они зарабатывают на жизнь, стараясь как можно больше нам
продать, но к сожалению товар временами а то и почти все-
гда оказывается некачественный а толи залаженный.

Как каждый человек этой планеты я обязан защищать
ее до последнее капли крови. Не знаю но консерваторы не
усматривают пока никакой угрозы, так проще жить, и не бо-



 
 
 

ясь смерти принять ее за неизбежное. Я же так не считаю,
человечество разумно и должно решать свои проблемы нор-
мальным умным способом, и также понимать что звездные
войны не фантастика а будущие нашей планеты.

Единственное что не клеиться в моем мозге бог он владе-
ет вселенной или галактикой, ангелы и все такое это все ино-
планетяне с высшим интеллектом развития, или есть сил вы-
ше людей. Хочется конечно иметь богов которые по иерар-
хической лестницы на самом верху, а то может оказаться
что есть старше галактического бога, бог вселенной, или еще
круче бог домена, а то и бог бесконечности, и так до самой
бесконечности. Это уже за приделами нашего пониманиями,
я то до сих пор никак не разберусь кто хозяин этой планеты.

Интересное создание человек чем больше он знает тем
больше хочется заглянуть в тайны вселенной. Я рад этому
ибо в познании я нахожу свой своеобразный наркотик кото-
рый помогает мне решать мои уникальные проблемы. В чем
же их уникальность а наверное в том что над спасением че-
ловечества никто больше и не задумывается кроме меня все
ищут выгоды, а я потратил свою жизнь познавая не познан-
ное. Но это пройденная тема, и она никому не интересна.

Чем сильнее человек хочет знать о своем боге тем старше
он становиться, но расставаться с богами я человечеству не
рекомендую. Когда-то боги будут жить вместе с людьми, то
есть мы люди дорастем до такого технического существова-
ния и до благ достойных столь высоких персон. Технически



 
 
 

это называется наверное акклиматизация, или что-то в том
роде.

Понять своих богов должен каждый что же в сущности
твориться в человеческих головах, это маленькие ураганы.
Одни бедствуют проклиная всех Богов на свете, другие пьют
с утра до вечера забыв даже о чертях, а третьи от жадно-
сти забились в своей скорлупе стараясь купить пропуск в рай
большими пожертвованиями на церковные нужды. Я думаю
что сильно преданными богам быть мы не умеем за то и по-
лучаем по заслугам. Что здесь спорить даже в ангельских ря-
дах был предатель падший ангел.

Спускаюсь с небес, Америку постигло большое несчастья,
сейчас как раз трубят по телевизору, много жертв, снова и
снова природа показывает на что способна. Но я то знаю, что
наша родная природа здесь не причем, это диверсия инопла-
нетного масштаба. Вчера я видел сон, я разговаривал с кон-
сультантами как они выразились из млечного пути, то есть
иметься ввиду нашу галактику. Я давно подозревал что на
нашей планете тайно для народу но не для сильных мира се-
го находиться посольство инопланетян, нам продают техно-
логии взамен на простые тела. И опять богачи получат сред-
ства для продления жизни, или лекарства от коварных бо-
лезней. Так же большой технический прорыв, не мог так ска-
кать быстро, что-то это выглядит подозрительно.

Параллельные миры тоже идут в наступления, электриче-
ские цепи оплывшие планету вызывают большие всплески



 
 
 

репликсивной энергия открывают так званые зоны неблаго-
надежности, то есть дыры в другие измерения. И люди с дру-
гих миров попадя в наш становятся изгоями, почти потеряв-
шие половину мозгов при перемещении они лишь пользуют-
ся первичными инстинктами и бродят в поисках пищи, а кто
по сообразительней то пытаются завладеть телом местного
происхождения. Беда в том что наши люди тоже попадают в
другие измерения и становятся там приведениями или того
хуже полтергейстами. Дело в том что таких дыр между мира-
ми становиться все больше и больше, я даже порой чувствую
такие места, где пахнет аномалией, и я стараюсь избегать их
как можно обходя дальше. А вот некоторые люди строятся и
живут в таких местах. Нет им в большинстве случаев не гро-
зит полтергейст напротив они сами могут угодить в ловушку
став полтергейстом в другом мире.

Меня всегда интересовало почему Диады назвали меня
пророком, и почему надоумили писать открытым текстом?
Значит ли это что человечество доросло морально, и теперь
им можно знать больше, и пора поменять детские книжки
на более научную и реальную литература для среднего воз-
раста.

Опять таки в Украине идут властные изменения, и не пой-
мешь кого слушать, кто предатель народа, а может таки пока-
жет время зачем мне вмешиваться в историю нет ничего важ-
ного в том что происходит сейчас у нас, разве что мы опять
будем бедными и еще раз бедными, пострадают в первую



 
 
 

очередь простые граждане.
Нельзя сказать что жить становиться хуже, к примеру при

Кучме было и по хуже, я помню когда не имел денег и на
хлеб, и нигде никто не платил хотя начальники жили не пло-
хо.

Бизнесменами всем не быть, да и это понятие растяжи-
мое в любой стране бизнесменов маленькая горстка, а про-
стой народ зарабатывает деньги кто как может. Почему то-
гда вешать лапшу всем о бизнесе и рассказывать сказки о
каком-то рынке который вроде бы в жестокой конкуренции
заставляет производителей выпускать продукцию качествен-
ней. Чушь только контроль и штрафы могут заставить биз-
несменов делать качественный товар. А сейчас бизнесмены
ищут возможности побольше выжать со своих сограждан, и
бесконтрольность так сказать внутреннего рынка Украины
дошла до абсурда, вот зачем нам нужен Евросоюз, который
приведет в нашу страну конкурентов для наших же товаро-
производителей.

Быть посланником божьим не такая уже большая честь,
нет в этом особых привилегий и роскоши, только обязанно-
сти и страх за будущие, который вселяется в тебя из-за зна-
ний. Большинство людей живут в своем мирке от зарплаты
до зарплаты, наслаждаясь жизнью, совсем не задумываясь
смогут ли их потомки жить дальше на этой планете. А может
им незачем беспокоиться может дело в том что они корен-
ные земляне не могут чувствовать себя таким образом они



 
 
 

на свое родной планете, а вот пришельцы, тем сейчас не до
спокойствия.

А то что мир наш уже полон пришельцев так это мне дав-
но ясно, жаль только что пришельцы ведут себя больше всего
не по человечески, пытаясь как можно больше уничтожить
не задействованного мирного коренного населения, но на-
верное они со своей стороны правы. Должна же быть в ми-
ре определенное равенство личностей и к тому же как го-
ворил легендарный президент Украины Леонид Данилович
Кучма, после повторных выборов когда узнал что за него
мало проголосовало, но выборы он выиграл админресурсом
путем подтасовок, он сказал: «мне и двадцати пяти процен-
тов населения хватит». И теперь сами судите человек он по-
сле таких слов или пришелец, но я то знаю что он всего
лишь обыкновенный человек подавшийся эмоциям, прише-
лец всегда взвешивает свои слова, а Леня он славный парень,
и как истинный абориген, то есть хохол любит только само-
го себя. И то что он стал нашим президентом так это в дей-
ствительности происки самого господа Бога, он был нужным
президентом в нужный момент, он создал элиту, через кото-
рую он теперь являться хозяином страны. И вскоре, его по-
томки и эта элита научиться пановать, и жизнь сама по себе
восстановиться. Камень и тот мохом на одном месте обрас-
тает, а человек и подавно.

Все теперь ясно с Украиной, но когда же война Америки
с Россией, не спешите с выводами война будет и дай бог что



 
 
 

бы она была нормальной, то есть не кровопролитной. Я уве-
рен что в застенках ЦРУ все было спланировано заранее, и
даже эта как ее революции нужна была для того что бы про-
должить уничтожения нашей нации. Подумайте сами Кучма
и его клан уже стали на дорожку благотворительности, они
нажились и начали бы создавать рабочие места платить зар-
плату, было бы не хуже чем в любой тоталитарной стране,
Америку это не устраивало, и вот нам революция в резуль-
тате которой пока пшик.

Опять я про родную страну, честно говоря меня если та-
кая жизнь не устраивает то я сетую на себя что не могу боль-
ше зарабатывать. А хотелось бы дать семье достойное содер-
жания, но пока я живу за деньги жены, которая пошла на ра-
боту и приносит больше чем я, но я не жалуюсь, я просто
неловко себя чувствую.

Нужно подвести итоги этого издания, что же все-таки я
хотел сказать таким громким названием «помощь диады».
Есть в этом что-то такое что внушает надежду нашим бу-
дущим поколением и вдохновляет на жизнь. Инопланетяне
пришли на нашу планету, и вместе с ними мы сможем по-
строить новый мир. Хотя могло быть совсем иначе, земля
могла сгореть в гиене огненной, и цивилизация уйти в забы-
тье, так что объэдинение повело нас по другому жизненном
пути. Я человек и хочу жить по человечески, того и вам же-
лаю. Нам тяжело дорогие мои сограждане, нам порой нахва-
тает возможностей и нам не дают или мы не можем взять от



 
 
 

жизни все. Но я верю что страшное все позади, и времена
должны пойти по лучше. Я хотел бы немного остановиться
над тем что происходит с планетой, что собой представля-
ет те неприятности которые происходят с побережьями, то
что случилось с Америкой и ранее с другими странами на-
шей планеты, все я думаю не случайно. Скажите откуда та-
кой потоп, что заставило подняться такую волну, в энцикло-
педии говориться что цунами вызваны смещением земной
коры под водой, я так понимаю, в океане что-то зашевели-
лось. Подняв большие волны. А может там в глубине океана
есть что-то о чем мы и не догадываемся. Мы же пригранич-
ная солнечная система, то есть окраины галактики. И что де-
лают обычно на границе, выставляют заграждения, будь то
проволока, или зенитные установки. А может внутри наших
океанов расположены мощные ракетные установки, которые
открыли шлюзы подняв тем самым волны и приготовились
отражать нападения из другой галактики. Я понимаю что все
это делается автоматически и нет там существ с высшим ра-
зумом, там могут быть только компьютеры и роботы, обслу-
живающие ракетную базу. Если там есть люди, тогда можно
объяснить и наше с вами предназначения, но я не чувствую
там живых существ, и больше всего об этом ракетном ком-
плексе никто на этой планете кроме меня разуметься не до-
гадывается. Но если это так то я уверен что идут приготов-
ления и скоро будет как я а предсказывал межгалактическая
война.



 
 
 

Само библейское высказывание что человека создал бог,
утверждает что человечество на планете не случайно. И то
что мы может имеем какой-то смысл во вселенной или хотя
бы в галактики. То что мы утверждаем что мы люди одни в
галактики очень ошибочно, мы не одни даже в рамках своей
планеты, просто дано ли нам больше знать, нужны ли нам те
знания. Зачем свинью которую выращивают на убой учить
езды на трехколесном велосипеде, ей же все ровно быть биф-
штексом. Но если последние сто лет нам начали давать зна-
ния, значит готовят нас для большей части, и я уверен что
не пройдет и десяти лет как мы будем знать больше и иметь
возможность общения с хозяевами.

Еще одна примета которая говорит за то что нашим ми-
ром правят инопланетяне, это отмена смертной казни. За
этим кроиться не гуманные цели а простой расчет, в инопла-
нетян есть возможность возрождаться в новых телах, это за-
висит от каких-то факторов, может звания или должности
или состояния, но не все инопланетяне могут себе позволить
жить вечно, но все же смена тела требует достаточно долгого
времени. Так что смертная казнь инопланетян не устраивает
лишь по техническим причинам, пожизненное заключение
дает возможность инопланетянину сбежать из одного тела в
другое. Тем самым спасает свою душу зверь, может потому
мы периодически подвержены нападению маньяков с одним
и тем же почерком.

Только десять человек в мире знает реальное состояния



 
 
 

вещей на этой планете, они естественно инопланетяне, и их
проследить невозможно, этот десять самых богатых людей
мира, управляют нашим миром. От них зависит будет ли
война и где, нужно же как то уничтожить коренное населе-
ния земли.

Ранние я писал что американские исследователи найдут
на марсе хранилища инопланетного ракетного топлива. Они
нашли там воду вот в чем секрет нашей планете и почему
так много воды мы всего лишь заправочная станция, ну есте-
ственно как пограничная планета в недрах имеет ракетный
большой ракетный комплекс. И когда комплекс откроет лю-
ки то есть сдвинет титанические пласты вот тогда для Аме-
рики прейдет беда. В сущности инопланетяне могут игнори-
ровать нас и не обращать на наши смерти внимания что они
и делаю по это время, но зачем они прислали нам послания
Кон. Естественно в жизни самого человечества произошли
изменения много людей на нашей планете из Фаэтона, много
людей просто прилетели с других миров и сами того не зная,
так что может даже Галактическое сообщество будет заин-
тересованно в нашем воссоединении с остальным миром га-
лактики.

Но почему инопланетяне не идут с нами на переговоры
на уровне правительств а может нам просто этого не гово-
рят, может давно уже существует договоренности с сильны-
ми мира сего, и мы как олухи бьемся о стену головой создан-
ную для нас искусственно.



 
 
 

Что-то одно в мире не может происходить, идут все проис-
шествия и природные катаклизмы вместе, не может так быть
что мы избежим глобальных перемен, за большой рывок в
прогрессе нужно платить и еще как платить. Не прикончит
нас природа, так ресурсы планеты рано или поздно должны
исчерпаться. И мы окажемся перед большой проблемой, хо-
тя самой проблемы может не возникнуть. У нас пока био-
логическая форма человеческого тела, но с прогрессом ко-
личество имплантатов в теле может вырасти и не равен час
когда человек откажется от пищи и для жизни будет доста-
точно маленькой батарейки или чего-то в этом роде. Я уве-
рен что кибернитичекие механизмы это продукт человече-
ской мысли будет создан только для того что бы заменить
смертное тело человека на бессмертное. Мыслительные про-
цессы трудно заменить, а вот возможность стать независи-
мым от ресурсов планеты благодаря киборгнизации, заман-
чивое предложения для иссякшей планеты. Не нужно будет
дышать, не нужно будет тепло домов, а для питания нужен
лишь один аккумулятор, и тот может быть будет иметь боль-
шой ресурс на тысячи лет. Странно получаться кто-то создал
нас по своему подобию и теперь у же мы пытаемся создавать
себе подобных или подобьемся тому что ищем пути своего
развитие и оправдываем свое стремление к бессмертию. А
жить вечно ох как хочется, только я не могу понять почему
бог сразу не сделал человека бессмертным. Не знаю можно
ли бога в этом винить, это тоже сааме что обсуждать полотно



 
 
 

известного художника. Раньше люди не имея фотоаппаратов
полностью были в зависимости художников, и потому масте-
ра с прошлого века рисовали очень хорошо, они были вос-
требованы как портретисты, а мы сейчас полагаемся на тех-
ническое совершенство. Так что бог может и не создал нас
бессмертными потому что в старину много жизни не нуж-
но было, представьте себя бессмертным среди диких джун-
глей в голодных холодных, нет такой ад долго терпеть нель-
зя. А вот нынешний миллионеров представьте, они купают-
ся в роскоши у них все есть от любых технических новинок
до любых несбивчивых фантазией, вот им и нужно бессмер-
тие, а я не хочу миллионы лет горбатиться на огороде, я уже
так устал от вида одного бурьяна и колорадского жука, но
это моя жизнь, и я стремлюсь ее изменить на лучшую. Вот
чем я отличаюсь от других, я хотя бы не для себя стараюсь,
а желание мое оставить для потомков достойное наследие.

И нет пока этому конца.
Борьба с Дьяволом. 4

Борьба с дьяволом 4.
Как бороться с самым свирепым зверем в мире, с тем

чудовищем, которое покоряет человеческие души? Которое
внушает ужас. И, казалось бы, нет возможности от этого из-
бавиться. Дано мне сверху видеть и знать то, что не могут ви-
деть другие. Так что могу посоветовать, как бороться с дья-
волом.



 
 
 

Я знаю, он ходит рядом, захватывая кого-то из моих со-
граждан. То ни с того ни с сего соседка начинает на меня
кидаться, пытаясь устроить мне ад. И я вижу в ее глазах ад-
ский огонь, и мои объяснения остаются не замеченными, хо-
тя проходит время, и она понимает, что я прав. Не означа-
ет ли это, что я подвержен нападкам со стороны нечистого
на голову духа, проще сказать, сатана беситься из-за того,
что я создаю важные пророчества. Палку в колеса ни с то-
го ни с чего просто так не ставят. Значит, это что я перебе-
гаю дорогу дьявольским силам. Представляете, как неприят-
но смотреть в лицо женщине зараженной дьявольским дыха-
нием, кажется она само порождения ада. В основном дьявол
заселяет слабую половину человечества, потому что женщи-
ны более чувствительны ко всему, и слабы в силе воли, тяга
с страстным приключениям и всему подобному что может
относиться к греховным потехам. Я не скажу что мужчины
лучше, у них одно на уме водки и еще водки, но об этом речь
еще будет.

Боги наши берегут нас, но правда ли это? Есть ли хоть ка-
кое-то подтверждения того, что это так? Я лично верю в сво-
их Ангелов. Они окружают меня и постоянно защищают от
неприятностей, хотя я человек обычный, и мне часто прихо-
диться попадать в передряги. Но я то стараюсь жить незамет-
но, и все время избегать общения с придурками. Хотя жизнь
связана судьбой, а судьба играет нам на нервах. И проходя
нервные перипетии, вы подвергаетесь испытаниям, и тем са-



 
 
 

мым становитесь тем, кем вы есть. Я постоянно сдерживаюсь
и пытаюсь делать все по заповедям человеческим. Но только
я не буду подставлять вторую щеку, если меня бьют. Нужно
быть полным идиотом, чтобы пойти на это. Может в библии
это выражение имеет другое значение.

Когда я встречу Господа следующий раз, я похлопаю его
по плечу и скажу.

– А, знаешь, парень, не плохую ты придумал игру.
Да, вы не ослышались, игру. Я считаю, что наш мир это

всего лишь компьютерная игра для высокоразвитой цивили-
зации. Если кто из вас имеет хоть какое-то представление
о компьютерных играх, тот подтвердит мои высказывания.
Игры всегда обдуманны наперед, и спланированный ход дей-
ствий не даст игроку уйти в сторону. В случае неповинове-
ния вас настигнет виртуальная смерть. Вот только виртуаль-
ную и настоящую жизнь отличает то, что в игре ты можешь
начать с начала или с сохраненного места, а в жизни так не
бывает. Если ты сошел с дистанции, то навсегда, своеобраз-
ное реалитишоу с элементами драмы.

– Так что, Боже, это шоу достойно внимания. Чего стоят
самые идеальные создания – женщины, это класс! И главное
неплохо придуманный секс просто уникальная штука для
кайфа, и многое другое чего полна наша жизнь.

Представим на минуту, что наш мир создан только с од-
ного добра, тоесть все позитивное, люди послушные гражда-
не, законы защищают только народ, а не депутатов. Черт, а



 
 
 

зачем же законы, если все в мире идеально! Такого не может
быть, просто я не могу поверить, что такое возможно. Жизнь
невозможна без дьявола и его козней. Как это – жить и не бо-
роться с подлостью твоих сограждан? Даже мне кажется, что
жизнь от этого только станет скудной и скучной, а где брать
адреналин? Но это лишь шутка. Я верю, что придет время,
когда в мире восторжествует справедливость, но в мире нас
тогда не будет. Чего огорчаться нашим прадедам и то больше
досталось, одна революция и две мировых сколько жизней
забрала, что не стоит об этом вспоминать. Я не вижу време-
ни когда мир наш был идеальным, всегда находились плохие
ребята, которые исповедуя хорошие цели. коверкали жизни
миллионов обычных граждан.

Как я заметил выше дьявол не может влезть в мою душу.
Он преследует меня поселяясь в слабые людские души. Это
в основном женщины, и очень порочные, злые и бездушные.
Таких мало, но они есть. Я вижу, как у этих женщин горят
глаза адским огнем. Эти дьяволицы ищут шанс уничтожить
меня как морально, так и натурально, я даже не пойму, что
мог бы ей сделать такого или не сделать, чтобы она так нена-
видела меня. И я не вижу пока метода борьбы с этим кроме
времени, время все лечит. Главное не подаваться на прово-
кации и вести себя достойно, дьявол в бессилии отступит и
придет время когда мы снова дружески или по-соседски за-
живем спокойно без эксцессов. Я хоть может и пророк но не
экзарцых, изгонять нечистого мне не дано.



 
 
 

Но со временем дьявол внутри устает от бесполезной
борьбы, ибо меня охраняют ангелы, и мои дружеские боже-
ственные силы побеждают его своей праведностью. Дьявол
покидает тело жертвы, и она, эта женщина, заболевает неиз-
лечимой болезнью. Так что девочки продав душу вы навле-
каете на свое тело беду.

Было раньше у меня чувство, когда я только начал писать
пророчества, что я все это когда-то знал. Значит, на самом
деле для меня эта жизнь не нова, а хорошо известная исто-
рия. Но почему я так плохо подготовился, от чего я все пред-
ставляю туманно и в самый последний момент могу быть не
очень уверенным? Я понимаю все не так просто, если бы я
действительно знал точно и во мне все мысли были правиль-
ными, то моя пророческая жизнь была бы не так интересна.
Намного увлекательней, когда ты шаг за шагом приближа-
ешься к истине, можно сказать крадешься в темноте к «боль-
шому светлому пути».

Вот так произошло и с куриным гриппом. Мне часто сни-
лись сны с курятиной, и я знал, что все так может произой-
ти, но особо этому не придавал значения. Правда эта исто-
рия может зацепить и меня. У меня во дворе тоже есть ку-
ры. Это моя пища, но как же быть, если это будет убытком
и для меня? Конечно, я предпринял кое-какие меры и смо-
жет ли это мне помочь, покажет время. Но самое удивитель-
ное, что куриный грипп просто так на этот свет не появился.
Это заказ производителей курятины. Просто магнаты, выра-



 
 
 

щивающие куриную продукцию, хотят убрать конкурента с
рынка. Это человеческие подсобные хозяйства. Если люди
перестанут выращивать курей, то магнаты тем самым будут
иметь больше прибыли. Это тоже самое, что СПИД, через
который производство резиновой защиты стало во много раз
прибыльней.

В народе бытует миф о том, что если вовремя перекре-
ститься, то можно спасти себя от нечистого. Это сказки от
бабушек и дедушек, но в любой сказке есть доля правды и
крестное знамения в какой-то мере может оказаться защи-
той. Но на Бога надейся, а сам не плошай. Просто мир тьмы
так плохо изучен, что ничего определенного я сказать не мо-
гу. Может, стоит уделить этому целую тему, сделать что-то
вроде энциклопедии о нечистой силе. Но для этого нужно
хотя бы как то в этом участвовать, а я не желаю еще на свою
голову брать такой грех как общения с нечистым. Уж пусть
он идет своей дорогой, а я своей, так будет лучше для нас
обоих, хотя я ему желаю сгинуть с лица земли.

В рассказ «Борьба с дьяволом» также входит расшифров-
ка шестого сна. Я видел его сегодня ночью, воскресенье, 11
декабря 2005 г. Он впечатляющ и уникален по своим мас-
штабам. Я не верю, что такое зрелище мог подсознательно
создать мой мозг. Я сравниваю те сны, которые я видел в
молодости до того времени, как осознал, что я пророк. Они
скудны и бессмысленны, но этот последний достоин самых
больших голливудских мастеров.



 
 
 

Шестой сон.
Я бога люблю только за то, что его любила моя бабуся и

прабабуся. Особенно последняя. Она часто проводила вре-
мя на коленях пред образом и говорила с всевышним вслух,
произнося непонятные для меня молитвы. Я чувствовал в
этом ритуале некую таинственность, но ни когда не возражал
и не задавал глупых вопросов. Хотя в те времена фатально-
го коммунизма на Бога не было моды. Все же я больше до-
верял бабушкам и пытался разобраться, почему народ отка-
зался от бога. Я лишь хочу отметить тот момент, когда моя
родная прабабушка молила за меня Господа нашего, проси-
ла его меня защитить и помочь мне в моей миссии. Конеч-
но, я тогда ничего не понял, да и что мог понять мальчишка
дошкольного возраста? Но теперь осознаю, как были правы
наши прабабушки, прошедшие коммунистический ад, и су-
мевшие не отказались от веры в бога. Зато порой доходит до
смешного, как быстро меняют веру нынешние чиновники.
Хорошо это или плохо, мы узнаем дальше, время покажет и
рассудит. А пока я должен описать свой сон, и сделаю это
поэтапно.

Нашествие инопланетян.
Как ни странно, но представляем мы себе нашествие с

других миров и планет по-разному. Кто как, в зависимости
от воображения человека. Неплохо это получается у вели-
ких голливудских мастеров, но все они забывают одну исти-
ну, совместимость. Это как на компьютере: старые програм-



 
 
 

мы не хотят работать на новом компьютере. Но в жизни дру-
гой принцип, новые люди не могут жить в другом мире из-
за климатических условий, и самое главное, из-за болезней,
разнообразие которых в природе уникально.

Так вот, чтобы жить инопланетянам на нашей планете,
нужно подготовить ее, зачистить, или вернее дезинфициро-
вать. Что и говорить, все давно заметили, что природные
условия уже изменились, зимой стало гораздо теплее, и это
не придел.

Последнее время наш мир подвержен нападкам разных
сильных вирусов. Это что-то вроде вакцинации. Переборов
болезнь, мы становимся такими же, как и пришельцы, и мы
сможем в дальнейшем общаться не заразив друг друга, то-
есть они нас делают безопасными для себя.

Небо медленно заполняется огромным звездолетом, и
вскоре кроме железного каркаса на небосклоне ничего не
оказаться. Сдвинулись пласты-люки на звездолете, и оттуда
выпали конусообразные предметы. Один такой упал на мое
село. Из него пошло яркое синеватое свечение, но от этого
никто не умер, это всего лишь дезинфекция.

Все это время я прятался в глиняной, обычной для нашего
села хате, и в голове мелькнуло, что глина защищает от этого
синего свечения. Я посмотрел на телевизор. Там рассказы-
валось о нашествии инопланетян, хоть изображение и звук
были с большими помехами. Я понял, что последние остан-
ки земной армии сопротивляются превосходящему техниче-



 
 
 

ски врагу, и что это конец. Раздался взрыв или что-то такое,
как взрывная волна, снесло крышу хаты и мне пришлось вы-
браться из под обломков.

Мне страшно. Я боюсь за ребенка, за семью. Мне нужно
искать свой дом, что с моими родными? Но я уверен поче-
му-то, что они живы. Я иду огородами. Мир мой изменил-
ся. Огороды обрабатывают инопланетяне. Я подхожу к од-
ной парочке. Они мне предлагают пищу. Я смотрю в их ли-
ца. Это полулюди, полульвы или тигры, лицо смахивает на
кошачье. Но они не страшные, совсем не страшные, фигуры
у них такие же, просто на лице нос и рот немного не так рас-
положены, но это не важно. Они мне предлагают еду, какую
то большую личинку, которая шевелиться. Я отказываюсь от
шевелящейся пищи.

Я не буду это есть. Оно шевелиться. Тогда инопланетянин
мужского пола достал мне из кармана другие личинки, засу-
шенные, а может, это рыбки или морские какие-то неведо-
мые мне продукты. Сушенные я съел, а вот живое кушать
оказался. А, может, это был тест, может, меня проверяли.

– Я тот, кто предсказал ваше пришествие, – сказал я, за
что меня похлопали по плечу.

– Не переживай, все будет хорошо, места всем хватит, мы
вас всех накормим, – ответил инопланетян, и в его улыбке я
прочел « хорошо, что тебе никто не поверил, и тем самым
мир твой не был подготовлен к нашествию», – это я прочел,
в своем подсознании, и это означает не истину, а лишь пред-



 
 
 

положения.
А что, если мой мир мне поверит, а что, если я вовре-

мя донесу до человечества свои пророчества, и что, если мы
окажемся не такими слабыми? Но это же подстрекательство
к войне. Пусть это война с неземной цивилизацией, но все
же война.

Я видел во сне будущее нашей планеты. Она обречена
стать инопланетной колонией, но я не уверен, что это пло-
хо, смотря для кого. Для бедных людей это второй шанс в
жизни жить по человечески. Ведь инопланетяне принесут на
землю новые совершение технологии, а вот для богатых лю-
дей и чиновников это будет означать крах. Их просто анну-
лируют, а многих может даже уничтожат. Чиновники могут
представлять для инопланетян опасность, есть риск того, что
чиновники смогут затевать восстания дабы вернуть утрачен-
ное господство над планетой.

Я не могу понять, почему мир так устроен, что все время
народ притесняется власти имущими, не смотря на все обе-
щания, и все прочие, народ в такой кабале, что вырваться
из нее невозможно. А с другой стороны возможен ли другой
строй, если народ не будет чувствовать над собой закона и
всего прочего, что не чуждо современному обществу. Будет
ли на земле рай, или может это будет всего лишь американ-
ский дикий запад, где сильнейший всегда прав. И не надо
печалиться, мир измениться, есть же в некоторых странах
порядок и люди там неплохо живут, по крайней мере, не го-



 
 
 

лодают.
Как я не пытаюсь понять будущее своей планеты, все схо-

жусь к одному: быть нам чей-то колонией. А иначе и нельзя.
Может, мы способны обойтись без инопланетян, или мы на-
сколько слабы, что не в состоянии воевать с пришельцами из
других миров. По моему, у нас такое количество оружия, что
нам не страшен сам дьявол. Но главное это технологии. Если
инопланетяне способны прилететь к нам, то представляете,
какие у них технологии, но другое дело, что пока они летят,
мы тоже не стоим на месте.

День за днем человечество ведет борьбу за свое существо-
вание. С кем нам приходиться воевать, кто он, тот невиди-
мый противник, вызывающий землетрясения, цунами и дру-
гие природные катаклизмы приводящие к гибели людей?

Так кто же тот таинственный незнакомец, которого мы мо-
жем обвинять в гибели множества людей. Можно вмешать-
ся, судя богов, но мы же с вами не дети, и в сказочки не ве-
рим. Мы прекрасно понимаем, что для нас бог это высоко-
развитое существо из будущего, и ему не выгодно изменять
здесь нам погоду. Я думаю, Бог должен следить за тем, что-
бы будущее не изменилось, и так как он знает наперед, что
произойдет, то должен проследить за тем, чтобы все именно
произошло так, как и было записано в книге жизни. Мы еще
это плохо понимаем, но мне кажется, что правы фантасты:
будущее и прошлое крепко связаны, и нельзя рубить сук, на
котором сидишь.



 
 
 

Значит, бог не может нам помочь, и поэтому мы так и
живем: сегодня нас одни обманывают, обворовывают, завтра
другие, и все построено на такой искренней лжи, что порой
уже надоело слушать. Хотя нельзя отчаиваться. Во все века
и эпохи так и было. Оглянитесь на историю – да всегда народ
страдал. Только лишь там когда-то несколько десятков лет
пожили при Брежневе, но и то, это с какой стороны посмот-
реть. Просто тогда была работа, и платили вовремя зарпла-
ты, то есть налаженная странна, а сколько для этого потре-
бовалось времени, сколько наших предков умерло пред этим
на войне с фашизмом, при голодоморе в тридцатых годах, от
Сталинских репрессий, на гражданских войнах. На трупах
наших дедов и отцов было построено то социалистическое
благосостояние, и длилось оно сравнительно недолго.

Так что не надо думать, что в скором будущем нам ста-
нет лучше. Нас то правда с вами не будет, но нашим детям
придется тянуть лямку, на которой будет незыблемо сидеть
бюрократическая система. И я думаю, что нам ее самостоя-
тельно не столкнуть, ибо мы есть ее частью, мы иначе жить
не можем. И как только кто-то из нас туда попадает, то то-
же становиться системным бюрократом. Так что только ино-
планетное вмешательство может избавить нас от такого гру-
за как бюрократия.

Теперь ясно, кто этот посторонний наблюдатель, которо-
го можно смело приписывать к дьявольским силам, это ино-
планетяне, пришельцы из других миров, которым богатство



 
 
 

нашей планете небезразлично.
Каждый исходит из своих интересов, любой политик биз-

несмен, и так далее, все будут подгребать под свою гребенку,
это у нас в крови. Так и я могу кое-что преувеличить, дабы
получить свое. Может быть, это даже удовольствие от того,
что я сделаю выпад в сторону бюрократизма. Я же живой
человек и мне тоже хочется жить лучше, и я понимаю, что
стоит за моим благосостоянием. Предполагаю, что я смогу
внушить бюрократам значимость положения, и они станут
думать о народе, а иначе пусть знают, что когда-то у народа
кончиться терпения и он достанет вилы. Хотя как с украин-
ского народа не издевались, но до вил так и не дошло. Навер-
ное, мы, хохлы, на сколько терпеливы, что в природе не су-
ществует такого животного. Осел это не то слово. Да простят
мне мою искренность, секрет того, что мы так плохо живем,
заключается в том, что все, что мы имеем, порождаем сами.
Какой народ, такие и правители: вор, на воре, вором погоня-
ет, и не надо надеяться на кого-то, нужно самим брать себя
в руки и создавать и делать что-то, что может принести те-
бе блага. Иначе говоря, зарабатывать деньги, по другому это
утопия: ждать, что кто-то за тебя будет работать. Правда не
последнюю роль в развитии страны играет правительство.

И тут как назло, черт вселяется во власти имущие лица,
и жадность их тогда безгранична. Они хотят только деньги и
больше ничего, их глаза закрыты пеленой наживы.

Не знаю порой мне так обидно за весь народ на свете. На-



 
 
 

верное, Ленину в душе хотелось того же, и что получилось
– разбитое корыто, пшик. Народ как голодал, так и продол-
жает голодать, ничего конкретного не изменилось. Значит,
жалость нашему народу ни к чему, мы не можем себя содер-
жать, значит, обрекаем себя на вымирание.

Другое дело, если за этим всем кто-то стоит, не может же
сам Господь Бог мучить так свои создания. Значит, это рабо-
та дьявола, и план его прост: больше смертей, меньше рож-
даемость. Но сам дьявол не смог бы внедрить столь гранди-
озный план. У него есть слуги, и наверняка они занимают не
последнее место в нашем обществе. Поэтому будьте внима-
тельны, я понимаю, что есть работа, хорошо платят, но ес-
ли ты человек, то ты должен знать, что делаешь. Проверяй,
полезно ли оно и нужно ли обществу. Политики от безделья
обливают друг друга грязью, ибо хвалиться им нечем, а это
плохо, когда жизнь в стране идет обычным самотеком, а те,
кто на вершине власти, боятся честных выборов.

В городах начала расти мода на спиритизм. Наверное,
это от избытка фантазии, или такой способ развлечения. Но
должны же как то люди зарабатывать деньги? В спиритизме
большая доля правды, но есть и ложь, только общение про-
исходит не с духами, как принято считать, а с вполне реаль-
ными людьми из будущего. Конечно, в бизнесе, где все ос-
новано на деньгах, много лжи и обмана, но наверняка есть
люди, которые этим занимаются вполне серьезно.

Я уверен, что в будущем сейчас идут определенные кон-



 
 
 

тактные эксперименты, и задействованы в этом наши спири-
ты. Хочу сказать о писателях. Они есть определенным моде-
мом во временном континууме, связью нашего человечества
со множеством миров. Как только где-то в другом мире кто-
то что-то изобретет новое, как тут же передача новых знаний
расходиться по мирам. Так Вселенная развивается во всех
отношениях. Есть еще одно мнение, но оно не мое. Полага-
ют, что все знания черпаются из одного источника, а те, кто
их получает: ученные и писатели, всего лишь автоматически
записывают все на бумагу. Если это так, то мое предположе-
ние, что мы киборги, подтверждается. И тот источник со зна-
ниями всего лишь компьютер с данными, а мы их все время
получаем, такая себе схема обучения.

На носу Новый год, что я жду от него? Как всегда, много-
го. Но самое главное, я хочу издаваться. Мне нужно видеть
свои книги. От этого мне лучше дышится и веселей работа-
ется. Во вторых, всегда хочется иметь денежное вознаграж-
дение, но каким образом я буду зарабатывать деньги, я не
знаю. За что я не брался, все для меня убыточно. Толи я от
своей доброты не знаю, что делать, толи я просто в этом пла-
не невезучий.

Так что с нового года я буду прикладывать больше усилий,
чтобы написать что-то, что должно принести деньги. Поче-
му деньги? Да просто я связан по рукам и ногам, мне нуж-
ны средства. Только я не пойму, почему я их не имею. Ведь
я специалист по компьютерам, телевизорам, и все прочие,



 
 
 

в обычных мастеров это очень дорого. Может, опять виной
моя сострадательность и доброта.

Наступил Новый год. Эти слова говорят сами за себя, но
особой радости я не чувствую. Для меня год, это еще одна
ступенька к старости, и страх, что я мало успел сделать, гры-
зет меня, и грусть пробирает сердце. Хотя как говориться у
меня все впереди. Я человек, и гордо несу это имя, и не кри-
вя душой буду искать возможность отработать это звание.

Что касается того, смог ли я лично победить в себе дья-
вола? Не знаю, порой мне кажется, что в меня вселился
черт, а порой у меня раскрываются за спиной такие крылья,
что места мало. А больше всего, это глупо. Знайте, добро и
зло неразделимо. Это качество присуще любому существу в
этом мире, только пропорции в душе у каждого разные. Так
вот, я желаю, чтобы в Новом году эта пропорция в нашем
мире перешла на сторону добра.

Создавая мир, Господь надеялся на то, что мы будем
ему подобны, и вести себя будем соответственно. Но мы не
оправдали его надежды, поэтому повержены в хаос. Мы сей-
час проходим испытание или, вернее, обучение, и немногие
из нас удостоятся чести быть в рядах ангелов. Так может и
не зачем туда стремиться? Интересно, а эти строки кто при-
думал? Ведь не секрет, что я пишу автописьмом, и кто же
сейчас руководит моими руками?

Говорят, что многие писатели владели такой техникой, и
что в действительности, это таит в себе большую загадку. Я



 
 
 

же считаю, что нет в этом ничего особенно таинственного.
Люди мы или роботы, есть где-то Бог и Святой дух, компью-
тер, владеющий знаниями вселенной. Вот и получаем мы их
постепенно, в виде литературных знаний. Сначала писате-
ли пишут фантастические истории, как Жуль Верн написал
«Капитана Немо» например, а современные ученные внед-
ряют все это в жизнь. Вот и имеем подводные лодки. Так и
я пишу, а со временем многие мои предсказания сбудутся,
люди прочитав их найдут для себя цель. Кому что положено,
и много изобретений увидят мир благодаря мне, и мне по-
добным. Так что не постесняюсь говорить, что мы, писатели,
являемся двигателями прогресса.

Возьмем, к примеру, кометы. Что ее заставляет двигать-
ся в пространстве с невероятной скоростью? Я могу сейчас
открыть справку и посмотреть, что по этому поводу думают
наши ученные. Но я предпочитаю понять сам, или пофанта-
зировать. За кометой всегда идет шлейф, из газа, или паров
воды, и вот вам двигатель, простой паровой двигатель. На-
гретый водород толкает комету с невероятной скоростью, но
это какой расход топлива!

А что если на космической ракете поставить симбиозный
двигатель? То есть, брать воду и нагревать ее с помощью
ядерной реакции. Управляемый поток нагретого пара вы-
толкнет звездолет на поверхность. Нефть в недрах Земли
скоро закончится, и я ищу альтернативный вид топлива, а
воды везде полно. Вот и нужно искать в этом направлении.



 
 
 

Но сама вода не сможет иметь такую силу. Значит есть еще
элемент, который должен войти в воду, как примесь. Это тот
элемент в таблице Менделеева, который еще не придуман,
но человечество на пороге этого открытия.

Более всего, что открыть этот элемент мы сможем на Мар-
се. На Земле он может и не существовать. Еще одно: этот
гипердвигатель в земных условиях не сможет работать. Его
нужно включать в полном вакууме, то есть, сначала вывести
звездолет на орбиту, а потом на определенной скорости за-
пускать, так что пока нефть еще послужит.

Можно еще использовать энергетические возможности
молекул, то есть, сфокусировав большое количество энер-
гии, преобразовать ее силу в кинетическую энергию. Проще
сказать, нужно электрические разряды использовать целена-
правленно, но для этого нужно создать конденсатор большой
мощности, использовать токи высокой частоты. И это не лег-
кий вопрос. Как они, эти токи будут влиять на окружающую
среду?

Много чего ждет нас в будущем, но не нас буквально,
а наших детей, внуков. Скажу по секрету, что есть в буду-
щем служба, которая собирает в разных временах уникаль-
ных людей. И не обязательно талантливых. Не знаю, по ка-
ким критериям определяется отбор, но люди там разных ка-
честв. Живут они на Луне в подземных городах. Их жизнь
идет вне времени, ибо они давно уже мертвы. Да и тела они,
как мы привыкли понимать, не имеют. Все это будет отдель-



 
 
 

ной темой, а что тянуть, могу начать рассказывать и сейчас.
Эти люди называют себя ангелами. Взяли названия по

библии, да и вера у них есть. Чтят они заповеди о боже-
ственном предназначении человека стать в будущем одним
целым, то есть Богом. А корень этой веры идет от христиан-
ства. Просто со временем все веры объединяться в одну, и
на планете воцарит одна вера, но для духов. На Луне же, у
ангелов, свое вероисповедование.

Скажу честно, как уже повелось на нашей планете, так и
продолжается многие тысячи лет. Человек не может жить без
веры в Бога, то есть, жизнь тесно связана с религиозными
традициями. Так что я не вижу препятствий тому, что тра-
диции будут соблюдены и в будущем. Только вот с развитием
человечества формы вероисповеданий изменяются. Бог – он
вечен, и в его сердце есть место всем и всегда, таков девиз
будущих проповедников. Даже если ты враг всего человече-
ства, приди к Богу, покайся, и он тебя простит.

Это значит, что шанс в будущем есть у любого граждани-
на, что бы он не совершил, естественно в приделах разумно-
го.

Я пишу странный рассказ о предсказаниях, назвав его
«Борьба с дьяволом». Это звучит не реально. Разве пред-
сказывая скверные соития, я оправдываю уничтожения мо-
их сограждан пришельцами? Я поступаю гуманно, разве не
проще было бы об этом вообще никому не знать? Чем я могу
оправдать себя? Я же такой же соучастник в убийстве целой



 
 
 

Земной расы аборигенов. А может, я преследую иную цель,
в чем гвоздь программы. Наверное, и в моей деятельности
есть свои оправдания, я человек и в моем сердце есть доля
сострадания. Совершенно очевидно, что я абориген на этой
планете, такой же вымирающий, как и остальные. Так эти все
мои пророчества не что иное, как плачь за упокой собствен-
ной души. Как мне жаль, что мы слабы в своих помыслах, и
у нас нет чувства преданности своей Родине, мы губим себя
и рубим сук, на котором сидим.

Анализируя ситуацию во властных структурах, я виду
неведомую руку дьявола, и чувствую, что борьба только на-
чалась. И я теперь смогу понять, как начнется третья миро-
вая война.

Любому дураку известно, что войны начинаются там, где
слабое государство, где очень большая продажность в ветвях
власти. Все это я наблюдаю в своей собственной стране, хотя
меня радует, что наконец-то и у них вверху появилась нор-
мальная конкуренция. И если в этот раз Бог сможет внедрить
в нашей стране честные выборы, то наконец-то мы увидим
в этом мире перемены к лучшему. Конечно, жаль потрачен-
ное время на бесконечные споры. Им то, этим депутатам, все
ровно. Они себя обеспечили на много лет вперед, а народ
для них ничего не значит, и смешно видеть, как коммунисты,
боровшиеся после революционные года с саботажем, сами
сейчас выступают в роли саботажников.

Отец пророков Мишель Нострадамус оставил неоспори-



 
 
 

мое наследие. Само существование его предсказаний уни-
кально. Это не вымысел его фантазии, такое даже в самом
кошмарном бреду не прейдет в голову. Когда я видел пер-
вый или один из первых своих пророческих снов, то понял,
что это ядерная зима на другой планете. Я видел умирающих
людей. Их язвы, несчастья, болячки, а потом я увидел зве-
ря. Я его даже не пытаюсь описать, я лишь помню его глаза,
страшные получеловеческие глаза, лучше его никому боль-
ше не видеть.

Я знаю, что это из будущего на меня нагоняли страх, что-
бы я начинал писать, или сам сатана за мной охотиться.
Можно долго теряться в догадках, человек для того и создан,
чтобы сомневаться в истине. Я, честно говоря, считаю биб-
лейские истины мифами, и что на самом деле все обстоит
гораздо проще. Есть три силы одна хорошая, вторая плохая,
а третья Бог судья или рефери для всех. Одни пытаются за-
владеть нашим миром силой (злые). Другие используют для
этого гуманные меры (добрые). А третья сила та, которую мы
называем Богом. Она создала нас, но ее развитие насколько
далеко ушло вперед, что, в сущности, для нас это очень се-
рьезное различие. Поэтому с богами нам не сравняться по-
ка, но это в ближайшие миллионы лет. Тем более может ока-
заться, что высшая сила сама затеяла смешения рас разных
планет. Это позволит развиться новой, более совершенной
расе.

Что касается моего первого сна, связанного с ядерной зи-



 
 
 

мой и всего прочего, что происходит после атомной бомбар-
дировки, так это я видел Марс много тычь лет назад. Тогда
у нас на Земле был ледниковый период, в следствии которо-
го погибли динозавры. Когда Марс и Фаэтон затеяли войну,
то ядерный потенциал Марса, отбившись от защитного по-
ля планеты Фаэтон, выбросил планету, как я ранее говорил,
в открытый космос, изменив траекторию ее полета, удли-
нив эту траекторию на несколько тысяч лет. И вернувшись
на Марс, взрывная волна как бумеранг уничтожила планету.
Лишь немногие марсиане спаслись, только те, у кого в нали-
чие были летающие ракеты.

И вот только начиная с шестидесятых годов и по двух ты-
сячи третий переселение Фаэтонцев, то есть Аннануков, на
нашу планету свершилось.

Я сегодня смотрел передачу по телевизору, где в той или
иной мере затрагивалось тема конца света. Я уже дал объяс-
нения, почему его не было. Нам дали шанс, мы нужны об-
ществу с центра галактики лишь по тому, что мы погранич-
ная планета, и мы будем сражаться за край нашей галакти-
ки. Я еще выразил предположение, что мы больше киборги,
чем люди. Мы искусственно созданы и запрограммированы
больше воевать. Вот и объяснения того, что наш мир все вре-
мя преследуют войны.

Чем больше сила, тем больше и ответственность. Это сло-
ва человека-паука из голливудского фильма. Для меня это
знак. Я теперь уверен, что со мной идут на контакт. Но что я



 
 
 

должен сделать? Что такого или какими должны бить мои по-
ступки? Чувства говорят, что я должен связаться или верней,
попытаться связаться с будущим президентом этой страны.
Не с нынешним, а с тем будущим, при котором жизнь в стра-
не наладиться. Но конечно это будут плоды труда нынешнего
президента. Но дело не в политике и не в уровне жизни на-
рода. Я должен найти способ печататься. Главное для проро-
ка оставить свои пророчества для потомков. Но что я только
нахваливаюсь, а дело то у меня в штопоре. Что я должен еще
написать, о чем не написано?

Катаклизмы, страхи, убийства это боль человеческая. Она
должна куда-то идти, кто-то или что-то должен ею пользо-
ваться, кому-то это же приносит удовольствие. Я прежде все-
го человек, и для меня трудно приносить страдания другому.
Не так просто позвонить Юле Тимошенко и сказать, что на
нее отрыли охоту, что ее жизни угрожает опасность, и что я
рад тому, что могу ошибиться. Юля единственная надежда
для народа. Пусть мой украинский народ и не заслуживает
вечного блаженства, но он состоит из живых обычных граж-
дан, и должно же когда-то на них взойти божественное бла-
гословение. Пусть поживут и не мучаются.

Я рад, что последнее время благодаря голливудским ма-
стерам, мир постепенно готовиться к войне с пришельцами.
Создано много фильмов на эту тему и бесспорно то, что в
каждом фильме инопланетяне показаны сильными и могу-
щественными. Но все же бесстрашные киногерои находят



 
 
 

лазейки, и победа оказывается на нашей стороне.
В пустоте и в темноте рождается что-то невиданное,

неожиданное. Это наш страх, страх перед непонятным и фи-
зически неощутимым. Мы привыкли жить в своем малень-
ком мирке, называя его домашним очагом, но порой даль-
ше своего носа мы не видим ничего. Мудрость народа гласит
«бойся не покойников, а бойся живых». Живые страшнее,
они могут даже убить, а что покойники, они на кладбище, и
что им до твоего существования.

Это может и так, но не в моем случае. Да и кто они, эти
покойники, когда мы сможем понять, куда люди идут после
смерти, в чем тайна нашего бытия. Знаете, в фильме «Мат-
рица» я нашел ответ, и в этом есть что-то из доли правды.

Давайте смотреть правде в глаза. Человек существо мно-
гогранное, и как любой интеллектуальный субъект требует
для себя развлечения. Да, мы привыкли развлекаться, и что
и из того? Мы делаем мир свой разнообразней и придумы-
ваем все больше и больше в индустрии развлечений. Сейчас
мы стоим на пороге компьютеризации, и я уже не представ-
ляю, как буду жить без компьютерных игр.

Били времена, когда развлекались кулачными боями или
рыцарскими турнирами. Сейчас мир пользуется компьютер-
ными играми, и более того, все на этом не остановиться. Пер-
вые компьютерные игры били плохо прорисованы и до ре-
альности им было далеко. Прошло несколько лет и сейчас иг-
ры более совершены и реалистичны. А что будет через сотни



 
 
 

лет или тысячи лет?
Можно все это себе представить. Сначала вставят в игру

запахи, потом ощущения, и придет время реалити играм, где
загружая игру прямо непосредственно в мозг, вы сможете
играть и быть там чуть ли не в реальном мире. До того все
будет казаться настоящим, и даже правила. И все свое вре-
мя вы сможете проводить в игре, вы там сможете провести
целую жизнь. Но в реальном времени пройдет всего лишь
несколько лет, дней или даже часов. А игра вас так захватит,
блокировав настоящую память, что вы не отличите реально-
го мира от настоящего.

К чему это я все клоню не знаю. Порой мне кажется, что
все вокруг игра, или просто мои создатели так мною крутят,
что я не вижу в своих действиях самостоятельности. Даже
все, что я пишу всего лишь автописьмо. Я сам не верю, что
могу такое написать. В моих мыслях и планах нет ничего,
я просто живу, и хочу жить, люблю наслаждаться хоть и не
очень крутой, но все-таки интересной жизнью. Я игрушка в
чужих руках. Раньше я говорил, что винтик большого меха-
низма, но извольте, разве это не одно и то же самое? Каким
бы я винтиком не был, все ровно механизмом управляет чья-
то рука. Кто-то должен запустить этот большой механизм,
вот почему я веру в Бога не отрицаю. Получается, что я не
верю, как обычно принято, я знаю, что Господь есть, и что я
на его стороне, иначе бы я уже не жил.

Но если поддерживаю религию, то я должен согласиться с



 
 
 

тем, что есть рай, и ад. Но космонавты были в космосе, и рая
там не видели, шахтеры в забоях не встречали чертей с кот-
лами. Где же они, эти два, можно сказать измерения? Они
рядом на одной с нами планете. Мы уже давно знаем, что
живем в трех измерениях, если все так, то первое измере-
ния это рай, он как общепринято полагать, находится свер-
ху. Значит первый, второе это мы, а третье снизу – ад.

Вампиризм, реально ли это? Есть ли такие люди или это
всего лишь плод фантазии писателей? Но если представить
что такое может быть, нас бы на свете не было. А вот такое
реально может быть в другом измерении, в том, что я обо-
значил его как ад. Там могут быть все болезни, какие мы се-
бе можем представить. Так я могу объяснить природу виру-
сов, с которыми сражаются наши врачи, а эти непонятно от-
куда взявшиеся враги человечества? Они все время дают о
себе знать, и мир вечно потрясается то оспой, то холерой,
то СПИДом, то куриным гриппом. В самом первом своем
пророческом трактате я имел смелость намекнуть, что вско-
ре после СПИДа придет болезнь пострашнее. Наверное, я
имел ввиду куриный грипп, который набирает сейчас боль-
ших размахов. Хотелось бы знать, будет ли этому когда ко-
нец. Наверное, это трудно представить, но пока мы связаны
с параллельными мирами, напасти всегда будут нас пресле-
довать.

Из за того, что временами открываются дыры между ми-
рами, к нам попадает разная начисть, с болезнями. Почему



 
 
 

же так близко соседствуют рядом три измерения? Хотя я по-
дозреваю, что это не придел. Просто бесконечность распро-
страняется и на измерения, только не стоит забывать о рас-
стояниях. Рай и ад к нам очень близко, к ним рукой подать, а
вот, к четвертому измерению, или к минус первому далеко-
вато. Туда практически не попасть, а вот в нулевом есть та-
кое состояние, которое мы называем черная дыра. Там, в ну-
левом, идет реорганизация молекул и материи. То есть пере-
рождения подпространства параллельных миров, туда луч-
ше не попадать. Там можно скитаться вечно в поисках выхо-
да, и никогда не найти. Или хуже того, попасть куда и сам не
знаешь. Туда уходят очень старые души, которым мир ста-
новиться надоевшим и скучным, они ищут там забвения или
перерождения, полное стирание памяти.

Мы стараемся любить своих близких, что-то есть в душах
наших, типа, программы, которая помогает нам оставаться
теми, что отличает нас от зверей. Значит, бог так задумал,
значит, есть у него надежда, что будем мы достойны его вни-
мания, ибо зачем мы здесь? И пусть не ждут меня черти в
пекле, я не для того рожден, чтобы сдавать свои позиции ка-
кой-то нечестии.

Я никогда и в кошмарном сне не смог бы себе представить,
что Россия и Украина становятся врагами. Честно сказать,
я как гражданин Украины никакой ненависти к России и ее
гражданам не испытываю. Это новые русские и новые укра-
инцы никак не могут поделить зоны влияния. Не буду вни-



 
 
 

кать в подробности, в войну мафиозных структур, скажу од-
но: мы, народы бывшего союза, пережили Гитлера и его ок-
купацию, переживем и нынешние проявление нечистой си-
лы.

Нельзя недооценивать противника. Зверь, тоесть дьявол,
умен и расчетлив, и он не будет тратить время на бездомных
и нищих, таких как я, в которых в кармане нет и гроша. По-
тому что судьба мира от простых смертных не зависит. Дья-
вол промышляет в головах очень богатых и влиятельных лю-
дей, и против нечистого трудно устоять. Он может покорить
душу самого честного на земле президента, все имеет свою
цену.

Года два назад мне приснился сон, что мол я стану со-
ветником у президента, тоесть это будет тот человек, с кем
я буду лично общаться. Это будет личность, благодаря ко-
торой в мире правильно станет временной континуум. Если
этот президент откроет моду в мире на новое течение, кото-
рое будет направленно на подготовку к звездным войнам, то
нашему миру откроется новая возможность продлить свою
жизнь на много веков. Я думаю, если бы не угроза вторже-
ния иногалактиан, нам бы не дали шанса жить и продолжать
свою эволюцию. Слишком много у нас звериных инстинктов
и враждебности. Но, оказывается, наши земляне отличные
воины. И это действительно правда, мы умеем умирать до-
стойно. А любой инопланетянин из центра галактики изне-
жен вечной жизнью, и ему совершенно не хочется терять в



 
 
 

бою эту привилегию. Поэтому для центра галактики стало
важным быстрое развитие планет третьего мира, а именно
таких как мы. Если еще шестьдесят лет назад у нас тормози-
лось развитие, и технический прогресс полз медленно, то за
последние несколько десятков лет мы так подняли свой на-
учный потенциал, что не успеешь опомниться, как мы ста-
нет неплохой звездной державой с отличным космическим
флотом.

Смотрю выступления президента Ющенка. Умно говорит,
но депутатам его предложения не нравятся, не хотят они те-
рять власть и дармовую кормушку. Депутаты хотят править
страной и лоббировать свой бизнес, но рано или поздно все-
му приходит конец. Когда Кучма понял, что проиграл власть,
он в спешке с депутатами изменил конституцию, и эти из-
менения должны служить на руку только богатым слоям об-
щества. Власть в стране берет в свои руки горсточка депута-
тов, которые уже много лет сосут из народа кровь. Может,
хватит им жить пиявками? Пора становиться настоящими
хозяевами страны. Почему Америка сильна? Потому что ее
корпус миллиардеров и миллионеров нашел общий язык, и
правят в стране вместе, не отвлекаясь на борьбу за власть.
Трудно будет депутатам отказаться от безграничной власти,
они привыкли править и разделять, все, что они имеют, на-
жито нелегальным, а порой и криминальным путем, просто
потому что они имеют высокое положение в стране. Только
что по новостях сказали, что пред выступлением президента



 
 
 

была драка, депутатская потасовка. Я скажу честно, что по
многим депутатам плачет тюрьма. Я уверен, что коммунисты
совсем не преследуют никаких коммунистических идей, им
платят, и они подымают бучу.

Меня удивило, что Путин идет против мирового сообще-
ства. Наверняка его уже завербовали американцы. И война с
Россией состоится. Правда, сейчас открыто воевать не нуж-
но. Холодная война и не прекращалась, война прекратить-
ся после полного уничтожения врага. В болом дому и ЦРУ
прекрасно знают, что происходит сейчас в бывших странах
союза. Это вымирание наций, из-за бедности из-за несосто-
ятельности наши корни уходят в небытие. Людей становить-
ся меньше и меньше. И что самое главное: не только в ко-
личестве, но и в качестве человечество терпит сейчас очень
большое поражение. Выживаю сейчас в основном люди пло-
хой натуры, воры, убийцы и наглые хитрюги, которые готовы
зарабатывать любым способом. Для таких слово честь ниче-
го не значит.

Еще мусульманский мир понимает, что их уничтожают, и
они пытаются противиться. Даже вплоть до создания ядер-
ного оружия. Российский президент понимает, что «Враг
моего врага, мой друг». Нет, Путин не продался, он просто
защищает свою страну, он хочет объединиться в коалицию с
другими притесняемыми Америкой народами. Если амери-
канский президент поймет, что ему не справиться с сильной
организацией, то он может остановить свою охоту на ведьм,



 
 
 

тоесть искать в каждом мусульманине террориста. Что бы
потом объявить его страну вражеской, завоевать ее и огра-
бить. Бытует мнение, что в этом мире сам Сатана присут-
ствует, и пытается спровоцировать третью мировую. Он ро-
дился в еврейской семье полукровкой, имеет очень много
денег и большой вес в мире. Своими махинациями и милли-
онами он хочет заставить Россию и Америку скрестить мечи.
Но самая большая проблема это перенаселение планеты и
быстро истощающиеся богатства природы. Нам становиться
тесно, и чтобы уменьшить количество народа нужно устро-
ить бойню. А может мир наш для кого-то большой жертов-
ник, и наши души периодически раз в столетие посредством
мировых войн приноситься в жертву. А кто же те Боги, в
честь кого такие жертвы? Как бы я не играл словами, все
это было придумано не мной, а нашими предками. А дыма
без огня, как говориться, не бывает. Жаль только, что наши
хозяева не показываются нам на глаза. Я не удивлюсь, если
некоторые боги окажутся злобными чудовищами из других
миров.

Но что бы не случилось, нужно следовать инстинкту, по-
стараться выжить в любых условиях. Войны богачей прино-
сят раздор и беспорядок в стране, но я думаю, что наша эли-
та с этим справиться. Конечно, сами они просто так не успо-
коятся. Должен найтись человек, который прекратит это все
наконец. Если так будет продолжаться и дальше, природа
найдет выход, и скоро в стране может появиться новый дик-



 
 
 

татор. Естественно, для народа он будет отцом, а для богачей
петлей на шее, чем больше наглеешь, тем туже затягивается.

Есть ли Будущее у человечества? Это неоспоримо. Если
бы было не так, я бы эти строки не писал. В последние вре-
мя я старался избегать описания природных катаклизмов.
Наверное, я не мог в открытую писать, дабы не принести в
мир паники. Но нужно всегда готовиться к худшему. Недав-
но по телевизору я услышал предсказания одного профес-
сора, который утверждает, что смог расшифровать предска-
зания Нострадамуса, и что через пятьдесят лет произойдет
раскол земли. Я бы не его месте не спешил с выводами. Циф-
ра пятьдесят может оказаться пятьсот лет. Но если раскол
будет, то не такой ж страшный, всего лишь Америка уйдет
под воду. Но та территория, где мы живем, останется на ме-
сте. Так что я особо не переживаю за своих правнуков. Вот
посему я родился на Украине, именно в этом месте. А насчет
Европы, которая может быть уничтожена, то я писал ранее,
что все это может быть. После третей мировой людей в этом
мире останется мало, это планировано. Просто богатые мира
сего хотят сделать чистку на планете, немного понизив циф-
ру роста населения. И самое удивительное, что такое может
прийти в голову лишь для того, чтобы сократить расходы на
безработных и нищих. Если избавиться от низов, тем самым
можно сэкономить себе деньги на их содержание.

Нужно ли буквально понимать, что война должна быть ви-
димой? Как мы привыкли читать в учебниках истории: со-



 
 
 

шлись на поле две армии, и давай убивать друг друга меча-
ми. Думаю, современная война совсем иное понятие. ЭТО
ХИРАЯ ТАКТИКА, в результате манипулирования бюро-
кратичной системой разваливается странна изнутри. Когда
я писал, что американцы пройдут маршем по Украине, я
не понимал это в полном смысле слова. Но оказалось, что
это аллегория, и американцы таки завоевали наши сердца, и
мы выбрали путь американский, а не российский. И сейчас
пожинаем плоды, полнейший российский саботаж. Оранже-
вая революция, поддержанная Америкой терпит крах. Раз-
вал странны, экономический дисбаланс, искусственно нагне-
таемый кучкой пророссийских миллионеров, негативно от-
личается на фоне американского имиджа. Пока цветные ре-
волюции не в моде, и это все провоцируют русские власти.
Я прекрасно понимаю россиян, они должны отстаивать свои
сферы влияния, а американцы неумолимо наступают. Их бо-
жественное предназначение сплотить мир под одним знаме-
нем. Так что если я писал о войне Америки с Россией, то
я должен понимать, что Россия не Украина, и так запросто
она не сдастся. Что касается ядерного оружия, то оно мо-
жет не сработать. Американские ученные научатся управ-
лять советскими ядерными ракетами на расстоянии. Тоесть
новые технические средства могут сделать любую электро-
нику бесполезной, и представьте, что американцы использу-
ют момент, когда российские военные будут в замешатель-
стве? Америку сдерживает ядерный арсенал России, но вско-



 
 
 

ре эта опасность минует, благодаря техническому прогрессу
и сворованным технологиям с потерпевших крушение ино-
планетных тарелок.

Жизнь идет вперед, все меняется. Сейчас даже выборы
другие, но только участвуют в них те же лица, те же махина-
торы. Я думаю, что честные выборы Украине и не снились.
Но верю, что вскоре будет лучше и легче жить. Народ смо-
жет зарабатывать и не будет ждать подачек от государства.
Но все-таки я с уверенностью могу заявить, что эти годы в
Украине можно назвать голодомором, начиная правлением
деспота Кучмы и заканчивая Ющенком, люди моей страны
вымирали и вымирают. С приходом к власти Юлии Тимо-
шенко придет время. когда можно будет вздохнуть в Украи-
не полной грудью. Наконец то все реформы в стране закон-
чатся. И наших миллионеров прижмут и заставят платить
зарплату, достойную Европы.

Для того, чтобы добро в моей стране восторжествовало,
нужно, чтобы к власти в стране пришли добрые силы, то-
есть депутатов лоббистов кыш с парламента. Как мне надо-
ело, что моему народу вешают лапшу на уши, и ничего не
происходит, о чем бы можно сказать , как о настоящей жиз-
ни.

Дьявол владеет сильными мира сего, но как же могло быть
иначе? Связь веков потеряна, новый прошарок богачей обра-
зовался совсем спонтанно, не передаваясь генами и наслед-
ствами, поэтому добра от этого не жди. Они еще толком не



 
 
 

наелись, эти наши новоиспеченные миллиардеры, у них еще
урчит в желудках после студенческих времен.

Это заколдованный круг, а им все мало, все мало. Боже,
пусть они наедятся до изнеможения, накорми наших милли-
онеров!

Мне снился сон, что наш сельсовет облили или, вернее,
облили вокруг сельсовета с большого бензовоза горючие и
подожгли. Все вокруг на улице, где стоит сельский совет го-
рело. А не означает ли это, что будут проблемы у наших, или
на выборах много голов полетит за подтасовку?

Главная цель у каждого человека борьба с дьяволом, или
это всего лишь метафора, а в сущности мы должны бороть-
ся за место под солнцем. Да, мы воюем друг с другом, что-
бы иметь больше, чем нужно. Мы обворовываем свое госу-
дарство, воруя тем самым у своих потомков. Смотрите, кто
сейчас богатый? У кого предки имели богатство? Да никто!
Так же будет и дальше: кто сейчас воротит деньгами, у того
потомки будут прозябать в нищете. И дело тут не в везении,
а в наглости человека. Один имеет хоть каплю совести и со-
страдания, а другие плевать на все хотели, лишь бы им было
хорошо.

Можно сказать, что поделили мир наш между собой на
две стороны: одна божественная, а вторая продалась дья-
волу. Первые в большинстве, вторые в меньшинстве. Одни
имеют копейки за непосильный труд, а другие не знают, как
потратить свои доходы. Что это? Как можно назвать все это



 
 
 

одним словом? Это конкуренция и так должно быть, ибо не
будет в мире этом никакого развития. Бедные должны ви-
деть, как богатые купаются в роскоши, чтобы в них появлял-
ся аппетит и они работали, не покладая сил, стараясь иметь
хоть какие-то крохи с барского стола. Все это отображается
в генетических данных и происходит накапливание знаний
и стремлений. Я не люблю быть жадным, но порой мне жал-
ко себя. Глупости ради я сильно добрый, что может отобра-
жаться на моем кошельке. Но с другой стороны все не так
и плохо.

Интересно, а верят ли сами политики в то, что говорят?
Порой смешно, как самые не демократичные кланы пользу-
ются свободой слова. Но дело не в том, что врем, а дело в
том, что ничего не делаем. А под лежачий камень вода не
течет. Хотя есть и другая поговорка – на одном месте и ка-
мень мхом обрастает.

Последние время я начинаю переливать с пустого в по-
рожнее, а может я затаился и чего-то жду? Страшна неиз-
вестность. Мне жаль человечество, и я пытаюсь найти в себе
оправдание тому, что может случиться. Но мысли не идут,
теряются в дебрях подсознания.

У меня как и многих граждан растут дети, и я очень хочу,
чтобы мир, в котором мы живем достался им в нормальном
виде. Чтобы не остановился научно-технический прогресс и
мои дети жили намного богаче нас. Я никогда не стремил-
ся к богатству, да и оно меня обходит стороной. Но я верю,



 
 
 

что смогу еще немного пожить нормально, что придет время
моего триумфа, и достаток в моей семье будет, и радость не
оставит нас никогда.

Меняя обличия, дьявол истребляет наш мир, человек за
человеком, село за селом, город за городом, страна за стра-
ной. Стираются с лица земли целые города и континенты.
Не желаю я такой участи для моей планеты. Я хочу, чтобы
мой мир получил шанс на существование. И поэтому я дол-
жен вставить бревно в колесо адской колесницы, жаль толь-
ко что не могу найти в мире своем единомышленников. Все
заняты денежными проблемами и в первую очередь ставят
лишь личные интересы. Действовать таких людей не заста-
вишь. Они всегда найдут повод лишний раз не беспокоить
своих хозяев. Но не всегда такая щепетильность может со-
действовать его хозяевам.

Я предал свои пророчество Юлии Тимошенко и думаю,
что они дальше моего района не пошли. И как жаль, что я не
могу помочь Тимошенко в ее борьбе за власть. Почему-то я
до сих пор считаю, что благодаря ее действиям в стране ста-
нет легче жить, но я не знаю, свершиться ли чудо или про-
изойдет что-то, что произошло с ранее написанными проро-
чествами. Когда пропали на компьютере много страниц мо-
его труд, за ними ушла и власть Кучмы. Там я писал, что
Кучма создаст пласт богачей, которые будут блюсти интере-
сы страны, защищая ее как свою собственность. А теперь по-
лучается, что на этот пласт богачей навалились зарубежные



 
 
 

богачи и идет невидимая борьба между миллионерами раз-
ных стран за сферы влияния. Страдает от этого лишь народ.
После выборов недовольные выбором народа ущемленные
миллионеры подымут цены в два раза. Нужно как то возвра-
щать потраченное на агитацию и все прочие.

Смешно как то получается, народ и здесь будет крайним,
опять платить ему за то, чего не совершал.

Опять я зациклился на нынешнем времени. Мне нужно
думать о будущем. О людях, которые унаследуют после нас
эту планету, но, к сожалению, нынешнее поколение тесно
связано с будущими поколениями, так что сначала нужно ду-
мать о нас.

Бог создавал человека не ради развлечения и отдал нас на
воспитание богу войны Марсу. Значит, есть в этом какой-то
план. Я не верю в случайности. Посудите сами: все говорят о
мире и дружбе между народами, а приходит время, и то там,
то тут происходят столкновения, с большими человечески-
ми потерями. И в случайную смерть этих людей я не верю.
Есть в этом загадка, которую мы должны разгадать.

Что же происходит в мире нашем такого, что может при-
вести нас к истреблению как расы, не оправдавшей надежды
Господа нашего. Мы привыкли к тому, что обманываем друг
друга, мы ведем себя не по человечески, поэтому по книге
жизни такая нация вымрет. То, что Гитлер не смог сделать,
сделаем мы сами с собой, самоуничтожение хуже самоубий-
ства. В рай таких не пускают.



 
 
 

Послушаешь политиков и хочется верить, что в действи-
тельности мы можем выжить как нация, но на самом деле все
обстоит иначе. Политика у нас это средство зарабатывания
денег. И команды, окружающие ту или иную личность, тоже
живые люди, у которых единая цель защитить денежные ре-
сурсы и использовать их только в своих целях. А, проще ска-
зать, как можно больше своровать. Система в том, что в дей-
ствительности пострадавшим всегда почему-то оказывается
народ. Политик, который тратит деньги, вернет их после вы-
боров подняв цены в своих магазинах, на своих заводах, фаб-
риках и так далее. Заработает только прослойка негодяев,
тоесть управленцы агитационных компаний. Я на собствен-
ном примере испытал это, я был в агитационной команде за
БЮТ. В действительности мне обещали одно, а получилось
совсем другое. В итоге я остался с носом, и понес убытки, а
кто-то, по знакомству пристроенный, получил деньги. Я ко-
нечно понял, что вся агитация была фарсом, народ не прихо-
дил. Местные почитатели других блоков всячески пытались
помешать, доходило до смешного, но все это я попытаюсь
рассказать в рассказе «Мертвые души 2».

Помню, как я радовался когда Ющенко пришел к власти.
Я думал и до сих пор не могу изменить своего мнения, что
наконец то в Украине все измениться. Хотя откуда я могу
знать, что происходит в Украине? Я живу в селе, куда циви-
лизация приходит лишь по телевиденью, которое явно слу-
жит кому-то и наверняка политизировано. Но я знаю одно:



 
 
 

все что происходит в моей стране от моего народа не зави-
сит, так что я уверен что референдум о независимой Укра-
ине был сфабрикован, а результаты подтасованы. Вот поче-
му за пятнадцать лет свободы ник-то и не заикнулся пред-
ложить провести новый референдум. Наши богачи не хотят
присоединяться к России. Это будет гибельно для их бизне-
са, который держатся как пиявка, сосущая последние сред-
ства с украинского народа.

Как народ наш вырвется с лап смертности, я не знаю. Мы
постоянно видим вокруг себя роскошь, которой пользуют-
ся новые бизнесмены. Куда не зайди в какую организацию,
к примеру, на бирже труда – там дорогой евроремонт. Та-
кое можно увидеть сказочные апартаменты. А для чего они?
Чтобы в этой организации выдавать нищенские подачки?
Все вокруг говорят о коррупции чиновников, даже сами чи-
новники, но никто не борется с системой. В мире говорят,
что честные выборы залог успешной жизни в стане. Но я
не верю, что в Украине выборы честные. Есть в них что-то
подозрительное. Мне кажется, крутят все три лидера гонок.
Но все-таки интересно получается. Рейтинг Ющенка очень
заметно упал, народ не понял президента и решил махнуть
на его рукой, или может, сыграли роль политтехнологи. А
больше всего народ обиделся за высокие цены, которые не
идут ни в какое сравнение с пенсиями и зарплатами. Но це-
ны то подняла коалиция Януковича, специально, чтобы под-
ставить оранжевых революционеров. На протяжении многих



 
 
 

лет наблюдая за действиями парламента, я понял, что наши
политики дерутся только за свое, и о народе они порой даже
забывают. Так что не вериться, что законы изменятся и по-
литика геноцида уйдет в прошлое. Нет, от наживы так про-
сто не отказываются.

Перед выборами мне снился сон, что голубые наберут
больше всех голосов. Я понимаю народ: Янукович не успел
себя дескредетировать. Он законодатель поднятия пенсий. И
я купил компьютер благодаря затянувшейся президентской
компании, когда моя пенсия выросла почти в трое, а цены
оставались на старом уровне. Вот почему народ голосовал за
Януковича. Потому что во время его премьерства сытно жи-
лось. И не говорите, что для кого-то важны демократические
ценности. Все это лозунги, а лозунгами сыт не будешь.

Я уверен, что весь украинский народ радуется за Белорус-
сию и ее батька Лукашенка. Вот человек, я его уважаю. Кор-
мит народ и люди его любят. И золотой запас страны при-
умножает, только вот в чем загвоздка: когда он умрет или
его власти придет конец, его родня исчезнет вместе с золо-
тым запасом.

Но иногда жаль, что в жизни нет справедливости, что ко-
му-то все, а кому-то ничего. Это природа человека, это мир
наш так устроен. Даже рождаясь человек получает неравные
возможности. Кто-то рождается больше и сильнее, кто-то хи-
лым и слабым, кто умным и талантливым а кто просто по-
средственным и не имеющим стремления к развитию свое-



 
 
 

го мозга. Люди делятся на касты, партии и всякого рода раз-
личимые черты. Кто предпочитает секс с женщинами, кто с
мужчинами, но в принципе, все люди одинаковы. Просто хо-
тим мы жить и иметь хоть какое-то наслаждение. Я уверен,
что любой человек старается использовать любую возмож-
ность насладиться, хорошо покушать, но такую возможность
имеют не все. Но, не смотря на все горести и невзгоды, мы
живем и благодарим Господа нашего за те крохи, что пере-
падают нам.

Из того, что в мире нашем больше несправедливости на-
прашивается один вывод: а не умерли ли боги? Я не смею
перечить высшей инстанции, к тому же я очень уважаю сущ-
ность, нас создавшую, ибо благодарен ей за то, что родил-
ся на свет божий. Но есть у меня предположение, что Боги
мертвы и что нам, людям, нужно их оживить. Помочь вос-
стать Богам в душе или в сердце, или в подсознании в глуби-
нах мозга можем лишь мы люди, достойные звания челове-
чества. Вот жаль, что дела наши разбегаются со словами. И
прийти к блаженству вечного золотого века мы можем, по-
знав лишь любовь к Богам и научившись честно жить. Жить,
любя ближнего и оценивая мир, как свою житницу, а не как
бесплатные и безразмерные блага.

Да что мне учить человечество, прожившее тысячи лет и
знавшее беды и невзгоды. Я не хочу быть наставником, я не
стремлюсь давать пример, ибо я такой же как и все, обычный
обыватель, переживающий не только за себя, но и за весь



 
 
 

окружающий меня мир. И пусть я бываю иногда не справед-
ливым, пишу, что думаю, но я это все несу не для своего
блага, а для блага человечества.

К примеру, теперь я внесу в употребление новый термин
– это вечный золотой век. Золотой век – это означает хоро-
шая приличная жизнь для всех людей, населяющих какую-то
страну. Сейчас золотой век Америке и некоторых стран Ев-
ропы, но все это как бы временно. Все может в любой момент
измениться. Не просто держаться без войны, без напастей со
стороны природы. Вот вам куриный грипп. Он бьет в первую
очередь по бедным крестьянам, для которых куры кормиль-
цы. Напротив, богатым корпорациям это приносит прибыль.
Кушать все ровно хочется, и реклама убеждает, что их куры
безопасны и проверенны. Такая же напасть с помидорами.
Кому-то выгодно продавать томатную пасту, значит, можно
побрызгать из самолетов украинское село какой-то дранью,
от которой помидоры сохнут.

Как же нам народ справиться с дьяволом внутри нашего
мира, как побороть алчность олигархов, для которых инте-
ресно только стихийное обогащение? Кажется нет никако-
го выхода из сложившейся ситуации. Но выход есть. Я его
чувствую как в природе звери чувствуют пищу, теленок чув-
ствует траву, а телятина это еда для нас. Мы же пушечное
мясо для стратегов, и так далее, все взаимосвязано. Значит,
и на обжорливых олигархов есть что-то, что заставит их ду-
мать не только о прибыли, но и о том, на ком наживаются.



 
 
 

Я думаю, что змею заставит бояться только змея. Если бу-
дет в среде олигархов конкуренция и борьба за власть, где
главным арбитром будет народ, значит все это принесет пло-
ды. Но если олигархи покупают себе голоса у членов изби-
рательных комиссий, то что их может заставить думать о на-
роде? И мне кажется, что именно так сейчас прошли выбо-
ры народных депутатов. Где «Наша Украина» и «БЮТ» вы-
играли честно выборы, а вот у Януковича что-то очень боль-
шая цифра получилась. Уверен, что здесь не обошлось без
фальсификаций.

Все только и говорят, что Юля хочет власти, абсолютной
власти. Как это понимать? Что именно в ее планах – стать
великой благодаря большому обману или действительно до-
биться признания народа? Ведь нашему человеку так немно-
го надо, лишь немного хлеба и водки, и как великий поли-
тик, Она это понимает. Не зря у нее хороший рейтинг. Ком-
мунисты обещают много, но ничего не делают, они вышли
из доверия. Больше всех сейчас для страны делает Ющенко,
он потихоньку притягивает зарубежный капитал. Но от это-
го богатеют средние слои. Президенту невдомек, что реша-
ющие голоса за пенсионерами и простыми рабочими. Толь-
ко одно может заставить наших предпринимателей платить
достойные зарплаты, это закон, который идет к нам вместе
с Европой. Как только мы вступим в единое экономическое
пространство, наши законы будут подогнаны к европейски,
где в первую очередь подняты зарплаты и пенсии. Я верю,



 
 
 

что Юля знает как завладеть сердцем народа, я верю, что
она сломает бюрократическую систему депутатов, которые
с жиру бесятся. Они додумались себе выписать экономиче-
скую помощь, как на меня, то это беспредел. Таких депута-
тов нужно вешать! Они готовы вырвать у страны последние
копейки. Но пусть знают, что им это так просто не пройдет.
Прейдет время, когда воры сядут в тюрьму. Странно, как это
Бог смотрит на этот беспорядок и ничего не делает? Или и
в правду Боги умерли, а люди, предоставленные сами себе,
живут по беспределу? Пока что я вижу человечество, живу-
щие инстинктами. Нет ничего в нашем поведении, что на-
поминало бы в нем божественное начало. Мы киборги, и в
том вся суть. Мы не ценим наши жизни, мы уничтожает все,
к чему прикасаемся. Как можно довести собственный народ
до вымирания?

Я много думал над тем вопросом как поднять страну.
Неужели никакого выхода нет? Правительство меняется, все
много говорят, а мы, обычные граждане, потихоньку выми-
раем с голода, холода, а за медицину я уже и не говорю. При
таких ценах на лекарство, да еще с нашими зарплатами, не
реально быть здоровым, или вообще лучше не болеть.

Может секрет в том, что со временем мы обживемся, не
смотря ни на что. Порой я в это верю, но с каждым днем все
трудней и трудней стало зарабатывать деньги. Или у народа
их нет, или наши люди не научились ими распоряжаться. На
водку всегда находят, а на все остальное наплевать.



 
 
 

Меня эта украинская политика удивляет. Все сплошь по-
крыто чудесами, и нет никакой надежды для народа. А мо-
жет это и есть господнее наказание, а мы давно все умерли и
находимся в пекле? Ну, да ладно, я считаю, что со временем
все должно наладиться, и на Юлию Владимировну я полагаю
большие надежды. Только она способна принять решения в
пользу своего народа и человечества, а никакой другой муж-
чина перед соблазном побольше своровать не может устоять.

Я нашел, наконец аксиому сражений, которая принесет
нам, землянам, победу в предстоящей борьбе за выжива-
ние. Когда орды роботов пришельцев нападут на нас, нам
предстоит сражение, в котором мы должны продержаться до
прилета основных войск из центра галактики. Человечество
недавно в последние десятилетия получило уникальную воз-
можность развиваться, и теперь, имея такие современные
и могуче технологии, как компьютер, мы можем судить о
предстоящей битве. Мне известно, что вражеские орды бу-
дут состоять в основном из роботов. Мы имеем компьютер-
ного противника. Скажу честно, это очень опасный против-
ник, который никогда не ошибается, наводит на цель момен-
тально. И у нас очень мало шансов противостоять таким тех-
нологиям. Наша компьютеризация не успеет так развиться.
Поэтому вся надежда на людей, на обычных наших граждан.
Но любое военное дело требует обучения и не малого, то-
есть длительного и последовательного. Немаловажную роль
в этом играют гены, тоесть если родители занимались музы-



 
 
 

кой, то их детям она лучше дается, так и все остальное. Ес-
ли наши дети сейчас сражаются на компьютерах с виртуаль-
ным противником, то их дети могу сражаться уже с настоя-
щими роботами пришельцев. Так что основная надежда на
то, что играя с детства в компьютерные игры человечество
тем самым готовиться к космическим войнам. А сейчас глав-
ное стратегия. Представим компьютерного врага, который не
ошибается и бьет наверняка. Но его можно обмануть или
ввести в заблуждение. Недавно я играл в игру «Смерть бо-
гов» и там чтобы выжить нельзя останавливаться. Нужно все
время двигаться, таким образом компьютерные враги стре-
ляя по мне не могут попасть, так как я все время меняю ме-
сто расположения. А виртуальный враг не рассчитывает на
то, что я могу пойти толи назад, толи вперед, да и откуда
он может знать мои мысли? МЫ – люди, наши мысли скры-
ты от других людей и внешних сканеров, а вот мы можем
сканировать другие устройства и знать заранее, куда будет
произведен выстрел. Доли секунды хватит, чтобы увернуть-
ся. Вот оно преимущество, что мы будем сражаться с техни-
чески совершенным врагом, но никогда, никакой компьютер
не заменит человеческий ум.

С одной стороны мир кажется явью и все вроде бы проис-
ходит со мной, но с другой стороны я не я. Фатальной лишь
кажется сама реальность. Она жестока и беспощадна, она нас
учит и наказывает, и при этом лелеет и ласкает, жалеет, и
обожает ласками матери, а мы, ее дети, непослушны и изба-



 
 
 

лованны. Но под конец своего пути становимся иными, хотя
внутри себя не меняемся, считаем себя большим ребенком.
Я человек, я горд своим именем, но поступки мои не всегда
человеческие. Иногда я не могу понять, почему я поступаю
так или иначе, но приходит время, и я каюсь в своих грехах.
И в следующий раз я стараюсь одуматься. Любить мир, в ко-
тором живешь может не каждый и сражаться за свою неза-
висимость от чего-то очень трудно. Раньше я был зависим
от школы, потом от армии, следующий этап было общество,
которое я призирал за ненавистный мне коммунистический
строй. Хотя, может, я этот строй ненавидел не за то, что он
делает, а за то, чем он кончит. Я понимал, что коммунизм
утопия, и что он приведет к краху, к гибели большого коли-
чества людей. За это я и призирал такую власть, которая не
может долго удержаться.

Теперь я понимаю, что то, что сейчас твориться еще хуже,
и мне хочется, чтобы временя беспредела побыстрее ушли в
прошлое, и мое государство стало сильным и богатым. Хо-
чется знать, кто тот человек, который осуществит мою меч-
ту, или это невозможно? А еще больше хотелось при жизни
застать мне эту благодать, но я уже и так много потерял и не
увидел, много не знаю и нет времени на учебу.

Люди этого мира не знают, как себя использовать пра-
вильно. В душах людей нет стремления к совершенству,
лишь эгоистические потребительские желания. А может в
этом есть смысл, может, Господь, создавая нас, так програм-



 
 
 

мировал наши жизни. Хотя можно услышать, что развлече-
ния больше от дьявола, но мы то понимаем, что любящий
нас Господь Бог наделил нас способностью улыбаться. Знал,
что мы будем хотеть большего, чем просто жить и работать
как лошади.

Люди должны иметь что-то, что сможет им дать все, что
нужно. Тоесть мировой порядок должен восторжествовать.
Граждане любой страны должны иметь возможность полу-
чить защиту в любом месте жительства. Когда миром будет
править одна коалиция из всех стран, когда все объединятся
в мировой союз, тогда законы демократии и будут доступны
всем.

Я, конечно, люблю мечтать, но, оглянувшись назад и по-
смотрев на историю моей родной планеты, я не вижу даже и
намека на желание объединиться в один мир. Лишь импер-
ские замашки порабощения других. Все только и мечтали о
славе и богатстве, приобретая это воровством, убийством и
насилием, прикрываясь словом война. Я не верю, что война
может принести пользу, война всего лишь смерть. Воевать
нужно прекратить, иначе на этой планете может не остать-
ся не одного человека. Предупреждаю, я пишу автописьмом,
и мне лично войны ничего хорошего и плохого не сделали,
но я считаю, что человечество должно уметь себя защищать,
иначе бессильные и слабые, мы становимся легкой добычей
любого космического агрессора.

Мы, человечество, должны отбросить все эмоции и пред-



 
 
 

рассудки, и понять одно, мы сейчас цивилизованны не про-
сто. И само развитее человечества не случайно. Возьмите,
к примеру, Амазонку. Там до сих пор человек в первобыт-
ном состоянии, и мы не удивленны тому, что в Европе есть
цивилизация, а на Амазонке нет. Если сравнить анатомиче-
ски, то европеец и индеец с Амазонки одного и того же вида.
Мы люди, и мозги, и все прочие принадлежности работают
в этом случае, так почему там, в дебрях Амазонки, нет ни-
каких сдвигов? А вот когда туземцы попадают в руки циви-
лизованных людей, то легко обучаются и становятся полно-
правными членами земного общества.

Можно долго обдумывать сложившуюся ситуацию, но яс-
но одно, что цивилизация пришла к нам не случайно. Я ду-
маю, все началось с пирамид в Египте. Нашему развитию мы
обязаны пришельцам. Это конечно началось давно, до по-
стройки пирамид, в основном в центральных областях пла-
неты. Они прилетели и внедрились тайно. Они принесли на-
шему миру знания, помогли создавать, научили строить и
работать. Можно сказать, что в основном мы обязаны при-
шельцам рабством и всем применяемым эксплуатационным
приемам. Пришельцы хотели жить в роскоши и поэтому экс-
плуатировали других людей. Уверен, что все наши богатые
и влиятельные люди и есть потомки пришельцев, поэтому
они до сих пор правят миром и не дают пробиваться и расти
местным аборигенам. Рано или поздно наши новые, с пост-
советского пространства толстосумы в скором времени по-



 
 
 

теряют свое могущество, и на смену им постепенно придут
предприниматели из-за бугра. Это будут потомки иноплане-
тян. Я думал раньше на еврейскую нацию. Так наверное оно
и есть, но инопланетных наций было три, кто остальные две,
я еще не знаю или подумаю над этим, хотя какая разница.
Мы обязаны вмешательству инопланетян, а то до сих пор бы
ели сырое мясо и сидели в пещерах.

Как хочется порой заглянуть в глубину своей души и
узнать тайны, спрятанные от моего сознания. Но меня сдер-
живает невидимый барьер, словно внутри стоит стена. Я
рвусь к познанию самого себя и нахожу лазейки. Мой пыт-
ливый ум выуживает знания из мозговых областей, принад-
лежность которых не может объяснить наука. Я то знаю, что
там спрятаны знания всех моих предков и даже может быть
всего будущего. Это как игра – пока не пройдешь уровень,
не получишь доступ к следующему заданию. А как же те лю-
ди, которые идут на вымирание? Душа бессмертна, не воз-
родиться в этом месте, родиться в другом, и может даже че-
рез миллиарды световых лет.

Интересно получается – душа это программа человека,
которая может с бесконечной скоростью переноситься от
одного носителя к другому, но самое интересное, что про-
грамм много, а возможностей возрождаться меньше. Значит
в том, другом мире очень большая конкуренция. И что долж-
на сделать сущность, чтобы заслужить возможность прожить
жизнь даже в роли бедного раба? Лучше что-то, чем ничего.



 
 
 

Я рад что рожден и жизнь моя не так уж плоха, могло быть и
хуже. Даже то, что я пишу, уже делает меня индивидуумом
в своем роде. Жаль, что пока я так мало успел, а хотелось
бы большего.

Любить себя – вот что должен настоящий человек. И если
ты выше держишь свою голову, значит тебе не плохо в этом
мире и ты достойный гражданин. Но, увы, у нас держат го-
лову высоко лишь те, кто нажил состояние, и в большинстве
случаев это происходит не совсем честным трудом

Все больше слышны по телевизору претензии Америки к
России. Так же американское правительство ранее обраба-
тывало Ирак. Хусейн был таким большим мировым терро-
ристом и тираном, и так сильно угрожал миру ядерным ору-
жием, которое до сих пор ищут. Просто все дело только в
нефти, которую Ирак не желала продавать за бесценок.

Та же ситуация и с Россией, огромные ресурсы которой
так и манят западных политиков и миллионеров. Россия ста-
новиться на ноги, тоесть вырастает элитный класс, который
владея добычей полезных ископаемых, начинает диктовать
свои правила. Боюсь, что Россия может оказаться в незавид-
ном положении врага человечества. В этом спектакле не ма-
лую роль играет Украина. Мы как ворота Европы в Россию.
Мир изменяется, ресурсы истощаются, а русские со своим
феодальным стилем воров и бандитов отстала от мирового
технического прогресса на сто лет. И теперь неразработан-
ные ресурсы могут стать для России тяжелой ношей. Аме-



 
 
 

риканские друзья могут изъявить желание помочь ее нести.
Люди от этого страдают. Как бы не тяжелели кошельки бо-
гачей, простой человек еле находит средства на пропитание.
Сколько можно с нас издеваться, даже с Украины? Уже дав-
но минула оранжевая революция и обещания лучшей жиз-
ни ушли в прошлое, а нас, простых украинцев, как граби-
ли, так и грабят, особенно село. Мы сельские жители живем
как в раю, голые и босые. Вокруг вроде бы много пищи, а ее
нельзя есть, земля богатая, но с нее нельзя ничего продать.
Я не знаю, кому это выгодно, но на земле разбогатеть бедно-
му человеку почти невозможно. Имеют те, кто раньше сво-
ровал средства обработки земли, деньги, но таких единицы.
А может все таки есть в этом какая-то закономерность, мо-
жет нас завоевывают таким способом и начинают понемногу
уничтожать? Мирное населения это обуза.

Но кто тогда правит нашим уничтожением? Американцы,
Евросоюз или инопланетяне? А может это большая глупость
наших олигархов, которые живут в своем мирке и таким
образом не специально создают такие невыносимые усло-
вия. Самая большая наша беда в том, что мы продаемся за
несколько серебряников. Мы продаем себя и свою страну.
И тем самым самоуничтожаемся. Раз так Бог решил, значит
туда нам и дорога.

Я много раз задаю себе вопрос, почему я пишу пророче-
ства, как это получилось, и серьезно ли это? Я также уверен,
что любой другой человек этой планеты особенно, из тех, кто



 
 
 

считает себя интеллигенцией, если бы издавался, то зараба-
тывал на этом деньги. Но я другой, я совсем иначе устро-
ен, я просто пишу все, что мне приходит в голову. Это ав-
тописьмо от мертвых душ, от прошедших свой жизненный
путь на этой планете писателей, ученных и великих людей,
покрытых славой. Эти мертвые души собрали в будущем, и
они теперь помогают человечеству. Я уверен, что моя жизнь
не пропала даром, корректировки в будущие я внес. Жизнь
наладиться и моя планета продолжит свое существование.
Последнее время меня зовут к себе покойники, тоесть хотят
забрать в мир иной. Я от этого категорически отказываюсь.
Я желаю пожить здесь, вместе со своей семьей в бедности, но
не в обиде. Я хочу еще немного понаслаждаться в этом мире.
В будущем нет такой флоры и фауны, как сейчас. Наверняка
продукты там искусственного происхождения, а здесь в селе
я ем натуральные продукты. Правда в магазин иногда загля-
дываем по возможности, поддерживая местных украинских
товаропроизводителей. Вот бы они всю жизнь питались сво-
ей продукцией – такой химии и заразы нет наверное ни в од-
ной стране.

Глупо думать, что человеку все позволено на этом свете, и
не бояться божьей кары. Хотя на самом деле больше в нашем
мире зла, чем добра и справедливости, но мы стремимся к
добру, хотя и не все. Я верю, что наступит время, когда за
поступки людей этого мира не будет стыдно никому. Мы же
можем пока надеяться, что продлим жизнь нашему будуще-



 
 
 

му поколению на этой планете.
Страшно подумать, что ждет в будущем наших детей:

неравная борьба с вооруженным до зубов противником.
Я верю, что человечество наше достойно быть настоящим

и вырасти из шкуры технологических киборгов. Я также ви-
жу, что люди наши больше чем самообучающиеся работы,
а души их настоящие, не лишенные эмоций, имеющие воз-
можность развиваться с инстинктами. Самое главное, что у
нашего человечества вырабатывается чувство сострадания
ближнему.

Анализируя прошлое моей планеты, я понимаю, что че-
ловечество изменилось и сейчас сострадания к себе подоб-
ным вырастает, и крепнет. Не последнею роль в этом играет
телевиденье. Даже то, что фильмы с элементами жестокости
вырабатывают у нас отвращение к насилию, можно сказать
неплохой показатель.

Сексуальная революция уменьшила процент насилия над
нашим обожаемым слабым полом. Женщины это дар господ-
ний, и мы должны как можно чаще использовать возмож-
ность пользоваться этим даром.

Я ищу плюсы и оправдание для этой цивилизации, я хо-
чу ей добра. Хоть может быть я недоволен своей бедностью,
но как же быть? Не все могут иметь доступ к богатству. Но
самое большее богатство это иметь возможность дышать, а
все остальное дело наживное. Я верю, что придет день, когда
я смогу себе позволить больше, чем имею на этот момент.



 
 
 

Когда-то у меня и этого не было.
Нельзя считать себя пупом земли. Верю, что я простой

человек, и что не могу поступить иначе, а пишу я оттого, что
это дело моей души. Я знаю, что смогу принести этим пользу.
Мои пророчества дадут плоды, а фантастические рассказы
будут хорошими и читаемыми. Но для этого нужно много
трудиться, и я верю, что смогу преодолеть, усталость и боль.

Боги, задумав землю, верили, что люди будут хорошими.
Я так же верю, что человечество станет гуманней и добрей,
только нужно для этого время.

Сегодня по телевизору в новостях сказали, что Соединен-
ные Штаты прекратили с Ливией все свои дипломатические
отношения. Идет начало третьей мировой, мир за пятьде-
сят лет будет сплочен под американским знаменем. Что же
это, судьба такая? Мир должен быть единым, иначе он не
сможет себя защитить перед космическими агрессорами. То-
есть, гонку вооружений нельзя прекращать ни на минуту, мы
должны быть вооружены до зубов.

Почему природа нарожала вооруженных животных, мир
наш кровожаден и жесток. Я с трудом могу представить мир-
ных животных, живущих в мире и согласии, это может про-
исходить только в мультиках.

Людей планировали воспитать воинственными и умею-
щими защищаться, а также страх пред смертью заставил на-
ших предков изобретать оружие. И как только появился ка-
менный топор, стрелы и лук или длинная палка, называе-



 
 
 

мая копьем с острым наконечником, человек стал задумы-
ваться над укреплением жилища, и запасами пищи. Была ли
мысль человека вынужденной или подарком Господа, нужно
еще поспорить. Но не удивительно, что в сельве Амазонки
еще сохранились первобытные люди, тоесть за две тысячи
лет человек так и не стал выше технически. Не значит ли
это, что разгадка эволюции кроется в другом? Не есть ли ин-
тервенция инопланетян сюда, на эту планету, разгоняющим
эволюцию фактором? Инопланетяне, потихоньку смешива-
ясь с местным населением, заселяют планету, а в тех уголках,
куда они не попали, до сих пор живут первобытные местные
жители планеты. Современный человек вправе считать себя
пришельцем с другой планеты, так что многие мои теории
оправдываются и понемногу начинает вырисовываться наше
с вами бытие.

Я считаю, что за нас ждут впереди новые десятилетия
стремительного технического прогресса. Мы должны быст-
ро освоить нашу солнечную систему, так что скоро космиче-
ские корабли станут более надежными и скоростными.

Для того, чтобы они действительно стали в наше время
быстрее, нужно использовать принципы змеи и птицы. Ес-
ли ученные смогут объединить этих двух животных, то это
станет последней модификацией для твердотопливных дви-
гателей.

Змея может быть сигароподобной, что нужно при взлете
корабля. Может скручиваться в кольцо, а это как раз не лиш-



 
 
 

не на орбите. Птица планирует, и это можно хорошо исполь-
зовать при посадке. Большие звездные корабли нужно соби-
рать на орбите, а скорее всего использовать для этого Луну.
Тем более, на Луне есть то, что может пригодиться для со-
здания новой брони для звездолетов.

Меня все время волнует один вопрос – это Машина вре-
мени, или сам процесс путешествий во времени. Наверное,
во времени передвигаться можно разними способами. Это
зависит от развития человечества. Можно сравнить: так сна-
чала люди ездили на лошадях, потом появилась паровая ма-
шина, а сейчас так уж сами видите, какой у нас транспорт. И
по воздуху, и по морю, и по суше.

Значит, началось все с лошади, транспорт был живой и
органический, тоесть самый простой вариант. Так и маши-
на времени начнет свои путешествия с самого простого и
доступного способа, по генам. Человек, имеющий свои кор-
ни в прошлом, может вернуться в прошлое по генной струк-
туре ДНК. Просто сказать, но как это сделать? Есть у ме-
ня мысль и она может оказаться ключом к разгадке. Чело-
век передает по генам своим будущему поколению инфор-
мацию о жизненном опыте. Но не только при рождении. Вся
генная структура генеалогического дерева связана между со-
бой невидимыми нитями. Энергетически биополями мозга
от отца к сыну передается информация. Весь мой жизнен-
ный опыт получит мой сын и передаст по наследству.

Конечно, человек не сможет путешествовать во време-



 
 
 

ни одной силой мысли. Это не реально. За этим будет сто-
ять мощный научно технический потенциал, электронные и
компьютерные комплексы, которые будет рассчитывать тра-
екторию полета, вести связь с объектом, поддерживать его в
прошлом, удерживать от нежелательных действий, которые
могут повлечь за собой неприятности.

Представим вдруг, что меня на самом деле послали из бу-
дущего для коррекции временного континуума. И я вместо
того, чтобы писать пророчества, по которым человечество
должно жить, ударился в политику и стал бы президентом,
ну на худой конец миллионером и начал ворочать деньгами.
Я уверен, что только навредил бы человечеству. Значит, не в
действии, а в моральной поддержке сама суть. Еще великий
пророк Нострадамус писал, что нельзя знать точно времени,
когда что произойдет, а в общем знать о самом событии по-
лезно, ибо его легче будет перенести, или вынести все лише-
ния и невзгоды, если ты будешь о них немного осведомлен.

Что именно я предсказываю, сказать трудно. Точных дат
события я избегаю, а может, я просто даю представление о
том мире, в котором будут жить наши потомки. И нет в этом
ничего плохого, и ничто не сможет повлиять на историче-
ские события. Я обычный человек, и мои мысли и расска-
зы не несут за собой ничего, что может навредить человече-
ству. Напротив я стараюсь быть правдивым, а правда в глаза
колет, вот в чем кроется воспитательный процесс. Это сма-
хивает на коммунистические лозунги, но я противник таких



 
 
 

идеологий. Нет в том правды, чтобы говорить одно, а делать
другое, как было при социализме.

На самом деле вся наша жизнь устроена на инстинкте по-
требления. Все мы ищем пути наживы, и все весь секрет
нашей жизни в том, что чтобы мы не делали, все это ради
денег. Это такая специфика этого этапа развития человече-
ства. Придет время, когда люди будут делать добрые дела
ради славы, но денежный вопрос должен отойти на второй
план. Это произойдет тогда, когда деньги будут у всех. То-
есть это возможно при совершеннейшей технической рево-
люции, когда роботы возьмут на себя наше бытие, и человек,
не обремененный поиском пищи, будет искать пищу духов-
ную.

Обычный человек никогда не задумывается о будущем.
Бедность приучила нас жить одним днем. Так устроено об-
щество, в котором правят случайные люди. Зря Россия из-
бавилась от помещиков и монархов, теперь наши страны за-
щитить некому. Правительства наши продажны, и это при-
вело нас к тому, что мы уже холодную войну проиграли. Но
считаю, что это дело времени. Вскоре все войдет в свое рус-
ло. Новые буржуи задумаются над тем, что происходит. И им
придется восстанавливать мир, в котором мы живем, и дай
Бог чтобы граждан в этом мире осталось достаточно.

Пришли послания. Атлантида, и тринадцать призраков.
Если я это расшифрую, или, проще сказать, смогу понять,
то для меня откроется новый порог знаний. Атлантида это



 
 
 

миф, но я то знаю, что все это может означать. Атлантида
существует и сейчас на нашей планете. Это что-то вроде те-
лепортационного порта, связанного со всеми планетами на-
шей галактики. Просто он скрыт от нас и доступ для людей
туда очень ограничен. Если даже мы и попадем туда, то ви-
деть ничего не сможем. Туда нужно разрешение с центра га-
лактики. Я уверен, что этот телепорт имеет путь к Богу, и мы
не имеем и представления, что на самом деле представляет
из себя Господь. Но уверен, что он есть доброта и человеч-
ность. Бог это самый первый человек в этой галактике, сту-
пивший на стезю бессмертия.

Но что означает тринадцать призраков? Да это всего-на-
всего код, открывающий врата Атлантиды, и наверное на-
шему человечеству вскоре разрешать пользования Атланти-
дой. Еще мне почему-то кажется, что Атлантида находить-
ся в Бермудском треугольнике, но не обязательно название
должно сходиться с местом действительного нахождения.

Более всего врата телепорта находятся где-то рядом, и я
их чувствую. Порой мне кажется, что я получаю от них под-
питку. У меня нет к ним доступа, мои покровители бояться,
что я сбегу при первой же возможности и не выполню свою
миссию на этой планете. Я должен написать эти тринадцать
символов от закодированного замка врат телепорта, и я это
сделаю постепенно, не сразу.

Нужна ли Украине такая жизнь, где смертность превы-
сила рождаемость? Как оправдывать нынешних политиков



 
 
 

виновных в геноциде по отношению к своему народу? То,
что произошло в последнее время, всего лишь инстинктив-
ное движение нашего общества. Было позволено создаваться
элитному классу за счет бедных слоев населения. Наверное,
другого выхода не было, тем более все это понимали, и по-
ступили так, стараясь думать в первую очередь сами за себя.
Вот в чем беда человечества: в первую очередь человек ду-
мает о своих интересах. Вот откуда у нас Гитлеры, Сталины
и прочие, и прочие, у кого руки обагрены невинной кровью.
Но самое удивительное, что народ рад, что чудом выжил. Он
все быстро забывает, да и что может сделать простой народ?
Он у нас как стадо баранов, кто платит, за тем и бегут. Потом
думают, что и в правду кто-то им что-то сделает.

Я люблю свой народ, и сам себя считаю таким же бараном.
Сколько мое сознание ловилось на красивые слова полити-
ков, с какой надеждой я ждал, что придет новый президент
и жизнь станет лучше. Я даже уцепился за юбку Юлии и до
сих пор верю, что может с ее приходом к власти в стране все
наладиться. Но видимо нам станет лучше жить не от трудов
политиков, а по простой поговорке «на одном месте камень
мохом обрастает», но как то этот мох с моего народа новые
политики стараются снять и перенести в свои карманы. Но
не все так печально, кое что перепадает и нам.

Глупо конечно свою нищету оправдывать тем, что кто-то
мало дает денег. Нужно самому работать, и стараться копить
деньги, и искать новые возможности их зарабатывать. Мо-



 
 
 

жет, во мне говорит лень, простая привычка жить без забот,
а, может, мне надо думать о деньгах и пытаться их зарабо-
тать. Но что, и где, и как, я не знаю. Человек не может брать
средства ни откуда, нужен кто-то, кто мог бы с тобой ими
поделиться. Но все это заколдованный круг, я же просто ною
дабы оправдать себя. Но если честно, я должен относиться к
деньгам лучше, любить их больше и тогда они полюбят меня.
Доброта должна быть рациональной, я же налево и направо
хочу быть ангелом, но не все так быстро получается и жад-
ность в себе нужно воспитывать, а деньги – они любят дура-
ков, а трудяга их тащит с трудом.

Мир скоро перевернется от удивления, американцы пора-
зят всех своей настойчивостью. Им мало Ирака они пойдут
на Иран. Кампания, бесспорно, будет успешной. Скоро весь
восток будет покорен, но Аль-Каида не спит.

Скоро число дьявола, 2006,06, 6. Мне страшно, нечистый
должен активизироваться, тоесть в мире будут изменения.
Не знаю, что это будет, более всего природный катаклизм.
Американцы опять получат предостережение в виде тайфуна
или наводнения, что заставит их поверить в нестабильность
на континенте. Вот в чем соль: американцам нужны просто-
ры для жизни, поэтому они ведут войну то с Исламом, то с
нами холодную войну.

Сегодня 06/06/06. Мне очень плохо, не по себе, тяжело
ходить, даже мысли путаются. Я чувствую дыхание сатаны.
Его присутствие на этой планете так сильно развито, что я



 
 
 

немного сомневаюсь, что когда-то люди этого мира смогут
от него избавиться. Порой мне кажется, что это и есть пек-
ло, ад или что-то в этом роде. Разве нельзя, Боже, сделать
эту планету раем? Да мы недостойны того, чтобы жить как
люди. До каких пор сатана будет править балом, и мой народ
будет мучиться от его влияния? Почему-то тварь не лезет в
души бедных граждан, а имеет в своем услужении олигархов
и властителей, кои имеют влияние на этот мир. Когда, Боже
мой, в этом мире

Спаси, Господи, этот мир и его грешный народ, ибо ни-
кто больше этого не сделает, а ты есть сила и единое, что
мне нужно от тебя, так это побольше милости для моих со-
граждан. Пусть Украина хоть как то немного расцветет и ее
простые смертные люди смогут в достатке иметь пищу, и все
остальное. В этой стране ничего хорошего не видно, везде
один лишь мрак, и сатана пьет кров моего народа. И никак
не скинуть нам оковы популистов, бюрократов с депутатски-
ми мандатами.

Дай же, Господи, врагам народа своего разуму, ибо гореть
им и их потомкам в геенне огненной. Я не желаю этого ни-
кому, а лишь хочу предостеречь, что всегда можно стать на
путь истинный и, помогая своему народу, получить билет не
только в рай для себя, но и для своих наследников, билет на
вечное блаженство в золотом веке.

Порой мне кажется, что мир создан из одних вирусов, и
кто кого задавит, или есть другой вариант? Естественно, мы



 
 
 

порабощены инопланетянами, и скоро об этом узнаем офи-
циально. Иначе бы так не рекламировались инопланетяне.
Фильмы, книги и ученные – все говорят, что инопланетяне
существуют, но нельзя верить в то, что не видишь. Хотя вре-
мя идет и раньше даже о телевизоре никто и мечтать не смел,
а теперь мобильная связь и все такое.

Что касается, меня, то мне бы самому хотелось верить
в мое высокое предназначение пророка, но все может ока-
заться гораздо проще. Много писателей фантастов написали
свои рассказы, предсказав изобретения и направив тем са-
мым человечество в нужное русло. И я тем самым хочу по-
мочь человечеству, но есть одно но: слишком много инфор-
мации. Один простой человек такого не осилит, значит, есть
направляющие руки или люди с других, неизвестных нам па-
раллелей. Скорей всего это делают из будущего, но какое им
дело в будущем, и какой им смысл изменять то, что произо-
шло. Может, они починяют таким образом прошлое. Но есть
еще один самый простой вариант: мне помогают писать из
настоящего, из центра галактики. Они там обеспокоены тем,
что на нашу галактику надвигается опасность, и что мы пер-
вые стоим на пути этой опасности.

Представим, что мы киборги на стреме, тоесть живем,
пока находимся в безопасном режиме. Нашу цивилизацию
уничтожают периодически, чтобы мы не могли развиться и
стать опасными. Но когда на галактику надвигается что-то,
что может повлечь за собой тяжелые последствия, как в на-



 
 
 

шем случае целый звездолет скитальцев, то нашей цивили-
зации дают добро на развитие, и мы превращаемся в воору-
женных до зубов и очень опасных пограничников. Тогда по-
чему нам ничего не говорят, что от нас скрывают настоящие
хозяева?

Когда мы будем знать правду, мы может вести себя по дру-
гому, ибо в настоящий момент нас не тянет на подвиги, и
все, что происходит вокруг, не касается самих людей. Никто
не подумал, а нужны ли такие жертвы, никто не поинтере-
совался, куда уходит наша боль. Если мы люди, то почему в
Библии одно, а в жизни другое? Почему вокруг нас столько
страданий, почему люди гибнут от голода, откуда такой эго-
изм? Бог наш совсем не такой.

Не знаю, я совсем запутался в своих мыслях, а может это
от нищеты у меня едет крыша, как говорят в народе. Только
временами я тоже становлюсь равнодушным, наверное, ме-
тодика воспитания бездушного солдата убийцы во мне сра-
батывает. Слишком мы молодая планета, чтобы я поверил,
что в центре галактики нет жизни.

Но как же тогда молчащий эфир или как мы привыкли
говорить – радио волны. Увы, здесь простое объяснение –
мы живем не на той частоте или пользуемся не тем радио.
Вскоре мы познаем новое, совсем неизвестное нам средство
связи. Когда это произойдет, поймем что мы в галактике не
одни.

Так что ученные должны задуматься над тем, что радио



 
 
 

тоесть эфир, это уже пройденный этап связи. Есть что-то та-
кое, что быстрее скорости света, и требует меньше энергии.
Это как в жизни – всегда найдется кто-то, кто быстрее. Чем
развитее человечество, тем шире его возможности. Но где,
в каком направлении искать новый вид передачи информа-
ции? Думаю, время покажет, но использовать для этого из-
вестные компоненты невозможно, так как они исчерпали се-
бя. Тепло, свет, радиосигнал или что-то в этом роде это на
домашнем уровне, это не нужно использовать для связи меж-
ду планетами. Значит, надо идти дальше, искать носители
информации, скорость которых на много выше эфира.

Что излучают другие светила на небесах, спектральный
анализ гамма излучения я видел в учебниках по астрономии.
Вероятнее всего, это и есть путь, по которому нужно икать
новый носитель связи между планетами. Естественно будут
проблемы с декодированием. Сами, без посторонней помо-
щи, мы не сможем понять или расшифровать сигнал. Для
этого мы должны получить что-то вроде кодов, которыми
пользуются в нашей галактике, но для этого мы должны стать
членами союза галактик. Это тоже самое, если бы мое село
попросилось принять его в Соединенные Штаты, и то у на-
шего села возможностей и шансов гораздо больше. Я пред-
ставляю ответ американского правительства: нас бы просто
послали куда подальше. Америка не заинтересована в нищей
Ждановке, а вот если бы в нашем селе дороги были устланы
алмазами, нас бы не только приняли в Соединенные Штаты,



 
 
 

а мы бы стали лучшими клиентами любого банка мира.
Вот в чем вопрос – в заинтересованности. И пока мы

не будем ничем не примечательной планетой – мы не нуж-
ны центру галактики. Хотя мой край должным образом ско-
ро заинтересует все человечество. Здесь в будущем, как я
уже неоднократно замечал, будет построена машина време-
ни, которая свяжет между собой настоящее, прошлое и буду-
щие. Благодаря этому человечество на нашей планете смо-
жет защитить себя от вмешательства чужых для нас циви-
лизаций. Временные континуумы между собой связаны, и
нарушив нижнюю ступень, можно разрушить всю лестницу.
Это знают наши потомки, поэтому они будет всячески пы-
таться сберечь свое прошлое, и такие люди как Нострадамус
и я, ваш покорный слуга, в этом мире не случайны.

Я уверен, что есть еще такие люди, которые того не зная
выполняют волю с будущего, для реконструкции временно-
го континуума. Так что смеяться над тем, что в нашем селе
Ждановка будет когда-то построена машина времени глупо.
Я не ученный и мне трудно объяснить, почему именно чер-
нозем будет антенной для устройства машины времени, тем
более, это технологии времен будущего. Я предлагаю сбе-
речь пока нашу землю для потомков, а кто будет пытаться
ее вывести или уничтожить, то тот, наверняка, работает на
плохих парней из вражеской для нашей планеты цивилиза-
ции. Агентов враги всегда забрасывали в достаточном коли-
честве. Тем более, вражеские агенты для диверсий во време-



 
 
 

ни работают не публично, иначе их уничтожают.
Я же не боюсь, что меня уничтожат из будущего, потому

что я их человек. А вот врагов нашей цивилизации мне нуж-
но побаиваться. Но я верю в слова, которые сказаны что в
Новом завете, что пророки оберегаются Господом, и моя ве-
ра становиться еще крепче и сильней. Я стараюсь жить и пи-
сать без страха, работая не на издательство или на какую-то
личность, а на все человечество. Мне плевать на власть, ка-
кая бы она ни была. Она мне не поможет. Власти имущие
стараются держаться от этого подальше, дабы не навредить
связями со мной и моими пророчествами своей карьере. Да
он6о так и должно быть. Я же сам того не ведая могу рас-
крыть чужие секреты могущества, что вызовет интерес пуб-
лики, но не сыграет никакой роли в строении мирового по-
рядка. Наоборот, может вывести из строя того или иного по-
литика. А это может оказаться в данный момент совсем не
кстати.

Хотя я люблю обсуждать наших политиков, и верить в
них, но пока никто из них не оправдал моих надеж. Одно
я знаю точно – все наши политики или олигархи работают
только на свой карман, а жизнь простых смертных их мало
интересует. Мы сами должны дать себе толк, это закон вы-
живания. И положа руку на сердце скажу, что слишком наш
народ увлечен алкоголем, и все его беды из-за зеленого змея.
Сколько средств пропивает обычный гражданин вместо то-
го, чтобы тратить их на семью и детей!



 
 
 

Не хочется повторяться, но сегодняшний сон не дает мне
покоя. Снилась мне война России с Америкой. Но буду рас-
сказывать по порядку. Я получил кхумен, тоесть предупре-
ждение. Я их вижу в основном в средствах массовой инфор-
мации. Сначала американские ученные заявили, что ядерное
оружие других стран для Америки стало не страшным, по-
тому что их ученые изобрели прибор или установку, которая
может обезвредить ядерные боеголовки, или что-то в этом
роде, что делает Америку сильнее любой страны мира.

Второй кхумен был совсем недавно. Совместные амери-
кано-украинские военные учения. В «Новостях» показыва-
ли большой протест со стороны народа. Речь шла о том, что
когда американцы так же что-то завезли в Югославию, там
началась междоусобная война. Мне, правда, очень интерес-
но, что там такое американские военные завезли? Может, это
какой-то психотропный наркотик, который вызывает нена-
висть или что-то в этом роде? Или установку, которая будет
влиять на наши мозги, и мы, как болваны возьмемся, за ору-
жие? Гадать об этом можно много, да еще с такой фантази-
ей как у меня это может продолжаться очень долго. Но глав-
ное, состоялось то, что предвидел я. Это наступление миро-
вого империализма, как сказали бы в советское время. Но
для меня это значить совсем другое, это объединение плане-
ты в единое государство. Только жалко, что его нельзя сде-
лать бескровным.

Третий кхумен о том, что опять американская военщина



 
 
 

хочет расширить иракский фронт, наступая на Иран. Пока
я слышал только межправительственные наезды на эту бед-
ную страну, которая якобы пытается наладить атомную стан-
цию. Но, наверняка, Россия продала ей атомное оружие, и
когда на Америку полетят ракеты российского производства,
то это и будет предвестником того, чтобы обвинить Россию
в содействии терроризму.

И самое последние – сегодняшний сон 11.06.06, благода-
ря которому я могу просчитать дату начала третей мировой.
Как жаль, что мои слова не играют никакой роли, что я не
могу предотвратить большую бойню или, другими словами,
глупое массовое законное убийство. Пример Ирака: там в ос-
новном пострадали бедные слои населения, а элита сразу же
перебежала на строну агрессора, и дальше продолжает пра-
вить. Так будет и у нас, и в России. Простые люди вынужде-
ны будут идти в атаку, а богачи будут искать пути предатель-
ства, чтобы переметнуться на другую сторону, дабы уберечь
свой бизнес. С таким развитием событий Россия обречена,
но есть еще и ядерный потенциал, который может хоть не
весь, но сработать. Или американцы нарочно пропустят пару
раек, дабы нанести ответный удар и побольше уничтожить
россиян, и таким образом поставить на колени весь мир.

Борьба за власть или поиск наживы всегда толкали
властьимущих на военные действия, но время изменилось и,
проанализировав ситуацию, можно понять, почему Амери-
ка ищет войны. Нет, она не чувствует своей большой силы,



 
 
 

ее что-то подталкивает. И все же войну трудно оправдать.
Но сейчас она будет как раз кстати. Мир воцариться на этой
планете лишь в одном случае: если власть будет сосредото-
ченна в едином кулаке. Миром править будут капиталы лишь
одной группы людей, которая к тому же будет связана род-
ственными связями.

Раньше я получал пророческие сны в определенный пе-
риод года, но сейчас все изменилось. Это зависит от близо-
сти объекта, предающего сообщения. В последние время я
подозреваю, что это делают люди с центра галактики, и сей-
час сюда приближается их звездный флот. И чем ближе они
летят, тем лучше контакт.

Но как же будущие? В центре галактики давно образо-
вались цивилизации, и, вероятнее всего, они давно достиг-
ли высочайшего технического прогресса. У них есть больше
возможностей связаться с нашим будущим и наладить сов-
местные действия.

Я сегодня видел уникальный сон, чем особо я не восхи-
щаюсь, были и по интересней, но увиденное сегодня меня
удивило.

Когда мне снилось, что я был помощником президента, и
косвенно, наверное, я выполнил эту роль. А может, я просто
видел события, которые должны произойти.

Снилось мне, что я депутат, и вместе с депутатами решаю
государственные проблемы. Мы никак не могли договорить-
ся, кто будет спикером парламента, и кто будет возглавлять



 
 
 

правительство. Три группы депутатов сорились и не хотели
слушать друг друга. Тогда я сказал, что если мы сейчас не
договоримся, то будут перевыборы, и люди, которые придут,
будут намного сговорчивее. Нам же и не светит попасть в
парламент, потому что нас протолкнули старые депутаты, и
мы кто-то с кем-то связан. Это наш шанс побыть в парламен-
те.

Это может быть намек на дальнейшие события в истории
страны. Вероятнее всего, парламент будет распущен, «Наша
Украина» и «Блок Юлии Тимошенко» не создадут коали-
цию. Тогда регионам придется не легко, ибо основная часть
их голосов на выборы была подтасована. Нужно будет тра-
тить деньги, платить преданным людям за подтасовку. А это
огромная сума, которую нужно откуда то брать. Что тогда
будет? Ничего, но народ уже разуверился в Ющенко, Юля
тоже во многих случаях за деньги сделала выборы. Таким
образом «Наша Украина» честно, со своим процентом голо-
сов может получить от перевыборов новую пользу. Ее пар-
тия может получить больший процент голосов не из-за того,
что за них проголосует большинство, а потому что отпадут
фальсификационные голоса.

Как трудно быть политиком, сколько нужно знать слов что
бы легко маневрировать во лжи и выдавать действительное
за желанное, строить глазки врагам и быть жадным до поте-
ри пульса. Все, что делают наши политики, так это просто
воруют все подряд, маскируя это под лживыми лозунгами.



 
 
 

А самое интересное, что эти политики как грибы растут.
Не успели справить панихиду по старому, как на его месте
новый, да еще и хуже старого, а то может быть и еще вариант,
когда вместо одного появляются два.

Все просто, как закон физики, только народу от этого не
легче. Ему, бедному, вешают на шею все больше и больше
нахлебников. Как можно ничего не производя, зарабатывать
деньги? Если Бог придумал спекулянтов, то они зачем то
нужны. А может это естественный отбор, может так филь-
труется наше сознание? Если так, то кто больше склонен к
выживанию? Хитрейший, и тот, кому деньги приходят легко,
без тяжелого физического труда, который забирает здоровье.
Значит, скоро на этой планете останутся одни шулера, а это
просто напросто ведет к вымиранию человечества. Выходит,
что если этот путь не ведет ни куда, то мы заранее пригово-
рены. Так почему же в двухтысячном году не пришел конец
света, как было предсказано многими пророками? Я раньше
выдвигал гипотезу, что мы приграничная планета и что нам
придется скоро стать военной передовой.

Вот и выходит, что Украина, а вернее, ее народ, сейчас
подвергается чистке. Вокруг стало меньше людей, они мрут,
как мухи, а рождаемость меньше. Но это в моей родной стра-
не, а как же обстоят дела за границей? Если верить слухам и
сплетням, в том заграничном мире словно в раю, и заработ-
ки есть, и товар доступней.

Что же из этого следует? Почему им можно жить, а нам



 
 
 

нельзя? Что, мы хуже их? А суть в том, что западными стра-
нами правят другие, более развитые слои населения, а у нас
при власти обычные деревенские парни. С нарушенной пси-
хикой, плохое детство, деревянный пол, прибитые к полу
дрянные игрушки. Сыны не барского происхождения поме-
шаны на одном: лишь бы иметь в кармане на черный день
побольше денег, а там пусть все огнем горит. Значит, как не
верти, нынешние цари до добра не доведут. Чего же ожидать
тогда? А того, что произошло в Ираке. Тиранию придут сва-
ливать иностранные солдаты, которым наплевать на корен-
ное населения. Им платят, чтобы они убивали, а не создава-
ли лучшую жизнь для других. Они отбирают, а не дают.

Я уверен, что наши люди в правительстве через одного
обрабатываются в ЦРУ, и их безжалостные методы по отно-
шению к своему народу поощряются.

И когда американцы зайдут в наши страны как победите-
ли, мы, простой народ, будем им очень рады, ибо нам наша
власть насолила по самое горло.

Большинство случаев в мировой практике приводят к
краху правительства, которые занимаются сами собой. Куч-
ма остался не удел, потому что мало думал о народе, а Лука-
шенко в Белоруссии будет править до самой смерти. Сейчас
власть в Украине через край лояльная или просто слабо сто-
ит на ногах. Народ президентом Ющенко недоволен, он при-
нес людям одни разочарования. Опять обещали народу зо-
лотые горы, а осталось все по прежнему. По-моему, чинов-



 
 
 

ники стали еще дороже обходиться народу, ибо нужно пла-
тить еще и за риск, потому что любой чиновник берет взятку
и рискует своим местом.

Сельское хозяйство вообще в заднице, и простым кре-
стьянам сейчас в селе делать нечего. Фермерами стали быв-
шие чиновники, председатели колхозов, совхозов и им по-
добные, наворовавшие у народа еще при социализме сред-
ства для производства. Как то не справедливо получается
– почему-то ворам везет, а честный человек прозябает. Я
не вижу выхода из сложившейся ситуации, значит, Украи-
на всегда была и будет второсортной страной третьего мира.
Печально думать, что это ставит всю планету под удар. Кто-
то правильно росщитал, как погубить наш мир, не дать Укра-
ине развиваться, ибо Днепропетровский завод, люди, живу-
щие в этом городе, и человек, придумавший первый звезд-
ный суперзвездолет, создавший оружие против иноплане-
тян, будет с Украины, из нашей области. Дьяволу не нужно
искать одного человека, он решил из прошлого истребить
всю страну. Нет Украины, нет завода в Днепропетровске, нет
и человека, построившего военный звездолет.

Вот чего я боюсь. И теперь, когда я пришел к такому выво-
ду, боюсь, что мои усилия окажутся бесполезными. Я лишь
поддержу самую плохую истину, что наше человечество не
способно выжить. Или может я просто устал бороться с дья-
волом. Обо мне даже в газете не хотят писать. Получается,
что дьявол завладел нашими журналистами, и эти как бы



 
 
 

третья власть, всего лишь марионетки в руках своих хозя-
ев. Все газеты и журналы кому-то принадлежат, и эти хо-
зяева стараются быть полезными только тому, у кого в ру-
ках власть. Я помню, когда наша местная газета вылизывала
задницу Кучме, и клеветала на Ющенка, а сейчас наоборот.
Смешно, но это реально.

Обязательно нужно борьбу с дьяволом сравнивать с охо-
той на зверя. Зверь страшен, но ничего общего с насилием
не имеет. Звери не убивают ради удовольствия, а вот люди
– это уже другой вопрос.

Борьба с дьяволом – это борьба человечества с самим со-
бой. Тоже самое, что коррупционерам-депутатам подписы-
вать атикоррупционный закон. Так как же человечеству из-
бавиться от пороков? Я, пишущий это, и то не все знаю, что
твориться ночью в городах, когда молодежь обкуривается и
колется, пьет водку и дебоширит. Много странных вещей,
идущих в разрез с законом, происходит на улицах. Но мы то
сами считаем, что все это в порядке вещей, и когда мой кум,
выпив пару литров водки, дубасит первого понравившегося
ему человека, то кум и не думает, что он преступник. Наобо-
рот, в глазах других он чуть ли не милиционер, ибо тот, кого
дубасят, пытался нарушить общественный покой.

Так что же на самом деле происходит в этом мире? Поче-
му мы берем пример с братьев наших меньших, не попыта-
емся придерживаться буквы закона?

А в третьих, как принято говорить, зачем нам закон, если



 
 
 

судьи продажны, а адвокаты лживы, и все такое? зачем эта
видимость нормальности? Я не верю, что даже в Америке все
честно. Нет, это всего лишь спектакль для больших шишек.

Кто же в этом спектакле правит, бог или сатана? Кто он,
этот сатана, и зачем издевается с человечества? И были бы
мы лучше, если бы его не было? Получается, что это закон
вселенной – иметь дьявола, чтобы было с кем ошибаться и
учиться на ошибках.

Больше всего, что я использую термины для нечестии, а
на самом деле это обычные люди, только желающие или слу-
жащие для того, чтобы попытаться развалить этот мир, уни-
чтожить его. А, может даже, бог и дьявол делают одно дело
вместе, воспитание человечества.

Занимаясь необычным для простого человека делом, я
своими пророчествами сам себе не рад. Есть в этом деле то,
что мне очень не нравиться: я не люблю быть обязанным,
но теперь должен писать и писать, и не останавливаться. А
это время, которое другие тратят на себя. Но это работа, и
так должно быть. Я не отдыхаю на этой планете, у меня есть
обязанности. Если ты рожден пророком, то значит должен
послужить народу.

В первую очередь я всегда предан этой цивилизации. Я
уверен в ее значимости и должен поддержать ее развитие.
Если я пишу, то это значит, что род человеческий продолжа-
ет жить. Если бы последним оказался Нострадамус, то и род
человеческий на этой планете сгинул. Но не подумайте, что



 
 
 

от меня ничего не зависит. Я просто предзнаменование, как
подснежники весной. А сам я роли никакой не играю. Бог
наш с вами судья, но не я, и пророк я только для истории, а
для Бога, как и для вас, мой читатель, я обычный человек,
которых миллионы. Если смотреть с пророческой точки зре-
ния, я особо ничего и не напророчил, но пророк не звездо-
чет, и не гадалка. Я работаю на всю цивилизацию, поэтому
предсказывать погоду я не собираюсь. Я говорю о человече-
стве в целом, и не собираюсь отдельно представлять народ
какой либо национальности. Для моих рассказов все равны.

Когда то Карл Маркс и Фридрих Энгельс описали ком-
мунизм, я же пытаюсь описать золотой век. Но, как и все
остальное на этой планете, нужно все заслужить. Новые тех-
нологии – вот что продлит человеческую жизнь на Земле.

И для этого нужно работать не покладая рук. И что мы
видим? Что мои соотечественники застряли меду коммуниз-
мом и феодализмом, стремясь к буржуазной технологии. Об-
манутый народ сам не знает, что хочет. Россия сама себе
толку не даст, Америка нас обманула. И порой мне кажется,
что наше беззащитное государство вообще никому не нуж-
но. Нужна только пустыня без населения, для чего и делается
все нужное для вымирания людей на этой земле. Идет борь-
ба за выживание. Если мы сами себя не способны защитить,
то другим странам, тем более другим богатым, мы совсем не
нужны. Жаль, конечно, такую страну, но жителей в ней еще
предостаточно, и можно сказать, что вымирать им придется



 
 
 

еще не один год. Тоже самое бывает, когда идет война, или
чума, одинаково как люди мрут, главное, что об этом никто
не говорит, и что всех это положение вещей устраивает.

Я не знаю, я бы ночами не спал, если бы понимал, что
от меня зависит судьба многих людей, и что те деньги, кото-
рые я своровал у государства, это деньги пенсионеров и ин-
валидов. Но наши олигархам спится хорошо. Не знаю, мо-
жет быть, это не те люди? Так эти временные олигархи скоро
исчезнут с лица земли, ибо жадность приведет их к краху.
Обязательно с их состояниями что-то случиться. Нечестно
нажитое долго не держится. Разве что дети этих олигархов
станут другими и будут вести себя, как настоящие паны, вот
они наладят в стране порядок и дадут народу возможность
жить.

Итак, если новая коалиция поведет себя правильно, то
она сможет одним махом накормить народ и избавиться от
конкурентов. Все просто. Империя олигархов объединивша-
яся вокруг Януковича, держится на внутреннем рынке, то-
есть монополия торговли. Народ вынужден покупать нека-
чественные товары местного производства по завышенным
ценам. Прибыли в этом случае баснословны, а технический
прогресс на месте. Зачем что-то делать, если деньги и так
текут рекой. А вот когда придет конкурент из-за рубежа, то
нашим олигархам придется затянуть пояски потуже.

Казалось бы, тема о борьбе с дьяволом исчерпалась, но
мне все время приходят новые кхуны. Это мои личные



 
 
 

неприятности, которые приносят мне душевную боль. Я че-
ловек, и прежде всего мне очень не хочется о себя слушать
плохое. Особенно если оно не заслуженно. Да, я переживаю
по пустякам, но в принципе понимаю, что нервничать не сто-
ит, что все ерунда, и это будет для меня наукой.

К чему такое грустное вступление? Да можно ли морочить
голову людям? Самое главное будет впереди. Я начинаю ра-
боту над новый рассказом, в котором опишу будущее втор-
жение иногалактиан. То, как будут гибнуть наши люди, то,
как мир наш увидит бессердечного голодного агрессора. Я не
буду описывать врагов бездушными и сумасшедшими. Враги
будут обычными людьми, только в силу сложившихся обсто-
ятельств им нужно будет завоевать наш мир, чтобы выжить.
Верней, прожить несколько лет, чтобы добраться до следу-
ющей обитаемой планеты. И так далее, пока не сожрут всю
галактику. Так что это будет галактическая война, в которой
примут участие очень много людей из разных планет. Самое
интересное, что первый удар примет на себя Земля. Но не
дай Бог она не подготовиться к этой войне. Я как человек не
хочу такого будущего нашей планете.

На чем основана история человечества? На какие крутые
повороты она способна? Как не обдумывай эту ситуацию,
а началось все с предательства. Адам с Евой предали Бога,
вкусив райских яблочек, затем Иисуса предал Иуда за трид-
цать Серебренников. А сколько таких предательств знает ис-
тория! И сколько их будет дальше!



 
 
 

Но посмотрим на все это с другой стороны. Если бы не
все эти предательства, то никакой истории человечества и не
было бы. Значит, Бог изначально рассчитывал, закладывая
в человеческом характере программу предательства, ибо со-
здал он нас по своему образу и подобию. Выходит, что и бог
сможет придать, только нужен для этого особый повод. Мы
люди и знаем, каким мукам подвергало себя человечество,
как убивали своих сограждан, уничтожались целые города.
Если я, простой смертный, не могу смотреть на такие бес-
чинства, то как же тогда Господу нашему? А может мы для
него всего лишь строительный материал?

Нет, я не атеист, я верю в божественное происхождение
землян, и что боги живут на небе, но не в нашей атмосфере,
а среди звезд нашей галактики. И может даже в нашей сол-
нечной системе. И я также верю, что нашим богам не без-
различна ни одна судьба на этой планете. Порой нам больше
нужно прислушиваться к заповедям Господним, вникать в
их смысл. Но мы так же устроены жить не по законам, а по
каким то своим правилам. Это страх делает нас такими.

Выше я дискуссировал по поводу предательства, и что мы
имеем? Спикер Мороз перебежал в Партию регионов, и со-
здалась антикризисная коалиция. К чему это приведет? К
тому, что Виктор Янукович станет премьер-министром, и на
следующие президентские выборы дорога ему будет закры-
та. А все потому, что не один премьер еще ничего для страны
не сделал. Да и кто из наших правителей когда либо думал о



 
 
 

стране? Только личные бизнес-истересы.
Не хочу развивать эту тему. Для меня это всего лишь раз-

витие моих способностей. Я пытаюсь анализировать буду-
щие события, а потом, когда они происходят, я анализирую,
прав ли я оказался. Жаль, что во мне часто побеждают эмо-
ции. Я простой смертный, полуголодный, с низших слоев на-
селения человек. Мне тоже, как и миллионам моих сограж-
дан давно надоела политика. И наши политики, которые уже
от жира лопаются, а все никак не могут успокоиться, и тянут
только под себя. Такая политика ведет к самоуничтожению
государства. А вот таких, как при Леониде Ильиче Брежневе
политиков, которые сами жили и людям давали, наверное,
больше нет. А лозунги и всякая там символика она не изме-
нит душу вора. И пусть вор называет себя коммунистом или
демократом, меньше воровать он от этого не станет. Такая
уж натура у нас человеческая. Я себя ставлю на место на-
ших олигархов и понимаю, что они у нас еще и добрые. Вот
если бы я был у власти, я бы тогда устроил революцию по
всем правилам, наказание через повешенье. В душе я срод-
ни Александру Македонскому. Я частенько в своих мечтах
представляю себя властелином мира, но эти мечты чисто для
развития фантазии. Все-таки я пишу в основном фантасти-
ку, а пророчества – это для меня как кара небесная. Если бы
на то моя воля, этого не писал бы, а занимался чисто фанта-
стической, эротической литературой. Но Богу угодно, чтобы
я описал историю мира наперед, значит, на это есть веские



 
 
 

причины.
Человечество наивно, и я убеждаюсь в этом уже много раз.

Люди как дети малые, и я люблю их за это.
Приехала подруга моей жены в гости, и мне было интерес-

но узнать, что в России ходят слухи, которым я дал жизнь.
Не знаю, кто их повторяет, но знаю точно, что именно мне
принадлежит первенство в изначальной версии байки. А ес-
ли покопаться еще глубже, то эту байку я слышал из уст мо-
их сограждан, которые пересказывали ее друг другу. Ванда
сказала, что придет, мол, лучшая жизнь, когда в Украине
женщина станет президентом. Вот я и применил эту сказку
к Юле Владимировне. А на самом деле как обстоят дела не
трудно догадаться.

Я уже и сам не верю в светлое будущее. Народу все еди-
но, кто будет им править, только бы было жить по проще,
а мы не живем, а мучимся, и только время способно зале-
чить любую рану. Может, я и использовал чужие слухи, но в
пророчествах нет плагиата, есть только подтверждение слов
одного пророка другим. Если пророки повторяются, значит,
в этом есть смысл. То меня радует, что я окажусь правым,
и что то, что я предсказал с хорошей стороны замечатель-
но. Но плохо то, что за хорошим всегда стоит плохое, и чем
больше у меня будет точностей, тем больше вероятность то-
го, что война с иногалагактианами не за горами. Слишком
быстро идет время.

Я признаюсь, что только учусь. Я могу ошибаться, так



 
 
 

как подвластен эмоциям, и поэтому свои мысли отдаю вам
на суд, а вы, читатели, должны понимать меня так, как ве-
лит вам ваше сердце. Это ваше будущие, которое относиться
только к вашим потомкам и всем, кому не безразличны его
дети и родственники в будущем, все смогут меня понять.

Поставьте себя на мое место. Разве вы стали бы понапрас-
ну себя голову морочить? Нет. Только страх пред смертель-
ной опасностью заставляет меня так себя унижать и выстав-
лять на посмешище. Потому что многие не поймут меня и
будут искать в своих мозгах для меня и моих пророчеств на-
смешки. Но я не расщитываю на читателей сейчас, я жду,
что в будущем, когда опасность станет на порог, и мир ока-
жется пред лицом неведомого врага, обо мне вспомнят, и в
моих пророчествах найдут то, что поможет им противосто-
ять очень грозному врагу.

А Юля Владимировна, думаю, поверит мне, что способна
спасти Украину. И она сделает это, во что бы то ни стало.
Не смотря даже на предательство Мороза. Но поймите, не
было бы Иуды, не было бы истории о Иисусе, или же исто-
рия была бы скучнее. С меньшим количеством поучитель-
ных моментов. Юля Владимировна предательством будет на-
учена, и предатели эти потеряют своих приверженцев. Мно-
гие перейдут на ее сторону, что обеспечит ей бесспорную
победу на следующих президентских выборах. Но для это-
го ей нужно еще немного посидеть в оппозиции и дать воз-
можность Януковичу «наломать дров». Когда под его руко-



 
 
 

водством жизненный уровень не измениться для народа, его
кандидатура на президентский пост будет уже слабой.

От политики жизнь в стране не изменяется, потому что
мы живем по своим неписанным законам, и поэтому как и у
предшественников, так и Януковича будут только собствен-
ные заботы.

Смотрю программу «Круглый стол». Их тема крутится во-
круг в секретариата президента. Я совсем уже разуверился
в наших политиках. О народе они совсем не думают. Уни-
версал не даст никакого результата, все будет так, как было.
Тогда к чему все эти переживания? Единственное, что я хо-
чу от правительства так это нормальной пенсии. Мне просто
напросто нужны деньги. Но депутатам наплевать на пробле-
мы народа, им нужно побольше сфер влияния. Значит, бар-
дак будет продолжаться, а это признак того, что из-за неста-
бильности нашей системы может возникнуть третья миро-
вая. Чем больше олигархи будут брать в руки власть, тем то-
талитарней будет режим. И поэтому не исключено, что в на-
шу страну могут прийти иноземные солдаты для свержения
тоталитарного режима.

Анализируя таким образом ситуацию в истории моей
страны, я хочу понять, почему началась третья мировая вой-
на, и была ли возможность ее избежать. И какую роль сыгра-
ет в этом Украина. А может, я зря морочу себе голову. Вой-
на также неизбежна как восход солнца утром. Все просто:
ее кто-то задумал, и она кому-то нужна. И ты, человек, не



 
 
 

хозяин своей судьбы. Я задаю себе много вопросов и один
из них, кому выгодна война? Должен признать, что сейчас
на планете орудуют чужие силы. Они медленно захватывают
власть и влияние, тем самым готовят нашу планету для сда-
чи иногалактианам. Но я также уверен, что есть силы, кото-
рые работают в противоположную сторону, и готовят плане-
ту для отражения нападения. И я служу этой стороне, и могу
с уверенностью сказать, что на нашей стороне Бог.

И все-таки жизнь прекрасна, и я горд, что могу называть-
ся человеком, что имею возможность мыслить и постигать
интересные вещи. Я так рад, что могу творить и хранить
свои творения благодаря компьютеризации. О таких вещах
я раньше и не мечтал. Хвала Богу за все, что он нам дает.
Я уверен, что смогу отблагодарить богов за то, что они для
меня сделали, и я буду трудиться, дабы оправдать надежды
с выше.

Люди, не соблюдающие заповеди господни, обрекают свое
потомство на муки и страдания. Можно много говорить о
любви к ближнему, но пока я этого не наблюдаю. Человек
думает только сам о себе, о матери, о своих детях.

Так как я и хотел, Янукович получил власть премьер-ми-
нистра. Теперь или через время народ опять разочаруется,
но как бы мне так может продолжаться вечно. И если моя
Юля Владимировна поступит правильно, тоесть будет рабо-
тать на народ, а не врагом регионалам, то все наладится.

Теперь настало время раскрыть карты. Я не верю в Юлю,



 
 
 

ибо все у нее куплено, и честностью в этом блоке и не пахнет.
Я немного понял это, когда случайно попал в агитационный
блок. Но победа за ними, народу никто пока не может ни
чем помочь. Ющенко уже не котируется. Все поняли, что он
на словах одно, а на деле все тоже: деньги, деньги, деньги в
свой карман. Янукович за выборы должен столько, что я да-
же не представляю, где он будет брать деньги, чтобы отдавать
своим спонсорам. Тоесть все, что бы не сделал Янукович, не
будет относиться к увеличению жизненного уровня народа.
Нет, он не сможет помочь Украине, он всего лишь обычный
представитель элиты, которая просто напросто смешала биз-
нес с политикой. Значит на него надежды мало, а жаль. Как
надоела бедность моего народа, да и на ту скудную пенсию,
что я получаю, не проживешь. Я даже на лекарствах эконом-
лю, что наверняка скажется на моем здоровье. Но есть одно
«но» – как бы лекарство не укоротило мне жизнь. Я не ве-
рю в нынешних бизнесменов, у которых политики куплены
и нет здоровой конкуренции. Так что может это и хорошо,
что мне приходиться экономить на лекарствах.

Теперь, когда мне ясно, как будут развиваться события в
Украине, я уверен, что третья мировая не за горами. И Юля
Владимировна это ключ к третьей мировой, хотя она к ней
никакого отношения не будет иметь. Что же случиться на
самом деле, я попытаюсь сказать дальше.

А сейчас я хочу покаяться перед читателем. Мои эмоции
не поддаются никакой критике. Я предсказываю войну и сам



 
 
 

радуюсь, как мальчишка, что она все ближе. Но я то ее со-
всем не хочу. Я не хочу, чтобы, к примеру, Юля Владимиров-
на становилась премьером. Пусть идет сразу в президенты, а
будет наоборот она будет премьером а президентом нет, по
крайней мере в ближайшем будущем. Понимаете, мир наш
так устроен: кто-то должен умереть, чтобы освободить ме-
сто для другого. Как поступает Израиль? Старается уничто-
жить как можно больше мирного населения противника. Так
и американцы будут поступать и поступают. Мы же живем в
резервации как индейцы, мы не нужны миру как нация. Ми-
ру, вернее, элите мира нужна наша земля. А мы слабое го-
сударство. Война нам обеспечена, и это понимает наша эли-
та. Поэтому Ющенко и ведет курс в Европу и НАТО, дабы
сберечь за собой свои владения, и народ украинский тоже.
И американцы понимают, что Россия без хохлов совсем дру-
гая. Во второй мировой хохлы зарекомендовали себя как хо-
рошие солдаты.

Украина моя, я к тебе пожизненно приписан. Ты моя Ро-
дина, ты для меня все, что у меня есть, никогда мне, нище-
му, тебя не покинуть. Так я всегда задумываюсь, а почему
я как пророк родился в Украине, что это мне дало? Может
то, что меня часто обманывали? Но наверняка в любой дру-
гой стране обманом живут миллионы. Это закон обществе:
кто проворней. Так что я порой даже на это не то, что не
обижаюсь, а не обращаю внимания. Наверняка, в том, что я
живу на Украине есть что-то стоящее, в чем я пока не могу



 
 
 

разобраться. Человечество поделено на много рас и стран, и
каждая раса по своему уникальна, и Украина не исключение.

Дьявол непобедим, прихожу я все к одному и тому же
мнению. С людьми что-то не то. Порой мне кажется, что во-
круг меня всего лишь виртуальный мир. Каждая фигура за-
программирована на определенные действия. Человек не че-
ловек, а просто герой, выдуманный кем-то, выполняющий
определенную программу. Мир не может быть постоянным,
так и наши люди все меняют мнения и не сдерживают обе-
щания. За многие годы эволюции выживали сильнейшие, но
уже несколько столетий верх берут хитрейшие, и боюсь, что
через несколько тысячелетий на планете останутся одни лгу-
ны. Вот что имел Господь, когда уничтожил всех потопом,
люди не были ему угодны. И я уверен, что мы не сможем ему
угодить.

Люди и мир это удивительно интересное зрелище. Мы го-
ворим о великих делах и вещах, а на самом деле кому какое
дело в том, что нас лично не касается. Мы живем и умира-
ем, а жизнь прожить нужно не как в книгах сказано, а на
самом деле кто кого обманет, тот и имеет больше, и жизнь
его счастливее. Только идиот может утверждать, что деньги
людям не нужны, и что денег, сколько не было бы, всегда не
достаточно.

Нет, бедный человек и не виновен, что у него денег нету.
Он рад и той горстке средств, которыми награждает его уда-
ча. Заработал, значит смог, и рад случайности, даже вплоть



 
 
 

до воровства. И когда по улицах бегают полуголодные де-
ти, у которых не сходят с губ слюнки, когда они пробегают
мимо забитых снедью прилавков, у меня сердце обливается
кровью. Какая же это демократия, когда такая не справедли-
вость? Но с другой стороны полуголодный ребенок вырас-
тет и будет работать с большим усердием, чтобы его дети не
нуждались и это замечательно. Своеобразный стимул, разви-
вающий рабочее стремление человека в будущее. Но на мой
взгляд, это очень сильно сказывается на психике. Человек
становится жадным и злобным. Значит, все, что мы пишем,
о чем говорим и все то, что нам предлагает свод моральных
принципов – обычная ложь. Тогда же чего я хочу? Что ищу
в своих рассказах, что хочу навязать читателю?

В принципе меня можно считать предателем. я нарушаю
все законы жанра, я пишу совсем не так, как было заведено в
СССР, что продолжается и до сих пор. Люди не изменились,
люди остались те же в Украине, и они не хотят знать о себе
правды. Вор никогда не признает за собой то, что он плохой
человек. Это у него работа такая, а что она другим не нра-
виться, так это и не его дело.

Так что я не ищу признания, по крайней мере, сейчас. Или
мне придется писать по другому, а все то, что идет от души
пока спрятать. Но я не обижаюсь. Я тоже часто поступаю так,
а думаю иначе.

Кокай же выход из сложившейся ситуации? Если мы лю-
ди, то люди звери. И о том, достойны ли мы жить в этом ми-



 
 
 

ре, нужно еще поспорить. Ничего изменить, как ты ни ста-
райся лгать, ложь только порождает ложь. Лишь правда мо-
жет сделать человечество лучше. Одно только плохо, что пи-
сатели боятся людям говорить правду, бояться, что их никто
не будет читать. А больше всего бояться, что хозяева народа
не дадут писателю распространить свои труды. Даже Шев-
ченко был в более выгодном положении, чем я!

Интересная ситуация получается. Родись я заграницей, в
Германии, например, я бы развил свой талант. Не сам ра-
зумеется, а с помощью общества и преподавателей. Я уве-
рен, что смог бы писать и этим зарабатывать. Тогда почему
я попал в Украину, которая на этот счет в большой задни-
це? Здесь сейчас ценят только деньги, талант здесь никогда
не был в почете. А почему так? Да мы привыкли получать
все даром, на халяву, мы всегда переписывали кассеты друг
у друга вместо того, чтобы покупать их и тем саамы поддер-
живать любимого исполнителя. Но время меняется и скоро
на рынке останутся только те, кто действительно что-то мо-
жет, но это будет не скоро.

Задаюсь таким вопросом: а как Боги размножаются, и есть
ли у них такая возможность? Мы созданы по подобию божье-
му, и размножение присутствует везде, только разного типа.
Но Боги тоже не приходят из пустоты, они есть продукт че-
ловеческой многовековой цивилизации, и наш Бог есть с на-
ми, и мы его любимые дети. И он будет защищать нас до кон-
ца. Но я знаю другое – если у нашего мира шанс выжить по-



 
 
 

явился только недавно, то и Бог как будущее наше, появился
тоже недавно. Здесь напрашивается вопрос – кто же нас со-
здал? Значит, Бог был и раньше, просто мы и он ведем сей-
час борьбу за свое существование. Главное выжить любой
ценой. И если бы наш мир был совершенно гуманный, он бы
лопнул как мыльный пузырь, а выживающим доброта ни к
чему. Мы три шкуры готовы содрать с брата, чтобы только
иметь свое.

Что же на самом деле происходит с человечеством? Есть
ли в нашем мире хоть капелька того, о чем мы постоянно
трубим? Пока только все наши войны начинались с одного:
из-за денег и ресурсов. Но есть еще одна правда – если ре-
сурсы находятся не в тех руках, то их нужно изъять. Смотри-
те правде в глаза: если бы американцы дали возможность Ху-
сейну разбогатеть на нефти, то мир бы получил нового врага
террориста в лице Хусейна и его сбережений. Сам Хусейн не
страшен, но страшно то, кому он будет давать деньги и на
какие цели. Терроризм нужно рубить под корень удаляя все
пути финансирования. Богатые люди всегда на виду, нужно
находить спонсоров терроризма и принимать меры. Нищие
террористы не смогут купить даже бомбы.

Также нужно обязать всех торговцев оружием не прода-
вать оружие сомнительным организациям. Просто и ясно:
продал автомат Аль-Каиде – вот тебе и тюрьма, штрафные
санкции, на крайний случай любые средства хороши. Это не
мои советы. Я бы никогда не решился подписать смертный



 
 
 

приговор другому человеку, это просто рассуждения о том,
как сберечь мир. К примеру многие люди занимаются иным
родом деятельности только от того, что она им приносит до-
ход. Они не любят свою профессию, так что много участву-
ющих в терроризме не разделяют взглядов своих хозяев. Но
за приличное вознаграждение не задумываются над тем, что
творят. Прежде всего может помочь разъяснительная рабо-
та, показ фильмов с убийствами и ужасами последствий тер-
акта.

Но есть и другая сторона медали: как бороться с фаль-
шивым терроризмом, раздутым правительствами влиятель-
ных стран? Ведь не всегда нам говорят правду. человечество
Правители жаждут одного – как бы удержаться в кресле лю-
бой ценой, и совсем не думают о всеобщих благах для всей
цивилизации. Прежде всего, любой чиновник ищет возмож-
ности заработать самому. Так что нужно искать рычаги, ко-
торые смогут заставить президента работать на страну, а не
на себя.

Как прожить и не замараться самому? Трудно быть для
всех хорошим, когда приходиться бороться за место под
солнцем. Я не знаю, как прощать тем, кто смог мне сделать
пакость. С одной стороны многие идут сознательно на то,
чтобы ущемить мои интересы, от жадности, от хитрости. Но
кто им виноват? Жаль мне их. Народная мудрость гласит
неспроста: что готовишь другому, то получишь сам. И я ста-
раюсь поступать так, как велит мне совесть, естественно, не



 
 
 

в ущерб своей семье.
Боги распорядились, чтобы эта планета была зеленой, с

голубым небом, и я только такой ее себе представляю. Я знаю
о своем мире только из источников информации. Путеше-
ствовал я мало, и то в основном Россией, когда служил в ар-
мии СССР. Уже много лет я живу в селе, и дальше Днепро-
петровска не ездил. Может, это и скучно, но просто не ве-
риться, что мир может быть больше. Я словно в игре: сижу в
одном туре и никак не могу его закончить. Разве это судьба?
Но чтобы стать писателем, нужно много работать, а для это-
го нужно вести оседлый образ жизни. Это как палка о двух
концах. Но я верю, что любой труд будет оплачен и возна-
гражден, хотя в моей стране как раз все наоборот. Но это не
важно, главное то, что мы сможем жить и развиваться, и как
бы тьма тебя не окружала, человеческий талант, данный бо-
гом, даст росток, и со временем превратится в великолепное
растение.

Нужно только любить себя и окружающих. Живи, чело-
век, и когда-то умирая, ты не должен жалеть ни о чем. я же до
сих пор себя ругаю, что мало учился, что мало уделял вни-
мания книгам, мало писал. Но с другой стороны я рад и ма-
леньким достижениям, которых я добился, и которые дру-
гим и не снились. И я очень благодарен за это Господу. Одно
во мне плохо я не умею обманывать, и все мои деньги зара-
ботаны честным путем. Их было не много, и я тратил их не
только на себя, но и на других, тем более, что моими благами



 
 
 

пользуются многие.
Еще одно: всегда прошу Господа, чтобы мне не мешали

работать. Я должен жить спокойно и в тишине. Пусть те, кто
лезет ко мне с хитростью, оставят меня и мою землю в покое.
Это у меня молитва такая. Я постоянно общаюсь с Господом
и со временем я напишу, чем закончиться все, и как. Я верю,
что мои нервы останутся целыми и невредимыми.

Я также прошу прощения у Бога за то, что недавно помыс-
ли мои были направлены не в хорошую сторону, и я позво-
лил мысленно оскорбить самого Господа Бога. Хотя никто не
знает, какого он пол и какое сексуальное направление пред-
почитает. Но с моей стороны было некрасиво гнуть матом,
даже путь это все шутя и мысленно. Хотя, если честно, мат
это тоже своеобразная форма выражения мысли, только бо-
лее эмоциональная. Но как бы ни было, я думаю, что Господь
меня простит, ибо я дитя его, и люблю его, и почитаю как
отца своего, которого я никогда не видел.

И снова политика. Все возвращается на круги своя.
Недавно остановил меня за нарушения правил дорожный
патруль, и, естественно, оштрафовал. Ничего необычного:
нарушил правила – получи штраф, тоесть сейчас в данный
момент я жду повестку в суд. Все по правилам, как-то по че-
ловечески, законно. Но есть одно «но» – милиционер попро-
сил денег, чего раньше не было. Я удивился, что такое нача-
лось с приходом Януковича к власти. И бензиновый бум то-
же не случайный, Я уже слышу в адрес новой власти упреки.



 
 
 

Все говорят, что опять их надули, естественно так оно было
и будет всегда. Предвыборные обещания всегда не были ре-
ализованы не одним политиком нашей страны. Ибо полити-
ки сами в этом мире ничего не решают, ОНИ ОБЫЧНЫЕ
ЛЮДИ, КОТОРЫЕ ЖИВУТ САМИ ДЛЯ СЕБЯ. Нет дура-
ков раздавать деньги. Все хотят их брать. Деньги всегда бе-
рут верх над гуманностью и справедливостью. Так что еще
долго можно учить в школе Шевченко, и применять для лю-
бого столетия, без разницы.

Люди, которые имеют собственность в стране, всегда бу-
дут ее защищать, только если эта собственность является
безупречной собственностью и навсегда. Тогда олигархи бу-
дут называться патриотами страны, ну, а пока мы имеем дыр-
ку от бублика. С одной страны не регулируемый рынок мо-
нополистов, с другой стороны безработное население. Кото-
рое уже даже работать не хочет, потому как часто его обма-
нывают.

Когда это кончиться? А тогда, когда сменится поколение
олигархов, и уже насытившая молодежь вспоминая гумани-
тарные науки из зарубежных колледжей, постарается сделать
в Украине американскую мечту. Она проста – ничего не де-
лать, а деньги иметь. Нужно всего-навсего не мешать нашим
людям работать. А то в погоне за наживой наши министры
порой делают такие вещи, что потом не одному поколению
придется расхлебывать.

Я не лезу предсказывать погоду, я не синоптик. Пусть



 
 
 

этим делом занимаются специалисты, им за это деньги пла-
тят. Я пророк, мое дело предсказывать судьбу всего челове-
чества. И, честно сказать, я еще не определился, что мне за
выгода участвовать в этом деле, какую цель преследуют мои
покровители из будущего. Мне нравиться в этом участвовать
и я не против продолжать, наоборот, мне это приносит чисто
моральное удовлетворение, но урона никакого, можно про-
должать.

Человечество и Бог. Есть ли для этого определение, и ка-
кай нужен процент верующих, чтобы Бог не отвернулся от
человечества в целом?

Я был недавно в церкви. Красиво, дорого, все блестит чи-
стотой и свежей краской. Иконы написаны специалистами,
но людей мало, очень мало, не модно в селе ходить в церковь.
А это плохо, не должны люди игнорировать Божий храм.

Разговаривал возле церкви с местной жительницей, кото-
рой было 86 лет. Говорила старушка, что умер спонсор церк-
ви, разбился в аварии, забрал Господь к себе. Церковь сгоре-
ла, а богатый человек помогал ее восстанавливать, и недавно
этот благодетель покинул наш мир, попав в автомобильную
аварию.

Всегда задумывался, когда увижу Бога, что ему скажу?
Будут ли это слова лести или я буду вести себя словно ре-
волюционер? Зависит все, наверное, от моего настроения,
тем я и отличаюсь от Бога. Создателю не приходится доволь-
ствоваться эмоциями. Для того, на чьих плечах лежит та-



 
 
 

кая огромная ответственность, не под стать решать пробле-
мы наобум. Бог наш задумал нас не случайно, и мы его дети
на этой начальной стадии развития всего лишь муравьи, за-
метьте, непослушные муравьи, создающие будущие. Строи-
тели из нас, признаюсь, никудышные, но всему нужно учить-
ся, ибо рожденный ползать летать не может. Если конечно
он перед собой не ставит цели и не совершенствуется, жи-
вя в свое удовольствие. Человек наделен немыслимой воз-
можностью общения между своими сородичами. Благодаря
тому, что мы можем обмениваться информацией, мы и есть
люди, и основа научно технического прогресса лежит в на-
шем умении говорить. Я даже не могу представить, кем бы
мы были, если бы не умели говорить. Хуже обезьян, хуже
любого дикого зверя.

Но не меньше мы обязаны матушке земле, которая дала
нам физическую оболочку. Дух не жил бы сам по себе, нуж-
на материальная сторона медали. Нам нужно есть, пить, раз-
множаться. А что, если бы наши тела были иной формы, к
примеру, электрическими? Могла бы такая форма жизни су-
ществовать? Таким людям была бы не нужна такая планета,
им бы подошла любая бесплодная планета. Из этого следует,
что если когда нибудь человечество доживет до энергетиче-
ского тела, то наверняка на планете не останется ни единого
живого микроба.

А что если в том и заключена суть, что нам кажется, что
мы едины во Вселенной. Может, другие цивилизации имеют



 
 
 

уже более развитой способ жизни, и мы их не видим по од-
ной причине – что существует разница в наших системных
формах. Как не видим тока, идущего по проводах, так и не
видим параллельных миров. В сущности, я не верю, что на
нашей планете могут быть параллельные миры, но вполне
осознаю, что на других планетах солнечной системы могут
быть высокоразвитые цивилизации. На Марсе, на Венере, да
где угодно. И разве это не прекрасно осознавать, что ты на
белом свете не один, что есть тебе подобные, выше по всем
параметрам существа, лишь бы они были дружелюбными.

Моя борьба с дьяволом не может продолжаться вечно,
особенно на страницах моего рассказа, который, наверное,
пора заканчивать. Но как он долго может продолжаться, я не
знаю. Может это будет вечное и не законченное произведе-
ние, даже дьявол не знает. Интересно то, что нет в этом ми-
ре объяснения некоторым вещам, да и искать их нет смысла.
Понять что-то нельзя, некоторые вещи могут так запутать
мысли, что даже самому умному не под силу справиться с
глупостью и невежеством, собравшимся вокруг идеи.

Порой меня тянет написать новую Библию, но, увы, я не
очень смел, чтобы на такое решиться. Но начни я такое де-
ло, Бог поддержал бы меня и дал бы мне знания. Но для вся-
кого дела должен наступить определенный момент, нужно
самому созреть. Мне рано творить слово Божье ибо нет во
мне истинной зрелости, так как и благоразумия. Много ве-
щей я не могу оценивать по справедливости, ибо в большин-



 
 
 

стве случаев я заинтересованное лицо. Сильно я зависим то
от рынка, то от государства, я не могу рассчитывать на соб-
ственные силы, а богатства я не нажил, не представлялось
возможным. Но я уверен, что талант нельзя прятать и он ра-
но или поздно даст свои всходы.

Заглядывая в прошлое человечества, я понимаю, что ис-
торию, которую нам преподают, можно назвать изобрете-
нием определенных людей. Как не принято говорить у нас
правды, все события поверхностны, и отдано предпочтение
победителям. Так уж у нас заведено, что люди науки. кото-
рые работают возле высших эшелонов власти, пишут так, как
выгодно правителям. Значит, нужно рассчитывать на свою
интуицию и тогда понять прошлое можно. Мы же люди и мы
не меняемся. Если сейчас мы поступаем часто не по совести,
то наши прадеды делали тоже самое.

Убить или быть убитым, это было когда-то актуально, это
и сейчас работает. Не в повседневной жизни мы простые
люди, боимся убивать. Над нами бог и закон. Но почему-то
с экранов телевизоров я слышу, как погибают журналисты,
претенденты на пост президента, а через несколько лет на-
чинают потихоньку говорить, что гибли они не случайно, что
есть заказчики и исполнители.

С точки зрения истории, а что было бы, если бы эти люди
не погибли? Я уверен, история изменилась бы. Значит, есть
одно обстоятельство, что утешает нас – погибли они не зря.
И если убийц раскроют, то следующее поколение власти бу-



 
 
 

дет бояться убивать, и когда-то это все сократиться до ми-
нимума. И если нельзя будет избивать богатым, то бедным и
подавно. Значит, в будущем убийств можно избежать.

Но как тогда на счет войны? Это слово, мне кажется, бу-
дет преследовать человечество во все времена. Воевать при-
ходилось нашим дедам, воюют сейчас и будут воевать в бу-
дущем. Если война неизбежна, то как же тогда жить с такой
ношей? Что мы можем сделать, чтобы прекратить воевать
между собой? Мы довоюемся до придела. Наступит день, ко-
гда мы не будем воевать меду собой, но это будет на разва-
линах войны. И я прошу Бога, чтобы мы поняли это рань-
ше, чем мы погубим половину человечества. Постой народ
это понимает, но есть люди, в руках которых находится мно-
гомиллиардные состояния, и которые не думают о челове-
ческом созидании. Для них нажива в первую очередь, и это
плохо. Но может и в том есть свои плюсы? Нельзя жить без
страха. Кто-то должен бояться, а кто-то пугать, иначе может
начаться полнейший беспредел. Этим я оправдываю войну
в Ираке, хотя мне жаль погибших там людей, и тот ущерб,
который понесло местное население. Я даже представить не
могу, чтобы было со мной и моими согражданами на Укра-
ине, если бы сейчас война разрушила наши дома! Это ужас!
Наши жилища строились поколениями людей, и я бы не смог
финансово потянуть новое строительство своего дома.

Мы ищем Бога в себе, и уже давно не смотрим на небеса,
ибо понимаем, что материализоваться ни Бог, ни рай перед



 
 
 

нами не сможет. Только мы сможем когда-то прийти туда и
стать пред Богом на колени. Но мы там будем бестелесными
и нет в том ничего такого, что было бы нам непонятным. Те-
ло ограничивает нас в действиях и в возможностях. Мы жи-
вем только в своем мирке, но вот душа всегда хочет познать
новое и есть в ней безграничная любовь ко всему живому.
Тело же напротив имеет свойства любить и быть любимым
ограниченно и недолго. Мы свое тело не бережем, мы какие
есть. В молодости ведем себя, словно нам жить один день
осталось.

Контакт с душами умерших писателей я, наверное, осу-
ществляю через Диады, и то это делает письмо под диктов-
ку несовершенным, ибо трудно понять некоторые словосо-
четания, о которых не имеешь никакого представления. Но
вобщим это не тяжело. Я верю, что все это когда-то возыме-
ет смысл, и я как человек и писатель, может быть, буду оце-
нен должным образом. Жить ради цели быть в дружбе с Бо-
гом, с собой и миром трудно. Все известные личности нико-
гда не заслуживали тех почестей, в которые их ввергает мир.
Просто мы любим легенды, а наши кумиры обычные люди,
которые имеют плохие привычки, скрытые от нас их биогра-
фами и историками. Но, все же, интересно видеть мистику
там, где ее нет. Особенно приятно сознавать, что могут быть
необычные люди, что таланты этих людей так разны и ори-
гинальны, что ими можно гордиться и восхищаться. Есть у
нас еще и друзья, и есть сородичи, есть просто окружающие,



 
 
 

к которым тоже нужно относиться с уважением. Но всегда
находиться несколько или одна личность, которые становят-
ся кумирами, но и кумиры тоже плачут.

Часто можно сказать, что жизнь прекрасна и удивительна,
но посмотрим правде в глаза. Есть люди, для которых жизнь
не так уж прекрасна, это она удивительна для того, у кого
деньги куры не клюют. Для бедных людей она пролетает в
труде, и ничего особенного не происходит. Ты копишь ме-
лочь для приобретения той или иной вещи, жизнь пролетает,
и когда ты получишь желаемое, оно тебе, оказывается, уже
совсем не нужно. Но и в этой бедной и убогой жизни есть
свои приятные нюансы. Можно набраться алкоголя и сразу
становиться весело. Конечно, е это искусственное счастье, и
оно добра не приносит.

К чему я клоню? А нужна ли такая жизнь, и как получить
лучшую? Как и кто там, на верху, чем руководствовался, да-
вая одному человеку все, а другому ничего? Есть ли у Бога
на это веские причины, или это случайность, обычное хао-
тичное движение. Значит, мир не так уж прост, и понять его
трудно. Но можно оправдаться тем, что так уж устроен мир,
а не мы его строим. Зависит ли от человека его собственная
жизнь или во всем виновата судьба? Вспоминая и анализи-
руя свою жизнь, я уверен, что мне ее корректировали. Но я
то, может быть, не отношусь к обычным гражданам. Поче-
му-то назвать себя пророком не пришло в голову никому, а
только мне, а проследить жизнь других я не имею возмож-



 
 
 

ности.
Но я вижу, как люди вокруг живут и умирают, и вижу, кто

как может, так и развлекается. Но одно я понял, всем пле-
вать на саму жизнь. Все стремятся как-то выживать, и ник-то
ничего не ждет, а в будущее и смотреть некогда. Оно ниче-
го нам не приносить, одни лишь разочарования. Но это я не
могу сказать обо всех людях. Я вижу лишь маленькую часть
населения, а как живут другие люди, я только догадываюсь.

Значить, говорить, что жизнь ничтожна, я не могу, и о
прекрасном в жизни я скажу одно – я рад, что живу, и буду
стараться жить как получается. Жалеть я ни о чем не буду,
и не верю в искренность других, кто пишет красиво и при-
украшивает жизнь так, как нужно только сильным мира сего.

Интересный вопрос назрел: можно ли спасать людей, при-
говоренных болезнью к смерти? И есть ли в этом резон, или
зачем нужен такой шанс?

Начнем с того, что самая первая цель человечества это
избавиться от болезней, выжить в неравной борьбе с окру-
жающей нас природой. То, что мы сейчас живем на планете
Земля и защищены, словно ребенок в колыбели, ни о чем не
говорит. Может прийти время, когда все измениться и к это-
му мы должны быть готовы. Поэтому мы в первую очередь
должны научиться не болеть, вернее, нужно уметь лечить бо-
лезни. А чтобы лечить качественно, мы должны постоянно
развивать медицину и вкладывать туда большие деньги.

А пока остается только молиться. Ни денег, ни современ-



 
 
 

ной медицины у нас нет. Это как дорогой магазин: все кра-
сиво, но дорого.

Есть у меня просьба к Богу за девочку, мою односель-
чанку, которая в данный момент лежит в больнице, и на ле-
чение которой собирают скудные средства мои сограждане.
Дай Бог ей выжить, ибо дитя малое, жаль мне его, и пусть та-
ки старания многих людей возымеют плоды, и средства най-
дутся на лечения этой девочки.

Мы, люди, не любим, когда кто-то умирает. Нет в этом ра-
дости, есть в этом горе, грусть и печаль, но особенно тяжело
знать, что человека можно было спасти, но для этого не бы-
ли предприняты все усилия. Естественно, в данный момент
главное деньги, но где их взять, тоже вопрос. Так может уме-
реть не один человек. Я уверен, что найдутся люди, у кото-
рых есть возможности, и эти люди дадут шанс девочке. Та-
ким образом они найдут у Господа к себе снисхождение за
грехи свои, если таковые есть.

Стабильность системы должна быть регулированной кем-
то, иначе она не в состоянии долго работать. Как бы хотелось
знать, кто регулирует процесс жизни на Земле? Кто решает,
кому и где родиться, сколько лет жить и что делать. Не мо-
жет же Бог заниматься всеми этими рутинными процессами,
он один, а нас миллиарды. Значит, есть у него помощник и
главное, чтобы этот помощник был исполнительным, непод-
купным и неумолимым. Такое выдержать может только ма-
шина, тоесть мощнейший компьютер.



 
 
 

Анализируя прошедший год, я вижу много экстремаль-
ных ситуаций. Катастрофа на катастрофе. Не означает ли
это, что сама наша колыбель Земля меняется, притом не в
лучшую сторону? Хотелось бы знать, как далеко это зайдет.
Хотя можно себе все представить. Мир уже и так не тот, что
был раньше. За несколько лет изменилось все до неузнавае-
мости. Я бы никогда в детстве не мог представить себе, что
буду работать на компьютере, хотя о электронных пишущих
машинках я мечтал. Помню ту электронику, которой я увле-
кался в детстве – она ничего такого не предвещала.

Кто тогда не мечтала о беспроводных радиотелефонах, по
которых можно связаться с любой точкой Земли? Вот оно,
свершилось, сейчас у каждого ребенка есть такая игрушка,
притом они не так звонить любят, как слушать мелодии, что
то вроде маленького переносного магнитофончика.

Что же еще не придумало человечество, что может вы-
звать сенсацию, от которой перевернется мир? И о чем ни-
кто сейчас и не думает. Это как сюрприз, его Боги препод-
носят внезапно, как снег на голову, без подготовки и преду-
преждения. Моя фантазия не может пока определить этот
предмет, но он будет, и мы скоро без него не сможем жить.
Он так тесно войдет в наш мир, что люди будут его покупать
с первого дня рождения ребенка.

Может, это связано со здоровьем человека? Например, та-
кой прибор, который продлевает человеческую жизнь. Ско-
рей всего, наша Земля так измениться, что мы без него не



 
 
 

сможем существовать. То будет что то вроде фильтра на лег-
кие, противогаз со встроенным компьютером. Если челове-
чество и дальше так будет продолжать гробить свою планету,
то такой прибор будет просто необходим.

Я не пугаю, я просто анализирую. Хотя все прекрасно по-
нимают, что живут один раз и хотят как можно больше взять
от этой жизни. Но нельзя забывать о том, что останется после
тебя в этом мире. Как-то необычно сознавать, что ты должен
для будущего и обязан нынешнему. Время как лекарь, все
забывается, но нельзя забыть, что человек временное явле-
ние, и только память может жить дольше.

Умирая, человек забирает с собой в мир иной только при-
вычки и не сбывшиеся мечты, и то если этот мир иной су-
ществует. А что, если там нет ничего, что, если нас ждет пу-
стота и забвение? Не интересно сознавать, что нет души и
вечности. Я предпочитаю верить в божественное происхож-
дение человека. Хотя я не верю, что человек слеплен из гли-
ны, но я уверен в том, что нас сюда заселили. Думаю, что
Ноев ковчег был космическим кораблем, прилетевшим сюда
из другой солнечной системы.

Нельзя забывать, что мы в галактике не одни, и что мы мо-
жем оказаться всего-лишь продуктом генной инженерии. Но
тогда это унизительно для нас. Мы то считаем себя людьми.
А мне лично нет разницы, лишь бы жить. Уже то, что я су-
ществую, очень хорошо, и я рад, что я живу, и меня окружа-
ет мир с такими, как я, людьми.



 
 
 

Люди, окружающие меня, разные и неповторимые. в каж-
дом есть своя уникальность. Порой веселый и добрые а по-
рой глупые и жадные, но всех их объединяет одно – они жи-
тели этой планеты.

Последний год оказался сложным. Катастрофа на ката-
строфе. Мир вокруг нас меняется. Даже та жара, что была
летом говорит о том, что человечество сильно много нагре-
шило, за нагретую атмосферу придется платить. НО мы ци-
вилизация, которая должна развиваться. Только современ-
ные технологии спасут нас от неприятностей, которые под-
жидают нас в будущем. Но ответ нужно искать, как всегда, на
поверхности. Вероятнее всего, что наша планета изменяет-
ся для кого-то, по чьей-то воле. Это внеземные технологии,
и мы в этом не повинны. должно быть таким образом кто-
то кто не желает нашего присутствия на этой планете. Хочет
уничтожить нас, или как бы подготовить к своему приходу.

Но мне кажется, что больше подходит первая версия, что
к нашей солнечной системе приближается громадный объ-
ект, который и вызывает солнечную активность. Я не учен-
ный, но хорошо понимаю работу магнита. И хоть в космосе
другие законы, но если два больших тела приближаются, то
от этого ничего хорошего не жди. Черт, я совсем забыл, а
что, если это какой-то большой метеорит? Хотя наши учен-
ные давно бы это заметили. Придет время и мои подозрения
будут разрешены, но боюсь, что тогда будет поздно. И нам
никогда не спастись, а выживание в гнусных условиях, это



 
 
 

нехорошая история человечества мне уже надоела, хочется,
чтобы быстрей наступил золотой век.

Какой он, тот золотой век для людей? И кто доживет до
этого? Верю, что тогда всем будет достаточно пищи и жилья,
и все смогут реализовать себя в правильном направлении.
К тому же будет найдено лекарство от многих болезней. Не
будет алкогольной зависимости, наркомании и СПИДа. Эти
привычки искоренят. Но пусть секс останется, ибо без него
незачем будет жить.

В мире ничто не вечно, и сама вечность тоже относитель-
на. Моя теория заключается в том, что о вечности мы можем
судить относительно своих территорий. И если взять богов,
то в масштабах нашей планеты они вечны. Что касается Все-
ленной, то я не уверен, и пока дальше не пойду. Так вот, если
боги существа высокоразвитые, то, как не крути, они живые
существа, и тоже, как и мы, хотят кушать, только вид пищи у
них другой. Вполне вероятно, что мы, люди, вырабатываем
для них пищу.

Подумаем так: вы бог, то зачем вам желудок? Зачем вам
морочить себе голову в поиске пищи? А не лучше поручить
это делать за вас другому? К примеру, целому человечеству.
Эта теория объясняет, почему на планете много разных ре-
лигий и боги называются по-разному. Да потому что чело-
вечество кормит не одного бога, а целую стаю ангелов, а бо-
ги (буду называть так наших высокоразвитых хозяев) всего
лишь пользуются нашей энергией. И вот, если кто-то из них



 
 
 

захочет забухать, то и забирает на небо алкоголика. Получа-
ется, что мы кормим богов душами. А нелегально при этом
пытаются кормиться здесь другие ангелы, которые у нас счи-
таются демонами и чертями. При этом самоубийство в рели-
гиях считается большим грехом. Просто боги не смогут пой-
мать тогда и употребить в пищу заблудшую душу, что край-
не не желательно, ибо такая душа потерянная. Это плохое
явление, но слава богу, что у нас таких единицы, и мы не
будем развивать тему.

В действительности это может оказаться большой шуткой,
но в каждой шутке есть своя доля правды.

Я верю, что есть правда в мире. Одно событие помогло
мне немного оживиться. Теперь я получил заряд энергии
и может быть, чувствую себя лучше. Мне дали бессрочную
группу и много проблем слетает с моей головы. Бог свиде-
тель, что я этого не ожидал. Я думал, что все может кончить-
ся печально. Но произошло все как хотела моя жена. Она
усердно работала над моими рукописями с просьбами к богу
о помощи, и это сработало. Теперь она верит, что если рабо-
тать, то можно многого добиться, и даже побороть нищету.

Все, с чем человечество в последнее время не сталкива-
лось, все это сплошная борьба с дьяволом. Пол года назад
никто и не заикался о глобальном потеплении, разве что сня-
ли мультик, да и то он больше развлекательный, чем пред-
сказывающий.

Но я подымал эту проблему, хотя ее не понимал. Я лишь



 
 
 

искал причину третьей мировой, которая, как я понял не за
горами.

Теперь я полностью уверен, что причина третей мировой
– глобальное потепление, и бывшие страны СССР будут его
жертвами. У нас и так многие уже вымерли, а чистка про-
должается. Вот когда начнутся затопления, когда начнутся
переселения в глубь континента, вот тогда мы ощутим это
на себе. Теперь я понимаю, почему мы бедные такие. А это
чтобы когда придут новые хозяева, мы были им рады, и ес-
ли нам еще начнут платить, то мы будет на седьмом небе от
счастья.

Человек так устроен, что сам он ничего из себя не пред-
ставляет. Вот например я: обычный гражданин, живущий на
нищенскую пенсию инвалида. И что думаете, я могу выска-
зать свои мысли в прессе? Или даже предложить свои рас-
сказы какой нибудь пиар организации? Я пишу как простой
историк, я всего лишь пишу, и уже сам не верю, что мои рас-
сказы когда-нибудь получат свое распространение.

Политики приходят и уходят, а все в мире подвержено
лишь законом инстинкта выживания. Так что я понимаю,
чем грозит украинскому народу глобальное потепление. Мы
живем в центре суши, и мы бедны. Мы фактически без ар-
мии, у нас нет ни правовой организации. Мы не успеем опом-
ниться, как наша земля окажется заселенна другими наро-
дами.

Теперь я понимаю, что когда мне снилась война, то мое



 
 
 

население уничтожали чужие солдаты, а мне сохранили
жизнь английские солдаты, забрав меня в Англию. Но я ни-
куда не переместился, а остался на месте. Это Англия при-
дет ко мне, это сюда переселится европейское сообщество,
гонимое поднимающимся уровнем моря.

Мне уже не вериться, что я смогу зарабатывать деньги.
Человек должен жить только для этих банковских бумажек,
а без них никогда и никак не сделать жизнь нормальной. Все
деньги и больше ничего.

Странное стечение обстоятельств делает меня уязвимым
перед вопросом о деньгах. Теперь я должен буду быть более
лояльным, и идти на уступки, и соглашаться на любое пред-
ложение.

Взял я в кредит новый компьютер, на котором сейчас пе-
чатаю. Должен я за него большую кучу денег, и что теперь?
Медленно, месяц за месяцем, я верну все деньги, а что даль-
ше? Да ничего, просто как-то обидно, что я не смогу, таким
образом, спокойно жить. Нет иного выхода, как идти рабо-
тать. И в этот момент подваливает работенка. И что мне де-
лать? Да соглашаться. Я смогу улучшить свой быт, раздать
долги и самое главное в моей жизни – издавать свои труды
на профессиональной основе.

Если это глобально повлияет на мою жизнь, то почему бы
не поработать? Просто мне никогда никто не предлагал та-
кие деньги, так что надо попытаться.

Что это все, случайность или проведение, не знаю, но мно-



 
 
 

гое как бы подстроено сверху и сны говорят о переменах. К
тому же даже супруга видела сны, связанные с такими со-
бытиями. Она категорически против этой работы, хотя сама
не понимает, что говорит. Но я уверен, что завтра все изме-
ниться и мне будет дан зеленый свет. В жизни, я так понял,
главное – деньги, а в них я и моя семья очень нуждаемся.

Дьявол работает над Украиной, и тучи сгущаются над мо-
ей страной. Что-то назревает, но что именно – сказать не мо-
гу. Сам уже, честно говоря, запутался. Я до сих пор не пой-
му, кто лучше – Ющенко или Янукович? В принципе, какая
разница, Бог им судья, но, по моему, они оба исчерпали свои
возможности. Нет в их того, что было бы полезно народу.
Они марионетки в кланах. И то, что, может быть, они и хо-
тели бы сделать для страны, не в их власти. Но есть правди-
вая сторона медали, страна станет богаче лишь тогда, когда
будет работать. С годами труд приносит человеку плоды, а
просто так с неба деньги не падают. Вот в чем секрет, а го-
ворить и обещать можно многое, от этого ситуация не изме-
ниться. Хотя есть то, что мы называем законодательством,
нормативными актами, которые делают что-то, чего я понять
не могу. Но ясно одно – они в Украине работают на тех, кто
их создает, и простым людям от этого нет проку. Самый лю-
бимый указ для народа – это повышение пенсии. Но такие
повышения всегда сопровождаются непомерными понятия-
ми цен на продукты питания. Как их регулировать не понят-
но, кто за всем этим стоит всем ясно, но делать то нечего,



 
 
 

и приходиться жить надеждами. Можно ли такому бардаку
дальше продолжаться? И дурак понимает, что вверху идет
борьба за власть и народ никому не нужен.

Я собираюсь что-то написать, что сам не знаю и ищу в сво-
ем мозгу ответы. Но я же сам за всех не отвечу поэтому ищу
информацию на страницах интернета, и вижу, что мы разви-
ваемся с большой скоростью. Наши телескопы уже присмат-
риваются до ближайших планет. Это хорошо, но самое ра-
достное, что мир электроники уходит с большим прорывом
в будущее. Освоение космоса, и в особенности Луны прине-
сет большие возможности, новые космические технологии,
и даже ресурсы для планеты. Мы должны дружить с космо-
сом, на него у нас одна надежда.

Есть ли на самом деле что-то такое, что мы называем
миссией, тоесть вмешательство в нашу жизнь иных существ
из других миров или измерений. Для нас это божественное
причастие, или возрождение Иисуса Христа. Но мы совре-
менные люди и должны знать, что Бог есть и он являет со-
бой высший разум. И дети его божественны, но они не так
уж недосягаемы. Если Иисус жил в древности, то что ему
стоит возродиться еще раз? Нет ничего не возможного. Бо-
ги должны нас контролировать и как то редактировать нашу
жизнь. Я не стремлюсь в ряды Богов, но я уверен, что смогу
оставить свой хороший след в умах нашей цивилизации.

Боюсь одного – что я не напишу все, что нужно, потому
что последнее время мои труды не очень то смахивают на на-



 
 
 

учные. Я вижу сны, но большинство из них забываю. Неко-
торые основные высвечиваю, во многом путаюсь. В жизни
я должен думать о хлебе насущном. Но жить только одним
творчеством тоже будет скучно, и не реально.

Это ещё не конец.

005 Для блага по Настрадамусу 5

В первых строках хочу сказать великому пророку Ностра-
дамусу спасибо, что оставил человечеству свои труды, с ко-
торыми мы прожили до 2000 года, и которые еще будут све-
тить нам во тьме в будущие наши свершения и развитие ци-
вилизации.

Не обязательно читать катрены и мучить мозги над рас-
шифровкой пророчеств великого гения, главное, что слухи
принесут информацию. Как у Высоцкого: «Ходят слухи тут
и там.… Их разносят по домам».

Я помню, что с детства слышал имя Нострадамуса. С зага-
дочным выражением «говорили слухи» он предсказал, свер-
шилось что-то, мол, будет то-то или то-то. Слушать было
интересно. Я люблю все, что касается познаний невероятно-
го или последствия непонятных явлений, а точнее не объяс-
нимое наукой. Хотя наука никогда и не пыталась объяснить
много явлений. Просто она с религией и государством тесно
связана с миллионерами, и им наплевать на то, что истинно
ценно для мира. Этому звену нужно лишь одно – чтобы жила



 
 
 

их цепочка и была прибыль. Что касается моих пророчеств,
то они не прибыльны. Кому они нужны? Может только чело-
вечеству, обычным людям, которым нравиться то, что я пи-
шу, что их будущие поколения вскоре будут лучше одевать-
ся, ездить на дорогих авто без бензина и иметь стабильную
зарплату. Но для этого в Украине должна стать президентом
женщина, почему так, и сам не знаю. А вы сами подумай-
те, что наши политики только не пробивали, чтобы поднять
жизненный уровень? Все было – тоталитарный режим Куч-
мы, оранжевая революция, победа на выборах партии Януко-
вича, которую поддержали голодные пенсионеры, веря в то,
что им добавят пенсии. Казалось, за десятки лет перестрой-
ки в Украине было все как на опытном атомном полигоне,
только одно плохо – радиация много лет будет способство-
вать мутации украинцев, пока не сделает свое дело. Это мо-
жет быть и хорошо и плохо, но к радиации придется привы-
кать многими поколениями. Осталось только одно – поста-
вить презентом женщину. Вы сразу скажете, что я намекаю
на Юлю. А почему бы и не она? Думаете, я обижусь. Нет! А
может, я втихаря в нее влюблен. Это мое личное дело. Но
я не симпатизирую ее партии. Прекрасно понимаю, что в ее
команде разношерстный народ, и что у них одно на уме – на-
бить карманы деньгами. То же понимают Янукович и Ющен-
ко. Вот они и постараются оставить после себя такие законы,
что волей неволей сделают Юлину команду или святой, или
сидящей за решеткой. Политика престанет давать прибыль.



 
 
 

Здесь-то наш уровень жизни и подскочит. Аксиома проста
– если в политике не заработаешь, то бизнесмены ринуться
в простой честный бизнес. И когда обанкротиться послед-
ний лжепредприниматель, спекулянт, от налогов за зарабо-
танные на больших непомерно раздутых ценах, которые при-
носили ему 600 процентов прибыли, вот тогда мы действи-
тельно заживем. Но все это в будущем, и сколько лет будет
длиться еще в Украине перестройка, трудно сказать. Но знаю
одно, наши политики могут до такой степени перестраивать-
ся, что потеряют страну. Хорошо, если это будет слияние, то
есть закупка нашего имущества зарубежными фирмами, а не
завоевания в результате военной миссии войск НАТО.

Оставим Украину хохлам, да прибудет с ними сало. Вооб-
ще, я доволен тем парнем, что придумал сало солить.

Вернемся к другу Мишелю Нострадамусу. Это человек,
который истинно воодушевил наши сердца, сказал, что бу-
дущее есть. Живи, человечество, я описал ваши страдания.
Неплохая шутка, я думаю на меня никто не обидеться, а
лишь со мной порадуется и даст мне шанс высказаться. Это
я к богу, ибо все, что мы творим и делаем, все исходит с бо-
жьего на то позволения.

Я верю, что если искренне попросить Бога нужное тебе,
то оно к тебе явиться.

Вот наша первая схожесть с Нострадамусом – мы оба ве-
рим в три силы и поклоняемся двум основным – это Богу и



 
 
 

ангелам. Кто же ангелы? Это наше будущее поколение лю-
дей, которое через два с половиной миллиарда лет выйдет
из телесной оболочки и приобретет энергетический вид. Их
технологии будут совершенны и для будущего, и для про-
шлого, и не будут иметь границ.

А вот бог это уже следующий этап. Это когда человече-
ство через новые миллиарды лет придет к такому совершен-
ству, что сможет объединить все свои сути в одном бесте-
лесном существе. Бог будет концом или венцом человече-
ской цивилизации, а также своим началом. Это человечество
в одном лице будет содержать такое количество ума и боль-
шой потенциал суперсовершенных технологий, что с помо-
щью одной мысли сможет творить чудеса, а также создаст
мир так, как написано в библии. И все снова пойдет по но-
вому.

Как сказал Нострадамус: только вдохновленные именем
Бога предсказывают и имеют особый пророческий дух.

Значит, пророку не только нужно получить божественное
разрешение, но и родиться с особыми способностями, что,
увы нельзя развить, а можно получить только при рождении.

Тогда я понимаю, почему мне Бог дал много талантов.
Первый – хриплый баритон, который звучит на шансоне по
радио в лице нескольких исполнителей и которым пел сам
Высоцкий. Это же надо так меня вооружить! Простому че-
ловеку и мечтать о таком нельзя, чтобы быть на равных с
Высоцким, Кучиным, Кругом, Королевым, это же так при-



 
 
 

ятно, и я работаю над голосом и надеюсь, что когда-нибудь
доросту до них.

Второй – пророческий дух, который сидит во мне сколь-
ко я себя помню. Это пробы поэзии. Я любил писать стихи
забавно, тоесть легко, не ища смысла и не долго подбирать
рифмы. Техника пришла бы с годами, если бы я больше этим
делом занимался. Но когда я сел первый раз за прозу, то сти-
хи мои были на много лучше первой прозы. А вот пришел
момент, когда я научился даже писать на компьютере, нахо-
дить нужные мне слова и ловить смысл высказывания. Мо-
жет я и не очень красноречив, ибо чтобы обладать красноре-
чием, нужно было бы пройти институт и все прочее, которое
вырабатывают в человеке технику культуры высказывания.
Но я уверен, что будь это со мной, мои бы рассказы имели
другой, очень лживый смысл. Я бы метал пред свиньями би-
сер, старался угодить хозяевам, от которых у меня финансо-
вая зависимость, а что сейчас? Если честно, то в столе воз-
ле меня лежит три гривны, а у жены есть пару сотен гривен
на хозяйство. На эти деньги в ресторане не хватит пообедать
одному человеку. А мы, четверо, должны жить месяц. Обыч-
ная жизнь среднего украинца. Слава Богу, что мы не тратим
деньги на водку. То пропасть, то нищета, то путь лишь в одно
место – на кладбище. Как я рад, что вырвался с сетей алко-
голизма много лет назад, а жена моя и не начинала этого пу-
ти. Это хорошо, у нее и мозгов побольше, поэтому и заклю-
чительное слово в моих трудах ставить ей. Я не так грамотен



 
 
 

и не обучен правилам правописания.
Хотел сегодня начать переводить Нострадамуса из катре-

нов в обычную прозу, да еще на современный манер, но по-
нял, что выйдет у меня это скверно ибо знания в географии
у меня ограниченны. Я не люблю разгадывать кроссворды,
могу что-нибудь напутать.

Нет, лучше перед этим рассказать о себе и о том, как я
что делаю, и для чего.

Первое, что хочу описать, так это как вообще можно себя
издать в нашей стране. Это сейчас проще, цензуры никакой,
может и есть что, но это не важно. Второе – за ваши деньги
издательство сделает книгу, и чем больше вы в нее вложите,
тем больше лучше и грамотней она будет.

Для меня это хорошо, но и плохо. Денег я не наворовал,
взяток не брал, работал по мере сил и возможностей в самых
низкооплачиваемых отраслях, а последнее время я инвалид,
пенсионер. А за пенсию не только издаться, но и поесть по
человечески не удается. То какие уж там развлечения, ибо
издавать себя это что то из области развлечений. Я не мо-
гу эту графу расходов вписать в свою жизнь, ибо придется
все остальные графы на одежду, на питание, на лекарства
стереть и оставить одну книгу. В спонсоров я не верю, если
спонсор не твоя жена или друг.

Так что остается одно – наращивать мастерство писания
книг, сделаться фабрикой –       месяц и рассказ. Чем боль-
ше пишешь, тем лучше и лучше получается. А там рано или



 
 
 

поздно придет время и можно будет издаваться. Ну, на худой
конец попасть на сайт фантастики в Интернете, где таких,
как я хоть пруд пруди, и все бедные и талантливые.

У Нострадамуса шансов было больше. Его рукопись из-
давали, да так, что она дошла до наших дней. Значит, были
люди, заинтересованные в том, чтобы эта фамилия гремела
на весь мир. Но так же Бог дал этим людям деньги для этого
дела, так почему же я не найду пока финансового гейзера?
А дело в том, что нет в наших краях такого обычая – разда-
вать деньги даром. Вот когда доросту до того момента, когда
смогу заработать своими рассказами, то и спонсоры, которые
заберут у меня всю прибыль, найдутся. Или как всегда имя
приходит к гению после смерти? Тогда его творения можно
издавать как, например, Пушкина и не платить автору гоно-
рара.

Но я даже и не мечтаю, что когда-то смогу зарабатывать
писательской деятельностью. Так я сам себе хозяин. Мне ни-
кто не платит, меня никто не обязывает, пишу то, что ду-
ша велит. Представлять чьи либо интересы я не собираюсь,
слишком все наши лидеры однобоки. Имеют только одно
стремление – получить наживу, а народ для них ничего не
значит. То и мне с ними не по пути. Бог же знает, что делает,
и пока он не свел меня ни с кем, значит они мне не нужны,
как, впрочем, и политика. Моя цель сберечь всю планету,
донести до ушей людей всего мира об опасности, угрожаю-
щей нашей цивилизация. Дублировать меня ник-то не будет.



 
 
 

Слишком трудно наладить связь между временами. И может
я только один такой экземпляр, который работает в такой
чистоте, или что-то в этом роде. Но по крайней мере это от
меня не зависит. Внешне и внутри я обычный, на психа то-
же не смахиваю. И в жизни я не такой набожный, в приведе-
ния и потусторонние миры не верю. Я прогрессивен и люблю
все новое, дружу с техникой и электроникой, недолюбливаю
кровь, как все обычные люди не ищу насилия и сам против-
ник таких методов. Но не всегда сам писатель таков как его
произведения. Это зависит от того, о чем ты пишешь, и от
стиля произведения.

Меня всегда манили ночные звезды. Мне все время хоте-
лось туда смотреть, но судьба не распорядилась, чтобы я стал
астрологом и изучал звезды. Мне кажется что нет в звездах
ничего такого, что могло бы принести мне пользу. Другие
предсказатели используют и звезды, и астрологию, но я не
отношусь к ним. Я пророк, тот, который пророчит на века, и
никак не должен тратить силы на одного человека. Тем бо-
лее, для этого нужно приобретать опыт и изучать оккультные
науки. Я же просто пишу то, что мне идет на ум, что вклады-
вает в меня Всевышний. Лишь Бог знает истину речей, лишь
одному Богу известно, когда что произойдет. В мои руки мо-
жет просачиваться лишь капелька информации, а что каса-
ется всей правды, то ее знает только Бог. Я же обычный че-
ловек, который немножко больше любит свою планету, чем
остальные.



 
 
 

Последнее время все только и говорят о теории взрыва.
Что это, мол, Вселенная создалась благодаря взрыву. Это ка-
ким нужно быть наивным, чтобы в такое поверить! И какого
размера должна быть взрывчатка, чтобы так взорваться?! Я
еще пойму, если например наше солнце когда-то взорвется и
потом снова преобразуется в шарик, из которого возродится
новое солнце. Нет, так не будет. Солнце потухнет. Оно взо-
рвется и рассыплется на мелкие частицы, от чего плотность
вакуума в галактике поднимется на энное количество ато-
мов. И когда все солнечные системы взорвутся, в галактике
воцарится тьма. Свет звезд со временем рассеется и косми-
ческая пыль относительно равномерно начнет падать в нику-
да. Это никуда одна из ближайших галактик, электромагнит-
ное поле которой будет на сколько высоко, чтобы притянуть
беспорядочную космическую пыль. От движения произой-
дут изменения. Постепенно, через миллионы лет вся пыль
скрутится в большой шар, который взорвется и даст жизнь
новой галактике. Этим я подтвердил теорию взрыва, но она
не была началом Вселенной. Она всего-лишь продолжение
галактики. Взрыв это местное явление.

Когда астрономы всего мира наблюдали взрыв солнечной
системы в нашей галактике, то они не могли подумать ничего
такого, что омрачит их четырехсотлетнее ожидание. А что,
если та солнечная система взорвалась в результате атомной
войны ее жителей? А что, если звезды вообще никогда не
взрываются сами, а просто угасают, или постепенно сгорают,



 
 
 

рассыпаясь пылью по галактике? И уж если бы звезды взры-
вались, то мы бы наблюдали такое явление очень часто, а не
раз в четыреста лет. Звезд очень много, и если бы существо-
вали какие-то законы, которым подчиняется Вселенная, то
мы бы их могли определить. Но я вижу лишь один закон –
хаос. Случайное создание материи, тоесть бессистемное на-
чало Вселенной. Вселенная так стара, что не имеет ни на-
чала, ни конца, и мы не можем определить ее длину. Если
только не поверить в эффект русской матрешки, что внутри
одной Вселенной есть другая, а внутри другой еще одна, и
так далее, и так далее…

Легче поверить в то, что все, окружающее нас создал Бог,
и не нужно морочить головы. Как делают это приверженцы
теории эволюции планеты, что мол, сначала образовались
мелкие формы бактерий, потом рыбы, потом земноводные
и так далее. А почему не поверить в то, что инопланетяне,
уничтожив динозавров, заселили планету во главе с челове-
ком своей флорой и фауной? А что, если Ноев ковчег дей-
ствительно существовал, только спасал он не от потопа, а от
солнечного взрыва? Космический корабль покинул другую
солнечную систему с образцами животного и человеческого
мира, и случайно набрел на нашу планету, и этим мы обяза-
ны цивилизации. Я также уверен, что и нашим поколениям в
будущем придется покинуть нашу солнечную систему в по-
исках пригодной для жизни планеты. А что если человече-
ство это такой себе вирус в галактике, и мы должны переле-



 
 
 

теть от одной солнечной системы к другой, уничтожив так
галактику. Мы же по свей натуре разрушители, и я думаю,
что этим все сказано.

Нет ничего в мире, чего нельзя было бы объяснить. Вот
только теорий может оказаться довольно много. Но я верю,
что когда-то неправильные теории приведут нас к правиль-
ным теориям. Все объясняется тем, что мы, люди, любим
мыслить. Нам интересно фантазировать, как писателям так
и людям науки. Но в одном мы едины – то, что с Богом че-
ловечество не расстанется никогда. Все, что говорят учен-
ные, часто подтверждает наше божественное начало. Если в
природе существует порядок, значит, им кто-то управляет.
Если в галактике все изменяется ли расширяется, то кто-то
стоит за этим расширением. Просто он для нас большой и
не видимый. Пусть даже он не человек, и не машина, а что-
то такое, что мы даже вообразить себе не смеем. И поэтому
лучше скрестим руки в молитве и будем благодарить нашего
Бога за то, что дал нам шанс жить.

Верь, человек, и в вере найдешь свое блаженство, ибо
только вера способна укрепить дух, и только сильный дух
живет вечно.

Значит, простая цель у каждого человека, это жить вечно.
Но как добиться вечности в смертном теле? Остается одно
– сделать бессмертной душу. Но в этом моменте есть одно
«но» только возле Господа душа получает благодать, значит,
нужно прожить жизнь, чтобы быть достойным этой благода-



 
 
 

ти. Вот и пришли к выводу, что жизнь всецело зависит от
самого человека. Мы строители своего будущего, и нужно
немножко задумываться почему так живем и как поступаем,
ибо все, что творит человек, обязательно будет влиять на его
будущее.

Но, не смотря на божественные заповеди, в мире царят в
основном законны джунглей – выжить любой ценой за счет
других. Как бы мы не называли себя – демократами, комму-
нистами или голубыми, все мы стремимся к одному – к на-
живе. И дай Бог, чтобы эта нажива велась параллельно с ин-
тересами той страны, которую ты представляешь.

Как бы я не был против быстрой наживы или как говорить
правильно – против бизнесовых структур, я прекрасно пони-
маю, что нажива это двигатель прогресса. И пусть я сегодня
беден, и пусть мне не все по карману, главное – я жив. Этим
я обязан большим бизнесовым структурам, которые зараба-
тывая деньги, строят ядерные ракеты и выпускают орудия
убийства. Я уверен, что не будь у нас оружия, земляне дав-
но бы работали на каких-то инопланетян, которые на голову
выше по развитию.

Много я слышал неприятного в адрес Нострадамуса. Ведь
в каждого кумира есть не только сторонники, но и против-
ники. Я лично понимаю, что все, что связанно с прошлым
есть неотъемлемая часть истории. Это как легенды и мифы.
И мне, как маленькому мальчику нравиться верить в сказ-
ки, где всегда побеждает добро. Так что нельзя отнимать у



 
 
 

человечества сказки для взрослых. Мы хоть и выросли, но
все-ровно в душе дети, и нам нужны всякого рода рассказы
и истории, которые лечат душу.

Может и обо мне когда-то будут говорить плохо. Сейчас
я пока мало известен, но придет время и мои труды массо-
во разойдутся. Это лишь вопрос времени, и уверен, что най-
дутся такие, которые скажут, что это был всего-лишь свих-
нувшийся фантазер, и больше ничего. Но разве плохо иметь
то, что не имеют другие? Это может и есть сторона таланта
человека? То, что не имеют другие? И я благодарен своей
фантазии, что она мне позволяет парить где угодно, быть где
мне захочется, строить и создавать все, что придет в голову.
Это все касается лично меня. Я люблю фантазировать, я пи-
сатель фантаст, но есть и Бог, у которого есть свои интересы
на этой планете. И я не могу противостоять ему, да и не хочу,
и повинуюсь его воли. Я должен оставить его предупрежде-
ния, и запомни человечество, что все, что касается Диады,
не исходит от меня. Это Божья воля, это послание мертвых
душ, тоесть писателей и ученных, умерших до меня на этой
планете. Их души в будущем будут собранны в одном ком-
пьютере на Луне. А вот в том, что я пишу, много предсказа-
ний, много фантазий. Думаю, мои рассказы найдут читателя,
но для этого нужно работать и работать.

Нострадамус оставил нам сто катренов и последний, со-
тый, относится к 3797 году, тогда и закончиться первая меж-
галактическая война.



 
 
 

Дома, поместья, Париж, секта уничтожены /уничтожена/.
Это и есть последняя строчка в предсказаниях Великого

Нострадамуса. Она заканчивается и печально, и радостно, с
одной стороны победа, секта повержена, но с другой сторо-
ны не дома, не поместья, не Парижа. Полная земная разруха.
Ноя думаю, что главное все-таки победа, но и за цену нель-
зя забывать. Война это неприятная штука. Но когда на кону
стоит все человечество, то цена победы повышается, и в ход
идут все ресурсы планеты.

Мы, люди, и в нашей крови заложены инстинкты выжи-
вания, которые достались нам по генам от предков зверей.
Ведь не секрет, что мы произошли от обезьян. Но не от та-
ких, какие живут сейчас в зоопарках, а от обезьян, которых
даже самые свирепые доисторические звери боялись. Но о
наших предках я расскажу потом.

И так, мы выжили, мы победили, но это при том условии,
что во временной континуум не будет вмешательства. Если
все, что запланировал Господь, будет гладко.

На этот счет нельзя забывать, что и у агрессоров тоже есть
свои боги. А что, если их бог спланировал нам пакость на-
рушая все правила и законы природы? Это означает просто
взять и из истории удалить человека, который может повли-
ять на ход истории. Поэтому я и посчитал, что я родился по-
сле Нострадамуса через 401 год, а он напророчил до 3797.
Зачем же я нужен тогда, а может я незапланированный экс-
тренный пророк. Это я пойму, когда все кончится, и я, то-



 
 
 

есть моя суть, вернется назад в мой временной континуум.
О том, как формировалась моя личность, нужно написать

целую книгу, хотя я и врагу не пожелаю таких приключений.
Я это понимаю только сейчас, что меня словно зверя загоня-
ли, чтобы я шел правильной тропой. Но это не важно, глав-
ное то, чтобы я смог успеть, а что успеть, я пока не знаю. Пер-
вое правило, которое написал сам Нострадамус, это держать-
ся от влиятельных лиц подальше, но для этого нужна незави-
симость. Нужно иметь достаточное количество средств, ко-
торыми я не обладаю. Что может и заставляет меня времена-
ми писать то, что не соответствует действительности. Я при-
знаюсь, что грешен, и что немного наметал «бисера», хотя
никто мне симпатизировать не запрещал. Я люблю свой на-
род и всегда буду переживать за свою страну в первую оче-
редь.

На это случай я нашел один катрен:
Увы, сколь сильное желание у чужеземных Принцев!
Остерегайся, чтобы не пришли в твою страну.
Будут страшные опасности
Во многих местах, даже в Вене.
Я не думаю, что все в катренах нужно понимать букваль-

но. Даже названия французских городов есть кодированное
письмо, и я должен подключить свою фантазию и вынести на
суд читателя свою версию сказанного.

В Украину уже больше десяти лет ни как не попадут мас-
совые иностранные инвестиции, никак не начнет продавать-



 
 
 

ся самое главное наше народное достояние – земля. И ес-
ли иностранные инвесторы вырвут власть у наших олигар-
хов, то земля пойдет с молотка, что очень отразиться на ис-
тории всего человечества. Земля с Магдалиновского района
будет вывезена, и через тысячу лет негде будет строить ан-
тенну для ретранслятора машины времени. Вот в чем соль.
Я должен спасти, предостеречь мой народ от ошибки, и мо-
жет даже предупредить ненасытного буржуазного инвестора,
для которого прибыль прежде всего, что нельзя разбазари-
вать украинские земли, особенно в Днепропетровской обла-
сти.

Так что там Нострадамус говорил о секте, которая уни-
чтожена? Бог иногалактиан внедрил уже в наш мир своих
агентов. Это не так просто, но одна или несколько религий,
сами того не подозревая работают на врага. И история это
рассудит, поэтому я предлагаю всем религиям мира объеди-
няться. И те, которые не смогут найти компромисса в соеди-
нении и будут не нашими. Но для этого нужно время, кото-
рое пока у нас есть.

Как всегда, открывая компьютер, сразу не знаю, что пи-
сать. Как то не принято в моей голове обдумывать все зара-
нее. Но как только ложатся первые строчки, я понимаю, что
слова идут сами, и образы, и смысл исходит откуда-то изда-
лека. Сегодня мысли одни, завтра другие, словно во мне не
один автор, а множество. Я бы сказал, что Господь нашептал
мне мысли на ушко.



 
 
 

Итак, все по-порядку. Бог сегодня отдыхает, а мы поста-
раемся говорить по научному.

Есть Диады. В будущем это Днепропетровский институт
проблем прошлого, ученные которого экспериментируют с
прошлым, и я попался на их пеленг. Вернее, не я, а мой мозг.
Может кто-то из будущих моих потомков использовал свое
ДНК, а может выбор на меня пал случайно, хотя первое мне
больше нравится.

Итак, контакт получился, о чем свидетельствует начало
рассказов о Предсказаниях Диады.

Если бы вы были ученным, вы бы что сделали и кого бы
вы пригласили мне в учителя? Я же понимаю, что писать это
не простое дело, это редкое явление в нашей жизни. Мно-
го есть ученных, много трактористов, много других людей
всевозможных профессий, но писателей легко сосчитать на
пальцах.

Итак, для того, чтобы научить меня писать, были пригла-
шены специалисты из другого института, с Луны, где обос-
новался институт прошлой истории. Не буду его называть,
это не имеет смысла, но вероятнее всего, он так и зовется
– «Мертвые души». Можно представить, как работает ин-
ститут с Луны. В разные эпохи истории на нашей планете
рождались уникальные умы. Не правители, не руководители,
не цари и не всякого рода самовыдвиженцы от какой либо
партии с толстыми кошельками, а обычные гении, оставив-
шие след в истории человечества. Люди, которых вспомина-



 
 
 

ют только добрыми словами за из хорошие дела во всех сфе-
рах деятельности. Как же отлавливается душа? Да просто с
помощью машины времени. Душа человека изымается перед
самой ее смертью, и в память компьютера записывается суть
человека. Конечно, слово «душа» здесь неуместна. Душа от-
ходит к Господу, но вот сканирование мозга ученные лунно-
го института сделать могут, и в этом нет ничего предрассу-
дительного.

Мы сейчас удивляемся возможностям, которые дают че-
ловек новые технологии, особенно компьютеризация. Пред-
ставьте, какие через тысячу лет откроются компьютерные
возможности! Можно будет создать программу, мысли кото-
рой будут такими же логичными как у человека.

Когда в детстве мы занимались спиритическим сеансом,
который я описывал в самом первом рассказе, мы вызыва-
ли дух Ленина, всем известного коммунистического лидера,
но мы получали ответы совершенно нормальные, без каких
либо уклонов, к которым привыкли в советские временна.
Все ответы были просты и логичны. Эти спиритические се-
ансы, в которые я сейчас не очень то верю, дали ответы, ко-
торые уже сбылись, а может все было подстроено «Диадой»
и «Мертвыми душами».

Теперь я это понимаю и многое могу объяснить? И поче-
му жизнь моя иная не похожая на обычную. И я рад этому.
Приятно оказаться в центре событий.

Хочу немного отвлечься от темы, поговорить об Апока-



 
 
 

липсисе. Слово, которое означает гибель для цивилизации.
Конец света, с болью, в огне, воде или вообще во взрыве.

Я мало смыслю в теории строения нашей солнечной си-
стемы, и как обычный человек понимаю, что все в мире дви-
жется и меняется. Так и наша планета уходит все дальше и
дальше от солнца, значить, должно холодать. Но все говорят
о глобальном потеплении, связанным с высокими техноло-
гиями в производстве. Мы создаем парниковый эффект ис-
кусственно нагревая планету. Но, может, это и к лучшему.

Смотрю я по телевизору на наших ученных, которые ра-
ботают в институтах, и понимаю, что они готовы выносить
любые бредовые идеи на суд человечества, но не хотят го-
ворить правды. Одно скажу – мы привыкли себя называть
людьми, но сами настоящих людей и не видели.

А что, если на самом деле мы единые в своем роде, а что,
если не существует подобной цивилизации? Но есть много
других разных развитых в других средах, я имею ввиду тем-
пературный режим, почему не существовать жизни в раска-
ленной лаве, почему не могут жить люди на Марсе или под
водой? Всего-навсего они будут приспособлены к определен-
ной среде обитания. Мы их абсолютно не замечаем, не ви-
дим, не чувствуем их присутствия. Мы разные и связь между
нашими цивилизациями почти невозможно наладить. Если,
к примеру, инопланетные формы жизни живут при темпера-
туре свыше ста градусов, то и строение их тела будет совер-
шенно иное, чем у нас. Нам нужен кислород, им же необхо-



 
 
 

дим какой-то газ или вообще им ничего не нужно. Люди, ко-
торые могут жить под водой или в недрах земли, погибнут
на поверхности нашей планеты так же, как и мы погибнем в
их среде обитания.

Могут быть люди, в которых температура тела ниже ста
градусов. Они ледяные или кристаллизованные. Такие суще-
ства могут жить на отдаленных планетах солнечной систе-
мы, но, увы, говорить с нами они не смогут. Я не могу даже
представить, как у них обстоит дело с речью. Вряд ли замо-
роженное состояние позволит шевелится, значит, у них бу-
дет другой вид общения. А вероятнее всего это фантастика и
люди таких форм не существуют, ибо природа, что окружает
нас, состоит из той же таблицы Менделеева, что и во всей
галактике. Просто она может с годами расшириться.

Человек строит свою жизнь кто как может. Есть те, кто
все рассчитывает до копейки и до сказанного слова, а такие,
как я, плывут по течению, и таких нас на планете девяносто
процентов. И что же произойдет, если так продлится мно-
го тысячелетий? Тех десяти процентов станет намного боль-
ше, и уже будет не десять, тридцать, пятьдесят. А простых
смертных почти не останется. Они вымрут как мамонты. Это
естественный отбор. Не зря Господь наделил нас хитростью.
Или же она проникла в наш мир иначе?

Что такое хитрость, как мы себе ее представляем? Вот
мне не нравится, когда меня обманывают с целью наживы, но
иначе не заработаешь. И так весь мир, все друг против друга,



 
 
 

кто кого, и все это как бы в порядке вещей. И что из того,
если весь мир обманщики? Наоборот, лгуны процветают и
не бояться кары божьей. А, может, богу выгодны такие кли-
енты? Может, он смотрит на них и этим развлекается. Во-
обще-то, есть над чем посмеяться. Конечно, много обмана у
нас узаконено, но от этого ничего не изменяется. Возможно,
это только начало и за свои грехи человечество еще запла-
тит. Тогда я пас. Мне страшно представить, что же нас ждет
в будущем. Поэтому я и не лезу предсказывать всякого рада
катаклизмы. Я очень боюсь за человечество. Я очень люблю
своих детей, и не хочу им ничего плохого.

Но с другой стороны, а что я могу сделать? Лишь одно –
не сказать правду, но порой я и так запутываюсь, что и сам не
понимаю, где правда, где вымысел. Что реально, а что пло-
хо. Естественно, я сам не веду этих писаний, в них участву-
ют много писателей и ученных из «Мертвых душ». Я описал
раньше что это такое. И вот поэтому в моих пророчествах
много разных мнений. Сам же я люблю писать фантастиче-
ские рассказы. Надеюсь, что их то я придумываю сам, а не
нашептывают их мне из будущего.

Вернемся к хитрости, изворотливости. Называйте эту чер-
ту характера как хотите, но она одна, и пока я даже не решил,
плохая она или хорошая.

Когда человечество придумало колесо, то им двигало не
простое любопытство. Это сработала лень, а может хитрость.
Колесо позволило человеку быть хитрее. Но это научная хит-



 
 
 

рость, а то, что описываю я называется хитростью наживы.
Обман никак не относится к научно-техническому прогрес-
су. Но и пусть это естественный отбор. В мире скоро некого
будет обманывать и все это прекратится.

В нашем мире много мудрости, и в большинстве случаев
она записана в книгах. Это описания многовековых тради-
ций и своды общепринятых человеческих законов.

Создавая все это, писатель желает принести пользу чело-
вечеству, и от этого его труды не становятся правдивей.

Я же не стремлюсь учить жить. Мне даже и мысли в голо-
ву не приходило наставлять кого-то в чем-то. Я сам не мо-
гу определить, поступаю ли я правильно. В душе я простой
крестьянин, хоть и немного патриот. Я прост и обычен, и не
хочу принимать чью либо сторону.

Я говорю это, чтобы избежать разных кривотолков, ибо
моя независимость нужна мне больше всего. Я не умею пи-
сать под заказ, я люблю свободу, и только в такой ситуации
мне удается избежать в своих рассказ своего собственного
мнения. Я пишу то, что мне приходит на ум. Я не стараюсь
искать и изобретать что-то новое, я нахожу в этом путь к раз-
влечению и работу мозгу.

Если поверить в привидения, то не означает ли это, что
между мирами существует некая связь, и также есть под-
пространство, в котором застревают привидения. Это такой
своеобразный коридор. Пройдет время и его откроют.

Последнее время я задумывался над тем, куда девается



 
 
 

душа обычного смертного человека. Но сначала нужно по-
нять, где живет Бог и его ангелы. Бог это как бы конечный
результат эволюции человека. Значит, он живет в далеком
будущем, но его технологии позволяют ему присматривать
за нами сквозь века. Вот секрет его вездесущности. Поймите
Бога правильно. Если бы он изменил человечество сейчас,
убрал бы из нашей жизни все те несчастья, что происходят с
людьми на протяжении многочисленных веков, то он бы из-
менил сам себя. Без боли нет существования, без несчастья
мы бы не смогли познать радости, потому что не осознавали
бы границ между добром и злом. Ангелы – это люди, кото-
рые живут в определенном временном континууме, которым
подвластно время. Их души летают от тысячелетия к тыся-
челетию, ремонтируя неустойчивые процессы во времени.

Можно долго рассуждать по этому поводу, но истина од-
на – мы с вами имеем будущие, которое нас же и оберегает.
В истории человечества все наоборот. Молодые получаются
старше, мы же вроде как предки, но мы молодые. Чем стар-
ше человечество, тем и человек лучше подкован технически.
И чтобы они там в будущем не задумали, работают они в
рамках закона, ибо это обычные организации сродни нашим
КГБ или ЦРУ. Их миссия одна – сберечь человечество.

Как и в любое время жизни человечества борьба с неза-
конной иммиграцией всегда была и будет. Придет время, ко-
гда человечество столкнется с иммиграцией во времени, ко-
гда нужно будет оберегать континуум от незаконного про-



 
 
 

никновения. Но будет беда и посложней. Нужно будет во
время межгалактических войн оберегать прошлое от дивер-
сантов террористов. Много написано о трагедии в Америке,
когда самолеты врезались в торговый комплекс. Я уже уве-
рен, что это была диверсия со стороны иногалактиан из бу-
дущего. Слишком много там неясного. И теперь работникам
Диад нужно устранить угрозу сбоя во времени. Чтобы чело-
вечество смогло и дальше развиваться в правильном векто-
ре времени, нужны очень решительные шаги. В результате
большое цунами, которое ослабив США и напугав их прези-
дента, успокоило амбиции и войну в Ираке.

Пока что война, началом которой послужили лозунги о
борьбе с терроризмом, остановилась, но она вскоре продол-
жится. Потому что как не крути и не верти, третья мировая
должна начаться. Эта проклятая война научит нашу планету
уму-разуму и заставит все государства быть едиными. Залог
наших будущих побед в космических войнах – это единство
всей планеты. Получается парадокс – все противостоящие
стороны в третьей мировой сами себе роют яму. Глупо, не
по человечески, но заметьте, господа, а когда в нашей исто-
рии что либо было по-человечески? Все, что ни происходи-
ло, влекло за собой человеческие жертвы. Даже тихий капи-
талистический переворот в СССР забрал сколько невинных
жертв, что можно сравнить его с голодомором. Не знаю, как
в России, но в Украине точно настоящий период и около де-
сяти лет до этого можно назвать временем голодомора. Де-



 
 
 

путаты и чиновники устроили нашему народу геноцид. Ни в
какой стране мира так успешно не борется парламент со сво-
ими пенсионерами. Здесь тоже парадокс – чем сильней пен-
сионеры поддерживают своего кандидата, тем больше потом
им ущерба от этого горе- избранника.

Но можно понять и чиновников. Они такие же люди, как
и мы люди. Вот и поставьте себя на их место. Я бы уж точно
своровал и накрутил не хуже любого из нынешних властьи-
мущих. Да любой бы из моего села даже и не вспомнил бы о
своих односельчанах. Так что паны из хамов это только пер-
вый этап. Нужно, чтобы прошли поколения, которые научат-
ся беречь свой народ, но это будет не скоро. Двадцать лет
назад, еще во время перестройки, ходили слухи, что будет
очень тяжело, многие уйдут из жизни, а кто выживет, то бу-
дет жить очень хорошо.

Да, признаюсь, я немного лукавлю, но это от бедности.
Очень мне хочется, чтобы моя страна заняла достойное ме-
сто в европейской семье, чтобы были нормальные пенсии,
хорошие зарплаты, чтобы люди стали богаче не только мате-
риально, но и морально. Чтобы мы могли пользоваться бла-
гами цивилизации, а не облизываться возле витрин с това-
рами.

Слово хозяин как то не совсем правильно звучит. В сель-
ском лексиконе это человек, пашущий на своем подворье,
как негр на плантации. Сейчас же хозяин это владелец част-
ной собственности, в большинстве случаев наживший свое



 
 
 

богатство воруя, руководя, а не работая физически.
К чему я клоню? А что, если есть у нас хозяева не от мира

сего, тоесть высший разум, который руководит нами и поль-
зуется нашими трудами. Может быть, мы вырабатываем ка-
кую-то энергию для наших хозяев. Мы это что-то вроде пи-
щи. Высший разум тоже дожжен питаться, и не смотря ни
на что, в мире не бывает ничего вечного. Все, что живо име-
ет способность употреблять что-то, пополняя свою энергию
жизни. Только мертвому разлагающемуся телу уже все-рав-
но – оно не ходит на обед. Не может же быть, что мир внизу
весь в корысти, а на верху живут по другим законам? Нет,
мир весь един и законы физики, и законы человеческой мо-
рали едины. Кто бы вы ни были, вы будете подчиняться за-
конам жизни, и нет этому конца и края.

Я фантазирую, какой формы могут быть тела иноплане-
тян. Уверен, что их тело связано с водой. Не каменные мыш-
цы, а такие же, как у нас. Они должны гнуться и иметь силу
для работы, жизни и развития. Если каменные мышцы, то
какое усилие должно ими управлять? У человека хватает ма-
ленького импульса и мышцы двигаются, а вот чтобы камень
сдвинуть, нужно энергии побольше.

К чему я клоню? Чтобы образовалась жизнь, подобная на-
шей, нужны условия. И вероятность таких условий на другой
солнечной системе – это спорный вопрос. Все должно сов-
пасть, иначе ничего не получится. Только на определенном
расстоянии от солнца вода жидкая как у нас, ближе она испа-



 
 
 

рится, а дальше замерзнет. А что, если придет время, когда
мы удалимся на столько, что не сможем жить на этой плане-
те. Хорошо если Венера приблизиться на сколько, что мож-
но будет ее заселить. Но если не повезет, то нам придется
жить под куполами или строить космические станции боль-
ших размеров. И чем больше будет населения, тем больше
будет станция. Вскоре она может превратиться в большую
искусственную планету, и когда кончатся ресурсы солнечной
системы, придется двигаться к другой солнечной системе. И
мы прилетим, к примеру, в другую солнечную систему, а там
есть жизнь. Тогда нам придется сражаться. Это войны буду-
щего, они будут скорее хитрыми, чем честными, и мы будем
пробовать разные средства, чтобы уничтожить ставшую на
нашем пути цивилизацию.

Связанны ли наши желания с судьбой или это только ил-
люзия? Простое достижение цели, словно по Кашпировско-
му. Ты даешь установку для мозга, и ты же ее выполняешь.
Но как же быть при этом со стечением обстоятельств? Слу-
чайностями и тому подобное? Мне кажется, что кто-то все-
таки этим руководит, кто-то невидимый все время подтал-
кивает тебя вперед, заставляет делать то, что ему нужно. Нет,
в этом нет ничего криминального, перечащего божьим зако-
нам. Все это касается того, что делает из меня пророка.

Скоро Новый год, и так год за годом жизнь пролетает, а
я до сих пор не могу сказать, что я доволен собой. Нет, в
профессионалы я не рвусь, но хочется быть лучше и иметь



 
 
 

возможность высказываться так, как мне хочется. Но есть в
этом одно – я никогда не знаю, о чем буду писать. Ностра-
дамус шифровал свои знания, а я пишу, что мне придет в
голову. Разве нет в этом закономерности, что Нострадамус,
что я – мы оба пишем. Ведомые чьей-то волей.

Как же быть с неточностями? Я их сам и создаю, ибо волей
не волей я начинаю писать то, что моя душа желает. Мне то-
же хочется чего-то хорошего, я тоже человек. Эти письмена
как молитва к Богу. Я все время что-то прошу для себя, или
для моих близких, или для кого-то, кого мне искренне жаль.

Все, что происходит вокруг это невидимая война. Война
человека за выживание, война правительства с пенсионера-
ми, война разных партий, война в мировых масштабах. Как
же мне быть? Принимать ли чью-то сторону? Нет, я убежден-
ный холостяк в политике, хотя мудрость не в том, чтобы бо-
роться за справедливость, а в том, чтобы выжить. И работать
в нормальной обстановке. Значит, придется лавировать, ис-
кать выход из сложившейся ситуации. Придется примкнуть
к сильной партии, той, которая мне больше подходит, и в
среде которой меня не будут контролировать. Но прежде я
хочу все обдумать. Не стану ли я другим? Нет, я все тот же
парень со своими амбициями, я не стану лгать своему чита-
телю и лизать пятки власть имущим. Я просто хочу выразить
свое мнение.

Я вижу, как развивается страна и что в ней происходит, а
в любой стране стабильность зависит от силы и воли правя-



 
 
 

щих кругов. А благосостояние от трудолюбия народа. Мой
народ трудолюбив, и он достоин нормальных хозяев. Нуж-
ны хозяева со своих. Из-за бугра пришедшие будут тянуть за
бугор. Значит, стоит мне пойти с партией Регионов, нужно
пробовать туда поступить. Я последнее время совсем разо-
чаровался в оранжевых. Хоть и симпатизирую Юле, но не
вижу, чтобы она принесла моему отечеству пользу, только
одна критика, а реальных действий не каких. В жизни есть
одно нелегальное правило – нужно держаться тех, кто бога-
че и само собой у тебя должно расти благосостояние. Среди
бедных ты беден, среди богачей ты слаб, но тебе падают кро-
хи с барского столу, я хочу жить лучше, чтобы работать, я
же не в силах изменить ход истории в стране. Вот потому-то
я не буду выставлять свои мысли напоказ и придержу коней.
Главное, чтобы работа моя шла и я писал, и писал.

Считаю ли я себя лично пророком или кем-то, за что могу
попасть на лечение к психиатру?

Вспомню случай из жизни. Это поможет мне и читателю
понять то, чем я пытаюсь разобраться.

Можно приписать все мои труды бурной и необузданной
фантазии, но почему я тогда не один на планете такой фан-
тазер? Из множества людей на планете только я назвал себя
последователем Нострадамуса, и самое удивительно то, что
ранее написанное мной в пророчествах я очень смутно пом-
ню. И, наоборот, в литературе, где мне приходиться напря-
гаться для создания сюжета и порой самому себя редактиро-



 
 
 

вать, я помню, о чем они.
Начнем из такого случая. Когда-то лет пятнадцать назад,

когда я еще не написал ни единого рассказа, я попивал се-
бе водочку, ходил на работу, жил обычной жизнью, а книгу
Нострадамуса не то. что не читал, а даже в глаза не видел. И
жизнь моя, как жизнь любого советского человека, протека-
ла в обычном русле и не собиралась никуда сворачивать. Я
был пьяницей, каких вокруг очень много. Водку уничтожал
литрами.

Однажды, после очередного перепоя мне снится сон. Он
был интересным, цветным, разуметься, и поверг меня в ужас.
Снилось, что меня подрезали, я видел свою кровь, и не знал,
что делать. Милиционер откуда-то взялся и я говорю ему,
что ранен, а он смеется, не верит мне.

Проходит месяц, и одним вечером, в компании ребят из
своего села мы пили водку, за магазинами, где обычно рас-
пивало спиртные напитки почти все село. И в шутку или
невзначай мы начали бороться с одним парнем. Он пьян, я
пьян, и дошло наверное до нехорошего. Он сзади нанес мне
шесть ран заточкою. Заточка – это заточенная отвертка. Мне
повезло, что он промазал, не попал в сердце, а в спинной
мозг. Я остался жить, но получил контузию спинного моз-
га. В результате паралич нижних конечностей. Не буду при-
бегать к медицинским терминам, я в них плохо разбираюсь.
Но сон сбылся. И когда меня отвезли в больницу, я всю ночь
просидел в приемном покое, видя мое алкогольное опьяне-



 
 
 

ние, дежурный врач не поверил мне, что я не могу ходить. А
приехавшая милиция просто посмеялась надо мной, когда я
пытался доказать блюстителям порядка, что моя спина вся
в крови. Я теперь понимаю, что сон сбылся, и что в моей
жизни настает переломный момент. Меня кто-то или что-то
заставляет писать, только что я должен написать я тогда не
понял.

Стал инвалидом. Жизнь меня поносила по больницам, и
так я попал в Днепропетровске в институт проблем инвали-
дов. Хорошее заведение и очень хорошие специалисты ра-
ботают в нем.

Я искал ответы и, естественно, сам ответить на них не мог.
Тогда я рассказал психиатру о цветных снах, которые сбыва-
ются, о том, что меня тянет все время писать. Естественно,
врачи хотели меня дообследовать. В итоге сделали мне за-
пись в карточке «неординарная личность», или что-то в этом
роде. В районной больнице все перекрутили, и с меня чуть
не сделали психа. Сюда еще добавил огонька скандал, кото-
рый я затеял, недовольный результатами комиссии, которую
уже проходил десятый год.

И опять я остался один со своими проблемами. Сны про-
должали сниться, я пытался их разгадать, и просто умалчи-
вал о них.

Через год, после института проблем инвалидов я попадаю
в городскую больницу. И как сейчас помню, в подвале возле
столовой в одном из кабинетов я попал на прием к психиат-



 
 
 

ру. И когда он прочитал то, что написала его предшествен-
ник из института, то сказал мне одну речь, приблизительно
звучавшую так:

– Тебе что, жить скучно? Ты знаешь, что можешь попасть
в лаборатории, и над тобой будут проводить опыты? Я бы на
твоем месте не говорил этого никогда. Ты живешь в своем
селе, ну вот и живи потихоньку, хочешь писать – пиши, но
лучше помалкивай. Тебе повезло, что в стране бардак, пере-
стройка. А в советские времена….

Я испугался. Действительно, я бы не хотел стать подопыт-
ным кроликом, и мне повезло, что в стане началась пере-
стройка, Украина стала независимой, и многие проекты пре-
стали финансироваться. Может быть надо мной и начали б
проводить эксперименты, но меня спасло то, что на это не
было денег.

Я продолжал работать и вскоре благодаря цветным ве-
щим снам, и автописьму пишу уже пятое пророчество, пятый
«кхун». который мне приходиться проходить в моей жизни.

Если сказать от чистого сердца, то я не воспринимаю себя
как пророка. Я пока даже не считаю себя писателем. Я про-
сто работаю, иногда даже позволяя себя уговаривать. Полу-
чается так – если я не пишу, то на следующий день у меня
неприятности. Что касается вещих снов, то уже с год я их
не вижу.

Ничего особенного не снится. Политика мне надоела, я
устал ждать лучшей жизни. А сам ее лучшей честным путем



 
 
 

не могу сделать. Воровать я не умею, идти в торговлю позд-
но, да и нет у меня дара обманывать. Музыка не приносит
нормально дохода, двести гривен пенсии. Не хватает на бен-
зин даже, я беден и мое окружение бедно. Но мы живем и бу-
дем стараться выжить. Я буду работать и, может, смогу напи-
сать достойную фантастику, которую можно будет публико-
вать. Если повезет, то даже смогу заработать на этом, но для
этого нужно много работать. Пророчества я же пишу лишь
для того, чтобы жить. Иначе я бы давно умер от нечастного
случая.

Я не мальчик и понимаю, что есть кто-то, кто заставляет
меня это делать. Это не бог и не дьявол, а ученные с будущего
3004 года, но все-ровно я лично, если честно, не верю во все
это. Я всего-лишь человек, который хочет на бумаге изобра-
зить свои фантазии. Я люблю читать фантастически расска-
зы о космосе, о вселенной, о роботах. И сам стремлюсь пи-
сать фантастику. Но пророчества это что то вроде моего от-
кровения, какая-то обязательная программа. Когда я пишу
пророчества, я не знаю, о чем буду писать. В художествен-
ном романе я хоть могу немного представить ход событий,
здесь же в пророчестве я не ведаю, что пишу. Слова сами
приходят на ум, я называю это автописьмом. Если бы речь
шла о Пушкине, то это называлось раньше талантом.

Так что не знаю, стоить ли мне считать себя сумасшед-
шим, но знаю одно – я начал писать и не успокоюсь, пока
не напишу десять пророчеств. С годами я их должен пере-



 
 
 

работать и добавить, я думаю, лет за 67 я с этим заданием
справлюсь.

И так, я пришел к выводу, что и сам не верю в то, что пи-
шу. В действительности все это от того, что я многое забы-
ваю и то, что сбывается, не анализируется мной. Я так устал,
что может и сам путаюсь, что писал, что нет. Но думаю, что
в будущем разберутся, что в действительности я предсказал.

Мы живем в зыбком мире, и чтобы песок времени бежал
нормально наверняка продуман механизм ремонта, а может
даже демонтажа при неблагоприятных условиях. Но я верю
и очень желаю, чтобы жизнь на этой планете продолжалась
и расцвела.

И то, что в мире этом происходят не совсем нужные дела
и то, что люди эти поступают порой не по человечески, то я
думаю, что все это когда-то пройдет и человечество станет
достойным. Мир очень изменился, стал немного лучше, и
по сравнению с тем, каким он был пол века назад, то сейчас
намного лучше. Наверное, это от совершенствования науч-
но-технического прогресса.

Я так радовался Интернету, но произошло как всегда.
Приехали связисты и переставили мою линию другим, тем
самым оставили меня без Интернета. Глупо, но факт, и я
опять как всегда не знаю, что делать, а может я лучше купил
бы мобилку. Там и быстрее Интернет, и не нужно зависеть
от кого-то. Я понимаю наш народ – он беден, но есть же хоть
немного совести в идиотов. Каким же нужно быть наглым,



 
 
 

чтобы так поступить, а что говорить о вымирающем виде.
Все, теперь я стану для них таким же, как и они, хватит

быть уступчивым, нужно держать марку, и брать за все при-
личные деньги. А может не нужно, чтобы мир знал свое бу-
дущее, может это мне хотят доказать что-то, чтобы я понял, а
сам мир всеравно будет повержен в исторических хаос. Все,
что должно случиться случится, и нет надобности пытаться
помочь, ибо можно будет все изменить. То, что происходит
сейчас в мире, вокруг меня все иначе как бардаком не назо-
вешь, но есть ли шанс в этом мире для человечества?

Тирания мысли, вот что нужно для человечества. Нужно
чтобы на людей влияли хорошие примеры, нужны события.
которые будут полезны обществу, и нет в этом ничего пло-
хого. Я не верю, что Бог оставил этот мир, просто он дает
нам снова испытания.

Года пролетели и я сижу пред монитором компьютера и
пишу эти строки, сам же я не рад достигнутому, почему-то
мне все время мало. Мало жизни, мало любви, мало напи-
сал, и поэтому я не остановлюсь на достигнутом. Придет же
наконец-то время, когда я смогу быстрее и лучше писать, а
мыслей у меня много, так много что хватит на много веков
человечеству.

Нострадамус был звездочетом, врачом, математиком, я же
фантазер и любитель всего, что связанно с космосом. И звез-
ды меня манят. Люблю наблюдать их россыпи по небу, но нет
в этом в мне постоянства, все это спонтанно. Так что обой-



 
 
 

дусь тем, что буду писать фантастику.
Я поступил в партию, которой меньше всего симпатизи-

ровал. Так устроен человек – об одном думает, а по-другому
поступает. А еще есть такое слово судьба, связан я с «Реги-
онами» в будущем.

Ведь о политике можно говорить сколько угодно. О неуда-
чах и достижениях той или иной политической группиров-
ки. Время идет, и правой окажется та партия, которая доль-
ше продержится у власти.

Мой эксперимент с партиями говорит о том, что через
много лет «Регионы» будут править Украиной, даже назва-
ние вряд ли изменится.

Но к чему же тогда борьба, к чему оранжевые революции?
Это наша жизнь, она формирует человеческий фактор, и все,
что с нами не случается вырабатывает наш характер. Без ре-
волюций мы были бы не те. Но как подсказывает горький
опыт революций прошлого века – до добра это не доводило.

Самое главное в нашей жизни это постараться выжить
любой ценой. Кто карабкается и стараться отползти от ямы
смерти, тот достоин продолжения своего рода. Нужно искать
выход из ситуации, а ситуация порой оказывается скверной.
И часто из-за чрезмерного употребления спиртного. Многие
начинают бросать пить, чтобы начать новую трезвую жизнь,
и поэтому становятся сильными. И дай Бог не бедными граж-
данами этого мира. Ведь водка так выжимает средства из се-
мьи, что даже страшно об этом говорить.



 
 
 

Кто должен решать наши бытовые проблемы, боги или мы
сами? А может этим управляет счастливый случай? За се-
бя могу говорить, но за других я не пойму. В один прекрас-
ный момент кто-то зарабатывает, а кто-то теряет. Но легко
жить нельзя, нужно работать, тогда то и приходит достаток.
Я же не вижу путей такого труда. Нет у меня возможности и
здоровья. Что же тогда мне делать? Как заработать на хлеб
насущный? Рассказы мне пока ничего не принесут. Музыка
временное спонтанное явление. Что же тогда, заводить еще
один бизнес? Но при том работать над собой как над сочи-
нителе. Но это не должно продолжаться вечно, должен же
быть, в конце концов, итог.

Справедливости ради спешу заметить, что человек суще-
ство совершено беззащитное, и все его блага напрямую зави-
сят от милости матушки природы. Боюсь, что наша планета
очень хрупкое существо, и пора задуматься о том, как себя
вести дальше. Экономить и беречь богатства флоры и фауны
вряд ли получится. Это уже не остановить. Темпы роста на-
учно-технического прогресса сожрут скоро весь ресурс пла-
неты. И человечество скоро начнет свой горький опыт в ко-
лонизации других планет солнечной системы. Вскоре при-
дется научиться строить купола, подземные города и все
прочее, что может дать возможность жить человеку без зем-
ной атмосферы и всего, что дает нам матушка природа.

Со временем перестаешь верить в счастливое будущие.
Кажется, что беспределу и разрухе не будет конца и края.



 
 
 

Можно ли в наше время честно разбогатеть? Или нужно
иметь железную хватку торговца. Но дело не в том. Я себя не
считаю лентяем, но представляете – я затрудняюсь финансо-
во, и сам не понимаю, как это у меня получается. Наверное,
надо ценить себя, или быть немного хитрее. Но, увы, если я
родился таким, то таким и умру. Но как же тогда жизненный
опыт? Ерунда все это. Сколько человек не спотыкается, то
всегда есть шанс сломать ногу на том самом месте дважды, а
то и трижды. Так человечество не может жить в мире. Обя-
зательно найдется тот, кто всех взбудоражит. Это касается
третей мировой войны. Она придет, ибо человек не научил-
ся анализировать свои исторические ошибки. Когда Гитлер
решил напасть на Россию, то был уверен, что победит. Но на
самом деле Гитлер не был таким идиотом. Он прекрасно по-
нимал, что Россия в те времена была непобедима. На такой
шаг Гитлера толкали свыше. Была сила, которая им управ-
ляла. Она и сейчас явно прослеживается.

Значит, я опять пришел к мнению, что есть в мире сила,
стоящая выше человека. Тоесть, Бог.

Нострадамус искренне верил в Бога. Я тоже верю, но не
молюсь перед иконами, не хожу в церковь, не читаю Библию.
Я даже над этим не задумывался. Человек я обычный, и не
выработана во мне привычка к церковным обычаям.

Мне стало известно сегодня, что в мире появилась самая
новая вера, в «Бабу». Эта вера стремится к объединению раз-
ных вер. Мне понравилось. Я раньше писал, что в мире будет



 
 
 

одна вера для всех. Что вскоре все концессии объединятся
под одним знаменем Папы римского. Множество вер на пла-
нете это осколки одной веры, и придет время их соединить.
У истоков этих вер стоит один Бог, и пусть каждый понимает
все как захочет. Человек не должен из-за этого терять веру
в Господа. Мы его сыновья и дочери, и мы должны жить с
Господом в душе. Тогда обретем вечное блаженство, станем
ближе к самому Богу. Это и есть цель человека – познать бо-
га.

Интересный вопрос у меня назрел к Богу. Хочется знать,
как он себя чувствует, когда гибнут люди от болезней, от раз-
рухи и войн, от диктаторов, жадности других людей.

Ответ прост – человечество учится на своих ошибках, и
отец наш пускает в этот мир лишь тех, кто проходит строгий
отбор. С каждым годом на планете изменяется баланс сил
зла и добра. Люди, которые причиняли другим страдания,
уходят в ад к Дьяволу, и назад не возвращаются, так что есть
над чем задуматься.

Человек, будь ты богач, будь ты политический лидер,
помни, ты живешь хорошо один раз и если ты грешен, дру-
гого шанса у тебя не будет. На мой вопрос, что делать для то-
го, чтобы искоренить зло на планете, есть ответ. Он не бла-
гословляет и не берет к себе врагов человечества. Каждая
человеческая душа проходит тщательную проверку на про-
фпригодность, и если кто попадет в немилость к Господу,
тот больше на этой планете не возродиться. И со временем



 
 
 

в мире будут жить лишь одни добрые и хорошие люди, а от-
сеянные будут гнить в аду.

Так что знай, не на шутку разбогатевший за чужой счет,
богатство добра не принесет, и распоряжаться даром Госпо-
да нужно правильно, во благо человечества.

Арифметика проста – ты можешь убить десять человек,
но если это спасет миллионы, то ты на правильном направ-
лении.

И поэтому я верю, что жизнь в Украине скоро изменить-
ся к лучшему. И кто бы нами не руководил, все скоро ста-
нет так, как надо. Прогнозов делать не буду, ибо мне боль-
но самому, когда знаешь, что не все так просто в этом мире.
Мне даже думать не хочется о том что все еще нас ожидает
в будущем. Лучше жить и не ждать чего-то, путь время само
рассудит.

Цитата из книги Нострадамуса: ибо пророк судит так, как
указал ему Святой Дух, по воле Бога создателя и по соб-
ственному побуждению. А по сему то, что он предсказывает,
есть истина, ибо в Нем его Источник и причина.

Источник и причина, красиво сказано, Бог наш причина
того, что мы есть на этом свете. Теперь мы все больше пони-
маем, что Бог связан с нами, так как есть конечный продукт
эволюции человечества, и потому его никто не видел. Нуж-
но прожить миллиарды лет, чтобы встретиться с Ним, или
слиться. И то, что Бог является для пророков источником,
самая утешительная для меня новость. Я рад, что мои труды



 
 
 

исходят из добрых сил, и я буду дальше работать с большим
интересом.

Еще одна цитата: и когда уничтожат невежество смысл их
(катренов) станет яснее.

Нострадамус понимал, что его могут уничтожить, поэто-
му писал свои катрены, как он сам сказал, в черном стиле.
Закодировав происшествия и главные капризы природы, тем
самым утаив от непосвященных смысл и знания.

Для меня природные явления остаются неизменными, и я
не буду их прогнозировать так, как они на судьбу цивилиза-
ции не смогут особо повлиять. А вот войны и есть тем двига-
телем истории, который мы будем рассматривать и старать-
ся понять, почему они произойдут и что будет причинной
такого зверства.

Только человек может учиться на ошибках других. Чело-
вечество учится и развивается, набивая шишки в определен-
ном порядке.

Возьмем, к примеру, голодомор. Это пример необыкно-
венного зверства, но были причинны для этого, и кто-то при-
нял такое решение, ибо не имел другого. Теперь мы видим,
что сделал голодомор из моего народа. По генам выживших
передался страх, и мы теперь боимся всего. Смотрите как
над народом издеваются его избранники. И народ выжива-
ет. И никаких сдвигов к лучшему. Анализируя прошедшую
оранжевую революцию, видим какие были надежды, но кро-
вопийцы бюрократы заняли свои места и сосут деньги с го-



 
 
 

сударства. И знаете что? Мне многие говорили: вот они на-
воровались, значит они богатые, им больше не надо. Какая
наивность! Наоборот, чем больше, тем все мало. Пример то-
му славный мэр Киева. Говорил – мне ваши деньги не нуж-
ны, я богатый, выбирайте меня мэром, и что? Теперь поднял
тарифы, и разница ложится в карман организованного им же
предприятия. А говорил, что ни в чем не нуждается. Чушь
все это. Стране нужны патриоты, но патриоты не рождаются
в нищете. Патриоты воспитываются в семействах с голубы-
ми кровями, с поколения в поколение. А наши деды и пра-
деды систематически уничтожались еще со времен россий-
ской империи.

Частенько я задаю себе вопрос, могу ли я, как пророк вли-
ять на судьбы людей? Есть ли у меня такое оружие как убий-
ство мыслью?

Естественно это все из области фантастики. Но дадим во-
лю той самой фантазии. Если я пророк, то чем же я отлича-
юсь от людей? Может той же фантазией, и больше ничем?
Не я воздвигаю себя на трон пророка. Меня кто-то создал, и
этот кто-то оберегает свое творение. Жаль только, что моз-
гов они мне не могут добавить, хотя на смекалку и сообража-
ловку я не жалуюсь. Нет во мне хитрости, а доброты слиш-
ком много. Но это не порок и пусть так и будет, ибо создатель
думал, что делает. Я не хочу быть кровожадным, мне луч-
ше быть самим собой. Мой мир хоть и беден, но придет вре-
мя, и может дети мои смогут жить с благодарностью ко мне.



 
 
 

Может, когда-то мои мысли увидят свет, и книги, созданные
мною, принесут доход. Я надеюсь дождаться этого момента.

Признаюсь честно, я всю свою жизнь боюсь одного – по-
желать другому человеку плохое. Я считаю, что все прокля-
тия имеют свойства бумеранга, поэтому и другим советую
свою злость побороть в себе и уметь прощать. Единственное,
если ты заметишь, что человек приносит тебе несчастья или
провоцирует для тебя неприятности, то такую личность нуж-
но избегать, держаться от нее подальше. Просто тебе же бу-
дет лучше если этот человек будет вычеркнут из твоей жиз-
ни. Так же тебя будут вычеркивать другие, тем самым можно
избежать насилия и злобы.

В этом мире я человек, но я не отвечаю за последствия
дурного обращения со мной. Я не чувствую своих наставни-
ков и знаю, как они поступают с теми людьми, кто пытался
сделать мне плохое. Но остановить это не могу. Я сам по се-
бе ничего в этом не смыслю. Но вижу, как посылающие мне
проклятия сами захлебываются в них.

Придет время, когда следующие мои слова станут акту-
альными.

Ну что, человечество. Допрыгалось? Дела твои зашли в
тупик, и все это из-за амбиций власть держащих. Мир из-
менился, ресурсы поистрепались. Войны, безмозглое руко-
водство по использованию земных недр привели к необра-
тимым результатам. Жизнь на планете постепенно становит-
ся невозможной, и человечеству ничего не остается как ис-



 
 
 

кать альтернативу. Так сказать, новый дом. Будут испробо-
ваны многие методы – купола, подземные строения, но все
это не стабильно ибо оно находится на нестабильном планет-
ном грунте. Ученные придут к выводу, что для жизни лучше
использовать большие и прочные звездолеты, маленькие ме-
таллические планеты, внутри которых искусственно поддер-
живается жизнь. Там не страшен холод, под толстой броней
и энергетическим щитом можно чувствовать себя в сравни-
тельной безопасности.

Кризис, экономия ресурсов приведет человечество к но-
вой фазе развития и к замене уязвимой физической оболоч-
ки на более мощную искусственную. Когда-то будут целые
фабрики тел, цехи по производству органов и тому подоб-
ное.

Это все в будущем, но мне сейчас более приятно жить и
дышать чистым воздухом, кушать экологически чистые про-
дукты, и все это благо, которому мы сейчас не удивляемся,
скоро станет недоступным. Так что нужно использовать каж-
дую минуту чтобы насладиться благами матушки природы.

Все вокруг изменяется. Уже трудно найти экологически
чистый продукт, и эта тенденция будет продолжаться. От
продуктов генной инженерии человек получит свойства му-
тироваться, в скором времени появятся телепаты и вещуны.
Но их таланты будут в основаны на мутациях внешности.
Остальные возможности будут как бы артистически устрое-
ны. Это то же самое, что смотреть шоу фокусников. Даже



 
 
 

сейчас, бывает, удивляешься тем фокусам, которые препод-
носят нам разного рода цирковые артисты. Имитация поле-
тов и прочего, но с годами эти фокусы будут еще насыщен-
ней.

Так что нужно ждать многих мнимых пророков, которые
за деньги будут предсказывать что угодно. Но у Бога для та-
ких есть сюрприз. Он не даст им информации, и они будут
разоблачены. Тем более я уверен – пророков на планете не
может быть достаточно. Это большая редкость – раз в две
тысячи лет примерно, и отличительная черта пророков тако-
ва – они знают, что писать, что, к примеру, будет через две
тысячи лет после меня.

Иногда, задаваясь очередным вопросом о вечности и все-
ленной, я понимаю как мое личное значение ничтожно мало
по сравнению с бесконечностью, и есть ли все это на самом
деле? Может оказаться, что все это виртуальный вымыслом,
очередной компьютерной игрой. Чтобы понять это, нужно
напрямую пообщаться с Богом. А если Бог это всего-лишь
незадачливый компьютерный игрок, незыблемо поставлен-
ный в рамки правил игры. Что если все, что я бы не делал,
все, так давно придуманное и составленное мудрыми умами,
всего-лишь обычный маршрут игры? Не хочется сознавать,
что я бессилен.

С другой стороны приятно осознавать себя винтиком в
большом механизме Вселенной. Я уверен, что должен прой-
ти этот путь и стать тем, кем видит меня Всевышней. Я ему



 
 
 

верю и прислушиваюсь к его советам.
Я человек и верю, что пройдут года, быть может, не од-

но столетие, и люди станут теми идеалами, к которым стре-
мятся. Но нам для этого нужно много пройти. Все это книга
жизни.

Не знаю, правильно ли я поступаю, что пытаюсь свои про-
рочества преподать как разъяснительную работу среди насе-
ления планеты. Но в одном я уверен – слова мои идут и про-
граммируются на добро.

Кстати, о программировании. Я сознаю, что мои лите-
ратурные труды запрограммированы на исцеление людей,
на поднятие жизненного тонуса, на восстановление добрых
жизненных волн мозга. Все, что я пишу имеет подтекст и ра-
ботает как двадцать пятый кадр. Вы все станете добрей, ум-
ней и человечней, сможете сострадать чужому горю.

Разнообразие обычаев делает нас уязвимыми перед гостя-
ми. Нужно знать, как себя вести и быть принятыми и поня-
тыми правильно. Сильные привычки выдают нас с потроха-
ми, хохлы любят сало. Мусульмане Аллаха, а простой рус-
ский – добрый мат.

Я последнее время задумываюсь о глобальном потепле-
нии. Что могло вызвать такое тепло? Развивающаяся про-
мышленность? Но она уже дано работает, тем более, после
распада Союза многие предприятия закрылись. За границей
наращивают производство? Но там экономия превыше все-
го, и поэтому я считаю, что бережливое отношение к ре-



 
 
 

сурсам и рациональное их использование не ведет к мощно-
сти нагрева. Так что же тогда происходит? Разве изменилось
движение планеты? Но астрономы давно бы это заметили.
Высокая солнечная активность? Но из-за чего? Что, если к
нашей солнечной системе приближается огромное тело. Воз-
можно, это оно вызвало изменения в электромагнитных по-
лях и солнце ярче засветилось. Тогда почему мы не видим
или наши астрономы не видят приближения этого тела? Есть
же технологии, которые могут делать объект невидимым, к
тому же этот объект не звезда, и не комета. Он не светится,
он звездолет. Он на столько совершенен, что нам и не сни-
лось. Как бы то ни было, я знаю, что тепло не к добру, и нам
нужно стать серьезней и совершенствоваться во всем.

Снова мой сон сыграл мне в руку. Я с новым компьюте-
ром. Правда, долги немереные. Я даже сомневаюсь, что ко-
гда либо их выплачу. Компьютер хороший, новый, но и до-
рого стоит. Хотя по нынешним меркам нет ничего такого,
чего нельзя осуществить, и я верю, что заработать деньги.

В Украине опять идет нагнеталовка, продолжается борьба
за власть, от которой уже всем тошно. И что с того простому
народу? Люди не могут себя достойно обеспечить из-за того,
что слишком много панов на нашей родной Украине разве-
лось. И стонет бедный народ под гнетом панства. А делать то
нечего, не было и не будет в мире справедливости. Но мир
всеравно становиться краше и милей. Только нужно прило-
жить к этому максимум усилий.



 
 
 

Научно технический прогресс развиваясь, приносит нам
пользу и делает нас новыми людьми, хотя нельзя обойтись
без жертв. Природа не может выдержать и быть неизменной
веками. Если есть действия, то будут и противодействия. И
глобальное потепление ничего не значит. В мировом мас-
штабе оно не изменит человечество. Но в глобальном потеп-
лении есть другие минусы, которые причиняют нам неудоб-
ства. Может погибнуть много людей, что само собой не по
человечески. Но что могу сделать я, и что сам человек мо-
жет предпринять в такие моменты? Да ничего. Просто мно-
гие займутся самоспасением. Но помните – когда начнется
паника, то никакие деньги вам не помогут. Я верю, что во
многих правительствах найдут мужество выйти с такой ситу-
ации с достоинством. Но я то вижу другое. Всегда на нашей
планете проблемы решались только одним путем – войной.
И глобальное потепление здесь не при чем. Оно лишь повод
для действий или для давно придуманного плана. Россия это
большой природный ресурс всего мира, и владеть им – зна-
чит быть самым богатым человеком на планете.

Нельзя забывать и о заселенных иноголактианами развед-
чиках. Они давно бродят среди нас. Это люди из другого
мира, где знания ушли далеко вперед, где есть возможность
задействовать, к примеру, алмазы или другие драгоценные
металлы для внедрения в этот мир группы людей, которые
помогут уничтожить планету, или сведут ее на конфликт. А
он приведет к глобальному хаосу. И когда настанет момент



 
 
 

вторжения, то мы будим быть обескуражены тем, что совсем
не готовы и ослабли из-за внутренних войн.

Все время думаю, какой же был Нострадамус? Такой себе
пожилой жудощавый человек с бородкой. Добрый, конечно.
Хотя не бывает злых людей. Это в кино есть негативные ге-
рои и положительные. В жизни мы все на одно лицо, и мы
должны показывать себя только с хорошей стороны, любить
окружающих и помогать страждущем. Но это опять из наив-
ных сказочек. В натуре мы должны заработать побольше де-
нег, чтобы потратить их на свою жену и детей, а как же быть,
когда их мало? Да их никогда и не было много.

Я замечаю, что у меня с деньгами все время проблемы.
Как буд-то они не созданы для меня, они какой-то миф, но
без них плохо. Но есть моменты когда я понимаю, что вокруг
меня происходят странные вещи. Я о многом знаю заранее.
Конечно вы скажете – пророк. Но я никогда себя не считал
ни мессией, ни пророком. Я человек, и этого мне хватит. Но
мне могло бы быть трудней, если бы я не писал и не получал
за это божественной поддержки. Я согласен и верю, что мое
дело правое. Во как я заговорил! Как коммунизме. Но пока у
меня лишь вода не киселе, а где же сами пророчества, когда
они будут? Значит, нужно начинать работать.

Но как бы я себя не поддерживал морально, все же настро-
ение плохое. Нет чего-то в моей жизни, что могло бы помочь
мне существовать с достоинством. Может, моя душа желает
славы, а слава идет в ногу с деньгами? Человек может жить



 
 
 

просто, но только не я. Мне хочется работать над собой, но
не все так просто. Нет у меня главного – здоровья, и этого
не вернешь. Сам виноват, вел неправильный образ жизни, в
что и каюсь.

И все же я хочу просто писать и уже не надеюсь на чудо.
Правда в Интернете я нашел электронную библиотеку, ку-
да сдал небольшой рассказ, которым совсем не восхищаюсь.
Зато там нет ругательств, и оно не разжигает межнациональ-
ную рознь, а межгалактические розни не в счет.

Я сам признаюсь, что настраиваю свой мир против ино-
галактиан, всех инопланетян в целом. Моя фантастика так
далеко меня завела, что порой самому страшно. Но челове-
чество должно быть готово к разного рода неприятностям
с боку инопланетных существ. Не знаю, как точно назвать
пришельцев, ибо на самом деле пока человечество не виде-
ло, какие они на самом деле.

Могу немного пофантазировать на эту тему. На самом де-
ле как обстоят дела я не могу знать, так как и любой человек
этого мира. Дальше районного центра я давно никуда не ез-
дил, а о космических путешествиях я только мечтал. А то,
что пишут в книгах и в газетах, показывают по телевиденью,
так это и есть мой источник знаний, плюс бурная фантазия.

Инопланетяне, ЕСЛИ ОНИ ДОСТИГЛИ СОВЕРШЕНН-
СТВА В ТЕХНОЛОГИЯХ, ТО ИХ ТЕЛА НАМНОГО БУ-
ДУТ ОТЛИЧАТЬСЯ ОТ НАШИХ, ДАЖЕ ОЧЕНЬ. Так как
в первую очередь эволюция диктует свои правила. На вто-



 
 
 

ром месте на вид человека влияет фактор вредных привы-
чек. Алкоголь, наркотики и так далее. В третьей строке идет
пища. Сами понимаете – нужно питаться экологически чи-
стыми продуктами, но этого не получится ни в одном госу-
дарстве. Торговля и гонка за доходами все больше превра-
щает нашу пищу в набор искусственных концентратов. На
вид и вкус вроде колбаса, а внутри нет ничего, что можно
назвать мясом. В четвертых влияет на вид тела технический
прогресс, и именно те области труда, в которых участвует че-
ловек. Если человечество переселится в космос и будет рыс-
кать его просторами в поиске новых ресурсов, то над телом
придется до неузнаваемости поработать.

Все это может привести к такой картине.
Светлая, не привыкшая к солнечному свету кожа, без ног-

тей       и волос, гениталии почти отсутствуют. Ведь в космосе
даже оправляться придется в трубочку, а о сексе и говорить
нечего. Но от этого я не могу отказаться. Голова будет ка-
заться очень большой ибо тело дряхлое и не знало физиче-
ских нагрузок. В космолете даже кнопки не нужно нажимать.
Управление телепатическое командное, но уж если совсем
не в терпеж, можно прикоснуться к монитора и дать таким
образом команду лишь прикосновением. Пища в космолете
из-за экономии места и длительного хранения поступает в
рот через специальный кормящий аппарат в виде концентра-
та. Так что ее много не будет и животы в инопланетян не та-
кие большие, как у меня. Теперь я понимаю, почему мне все



 
 
 

время жрать хочется. Может в прошлой жизни я был коман-
диром звездолета, но может быть простым техником. Какая
разница, но я вижу как в нашем мире исчезает чистый эко-
логический продукт, и пытаюсь насладиться последней воз-
можностью съесть кусок настоящего мяса и миску варенной
картошки. А про украинский борщ я уже не говорю и слова.
В мире ему аналогов нет.

Загадки для человечества всегда будут существовать, ина-
че жизнь не будет полной. Мы, простые люди, любим смот-
реть по телику передачи о разного рода интересных событи-
ях и явлениях. Значит, есть внутри нас огонь исследовате-
ля или путешественника, хотя большинство из нас и носа из
хаты не высовывало. Но мечтать о путешествиях любим. Но
как же тогда быть Богам? Они то могут больше. Мечтают ли
Боги, и если верить традициям, то они могут все. А могут
ли божественные мечты осуществляться. Вы скажете вот за-
гнул! Кто обзовет богохульником, но я то знаю, что веру в
Бога должен поддавать сомнению, чтобы больше в ней не со-
мневаться. Если следовать формулам человечества, исходя
из того, что человек создан по подобию Бога, то мечты Бога
тоже сбываются, но намного медленнее по сравнению с на-
шими. Но для Бога с его вечной жизнью это не существенно.
Наша жизнь это и жизнь Бога. Не будет нас, не будет и Бога.
Вот поэтому и нужно быть благоразумными и поступать так,
как будто ваша жизнь это не только ваша, но и жизнь всех
существ мира, в том числе и Бога. Научитесь любить себя,



 
 
 

и тогда вам проще будет возлюбить ближнего. Уважайте се-
бя и ближнего своего, и тогда уважение обойдет весь мир, и
вернется к вам. Уйдя спереди, оно настигнет вас сзади так,
как вы этого не ожидали. Покой принесет вам уважение, ибо
все начинается с самого себя, и тогда, когда вы научитесь
уважать друг друга, не будет страха ходить ночью по улице,
потому что грабители и убийцы из-за уважения к самому се-
бе покинут свое ремесло.

Я давно заметил, что как только напишу о том, что зем-
лю заселяют инопланетяне, так сразу же теряю информацию.
Надеюсь, что мне не придется это переписывать. Это же все-
равно наша общая судьба. Напомню, что человечество земли
потому и многогранное, что составлено не только из одного
вида, хотя пращуром и родоначальником нашего тела явля-
ется обезьяна. Дарвин был прав, но он не учел одного – для
полноценного человека нужна еще и душа. И к нам на плане-
ту пришли из других миров. Таких, как Марс, Фаэтон, также
по нашей планете бродит душа одного иногалактианина. Кто
он это отдельная глава. Я и сам не могу понять, на чьей он
стороне. Но то, что не из нашей галактики это точно. Много
у нас есть нелегалов из центра галактики, но их найти все
равно, иголку в стоге сена. Они затерялись среди нас и ведут
простую обычную жизнь, и даже не выделяются на фоне об-
щей массы людей. Им нужно просто место жительства.

Но серди всего этого сброда все-таки еще много коренно-
го населения, которое потихоньку истребляется. Не скажу,



 
 
 

что это спланировано, ибо с тем, кто это планирует я не раз-
говаривал, но многие доказательства на лицо.

Первое – это геномодефицированные продукты. Насколь-
ко я понимаю, нам и так хватает обычных продуктов, но они
почему-то все-таки внедрили свои модификации. Как эти
модификации влияют на обычных людей, ученные не гово-
рят. Они пока не знают или не могут об этом говорить, но
я не ученный и мне не страшно потерять кресло, у меня его
нет. Так что зачем нашему миру модифицированные, да еще
и генной инженерией продукты? Помню, когда я ездил в Рос-
сию, у меня приключилось такое расстройство желудка от
другой воды, других продуктов! Так что генную технологию
в продуктах инопланетяне используют лишь для того, что-
бы наши желудки не раздражались, когда в мозгу будет дру-
гой хозяин. Вы удивленны? Я давно уже твержу, что мест-
ные жители лишь живые заготовки, а хозяева наших тел еще
появятся. Даже не уверен, смогу ли я сопротивляться тако-
му вселению, и больше всего, что меня не тронут как релик-
вию. А может просто не захотят иметь как инвалида. У ме-
ня контужен спинной мозг, что может быть не желательно
при реконструкции другого сознания в мой мозг. И, честно,
я боюсь этого, к тому же меня терзает мысль, а что, если они
давно уже со мной это сделали? А что, если в моем мозгу
выжили оба и я, как идиот двух личный, борюсь за свое вы-
живание? Хотя я не могу сказать, что чувствую себя одним
целым и не ощущаю раздвоение личности. Но вижу в себе



 
 
 

много способностей не из сего мира.
Основной, наиболее важный момент – то, что в этом мире

все меняется с большой быстротой.
Представьте, что нашли останки первобытных людей, ко-

торым было более 14000 лет. Что это? Сколько тысяч лет
никаких сдвигов, а за последние две тысячи человек резко
поумнел? Нет, рожденный ползать летать не может! Значит,
многие тысячи лет мы были недоразвитыми, и вдруг за по-
следнее тысячелетие так развились, что такой темп техни-
ческого научного прогресса вызывает подозрение. Этот ска-
чек прогресса натолкнул меня на мысль о переселении боль-
шого количества инопланетян в наш мир. Как работает ме-
ханизм заселения планеты можно только догадываться, ибо
инопланетяне держат это в большом секрете. Вполне веро-
ятно, что этого так никто и не узнает. Это военная техноло-
гия, и она опасна для любого мира. И чтобы не стать в бу-
дущем пострадавшими от своего же оружия, инопланетяне
после переселения на нашу планету из Фаэтона, уничтожат
телетранспортер и даже сотрут его планы с баз данных ком-
пьютерной системы Виста.

Я был удивлен новой системе для компьютера, и что она
так много занимает. Теперь я понимаю, что инопланетяне,
раздав даром пробные образцы Висты, используют ее как
проводник, телепорт, электросеть, компьютер с Вистой и че-
ловек получает в мозг нового хозяина.

Запомните одно, изобретатели из Фаэтона не глупы. Они



 
 
 

придумали одну вещь – человек с внедренным фаэтонцем
внутри. Он не меняется резко, только бросает пить, начинает
вести нормальную жизнь. Становится хозяином своей судь-
бы и начинает работать себе на благо и на благо окружаю-
щих. Так что тот, кто умирает внутри, бывший алкоголик и
бездельник, и не вызывает у меня никакого сочувствия.

Я постоянно поднимаю тему зачатия на нашей планете че-
ловека разумного. Все давно поняли, что человечество су-
ществует на этой планете многие тысячи лет, а поумнело все-
го за две тысячи. Но какая нам разница? Мы давно привык-
ли считать себя высшим существом на планете, и не секрет,
что большинству из нас совершенно наплевать на будущее и
прошлое. Живут они настоящим, сдавая свою жизнь на ми-
лость госпожи удачи. Но в душе обидно, что ты не можешь
ничего сделать, и что мир вокруг живет по своим правилам,
порой игнорируя тебя, а то и унижая.

Жить хочется вечно, если у тебя есть мечта и стремление.
Мне иногда кажется, что я никогда не успею написать все,
что задумал. Моя судьба злая. Она все время преподносит
мне сюрпризы, от которых я всегда страдаю. А хотелось бы
жить лучше, спокойней и размеренней. Но для этого нужны
деньги, а их не так просто заработать, особенно если ты жи-
вешь в селе, и все вокруг вымирает. Меньше населения, пло-
хие зарплаты, тебе и самому хочется пойти работать, но это
бесполезно, ибо зарабатываешь своим умом намного боль-
ше, и если ты будешь связан обязанностями по работе, то те-



 
 
 

бе некогда будет заниматься подзаработкой.
Но я в этой книге не главный. Возможно, я ищу оправда-

ния пред читателями, что мало работаю над своими сочине-
ниями. Да, в действительности нужда тормозит мою работу,
и будь я немного богаче, я мог бы обеспечить семье безбед-
ное существование, а сам вплотную заняться исследования-
ми.

Человечество имеет один недостаток – это сплетни. Как
говориться, слухами земля полнится. Рассказывать можно
все, что угодно и при этом не нести за это никакой особой
ответственности. Так сказать, издержки демократии. На са-
мом деле не всегда можно говорить то, что думаешь, и, тем
более, вслух или в обществе. Есть строгие рамки, которы-
ми пользуются так, чтобы угодить сильным мира сего. Есте-
ственно, подхалимы разных баррикад обливают грязью обе
стороны, но никогда нельзя сказать то, что касается обеих
кланов. Первое, что нельзя говорить – что денег мало, и что
тот, кто их наворовал сверх меры, когда-нибудь поплатится.
Я часто слышу лозунги, что деньги зло, и что сколько бы их
не было, всеравно будет мало. Но дело совсем в другом. Нам,
обычным гражданам, и брать их не откуда, и заработать их
почти невозможно. Это было всегда, сколько я себя помню.
Даже при Союзе в сельской местности зарплаты были мизер-
ны, люди всегда жили в бедности. А сейчас это сказывает-
ся еще сильнее. Но не смотря ни на что люди продолжают
жить и мечтать. Значит, есть Бог на свете, и когда-нибудь



 
 
 

мой многострадальный народ расправит крылья и будет жить
не хуже тех самых американцев.

Конечно дело в политике, но я думаю, что она скоро кар-
динально измениться. Невозможно так долго топтаться на
одном месте, нужно куда-то двигаться, и все изменения при-
дут со временем. Камень на одном месте мохом обраста-
ет, так и мы медленно наживем свое состояние. Но поче-
му именно это происходит с нами, украинцами? Весь мир,
включая и бывшие постсоветские страны, сильно изменился
благодаря научно техническому прогрессу. Все давно живут
чуть ли не при коммунизме, а мы все так же имеем те старые
телефонные линии, все также смотрим по телевизорах мало-
численное количество каналов, да и те все так заполитизи-
рованны, что порой смотреть тошно. Да еще в добавок часто
повторяющаяся реклама, от которой покупать тот или иной
товар совсем не хочется. Ну да ладно, со временем привы-
каешь и все больше смотришь фильмы по ДВД, а телевизор
у нас для мультиков и программы Время. И то – мультики,
пока сын маленький.

Есть в нашем мире минусы и плюсы. Мы все пираты, что
касается программного обеспечения, мы не обремененные
честным поведением. Наша нация не умеет себя вести ни в
обществе, ни на улице. Последнее время увеличились слу-
чаи убийств на бытовом и на местном уровне. Это уличные
или случайные в драке, или убийства, где через небольшую
суму денег рубают топором деда и бабу. Я даже представить



 
 
 

себе такое не могу, а в жизни случается. Мне говорила пра-
бабушка, когда я был еще совсем маленьким, что перед вой-
ной собирается очень много собирается. Я недавно ехал че-
рез соседнее село. И там было столько ворон, что я в жиз-
ни раньше такого количества не видел. Они летали тучами.
Мне стало страшно на душе. Не дай бог погрязнуть в войне.
Не даром президент Польши Квасневский приезжал и уго-
варивал Украину вступить в НАТО и Евросоюз. И если это
лето опять будет очень жарким, что подтверждает нашу ве-
ру в глобальное потепление, то войны не миновать. Все хо-
тят иметь местечко подальше от потопа, а его в России ох
как много. Я Украину в счет не ставлю. Мы лежим на лопат-
ках, благодаря местным бюрократам. В Украине населения
осталось мало, и то в основном старики. Деторождаемость
минимальная. Все как говорит о том что, геноцид начался
с перестройкой и продолжается по сей день. Вот что делает
недоразвитый капитализм, или поздний феодализм с госу-
дарством. Вот почему нам обязательно нужно попасть в Ев-
росоюз. Раз наши депутаты лоббируют законы и нет над ни-
ми контроля, то может кто-то другой сможет их остановить.

Я люблю свою планету, уважаю родину, но воевать за на-
ше правительство не стану. Нет во мне гордости за мою стра-
ну, нет к ней жалости, и нет у меня того, что мужчина обычно
должен защищать от врагов. Хотя и врагами назвать, к при-
меру, американцев просто смешно. Я думаю, что чем быст-
рее они нас завоюют тем скорее мы станем жить лучше. Мо-



 
 
 

жет, в Ираке их не очень то приветствуют, но эти люди при
Хусейне пожили по человечески, а нам, простым гражданам,
терять нечего. Так и нашим депутатам и олигархам только
скажут, что их счета в Швейцарии заморозят, так они сражу
же первыми и перебегут на чужую сторону.

Почему дьявол уже больше десяти лет не дает нашей
Украине развиваться? Что же на самом деле твориться в
нашем мире? Я не имею ввиду положение вещей, что сло-
жилось на данный момент. Не американцам, не русским до
Украины нет дела. Все это большая игра, от которой ничего
не меняется, и в целом жизнь всей цивилизации от этого не
зависит.

А вот если брать концепцию, которую я выдвинул выше,
что касается межгалактических звездных войн, то Украи-
на, а конкретнее, Днепропетровск играет большую роль. На-
сколько мне известно, на Днепропетровском заводе будет со-
здан звездолет, благодаря которому наши потомки в 4000
годах смогут противостоять агрессорам из другой галакти-
ки. Если затормозить развитие Украины, то в будущем мож-
но спокойно проиграть войну, и наша цивилизация пойдет
на пищу и ресурсы. Это страшно. Я пишу свои пророче-
ства, чтобы люди услышали меня и смогли избежать оши-
бок, навязанных им лазутчиками из других галактик. Нуж-
но их найти и избавиться от них. Но пришлют других. Так
не проще ли устоять? Об Украине должен позаботиться весь
мир. Н как мне докричаться до мира, я не знаю. Пытаюсь че-



 
 
 

рез интернет, но бесполезно. Какая-то путаница. Я постоян-
но упираюсь в невидимый барьер. Все как то не просто. Вот
получилось – зацепился, но опять остаюсь на месте. Может
дело в моем слабом мастерстве писателя, но это поправимо.
Я учусь и когда-то все-таки набью руку.

Я даже представить себе не могу, какой я грешник. Я
же тоже читаю разнообразные произведения. Но везде ви-
жу одно и тоже. Все писано под заказ в угоду кому-то. К то-
му же любое классическое произведение затиснуто в рамки
определенных законов литературного языка. Может это так
и должно быть, но не дают такие произведения точной     
  оценки действительности. Все это популизм. К тому же не
сомневаюсь, что и так буду писать. Мне очень хочется че-
го-то достичь, а если я буду отличаться от остальных, то не
попаду в их стаю. Поэтому я пишу два произведения сразу.
Одно приличное, а во втором я даю волю своей фантазии,
и никто не может меня остановить. Да, я забыл, основной
мой стиль пророческий. Страшно об этом говорить. Пророк
для меня означает что-то неизвестное. Я должен сказать ми-
ру что-то, чего сам не знаю. Но говорить не могу, ибо вокруг
меня создана стена дьяволом и врагом человечества. Но я
найду, как прорвать блокаду, вот только наберусь професси-
онализма.

Мне нравится писать и говорить о божественном. Это свя-
занно с потусторонним миром, и мне очень нравиться об
этом думать. В свое время коммунистический строй высме-



 
 
 

ивал религии, и я часто читал юмористические журналы с
такими вот насмешками. И потому образы богов и чертей
получаются у меня с юмором. Но я верю, что сам Бог не за-
нуда, а веселый и яркий, умный и смелый, вершина наших
мечтаний. Я думаю, что бог очень добрый, и мы все его бед-
ные дети, и всем нам он дает одинаковый шанс быть его ра-
бами и друзьями, но не советую идти против его воли.

Всегда хотелось знать, как наши Олигархи будут вариться
в смоле в аду? И можно ли купить место в раю? Я часто ви-
жу по телевизору, как сильные мира сего любят в церкви мо-
лоться богу, жертвуют деньги. Но все это лишь для них са-
мих и больших религийных боссов. Нет, не умеет наша цер-
ковь служить народу, она лишь всего на всего качает деньги
из простых граждан. Но все это пройдет. И с объединением
нашего мира в единое государство с едиными законами кон-
троль над всякими бюрократическими структурами ужесто-
чится.

Хочется верить так же, что мир измениться к лучшему.
Пройдя испытание звездными войнами наш мир сплотится
и все народы будут называть себя единым именем – земляне.
И с гордостью рассказывать инопланетным друзьям о место-
положении родной планеты.

Хочется поговорить о том, какой же будет первый офици-
альный контакт с представителями иных планет. Странно.
Ничего не приходит в голову, вертится одна идея.

А что, если нашу планету создали всего лишь для военных



 
 
 

целей? Как тренировочный полигон. Подождут, пока мы до-
стигнем определенного боевого уровня и нападут, и выбьют
всех до одного. Когда мы дома уничтожаем мух, мы не счи-
таемся с ними. Они для нас мухи. А что, если есть кто-то,
кто не считает нас за людей? Для кого мы всего лишь пла-
стилин? Конечно, это всего лишь фантастическая гипотеза.
У меня их много. И я еще их напридумываю, но все же в
каждом вымысле есть доля правды.

Как я и говорил раньше, нашему народу прямая дорога в
НАТО. Последние события говорят об этом. Ющенко разо-
гнал парламент и назначил день перевыборов, а не блеф ли
это заставить Януковича пойти в НАТО? Но не Янукович ре-
шает, куда ему идти. У него команда, он представляет опре-
деленный круг людей бизнеса, которые имеют свои интере-
сы. Тем более, я читал в интернете, что Янукович имеет дру-
зей среди мусульман, а мусульмане последнее время непри-
миримые враги НАТО и американской военщины. Круг за-
мыкается, и что же делать Януковичу?

Сегодня мне снился сон. Я был в нашей местной школе и
сам лично отрубил чудовищу голову. Сон это намек, который
нужно понять. Не значит ли это, что полетит голова Януко-
вича? А как жаль! Это путь для Украины и мира всего был
бы самым что ни наесть мирным. Янукович держал баланс
между двумя силами добра и зла. А уберут его, и баланс бу-
дет нарушен. Ставленники Америки, Юля в основном будет
трамплином для начала третей мировой. Жаль, не хочется



 
 
 

войны, но она то зачем-то нужна. Я последнее время отча-
ялся посылать свои труды в разные инстанции. И что -никто
не реагирует, словно все этого боятся. Значит, есть в моих
трудах большая доля правды.

Страх или игнорирование меня пока для человечества
обычная ситуация, которая произошла с многими полезны-
ми людьми мира.

Что ждет человечество в будущем?
А зачем знать? Проще будет жить в неведении, а потом

гоп, и умереть, ничего не ожидая. Но не для того Бог созда-
ет пророков, чтобы придупредить о внезапном наводнении,
чтобы ты, мол, смог не выходить из дому и не намочил но-
ги. Глупо. Наводнение этим не остановишь, а главная цель у
пророка, данная Богом, это помочь человечеству задумать-
ся и понять ошибку, которая вызвала это наводнение. Но из-
бежать его опять таки не возможно. Разве что зная заранее
о стихии хороший хозяин укрепит свое жилище, дабы оно
выдержало непогоду. Ибо нет неприятностей вечных. Обя-
зательно на смену плохого приходит хорошее.

Странно я рассуждаю. Это похоже на влияние на процесс
не меняя результата.

А то, что человечество десятки тысяч лет бегало с камен-
ным топором, а тут вдруг за последнюю пару тысяч разви-
лось и стало цивилизованным, о чем говорит? Мы и сами не
понимаем, как становимся супервооруженной до зубов ар-
мией. Значит, агрессор. И чем больше я пишу, тем больше



 
 
 

понимаю, что пишу все о войне, о будущей войне, о войне
космических масштабов.

А это как-то не красиво подстрекать на ведение гонки во-
оружений для того, чтобы мир стал сильней. Лидеры многих
стран не идут на сближение с мировым сообществом лишь
потому, что лидерство в своей стране удерживают незаконно
и боятся потерять его.

Политика и снова политика, от которой я очень далек, так
как только рассуждаю о том, что происходит, и ничего лично
для себя из этого не имею. Кто умней, тот делает на этом
деньги. Но мне трудно назвать себя бизнесменом. Меня даже
во время предвыборной компании одурачили, недоплатив, и
на этом я только погорел.

Но я не жалею. Это было для меня наукой. Лучше дома
посидеть да телевизор посмотреть. Жажда знаний – вот что
меня интересует. И то, что мир наш знает, для меня мало. Я
хочу познать больше. Вселенную и ее создателей. Мир не на
столько прост, чтобы искать ответы в маленьком мирке. Для
того, чтобы познать больше, я должен развивать свою фан-
тазию до неземных пределов, мыслить большими масштаба-
ми, быть на передовой фантастического мира. И благодаря
пиратству, так развитому в нашей стране, я могу смотреть, за
что в цивилизованном мире платят бешенные деньги. Но в
цивилизованном мире и зарабатывают больше, чтобы за все
платить. Мне же таких денег пока не видать, так что уж как
есть, и да простит меня Майкрософт, и все мировые гиганты



 
 
 

мысли, технологий и информации, я благодарен вам за ваш
труд и не могу ничем вам заплатить. Но зато я могу писать,
и мир будет благодарен вам за то, что дали мне возможность
донести до человечества …. И я думаю, что очень полезную
для самого человечества информацию.

Что касается Украины, то тут паны дернутся, а у мужиков
чубы трещат. Может все, что происходит, к лучшему, может,
моя страна таким образом будет развивать конкуренцию в
политике, а нормальная конкуренция приведет к здравому
смыслу?. И может политики начнут думать о избирателях,
если кончено будут зависеть от избирательного процесса.

Интересный момент, касающийся политической рефор-
мы, Кучма знал, что сделал, заставив ее подписать в 2004
году. Он тем самым хотел вернуть власть через время, уни-
чтожив институт президентства, и через парламент и своих
ставленников дальше управлять страной. Что может и по-
лучилось, что я конечно поддерживаю. Страна будет полно-
ценной тогда, когда ее защищают настоящие хозяева, имею-
щие много собственности в стране. Мне кажется так было
бы правильно, но я должен мыслить в мировых масштабах.
Украина должна принадлежать Евросоюзу и Америке. А ко-
гда моя страна истоптана, изгажена, извращенна, то с этого
не будет толку.

Снилось мне, что я издал книгу, красивую, с иллюстра-
циями, но проснулся от страха, когда понял, сколько нужно
платить. Поверьте мне – это страшно, когда понимаешь, что



 
 
 

ты бессилен что либо сделать. На второй день я создал свой
сайт. Правда, я не смог заполнить ссылки своими произве-
дениями, и найти себя в поисковиках. За все нужно платить.
Вот о чем мой сон. Можно и книги создавать, и рекламу, но
для этого нужны деньги. Но я не отчаиваюсь. Ведь каждый
труд когда-нибудь да приносит плоды.

Что касается моей родной Украины, то мне снился сон,
что перевыборы состояться и много олигархов поплатятся
своими местами. Ситуация в Украине измениться к лучше-
му. Но когда это будет – покрыто мраком. Я уже и не надеюсь
на что то хорошее.

Я помню, моя прабабка получала 20 рублей пенсии при
коммунистах. Она была очень старой, а я молод и если срав-
нить покупательную способность, то я получаю пенсию по
инвалидности не больше.

Я благодарен Богу, что он дал мне возможность жить и
мне хватит того, что у меня есть. Но если Богу надо, чтобы
их слово дошло до народа, то я в данный момент не имею
средств это сделать. В нашем мире кто платит, тот и на коне.
А халявный мой сайт не появится ни в одном поисковике, и
моя рукопись бесплатно не появится ни в одной библиотеке.

Парадокс! Я живу в единственной стране, где печатают-
ся за деньги. Смешно, на что рассчитывала Диада! Или это
происки врагов? Не будет пророчеств, не будет знаний, и че-
ловечество можно будет застать врасплох. Как это страшно,
когда гибнет вся цивилизация, а с другой стороны я один,



 
 
 

что я могу один? Хотя нельзя недооценивать силу слова, но
слово нужно донести к народу. А с другой стороны интернет
неплохая штука, и я попробую ею воспользоваться сполна.

Все, что происходит сейчас в мире, вскоре принесет пло-
ды. С приходом глобального потепления в мире растет угро-
за третей мировой войны. Избежать ее можно разве что объ-
единившись мирным путем. Если все миллиардеры и мил-
лионеры нашей планеты перемешаются, то им уже незачем
будет воевать друг с другом.

В Украине идет большая борьба за власть, и все политики
только и делают, что обещают, а реально только один Яну-
кович поднимает пенсии. Все остальные политики только и
рвутся до корыта, чтобы набить себе карманы. Все ополчи-
лись на Ющенка, и что из этого? Они же сами не дают ему
работать. Правда как было хорошо, когда в стране прошлой
весной не обозначился парламент? Так что же получается?
Политики всему виной, и что они слишком дорого обходят-
ся народу. А сам народ ничего не значит. Выборы сплошная
фальсификация, а места в парламенте и в правительстве про-
сто напросто продаются. Прогнившая видимость демокра-
тии не предвещает ничего хорошего. Нас захватят с потро-
хами, без единого выстрела, вот только мы перед этим друг
друга поубиваем химическими веществами, из которых нам
бизнес сейчас делает продукты. Сельское хозяйство в упад-
ке. В магазинах полно колбасы. Только в колбасе нет мяса.
Но я фантаст и прекрасно понимаю, что за искусственны-



 
 
 

ми продуктами будущее планеты. Рано или поздно эволюция
свое возьмет. Вот только справиться ли организм человека с
такой нагрузкой? Но если даже принимать яд постепенно, то
настанет день, когда он станет не опасен.

Смотрел фильм о Древнем Риме. Интересно то, что там
была борьба за власть, очень похожая на нынешнюю. Мир
не изменяется, просто события меняют время и место. Такая
катавасия происходит и в Украине. К чему такая глупость?
Нет ли в этом какого-то смысла? А может это не так плохо,
а если это крах человечества? Если Украина не будет разви-
ваться, не будет Днепропетровского завода, который будет
выпускать звездолеты для межгалактической войны. Но раз-
ве в мире места мало, скажете вы. Да, скоро может стать ма-
ло. Тогда чего я добиваюсь, доказывая сам себе, что все в
порядке в этом мире? Я чувствую, что что-то идет не так, и
понимаю, как сделать, чтобы все пошло иначе. В политике я
никто, да и не нужно мне туда. Я должен еще много написать
и сделать, я чувствую в себе силы и только борюсь с желани-
ем. Но можно перебороть все, и усталость, и лень. Правда,
еще нужен опыт, нужно много учиться, а я грамматику за-
бросил, печатаю с ошибками. Как все это изменить? Что мне
делать, когда голова забита доставанием денег. А может так
и должно быть? Чтобы не расслаблялся. Но как глупо тормо-
шить мои мозги. Мне тоже обидно -другим все, а мне ниче-
го. Как же просто в зарубежных фильмах, а в жизни трудно.
Уходит время, и ты видишь, что ничего такого не добился.



 
 
 

Заговорили о перевыборах всех, и парламента, и прези-
дента. Думают напугать Ющенка или убрать совсем. Головы
то полетят, но чем все это закончится? Если поднятием пен-
сии, то я буду рад, что смогу быстрее выбраться с кредита.
Но не затеяно ли все это для того, чтобы я выплатил кредит?
Но не могут же мне уделять такое большое внимание. Не мо-
жет мир вертеться вокруг одного человека. Но чем дольше
я живу, тем острее понимаю, что вокруг меня идет большая
игра, а я в ней пешка, и что ничего особого так и не произо-
шло. Я ничего в этом мире хорошего не видел. Ну, не так,
чтобы совсем. Были и хорошие моменты, когда я чувство-
вал себя счастливым. Но нельзя же быть всегда счастливым.
Тогда стремиться не к чему. Завтра много работы, некогда
смотреть новости, но я то немного знаю мир наперед. Но но-
вости все ровно бывают такие, что удивляют меня.

Я все никак не решусь создать пророчества, в которых бу-
дет много сказано, но ничего не понятно. И все будут думать,
что есть большой секрет. Как в пророчествах Нострадамуса,
над которыми до сих пор бьются великие умы человечества.
И мне нужно разобраться, есть ли в его писании смысл.

Я задавался вопросом насчет Ющенка и Януковича. Они
договорились, перевыборы в парламент будут, а теперь дай
Бог, чтобы выборы были честными. Народ надеется, что кан-
дидаты в депутаты будут бояться избирателей, если от по-
следних хоть что ни будь зависит.

Это еще от Союза осталась бюрократическая система, си-



 
 
 

дящие у власти бюрократы за деньги подтасовывают выбо-
ры. Это конечно заработок для некоторых, но в целом для
страны это самоубийство. Те, кто купит свое место, не будет
работать добросовестно, а будет искать пути восполнить по-
траченные деньги.

Еще мне не верится, что все пройдет гладко, что Украина
наконец-то перестанет выбрасывать деньги на ветер и даст
возможность людям лучше жить. Моя супруга сегодня ска-
зала, что как ей       надоела эта страна. Вокруг даже негры
живут лучше. А мы на самом лучшем в мире черноземе про-
зябаем в нищете.

Вот один из доводов того, что Украина важный страте-
гический объект для наших врагов из иной галактики. Дья-
вольская сила пустила в нашей стране корни и хочет таким
образом затормозить развитие региона, дабы не дать Дне-
пропетровским заводам в будущем наладить выпуск воен-
ных звездолетов, которые, по моим данным, в будущем да-
дут отпор агрессорам.

Я должен заканчивать это произведение, и даже не знаю,
почему. Я не даром, как пророк родился в Украине. У ме-
ня незавидная участь сельского человека. Нищета, тяжелый
физический труд, и многое такое, чего не понять людям из
высокоразвитых стран и нашим богачам. Рожден я не для на-
слаждения жизнью, а для какой-то особенной цели. Предсто-
ит мне рассказать миру об Украине и ее предназначении. О
том, что в будущей войне с иногалактианами только Днепро-



 
 
 

петровские заводы смогут создать звездолеты, способные за-
щитить планету. Но для этого нужно развивать Украину, не
смотря на все козни дьявола. Раньше я думал, что у челове-
чества еще достаточно времени, но теперь понимаю, что го-
раздо меньше. Нужно спешить интегрироваться с мировое
сообщество, восстанавливать и развивать космическое стро-
ение.

Помните, враг не дремлет! И знайте – Украина до сих пор
не может встать с колен, потому что враги человечества за-
слали сюда своих лазутчиков, которые пытаются тормозить
развитее Украины. Но я сказал слово, и мир услышит его.

Украина поднимется. И еще будут ее граждане гордиться
тем, что живут в такой стране. Геноцид отойдет в прошлое,
и за ним последует лучшая жизнь.

Нужна ли эта лучшая жизнь тем, кто выживет в Украине,
не знаю. Порой мне кажется, что этот бардак никогда не кон-
чится. Недавно выступал президент и снова обещал, и гово-
рил красиво, но люди уже не верят ему. Я то понимаю, что
наш политический строй такой и есть. Что все политики и
партии в частных руках, и что все они работают на своих хо-
зяев олигархов. Мы же для них никто, и то, что наши голоса
ничего не значат, ясно как божий день.

Если бы у меня был шанс что-то попросить у Господа, то я
бы просил честных выборов. Но в Украине и это невозмож-
но. В наши дни продается и покупается все, и этим все ска-
зано.



 
 
 

Нельзя не верить в светлое будущие. Но меня окружает
постоянное невезение. То, что я зарабатываю по мелочи, ед-
ва хватает на жизнь. Но и на том спасибо.

Часто задумываюсь, что может спасти украинский народ
от тирании олигархов? Этому нет конца и края. Чем больше
денег у каких то кругов, тем больше они их хотят. Получает-
ся заколдованный круг, и выхода из него нет. А может выход
из этого – война? Если начнется третья мировая, то только
после войны будет опять распределение власти. Поменяют-
ся хозяева. Одни все потеряют, а другие, совершенно новые,
найдут. И этим новым придется быть благоразумными. Дру-
гого выхода я не вижу. Война спасет нашу расу, но война это
так же и разрушения. А что нам терять? Терять то нечего,
кроме жизни. Но мой народ и так мрет, как мухи, а на вой-
не и сто грамм дадут, и поесть. Я не сторонник насилия, но
получается, что агитирую за третью мировую. Но нет, она не
будет спрашивать меня, а разразится как гром среди ясного
неба.

Жаль детей, которые через это смогут не увидят счастли-
вого детства. Но в этом виноваты сильные мира сего, кото-
рые в погоне за легкой наживой разорили страну, уничто-
жили армию. А это понимают и другие. Понимают, что мы
являемся легкой мишенью, что мы голые и босые, что нам
воевать нечем. Только идиот воспользуется такой возможно-
стью.

Какие блага нам, сегодняшним, сулит то, что уже который



 
 
 

век мы живем по Нострадамусу? Как это может быть? Ведь
никто ничего так толком и не нашел в катернах предсказате-
ля. И точно так ничего никто не знает. Вы слышали о таком
названии – «Книга жизни»? В принципе можно сказать, что
это инструкция, по которой должна развиваться цивилиза-
ция. «Книгой жизни» так же называют в мифах информаци-
онную систему, в которой записана судьба каждого.

Но наверняка «Книга жизни» имеет множество ответв-
лений. Она может писаться и для каждого человека, в чем
сложно сомневаться, ибо Бог не мог нам заранее приписать
грехи. Значит, «Книга жизни» пишется только для всей ци-
вилизации. Вот я и считаю, что Нострадамус написал «Книгу
жизни» для всего человечества. Это судьба для всего мира.

Можно много рассуждать над правильностью моего пони-
мания «Книги жизни». Но скажите, кто бы мог придумать
самолет, если бы его раньше не описали писатели-фантасты?
Мысль сначала рождает проект, а потом человечество внед-
ряет его в производство.

Так что книга великого Нострадамуса вполне может счи-
таться «Книгой жизни». Уверен, что читая ее, многие могут
себе представить или получить информацию о том, как бу-
дет устроено будущее. Многие, взяв из книги хоть и косвен-
но информацию, со временем воплотят ее в жизнь. Это од-
на сторона медали, а другая, моральная, подготавливает че-
ловечество ко всякого рода неприятностям. Говоря о войне,
мы сражу же готовим себя к худшему, и когда приходит на-



 
 
 

конец эта война, мы, оказывается, к ней готовились. По мое-
му пониманию война в местных масштабах между странами
и регионами для меня ничего не означает. Это всего-лишь
маневры и перераспределение сил и территорий. К гибели
цивилизации она не приведет. Хотя мне очень не нравится,
что во время таких войн гибнет народ по чем зря. Война в
масштабах галактики может привести лишь к колонизации.
И здесь гибель цивилизации будет относительна.

А вот война в масштабе Вселенной, так называемые меж-
галактические войны, где на кон ставятся все ресурсы галак-
тики и солнечной системы, это совсем другое дело. Мы уже
должны бояться такой войны, где нас просто-напросто со-
жрут, как мясо, и землю нашу заберут. Конечно, мы не долж-
ны сидеть сложа руки, а готовиться к такому сражению. Но
для этого нужно, чтобы человечество было предупреждено
заранее. Вот для этого Бог и посылает в этот мир таких, как
Нострадамус. Чтобы они написали «Книгу жизни». И тогда
для блага по Нострадамусу мы сможем быть сильнее и уве-
реннее. И когда придет враг, мы будим готовы к сражению
не на жизнь, а на смерть.

Главное в этом мире, чтобы цивилизация не прекраща-
ла своего существования. Тогда нам, жителям этой планеты,
независимо от того, когда ты жил, в каком веке, есть воз-
можность жить, и посредством переселения душ пользовать-
ся всеми благами цивилизации.

Я все думаю о моей стране, что все живут взятками. Но



 
 
 

ведь деньги любят все в мире, и в любой стране нужно пла-
тить за любую услугу. Тоесть в нашем случае взятку дать де-
шевле, чем в другой стране платить честным образом. Плат-
ная медицина везде дороже, чем обычная, основанная на
нелегальных расчетах с врачами.

Так что если Бог одинаково любит всех людей планеты,
то он создал нас так, дал нам знания соответственно региону
проживания.

Вопрос не в этом. Вопрос в том, а нужно ли что менять,
или мир станет лучше с возрастом? Или нужно искоренять
зло и всякие там нехорошие проявления? Но в сущности
планета не становится чище. Выживают те, кто может позво-
лить своей совести все.

Пока не конец.
006 Диады в украине 6

Начиная новый раздел, я вспомнил миф, где пророк Илья
напишет десять пророчеств, которым предшествует золотой
век. Я не очень сведущ в древней истории и сказаниях. Не
любил я в детстве тратить время на изучение наук, а может то
и к лучшему, ведь давно известно, что много исторических
фактов сознательно искажалось в зависимости от того, кому
эти факты служили. Как любому человеку этого мира мне бы
хотелось пожить в золотом веке, который будет и как всегда
не для всех. Если смотреть правде в глаза, то для некоторых
он давно наступил, только те высоко забрались от народа. Но



 
 
 

так уж устроен мир. Я верю, что Бог знал, что делал, когда
поделил мир на бедных и богатых. А вот что касается про-
рочеств, я напишу их ибо так надо, так хочет Господь, и я
исполню его волю. Что касается золотого века, то я считаю
его понятием растяжимым, и означать оно может что угодно,
даже совершенно противоположное нашему представлению.

Первое, что нужно для достижения золотого века, это
много всего – продуктов, товаров, которые могут быть в
изобилии лишь при условии очень высокоразвитого науч-
но-технического прогресса. Все решают технологии и техни-
ка, переход человека на умственный труд, на уровень созда-
теля и изобретателя.

Второе, как я ранее замечал, человечество на этой планете
только последнее столетие получило такое развитие, что на-
прашивается вопрос, а не было это вмешательством из вне?
Допустим, это произошло и я рад, что мы, наконец, вырва-
лись из лап невежества.

Третье, это место, где чтобы не случилось, человек дол-
жен чувствовать себя в безопасности. Планета не может быть
вечно стабильной, она все время в движении. Не спит и зем-
ная кора, я даже могу сказать, что ее можно заставить дви-
гаться не только произвольно, но искусственно путем како-
го-то внешнего или внутреннего вмешательства.

Пришло время, я бы сказал: «открыть люки и направить
оружие против врага». Вам покажется, что я заговорил за-
гадками, но я намерен все объяснить. По моему мнению, в



 
 
 

недрах земли есть множество тайн, скрытых от наших на-
зойливых глаз. И когда иногалактиане будут очень близко,
то из глубин океана полетят миллионы ракет, начиненных
ядерным оружием, а то и более мощным, неизвестным на-
шей науки взрывчатым веществом. Это оружие на случай по-
добных вторжений установили те, которых мы называем бо-
гами, бессмертные жители с центра галактики, а то и наши
местные, о которых мы складываем легенды и знаем, что они
есть, но не видим их при жизни. Мощный удар остановит
звездолет пришельцев, но не уничтожит его. Ибо он насколь-
ко велик, что представить тяжело, а миллионы ракет для него
всего лишь комариный укус. Но этого хватит, чтобы задер-
жать его продвижение внутрь галактики. Это хорошо для лю-
дей или богов из центра галактики. Это даст им время со-
брать космический флот для достойного отпора противни-
ку. Но с другой стороны для нас это будет возможность сра-
зиться на смерть, ибо силы будет не равными и нам продеть-
ся нелегко. Но благодаря нашим звериным инстинктам са-
мопожертвования, мы заставим противника уважать нас, и
только не многие останутся в живых к приходу основных сил
галактики.

Четвертое, как же мы, земляне? Изменения планеты бу-
дут на столько сильные при открытии ракетных шахт! Они
вызовут сильные цунами и землетрясения. Разогрев ракет
подымет температуру. Нам покажется, что начался потоп,
глобальное потепление станет не фантастикой, а явью. От



 
 
 

таянья льдов под воду уйдут много стран, в том числе и аме-
риканский континент. Но когда миллионы ракет заправятся,
то в нашем мире воды почти не останется. Но не беспокой-
тесь, ее еще много во всей солнечной системе.

И последнее, пятое, мы не должны пустить иногалактиан
в наш дом. Им нужны ресурсы нашей солнечной системы,
они бы за несколько столетий починились и продолжили бы
завоевание нашей галактики.

С ураганным огнем из пушек на звездолетах вступают в
бой наши войска, уничтожая базы врага, не давая им воз-
можность добывать полезные ископаемые.

Но у нас в данный момент нет таких космических кораб-
лей, хотя «еще не вечер». Колыбель ракетостроения нахо-
диться в Днепропетровске на Украине, и придет время, когда
наш город будет выпускать их тысячами. Значит вот в чем
вся «суть» Украины, на которою возложена миссия спасения
нашего мира. Если конечно Украина выживет. То, что из-
вестно мне, может быть известным и врагу. Слишком много
интриг в последнее время идет вокруг моей родины, страда-
ет народ, среди которого будущие изобретатели и произво-
дители пресловутых днепропетровских космических истре-
бителей. ДАКИ – днепропетровские автономные космиче-
ские истребители, которыми управлять будут исключитель-
но только люди.

Чем же заправлять космические корабли, если первый
удар заберет почти всю воду? Но я думаю, что вода на по-



 
 
 

люсах, в вечной мерзлоте останется, и человечество сможет
растапливать лед. Для подержания жизни и военных опера-
ций.

Странно подумать – пришельцы из другой галактики тоже
люди. Они измождены, полуголодные, среди них дети, а ста-
риков уже съели. И мы должны с ними бороться, ибо тот на
войне прав, кто выживает. Не мы их, так они нас. Война не
знает пощады, особенно когда на кон поставлена жизнь тво-
их близких и родных. А в нашем случае выбирать не прихо-
диться. Выжившим боги или люди из центра галактики по-
дарят бессмертие. Но не в награду, а для того, чтобы они
укрепляли границы галактики.

Я не знаю точно, сколько выживет людей в звездной вой-
не, но достаточно, чтобы называться цивилизацией.

Любить страну это не значит кричать на каждом углу об
этом. Достаточно только мыслить как человек и жить и ра-
ботать во имя своей семьи. Не нужно горбатиться на нацию,
ты в первую очередь обязан думать только о семье. И самое
главное не нужно никаких примеров, ибо рано или поздно
станет известно, что пример окажется таким же как все, да
еще более извращенным, чем можно себе представить. Все
люди одинаковы и их талант не делает их особенными. И
не нужно обращать внимания на раздутых, так называемых
публичных людей, на их деньги. Это просто цирк, это все для
развлечения. В действительности эти крашенные куклы все-
го-лишь работают в сфере развлечений и никакой политики



 
 
 

не строят. Мир строят другие люди, которые кропотливо за-
рабатывают тяжелым трудом мелочи. Я это к чему говорю,
чтобы вы поняли, что ничего от больших боссов не зависит.
Они не могут управлять ситуацией, они сами ведомы неве-
домыми ниточками, а жизнь строится совсем в ином мире.
Не на экране телевизора, не в сессионном зале, а на улицах
и в подворотнях. Вспомните свою молодость, и вы поймете,
какие мы – такие и наши правители, соответственно, такова
и наша жизнь.

Я не зря связал свою жизнь с Украиной. Я люблю эту стра-
ну, не смотря на все ее недостатки. Я ее сын, а она мое оте-
чество. И как бы я в злости не сквернословил о нашем госу-
дарстве, я понимаю, что оно мое и имеет право на жизнь. Со
временем все проходит, заживают раны, так и Украина ста-
нет равной страной и будет иметь колоссальный вес в миро-
вом масштабе. И как бы враги не пытались ее уничтожить,
она выживет, она встанет из руин, и будут у нас панычи, ко-
торые будут знать, от чего люди плачут ночью. А пока оста-
ется ждать. Хотя под лежачий камень вода не течет. Человек
должен строить свою судьбу, а что касается целой страны, то
и подавно.

Мы привыкли думать лишь только тогда, когда ошибаем-
ся, и в этом есть прелесть жизни. Если жить ровно, без оши-
бок, то мир будет очень скучен. В этом мире мы должны це-
нить свою непостоянность. Так и наши политики приходят к
мысли, что все, что они делают – это хорошо, а что делают



 
 
 

их оппоненты – плохо. Но в конечном итоге они ничего не
делают.

Когда-то нам твердили, что при Союзе был застой. Но я
вижу застой в нашей стране. Наше государство никак не вый-
дет из кризиса и не станет развиваться. Нищета светится изо
всех концов. И как не горько осознавать, мы самая нищая
страна из под советского пространства. Не бывает же дыма
без огня, я так понимаю, что весь этот бедлам вызван искус-
ственно. У кого-то цель задержать развитие страны. Только
один враг способен на такое, и только одному нужно, чтобы
в Днепропетровске не выпускались в 3000 годах звездолеты.
Этот враг в легендах наших прозван дьяволом, и он затеял
опасную игру.

Скажу честно, мне не очень нравиться роль пророка, и
бывает, хочется забыть об этой истории. Но я сразу вспоми-
наю глаза моих детей, и представляю, как они гибнут из-за
того, что я постеснялся на весь мир заявить, что знаю буду-
щие. И что мир мой в опасности, и что нужно быть на чеку,
нужно развиваться и готовиться к борьбе за выживание. Я не
призываю к панике, я просто взываю к разуму сильных ми-
ра сего. Я хочу дать знания человечеству, чтобы оно смогло
защитить само себя, и понять что оно не одно в галактике, и
что на нем как на любом жителе вселенной лежит груз ответ-
ственности. А также мы имеем шанс защитить самих себя.

Правительства наших стран много чего хранят в тайне от
своих граждан. Не все можно говорить, не обо всем нужно



 
 
 

знать всем подряд. Такова жизнь. Народ должен чувствовать
себя в безопасности. Может, это и правильно. Но не всегда.
Приходят моменты, когда мир должен мобилизовать свои
силы, прийти к единому мнению, начать жить и развивать-
ся, чтобы стать сильнее и быть готовым к любим неожидан-
ностям. Смотрите, что получается. Все войны начинались
неожиданно, хотя все об этом знали, все видели, что про-
исходит. Гитлер не напал сразу на Советский Союз, он вел
войну с разными странами еще с 1939 года. Было всем по-
нятно. Что он не остановится и пойдет дальше. На нас. И
что? Все-равно мы не были готовы, от чего понесли колос-
сальные потери. Та же ситуация складывается и сейчас. Мы
не готовы воевать, мы очень слабы, у нас даже нет защиты.
Мы остались сами по себя и никак не попадем в НАТО, и
не как не придем к России. Это означает, что попадет нам
в любом случае, с обеих сторон. Такова природа вещей и от
этого никуда не деться. Но почему так происходит, мы от-
ветить не можем. Что нам мешает двигаться, какой груз нас
тормозит? Мы топчемся на одном месте. Неужели не видно
тех, кто тормозит этот процесс, неужели нельзя избавиться
от балласта, неужели в этом мире нет людей, которые бы не
понимали, чем может обернуться для мира застой в Украи-
не?

Мир, может быть и заслуживает, чтобы его уничтожили.
Не такие мы и хорошие. Но есть и другие моменты, когда
можно сказать, что мы люди и мы заслуживаем жизни. У



 
 
 

каждого у нас есть семья, и мы должны гордиться этим са-
мым большим достижением. Даже у Бога есть семья. Вспом-
ним его сына Иисуса. И мы с неба не упали, у каждого есть
родители, только не все их знали. Это единичные случаи.
Большинство из нас были из благополучных семей. Что я хо-
чу этим сказать, что может этот наш мир и есть семья? Боль-
шая единая семья, в которой мы люди дети планеты, и как
бы это не выглядело, мы должны защитить свою мать, и сто-
ять до победного конца.

Порой я задумываюсь, что я делаю, что я пишу? За это
меня могут упечь в психушку, но с другой стороны смогу я
жить с тяжестью не выполненного долга сына этой планеты?
И как же быть с теми, кто передает мне информацию из бу-
дущего? Они надеться на что-то, что поможет им там, в да-
леком будущем выжить. Поэтому я готов в этом мире ко все-
му, и чтобы не случилось, я допишу начатое до конца. Хотя
как я замечал и раньше, садясь писать, я не знаю о чем буду
вести речь. Но за первой строчкой ко мне приходит вторая,
за ней третья, и так до бесконечности. Правда, я ленив, на-
верне, поэтому пишу понемногу, но думаю, что я все-таки
найду в себе силы писать больше.

Опираясь на горький опыт предков, мы понимаем, что
война до добра не доведет. Но также понимаем, что мир ос-
нован так, и его не переделать. Когда же приходит время вой-
ны, как понять, что движет политиками и сильными мира се-
го, которые начнут конфликт? Несомненно, на первом плане



 
 
 

стоит жажда к наживе, второе это личные амбиции. Но есть
и кто-то, кто от этого имеет больше всех. Он служит темной
стороне. Он всегда остается в тайне. Его не видел ни один
смертный при жизни. Он входит в нашу душу и тело и управ-
ляет нашими мозгами. Он любит только себя. Его можно на-
звать и дьяволом, но точнее – это наш с вами эгоизм, неже-
лание считаться с нуждами других.

Хочу миллионы. Как-то неинтересно в этом мире жить
не по человечески. К тому же я мог бы иметь возможность
плодотворно работать. Так вот, миллионы зарабатывают на
войне. Мы не говорим в слух, но понимаем, что даже самая
незатейливая революция – это война. Хоть нет окопов, и не
идут сражения на фронтах, но люди гибнут, вымирает на-
ция. Взять нашу перестроечную революцию. Она нас не мо-
жет ничем порадовать, и я бы не сказал, что я когда-то хоро-
шо жил и стал жить хуже. Независимо при какой власти, мы,
бедный народ, остаемся нищими. Красные придут – грабят,
белые придут – грабят, кто не доберется до корыта государ-
ственного – все грабят. Одно их отличает – лишь при неко-
торых создается впечатление стабильности. И хоть понемно-
гу повышаются пенсии, а пенсии в нашей стране основной
доход населения. Все живут на пенсии, толи свои, толи сво-
их стариков. Зарплаты временные, да еще попробуй найди
работу.

Я не знаю как мне быть, чью сторону принять. Кто бли-
же к сердцу? Может так пусть и остается две больших про-



 
 
 

тивоборствующие группировки? Будут конкурировать друг
с другом и таким образом по законам западной политики
улучшиться жизнь простого населения. Только не для нашей
страны.

Один вывод – нам, простым людям, политики не нужны.
Они для нас ничего не решают, но как обойтись без этой стаи
бюрократов – не понятно. Ведь бюрократы есть не только
вверху, но и внизу, да я и сам небольшой, но бюрократ.

Так что Украине ничего не светит, все миллионерами не
станут. И чем больше миллионеров тем беднее народ. Не
смотря на то, что я пророк, я не могу понять судьбу отдель-
ного государства. Для меня вся планета дом и родина. Я счи-
таю себя человеком из планеты Земля. И для меня все оди-
наково родные, что русские, что американцы, и ни для какой
нации я не желаю смерти. Я уверен, что можно жить всем
в мире, что хватит на этой планете места всем, и ресурсов
полно, если брать во внимание нашу солнечную систему.

Так почему же вечно кто-то на кого-то точит зуб? Мил-
лионеры завидуют друг другу, но им и так все можно, у них
есть, за что купить любую вещ. Что им нужно, когда они на-
чинают новую войну? Зачем они губят простой народ? А что
если наши миллионеры не наши, а инопланетные пришель-
цы? Они лишь в облике наших граждан, и кто сказал, что
инопланетяне должны выглядеть не так, как мы.

Можно подумать, что Бог создал человека как разрушите-
ля, губителя родной планеты, иначе бы на земле была вечная



 
 
 

идиллия природы и животных. Мы же изменяем этот мир,
и порой это ведет к гибели. Никто и раньше не задумывал-
ся, что глобальное потепление может прийти так скоро. А
вот оно. И ни один ученный не предсказал этого, никто и не
заикнулся, никто не исследовал раньше возможности такого
явления. Не помню, задумывался ли я над этим вопросом.
Я так много написал, что даже сам запутался. Но знаю од-
но, что есть у меня где-то запись об этом явлении. Тепло это
хорошо, но мы не готовы, у нас нет средств противостоять
таким переменам. И что остается бедному крестьянину как
только привыкать?

Я последнее время наблюдаю такое противостояние в
Украине, словно все черти ада слетелись к нам и борются
за куски нашего мира. Все ясно – Украина снова в центре
внимания американской контрразведки. А не собирается ли
Америка перенести сюда свои штаты в случае затопления их
матерка? Это прекрасно понимают русские, но ничего не мо-
гут сделать, да и нужна ли бывшим гражданам СССР такая
обстановка? Если в наших странах царствуют беспредельщи-
ки олигархи, то зачем нам защищать их собственность? У
нас нету денег, родину продали и забрали, то зачем мне, к
примеру, воевать за те триста гривен пенсии?

Рассмотрим вопрос глубже, кто виноват в такой ситуации
в стране? Есть два варианта. Первый – это глупая политика
определенного руководства. Что само собой говорит о том,
что все у нас поставлено на хаосе и коррупции. Второй ва-



 
 
 

риант – все было заранее спланировано иноземными спец-
службами, дабы мирным путем захватить нашу страну. Ин-
тересно как должно быть на самом деле? Но для нас это есть
настоящее, в будущем нам не жить. Нам хочется сейчас мир-
ного неба, настоящего хлеба, да и просто иметь нормальную
зарплату.

Мне пришла в голову одна интересная мысль. Если сама
мысль материальна, то почему бы не создать аппарат, кото-
рый сможет уловить колебания мысли? Так можно управлять
разными вещами без пульта, и если окажется, что мысли раз-
ных людей будут иметь свой неповторимый характерный ри-
сунок, то замки на мыслях смогут повысить безопасность на-
шего имущества. Приходишь домой, подумал – дверь откры-
лась, вошел в комнату, подумал – свет загорелся, включил-
ся телевизор. Вышел из туалета, подумал, и бачок сам слил
воду в унитаз, очень хорошо! Какая жизнь. Но эта жизнь не
для простых людей. Мои сограждане в Украине так не жи-
вут. Мы бедны и нам еле хватает на пропитание. Наша кор-
рупция съедает сколько, что наши бедные пенсионеры мрут
от плохого питания и нехватки средств на медикаменты. Тем
более наши медикаменты в основном подделка, и что оста-
ется нашей стране? Да ничего! Я куда не посмотрю – горст-
ки людей, нет того, что когда-то было при Союзе, населения
значительно уменьшилось.

Если мысль материальна, то можно ли управлять мысля-
ми? Не мысленно двигать предметы, а мысленно заставлять



 
 
 

другого человека мыслить так, как тебе это нужно. Я не ве-
рю, что наши олигархи не понимают, что они могут остаться
без страны, и в один прекрасный миг все их богатство поле-
тит кувырком. Главное богатство в стране это его население.
И если морить население голодом, то деградация личности
обеспечена. Я лично не собираюсь воевать, а спрячусь в по-
греб, или стану первым полицаем на селе. Но это прикольная
шутка, которую я сам придумал. Не люблю быть в центре
внимания, и никогда не буду вести себя недостойно. Хотя и
зачем мне моя Родина? Кого мне защищать? Олигархов, ко-
торые ободрали меня до нитки?

К тому же я никак не пойму, кто что от кого хочет, что
нужно Ющенку? Какие цели в Януковича? И как думает
Юлия Владимировна Тимошенко, и каким местом? Почему
все только и говорят, что нужно подымать пенсии, но сколь-
ко я себя помню, она подымается так медленно, что никак не
угонится за ценами. Нашему олигарху моей пенсии не хва-
тит и на пять минут жизни.

Так может и прав Ющенко, что борется с ситуацией. Но я
вижу, что он скрытый парень, на людях говорит одно, а сам
прячется для переговоров в кабинет. О чем говорят олигар-
хи без журналистов и кинокамер, как они делят Украину,
кто что хочет себе забрать, и как? Этого мы пока не узнаем.
Может быть в будущем историки опишут эту ситуацию, если
будет кому эту писанину читать. Тут же еще стоит вопрос, а
выживем ли мы? А что, если глобальное потепление и кри-



 
 
 

зис власти в стане принесут Украине последнее разрушение
и иностранную интервенцию.

Жизнь хрупка, и человек сам того не подозревает, что хо-
дит по краю лезвия. Еще вчера я над этим не задумывал-
ся, но сегодня болея, я понимаю, как важно думать о себе
и не делать глупых поступков. Мне очень плохо, наверное,
я отравился, когда боролся с колорадским жуком. И мне же
снился сон, что я заболею. Глупо, я не подумал, что можно
попытаться избежать болезни. Но с другой стороны я уже
сколько замечаю, что невозможно даже зная, что случится,
исправить будущие. В нашем случае все предельно ясно, мне
сорок, я уже не молод, но и не слишком стар. С годами я ста-
новлюсь более консервативным, а такое в нашей жизни про-
исходит почти с каждым. Но самое удивительное, что богаче
я не становлюсь.

Я все пытаюсь понять, что я должен предсказать, крах ми-
ра и его процветание? Одно понимаю, что если я связан с
будущим, значит, мир может существовать, а вот что каса-
ется краха, то мир наш давно к нему продвигается. И пока
человечество не окажется на грани жизни и смерти, оно не
зашевелится. Придет время, и меня вспомнят, будут изучать
мои записи и может быть извлекут из этого выгоду.

Я же, продолжая свои исследования, хочу донести до чи-
тателя суть своего понимания человечества и его окружаю-
щего мира. Я на страницах своих пророчеств пытаюсь по-
нять мир, и медленно, шаг за шагом, мы придем к тому, что



 
 
 

называется истинным понятием. Я пытаюсь затронуть тему
о эволюции человечества, о появлении разумной жизни на
этой планете, о таких вещах, которые обычно не рассмат-
риваются основными институтами науки. Ведь любой орган
власти подчиняет себе все научные инстанции и не секрет,
что ученные говорят то, что нужно определенному кругу лю-
дей.

Руководствуясь только теорией, я фактически делаю мыс-
ленные полеты в будущее, прошлое, и в далекие созвездия
галактики. Я может быть скептик, но всегда полагал, что нам
придет помощь с центра галактики. Почему так? Может, это
такая игра в надежду. Всегда хочется верить, что ты не один,
что есть кто-то, кто верит в тебя. Я сегодня играл в космиче-
скую стрелялку. Там нашим землянам в борьбе из инопла-
нетными врагами помогали бороться инопланетяне с цен-
тра галактики. Интересно получается – для борьбы с одними
инопланетянами задействуются другие инопланетяне.

Мы люди и наши мечты могут оставаться всего лишь меч-
тами, но мы продолжаем верить в светлое будущие. Нам
жаль порой выдуманных героев блокбастеров, но мы никогда
не задумываемся, что мы есть герои с таким интересным сце-
нарием! Моя жизнь драматически не поступиться не одному
из известных сериалов. А порой мне кажется, что несколько
направлений жанров кино сплелись в моей захудалой жиз-
ни. То, что со мной происходит, идиотизм на постном масле.
Другой в такое не поверит, а мне со всем этим жить. Но разве



 
 
 

Боги или те, кто направляют мою руку писать пророчества,
не могут мне помочь? Или все мои неудачи и беды это на-
казание за непослушание? Я понимаю, что работаю меньше,
чем надо. Я больной человек, я устаю, мне может, не хватает
калорий, но что я могу сделать? Я все прекрасно понимаю,
и пытаюсь как то выжить, и делаю все возможное, чтобы пи-
сать и писать.

Порой меня заносит на личные темы. Вы, читатели, пожа-
луйста, на это не реагируйте. Это всего лишь метафоры для
того, чтобы понять, что я пишу. Нужно немного разобраться
во мне. Ибо с первого взгляда можно подумать, что я сума-
сшедший ученный или что-то в этом роде, но то, что я не
ученный это факт. И не сумасшедший. Сумасшедшему даже
в голову такое не прейдет. Так что я что-то такое, что не по-
дается объяснению.

Хочу понять как устроен мир, а сам обычный крестьянин,
живущий на мизерную пенсию инвалида, и выращивающий
на огороде овощи. Такие как я не могу попасть на прием к
президенту, такие, как я обычно не нравятся богатым. Но я
же не могу иначе, а богатые мира сего постоянно меняют-
ся. Они никак не поймут, что на место их придут другие,
которым будет дано меня понять. Когда человечество ста-
нет на пороге вымирания, строки с моих пророчеств помо-
гут им выжить, и мне больше ничего не надо. Я хочу, чтобы
люди продолжали существовать, и я закрываю глаза на все
то, что происходит в этом мире. Хоть в нем много невеже-



 
 
 

ства, но есть и хорошие моменты. Много прекрасного и уди-
вительного окружает нас, а мы как заблудшие овечки бро-
дим впотьмах, не видя своего носа. Но я думаю, это только
первые шагни, и придет время, когда мир наш будет лучше
и прекрасней, и добро воцариться на троне.

Раз я дал название об Украине, это не значит, что писать
я буду только о проблемах, связанных с Украиной. Нет, это
всего лишь название цикла, а смысл в нем один и тот же –
планета и будущее.

Да, я пытаюсь понять, есть ли у нас будущие, кто мы и
зачем живем, и позволят нам таким жить?

Первое, что хочу заметить, это то, что происходит с ино-
планетянами. Мы много говорим о пришельцах, но их никто
толком не видел. Что это: акты стирания памяти, мистифи-
кация, больное воображения отдельных личностей?

А что, если инопланетяне имеют форму и вид такой, что
мы существенно различаемся и не видим друг друга, и не
слышим, и связь у нас происходит телепатически. И если
прорывается информация, то она воспринимается челове-
ком своеобразно, так как рисует его сознание.

Но это одно из моих предположений, а их у меня много.
Самое интересное, что мы являемся пищей Богов, то есть
живем для того, чтобы боги могли поглощать энергию наших
душ.

Вот почему нельзя покидать жизнь самоубийством. Это
неучтенная душа, дезертир, который может не попасть не



 
 
 

обеденный стол.
Возьмем к примеру церковь. Она кому служит, за того и

поет. Раньше была преданной царю. Потом коммунисты ее
реорганизовали в коммерческое предприятие. И сейчас мы
у имеем себя такие религии, которые работают на священ-
ников. Наивысшие саны духовенства целуются с президен-
тами и олигархами вместо того, чтобы ругать их за их ге-
ноцид против собственного народа. Но Бог все это видит и
слышит, и поэтому у вас у таких церквей нет будущего. Лю-
ди поймут и отвернуться, найдут пристанище в других, бо-
лее гуманных и человекоохраняющих религиях. А вообще я
думаю, что скоро придет время, и новое поколение создаст
новую религию. Но я все-таки верю, что большинство свя-
щеннослужителей служит Богу, а не своему карману. Время
большой лекарь, оно сделает свое дело. Я также верю, что
католический Рим, православие, лютеранство и тому подоб-
ные христианские религии объединятся для борьбы с тако-
го вида бюрократией в религии. Настоящие преданные си-
лы священников божиих в мировых масштабах видят в этом
угрозу того, что воровство в стенах божественных обителей
принесет невосполнимый вред вере в Бога.

Я же обеими руками за стирания границ между религия-
ми и обледенение их в одно целое. Священнослужители раз-
ных стран, объединяйтесь! Как и весь народ этой планеты,
так и религии должны стать едины, иначе не выжить в сума-
тохе тех перемен, которые грядут в скором времени.



 
 
 

Пример тому глобальное потепление. Оно пришло быст-
ро, так и захватчики иногалактиане прилетят быстро.

Почему иногалактиане? Просто инопланетяне – это наши
планеты в галактике, в которой есть закон, не дающий захва-
тывать не развитые планеты. Если конечно оттуда не исхо-
дит угроза. У нас уже есть законы, не позволяющие стрелять
в безоружных индейцев. В центре галактики тоже есть зако-
ны, и мы оберегаемся как заповедник. Придет время, и мы
сможем стать в один ряд с известнейшими планетами галак-
тики, но для этого нужно много работать.

Так что если делать исключение, то на нас могут напасть
только иногалктиане, люди с другой галактики, для которых
законы здесь не действуют, и для которых война это един-
ственный способ выжить. Это и есть священная война, ко-
гда противоборствующим сторонам ничего не остается как
бороться на смерть. Иногалактианам нужны ресурсы, еда, а
нам нужно защитить себя, чтобы не стать этими ресурсами
и едой. Страшно подумать, что может случиться с нами в
случае поражения. Планета будет разграблена, не останется
ни грамма воды, ни грамма железа, руды, нефти, газа и т.д.
Для межгалактических полетов нужны громадные ресурсы
и большой звездолет, в котором очень много людей, а это
очень много пищи и воды.

Трудно поверить, но это случится, и лучше бы наша пла-
нета была готова к войне. Тогда наша цивилизация имеет
шанс выжить. Я говорю так, ибо сам не понимаю, как можно



 
 
 

сражаться с противником, у которого силы превосходят на-
ши в миллионы раз. Но мы сможем сделать фронт, на кото-
ром численность не будет иметь преимущества.

Я думаю, что учителей для цивилизации родилось в свое
время предостаточно, и мне перед такими великими проро-
ками как Магомет, Иисус, Нострадамус стыдно за свое по-
ведение. Я из них наверное самый нищий как морально, так
и натурально. Нет у меня никакого веса в этом мире. Все,
что я пишу, может быть станет известным, но не сразу, тем
более я славы не ищу. Я просто делаю свое дело. То, которое
дано мне от Бога.

Так уж устроено человечество, что судьбу свою мы не вы-
бираем, и что либо изменить в жизни мы не в силах. Все, что
происходит, не спрашивает позволения у простого человека
и вся жизнь и проходит мимо нас. Мы вроде и люди, но мы
же существуем, а жизнь не налаживается. Почему? Не озна-
чает ли это, что мой народ в этой стране просто уничтожают.
Если так будет продолжаться и дальше, то геноцид тридца-
тых затмит геноцид 2000 годов. Мы же не заслужили такой
смерти.

Даже кажется, что все предприниматели в Украине сгово-
рились. С такой химической пищей народ долго не протянет.
Я не говорю уже о медицинском обслуживании, где сейчас
гуляет бандитизм цен на лекарства. К тому же сами врачи
заметили, что сильно много подделок на лекарства. Можно
думать все, что угодно. Мир сошел с ума, дорвавшиеся до



 
 
 

возможностей спекулянты и бизнесмены набивают себе кар-
маны, торгуя не качественным товаром. Но я то понимаю,
что за всем этим стоят враги моей страны. Они очень опасны
для всего мира, и когда человечество поймет, что Украина
центр всей планеты, что именно с Украиной связывают буду-
щее всей планеты, может оказаться поздно. Враги уничтожат
мой край. Что-то уж сильно дьяволу по вкусу Украина, что-
то он сюда наслал много своих полчищ. И я опять убежда-
юсь, что Украина стратегически важный объект, и что нужно
за него бороться.

Жизнь устроена интересным образом, с двумя обличия-
ми. Все мы оказываемся двух личные, на людях говорим од-
но, дома делаем другое, идем к власти с обещаниями всеоб-
щих благ, а приходим и ищем, чем бы поживиться, думая
только о своей выгоде. Почему так происходит? Когда мы
научимся быть такими, как мы есть, и делать то, что хочется
без обмана и морали. И может ли быть альтернатива такой
жизни? Чтобы понять это мы должны понять другие миры.
Но где эти другие миры? Многочисленные свидетели гово-
рят о присутствии большого количества инопланетян на на-
шей планете. Но ведь нет ни единого факта и доказательства,
все основывается на устных рассказах видевших необъясни-
мое явление свидетелей. Есть немного фотоснимков, но что
на них изображено – это еще тот вопрос. Так что пока мы
должны осваивать свой собственный опыт и разбираться в
своем поведении, хотя, как говорят, горбатого могила испра-



 
 
 

вит.
Сколько себя помню, всегда меня окружали двойные стан-

дарты, а не могло бы так быть и у других представителей на-
шей галактики? А что, если они также как и мы пользуются
двойными стандартами? Тогда можно объяснить, почему мы
до сих пор не вошли в контакт с инопланетянами. Если нас
поставить на их место, ты мы бы вели себя примерно так. Ба-
зируясь на наших законах, мы бы не имели права вмешивать-
ся в чужие дела чужой планеты. Для этого есть спецслужбы
и тому подобное. Мы бы говорили всем, что не мешаем пла-
нете развиваться, а тайно бы делали всякие пакости, ворова-
ли бы ресурсы и проворачивали бы аферы, которые могли
бы принести прибыль. Так что я понимаю инопланетян и их
здоровое желание не афишировать своих действий.

Мои же представления про однопланетных товарищах
немного двусмысленны. Посмотрите сколько звезд на небе.
Так вот, их может быть очень много, но я их делю на две ка-
тегории, инопланетяне из центра галактики и иногалактиане.

О тех и других я рассказывал ранее. Но может со време-
нем я начал о них думать иначе или понял больше, так что не
мешало бы еще раз пройти эту тему. Чем больше я рассуж-
даю, тем больше имею данных, так уж устроена моя неукро-
тимая фантазия.

Наши инопланетяне (я имею в виду с центра галактики)
или вообще из нашей галактики делятся на три категории. С
центра галактики управляемые союзом галактики, и много



 
 
 

есть таких, которые ищут наживы сами по себе. Это вроде
наших преступников.

Так что обычные наши посетители из других миров все-
го-навсего преступники, нарушители закона рыщущее в по-
исках чем поживиться. Ясно как божий день, что они афи-
шировать свое прибытие не будут. Их можно назвать пира-
тами. Даже смешно осознавать, на какое мы себя выставля-
ем посмешище, когда пытаемся говорить на тему инопланет-
ных пришельцев. Если кто и прилетит официально, то пря-
таться от наших глаз не будет, а сядет на Красной площади
в Москве. И обязательно потребует правительство для пере-
говоров и всего прочего, что обычно делают дипломаты. И я
уверен, что не далек тот час, когда в наших столицах будут
инопланетные посольства. А круиз вокруг галактики будет
стоить столько, сколько сейчас стоит кругосветное путеше-
ствие. Странно, я даже не задумываюсь о цене, ибо таким
бедным, как я и мечтать не приходиться об отдыхе даже на
Азовском море.

А все-таки прекрасно, что настанет день, когда простые
смертные смогут иметь свои собственные космические ко-
рабли. Вот сейчас я вспомнил свой «Москвич» и представил,
какой на его месте может быть космический корабль. Ладно,
шутить над тем, что может быть, неправдоподобно.

То, что дорогие вещи стоят больших денег, и деньги во-
дятся у нас у каждого по разному, в зависимости от многих
факторов, которые достоверно всем известны и не нуждают-



 
 
 

ся в перечислении. В нашем мире большинство владеющих
миллионами обычные воры в полном смысле слова. Милли-
оны честным трудом не заработаешь. Это факт, проверил на
себе. Хотя верю и мечтаю, что настанет тот день, когда никто
из моих близких не будет нуждаться. И я лично заработаю
большие деньги на своих рукописях. Конечно, хочется стать
настоящим писателем и издаваться не просто так, а за день-
ги, получая гонорары. Но для этого нужно стать сначала из-
вестным. Но как стать известным, не издаваясь? Естествен-
но, лучше сделать себе рекламу в интернете, чем я послед-
нее время и занимаюсь.

Политики только и говорят, что об украинском народе, но
на самом деле где он, этот народ? Я его не вижу, я даже се-
бя не могу назвать украинцем. Мне не нужно себя национа-
лизировать. Я привык себя считать жителем планеты земля,
и у меня в мыслях не было считать себя отдельным государ-
ством. Может, нет во мне патриотизма? Не знаю, как это на-
звать, но я люблю всю планету, и у меня нет ненависти к ее
жителям. Я искренне рад американцам и иракцам, я даже
в мыслях не делю людей на касты и расы. А может, это все
из-за будущего? Я живу будущим, и поэтому в моем пони-
мании мир един, одна планета, одно государство. Я ненави-
жу границы, и для меня как-то непривычно понимание по-
граничных постов. Я считаю и во мне сидит понимание то-
го, что любой человек может передвигаться по планете как
того пожелает, а в наше время все так закручено, что толь-



 
 
 

ко президент наш ездит с визитами. А девяносто процентов
украинцев даже не могут себе позволить нормальное пита-
ние. А об отдыхе нет и речи. К тому же и загранпаспорт, и
визы, и все остальное стоит немалых денег. Так куда ж бед-
ному Украинцу податься? Хохол уже и про сало забыл. Не
знаю, что будет дальше. Зерно подорожало, вроде бы долж-
ны радоваться, но где там – опять все в убыток крестьянину.
Кто-то сорвет немалый куш, а кому-то дуля с маком. Не хочу
описывать беды нашей сельской жизни, не все так просто,
все очень закручено.

Может быть не суждено бедному украинцу выжить в ре-
зервации, которую устроили нам наши олигархи, не без по-
мощи спецслужб США. Одно то, что нашим высоко постав-
ленным чиновникам американское правительство субсиди-
рует деньги на борьбу с бюрократизмом или бандитизмом
тоже о чем-то говорит. И всем понятно, что наши чиновники
их своруют, и никто ни с чем бороться и не собирался. Какая
же выгода американцам давать деньги нашим бюрократам?
Но здесь тонкая закулисная игра – пока наши жирные бюро-
краты будут проедать деньги помрет побольше народу, ибо
бюрократы не будут восстанавливать страну. Им это не надо.
У них есть деньги. А вы, простой народ, делайте что хотите,
только как и чем, и за какие шиши, непонятно.

Мир наш так устроен, что если бы все имели деньги, то
никто бы не работал, а так бедным приходиться гнуть спи-
ны за гроши. Так и движется прогресс, хочешь кушать – ра-



 
 
 

ботай, и заодно продвигай эволюцию вперед. Так что идея
всеобщего коммунизма чревата последствиями. Но я также
не вижу ничего плохого, когда все сыты. Почему я говорю о
деньгах? Может, отчасти потому что их у меня нет, что мне
не светит их заработать в достаточном количестве. Но это в
моей жизни и не главное, хотя и не помешает. Мне просто
стыдно, что я бедствую и мои родные, и близкие, и что ра-
ботая над своей писательской программой и пророчествами
не занимаюсь зарабатыванием денег. Так уж устроено – если
я пойду на работу, то мне некогда будет писать или я буду
таким уставшим, что мне вовсе будет не до пророчеств. Все
заключается в здоровье. Ну да ладно, чего ныть, жить нужно
во что бы то ни стало. И я буду работать над пророчествами
не из-за денег, а из-за любви к человечеству, я хочу, чтобы
мои потомки жили на этой планете.

Нужно развивать тему, но я не знаю, с чего начать, что
еще я в этом мире и в мире вообще не описывал? Человек
так устроен, что чем больше он знает, чем больше он может,
тем больше хочется.

Я смотрю иногда новости и прихожу к выводу, что то, что
делают наши политики, мне порой противно. Популизм и
глупость. Когда говорят, что выборы будут честными, то я
глубоко удивляюсь наивности президента. Я не верю в наши
честные выборы. Наши продажные чиновники от власти все
сделают, чтобы заработать на этом.

Хватит о выборах. Мы все от этого устали, и лучше побы-



 
 
 

ваем в космосе, за пределами солнечной системы.
Там в глубинах космоса, вдалеке от солнечного света, хо-

лодно и одиноко, а порой и страшно. Когда смотреть в иллю-
минатор, то можно увидеть только звезды и никаких круп-
ных светил.

Что страшно и непривычно? Или скажете, что в этом ни-
чего необычного? А что тогда делать с генами и земным при-
тяжением разума? Я уже не очень уверен, что человек смо-
жет жить вдали от своей родной планеты. Но как бы там ни
было, о пришельцах у нас говорят много, значит можно нахо-
диться вдали от своей родной планеты без какого либо ущер-
ба.

Мне показалось странным, когда я недавно читал о при-
шельцах и НЛО, что самый большой бум видевших НЛО
приходиться на время моего рождения. 1966 и 1967 год осо-
бо фигурирует в исследованиях одного ученного уфолога.

А что, если я появился в этом мире не случайно, и проро-
чества идут не из будущего, а из настоящего, от более высо-
коразвитой инопланетной культуры? Но почему инопланет-
ной? Нет, у меня есть своя версия на этот счет.

Раньше я описывал теорию строения нашего мира, я еще
раз хочу заметить, что это может быть гипотеза, и что я за-
ранее ни в чем не уверен.

А что, если мы не являемся венцом эволюции на этой пла-
нете, а всего-лишь ячейками цепочки?

Начну сначала. Много говорят у нас о инопланетянах, о



 
 
 

латающих тарелках, НЛО, и так далее. Вроде бы много сви-
детелей, но ничего конкретного. Они появляются ниоткуда
и исчезают, куда-то, к тому же если нас исследуют, то поче-
му нет прямого контакта на государственном уровне? А что,
если все эти феномены – это сбои оборудования, при кото-
ром нам становиться видимой инфраструктура средств пе-
редвижения высшей цивилизации этой планеты. Которая со-
седствует с нами, но не только соседствует, но и имеет на нас
большое влияние. Более того, является нашими хозяевами.
У меня когда-то мелькали мысли том, что мы киборги, вот
теперь я понимаю для чего. И если наши хозяева мыслящие,
а это бесспорно, ведь только мыслящие существа могли со-
здать подобных нам. И вот если у этого существа есть мозг,
то пусть этот мозг имеет оболочку энергетическую. Но как
не крути, не верти – ему нужна подпитка. А что могут ку-
шать мозги – энергию. Им нужно то, что может подобно хо-
зяину воспроизводить мозговую энергию, то, что мы назы-
ваем душой человека. Вот что нужно богам – наши души. Я
также уверен, что если бы человеку дано было увидеть пол-
ный спектр в этом мире, то мы бы увидели много такого, что
привело бы нас в ужас. Миллионы существ в энергетических
оболочках, со своими домами и летательными аппаратами. Я
также уверен, что они могут жить среди нас временно приоб-
ретая тела. Это своеобразный уикенд для инопланетян про-
должительностью в человеческую жизнь. Но если это так, то
это многое объясняет. Почему, к примеру наши астрономы



 
 
 

не замечают приближений неизвестных летающих объектов?
Мы не видим пришельцев, но наши судьбы в их руках.

Недавно я понял страшную истину – я вижу на человеке
метку смерти за несколько дней до его смерти. Мне кажется,
мельком это происходит, и я сначала этого не могу осознать.
А потом, когда человек умер, я вспоминаю, что видел его
недавно, и он мне показался синим, или бледно синим. Это
работает всего несколько секунд. Теперь я буду замечать это
и исследовать этот феномен.

Интересно то, что феномен может оказаться нашими с ва-
ми хозяевами, а мы рабами, у которых нет будущего. Не по-
думайте, что я имею ввиду наше полное вымирание, как в
свое время произошло с мамонтами. Нет, просто мы будем
выполнять книгу жизни, написанную нашими хозяевами.

Но тогда кто мне приказал писать пророчества? Я не
ошибся, мне приказывают это делать. Я может, даже не по
своей воле это делаю, или вернее, не понимаю, что пишу.
И мне тоже хочется знать, кто мой хозяин. Кто-то руково-
дит проектом моего пророчества. Странно, но во время на-
писания этих строк мне делается не по себе. Запахло дымом,
странным таким дымом, но ничего не горит. В голове шум.
Словно на меня оказывают большое давление неизвестным
мне электромагнитным импульсом. Значит ли это, что я по-
пал в точку? Но как бы там ни было, я когда-то узнаю правду
после выполнения миссии.

Еще мне хотелось бы узнать, кто я? Человек из этого ми-



 
 
 

ра или засланный казачек? В том, что моя миссия настроена
на добро, я полностью уверен, и я уже себе все доказал. Но
и Гитлер с Лениным были уверенны, что делают доброе де-
ло. Правда история не коснется меня. Я просто пишу, я не
вершу судьбы народные, я словно в компьютерной игре. Мое
дело маленькое. я как наблюдатель, и мне не дано даже иметь
веса в том мире, хотя слово – оно очень серьезное оружие.

Недавно один человек из нашего села рассказал мне исто-
рию о том, что он видел снежного человека во времена свое-
го детства. Я вспомнил, что мне тоже приходилось его встре-
чать. Это было очень давно, я был маленьким. Я, проснув-
шись утром, посмотрел в окно – он стоял и смотрел куда-то,
но не на меня. Я испугался и дальше не помню. А также я
помню момент, когда снежный человек стоял под нашим ок-
ном и я видел в окне огромную тень. Он тихо рычал или тя-
жело дышал, а моя бабушка, пряча меня под одеяло, говори-
ла, чтобы он уходил, а мне, что там, за окном, ничего нету,
и что мне все кажется. Я знаю, что наш народ молчит, ко-
гда видит что-то необъяснимое. Мы не американцы, которые
сразу бегут в газету или на телевидение, только завидев что-
то неподдающиеся объяснению.

Страх – вот что стоит у меня на душе, когда я думаю о
снежном человеке, хотя чувствую, что его бояться нечего,
что он не то, что мы о нем думаем. Мы даже не догадываем-
ся, кто они, эти люди. Вероятнее всего это остатки какой-то
цивилизации, люди, жившие на этой планете до потопа. Их



 
 
 

внешний вид это искусственная маскировка. Они прячутся
от наших невидимых богов. А боги на летающих тарелках
постоянно бороздят наше пространство, охраняя свою соб-
ственность от непрошенных гостей из других солнечных си-
стем.

Почему они прячутся от богов, почему они не хотят жить,
как мы? Этого мы не поймем. ибо сами привыкли жить в
неволе, в невидимых наручниках. А нужна ли нам свобода?
Что если жить под охраной богов безопасней, чем быть сво-
бодными. А что если мир за пределами нашего понимания
еще хуже, чем мы об этом думаем. Вспомним народные сказ-
ки. Их придумали неспроста. Когда-то были на это причины.
Мифы рождались не из фантазий. Наш народ говорит о том,
что видит.

Еще о фантазиях. Раньше и я думал, что у меня интерес-
ные фантазии. Но почему мои фантазии частенько подтвер-
ждаются фактами? Теорию фермерства уже давно разраба-
тывают исследователи НЛО. Я недавно читал что-то подоб-
ное в книге Киль Джона «Троянский конь». Я ее всю прочи-
тал и понял, о какой теории он говорит. Но моя фермерская
подходит.

Еще хочу объяснить свою теорию. Сначала все как в биб-
лии. Были Боги и создали нашу цивилизацию, может и пла-
нету. А вероятнее всего, что они уничтожили динозавров,
мамонтов и заселили эту планету разумными гуманоидами
типа киборгов. Мы живем, а они питаются нашими душами.



 
 
 

А что еще может жрать бессмертное существо? Не мясо же.
И естественно лучше жертве ничего не знать.

Но не все попадают на обеденный стол. Нужны и работ-
ники, и прислуга. Самых талантливых забирают для иссле-
дований. Мне пришла в голову еще одна версия. А вдруг эти
существа наши боги – захватчики из других миров. Приле-
тели на недоразвитую планету и основали колонию. Но как
бы то ни было, мы с нашими богами зависим друг от друга.
Мы живем в одном мире, на одной планете. Они могут по-
гибнуть без нас мы, не сможем жить без них. Мы слабы и
наше вооружение очень примитивно для другой цивилиза-
ции, которой миллионы лет. Сами посудите – цифры 2000 и
1 000 000 очень разные, и поэтому мы со своими пушками не
идем ни в какое сравнение против того, что могут изобрести
за миллион лет другие люди.

Но почему наши боги решили рассказать нам о своем су-
ществовании? Ведь я пишу зная, что они хотят, чтобы я это
сделал. Что такого должно случиться, что мы должны узнать
такую правду?

А что если нам угрожает опасность и боги бояться, что
сами с ней не справятся, и что наш технический прогресс за
последние столетие это всего лишь вооружение рабов. Иначе
бы нам не дали развиваться. Мы до сих пор бегали бы голы-
шом с копьями в руках. Но как бы там ни, было я рад, что мы
все таки не остались в каменном веке. Хоть наш мозг и слаб,
но я думаю, что если снять ограничители с мозговых тормо-



 
 
 

зов, то мы, люди, сможем быть достойны своих создателей.
Как бы там ни было, думая о богах я не ощущаю такого

страха, который испытываю думая о снежном человеке. Мо-
жет, нет в этом никакой связи, а простая закономерность.
Боги не видимы, а снежный человек как бы настоящий. Боги
на небе, а он может стоять за окном. Он может связываться
с человеком телепатически, на низких каналах связи. Боги
же могут сканировать наши мысли и навевать свои, а также
руководить нашими поступками и эмоциями.

Я давно заметил, что как только не пишу день, как вокруг
меня сгущаются тучи. Какие-то неприятные истории случа-
ются со мной. Мне не везет, и я плохо себя чувствую. Я пишу
и слушаю музыку. Звучала песня «Я убью тебя, лодочник».
Я и понял, как назвать НЛО – лодочники. Они отлавливают
души, постоянно патрулируют над нашими головами. И как
только случается сбой в электронике летающий тарелки, мы
можем наблюдать их. А также некоторые из них по халатно-
сти или ради прикола выключают невидимость. Но думаю,
что это запланированная акция. Они управляют нашим ми-
ром и поэтому порождают слухи, заставляя нас бояться по-
тенциальных врагов с других планет.

Помните, я выше говорил, что не слышал заявлений ни-
каких астрономов о том, что кто-то из них видел НЛО в те-
лескоп. Естественно космос большой и шанс увидеть НЛО
в телескоп ничтожно малы. Но должна же быть и случай-
ность! Тем более, чем ближе объект к нашей          планете,



 
 
 

тем шансы увеличиваются. Но также я должен заметить, что
люди в будущем не будут иметь телесной оболочки и надоб-
ность в звездолете отпадет. Энергетические существа теле-
портируются от планеты к планете. Так они смогут покорить
большие расстояния, поэтому мы не видим летающих таре-
лок в открытом космосе. Летающие тарелки для местного
исследования или передвижения по планете, а в нашем слу-
чае для патрулирования. Вот почему религия не признает
самоубийц. Они, умирая, покидают тело внезапно, а «лодоч-
ники» не успевают ухватить душу.

Еще может быть, что боги или хозяева живут среди нас
принимая обличия людей. Они наша элита. Пользуясь пере-
селением душ, они пользуются возможностями нашего ми-
ра, тем самым так развлекаясь. Нам же, простым смертным,
ничего не остается, как работать на них, вечно нуждаясь. А
как бы вы хотели? Человека разумного работать заставляет
только нужда. Если бы у меня все было, я бы, конечно же,
ничего не делал, а только наслаждался.

Я считаю себя легальным пророком, так как чувствую за
собой очень мощную силу и верю в свое правое дело. Я рад,
что боги наконец то готовы сравниться со своим детищем.
Даже в «Новом завете» я читало одно место, где ясно напи-
сано, что придет время, когда боги спустятся с небес и будут
жить вместе с людьми в города – куполах.

Эволюция хорошо понимает, что нужно для человече-
ства. Я скажу одно – я рад, что существую, я счастлив всему,



 
 
 

что дали мне боги, и я хочу сказать им спасибо. А что каса-
ется снежного человека, то я его боюсь и буду бояться, пока
он не снимет свою маскировочную шкуру.

Так что увидев огни в небе не пугайтесь. Это «лодочни-
ки» охраняют наш спокойный сон, и не бросайтесь с вось-
мого этажа, иначе потеряетесь душой и не сможете больше
возродиться.

Я всегда был уверен, что в будущем Украина или, по край-
ней мере, территория, где находится сейчас Украина, будет
центром внимания, более того, центром цивилизации.

Почему так? Может, придет время, когда наши люди смо-
гут развить свою цивилизацию и Украина станет супердер-
жавой. Нет, с такими темпами, которые я наблюдаю сейчас,
украинский народ через тысячу лет перестанет существо-
вать. Сейчас идет самое настоящее уничтожение, геноцид. И
мы, живущие сейчас, простые бедные народы Украины ощу-
щаем его на себе. Страшно осознавать, что может прийти
время, когда о геноциде некому будет рассказать. Останутся
одни лишь олигархи.

И это обязательно произошло бы, если бы не одно «но».
В мире происходит событие, которое в корне изменит судь-
бу Украины. Идет глобальное потепление, и сегодня из но-
востей я услышал то, чего так давно ожидал. Хочу заметить,
что мне не в радость то, что я услышал. Но это так же для
меня сигнал, хоть для других беда. В Англии реки выходят
из берегов, что просто напросто означает начало потопа. И



 
 
 

когда английские власти поймут, что у них нет выбора, им
придется переселить свою страну на более благодатную тер-
риторию. Другой вопрос в том, как произойдет переселение?
Мирным или военным путем? И мне кажется, что Украина
будет принимать не Еврофутбол, а пострадавших от потопа.
В нашем случае вода подымается медленно, но ничто не га-
рантирует от ускорения темпа подъема воды во много раз. Я
удивляюсь, почему молчат ученные. Ах, да, я забыл, что им
платят и они должны блюсти интересы хозяев.

Как бы моя совесть не пыталась спасти аборигенов милой
Украины, но судьбу не изменить. У меня в голове до сих пор
стоят слова одного моего друга, начитавшегося предсказа-
ний от Ванги. Сначала в Украине будет очень плохо, но при-
дет время, когда придут другие хозяева и оставшиеся в жи-
вых заживут счастливо и богато.

Вчера мне снился сон. Мы с женой и маленьким ребенком
искали семейное общежитие в большом городе. К чему бы
это? Я не думал о переезде, к тому же с нашей бедностью
это невозможно. Но я забыл о том, что мы живем на пусто-
тах. В будущем эти пустоты застроят этажами лабораторий.
А сейчас все по другому. Нефть и газ, находящиеся под на-
ми понемногу выкачиваются. Могут быть оползни, провалы.
А может олигархи выселят население нашего края, чтобы не
мешало добывать черное золото.

Украина, как мне жаль, что ты потеряешь свою душу ис-
тинного хохла. Но взамен ты приобретешь новую смесь на-



 
 
 

родов мира.
Страшно, что аборигены вымирают, но жизнь не стоит на

месте. Мир и цивилизация давно ускоряют темпы своего раз-
вития. И давно цивилизованный буржуазный мир смотрит на
нас как на варваров, как на экологическое бедствие. Ведь мы,
бывшие страны СССР, несем разрушения. Мы потребители,
воспитанные в брежневские времена. Я помню, как в школь-
ной столовой дети выбрасывали в помои много остатков от
обеда, а сейчас многие недоедают. В детстве я никогда бы не
подумал, что настанут времена, когда сам буду вылизывать
тарелку до блеска. Я уж не говорю о молодежи, о детях. Им
точно не хватает витаминов. Даже в селе уже несколько лет
неурожаи. Дождей почти не было, что само собой странно. У
нас высыхают водоемы, в колодцах сильно упал уровень во-
ды. Если перемены будут так стремительно продолжаться, то
я не уверен, что человечество вообще выживет. А что, если
это и есть конец света, запланированный Господом? Можно
много фантазировать на эту тему, но я скажу одно – пока мы
должны радоваться, что на нашей планете столько воды. На-
ступит время и бескрайние океаны останутся в легендах, а
настоящая картошка будет в ровне с ценой алмаза. Так что
спасибо Господу хоть за то, что не дал нам еще умереть с
голоду. Пусть наши бедные простые украинцы не видят де-
ликатесов, но вполне могут быть счастливы тому рациону,
который у нас есть. И дай Боже, чтобы наши дяди олигархи
наконец то накопили достаточно жиру, чтобы повернуться к



 
 
 

народу передом и начать думать глобально.
Правда, надеждой мы жили еще при коммунистических

вождях, но все же я верю, что найдутся и у нас настоящие
хозяева нашей Родины, и мы сможем иметь достойную рабо-
ту, пенсию и так далее. К 3004 году так и будет, я точно уве-
рен, только нас там не будет. И дай Бог нашим детям жить
лучше нас. Я помню время, когда электроника для меня бы-
ла очень дорогой, а теперь она доступна и не так уж трудно
ее купить. Прогресс все-таки.

Достойно внимания события, которые происходят сейчас
в Англии. Старый добрый остров готов пойти ко дну. Страш-
но подумать, какие это может вызвать последствия. Не бу-
дут ли вынуждены жители Великобритании искать себе но-
вые места под солнцем, и не начнется ли из-за этого третья
мировая?

Люди на этой планете не готовы решать вопросы мирным
путем. А мы бедны, и поэтому в первую очередь подвержены
риску. То, что Англия и Америка решат взять нас голыми
руками, то и дураку понятно, ибо свое вооружение и армию
мы уже потеряли.

Безумный мир, в котором не говорят правду и поступают
так, как-будто живут один день. Вопрос в том, а стоит ли по-
ступать иначе? Что за выгода простому смертному нищему
парню пытаться спасти мир, если в этом мире ему ничего не
светит? Если на протяжении своей жизни он ничего хороше-
го не видел? Я конечно понимаю, что вмешиваю свои эмо-



 
 
 

ции, но мне хочется знать, почему я пишу эти строки? И сам
того не понимаю, откуда идут мысли. Но есть одна правда.
Я не мечтаю стать спасителем мира, и честно говоря, мне в
последнее время не так уже жалко мир, как раньше. Но ме-
ня гложет страх. Кто-то очень могущественный стоит надо
мной и ему очень нужно, чтобы я писал эти пророчества. Не
мне, а этому могущественному существу нужно спасти наш
мир, ибо я всего-лишь перо в чужих руках. Теперь я пони-
маю, что это или эти существа всюду. Они всегда были со
мной, только мы, люди, их не видим. Разве что иногда ше-
стым чувством увидим, что кто-то на тебя смотрит, а никого
нет. Как-будто ты чувствуешь эту сущность, но боишься по-
смотреть в ту сторону. А когда смотришь, то никого не ви-
дишь.

Человек так устроен, что постоянно всю его жизнь его
преследует страх, и этот страх позволяет нам выжить. Но это
животный страх, а тот страх, что преследует меня непохож
ни на какие ощущения. Он такой тяжелый и холодный, что
может исходить только от неведомого существа. Но это не
значит, что он исходит от плохого существа. Оно наверня-
ка хорошее или занимает хорошую позицию, оно собирается
помочь человечеству.

Когда я выдвигал версию о том, что мне помогают писать
из будущего, я всегда не понимал, как из будущего влияют
на события. Я ведь замечал, что тех, кто по каким то при-
чинам был против меня, становился моим врагом – такого



 
 
 

нещадно убирали с моего пути. А мне в свою очередь сходи-
ли с рук многие мои шалости. Так теперь я понимаю, что те,
кто управляют мною как пророком, всегда были рядом. Они
везде, они патрулируют нашу планету, тоесть свою планету
и нас – свою собственность, выращивают. И питаются нашей
энергией или душами. Нет никакой разницы как ты кушаешь
– вилкой или руками, все-равно это прием пищи.

Тяжело представить, что все, что ты думаешь, делаешь
тайно, кто-то мог видеть записать на носитель. Вот о чем
твердила библия – что придет время и над тобой будет бо-
жий суд. Другими словами, когда человек умирает, его душа
попадает в какое-то хранилище, которое по всей вероятно-
сти курсирует по небу на определенной высоте. Это целая
инфраструктура, невидимая для человеческих глаз. Только
большая беда заставляет наших хозяев сравниться с рабами
– нами. Тоесть что-то происходит, что мы становимся им
нужны уже не как пища, а как воины. Но нам то какая раз-
ница, где умирать? Но намного приятней думать, что твоя
смерть может принести пользу твоему будущему поколению.

Можно ли приговорить президента к смертной казни? На-
верное, не было еще такого в мировой практике. Разве что
на них устраивали охоту и отстреливали. Но убить в наше
время можно разными способами, и не обязательно брать в
руки оружие, есть возможность убить словами.

Расскажу для начала сон. Мои сны это намек на историю,
и в буквальном смысле отображают суть будущих событий,



 
 
 

но никак не место и время.
Сон о смерти президента Ющенко.
Я заранее прошу извинения в родных Виктора Ющенко,

что не собираюсь подымать панику, ибо что должно случить-
ся. то случиться и я не в силах остановить события. Пойми-
те, я просто обычный человек, полуграмотный писатель, ни-
щий как потолок, потому что еще не один президент не вы-
полнил своих обещаний.

Итак, сон. Идет конференция, президент в центре внима-
ния. Слева Тимошенко, справа Янукович. Все задают вопро-
сы и ответы звучат как обычно. В зале полно народу и я среди
них. Меня пригласил президент. Я встаю и говорю «Я ухожу
от вас, товарищ президент», эта цитата дословно, из сна. Я
еще помню с каким трудом вымолвил слово товарищ. Оно
должно означать, что это не я буду говорить, обращаясь к
президенту. Эти слова скажет президенту его соратник, ко-
торый уйдет из его окружения к другому оппоненту.

«Почему ты уходишь?» – спросил президент и уставился
на меня не добрым взглядом. В зеле воцарилось напряжен-
ное молчание, все-таки глава державы рассержен.

« Потому, что мы живем очень бедно» – был мой ответ. В
этот момент президент поник и свалился на пол. И умер.

Началась небольшая паника. Янукович со своей командой
вышел. В спешном порядке приехавшая «Скорая помощь»
увезла президента. Я стал искать помощи. Мои глаза встре-
тились с глазами Юлии Владимировны Тимошенко.



 
 
 

«Помогите мне, я же все-таки убил президента» – взмо-
лился я.

« Сейчас подойдет подмога» – ответила она – «Я уже вы-
звала свою охрану»

Начали подходит высокие дядьки с оружием, и в комнате
стало тесно. Я ощутил себя в относительной безопасности.

Еще одно. У меня промелькнула мысль во сне «Где Яну-
кович? Пусть берет в руки правление страной. Где он про-
пал? Почему он не занимается делом? Он же первый пред-
ставитель власти, кто идет за Ющенко.

Толкование снов дело не легкое. Порой ты думаешь так, а
получается совсем иначе. Когда я первый раз узнал из снов о
покушении на Ющенко, я испугался и просто не стал ниче-
го предпринимать. И это покушение сыграло историческую
роль. Тогда я тоже, как все, мечтал о свержении власти Ку-
чмы. Но время показало, что революция была всего лишь
буржуазным переворотом, и что может быть при Кучме мы,
простые граждане, жили бы на много лучше. Но дело не в
том. Уровень жизни здесь не причем. По-моему в моей стра-
не нормальной жизни для бедных еще не было.

Вернемся в сон. Опят от Ющенко побегут его соратники,
и это может даже послужить причиной его смерти. Прези-
дент у нас и так столкнулся с массой препятствий. Но я вижу
по своей пенсии, что его борьба с бедностью идет только на
словах. Значит, его можно назвать человеком жадным. Так
же он поступает и со своими соратниками. Наверняка их до-



 
 
 

ли ничтожно малы, и поэтому они разбегаются. Вначале я
обрадовался, что наконец то тема бедности народа встанет
на первое место в кругах власти. Но оказалось, что они еще
свою нищету не преодолели, и что порой они сами меж со-
бой никак не поделятся теми несчастным миллионами, уво-
рованными у своего нищего народа.

И дураку понятно, что люди стремятся к власти дабы за-
работать денег, а не разбазаривать их. Тоесть деньги понятие
растяжимое и всегда каждый из нас думает в первую очередь
про себя. Никто из нашей элиты не воспитан патриотом. Все
они выходцы из простого народа, и с детства они были как
и все мы, ранены морально «деревянный пол, прибитые к
нему деревянные игрушки». Это афоризм нищеты и плохо-
го детства. Поэтому наша элита так страстно относиться к
деньгам. Она не способны вспомнить слова «честь и состра-
дание». Элита не может мыслить глобально. И когда она во-
рует все подряд, то не осознает, что в результате их действий
гибнут миллионы невинных людей. Я все понимаю, но как с
этим бороться, без понятия. Придет время, придут до власти
патриоты, и может все наладится. Только где их взять, этих
патриотов? Я не вижу будущего Украины с нашей элитой. Но
оно все равно настанет, и мы как то выживем и будем вспо-
минать когда-то об этих днях с ужасом.

Так что я, как видите, приговорил президента Ющенко к
смерти. Я не буду конечно брать на себя ответственность, это
не для меня. Я далек от политики и мне от этого нет никакой



 
 
 

выгоды. Но я давно понял, что помогать олигархам бесполез-
но. Им и так хорошо, и если они умирают или убивают друг
друга, то может это должно так быть? К чему сунуть свою
голову. Предсказать не значит действовать, предсказание это
всего лишь информация для раздумий, а не план действия
личностей. Я пишу прежде всего, чтобы доказать, что те «си-
лы» ДИАДЫ, которые я представляю, очень могуществен-
ные. И что они могут влиять на события, происходящие в
этом мире, и что стоит призадуматься, прежде чем что либо
совершать. Диады за вами наблюдают, и если что не так, то
придет время и вы расплатитесь за содеянное.

Главное в этой жизни – живи сам и дай жить другим. Сей-
час я вам докажу. Наши невидимые хозяева, хозяева этой
планеты, считайте их кем угодно, Богами, НЛО, ДИАДЫ.
Они есть, и мы их собственность, а что для хозяев самое
главное на ферме? Количество скота. Так и в нашем случае
хозяину нужно количество людей. Чем больше вырастишь,
тем больше заработаешь. Но представьте себе, что в твоем
загоне одни из кабанов начал убивать других свиней. Что вы
тогда сделаете? Правильно – сразу пустите на сало разбуше-
вавшегося монстра.

Когда мы говорим о диктаторах, то в первую очередь
осуждаем их зверства. К примеру Гитлера, Сталина и тому
подобных. Но мы забываем, что самое главное количество
выживших, а не умерших. Сталин поднял из разрухи, кор-
мил огромную империю, и при этом уничтожил много лю-



 
 
 

дей. Но еще больше людей выжило и работало на государ-
ство, имело дома семью и хороший обед. Так что Сталин для
меньшинства был извергом, а для большинства кормильцем.

В наше время олигархи царствуют с кучкой своих подха-
лимов, а миллионы сограждан прозябают в нищете. Так кто
диктатор? Кто изверг?

Но Бог им судья. Нет в нашем мире чего-то особо заум-
ного. Испокон веков человек эксплуатировал человека и тем
самым двигал научно-технический прогресс. И все это ради
одной цели – ради самого человечества, ибо слабое челове-
чество в техническом плане заранее приговорено к гибели.

Люди и пророки, созданы ли они просто людьми или есть
посланцы богов? А может просто хитрые людишки – работа
у них такая, деньги им за это платят.

Я не знаю, как охарактеризовать мое положение. Но, чест-
но говоря, мной движет страх. Я боюсь в первую очередь той
силы, что управляет мной как пророком, во вторых я очень
боюсь за своих потомков. Мне не хочется, чтобы они в буду-
щем страдали из-за того, что я постеснялся назвать себя про-
роком и побоялся написать правду. Нет, я ничего не боюсь,
ибо сильные сего мира пока молчат. Я не мешаю никому, тем
более я пророк не для них. Наши олигархи могут восполь-
зоваться людьми, у которых бизнес предсказаний поставлен
на широкую ногу. Я же не должен, да и не хочу быть в той
или иной команде.

Конечно, зная наперед историю, я как обычный человек



 
 
 

могу быть подвластен собственным эмоциям. Я тоже пере-
живаю на выборах как на футболе и иногда, веря в красивые
обещания некоторых политиков, я начинаю болеть за их ко-
манду. Но проходят выборы, а воз до сих пор остается там,
где стоял. Как было тяжело жить на Украине, так и осталось.
Не дают нашему народу подняться. Хотя есть прогресс, но
не у всех. Для некоторых их жизненный уровень поднялся
высоко, а для некоторых он ничем не изменился.

Но мы привыкли в нашей жизни надеяться на лучшее, а
не можем понять, что это лучшее должны ковать сами.

Достаточно политики. В жизни все происходит как долж-
но быть, и если вы не справляетесь с эмоциями, то должно
быть у вас расстроена психика. Но сейчас такие времена, что
нужна выдержка, которая не всем под силу.

И я вижу, что отличаюсь от ныне живущих людей. Я со-
всем не такой. Может, на меня так воздействуют силы добра,
но знаю точно, что хоть я и добряк, но могу приговорить все
человечество к смерти и не задуматься. Но я то в здравом
уме и понимаю, что не мне решать. Хотя выше я распинался,
что люблю своих потомков и желаю им только добра.

Главное в этой жизни не раскисать и делать свое дело. И
я верю, что придет время пожинать труды и мне станет на-
много легче жить.

Я не хочу войны, она мне не нужна, но как избежать этого?
Если каждый день эта проклятая война где-то происходит.
Просто она не докатилась еще до нас. А вдруг это произой-



 
 
 

дет? Но я живу в глуши и может быть, основные действия
пройдут стороной.

Я могу ошибаться в датах, я могу под влиянием эмоций
написать лишнего, но я не могу изменить судьбу человече-
ства. Война. Последнее время я постоянно повторяю это сло-
во, и Бог знает, зачем. Всматриваюсь в новости, ищу каких
либо доказательств конфликта, ищу поводы и как там гово-
риться настроения политиков. Все больше и больше я убеж-
даюсь, что конфликта не миновать. Политики все планиру-
ют. Ими движет только одно – нажива, а люди для них рас-
ходный материал, и нет в этом ничего нового. Все старо как
мир.

Жить хочется не только мне. Все жители этой планеты
просят Бога о помощи. Кто на коленях, кто пред алтарем,
кто вслух, кто мысленно как я. Все они искренне желают ми-
ра на планете. И все-равно находятся люди, которым этот
мир поперек горла. Говорят они одно, а делают другое. Но
цель может истолковываться по разному, главное конечный
результат. Если воюя сейчас, мы тренируемся для основной
схватки в будущем, от которой будет зависеть судьба всего
человечества, то я уверен, что придет время и кто-то с бла-
годарностью вспомнит разжигателей войн. Так мы учимся
воевать и этот горький опыт пригодиться нам еще в войнах
космических.

Давайте смотреть правде в глаза. Наши местные войны
хоть и приносили нам разрушения, но основная масса людей



 
 
 

на земле не пострадала. Мы продолжаем жить и развиваться.
Но что нам принесет война космического масштаба? Полное
уничтожение человечества. Инопланетянам нужны наши ре-
сурсы, поэтому планету разграбят и цивилизации придет ко-
нец.

Представим себе простую картину. Мы простые люди и
всю жизнь живем по законам, которые нам диктуют обстоя-
тельства. Не знаю как вы, но я привык к двойным стандар-
там. Так и везде – одно говорят, другое делают. Иноплане-
тяне делают то же, что и говорят. Уже то, что они вылете-
ли с родной планеты в такое далекое путешествие, делает их
пиратами. Они вынуждены грабить для того, чтобы выжить.
Ресурсы нужны прежде всего, потому что без нормального
обеспечения любая экспедиция обречена на провал.

Во-вторых, я уверен, что легко грабить слабые недораз-
витые цивилизации, которые еще не вышли на высокий во-
енный уровень. К таким группам относимся и мы. Но поче-
му-то нас не ограбили. Какая причина не позволяет высоко-
развитой цивилизации уничтожить нас и забрать ресурсы?
Законны галактики. А что, если и в правду мы являемся ча-
стью, низшей разуметься, высокоразвитой цивилизации. И
мы, простые люди, живем, чтобы жили высшие бессмертные
существа, которых мы именуем богами. Дыма без огня не
бывает, и если народ говорит о существовании Богов, то я
уверен, что они есть. И вероятнее всего это наши хозяева.
Не боюсь повториться, но только так мы остаемся в живых,



 
 
 

и только поэтому на нас не нападают пираты.
Что же из себя представляют наши боги или хозяева? Пер-

вое то, что их летательные аппараты курсируют постоянно
у нас над головами. Это ясно. Они охраняют нас и контро-
лируют наши действия. Может даже пишут наши истории
в полном понимании этого смысла. Естественно не все им
подвластно. Можно настроить человека на тот или иной по-
ступок, запрограммировать его ДНК на уникальность, но в
основном жизнь на планете протекает хаотически. Разве что
контролируется техническое развитие. Но нам дали зеленый
свет, и теперь научно технический прогресс пошел ввысь.
Значит, наши боги ждут опасность, и мы будем опять первы-
ми сражаться за их благополучие, и снова мы будет в неве-
дении.

Можно назвать наших богов паразитами на теле челове-
чества. Может и так, но для них мы колония, и без них мы
слабое звено. Все знание дают они нам, или решают, что
у нас может развиваться. Много древних философов пред-
сказывали летательные аппараты и все прочее, что домини-
рует в нынешних веках, но почему-то никто из них ничего
не смог построить. Вполне возможно кто-то контролировал
процесс, не давал так быстро развиваться людям. Не нужны
были сильные рабы. Они могут многое понять и повернуть
оружие против хозяев. В конце откровений из Нового завета
сказано, что, мол, боги спустятся с небес и будут жить вме-
сте с людьми под куполами. Придет время и нас освободят



 
 
 

от рабства, или подымут на ранг выше. Мы станем помогать
нашим хозяевам порабощать другие миры. Но как бы там ни
было, нам ничего особо не светит. И что, разве кто родив-
шись на этой планете заявил, что он стремится стать Богом.
Нет, такого рода заявления могут истолковать по другому и
все закончиться психушкой. Я, честно говоря, даже проро-
ком себя называть стесняюсь. Мне страшно, что могут поду-
мать люди, но когда я думаю над тем, о чем пишу и кто за
этим стоит, я не боюсь ничего. Я с богами, я их слуга, я верю,
что пока живы боги, то пока живо и человечество. Так что я
за нынешний строй и никак не агитирую рабов к восстанию.
Мы же едим животных и мир вокруг нас живет, питаясь со-
братьями по планете. Разве удивительно то, что и мы можем
оказаться чьей-то закуской. Я не вижу в этом ничего сверхъ-
естественного. Наверняка это так же реально, как и то, что
я ел на обед мясо утки. И уверен, что пока я кушал, с моего
мозга были выкачены электроны неизвестной мне энергии,
нужной моему ангелу хранителю. Вполне возможно, что не
один я его кормлю. Может одну бессмертную душу обслужи-
вает целый город. Об этом можно только догадываться. Но
главное то, что мы связны между собой, и нельзя погибнуть
ни одному звену этой цепочки. Мы должны быть едины, вы-
жить и дать потомство.

Я понял одно – во всей этой игре кто-то будет иметь выго-
ду. Нам же простым смертным куда не сунься, везде грозит
чем-то плохим, что бороться и иногалактианами на смерть,



 
 
 

и что проиграть – тоже умереть для них и стать питательным
ресурсом. Значит, выбираем первое – честь умереть за роди-
ну. Но многие останутся жить. И я уверен, что поможет ми-
ру банк спермы. Нужно в каждой стране организовать бан-
ки спермы и спрятать их глубоко под землей. Когда горстка
землян выживет в борьбе, она сможет восстановить демогра-
фический баланс с помощью банка спермы. Не секрет что с
приходом научно-технического прогресса в скором времени
будет не сложно клонировать человека. Можно будет вырас-
тить не только искусственный эмбрион, но и целого ребенка
без личного присутствия матери. Трудно такое говорить, ко-
гда идет речь о жизни и смерти. Трудно говорить правду, но
приходиться. Мы должны воевать, это наше право защищать
себя и своих богов, это наша планета. Мы должны усвоить,
что наши потомки это путь к переселению и возрождению
душ. Как бы там ни было, душа и планета неразрывно свя-
занны между собою. Есть планета – будет где жить душе, по-
гибнет планета – будут души скитаться в поисках вечности.
А что искать? Все давно уже занято.

Теперь понимаете, почему так важна Украина во всемир-
ной истории? Украину можно назвать центром внимания
всемирной общественности, потому как она самое важное
звено в существовании планеты. И если что-нибудь пойдет
не так, все может обернуться крахом. Так что я вниматель-
но смотрю телевизор и переживаю то за оранжевых, то за бе-
ло-голубых. Кто из них должен писать историю Украины и



 
 
 

не навредит ли что временному континууму?
Давайте смотреть правде в глаза. Больше всего путеше-

ствия в будущее и прошлое не существует, есть только на-
стоящее. И тогда что должно произойти, то и будет.

Теперь так. Если к власти придут оранжевые, то смотрите
схему НАТО и война с Россией, что приводит американцев к
мировому господству. Из этого следует единое планетное го-
сударство. И мы становимся очень сильны, можем сражаться
с любым врагом из космоса.

Если к власти снова придут Регионы, то им придется де-
лать коалицию с кем-то или БЮТ, или «Наша Украина».
Коммунисты наберут мало голосов и вероятнее всего не
пройдут в парламент, ну а если пройдут, то особого роли иг-
рать не будут. БЮТ на этих выборах получит много голосов,
но если сложить «Регионы» и «Нашу Украину», то Украине
дорога в НАТО обеспечена, но и война тоже.

Как не крути, а видите, до чего президент распустил пар-
ламент. Не знаю, осознает ли он это. Или все прекрасно по-
нимая, идет на такое только ради денег. Ведь не секрет, что
Америка платит нашим лидерам, и за это требует от них что-
то взамен.

Но если смотреть на дела глазами голодных рабочих и
крестьян, то вывод напрашивается сам собой – мы подохнем
с голоду, ибо у нас только олигархи набивают себе карманы
и все остальное для них не имеет значения. Я так же верю,
что если Бог есть, то он не допустит не честно нажитые капи-



 
 
 

талы к существованию. Со временем те, кто много воровал
потеряют все, и их дети могут оказаться нищими. Так что
ворую и думай, правильным ли курсом ты идешь и работают
ли твои деньги на людей? Если это так, то Боги может и не
станут тебя уничтожать.

Как грустно, что в нашем мире все сводиться к деньгам,
но и без них очень сложно. Но так же нельзя. Придет ли
когда-нибудь день, когда я смогу достаточно зарабатывать?
Нельзя же так издеваться над людьми. Но я верю, что после
грозы на небе вспыхнет радуга, только так устал я ждать эту
радугу.

Оставим жизнь и геноцид в Украине в покое. Хотя вот ка-
кая незадача – почему-то нашу страну постоянно преследу-
ют неудачи. Все как-то поддельно, подло. Если мы не всту-
паем в Евросоюз, то у нас засуха и прочие неприятности. С
каждым годом погода преподносит все новые и новые сюр-
призы.

Но мы люди, и мы должны выжить. У нас дети, у нас жены.
Все должно идти своим чередом. Неприятности проходят, и
с каждым днем жизнь должна становиться лучше. Но у нас
все наоборот. Чем толще олигархи, тем хуже народу. Как из-
бавиться от таких ненасытных олигархов? Одна надежда на
войну. Проигрыш в войне принесет нашему народу процве-
тание. Если нас захватят в плен американцы или англичане,
то естественно мы будем жить как в Америке. А кто не хочет
в Америку? Странно, но факт – наших олигархов почему-то



 
 
 

сажают в тюрьмы только в США.
Можно много спорить и обсуждать гнусности политиков.

Но политика, бизнес и идиотизм неразделимы. Нельзя по-
строить империю без крови, накопить деньги не воруя, и
быть хорошим для всех. И еще человек, получивший боль-
ше, чем ему нужно истратить, забывает обо всем на свете.
Деньги делают свое дело, и кто бы ты ни был, ты только о
деньгах и думаешь. Не смотря на трупы и смерть под нога-
ми ты идешь к одному. Тебя хочется еще пару миллионов,
и нет для тебя ничего святого. Ты не человек, ты робот или
слуга для денег, или еще хуже – ты не можешь делать то, что
можно назвать человеческим долгом. Ты делаешь то, что те-
бе диктует рынок, торговля, бизнес. И в конце концов про-
ходит время, и ты все теряешь, ибо забыл о самом главном –
о человечности, о любви к ближнему. Потому что Бог регу-
лирует силу и равновесие между добром и злом. Так затоп-
тало не одного негодяя.

Но с другой стороны как я не обливал грязью сильных ми-
ра сего, они являются толчком прогресса, они строят наше
будущие, и хоть как, но мы от них получаем наши зарплаты.
Придет время, когда денег будет настолько много, что ими
можно будет поделиться с простыми гражданами. Если бы у
меня было много денег, я бы говорил совсем иначе. Вот по-
чему судьба выбрала именно меня стать пророком. Я незаин-
тересованное полуголодное существо, злое на мир и на все,
что меня окружает. Я не буду молчать, я всегда буду гово-



 
 
 

рить правду. Нужно смотреть правде в глаза. Вместе с про-
цветанием мы понемногу скатываемся к пропасти, и един-
ственное, что может спасти эту планету – это страх. Страх
пред сильнейшими цивилизациями. А пока мы считаем се-
бя единственными в своем роде, и зря. Ибо перед нами тай-
на, созданная искусственно и понятно, почему. Свинья, вы-
ращенная на ферме, не должна знать, что ее будущие – кот-
лета на нашей тарелке. Иначе никакой бы забор не сдержал
эту свинью в неволе.

Посмотрите на блеф, постоянно окружающий наше суще-
ствование. Еще два десятка лет назад мы жили и верили
в великое коммунистическое будущие. Оказалось, что ком-
мунизм блеф, искусственно навязанный стране партийными
лидерами, которых вдруг замучила совесть. И они же, эти
лидеры первыми стали на путь капитализма. Значит, не да-
ром они устроили перестройку, в результате которой у них
оказались миллионы денег. А у миллионов людей пустые
карманы, разбитые мечты, обманутые вкладчики, нищен-
ские пенсии, зарплаты рабов, и никакой надежды на свет-
лое будущие. Разве что реклама лохотрона, в котором ты мо-
жешь выиграть миллионы. Но не даром слово лототрон и ло-
хотрон различаются одной буквой.

Меня послушать, так кажется, что все так плохо, что уже
дальше некуда. Но если посмотреть на это другими глазами,
то в этом бедламе мы находим толику счастья. Бывают дни
когда мы сыты, и радость общения со своими детьми или



 
 
 

родственниками, все кажется не так плохо. И какая разни-
ца, что делается в Верховной Раде? Нам то что, мы живем
в своем мире, они в своем, но вместе мы единое целое. Я
давно говорил, какой народ, такие у него и правители. Как
бы там ни было, наши депутаты выросли в нашей стране, на
нашей улице, в одном с нами доме. Эти депутаты не приеха-
ли с Америки. Не спустились с небес. Они наши до корней
волос. И как бы ми себя не называли, поступки наши зави-
сят от наших привычек. Редко кто из моих сограждан может
похвалиться, что никогда не воровал, не врал и не оскорблял
ради удовольствия слабого.

Так что, дорогие украинцы, что посеешь, то и пожнешь.
Мы имеем то, что заслуживаем, и перемены придут только
в одном случае. Когда мы, простые граждане, станем себя
вести цивилизовано, не подавая плохих примеров ни своим
детям, ни своим депутатам.

Исходя из исторических событий, думаю – а можно ли за-
воевать Россию? Кто раньше это сделать не пробовал – все
потерпели фиаско. Наполеон, Гитлер, и многие другие. Рос-
сия большая страна, много человеческих ресурсов, и если
правильно их настроить, то это будет непобедимая сила.

Но есть одна хитрость. А что. если объявить войну осво-
бодительной, и врагами человечества назвать олигархов. А
народу пообещать, и дать действительно настоящее достоя-
ние демократии. Тогда завоевание может произойти. По та-
кому плану была совершена Октябрьская революция, кото-



 
 
 

рая победила! Освободительная миссия у американцев по-
лучается отлично. Афганистан, Ирак и так далее. И россия-
не не такие мстительные, как братья мусульмане.

Война это хитрая штука, а народ в ней марионетка, и лю-
бой гражданин понимает и знает, какие ему выгоды несет
та или иная политика, Я ЗНАЮ, ЧТО В ДУШЕ КАЖДЫЙ
БЕДНЫЙ ЧЕЛОВЕК МЕЧТАЕТ ОКАЗАТЬСЯ В АМЕРИ-
КЕ.

Нам, маленьким людям, не просто жить в этом мире, по-
этому многие живут с залитой водкой совестью, или того ху-
же – наркотиками. Поэтому мир для них становиться краше
и лучше, а трезвым смотришь на мир и думаешь, когда же
это все кончиться? Нет, я не жду смерти, наоборот жить хочу
больше всего. А говорю я о том, когда кончится обман и из-
девательство на моим народом. Я не поэт и не скажу стиха-
ми, но сердце обливается кровью, когда я вижу как мучиться
мой народ из-за проклятых бюрократов. И куда не взгляни –
вокруг одни поборы, и нету денег, и нету ни дела, ни возна-
граждения. В страшном физическом труде мой народ зара-
батывает копейки. И никто из моих друзей не может сказать,
что доволен тем, что имеет. Вокруг все нищие.

Боже, если ты есть, то умилостивись над нами! Уж, по-
жалуйста, хватит нас мучить, дай нам возможность пожить
немного. Ты же знаешь, как туго временами мне приходить-
ся, а я порой не думаю о хлебе насущном, а твоем величии.
Я пишу, а сам надеюсь, что этим укреплю твою божью ласку



 
 
 

над человечеством. Я верую в твое могущество, и даю воз-
можность понять людям, что больше всего счастья приходит
в покорности перед Богом. И милости земные тоже можно
получать, если верить, что ты действуешь и живешь в вере
в Господа нашего.

Может я когда и писал что-то, что расходилось бы во мне-
нии с твоим, Боже, величием, так это я не со зла. Это я де-
лал с твоей воли и думаю, что ты понимаешь, что вера в тебя
– это не беспрекословное повиновение, а возможность чело-
века общаться с тобой мысленно, искать выход из ситуации
в мольбах к тебе о милости. И я понимаю, что спорить с то-
бой бесполезно, так как нельзя услышать от тебя ответа, а
лишь можно догадываться о том, что можно навлечь на себя
грехами и словоблудием.

Но я верю, что любовь твоя превыше всего к нам, твоим
детям, и ты простишь нас, но простим ли мы друг друга за
то, что мы можем сделать друг другу или сделали, не знаю.
Так что уж лучше постараться не жить во грехе. Но так не
получается, вокруг все грешат и ты тоже делаешься подоб-
ным. Как избежать грехов, я не знаю.

Достаточно ли я люблю свою страну, чтобы не наделать
ей неприятностей? Но что я могу, обычный смертный чело-
век, сделать со своей страной? Я не олигарх и никакой ро-
ли в судьбах людей не играю. От моего настроения не зави-
сит, что кто-то может умереть с голода, от моей жадности не
будут голодать миллионы. Если бы я имел такое количество



 
 
 

денег, я бы их превратил в орудие созидания.
В первую очередь нужно создавать рабочие места. Не

только в городах, но и на селе. Ведь не секрет, что село наше
не кормит сейчас наш город. Наш город кое-как перебивает-
ся на продуктах иностранного производства, хоть может, ко-
нечная обработка большинства продуктов произведена здесь
в Украине.

Все это довольно не хорошо, все это приведет к вырож-
дению нашего народа. Село вымирает, и с ним последняя
надежда города на нормальную жизнь. Пока мы сами себя
не начнем кормить, никто за рубежом нам ничем не помо-
жет. Им самим нужно справляться со своими нуждами. Но
здесь опять заколдованный круг. Старая гвардия олигархов
привыкла только заниматься разбоем, и не очень-то стара-
ется развивать страну. Им нужно только набивать карманы,
а деньги у нас не растут на полях. Село кое-как перебивает-
ся. Я же вижу, что поля вроде и засеяны, но они приносят
прибыль лишь некоторым панам или бизнесменам, которые
неохотно расстаются с деньгами, и поэтому платят работни-
кам и арендную плату мизерную.

Что из того, что кто-то один обогатится и в результате сбе-
жит с деньгами за границу? Нет, нам нужно, чтобы богатели
массы. Мы не пришли к демократии, мы вернулись в фео-
дальный строй, а это тоже не приведет ни к чему хорошему.

К чему я клоню? А то, что нет в нашей стране у людей ни-
какой надежды на лучшее будущие. Остается одна надежда



 
 
 

на то, что другая высокоразвитая страна завоюет нашу стра-
ну, урезонит олигархов, и даст возможность народу жить в
нормальных условиях. Я имею ввиду законы, которые у нас
почему-то работают не на народ, а на единицы.

Я извиняюсь, но я люблю свой народ и всей душой желаю
ему добра. Но одно поможет нам – третья мировая. Я не сто-
ронник войны, я просто пророк, комментатор, и мои жела-
ния в истории человечества никакой роли не играют. Я лишь
могу разглагольствовать на разные темы, и от этого ничего
не изменится. Тем более, что мои пророчества размножатся
серди народа как раз к началу войны.

Я такой эгоист, как и все. Есть во мне второе «я». Есте-
ственно, все это относительно, человек, который живет не по
совести, который живет только сам для себя. Это мой мир
фантазий, где я в силах думать и сделать все, что хочу. В
жизни я бы не поступал так, и в серьез эти мысли не воспри-
нимал.

К чему это я клоню? А есть у меня мечта, маленькая та-
кая, которую я мысленно перебираю день ото дня. Только не
подумайте, что у меня мечта, как у других цель жизни. Меч-
той я называю фантазию, но фантазии не реальны, а мечта
скоро воплотиться в жизнь.

Моя мечта о том, чтобы мир объединился в одно государ-
ство. И не важно, как это правление будет называться, но
чтобы оно было демократическим. На эту роль более всего
подходят США. Хоть это и кощунственно желать поражения



 
 
 

своему народу, но я мыслю глобально, в масштабах галакти-
ки.

Так что я часто в уме прокручиваю моменты, когда Штаты
объявят войну России. Это может быть очень страшная вой-
на. Россия очень сильно вооружена. Я имею ввиду атомное
оружие. Но не обязательно объявлять войну, можно, к при-
меру, прийти на помощь, как это делалось во многих стра-
нах. Можно прикрыться лозунгами освободительной войны,
и освободить бы Россию от ее олигархов. Но трудно оторвать
пиявок при этом не оторвав им головы.

В Украине снова предвыборная борьба. Как красиво и
грамотно обещают лидеры предвыборных блоков наладить
жизнь в Украине. А как обвиняют друг друга в некомпетент-
ности! Но сколько я себя помню, всегда на выборы много
обещают и ничего не делают. Особенно смешно, когда речь
идет о снятии депутатской неприкосновенности. Я не пове-
рю, что депутаты сами себе могут такое сделать. Это то же
самое, что пилить сук, на котором сидишь.

И я, наконец то понял, что есть шанс у Америки побе-
дить в третей мировой. Это объявить освободительную вой-
ну, освободить многострадальный народ от тиранов олигар-
хов. Наш народ очень страдает и страдает от тех же олигар-
хов, так что это и есть слабое место России и Украины, и грех
не воспользоваться таким моментом. Если пойти в лобовую
атаку, наш народ не даст себя в обиду. Как это делал раньше?
Бедные нищи, которым все-ровно жить или умирать, ведь



 
 
 

при жизни они ничего не имели, а если еще наших накачать
водкой и наркотиками, то они превратятся в танки.

Пора закрывать тему Украины. После выборов все изме-
ниться, и очень бы хотелось в лучшую сторону. Но пока
жизнь у нас как бы в застое, или того хуже – в запределье.

Есть же общепринятые гуманистические идеалы челове-
чества, и мы пока от них далеки, и навряд ли когда мы к ним
придем. Из этого выплывает, что такой народ предрасполо-
жен к исчезновению, что я последнее время замечаю. И гиб-
нут люди почем зря. В основном тот, кто спился и без вод-
ки не живет, а водка сейчас благодаря предпринимательской
подпольной деятельности то же, что и яд.

Как красиво сказано в библии – люби ближнего, но как то
это уже не в моде. И ближние у нас больше враги или кон-
куренты. Мы привыкли сражаться за кусок гроша, и порой
ведем игру, называемую торговлей, не честно, мир торгашей
и только те и живут, кто хоть как то научился торговать вся-
кой всячиной.

Наш путь к богам не может принести человечеству боль-
ших плодов. Если верить в предсказания, это боги спустятся
с небес и будут жить вместе с людьми или среди людей. Я
верю, что когда этот день настанет, люди останутся хотя бы
в душе людьми. Вид то у людей за тысячи лет измениться, и
то, что мы сейчас придумываем в фантастических романах
киборгов, может стать реальностью. Человек в погоне за бес-
смертием и в борьбе с болезнями подчинит себе механизмы,



 
 
 

искусственно созданные для спасения жизни. А что если и
вправду возможна электронная почка? И электронное серд-
це будет биться еще быстрей и лучше, если в него заливать
только синтетическую искусственную кровь.

Будущие так уникально и сколько загадок таит в себе! И
я не верю, что мы, люди, созданы богами. А что, если мы все
как Адам, прогнаны из рая за искушение, и теперь как в тем-
нице сырой мы должны влачить свое жалкое существование
на этой планете? А если честно, мне эта планета нравится,
я ее люблю.

Кончаются выборы в Украине, и я не могу не отметить,
что все таки выборы в нашей стране планируются. Может
имели место большие фальсификации, но все ясно – кому-то
очень нужно всунуть нашу страну в НАТО. А дальше сцена-
рий тот же – третья мировая война не за горами.

Прошу одного у своих покровителей с небес. Пусть эта
война не будет очень кровожадной. Мой народ и так очень
настрадался. В Украине от диктатуры своих же олигархов
вымерло сколько народу. что можно спокойно называть этот
период перестройки страны голодомором.

Проходит время, и я смотрю на график хода выборов в
ЦВК. Юля Владимировна идет вперед. Я и раньше знал, что
она придет к всеобщей власти, только дай Бог, чтобы ее прав-
ление было для народа удачным. Как надоела нищета! Пора
уже немного пожить по-человечески.

Но с другой стороны Янукович был бы гарантом того, что



 
 
 

третья мировая откладывается. Я не могу понять, а нужна
ли вообще третья мировая война? Зачем она? Что, нельзя
мирным путем соединить всю планету в единое государство?

Наверное не получается. Никто так просто своих позиций
сдавать не хочет. В России есть олигархи, которым она род-
ной дом. Плохо, что в Украине таких мало.

Мир так уж устроен, что понять, что происходит не под
силу даже самым умным историкам. История вся соткана из
случайностей и противоречий. Но все идет только к одной
цели – господству человечества над природой. И как бы мы
не стремились оправдать свои ненавистнические решения
или неправильные поступки, всю свою жизнь человечество
стремилось к обогащению. Не было ни одной войны, кото-
рую можно назвать праведной. Какими бы лозунгами она не
начиналась, сводилось к одному – напасть и обокрасть сосе-
да.

Так что мировая история не устлана благими намерения-
ми. Мир катиться вперед не осознавая, что идет он в про-
рыв. И чем дальше, тем плотнее будут народы этой плане-
ты, тем сильнее будет она в целом. А для будущего этой ци-
вилизации главное одно – чтобы наши правнуки смогли вы-
стоять в космической межгалактической войне. Они долж-
ны быть сильны, очень сильны. А для этого мы должны сей-
час создать плацдарм будущего нашего развития. Строй, со-
зданный в российском государстве и во всех бывших стра-
нах СССР (есть исключения и я не буду их перечислять) не



 
 
 

дает толчок к развитию цивилизации в целом. Наоборот, в
наших странах тормозиться все, да еще есть мировое проти-
востояние сверхдержав, что крайне негативно отражается на
развитии цивилизации.

Нужно объединятся, а в наших олигархов происходит все
наоборот. Уже ходят слухи о том, что российский президент
послал американского на три веселых буквы. Это немысли-
мая ошибка русского президента может привести к третей
мировой войне.

Снова непонятно, кто победил. И чем все кончиться. Вы-
боры продолжаются. И странно, почему их так затягивают?
Хотя и дураку понятно, что идет поголовная фальсифика-
ция. Но мне то что? По-моему бардаку нет конца и края.

Бедный мой народ всегда сам себе ищет приключений на
свою шею. Его бьют, а он снова подставляет свою щеку.

Оказывается и у моего народа есть зубки. Как ни нужна
моей улице вода, но многие не купились на агитацию, а голо-
совали за свою любимую партию. Я раньше не рассказывал,
а теперь поведаю. На моей улице активисты одной из пар-
тий пообещали в случае, если мы будем голосовать за Юлию
Владимировну, то нам сделают скважину для водонапорной
башни. Яснее говоря восстановят подачу водопроводной во-
ды. Это хорошо, ибо в нашем селе вода в колодезях плохая,
и к чему говорить, какая мне разница, кто восседает на тро-
не? Все-равно от этого мало толку, а вот вода мне из крана
не помешает.



 
 
 

Много наобещали наши олигархи во время предвыборной
агитации, но уже мало кто в это верит. Сколько лет нас прямо
давят, или душат, и нет ничего, чтобы сделало нашу жизнь
нормальной. К чему я это? Копейки они всегда копейки, хоть
рубль и железный, но он не миллион. Мы живем на копейки,
которым обычно рады, и падают они нам с барского кармана.
А почему нельзя дать возможность зарабатывать эти деньги?
Да просто барин, он и есть законодатель, и прекрасно пони-
мает, что платить зарплаты, пенсии нужно ему же, барину,
с его карманов. И уж понятное дело, что олигархи потому
и стали богачами, что умеют вести деньгам счет. И незачем
тратить то, что можно сэкономить.

Прикольные сны иногда меня посещают, и я не пойму, что
на самом деле происходит. Правда ли это или намек, или от-
кровенная лож, которая пытается увести меня и мои мысли
в сторону. Но как я уже сам понял, большинство моих снов
могут сбываться, если я не воспротивлюсь. Лишь некоторые
можно считать не совсем корректными снами. Они относят-
ся к моим личным желаниям, и я могу их игнорировать, из-
бежать, потому что не всегда нужно себя так вести.

Мир вокруг нас кажется таким наивным и порой опасным,
а жизнь человека самое ценное. Но порой политики забыва-
ют, что от них зависит благополучие многих. Наверняка пре-
зидент и правительство не думают ни о чем, кроме прибыли.
По законам, которые они принимают, прибыль идет только
им. Законы эти защищают только депутатов, а как же про-



 
 
 

стые люди?
Все, что нужно простому народу, это отобрать у них

власть, как это было в 1917 году. Вот и получается, что жить
в Украине станет хорошо только после революции. Но когда
Бог запланировал следующую революцию? Вот ведь в США
не было таких событий, как у нас в 17 году, а люди вроде
не плохо живут. А может народ наш просто не может иначе?
Может он не имеет довольной степени сознания? Но как вос-
питать сознание в этих людях, где им взять совесть и честь,
как сделать так, чтобы бюрократизм и взяточничество ушло
в прошлое, а честный и тяжелый труд оплачивались не хуже,
чем например адвокатской?

Странно но такое ощущение, что я начинаю копировать
идеи коммунизма. Нет, я против коммунистического обще-
ства, хотя в общем там не было ничего такого плохого. Про-
сто миром правили лидеры, тоже самое, что хозяева. Они да-
же в лицо не изменились. Просто не понимаю, какая разница
как себя пан называет, один черт – он тянет соки из народа.

Сон пророческий вновь посетил меня. Я давно понял, что
большинство моих снов не мои, а навеяны мне искусствен-
но. Я уверен, что где-то стоит аппарат в будущем или насто-
ящем. Понять это трудно, так как одной мысли для такого
исследования мало.

И что же мне показали! Опять война. Я видел взрывы
бомб, огромный грибовидный стол дыма, если я правильно
понял, над городом Днепропетровском. Увидев необычай-



 
 
 

ное зрелище, я понял, что нужно искать убежище в погре-
бе. Я вспомнил, что недалеко есть погреб и побежал к нему.
Меня медленно обволакивал черный туман. Я закашлялся.
Стал задыхаться. Но спасительный погреб был уже рядом. Я
вошел внутрь, но вход был завален. Я пополз на коленках в
узкий проход. Едва мои колени коснулись земли, я упал на
дно и приник к земле. Я снова мог дышать. Вскоре ко мне
кто-то присоединился.

Что это за война? И понял потом, а вот что – это бомба. До
меня дошло сейчас. Я остался жив, потому что не надышался
газов. Я просто нашел яму а летучий газ оказался выше меня.

Дальше во сне прошла ночь, наступило утро и меня вы-
тащили из ямы американские солдаты, и арестовали. Я пы-
тался с ними разговаривать. Среди них был человек, пони-
мающий по- русски. Я пытался им сказать, что я тот человек,
который предсказал войну. Но им на это было наплевать.

Что таким сном хотят сказать мои покровители? Что вой-
на таки будет, и что есть шанс у меня спастись. А как же моя
семья? Зная, как будет идти война, я должен со своей семьей
спрятаться в погребе. И нет ничего в этом такого, если меня
предупреждают, значит я им нужен, или мои потомки. Но
факт в том, что теперь при опасности я спрячусь с семьей в
погребе.

Теперь вопрос совести – как же остальные люди? Милли-
оны людей, которым суждено погибнуть? Как предупредить
их? Мне поможет интернет. Я на форуме выставлю рассказ,



 
 
 

могу просто вывести разговор на эту тему, и рассказать, что
при опасности нужно всего лишь лечь на землю и постарать-
ся не надышаться ядовитого газа.

Так уж устроен наш мир, что без войны и воровства нам
пока не суждено обойтись. Легкая нажива во все времена
притягивала сильных мира сего. Но гибнет всегда простой
народ. Зачем так поступать? Что, нельзя все решить мирным
путем? Тому виной наши олигархи. Они никак не сдадутся
на милость Евросоюзу.

Пора закругляться. На последок я скажу, что мир наш не
так уж прост, и я в нем разочаровался. Нет ничего, за что
можно назвать себя патриотом, как это ни грустно звучит.
Наши олигархи сами уничтожают свой народ.

Господь наш Бог уже сколько тысяч лет смотрит на эти
страдания. И я уверен, что на небесах плохим парням воз-
дастся сполна.

А пока моему народу нужно набраться терпения и водки.
А что еще простому люду остается? Веселиться и радоваться
хоть тому, что есть.

Как ни странно, но перед этим я описывал сон. Я теперь
понял, что видел во сне, когда узнал о трагедии в Днепро-
петровске. 160 семей остались без крова над головой, мно-
гие погибли. А я подумал, что видел атомную войну, а это
был взрыв газа. Ошибка меня очень расстраивает. Это я мог
вообще все запутать так, что и сам не пойму, когда что про-
изойдет.



 
 
 

Философия трудная штука, и еще трудней для пророка
то, что неоткуда черпать знания, только из глубин подсозна-
ния. А фантазия порой становиться врагом, а не союзником,
и в итоге получается такой коктейль, что и сам не разбе-
решь. Поэтому понимаю, что многие могут назвать меня су-
масшедшим, или того проще, идиотом. Но я то знаю, что пи-
сал эти пророчества из-за любви к человечеству. Более то-
го, я, как любой отец на земле, переживаю за будущие моих
сыновей.

Человек никогда не задумывается над своим будущем на
тысячи лет вперед, и в этом наша с вами большая ошибка.
Тело физическое живет всего лишь около ста лет. Но душа,
наши с вами поступки могут жить тысячи лет. Это касается
людей творчества. Но есть еще душа человека, которая мо-
жет жить вечно, и не исключено возрождение. А что, если
в мире живет определенный круг людей и перевоплощается
из столетия в столетие. Тогда мы не должны пенять на по-
ступки предков, а наоборот должны анализировать ошибки,
стараясь более их не повторять.

Ничтожно малый путь человека может оставить такой
большой след в истории человечества, что порой не верить-
ся в существование такой личности, и что сам человек без
поддержки божественной на такое не способен. Одно дело
если человек становиться мифом. Это могут сплестись в че-
ловеке много качеств разных людей, живших в ту эпоху.

Но я хочу, к примеру, понять личности Ленина, Сталина



 
 
 

Гитлера. Кто они? Шли с Богом или с чертом? Не возможно
сказать, что Гитлер был плохим для всех. Для Германии он
сделал очень много, обогатив народ путем набегов и грабе-
жей. Ленин, прогнав капиталистов из российской империи,
и трудящиеся хоть и жили не в роскоши, но не голодали. Ос-
новном масса тех, кто работал, имел неплохие средства для
существования. Сталин хоть и был кровожаден, но уничто-
жал в основном тех, кого мы называем сейчас горе предпри-
ниматели. Людей, которые обманом в торговле зарабатыва-
ли деньги. Сюда входят и коррупционеры.

В нашем селе ходили слухи, что при Сталине председа-
тель колхоза купил себя сапоги и его сразу расстреляли. Ока-
зывается, средства для покупки сапог он своровал в колхо-
зе, и доказывать не нужно было ничего. К стенке вора и все
дела!

А в наше время расхитители государственной собствен-
ности живут безнаказанно и процветают. Время сейчас дру-
гое, но проблемы те же. Наше государство не стает могучим
и сильным, хоть миллионеров нем пруд пруди.

В нашей стране политика это нажива, а не деятельность.
Как не крути, не верти, такое государство гниет из головы, а
это плохо. В таком случае мы рискуем со временем оказаться
чьей то собственностью.

Я к чему вспомнил о великих деспотах человечества? Вы
посмотрите – в прошлом столетии тиранов было много, а в
этом они еще не проявились. И я уверен, что скоро найдет-



 
 
 

ся такая личность, которой по плечу будет развязать третью
мировую войну. Хотя бы из – за того, что бы войти в исто-
рию. Миллиардов денег порой бывает недостаточно, нужна
еще и историческая слава.

Нашел в интернете статью о Ванге. Я немного разочаро-
ван. Думал, что провидица была чем-то внеземным. Наобо-
рот я понял, что она обычная женщина, которая дружила
с библией. Для нее в жизни главными были божьи законы,
и она видела в них спасение человечества. А то, что наста-
нет когда-то век, когда не будет лжи и обмана, и люди бу-
дут жить счастливо и богато, больше похоже на коммунисти-
ческую пропаганду. Я то верю, что в мире возможен поря-
док. Вот слова старушки: «Придет день, когда ложь исчезнет
с лица Земли. Не будет насилия и воровства. Прекратятся
войны, оставшиеся в живых будут знать цену жизни и будут
оберегать ее». Прочитайте внимательно последнюю строку
«оставшиеся в живых будут ценить жизнь и оберегать ее»

Как она права! Мы не умеем ценить жизнь. Можно сказать
еще громче – наши олигархи не ценят жизнь простых граж-
дан. Для наших властителей мы пушечное мясо, биомасса.
Но мир был бы не интересным, если бы все то, что сейчас
происходит не происходило. Это была бы скукота из плохого
романа.

Человек должен испытывать эмоции, поэтому он и жевел.
Наслаждаться каждым днем жизни и давать возможность
мозгам и телу расслабиться. Это конечно не цитата из биб-



 
 
 

лии, и тем более не Ванги, но поймите – хватит кормить нас
баснями о светлом будущем. Оно всегда было одинаковым.
Человек никогда не прекращал лгать и обманывать. Всегда
найдется тот, кто будет пахать, и тот, кто будет на пахаре ез-
дить.

«На детях греха нет, они искупают содеянное родителя-
ми», – цитата из откровения Ванги. Я часто встречаю похо-
жие высказывания, и мне всегда думалось, что это запугива-
ние, чтобы боялись грешить из страза за своих детей и буду-
щие поколения. Но что, если это правда? Тогда это еще одно
подтверждение того, что жизнь после смерти существует. И
переселение душ работает. Ибо если ты согрешил, то горе
достанет тебя и через сотни лет. Обычный закон вселенной –
нельзя оставить безнаказанным преступления, ибо человек
начнет жить в хаосе и грехе. Впрочем, большинство сейчас
так и поступают.

А что, если и в правду настанет время когда люди действи-
тельно будут жить по божьим законам? Ведь в тех законах
нет ничего страшного. Можно прекрасно жить по божьих за-
конах, естественно частично, но соблюдая самые страшные
из них. Не убивать, не воровать, не оскорблять. Закон не
плох, но статью о сексе нужно немного поправить. Или как
говорят наши депутаты, внести поправку. Но это моя фанта-
зия, а в жизни все идет наоборот. Хотя придет время и рели-
гиозные организации примирятся с сексуальным развратом
на домашнем уровне. Без явного насилия, а такого, который



 
 
 

происходит между супругами или обычными людьми по со-
гласию или из-за денег. Знаете, почему я так заступаюсь за
секс? Наверняка. У меня, как и в большинства граждан секс
единственное развлечение в жизни. С женой я занимаюсь
им бесплатно. Если честно, даже поесть вдоволь для меня и
моих близких не представляется возможным, но и голодать
мне не приходилось. Я даже отрастил живот, что в мои годы
обычное явление.

Любить ближнего. Я готов любить кого угодно, только ес-
ли она женского пола. Но это шутка. Мы должны уважать
ближних как самих себя. Но в жизни нельзя совать пальцем
другим в рот – откусят. Беда в том, что человек всегда бо-
рется за выживание наравне с любым видом на этой плане-
те. Просто раньше человек был слаб, а теперь он подкован
технически. Страшно подумать, какая сила теперь в челове-
честве. Но нельзя забывать, что сильны мы и своими слабо-
стями, нельзя забывать, что мы живем в гармонии лишь то-
гда, когда вокруг нас мир полон красок и живых существ.
Но также нельзя забывать, что живешь ты один раз и должен
все-таки насладиться миром в полном понимании этого сло-
ва. Радоваться каждому прожитому дню. Но и опять не все-
гда это получается.

Долго ли еще существовать человечеству? Это не важно.
Важно одно – как ты проживешь этот период, и что будет с
твоей душой после смерти. то ты получишь, или куда тебя
дорога поведет.



 
 
 

Дорога после смерти это загадка для человечества, кото-
рую никогда не разгадать. Я могу много фантазировать на
эту тему, но в принципе ничего существенного нельзя ска-
зать.

Сколько дней подряд пытаюсь закончить «Диады в Укра-
ине», но все оттягиваю. Понимаю, что не пришло еще время .
Я не пришел в мыслях к единому мнению. Я не знаю, какой
идее о смысле нашего существования отдать предпочтение.
Мне всегда нравилось, что наша цивилизация как бы неза-
висима, и развивается сама по себе, и когда-то может осво-
ить всю галактику. Но чем больше я вникаю в исследования
окружающего мира и в ту информацию, которая попадает в
мой мозг, тем сильнее понимаю, что не все так просто. Все-
ленная давно освоена и каждый клочок космоса в галактике
давно поделен и имеет своего хозяина. Так и наша солнеч-
ная система имеете своего хозяина, и мы здесь всего-лишь
песчаная пылинка.

Исследования уфологов доказывают, что летающие тарел-
ки, как мы привыкли себе их представлять, всего-лишь дома
наших хозяев. Представьте – вот как мы любим свои авто-
мобили. Мы готовы в них жить, лишь бы передвигаться. А
что, если после автомобилей придут летающие тарелки? И
люди станут другими, не такими биологическими, как мы, а
энергетическими. Или пусть даже механическими или еще
какими. Просто тело можно будет сделать из любого матери-
ала при условии высокоразвитых технологий.



 
 
 

Каждые двадцать тысяч лет человеческая цивилизация
разрушалась. Так тормозится наше развитие, так хозяева
держат нас в покорности. Ведь самое главное в рабстве не
видеть и не знать о нем ничего. Я всегда говорил, что если
бы наши свиньи, которых мы выращиваем на убой для пи-
щи, узнали, что мы их будем убивать, я уверен, что ни какой
сарай не удержал бы их. Так и мы ничего не знаем и живем в
покое. Я понимаю Хозяев или как мы привыкли их называть,
Богов, и приветствую такой подход к делу. Человечество, по
большому счету, это мы, люди- звери. Это страшно. Мы уме-
ем убивать себе подобных, чего не скажешь о богах. Они жи-
вут вечно. Их не удивишь смертью, они бескровны. Они не
понимают, когда мы умираем, и не чувствуют того, что чув-
ствуем мы, когда у нас на руках умирает человек. Хоть на-
ши создатели и создали нас по своему подобию, может даже
были использованы их гены, но они не живут среди нас и не
испытывают того, что мы.

Поэтому наши создатели не могут воевать. Они беззащит-
ны перед угрозой войны, а мы реальная сила как умов, так и
физически, и технически. Так наши Боги и поступают, если
идет угроза откуда-то из вене. Они престают уничтожать ци-
вилизацию, а наоборот, начинают ее снабжать технически.
То, что все знания хранятся в каком-то источнике знаний,
это давно наши люди догадались. Раз говорят о багаже зна-
ний научные круги, значит, есть возможно такое предпола-
гать. Так и я знаю, что получаю информацию, а не приду-



 
 
 

мываю ее. Только я могу что-то путать, ибо я работаю с ко-
дами пока не известными наук. Я исследую наше бытие и
предсказываю будущие не по кофейной гуще, а по снам. При
этом анализирую разные источники информации, которые я
называю кхунами. Вот и сегодня я неожиданно для себя по-
нял, что я должен сегодня написать, а перед этим я получил
неожиданный подарок. Я чисто случайно познакомился по
интернету с человеком, который согласился быть моим ком-
позитором. Это для меня очень важно, ведь я пою.

Итак, хозяева. Я ощущаю холод за спиной, когда пишу о
хозяевах. Может это не нормально, но это не моя фантазия,
холод настоящий. Я бы сказал могильный. Вот представьте
себе, что рядом с вами сидит человек. Вы чувствуете его теп-
ло, запах. Так о вот, если этот человек существо иного рода,
в жилах которого течет холодная кровь, тоесть вечное суще-
ство, непохоже на нас с вами, мы его не можем описать и ви-
деть его мы не можем. Наши глаза для этого не приспособ-
лены или он бог защищен от нас какими-то приборами. Но
самое уникальное, что этот холод я испытывал и раньше, и
очень часто. Я также чувствую, что наши боги очень добрые
и хотят нам добра. Их благо напрямую зависит от нас с ва-
ми, поэтому они идут на контакт, и делают это мягко, посте-
пенно. Когда наступит день воссоединения, мы его даже не
заметим, и это будет как бы само собой. В мыслях мы будет
уже готовы к такому повороту событий. Нас подготавливают
к приходу наших богов, к сошествию их с неба на землю.



 
 
 

Мне действительно очень нравиться версия о том, что из
будущего волнуются за свое прошлое, и это может быть ре-
ально. Не хочется ломать версию, но будущее далеко, и боль-
ше всего, что никак этого не отследишь. Люди могут верить в
свои мифы, от того жизнь веселей и надежда душу греет. Но
спустимся с небес. Все в нашем мире стоит денег, и любой
проект откуда-то финансируется, так что, чтобы прибыть сю-
да, в этот век из будущего мне нужно быть достаточно бога-
тым. Мир куда-то катиться, но если есть будущее, зачем ме-
нять прошлое? Будущее уже состоялось и прошлое уже не
причем. Я не верю в то, что из прошлого можно изменить
будущее.

Так что версия о параллельном мире мне больше подхо-
дит. Я не имею ввиду другие миры, а реальный мир сверхлю-
дей богов, живущих, как и сказано в Библии, на небе. Живут
они в больших кораблях, которые патрулируют Землю. Для
нас они невидимы, но мы для них покорные. На этих летаю-
щих блюдцах Боги решают, кому сколько жить и как жить,
кто заслуживает много денег, а кто загнется в нищете. Целая
система воздушных городов может окружать нас, а мы их не
видим. Но это я уже слишком. В действительности у Богов
есть несколько тысяч кораблей. Их раса не многочисленна,
они давно не размножаются, потому-что вечны. Мы для них
рабы и мы работаем на них, а еще я не уверен, что боги не
живут на нашей планете рядом. Может, самые богатые и есть
временно влезшие в шкуру человека Боги. А иначе их рав-



 
 
 

нодушие к человеческим жизням ничем не оправдать.
Но я опять вспоминаю мифы из Библии. Хотелось бы ве-

рить, что Боги наши лучше нас и гуманней, хотя если судить
по подобию, то я вижу по человечеству, что Боги не такие,
как мы.

Когда Боги спустятся на землю, тогда возможен будет рай
на Земле. Все это напоминает мне освоение планеты инопла-
нетными захватчиками. Медленно, год за годом нашу плане-
ту и нас подстраивают под свой образ жизни пришельцы из
другой звездной системы, оставшейся без планет и ресурсов.

Я уверен, что обитаемых планет в нашей галактики много,
но больше необитаемых. И много цивилизаций давно оста-
лись без почвы под ногами. И если бы нашу планету не охра-
няли наши боги, то все ресурсы были бы разворованы.

Недавно американские астронавты заявили, что видели на
луне что-то, предполагающее, что там до них кто-то побы-
вал. Какие-то кучи мусора, среди которого валялась голова
робота.

Что это может быть? Предыдущая цивилизация когда-то
тоже пыталась перед своей гибелью осваивать Луну? Или это
отходы, следствие присутствия там нынешней цивилизации.
Там бывает на ряду с нами кто-то, кто давно умеет летать на
звездных кораблях.

Так можно много гадать, но конца загадкам не будет. И
то, что человек произошел не от обезьяны, так это давно из-
вестно и понятно. Даже ученные последнее время говорят о



 
 
 

том, что жизнь на планету когда-то пришла из космоса по-
средством метеоритов.

Так что еще нужно поспорить о происхождении человека
на планете. В одном я точно уверен – мы не являемся истин-
ными хозяевами, мы такие рабы для наших богов как и обыч-
ные животные. Если бы наша участь не была безразличной
для Богов, мы бы жили намного лучше. Я понимаю, что со
временем на планете будет райская жизнь, но мои деды для
этого прошли ад, мое поколения нахлебалось, а за детей я
вообще боюсь. Чем могущественней человечество, чем луч-
ше технически подковано, тем сложнее и изощренней ору-
жие убийства. Но будем рассчитывать на благоразумие буду-
щих поколений.

Как говорила Ванга – прорицательница, в будущем на-
учатся ценить человеческую жизнь. Как бы хотелось, чтобы
не наука и не множество ошибок были причиной уважения
человеческих жизней, а простое понимание, и не когда-то,
а сейчас. Мечтать не вредно, а пока нас ждет много сюрпри-
зов от наших капризных олигархов. Никогда еще количество
денег не определяло количество ума. Наоборот, я вижу, что
чем больше украл, тем меньше ума для этого нужно было.
Только наглость и упорство, да еще момент, а именно ока-
заться вовремя в том нужном месте, чтобы стать богачом. А
терпение и труд здесь не причем. Честным трудом у нас в
селе никто денег не заработал.

По моим подсчетам скоро будет начало третьей мировой



 
 
 

войны. В июле 2008 года, на день Независимости Америки.
Прикол, да, но для Америки это число священно. Это будет
играть немаловажную роль в моральном плане.

За что воевать? За место под солнцем. Каждый хочет
жить, но судьба так строга, что не приходится рассчитывать
на милость.

Глобальное потепление принесет с собой много
неудобств. Под воду могут уйти обширные территории всех
континентов, так что выбирать не приходиться. Нужно отво-
евывать себе земли.

Власть в Украине меняется в пользу того, кто больше дру-
жит с американцами, но принесет ли пользу это нашей стра-
не, народу в целостности? Я не знаю. Пока Ющенко обещает
поднять зарплаты только учителям. Про пенсии я не слышал
и получил сегодня копейки. Смешно, но прошло уже мно-
го выборов, а обещанная пенсия остается такой, какой была,
плюс минусь несколько десятков рублей, что особой роли не
играют. Как жить, я не знаю, денег критически не хватает. Я
с таким трудом зарабатываю, что порой думаю, происходят
ли чудеса?

Мир очень шаток. Порой мы все ходим по лезвию ножа,
но жизнь продолжается и все прекрасно.

Человечество работает. Я же только пользуюсь тем, что
сделали другие. Я ничего не произвожу полезного, а писать
это простая болтовня, и денег она не приносит. Пророк это
не профессия, не призвание, это наказание. А за что, не



 
 
 

знаю. Нет в моей жизни ничего хорошо, разве что некоторые
моменты, но и те я постепенно забываю. Счастье всего лишь
зависит от сумы денег, нет денег – нет счастья.

Как заработать побольше, не знаю и цену себе уже устал
подымать. И ждать уже надоело. Мир летит вперед, а я стою
на месте. Разве это жизнь? Работай над самым, может, уни-
кальным проектом в этом мире, пророчествами, которые
дают возможность человечеству существовать, и живи как
бомж.

Ну почему так? Сытый не поймет голодного, и я не скажу
правду, если буду чего-то бояться. Но не могу назвать себя
независимым.

Я давно думаю над вопросом, живут ли инопланетяне сре-
ди нас? Или хотя бы наши хозяева? В любом случае для этого
нужно обладать человеческим телом. Во-вторых иметь до-
статочно много средств для существования. Не означает ли
это, что мир наш давно уже не человеческий, потому что все,
кто обладает деньгами, все живут только для себя и своей
популярности. Нет людей, которые думают глобально за всех
людей на земле, так почему же я должен думать о людях? И
почему я не могу, например, говорить спокойно о смертях
миллионов? Казалось, какое мне до этого дело?

Я, конечно, немного переигрываю, но людей все ровно
люблю, как будто меня с ними связывает что-то непонятное.
В этом непонятном есть своя изюминка, а может даже боже-
ственное происхождение. Но я не хочу и не стремлюсь быть



 
 
 

Богом, я просто хочу сказать, кто верит в Бога, тех он связы-
вает невидимой ниточкой. Я верю, что Бог во мне. Я всегда
хотел, чтобы его существование длилось вечность. Для это-
го нам придется пройти путь, когда жизнь человека будет в
цене. Я согласен с Вангой, что ценить жизни других мы на-
учимся, когда потеряем очень много этих жизней. Да это не
по-человечески, похоже на мысли маньяка, но у меня есть
оправдание. Мне плевать, что обо мне будут думать другие.
Я на это счет не задумываюсь, а вот только мне на самом де-
ле не плевать, когда погибнут миллионы. Да и тысячи жал-
ко. Чем нас больше, тем нам будет легче воевать с настоя-
щими врагами, которые еще придут в этот мир. И если мы
хотим быть сильной планетой, нас должно быть очень много.
Только нашим врагам нужно нас ослабить и разорить. Для
нашего же блага нам лучше жить мирно, и мирным путем
воссоединится на планете. Но я также реалист и понимаю,
что так просто все это не произойдет. Только война нас со-
единит в одно целое, тоесть, если кто-то завоюет весь мир и
будет править, и будет хозяином большей части имущества
и ресурсов на планете.

Чудненько угробить полмира, чтобы научить любви. Ох
уж эта политика! Это просто извращение – причинить боль,
чтобы вызвать любовь, или любовь от страха.

Страшно подумать, мои желания, правда, в пределах ра-
зумного, сбываются. Что мне захочется – все сразу появля-
ется. Постепенно в течении нескольких дней я нахожу сред-



 
 
 

ства или возможности. Неужели Диады существуют и не яв-
ляются моей фантазией? Теперь я буду осторожен с эмоци-
ями и желаниями.

Время меня меняет. Я уже не тот, что раньше, и мне со-
всем наплевать на всякого рода развлечения. Я весь в забо-
тах, как заработать деньги, хочется учиться, а некогда. Жить
не успеваю, время бежит неумолимо быстро.

Как не крути, не верти, а жизнь почти пролетела. Мне уже
сорок, а дальше только старость. Я не успею опомниться как
стану на порог в другой мир. НО мне не страшно. Я поче-
му-то уже ничего не боюсь.

Но есть еще цели, которые нужно преодолеть, и я во что
бы то ни стало должен влюбиться в себя самого, или успеть
многое сделать. Написать особенно много книг. Человек и
живет только тем, что надеется когда-то получить славу и
почет. Хотя не всегда узнаешь, с какими мыслями люди чи-
тают твои книги. Но и это для меня не главное.

Мир у нас немного не правильный. Каждая душа, выле-
тевшая из умершего тела и переходя в другое состояние, вли-
яет на весь образ Земли и ее движение. Трудно поверить, но
души умерших работают на души живых людей, и если бы
мы могли видеть мертвых, то мир бы наш покрылся пеленой.
Уж пусть все будет невидимым, а то за неизведанным всегда
таится страх. А вот мир иной, где правит сатана, находится
параллельно нашему, и туда попасть можно только мертвым.
Выбраться же от туда почти невозможно, вот почему мы о



 
 
 

том мире мало знаем.
Когда человек умирает, он летит в туннель, который для

него заканчивается ярким светом. Я уверен, что это теле-
порт для души. Сначала она летит в хранилище душ, где твоя
фантазия может сделать, что угодно и как угодно, а дальше
очередь на возрождение на Земле.

Звериное начало сказывается во всем поведении челове-
ка. Мы прекрасно понимаем, что нет грехов, что жить хочет-
ся по-человечески, с большим размахом. Погулять на славу,
а может прожить жизнь так, как не прожил никто. Но все
это суета. Главное в нашей жизни прийти к финишу с боль-
шим багажом знаний, и сделать хоть маленький вклад в об-
щее развитие планеты.

Но на самом деле мы просто тратим время, зря проедая и
прогуливая средства, не оправданно воруя их у самих же се-
бя или у себе подобных. Тяжело вообще зарабатывать день-
ги честным путем. Я не понимаю кайфа в том, чтобы ловить
удовольствие в том, что ты имеешь много денег. Деньги за-
рабатываются лишь в том случае, когда они нужны.

Порой мне кажется, что сама идея денег очень глупа, и
что можно было обойтись без них. Но на самом деле, деньги
двигатель прогресса. Люди работают ради денег и чем боль-
ше вкалываешь, тем больше имеешь по мелочах. Есть люди,
которым Бог дал много денег, но это Богу и решать, кому
заправлять, а кому как мне, вкалывать.

Интересно, в будущем избавятся от денег, или придумают



 
 
 

что-то новое, а может, когда машины будут вкалывать, а че-
ловек заниматься только научной деятельностью, тогда мир
избавится от виртуальных средств.

Я понимаю, что средства нужно заработать, но мне в голо-
ву не приходит мысль, почему средства зарабатываются кем-
то какими-то способами, а не трудом. Банки продают деньги
и все, а польза от этого небольшая. Кроме банка конечно. Я
ведь не беру деньги в банке или ссуды. Мне это не нужно.
Лучше обойдусь и так, а средства я как нибудь уж сам зара-
ботаю.

Хочу заметить, что каждый представляет себе золотой век
по-разному. Я в душе думаю, что это когда ничего не надо
будет делать и за это иметь все, что тебе заблагорассудится.

Но такой расклад может быть лишь при одном условии –
если человек найдет себе альтернативу в виде роботов, элек-
тронных машин. Не исключено, что в будущем заводы будут
управляться роботами, в производственном процессе не бу-
дет задействовано ни одного человека. Мы все видели фильм
«Терминатор», где машины восстали против человечества.
В реальном же мире этого может никогда и не быть. То, что
машины могут пережить человечество, в это я поверю. Есть
же случаи, когда отдельные виды животных навсегда исчез-
ли с лица земли.

Человек в сущности своей очень высокое и утонченное
существо. Все, что находится на этой планете всего лишь ре-
зультат какого-то большого эксперимента. Мы биороботы,



 
 
 

искусственные организмы, мы, которые думаем, что одни и
самые главные на этом белом свете, во Вселенной.

А что, если мы многого не знаем и наши хозяева, которые
прячутся от нас, давно перешагнули рубеж всяких возмож-
ностей в науках. Трудно, но я могу понять мотивы, по кото-
рым от нас скрывают правду. Может, мы все приговорены,
и нас потихоньку казнят?

Опять в правящих кругах Украины раздор. Опять они ни-
как не создадут свою коалицию. Жаль, что наши паны не
умеют договариваться. Но все же интересно, чем кончиться.
Жалко, что никто из наших панов так и не сделал для своего
народа ничего хорошего. Но как то уже надоело говорить о
них. Живут не плохо, и умеют говорить неправду, выдавая
ее за истину.

А вообще есть ли что-либо в том плохого? Платить налоги
одна из главных задач человека. Вот в Америке, если налоги
платят и страна развивается. А вот у нас все хотят увильнуть,
и главное самые, богатые, у которых денег куры не клюют,
убегают от налогов разными способами.

Другое дело, нужен ли в Украине порядок? Что, если бар-
дак никогда не прекратится? И что, если этот самый бардак и
есть предисловием к третьей мировой, о которой я так много
говорю?

Ресурсы планеты не вечны, а до космических еще далеко.
Что же тогда нам всем делать? Но это не самое страшное.
Развитие всевозможных технологий так далеко зашло, что



 
 
 

не надо переживать. В моих мыслях постоянно что-то вер-
тится, и я не знаю как это высказать. Нужно все хорошенько
обдумать.

Что если наши хозяева и сами не знают, что творят. Я
имею ввиду Богов. Что, если они такие же Боги, как и мы,
тоесть всего лишь люди с высшими возможностями или про-
сто с большим багажом знаний. В существование с бессмер-
тием я не верю. Рано или поздно придется умереть. Конечно,
есть еще теория о переходе из одного состояние в другое, но
она сырая и такие чудеса так просто не происходят. Человек
и его душа не вода, которую можно то кипятить, то замора-
живать. Наших богов мы должны принять такими, какими
они есть.

Мы знаем, что ни один президент нашему народу еще не
угодил. Но он наш, мы его сами избирали, мы ему повери-
ли. Я не имею ввиду конкретную личность, я подразумеваю
всех. То же самое происходит и с религиям. Когда мы молим
Богов о пощаде или просим у них денег, то халява не про-
ходит, а вот если последовать божьими, то деньги рано или
поздно у тебя будут, только нужно для этого работать.

Хотел было заканчивать тему на счет Украины, но смот-
рю, она будет вечной. То голодомор, то репрессии, то войны,
то эпидемии. Но мы, украинцы, выживем всем врагам на зло,
и придет время, когда мы докажем миру, что мы его полно-
правные члены и неплохие воины, которые могут вести кос-
мические войны.



 
 
 

Каждый день я задаюсь вопросом, что не дает Украине
стать более развитой? И я может быть в этом мире нашел бы
место, имел бы побольше денег и мог бы создавать и печатать
книги. Но пока мне остается лишь мечтать.

Хотя я уверен, что еще пишу слабовато, но любой труд
вознаграждается с годами, и я уверен, что со временем смогу
заинтересовать писателей.

Так, опять я отошел от темы. Начну сначала. Голодомор.
Преступление против народа. Называйте его, как хотите. А
что, если бы не было этого преступления, смогла бы выжить
молодая советская республика? Я не историк, но посмотри-
те на другие страны. Многие обошлись вообще без жертв, и
живут и процветают. Там где есть хозяева настоящие патри-
оты, там народ не голодает и все более менее в порядке.

Я много думал над тем, как Сталин мог так просто смот-
реть на массовые смерти? Ведь исключено, что он не знал. И
что у него было на душе, когда он и его соратники уничто-
жали украинский народ?

Я сегодня смотрел, как выступал у Савика Шустера наш
украинский президент, и понял одно – так убивать Ющенко
не способен. Хоть мы живем и бедно, но все-таки от голода
не умираем. Ющенко наш человек, украинец.

Теперь вернемся к Сталину. Он грузин, ну и видите, что
горячая кавказская кровь наделала? Ленин, какой он не был,
на такое преступление не пошел бы. Конечно, я понимаю,
что молодая советская республика нуждалась в подъеме, но



 
 
 

не так быстро, и тем более, это был не подъем, а уничтоже-
ние.

Значит, Ющенко тираном не стане. То же самое я могу
сказать и о Януковиче. Он тоже добрый человек и не спосо-
бен приказать расстреливать людей. Даже Кучма не разогнал
Майдан потому-что там было много детей, он же, как и все
мы, семьянин, и у него есть дети, внуки.

Теперь перейдем к Юлии Владимировне Тимошенко. Она
не хохлушка, она тоже оттуда, из кавказских кровей. И я не
поверю, что она действительно рвется к власти, чтобы дать
простому рабочему человеку возможность пожить спокой-
но.

Я когда в первые дни президентства Ющенка слушал его
по телевизору, то думал – вот заживем! Теперь я не верю
ему и понимаю, что он политик и бизнесмен для себя. Я ему
не нужен, как и миллионы моих сограждан. Он может чуть
не плача вспоминать тысячи погибших в голодоморе и со-
всем забыть о нас, ныне живущих, влачащих свое существо-
вание на мизерные пенсии и зарплаты. Пенсию как поднял
когда-то Янукович, так она и осталась, плюс минус 20 гри-
вен. А сколько людей погибло в наше время от бюрократии,
слабой медицинской помощи, от рук преступников и пре-
ступной халатности, от новых продуктов низкого качества от
водки непонятно из чего сделанной, в моем селе люди мрут,
как мухи, и что это – не геноцид против своего народа?

Я уверен, что пройдет некоторое время, и на скамье под-



 
 
 

судимых будет сидеть и сам Ющенко. Его обвинят в гено-
циде против собственного народа. Это легко будет доказать,
ибо много законов, которые олигархи сейчас создают, рабо-
тают только на них, а для простого населения они хуже пи-
столета.

А в будущем историки поймут все и осудят по правде.
Жаль мне Ющенка, он хорошо говорит, но из этого ничего
не получается.

Я понимаю, память о погибших нужно хранить и помнить
предков, но нужно не забывать о настоящем. И законы нуж-
ны такие, чтобы мы с вами, бедные простые люди были за-
щищены хотя бы на пятьдесят процентов от Европейского
уровня.

А разговоры о прошлых неприятностях Украины не зря
идут. Это все направленно на заострение отношений с рос-
сийским народом. Кому-то очень хочется натравить друг на
друга соседей.

Часто за красивыми лозунгами скрывается такое, что по-
том принесет еще более страшное зло, чем то, о котором го-
ворят.

Мы не можем обвинять в голодоморе российский народ,
потому что он и сам в те времена настрадался. Мы не мо-
жем винить в этом и компартию. Она ни в чем не винова-
та, тем боле современная компартия ничего общего с насто-
ящей компартией не имеет. Это все новые лица, а те, кто
вершил казни и убийства, давно умерли. Все это виртуально



 
 
 

и осуждения требует морального, и чистосердечного раска-
ивания не будет. Нет кому каяться.

Бесполезно ждать от наших украинских политиков чест-
ности. Слишком уж они опутаны коррупционными схемами.

Как можно заставить политика думать о народе? Все это
не очень просто, и связанно со страхом. Не бояться политики
народа, нет у них страха перед избирателем. Нет забастовок,
нет ничего такого, что может нарушить их покой. Вот и ведут
они себя словно боги .

Я бы на их месте сказал спасибо Сталину, который при-
учил наших дедов беспрекословно поклоняться и подчи-
няться. А от дедов нам это передалось по генам. Народ так
запуган, что до сих пор против власти не может выступить.
Вот и пользуются наши олигархи нашими же страхами.

Так что в ближайшем будущем улучшения ждать не при-
дется. Нищенские пенсии, копеечные зарплаты и все подоб-
ное еще долго могут преследовать наш народ. Одна надежда
на новых политиков. Ющенко уже показал себя, все знают,
что лучшего нельзя ожидать. Янукович был у власти – воз
до сих пор там. Осталась надежда на Юлию Владимировну.
Но она уже вроде тоже была немного у власти, но не реали-
зовала свой потенциал. И может быть, если ей дать второй
шанс, она вспомнит о народе.

Хотя когда я думаю о Юле, то вспоминаю о Сталине. Она
тоже кавказских кровей, и как она поведет себя, если полу-
чит полную власть, одному богу известно.



 
 
 

Вернемся к Ющенку. Я уже устал его слушать по телеви-
зору, а потом смотреть в свой очень старый, вечно пустой хо-
лодильник. Для меня что Кучма, что Ющенко что Янукович
– все едины и на моем холодильнике не отражаются. Почему
так? Я же простой инвалид, которых тысячи, и это все они
влачат убогое существование, и мне на политиков надежды
нет. Я надеюсь, что придет когда-то время, когда наши по-
литики загонят сами себя в угол.

Ведь не секрет, что выдвигаются они из-за обещаний и с
обещаниями, вечно тараторя о том, как они любят свой на-
род. Но мы потихоньку начинаем понимать, кто чего стоит.
Жаль, что срок у них большой если бы он был немного мень-
ше в два разы тогда бы как то быстрее их снимать. Вот смот-
рите – Ющенко знает, что больше ему не быть президентом,
ничего из того, что он обещал, не сделано. Напротив, подме-
тено последнее, и вместо того, чтобы восстанавливать свое
честное имя в глазах простых граждан, он их загружает но-
выми проблемами. К примеру восстановление ДАИ. Под ло-
зунгом борьбы со взятками он пытается собрать побольше
денег. Ведь не секрет то, что взятки идут вверх к большим
чинам, а те чины не стали с ним делиться, так он поставил
своих. И что, думаете стражи порядка перестанут брать взят-
ки? Нет, в такое чудо я не верю. А с другой стороны если
вдруг действительно перестанут, тогда мне станет еще хуже.
С моей старой машиной я буду платить много штрафов. Ведь
не секрет, что я не смогу содержать ее в надлежащем техни-



 
 
 

ческом состоянии.
Так что по шеи получит опять сам народ.
Порой взятки облегчают нам жизнь. Хотя конечно много

чего нам не по карману. Таких случаях мы просто не суем
нос куда не следует, а уж если пришлось, то ничего не по-
делаешь. Живу я как все, и принципы не быстро меняются.
Как бы не горланили политики и какие бы законы не прини-
мали, народ живет по своим законам. А вот если не давать
нам денежной массы, это уже плохо.

Все политики замешаны сейчас в бизнесе. Если они поды-
мут зарплаты, то им же придется раскошеливаться. Тоже са-
мое и с пенсиями. Это заколдованный круг. А вот когда по-
литики будит политиками, а бизнесмены бизнесменами, то-
гда может быть что-то и получится. Но почему-то нет воз-
можности у бедных избираться в парламент. Только богачи
туда и прут, а народ опять остается при своих интересах.

Хотя если честно, то опять народ живет своей жизнью, и
только на выборы немного говорят о политике, а так в основ-
ном проклены из-за бедности.

И я бы хотел спросить нашего президента, когда же, нако-
нец в Украине закончится Геноцид?

Или он думает, что историки назовут его великим поли-
тиком реформатором? Нет, пусть не питает иллюзий. Через
сто лет скажут, что из-за его некомпетентности олигархи до-
вели свой народ до большого вымирания.

Да же по бюллетеням посчитать можно. Их печатают всего



 
 
 

около двадцати миллионов, и много их остается не исполь-
зованными. Так что это такое? Это значит, что нет народа,
чтобы их использовать эти бюллетени. Народ вымер как ма-
монты.

Напомню – я получаю знамения, которые называю кхуна-
ми. И вот недавно я натолкнулся на одно сообщение в ин-
тернете, где генеральный секретарь ООН посетил с визитом
Антарктиду. От этого сообщение у меня похолодело в груди
от нехорошего предчувствия. Что высокопоставленному чи-
новнику было нужно в столь отдаленном уголке нашей пла-
неты? Могу цитировать все, что я прочитал.

19 ноября 2007
15:00 Шокированный от увиденного Генсек ООН вернул-

ся из Антарктиды
Поговорка гласит: лучше один раз увидеть, чем сто раз

услышать. Генеральный секретарь ООН увидел… и ужаснул-
ся. Как сообщает портал k2kapital.com, на днях Генсек ООН
Пан Ги Мун посетил Антарктиду и наблюдал, как крошит-
ся ледовый панцирь, а также побывал в девственных лесах в
пойме Амазонки, которые, по его словам, «задыхаются» от
климатических перемен. Как сказал Пан Ги Мун, «эти сцены
так же ужасают, как в фантастическом фильме, только еще
страшнее, потому что все это происходит в реальности».

Вернемся на полвека назад, когда в нашей стране ца-
рил коммунизм. Что писали тогда наши журналисты на счет
ООН, почти все забыли. Я вчера перелистывал старую идео-



 
 
 

логическую литературу. Мой покойный тесть был коммуни-
стом и от него осталось много литературы советского време-
ни.

В книге я прочел как был уничтожен африканский рево-
люционный патриотический деятель Патрис Лумумба, так
там на каждой странице обвиняли ООН в вмешательство
личные дела разных стран и все прочие вытекающие из этого
последствия.

ООН это буржуазный орган и он в первую очередь будет
держать сторону тех, кто его создал. Нас наверняка ООН жа-
леть не станет, если придет выбор того, кому в этом мире бу-
дет дано предпочтение. Естественно, страны третьего мира
будут с легкой руки ООН уничтожены или захвачены. А по-
вод уже есть. Я также читал в интернете, что виной Глобаль-
ному потеплению страны третьего мира, которые не исполь-
зуют дорогие технологии и загрязняют окружающую среду.
Скажу честно, положа руку на сердце – сколько я живу в
Украине, столько и наблюдаю страшную халатность с нефте-
продуктам Я лично сам разлил столько бензина, солярки и
масла, что наверняка меня можно считать врагом планеты.
У нас нет возможностей, нас поставили в рамки выживания
и мы пользовались и продолжаем пользоваться устаревшей
техникой, которая в плохом состоянии. Да что про это гово-
рить, и так понятно.

А наши вроде бы неработающие заводы, работают кое-как
и выбрасывают в атмосферу огромное количество вредных



 
 
 

веществ. А на новое оборудование у заводов нету денег. Да-
же новые хозяева не спешат реорганизовать производство.
Им бы заработать побольше прибыли и продав все, сбежать
за границу. Нет, толку без вмешательства ООН в нашей стра-
не не будет. Иначе мы и так погибнем, вымрем от своей алч-
ности.

Приговаривая полмира к смерти, я не радуюсь. Я же не
совсем с ума сошел. Нет, я просто констатирую факты. В на-
шем мире пака только война может выровнять демографи-
ческий баланс.

Мне очень жаль тот народ, который жил в добрые совет-
ские времена. Тогда люди не были такими злыми и была та-
ки взаимовыручка и взаимопомощь. Сейчас каждый сам за
себя и скоро все будут совсем другими. В наше время день-
ги в первую очередь. Воровство и обман процветает. Все это
делает нас слабыми и незащищенными, вскоре нужно ждать
завоевателя.

Честно сказать, я симпатизирую американской политике.
Они везде сунут свой нос и пытаются как можно больше за-
воевать в этом мире. Недаром я поставил на них. Они вос-
соединят весь мир в единое государство. Это хорошо. Чем
сплоченнее мы, тем сильнее. Но другой вопрос – какими
жертвами обойдется миру такая солидарность? Посмотрите
назад в историю. Она вся в крови, так что же тогда ждать в
будущем? Мы люди тем и гордимся, что отличаемся от жи-
вотного, что умеем говорить и писать, но в остальном мы те



 
 
 

же хищники. Вечно голодные, в поисках наживы, и не надо
в этом винить природу. Она создала уникальный организм.
И дала ему инстинкты, и в первую очередь инстинкт выжи-
вания.

Пришли кхуны и нам придется немного поморочить себе
голову, есть в этом что-то от головоломок.

Сколько человек полагало, что внутри планеты существу-
ет жизнь, сколько писателей фантастов на эту тему написало
книг! Это гипотеза пока что основана на догадках. Для ме-
ня это всего лишь подтверждение моей гипотезы, что внутри
планеты есть большой механизм, и что наверняка его обслу-
живают люди. Это что-то вроде большого форпоста, и нам
придется еще узнать много тайн. Это будет интересно.

Люди не всегда были такими, как мы и до нас на этой пла-
нете было много цивилизаций, которые уничтожали по до-
стижению ими определенного возраста. Но наша цивилиза-
ция получила шанс к развитию. И не за красивые глазки.

Вот цитата с одной из интернет газеты:
древнейших времен Север окутан тайнами. Туда рвались

искатели приключений, ученые, авантюристы – в поисках
“мирового древа”, находящегося, по поверьям, на Крайнем
Севере, неизведанной “земли Санникова”, неизвестных ост-
ровов.

По многим легендам и сказаниям, на Севере находился
вход в подземные царства, куда ушли легендарные племе-
на древних обитателей земли. Мистики считают, что имен-



 
 
 

но вблизи Северного полюса скрыты от непосвященных вход
в легендарную Гиперборею, Шамбалу и даже Плутонию. А
недавно одно авторитетное издание сообщило, что “летаю-
щие тарелки” навещают нас не из космоса, а из-под земли,
вылетая из огромных дыр на Северном полюсе. В подтвер-
ждение версии о жизни под землей приводятся факты: при
приближении к полюсам воздух становится теплее, в воде
плавает древесина, компас ведет себя странно.

Я нарочно буду вставлять цитаты, чтобы вы могли убе-
диться в том, что с потолка я ничего не беру, и что есть люди
на Земле, которые тоже так думают.

У меня есть гипотеза, что внутри нашей планеты суще-
ствует цивилизация. Только я не знаю, люди там или роботы.
Вероятнее всего там наши хозяева, которые живут в энерге-
тических телах. Часто в небе курсируют НЛО, наблюдая за
нами как пастух за стадом, и решая кому как и сколько жить.

Но вы не подумайте, спасать или вмешиваться в судьбу
каждого человека они не будут. Если кто заслужил смерть,
то ее и получит. Тут дело не в смерти, а в демографическом
балансе планеты. Мы же когда кормим свиней, то занимаем-
ся селекцией, выбираем более устойчивые сорта овощей и
фруктов, более вкусные и сильные.

Я уверен, что все, творящееся в наших мозгах, зависит от
того, что нужно нашему хозяину. Какое блюдо он заказал,
может, захотел выпить – и ты будешь три дня кутить, и ничто



 
 
 

тебя не остановит. Есть у каждого ангел хранитель, который
питается нашей жизненной энергией. Может, для одного ан-
гела нужны сотни душ, а может и целая страна для жизни. Я
не скажу точно, сколько богов в нас сидит на шее, но опре-
деленно в том есть своя система, и чтобы познать ее, нужно
попасть в мир богов. А такое при жизни не возможно. Но
есть шанс у лучших на этой планете. Боги выбирают их себе
в услужение. Но я, конечно, туда попасть не смогу.

Боги тоже не глупы. Не будут они набирать к себе очень
много ртов. К тому же секрет бессмертия прост – чтобы жить
вечно, нужно забрать жизнь у других. Вот почему тело наше
хоть и стареет, но все же человек умирает не полностью из-
носившимся. Можно было бы прожить лет триста. Так вот –
семьдесят, сто лет нам, а двести бог забирает себе. Но это не
существенно, ибо жизнь для нас ничего не значит. Мы жи-
вем одним днем и совершенно не представляем, что будет
дальше после смерти.

Хотелось бы верить в возрождение, в бессмертие и тому
подобное, но в реальности жизнь наша очень сурова. Это мы
сейчас изнежились и расслабились в отличии от наших пред-
ков, которым постоянно нужно было воевать, чтобы выжить.

Чем больше тебе наступают на пятки, тем больше хочется
отомстить. Зло пробирает душу до самой глубины.

К чему я все это говорю? Может к тому, что Юлия Влади-
мировна Тимошенко с таким трудом сегодня стала премье-
ром, и я думаю, что скоро на своих плечах простые граждане



 
 
 

ощутят ее правление. А что если окажется правдой то, что
она говорит? И все свои обещания ее партия выполнит? Я
устал от сплошной нехватки денег, и больших цен. Может
пора дать народу немного отдохнуть, или голодомор так ни-
когда и не прекратиться.

Можно сказать, что Украина преодолела свой собствен-
ный кризис. Но далеко не просто будет нашим олигархам
смириться с тем, что происходит в мире. Наши миллиарде-
ры не знают, что уже придумать, как бы выдавить с государ-
ства очередной миллион. Но в погоней за своим обогащени-
ем они наступают друг другу на больные мозоли. И чем боль-
ше будет конкуренция, тем больше перепадет народу. Поли-
тики все время обещают народу процветание и все прочие
блага – пенсии, зарплаты. Но это они так говорят в начале,
а потом постепенно, день за днем забывают, что говорят. В
итоге воз стоит на месте.

Но есть и в этом своя польза. Наши олигархи так просто
платить деньги не будут. Они не знают, что такое работать
в поте лица. Их деньги легкие, сворованные у государства в
период перестройки. Они думают, что эти деньги только для
них, а о народе забывают. И таким образом того же народа
становиться все меньше и меньше. Сейчас тот же голодомор,
что и в тридцатых годах, но только о ем не говорят.

Страшно подумать, но политики ничего в этом мире сде-
лать не могут. Все зависит от самого народа. Просто наши
люди очень запуганы. Это уже в наших генах. В любой дру-



 
 
 

гой стране сколько бы лет не голодали, а давно бы предпри-
няли попытку революции. Не на Майдане произошла бы эта
революция, а была такой, какую в 1917 сделал Ленин. Но в
данном случае лучше не воевать и жить спокойно, и не го-
ворить глупостей о том, что могло быть, а что не могло.

Который раз сажусь писать о ДИАДАХ в Украине. Пыта-
юсь закончить рассказ и начать печатать другой. Но каждый
раз понимаю, что еще не все сказано, не все испытано. Полу-
чается какой-то бесконечный каламбур. Я не ученный и не
знаю как правильно вести исследования, но в душе я испыта-
тель с большим желанием познавать истину. Пусть мои рас-
сказы не шедевр искусства, но мне было приятно их писать.
Хоть иногда я жалею о написанном, но считаю, что правду
нельзя скрывать.

Как красиво говорят наши политики! Видно долго тре-
нировались. Но одно они забывают – сколько веревочки не
виться, а конец всегда наступит. И все в могилу с собой не
заберешь.

У них одно на уме – побольше своровать, побольше
украсть, и так далее. Но придет время, когда найдутся люди,
которым будет все-ровно, много у них денег или нет. Они
сделают свое дело и восстановят нашу страну. Только жаль,
что большинство из нас до этого не доживет.

Еще полвека назад человечество не знало, что такое ком-
пьютеры и тому подобное. И вот смотрите, как вырос техни-
ческий прогресс, какими стали города и технологии произ-



 
 
 

водства. За последствия такой высокоразвитой цивилизации
приходиться платить многими жертвами. Жаль, что мир наш
не может быть вечным, жаль что природа не справится с на-
шими отходами, жаль, что ресурсы планеты рассчитаны на
небольшой срок.

Страшно представить, что может прийти день, когда на
Земле не будет ни нефти, ни угля, ни других полезных иско-
паемых. Что тогда освоение космоса? Мы еще не знаем, бо-
гаты ли на полезные ископаемые другие планеты, или асте-
роиды, или другие космические объекты. А что если горю-
чие материалы могут зарождаться только на подобных нашей
планетах, и таким специальным расположением от солнца,
где температура подходит для климатических преобразова-
ний?

Весь мир сейчас говорит о Марсе. США панируют послать
туда экспедицию, а мы совсем забыли о Венере. Там может
быть больше воды, чем на Марсе, хотя Марс и дальше от
солнца. Мне всегда казалось, что Венера водная планета. Что
на Венере водятся большие звери и тому подобное, но все
может оказаться гораздо труднее. Ведь еще ни разу ученные
не угадали наперед , и все оказывается совсем наоборот, все
не так.

А большие здания на Луне о чем говорят? Что там были
люди до нас, что их построила предшествующая цивилиза-
ция. А может там база инопланетян. А может это наши боги
там живут? Я давно уверен, что мы цивилизация в цивилиза-



 
 
 

ции. Наконец я придумал название – цивилизация в цивили-
зации. Страшно подумать, что до нас могла быть на планете
цивилизации и сгинуть. Нет, вероятнее всего она перероди-
лась и стала нам недоступной, а мы плод ее экспериментов,
или звено в цепочке питания.

Интересно думать о вечной жизни. Но спускаясь на зем-
лю, я вспоминаю, что мне и простая жизнь не по карману.
Я тружусь в поте лица год за годом, но у меня ничего нет!
Никаких сбережений!

К тому же многие из нас умирают, так и не познав радо-
сти в жизни, а только непосильный труд и стакан водки. А
как бы хотелось, чтобы многие из нас могли позволить себе
отдыхать на Канарах, питаться в лучших ресторанах. Я по-
нимаю, что всем не хватит места на дорогих пляжах и что в
лучших ресторанах нельзя наготовить на всех голодных ми-
ра сего, но можно же хоть как то дать возможность пожить
своим ближним.

Совсем вылетело из головы! Ближайшая космическая
астероидная атака, которую нужно пережить. Единственное,
что нам может помочь, это космический флот с центра галак-
тики. Мы их называем часто НЛО, ведь их разведыватель-
ные аппараты частенько залетают к нам. Я раньше уверял,
что НЛО это наши хозяева, но я не отрицаю, что НЛО мо-
жет быть не одного происхождения, а собственностью раз-
ных планет и инстанций. Наши есть наши, но те, что живут
в центре галактики имеют такую мощную научно-техниче-



 
 
 

скую базу, что нам и не снилось. Их звездные корабли, кото-
рые есть в нашей солнечной системе, способны отбить ата-
ку астероидов. Другое вопрос – сделают ли они это для нас?
Представляем ли мы какую либо ценность? Это уже зависит
от многих факторов. Их должны попросить наши хозяева,
хотя они живут в другом измерении, и могут не контачить
с цетрагалактианцами. Тогда мы должны сами попросить о
помощи, и дай бог нам здоровье. Ведь астероидную атаку не
так просто заглушить. Мелочь обязательно пролетит, поэто-
му без жертв и разрушений не обойтись.

Скоро наступит 2008 год. По моим подсчетам в этот год
начнется третья мировая война. Как ни прискорбно об этом
говорить, но наша планета должна пройти через это пекло.
Тогда люди научаться уважать жизнь других людей. А пока
мы не можем любить ближнего, как положено. Вот и придет-
ся учиться на своих ошибках. Человек это что-то среднее от
робота до киборга, с несовершенной памятью, но зато с уни-
кальной мозговой тканью. Мы то помним все, но ненужное
мы складываем по полках где-то в глубине души. Но чтобы
в памяти хорошо отображалось события, плохие или хоро-
шие, они должны пройти перед нашими глазами. Памятью
предков мы не пользуемся, хотя со школьной скамьи знаем,
как, например, в Великую Отечественную войну было тяже-
ло нашим дедам и прадедам. Но сами, не пережив этих со-
бытий, не понимаем, что когда начнется подобное, нам будет
ох как нелегко.



 
 
 

Еде один пункт – войны всегда затевают не простые люди,
а те, которые в той или иной степени будет командовать с
бомбоубежища. Так что не ощутить им ни страха, ни ужаса,
ни смерти, которая будет косить народ человек за человеком.
Вот, например. Чем руководствовался Гитлер, начиная вто-
рую мировую войне – хотел ли он мирового господства или
просто желал Германии обогащения? А Сталин и его при-
спешники расстреливали для того, чтобы развивать страну
или просто так? У каждого были довольно веские причины,
и кто ими руководил, это уже сложный вопрос. Чтобы понять
этот секрет нужно многое обдумать и оговорить.

Украина, станешь ли ты страной с нормальным уровнем
жизни? Вот в чем вопрос. Я же здесь живу и мне надоела ни-
щета. Бог, по-моему забыл об этой стране. К тому же я пре-
красно понимаю, что если наши края давно угнетают, начи-
ная от татаро-монгольского ига и заканчивая Россией, то и
сейчас мы по инерции находимся в рабстве. Вот только хо-
зяев не видно, хотя все их лица на экранах телевизоров при-
мелькались.

Будучи в здравом уме я пишу что-то, что не относиться к
здравому смыслу. Может сегодня мы еще не созрели к моим
предположениям, и мои труды больше похожи на научно –
фантастический трактат. Но когда-то все станет ясно и народ
скажет, что я был прав.

Я ничем не отличаюсь от простого смертного, лишь бур-
ной фантазией и развитым логическим мышлением. Несмот-



 
 
 

ря на сомнения и всякого рода не точности, я поверил в Бо-
га и судьбу человечества. Поверил в то, что у моей планеты
есть шанс на развитие, поверил в то, что инопланетяне при-
дут кто с миром, кто с войной. Я верю, что жизнь каждого
человека по своему уникальна и не проста, и что душа есть
и она бессмертна.

Конечно, можно верить во что угодно, от этого жизнь луч-
шей не становиться. Наоборот, возвращаясь к жизненным
реалиям, я понимаю, как моя жизнь ничтожна по сравнению
с Вселенной, и что не могу я влиять на процессы развития
или расширения Вселенной. Я просто человек и мое мнение
не интересует матушку природу, которая вместе с законами
божьими строит наш мир, правит всем, что нас окружает.
Я понимаю, как хрупок и шаток тот карточный домик, ко-
торым мы называем цивилизацией. Но строить его нужно и
даже необходимо. Тем более что мы, люди, только так жить
и умеем. Но кто вправе судить нас за это или кто может нам
подсказать, что делать? Когда-то мы поймем, что мы не пер-
вые на этой планете и что мы не хозяева здешних мест. Что
есть боги и что нам с ними по пути.

Как ни странно, но в Украине наметились неплохие пе-
ремены. Впервые за мою жизнь я увидел воочию, как поли-
тики принялись выполнять свои предвыборные обещания.
Хоть может и не так, как обещали но сделай они хоть десять
процентов, так это будет очень много. Сегодня большинство
пенсионеров нашего села прыгают от радости. Повышение



 
 
 

пенсий их не на шутку обрадовало. Хотя может так статься,
что цены в магазинах все съедят, но все же когда тебе начи-
нают платить больше, то это приятно.

Я каждый раз, когда сажусь писать пророчества молю Бо-
га о своем народе, дай ему Боже возможность пожить. На
деле трудности и безденежье, и к тому же вокруг сплошной
бардак. Но мой народ еще живет, и как поет Верка Сердючка
«Буде жити Украина, если мы гуляем так!»

Нельзя путать грешное с праведным, но жизнь страшная
штука, и когда человек безответственно относиться к сво-
им обязанностям семьянина, и когда водка становиться его
смыслом, то, да простит меня Господь, он сам себя осуждает
на вымирание.

Я вижу, как моя страна изменилась. Многие или вымерли,
или изменили стиль жизни. Находят работу, работают и так
далее, то ли идут в бизнес. Но, честно говоря, у нас нет пока
нормальных бизнесменов, и нет закона, регулирующего биз-
нес, чтобы это была не просто эксплуатация, а нормальные
отношения. Любой бизнесмен стал бизнесменом из-за люб-
ви к деньгам, и только штрафы могут заставить бизнесмена
стать честным.

Другое дело, когда я вижу как время меняет меня и окру-
жающих. И я старею, и мир меняется в худшую сторону. Я
не могу понять, когда все это успело измениться. За делами
и заботами я не успеваю рассмотреть все вокруг, и мир для
меня уже больше виртуален, чем когда либо. Я всегда вспо-



 
 
 

минаю Господа и прошу у него прощения за то, что не был к
нему настолько внимателен, на сколько нужно было. Бог для
того и существует, чтобы прощать, и я смогу заслужить его
прощение. Мне бы не хотелось становиться скучным. Нужно
больше работать и больше читать, но пока у меня идет все
как-то быстро и очень много работы.

Я пишу пророчества, а вмешиваю свои чувства. Может,
так нельзя, но я хочу, чтобы ты, читатель, не только понял
мои мысли, но и то, что я чувствовал, когда это писал. Нельзя
понять только смысл, нужно и прочувствовать этот период
жизни на планете, когда борьба добра и зла делает страшные
вещи. Мы учимся не сочувствовать врагу ибо было время,
когда никто не существовал нам.

Я понимаю, что все, что происходит в этом виртуальном
мире, может оказаться не настоящим и не реальным, но я то
вижу и слышу, и чувствую, что и все действительно проис-
ходит на самом деле.

Вопрос, который меня интересует больше – всех будет
ли кровопролитной третья мировая война, и если да, то на-
сколько? Я понимаю, что без сражения нельзя обойтись. Так
или иначе опухоль должна перейти в нарыв и взорваться. Но
мне опять жаль народ. Хоть его так уж не мало погибает каж-
дый день. Мне страшно, что все, построенное с таким тру-
дом нужно будет разрушать.

Смотрю телевизор и ужасаюсь – страшно подумать, что
может ожидать нас впереди. Цены растут, жизнь дорожает,



 
 
 

а человек выживает с таким трудом, что и дураку понятно –
долго так все не продлиться. Я понимаю, что это борьба межу
правящими кругами, и что деньги делают деньги, а человек
как был просто фактором или объектом для надувательства,
так и остается.

Но, не смотря на все перипетии исторических факторов,
жизнь продолжается и человечество не сидит на месте. Все
работают, все стараются жить и находить средства для про-
питания. Смотрите, в сущности Украина никогда и не была
достаточно свободной, и народ мой сколько натерпелся, и это
может никогда не кончиться. Сколько голодоморов, сколько
войн прошло через мою родину, и если честно, то мои пред-
ки не оставили ничего в наследство. Все, что мог мой дед
мне дать – он дал при жизни, делился своей пенсией и так
далее. Но он не мог накопить средств, ибо постоянно их у
него отбирало государство. И что я могу накопить, если я
даже не могу достойно содержать семью?

Вопрос, почему в нашей стране такое твориться? А не есть
ли это планом чьих-то военных действий? Бедных легко уни-
чтожить, у нас даже армии как таковой почти нет. Конечно,
я понимаю, что виной всему беспредел в высших эшелонах
власти. Коррупция и тому подобное, но это все было и при
батюшке царе. Но тогда в стране было очень много патрио-
тов, и смотрите, как российская империя держалась и была
так огромна! Никто тогда и не помышлял продавать Родину
за деньги. Сразу бы повесили.



 
 
 

К чему бы это я? Да, хочу понять, а измениться ли в луч-
шую сторону хоть что-то, или еще долго придется ждать?
Смогут ли наши олигархи побороть свою жадность и сменить
законы так, чтобы воровать при власти было трудно, и сама
власть стала бы не интересной.

Иссушенные голодом и жаждой жители Женевы
В последнюю минуту получают надежду.
Задрожит. /на дрожащей точке/ Гебенский закон.
Флот в большом порту не смогут принять. *
Есть у моего народа еще надежда, только она такая ма-

ленькая! Нужно менять Закон, и может Юля Владимиров-
на Тимошенко снимет с депутатов неприкосновенность, тем
самым начнет революцию в верхах? Противостояние будет
длиться еще долго, если не предпринимать никаких дей-
ствий. У нее сильные противники с большими деньгами. И
я, честно говоря, прекрасно понимаю, как и все остальные
украинцы, что противники Юли ничего для страны делать не
будут, а только для себя. Нет у них причин, чтобы помогать
народу, голоса они и так купит.

А вот Юле Владимировне есть за что помогать народу.
Она этим отомстит олигархам, которые вот уже сколько лет
пытаются втоптать ее в грязь. Так что нужно во что бы то ни
стало переписать закон, который позволяет депутату делать
все, что угодно. Который защищает олигархов от тюрьмы и
всего прочего.

Слишком уж наши депутаты почувствовали свою безна-



 
 
 

казанность. Но пусть не расслабляются – не попав на суд че-
ловеческий, попадешь на суд божий.       А Бога купить нель-
зя, так что гореть вам, товарищи депутаты, в аду, в геенне
огненной. А еще страшнее за ваши грехи ответят ваши по-
томки, которые будут проклинать вас. Хотя на самом деле,
что вы можете, кроме как трепать языком? Знаете, как хо-
рошо в стране, когда парламент вообще не работает? А, мо-
жет, нам власть совсем не нужна? Если бы парламент взле-
тел на воздух, я бы не стал сожалеть об этом, хотя жаль. Там
тоже люди. Хотя эти депутаты не жалеют миллионы вымер-
ших украинцев.

Продолжать придеться.

007 Катрены на новый лад. 7

Я не буду переписывать Нострадамуса полностью. Я лишь
выборочно перемою ему кости, да будет прахом ему земля,
если он умер, в чем у меня есть большие сомнения. Такие
люди зря в этом мире не рождаются. Естественно я говорю
загадками и намеками, но я верю, что в нашем мире есть бес-
смертные люди, которые руководят всем процессом разви-
тия человечества, а мы простые смертные их собственность.

Я сижу ночью один в тайном кабинете, – цитата, я буду
отмечать их таким значком*.

Я тоже сижу один, но не в тайном кабинете и кабинетом



 
 
 

я это место не назову. Оно больше походит на спальню, я
здесь работаю и развлекаюсь. Это моя комната, и ночью со
мной выход в интернет, где много знаний, которые я люблю
глотать.

Опершись на медную подставку *
Реально считать, что можно удержаться за медную под-

ставку, не стоит. Нужно искать скрытый смысл. Я бы сказал
иначе – подставкой (подставой). Я считаю, что меня подста-
вили, и пророчества писать заставили. Но в итоге это всего
лишь моя работа, и я ее делаю под заказ. Но для кого и для
чего – это нужно еще разобраться. Бог свидетель – я делаю
это все из самых лучших побуждений.

Язычок пламени, выходящий из одиночества, *
Я понимаю, что Нострадамус писал эти строки смотря на

подставку для свечей. Но я то чувствую и вижу другое. Я
чувствую не язычок пламени, а шевелящиеся от страха во-
лосы на затылке, потому что возле меня находиться кто-то,
кого описать я не в силах. Я лишь знаю, что тот кто-то доб-
рый и хороший, но мы разные с ним по форме жизни, и он
стоит от меня так высоко по развитию, что является сродни
Богу. Но я говорю не о Боге. Он так велик, что ему подвласт-
на Вселенная. Но есть же ангелы, и я верю, что мой ангел
хранитель рядом со мной и мы вместе работаем над самым
важным для человечества письмом. Будут пророчества, зна-
чит появляется надежда на то, что человечество будет жить
еще, и цивилизация не остановится в своем развитии.



 
 
 

Приносит успех тому, кто верит не напрасно. *
Вера, всегда только вера во что-то помогала мне жить. Я

всегда верил, что наступит время, когда смогу себя реали-
зовать. Я всегда чувствовал, что дожжен что-то сделать, что
принесет мне возможность ступить на порог бессмертия. Я
же знаю, как любой человек на этой планете, что бессмертие
любого человека храниться в памяти человечества. Если те-
бя помнят, значит, ты прожил жизнь не даром. Жаль только,
что не все люди на земле стремятся себя реализовать. Да и
многие понимают, что порой просто построить дом, вырас-
тить сына и посадить дерево важнее всего на свете, и что
не всем нужно становиться Ван Гогом, Леонардо да Винчи,
Гитлером и Лениным. Достаточно быть просто отцом, мужем
или просто рубахой парнем из соседнего двора.

Я не буду придерживаться поочередности катренов, а про-
сто стану брать их в произвольном порядке, кто как лежит,
и писать то, что первым придет мне в голову.

Тогда увидят мучения большого народа *
Большой народ это наш народ, вернее, народы бывшего

Советского Союза. Те мучения, через которые они сейчас
проходят можно сравнить лишь с голодомором тридцатых
годов. Что именно этот катрен относится к нашему времени,
свидетельствует вторая строчка.

И святой закон в полном запустении*
Что-что, а с законом у нас проблемы. Он и есть, и его нет.

Нельзя сказать, что наши законники не стараются, но с дру-



 
 
 

гой стороны их этим же законом держат на привязи. А в ос-
новном у народа свои законы, уличные, и в наше время еще
остается тот прав, кто сильнее или богаче.

Купить можно все, и если ты богат, то можешь позволить
себе многое, но если ты беден, то и отношение будет к тебе
такого же порядка. Вот почему написал Нострадамус даль-
ше.

Весь христианский мир будет управляться другими зако-
нами.*

Законы денег, власть капитала, и почему-то все, кто име-
ет большое количество денег, убеждают бедных в ненадоб-
ности больших средств. Что мол зачем народу пенсии, за-
платы? Может пора, как при крепостном строе нам работать
бесплатно? Но вы, господа забываете, что при крепостном
строе хозяин заботился о своей челяди, и вряд ли она у него
ходила голая и голодная. Любой крепостник понимал – что-
бы работники работали, нужно их кормить и давать жить.
Хлеба и развлечений – вот что нужно народу временами, то-
гда он пашет как вол и счастлив, не бунтует.

Когда найдут новые залежи золота и серебра. *
Новые залежи полезных ископаемых для всего человече-

ства можно найти на других планетах, в первую очередь это
Луна, Марс, Вернера и дальше можно считать любую плане-
ту из солнечной системы. К чему я это все? Не секрет, что
вся наша цивилизация зависит от полезных ископаемых, и
что даже я со своей фантазией не мыслю о том, как может



 
 
 

жить человек без благ цивилизации. Мы познали жизнь с
технологиями, и мы от такой жизни добровольно не отка-
жемся.

Два бунта поднятых злыми людьми. *
Что мы, люди, из себя представляем? Как сказал бы клас-

сик – «Ничтожество». Я так вульгарно выражаюсь, но все
мы понимаем, как слабы и ничтожны мы в этом мире про-
тив Вселенной. Но это незыблемые истины, и вряд ли кому
из людей понравиться, что его обзывают ничтожеством. Нет,
мы люди гордые и считаем себя хозяевами этого мира. Но мы
глубоко ошибаемся, и много нам придется набить шишек,
пока не познаем своего ничтожества. Природа не Бог, она
не милостива, она бесчувственна. Что подтверждается мно-
жеством катаклизмов, в результате которых погибло великое
множество людей. Так к чему я это? Два бунта необязательно
цифр должны бить правильными, но если быть точным, два
бунта уже были. Это наша Оранжевая революция и недавние
перевыборы в депутаты. Вот эти два бунта, которые:

Вызовут изменения в царствах и веках. *
Все просто. Теперь оранжевая власть продастся с потро-

хами Америке и станет членом НАТО и так далее, хотя я сам
не против такой тенденции. Но из всего этого вытекает, что
третья мировая не за горами. Девиз американцев «у вас есть
нефть, мы идем к вам». Это не шутка Задорнова, а реальное
положение вещей.

Хочу заметить, что лично я не придерживаюсь ни амери-



 
 
 

канской стороны, ни российской, я не фанат украинских вла-
стей. Я беден и меня все время как любого гражданина Укра-
ины, обворовывают и будут обворовывать, так что мне пле-
вать на любую сторону конфликта. Я материально не заин-
тересованное лицо.

Подвижный знак в том месте погаснет
На одинаковых расстояниях от (места) наклона (склоне-

ния)
(Двум равным будет оказано поклонение).
Недавно я смотрел по телевизору историческую переда-

чу, где рассказывалось, за что и как убили премьер-мини-
стра России Столыпина. Мне понравилось слова, сказанные
ведущим в конце передачи. Что если бы Столыпина не уби-
ли, то Россия не приняла бы участие в первой мировой вой-
не, не было бы Октябрьской революции, и Российская импе-
рия была бы самой мощной в мире. Я даже на минуту пред-
ставил, как бы наш народ сейчас жил. Ведь что не говори, а
богатство страны зависит в действительности от того само-
го богатства, а сколько средств Россия потеряла за все вре-
мя катаклизмов при так называемых революциях? Если бы
эти средства остались в стране, то какими богатыми были бы
граждане России? Но Бог не дал нашему российскому наро-
ду преданности власть имущим. И все это наверняка от того,
что Россией правили не истинно русские цари, а смесь ца-
рей из всей Европы, в основном из Германии Царские осо-
бы вступали в брак только с царственными особами, и так



 
 
 

на трон частенько попадали совсем не русские цари. К то-
му же русскими, как и нами, украинцами всегда привили то
грузины, то евреи, то непонятно кто. А Горбачев это самая
большая ошибка России, предатель, занявший такой высо-
кий пост. Короче говоря, нет в России настоящих блюсти-
телей нации, которых полно в других странах. Их называют
хозяевами, и они ведут себя соответственно, оберегая мир и
невмешательство в дела своего государства.

Украина готова стать трамплином для Америки в походе
за российскими ресурсами. Ведь только идиот не понимает,
что дальнейшая жизнь человечества на планете зависит от
чуда или ресурсов, а Россия с ее Сибирью это колоссальный
ресурс.

К примеру возьму себя. Я живу на богатейшей земле на
планете. У меня есть около шести гектар лучшего в мире
чернозема, но я самый бедный человек на планете. Почему
бы это, кто не дает мне жить и зарабатывать? Я уверен, что
были бы у меня условия как в Америке, я бы стал на ноги
и зарабатывал хорошие деньги для своей семьи. Но я живу
в Украине и все законы против меня. Я не могу получить
прибыли от своей земли, вынужден сдавать ее за копейки
в аренду. Значит, кто-то заинтересован в том, чтобы я был
беден, а с бедным легко воевать, голодного легко победит и
уложить на лопатки.

Какой катрен не возьму, все говорят о войне и беда навер-
ное близко, тем более, что начало третьей мировой я пред-



 
 
 

рекал на начало лета 2008 года. Слишком американцы лю-
бят свой День Независимости. К тому же война будет боль-
ше похожа на освободительную, американский капитализм
против Русского феодализма.

Горячий ветер, совет, плач, робость,
Ночью в постели атакован без оружия
Страшное несчастье угнетения,
Эпиталама необращенному, плач и слезы. *
Первая строка говорит о том состоянии, в котором нахо-

диться сейчас постсоветское пространство. Мы слабы, наши
армии полуголодных солдат уже давно разучилась стрелять,
и тому подобное.

Вторая строка: Поэтому Россию нужно атаковать неожи-
данно, пока она не встала на ноги и не оправилась от пере-
стройки?

И при этом войной нужно идти на Россию с лозунгами
для народа, которые должны обещать ему освобождение от
вандализма нынешних олигархов и возможность работать и
жить в нормальном обществе, с нормальными законами.

Вот насчет законов. Никогда наши законотворцы не напи-
шут нормальных законов, лоббисты не способны адекватно
рассуждать. Они творят только то, за что им платят. Поэто-
му и Россия, и Украина попали в заколдованный круг. Мы
можем рассчитывать только на помощь из-за рубежа. Наши
же олигархи никогда не научатся думать о своем народе.

Четвертая строка о моей любимой Украине.



 
 
 

Новообращенный член НАТО вынужден будет поднять
руку против любимого соседа России. Для большинства
украинцев это огромный удар. У многих из нас в России
родня или корни. «Сквозь плачь и слезы» воевать с Россией
очень тяжело, а вот освободить русский народ от гнета воров
олигархов может оказаться правым делом.

Мне особенно нравиться этот катрен, которым можно гор-
диться, но смысл его не совсем хороший. Но он внушает на-
дежду на будущие, на то, что придут и лучшие времена.

Закон мора постепенно угаснет,
Затем придет другой, намного более соблазнительный,
Борисфен первым придет установить
(Своими) талантами, (дарами) и языком более привлека-

тельный закон. *
Можно сказать, что этот катрен об Украине, и о переме-

нах. Закон мора. Не секрет, что мы, начиная со времени
распада Союза живет очень плохо. Я бы сказал, что нас мо-
рят голодом, или просто медленно закономерно уничтожа-
ют. Численность населения уменьшается, смертность превы-
шает рождаемость. И я очень надеюсь, что закон мора посте-
пенно угаснет.

Затем придет новый человек, вернее, который наладит с
помощью языка и таланта в обращении с деньгами нормаль-
ную жизнь в Украине, с нормальными законами.

Я больше расположен к Януковичу, но реально понимаю,
что у него будет возможность быть президентом Украины.



 
 
 

Да, если он стал бы президентом еще несколько лет назад, то
третей мировой может, и не было бы. Он как приверженец
России, не пустил бы Украину в НАТО, не стал бы пресмы-
каться перед Европой, а потихоньку медленно выжимал бы
соки с Украины. Он делал бы все, что делал Кучма, корруп-
ция процветала бы, хотя она и сейчас на высоте. Народ вид-
но никогда от нее не избавиться. Странно, я же сам всегда
давал взятки, и если мне платят, я работаю лучше. Бесплатно
для меня скучно и гнило работать. Так устроен мир, так или
иначе, если даже повысить чиновникам зарплату до уровня
европейских стандартов, легче мне и моему народу не ста-
нет. Наоборот, все расходы опять ложатся на простых граж-
дан. Богачи не станут платить налоги, они идут в политику и
создают для себя и своего бизнеса очень хорошие условия.

Чужеземцы разделят добычу,
Сатурн (посмотрит ) на марс злым взглядом.
Ужасный и враждебный Тосканцев и Латинян,
Греки, любопытствовавшие, примут удар. *
Разные народы в разные времена истории в зависимости

от этнической принадлежности ученые мужи описывали по
своему, как кому удобно. Для Нострадамуса чужеземцами
были даже мы, так что я не буду придираться к словам, озна-
чающим какую-то нацию. Сам великий пророк мог исполь-
зовать для кодирования любое слово, а вот значение в него
вкладывать совсем иное. Я не декодирующая машина, я не
ищу принципа пониманий и смысла в повторяющихся закли-



 
 
 

наниях. Я руководствуюсь простыми принципами, включаю
фантазию, и прекрасно понимаю, что истинно знать и объ-
яснить каждое слово не в состоянии. Да и зачем мне нужен
смысл, дающий питания для моего мозга? Я читаю строку, а
в мозгу рождается сразу мысль.

Чужеземцы поделят добычу, в космическом плане, как
уже некоторые вопросы начинают промелькивать в печати.
Наступает новая ера освоения космического пространства,
вскоре пред нами настанет интересная дилемма раздела Лу-
ны, Сатурна, Марса, Венеры, и так далее. Самое интересное,
что за этим все уже следят инопланетяне. Только вероятнее
всего это враждебные к нам инопланетяне или иногалактиа-
не, но я буду думать, что среди миллионов звезд найдутся и
дружелюбные к нам создания.

Те, кто задумал покорить и разграбить нашу галактику,
присылают сюда свои разведывательные корабли, чтобы к
приходу основных сил уже быть в курсе дела, где что добы-
вать и выкачивать. Поэтому самое трудное для нас заключа-
ется в том, что мы еще не знаем, в глаза не видели, кто друг,
кто враг. За дружескую сторону могут выдавать себя и те, и
другие. Но точно скажу, что люди с центра галактики дале-
ко, и пока они сюда прибудут, должно пройти пятьсот лет.
Так мы встретимся в лоб в лоб с врагами гораздо раньше.
Еще есть наши хозяева, которые от нашего взгляда скрыты,
и которым придется присоединиться к своим детищам. Спу-
ститься богам с небес и жить с народом. Так гласит конец



 
 
 

откровения в Новом завете.
Мы люди, но мы не знаем точно, кто мы такие, искусствен-

ные создания наподобие киборгов или творения матушки
природы. Мы знаем одно – в наших жилах течет кровь бо-
гов, и как бы там ни было, мы умеем жить, радоваться и пе-
чалиться, и самое главное, есть ненависть и сочувствие, и,
главное, любовь.

Мне самому из всех наших чувств нравиться одна только
любовь. Это так прекрасно на словах, и в прозе, и в стихах.
Но только на практике эта любовь немножко другая, но тер-
петь можно. Правда, я еще не видел истинно любящих друг
друга мужа и жену. Может, это от нашей нищеты или глу-
пости, но в большинстве случаев муж и жена не идеальны.
Наверно это так и должно быть. Но ни в коем случае не на-
до все это идеализировать. Мы же люди с чувствами, а чув-
ства импульсивны и спонтанны, это быстро угасающий мо-
мент жизни.

Катрены я выбираю наугад. Как открылась книга, так я и
читаю, что первое прочел, то и толкую, иногда бывает, что
я когда-то в каких-то рассказах уже расшифровывал катрен,
но мы не пишем художественный роман. Это историческая
работа, в которой я могу повторятся сколько мне заблагорас-
судится. Я лишь хочу довести до читателей истину, а истина
порой не очень красива. На лыжах не научишься ездить, не
набив шишек. Так и я должен пройти тернистый путь писа-
теля. Может даже человечество никогда не оценит моих ста-



 
 
 

раний. Ведь для меня все это очень трудно. Но я в первую
очередь думаю не о себе, а о будущем поколении. Для меня
почему-то очень важно, чтобы человечество выжило и раз-
вивалось. Мне мое бремя дано Господом, которого я подво-
дить не хочу.

Большая звезда будет гореть(жечь) семь дней,
Туча заставит появиться два солнца.
Большой хитрец(?) всю ночь будет выть,
Когда Римский Папа изменит место пребывания.
Вот вам и приход того, что мы имеем, и называем боль-

шая звезда. Она будет гореть и нагревать нашу планету. Сол-
нечная активность приводит наш мир к глобальному потеп-
лению, и ничего не изменить. Мы в ужасе, мы не знаем, что
делать, но облик нашего мира изменится. Только одно может
заставить Римского Папу изменить свое местопребывание,
а именно когда Италия уйдет под воду. Ничего больше не
останется Папе Римскому как переехать в Киев или Москву.

Туча заставит появиться два солнца, еще, в добавок, и
метеорит ударит, но большой хитрец больше будет пускать
пыль в глаза. Тоесть ЦРУ пугает наш мир всякими астеро-
идами, чтобы поставить общество перед войной на выжива-
ние.

Самые богатые люди мира давно дружат, и что им нужно?
Им нужно больше денег, меньше рабочих. Людей и так много
развелось, вот богатые и выдумывают войны и сражения.

Большое войско, которое будет изгнано,



 
 
 

В один момент понадобится королю.
Наше постсоветское пространство теряет свои армии. Так

Украина уже давно не боеспособна. Все так разрушено, и да-
же у солдат теряются навыки. Контрактная армия нанесет
последний удар по Советской армии, но это может и не так
плохо. Только в народе о таком положении говорят, что, мол,
человек остался неприкрытым. Так можно сказать о нашей
стране. Она голая, без защиты, нас можно взять голыми ру-
ками.

Вера, обещанная издалека, будет искажена,
Голый окажется в жалкой растерянности.*
Нас учит история, а мы все верим, нам всегда врали и про-

должают врать. Все политика любой направленности, будь
она коммунистической, будь она буржуазной или какой там
еще – вся она основана на лжи. Мы хотим, чтобы нам помог-
ли выжить, а нас наоборот просто уничтожают, безжалостно,
рассчетливо. И поэтому я тоже уверен, что голый без армии
народ окажется в жалком положении, а где же будут олигар-
хи в случае войны? Конечно, убегут как крысы за границу,
продав перед этим продав свой народ врагу.

В чем мощь человечества, в чем суть нашей жизни, что
нам помогает жить? Сколько себя помню, я всегда обраща-
юсь к невидимому Господу Богу, и всегда в трудную минуту
прошу его мне помочь. И вдруг происходит чудо, и приходит
долгожданная помощь, ты справляешься с трудностями.

А значит, сила наша в Боге. Есть Бог в душе, значит, есть



 
 
 

сила. С именем Божьем на устах многие наши поколения
сражались друг против друга, да и до сих пор с криками «с
нами Бог» или «Аллах Акбар» люди бросаются в атаку.

Мир поделен пополам на две религиозные касты, и мне
почему-то всегда была чужда религия мусульман. Я пони-
маю, что она им нужна, но меня к ней не влечет. Напротив
наша религия для меня значит больше. Пусть даже я не вы-
полняю религиозных обрядов, но зато я с умилением смотрю
на наши иконы с изображением Иисуса, Богоматери, Святой
Троицы и Святых угодников. Я понимаю, что разная рели-
гия, разный бог в зависимости от местоположения на плане-
те, но человек внутри понимает бога одинаково, что индус,
что украинец. И цвет нашей крови алый, И НИКТО ИЗ НА-
ШИХ СОЖИТЕЛЕЙ НА ПЛАНЕТЕ НЕ МЕЧТАЕТ О КРО-
ВОПРОЛИТИЯХ. То, что говорят по телевизору – одно, а в
жизни другое. Только нашей Украине с правителями везет
не очень, но придет время, и мы тоже сможем пожить по че-
ловечески.

Нет, я не голодаю, напротив, мне не мешало бы сбросить
лишний вес. Человек так устроен, что не хлебом единым
жив. Я говорю о том, что нет у меня возможности издавать-
ся, пусть даже интернет. Я там сделал несколько сайтов, но
не так просто стать известным даже в интернете, за все нуж-
но платить. Тогда тебя будут рекламировать. Я бы рад пла-
тить, но нечем. К тому же я точно и сам не знаю, что пишу,
особенно в пророчествах. Я не помню много написанного, и



 
 
 

вы должны меня понять, что пророком очень трудно быть. Я
боюсь сглазить, поэтому временами высказываюсь осторож-
но, а временами чувства берут надо мной, и я уподобившись
обычным писателям лоббирую некоторые вопросы, прекрас-
но понимая, что это ложь. Но судить меня будущим поколе-
ниям. Нынешнее вряд ли меня оценит. А шаманом я и сам
ставать не хочу, не буду работать на публику, да и за деньги
все бесполезно. Так я свободный, и что хочу, то и пишу.

В порту Пуола (Пуэлла) и святого Николая (в день святого
Николая, т.е. 19 декабря),

В фанатическом заливе Нормандская опасность (гибель
Нормандцев).

Византийский капитан (Кардинал) кричит на улицах:
«Увы!»

Помощь придет из Гадасе и от великого Филипика.
Как любому другому ремеслу, пророчествованнию нужно

учиться, при этом делая много проб и ошибок. Только когда
ремонтируешь телевизор это одно, а когда пишешь судьбу
всего мира – это другое, и нужно быть на столько сумасшед-
шим, чтобы так писать. Но может найтись и другой, который
напишет так, что даже черту на этой планете не поздоровит-
ся. Поэтому я не бросаю это дело, я имею детей и как любой
отец этого мира заинтересован в том, чтобы будущие поко-
ления земли жили и процветали на этой планете.

Что касается катрена, то в нем описано будущие, ибо взял
я его дальше к концу книги. Я верю, что человечество освоит



 
 
 

нашу солнечную систему и в разных ее уголочках зажгутся
фонари поселений.

В порту Плутона под названием святого Николая.
: декабря 3004 года.*
Вся человечество узнает об опасности, в порт придет звез-

долет, на борту которого будут одни трупы. ( К СТАТИ, Я
ПРИПОМИНАЮ ФИЛЬМ С ТАКИМ СЦЕНАРИЕМ. НО Я
ВАС МОГУ ЗАВЕРИТЬ – ВСЕ В НАШЕМ МИРЕ МОЖЕТ
ОКАЗАТЬСЯ ИНСТРУКТАЖЕМ ПРЕД ОПАСНОСТЬЮ.
ТАК И СЛУЧАИ С ФИЛЬМАМИ.) Думаете зря мы видим
в фантастических фильмах нападение инопланетян? Нет, не
зря. Нас инструктируют пред бойней, а мы думаем, что это
гений режиссера и сценариста, фантазия писателя. Нет, на-
шим миром кто-то осознанно правит. Нас как маленьких де-
тей в школе, учат при помощи наглядных пособий.

Капитан над капитанами объявит общий сбор для всех
звездолетов человечества. В будущем военные в мирное вре-
мя, чтобы зря не тратить деньги, будут выполнять мирные
цели –различные исследования, охрана и тому подобное, но
в случае войны все собираются в единый кулак.

Помощь придет из близ лежащих солнечных систем, но,
увы, враг будет так селен, что потребуется помощь и сила
всей галактики, чтобы отбить его.

Почему я говорю о войне в масштабах Галактики? А по-
тому, что враг будет из другой галактики. Но почему я про-
пускаю и не говорю ничего о войне звездной внутри галак-



 
 
 

тики, о завоевании нашей планеты другой планетой из цен-
тра галактики?

Для этого нам нужно понять строение галактики. Если
принять к сведению, что галактика расширяется, то когда-то
и наша солнечная система была ближе к центру галакти-
ки. Так что я во всей теории вероятности на нашей плане-
те, которая находиться на окраине давно, должна была су-
ществовать цивилизация. Но даже возьмите наше человече-
ство. Чем ближе живешь к центру, тем лучше, я имею вви-
ду промышленные центры, тоесть города и все прочее, где
можно хорошо заработать. А вот я, к примеру, живу в захо-
лустье и беден как вошь.

Так что нашу планету завоевывать центрогалактианцам не
надо. Она давно им принадлежит. И мы своих богов почита-
ем. Не за горами то время, когда мы будем в одном ряду на
передовой с богами защищать свою жизнь в этой галактике.

Боги богами, но с чудовищной силой и армадами также
высоко развитой цивилизации придется бороться сообща,
тем более что вместе наша сила. Когда наши прадеды кри-
чали, идя в атаку «С богом» они знали, что говорили. Боги
всегда были с нами, тренировали нас воевать и убивать, так
что не зря пропали боевые действия. Хоть это как то и зло, и
некрасиво, на войне гибли люди. А что люди? Они живые и
тоже жить хотят. Мы завоевываем, пока сами не окажемся в
трудной ситуации. Хотя я лично не смог бы убить человека.
Хоть даже самого ярого врага. Нету во мне тяги к этому.



 
 
 

Не нужно думать, что мы едины во Вселенной. Это оши-
бочное мнение. Приходит время, когда нашему миру откро-
ется тайна бытия галактики. Мы нужны и нас признают.
Но рано радоваться. Враг не дремлет. Уже несколько сотен
лет на нашей планете орудуют лазутчики Иногалактиан. Все
кровожадные аномалии, начиная с революций, восстаний и
заканчивая террористами Аль Каиды, все это дело рук ино-
галактиан. Мы должны выглядеть неприлично, чтобы обще-
ство с центра галактики не приняло нас. Все просто – у нас
неприятности, наши люди сходят с ума от крови и блажен-
ствуют, убивая, и мы даже не подозреваем, что нас подстав-
ляют. Поэтому мир наш напичкан агентами нашей стороны,
и я думаю, что ошибочных оценок можно избежать.

Вы не думайте, я не агент, для этого нужно назвать себя
контактером, и тому подобное. Я работаю на высшем уровне,
связанным с Богом. Это он меня таким создал и дает мне
знания, и я ни разу в своей жизни ничего такого не видел,
что подходило бы под название НЛО.

Получив пощечину, подставь другую щеку. Но это не для
меня. Я уже и так много в жизни терпел неудач, что больше
с этим смириться не могу. Человек устроен так, что жизнь
его идет сама по себе и руководить своими поступками труд-
но. Вообще я верю в божественное проведение. Я верю, что
мне помогает Бог или руководит моими действиями. Но ко-
гда меня обманывают, я уже смотрю на это с другой стороны.
А что, если маршрут мы выбираем сами, а Бог лишь руко-



 
 
 

водит нами в наименьшей степени оберегая лишь от поступ-
ков, которые могут привести нас в ад? Опять тупик. Боль-
шую половину людей, если не всех, можно упрятать в ад за
их действия, а кто же останется в раю? Нет, распределение
идет совсем по другим меркам, а какие они, нужно еще разо-
браться.

∞∞∞∞ выставил на сайт.
Следующий случайный катрен.
В середине большого мира – роза,
Из-за новых фактов прольется кровь
Из-за того, что они говорят правду, им зароют рот.
Тогда при необходимости придет опоздавший.*
Я много думаю о своей стране, и поэтому все, за что я

не возьмусь, прямо пропорционально тому, что моя страна
для меня целый мир. В середине большого мира роза. Кто
она эта роза? Это Юлия Тимошенко или другие женщины
политики нашей страны. Но я смотрел в их лица по телеви-
зору. Никто из них не одержим властью. Лишь Юлия Влади-
мировна. Все думают, что именно она принесет пользу всей
стране. Беда в том, что все олигархи хотят торговать газом, и
поэтому они сейчас дерутся за власть над газотранспортной
системой. Долго не придется спорить из-за газа, нужен ли
нам посредник. Кто говорит правду, замолчит, а кто просто
болтает ради рейтинга, но правды нам не знать. В действи-
тельности тот, кто опоздал, не попал еще в долю торговли
газом, тот теперь всунет туда свой нос. Вот чего хочет Юля



 
 
 

Владимировна – получить прибыль, а не сделать нам газ де-
шевле. Это все лозунги для народа. Как деньги из сбербанка,
то они есть, то их нет. Я не получил и не знаю, когда получу.

Пройдет время и история забудет много политических
персонажей, которые бесцветно прожили и воровали всю
свою жизнь, оставив после себя руины разоружения и мил-
лионы загубленных душ. Но вечно только одно стремление
человечества к жизни.

Наш человек могуч, если переживает монархов и всяко-
го рода руководителей. Много гибнет людей, и что из того?
Политики себя оправдывают, что так они контролируют де-
мографический баланс на планете. Идиоты, кто думает, что
места будет мало под солнцем, придурки, кто говорит, что
людей нужно убивать и ограничивать рождаемость. Глупцы,
как вы наивны! Только многочисленная цивилизация может
выжить и прожить века во вселенной. Пусть люди множатся
и раздвигают границы своего существования. К примеру, на
Марсе уже доказали присутствие большого количества воды.
Ее можно использовать для жизни на этой планете и коло-
низация Марса не за горами. Но воду Марса и других планет
могут использовать и на Земле. Придет время, и привозить
из других планет полезные ископаемые станет модно.

Мир и наша цивилизация должна крепнуть за счет увели-
чения численности человечества. Много людей могут и по-
строить много. Большие города и заводы. Чем больше рабо-
тоспособного народа, тем крепче держава.



 
 
 

Все ничего, а мне за державу обидно. Украина так отста-
ла от всего человечества, что мне страшно подумать, а смо-
жет ли моя родина подняться из бедности, из руин? Конечно,
в городах строятся большие торговые центры, но это ниче-
го не дает. Нужны новые заводы, фабрики и так далее. Спе-
куляция не приносит дохода простым гражданам, наоборот
торгаши обирают нашу страну и тормозят развитие. Только
регулируемый рынок цен, где производитель будет получать
львиную долю прибыли способен вывести страну из кризиса.
А так деньги оседают лишь у небольшого количества граж-
дан в руках. Это у которых торговый бизнес, а сам произво-
дитель еле стягивает те средства, чтобы не загубить произ-
водство.

Я знаю по себе, что в селе невозможно заработать денег,
все убыточно. Свинину мясо вырастить дорого, а продать де-
шево, в никакие рамки все это не вкладывается. Зато купить
мясо невозможно, цены кусаются. Наши перекупщики круп-
ного рогатого скота уже с жиру бесятся, покупая каждый год
новую машину. Сговорившись, спекулянты обдирают сель-
ских тружеников, а те в свою очередь уменьшают производ-
ство до минимума.

Большое войско, которое будет изгнано,
В один момент понадобиться Королю.
Вера, обещанная издалека будет искажена,
Голый окажется в жалкой растерянности.
Я служил в Красной Армии еще при СССР. Какая тогда



 
 
 

сильная была наша страна! Путь мы были вышколены не так
четко, как американцы, но зато у нас всего было много. Я
видел склады с оружием, технику, законсервированную на
случай войны, мины и ящики с бомбами, много всего и не
упомнишь. Я верил и знал, что если враг посягнет на мою
священную Родину, то его будет кому и чем разбить.

Но настали другие времена. Я не знаю, как в России, но в
Украине войско изгнано. Наша украинская армия очень сла-
ба технически, все разрушено до основания. Я также пони-
маю, что в скором времени много военных складов под ви-
дом утилизации будет продано в арабские страны. Не успеем
и глазом моргнуть. Бизнес есть бизнес. Наши олигархи тем и
живут, что становятся баснословно богаты, сами не понимая
почему.

В один момент наш президент поймет, что ему нужно бу-
дет войско, свое войско, чтобы выжить. Ведь наши олигархи
думают, что их деньги могут все. Есть богатые люди и в Аме-
рике, и в Европе, и у них тоже своя мафия. И зачем их мафии
наша? Так обещанное издалека будет искаженно. И наши го-
лые олигархи останутся в растерянности. В случае войны все
вклады наших олигархов за границей будут конфискованы.
Это военная тактика и против этого любой закон бессилен,
а пусть знают одну истину – как пришло, так и ушло.

Лишь некоторым удастся сохранить свое богатства, и то
для этого им придется очень преданно служить новым хозя-
евам из-за бугра.



 
 
 

Я всегда верил в справедливость. Она торжествует. Толь-
ко труд честный и без воровства должен оставлять след для
будущих потомков. Проходит время и наворованное превра-
щается в пиль. А честно заработанное множится и кормит
все твое семейство. Но не трудно мечтать, трудно в дей-
ствительности удержаться на плаву. И тот, кто ворует, очень
хорошо живет, оставляя своим потомкам возможность вы-
жить. Много сейчас умирают из-за бедности, спиваются от
безысходности и нереализованности. Водка тянет в могилу
не спрашивая, хочешь ты или нет. Это действительно гено-
цид, уничтожение моего народа. К чему это я. Нет законов,
защищающих граждан от произвола политики черного рын-
ка водки. Если бы наши люди пили нормальную водку, они
бы вряд ли умирали. Чистый продукт из растительного ин-
гредиента не убивает, а, наоборот, стимулирует жизнедея-
тельность. Пили же наши деды и прадеды, и от водки не уми-
рали, а работали как лошади под водочным наркозом, и здо-
ровья у них было железное.

К чему это я? Наживая миллионы, наши олигархи тем са-
мым косвенно становятся убийцами своего народа, за что
придется расплачиваться. Но опять же, мы уже не малень-
кие, мы не верим в ад и рай. Но есть же что-то, что Бог преду-
смотрел в наказание за безжалостное уничтожения себе по-
добных?

Я также могу заметить, что моя страна не участвует в бур-
ном научно-техническом развитии. Все мои игрушки доро-



 
 
 

гие. Я имею ввиду компьютер, синтезатор для пения на сва-
дьбах, спутниковая антенна – все выпущено в Китае. А та-
кого, что выпущено в моей стране, у меня нет. Вот разве что
сало, и то последнее время, наверное, и сало нам привозят
издалека.

Торговля, спекуляция выгоднее, чем производство и на-
ращивание технологий. Наша наука стоит на одном уровне,
и я уверен, что это не с проста.

Снова и снова у меня на душе война. Не хочется затраги-
вать эту тему, но никуда не денешься. Только что, открыв
случайно книгу, я прочел целых две странички, где только и
говориться о войне.

Как говорят, чему быть того не миновать. Но может быть
можно избежать третей мировой? Наши олигархи понима-
ют, что многие их действия могут привести к неизбежным
последствиям, обернувшись крахом для народа.

Знатный племянник силой докажет
Грех, совершенный молочным сердцем,*
Вся наша знать и Олигархи напыщенные люди. Они пре-

красно понимают, что на их стороне сила. И грех (наши оли-
гархи мелочны и жадны) поэтому главный их грех – это на-
житые деньги нечестным трудом. Все это прекрасно пони-
мают, поэтому олигархам наплевать на свою страну и на весь
мир. Им во что бы то ни стало нужно уберечь награбленное.

Феррару и Аст Герцог подвергнется испытанию,
Когда вечером состоится пантомима.



 
 
 

Перед тем, как начать войну или в начале войны наш оли-
гархи будут прижаты зарубежными банками. Их деньги бу-
дут арестованы или как говорят заморожены. Они будут под-
вергнуты испытанию и, согласившись сотрудничать, получат
обещание, что со временем, когда состоится пантомима вой-
ны, и они будут вести себя хорошо, их деньги им вернуться.

Что я это о богатых? Нужно и бедных вспоминать. Так
устроено, что если человек беден и не имеет особых заслуг,
то он не интересен окружающим. Но что бы мы из себя пред-
ставляли, если бы вокруг не было окружающих.

Тот, кто готов сражаться, потерпит поражение,
Вождь противников одержит победу,
Арьергард будет защищаться,
Разбитые умрут на белой территории.
Тот, кто готов сражаться, а кто у нас готов сражаться?

Кучка стариков, небольшая часть армии. Но никто воевать
не хочет ни за что. Раньше наши деды шли в бой с лозунгами
и тому подобное, а сейчас стоит ли проливать кровь, когда у
тебя ничего нет? Мы бедны и у большинства одна надежда,
когда нас завоюют, то дадут возможность работать и зараба-
тывать. Так пусть тогда оружие берут в руки кучка олигар-
хов, но они к тому времени сбегут все из страны или будут с
караваями и ключами от города встречать врага.

Но не обойдется и без крови. В нашей истории всегда на-
ходятся герои, которые могут противостоять малой силой
более мощному врагу, но такое геройство всегда заканчива-



 
 
 

лось посмертным награждением орденами.
Я думаю, что стоит ли сражаться вообще в этом мире, и

стоит ли гибнуть? Или наши олигархи попытаются остано-
вить войну мирным способом? Путем скрещивания капита-
лов? Если бы американские миллионеры имели возможность
скупить нашу страну, то они бы победили без войны. Но на-
ши олигархи не хотят терять позиций. И все больше и больше
увязают в трясине бизнеса, из которой нельзя выпутаться.

Еще простой народ, еще одно. Наши боги питаются наши-
ми душами. И если уменьшить смертность, то на небесах на-
станет голодомор, так что в первую очередь за войны нужно
винить богов. Это их жажда делает наш мир таким, каков он
сейчас есть.

Я говорю в открытую. Видимо, боги хотят, чтобы я так
говорил, а может, они дают мне шанс высказаться, и я еще
поплачусь за сказанное. Страшно, но в душе я не ощущаю
угрозы и тем более угрызений совести. Мир должен говорить
правду, тогда только мы избавимся от таинственности и вся-
кого рода темных делишек. Только гласность может бороть-
ся с коррупцией и всякого рода махинациями чиновников.
Да чиновники не виноваты, это мы их делаем такими, мы
молчим и молча даем взятки, так почему бы их не брать?

Сегодня показывали по телевизору, как наш президент
Ющенко садился в танк. Ну, что ж, он тоже человек и где-то
в глубине каждого человека живет большой ребенок. Хотя
может у нашего лидера к танкам здоровый интерес. Прода-



 
 
 

вать их можно за большие деньги, а в мире большой спрос
на оружие, особенно в наше не спокойное время.

Как хорошо, что я сижу и рассуждаю. Вокруг меня спо-
койно спит село, людям завтра не идти в атаку. Мирное небо
увидит утром народ, а я виню кого-то в том, что может на-
чаться война, которой пока нет. Но обдумывая ситуацию,
просматривая катрены Нострадамуса, я вижу как картина,
которую я представлял ранее у себя в голове, сбывается, как
изменяется мир и катиться к большому катаклизму.

Мы, украинцы, непростой народ. Это сложно объяснить,
но одно скажу – нас нельзя долго мучить. Приходит время,
когда мы поднимаемся, восстаем, и нас потом трудно успо-
коить.

Власть римская будет совсем низко,
Ее великий сосед подделывает обломки
(Будет подрожать (имитировать) своему великому сосе-

ду),
Скрытая ненависть гражданских (людей) и споры
Отсрочат безумство шутов. *
Римская власть немного теряет своих приверженцев. Я

вижу, как каждый ищет сам себе Бога. Церковь хорошо жи-
вет сама себе, и священникам совсем неплохо. До сих пор
большинство религий ведут себя так, словно рядом никаких
других вер не существует. Я бы сказал, что мы немного от-
стаем в развитии. Давно пора дать народу настоящую свобо-
ду вероисповедания. Люди не верят в Бога потому, что бы-



 
 
 

ли отлучены от церкви и не могут вернуться, не понимая,
куда им идти. Я видел сегодня по телевизору, как красивые
артистки пели на сцене божественные гимны. В этих песнях
они прославляют Бога, только делают это в иной форме. Ко-
нечно, мне нравиться, когда песни поют. И пусть это даже
хвала Господу Богу в современной аранжировке. Это пре-
красно, это хорошо и нет в этом ничего плохого. Бог сам да-
ет возможность человеку развиваться и менять методы мо-
литвы. Любой из нас ложась ночью спать, всегда вспоминает
Бога и просит у него всего, чего пожелает. Я же прошу одно-
го – дать мне прожить жизнь так, как Бог запланировал. Я
хочу много по мелочам. Приходит время, и я своего добива-
юсь, но трудно еще понять, а нужно ли мне все это? Может,
я проживу и так? Но есть еще тяга к экспериментам. Я делаю
заказ – он исполняется, я потом смотрю, как это происходит.
Порой я боюсь загадывать желания, потому что вокруг скры-
тая ненависть и споры. Люди изголодались, люди устали, и,
видя вокруг роскошь, окружающую нечестных людей, а точ-
нее, воров, еще пуще сходят с ума.

Отсрочат безумство шутов. Безумными нас можно назы-
вать всегда. Мы живем не так, как весь мир. У нас все по
другому. Мы нищее на самой богатой земле, мы голодные
от того, что наши олигархи через чур сыты. Мы ненавидели
коммунизм, и пришли к феодализму, а капиталисты, наобо-
рот, словно палки в колеса ставят. Почему в Украине самые
нищенские пенсии по сравнению со всем миром? А может,



 
 
 

я просто играю в игру? В плохую компьютерную игру. И ни-
какого американского рая не существует? Есть только наш
маленький мирок, а все остальное выдумки или компьютер-
ная графика?

Очень хочется посмотреть мир, но с моей нищенской жиз-
нью и невостребованостью я вряд ли когда-нибудь дождусь
такого. Нужно что-то делать, что-то радикально менять, пы-
таться заработать деньги. Но я не могу заниматься воров-
ством, надувательством. У меня нет желания обманывать
людей, да и возможности такой не имеется. Мне не хочется
быть вором, но кто тогда подскажет, как заработать деньги
честно?

Порой мы забываем о том, что нужно нам на этом свете.
Я давно понял, что народ живет своей жизнью, хотя вокруг и
государственные мужи, и церковь учит нас другому. Почему
такая двойственность? Я не могу понять. Если бы мир жил
по законам божьим, то мы бы были очень счастливы. Хотя
для кого из чего это счастье состоит. Я лично и сам уже за-
путался, как я должен себя вести. Но на самом деле я не вел
себя хорошо. Я грешен, и грехов так много, и я им очень рад.
Так может пересмотреть нужно список грехов? Может, эти
маленькие радости вовсе и не грехи, а просто возможность
получить хоть небольшое, но удовольствие?

В деревнях так долго будет идти дождь,
А в Пуглии большая засуха,
Петух увидит Орла с недоразвитым крылом.



 
 
 

Из Лиона придут крайние меры.*
В селах давно не идет дождь так, как это нужно. Природа

отвернулась от человека, и мы, жители села, уже не видим в
будущем ничего хорошего. Жара такая, что земля просыхает
на полметра и растения просто гибнут, если не имеют длин-
ных корней. Я прожил всю свою жизнь в селе, год за годом
выращивая на огороде для своей семьи продукты. Мы слов-
но маленькие независимые государства. Были времена, когда
у нас не было денег благодаря перестройке, и мы могли рас-
считывать только на продукты собственного производства.
Да и сейчас мы питаемся в основном со своего погреба. Так
что для деревни своевременный дождь очень нужен. Поэто-
му читая этот катрен, я удивлялся, что давно не видел хо-
рошего весеннего дождя. От чего подозреваю, что за рубе-
жом научились управлять погодой, и теперь дождь продают,
словно какой-нибудь товар. К тому же наша Украина сей-
час находиться под колпаком, и интересы первых стран ми-
ра здесь сплелись в турнире. Россия и Америка, Ющенко и
Янукович. Эта борьба идет из вне, а нам, простым людям, от
этого ни холодно, ни жарко. Моя нищенская пенсия все еще
самая маленькая в мире, поэтому мне плевать, с кем будет
правительство Украины. Единственное, что мне нравится в
переменах, происходящих в моей стране, так это поднятие
пенсии. И то оно идет в ногу с увеличением цен на продук-
ты и товары. Так что мир мой меняется. В одном месте идет
дождь, а в другом засуха. Это уже не к добру. Баланс равно-



 
 
 

весия в природе нарушен, а может это природа включила за-
щитные механизмы и пытается избавиться от паразитирую-
щего на ее теле человечества. Но это я уж слишком. Конеч-
но же, все, что мы имеем – это последствия нашего с вами
вмешательства в хрупкий баланс жизни планеты. Недаром
японцы считают, что наша земля живая сущность. Я бы не
удивился, окажись это правдой.

Российский герб из двух орлов, но как Россия еще слаба,
словно с подбитым крылом. Поэтому американский искус-
ственный орел видит слабость российской стороны. И Ан-
глия не прочь занять новые позиции. Неровен час, полуост-
ров может уйти под землю, поэтому нужно заранее занять
себе место намного выше уровня мирового океана. Да, буду-
щая третья мировая это война орлов, а причем здесь петух?
Не сомневайтесь, кто-то из двух орлов окажется задирой.

Найдут причину и пойдут на крайние меры. Так уже было
и раньше. Например, с Саддамом Хусейном, так может слу-
читься с Медведевым или Путиным.

Не скажу я, что не люблю Россию. Я вырос, зная, что Рос-
сия это практически моя родина. Только последнее время
наша страна изолирована от российской культуры. Товары у
нас в основном китайские, фильмы американские, а вот дух
во мне живет русский. Я всегда хотел, чтобы весь мир заго-
ворит на русском. Я имел ввиду культурную революцию, а не
войну и порабощение. Я хотел бы, чтобы русский язык был
как английский, типа языка программирования или литера-



 
 
 

туры. Придет время, когда вся планета будет говорить на од-
ном языке, только какой он будет, язык четвертого тысячеле-
тия, я затрудняюсь сказать. Весьма вероятно. Что это может
быть и китайский язык. Китайцев много, и если они будут
продолжать жить в стороне, не вмешиваясь никуда, то могут
пережить и американскую и российскую культуры. Я вспом-
нил о Китае, а раньше я словно его не замечал, хотя весь мой
компьютер китайский. И мне стыдно за великую Россию и
мою Украину, в которых пока нет своих разработок, и тех-
нологии не развиваются должным образом. Просто кому-то
выгодно было, чтобы наши страны затормозились в разви-
тии, и все наши ученные переехали в Израиль и США. Кто-
то очень хорошо просчитал все и ослабили Россию, рассо-
рил украинский народ с российским. Теперь я понимаю, что
от этого мы никак не становимся свободней. Наоборот, те-
перь у нас вместо одного хозяина десять, и не поймешь, кому
кланяться. Но самостоятельным государством Украине быть
не суждено. Посмотрите, что твориться в парламенте. Исто-
рия повторяется. Наши олигархи годами не могут перерас-
пределить портфели и живут за счет «лоббизма» своего биз-
неса крышуя именно свои кланы на государственном уровне.
Ничего хорошего из этого не выходит. Нам миллионеры не
нужны, которые не трудом, а обманом наживают капиталы, а
потом из того, что вокруг одна спекуляция, ничего хороше-
го не получается. Люди обманывают друг друга, наживаясь
при этом не производством товара, а его реализацией. Это



 
 
 

я к тому, что заметил в моей стране тенденцию к уничтоже-
нию моей нации. Все, что не происходит, сводиться к одно-
му выживаю и живут единицы, а смертность выше уровня
рождаемости.

Дезертировавшему из большой крепости,
После того как он оставит свое место,
Его противник покажет чудеса храбрости,
Император, рано умерший, будет осужден.*
Нельзя все слова, сказанные Великим пророком Ностра-

дамусом понимать буквально. Как говориться, сказка ложь,
да в ней намек, поэтому читая катрены, я просто гляжу в
свое подсознание, и что первое приходит на ум, то и записы-
ваю. Это что-то вроде гадания. Я не изобретал колесо, таки-
ми методами давно пользуются жители этой земли, гадая на
картах, бобах, на кофейной гуще.

Начнем с того, что мои гадания или предсказания я сам
не придумывал. Я простой человек, которому нравятся на-
учные эксперименты. Я ставлю опыты на общении с будущи-
ми потомками, а больше всего, это я подопытный кролик.
И все мои записи пригодятся будущим нашим ученным для
создания машины времени. Я ищу технологию, которую сам
не понимаю, но мои записи приведут других ученных к но-
вым изобретениям.

С моей стороны было бы преступлением не писать проро-
честв. К тому же я понимаю, что я тесно с этим связан и не
могу отказаться от такой судьбы. Хотя понимаю, что попу-



 
 
 

лярность в этом мире мои пророчества получат не сразу.
Вода медленно размывает камень, я же вроде тоже никуда

не спешу, но чем может кончиться все, если я вдруг опоздаю
или не смогу написать? Но я уверен, что Бог со мной и он
направит меня на путь истинный. Тот, кто задумал сделать
из меня пророка, на что-то рассчитывает, но есть много но,
а все ли я делаю из того, что для меня назначили?

К примеру у мен, голос Высоцкого, с внушением Кашпи-
ровского я мог бы быть большим оратором или политиком,
а может вместо того, чтобы писать эти пророчества, я дол-
жен был наладить жизнь в Украине и физически подготовить
страну к встречи иногалактиан. Но к тому же я с детства все-
гда хотел стать только писателем. Я знал, что у меня хоро-
шие вокальные данные, но никогда не стремился их полно-
стью реализовать. Мне всегда хотелось быть только писате-
лем, да еще таким, которых не было ранние. Но писатель из
меня еще не состоялся, а вот написал я такое, что никому в
голову не взбредет. Нет, я не жалею ни о чем, я просто ра-
ботаю сколько и как могу, а там Бог меня рассудит. И мне
всегда хочется спасти мой мир, но это мечты. На самом же
деле не в славе я хочу купаться. Через сотни лет, когда мои
пророчества станут актуальными, и мир заговорит обо мне,
я уже буду далеко в стране предков, на том свете. Хотя хо-
телось бы верить, что я бессмертен. Но мечтать не вредно,
только мне пока хочется одного – чтобы мои потомки жили
и развивались на этой планете.



 
 
 

Большая армия (примет участие) в гражданской войне,
Ночью в Парме окажутся иностранцы,
Семьдесят девять будет убито в городе,
Всех чужеземцев перебьют шпагами.
Только гражданская война может привести на наши зем-

ли полчища НАТО. Так было и раньше с разными станами
нашей планеты. Но нужно ли нашей стране, чтобы нас брали
силой? Нельзя ли сдаться на милость победителя? Я лично
не вижу ничего в том, чтобы наша страна присоединилась к
Европе и тому подобное, даже вступление в НАТО лучше,
чем быть врагом того же самого НАТО. Так что наши оли-
гархи роют сами себе яму.

Конечно, я их понимаю. Они защищают свой бизнес, свое
корыто. Им нравится доить наш бедный народ и выжимать из
него последние соки, но сколько может такое продолжаться?
Пора и честь знать. Нашему народу и так уже сильно доста-
лось. Дайте вы пожить своим пенсионерами, и дайте возмож-
ность зарабатывать деньги работающему населению. Разве
вам мало, господа олигархи, 600 процентов прибыли? Разве
вы бы не могли быть более снисходительными к своим тру-
дящимся. Тем более никого сейчас не заботит создание ра-
бочих мест. Никто и не пытается поднять уровень жизни на-
рода. Все думают и делают только для себя, эгоист на эгои-
сте, и что, как вы думаете, долго такой мир сможет просу-
ществовать? А вы не думаете, господа олигархи, что може-
те потерять все, что могут прийти иностранцы и чем все это



 
 
 

может закончиться? Это знает только один Бог.
Последняя строчка переведена неправильно. Или смысл

там я понимаю другой. Всех иноземцы перебьют шпагами.
Если украинцы не присоединяться к НАТО, то боже спаси их
души, когда в мире будет стоять вопрос выживания ребром.
Тогда мы станем голой мишенью для того же НАТО.

Дело в том, что Украина очень важный стратегический
объект. Здесь в будущем будут строиться истребители звез-
долеты, благодаря которым наша планета сможет противо-
стоять иногалактианским агрессорам. Вот почему наша стра-
на и ее население уничтожаются. Посланцы хорошо подго-
товлены и очень богаты в нашем мире. Они попытаются уни-
чтожить как можно больше умов в Днепропетровской обла-
сти, потому что если честно, то спроектировать звездолет и
создать его не сможет кто либо конкретно. Это будет труд
тысячи или даже десятков тысяч человек. Так что врагам на-
ша страна как кость в горле. Вот почему было подстроена
коммунистическая революция, вот почему был голодомор,
вот почему мы сейчас живем хуже всех в мире, кроме наших
олигархов разуметься. Каждый наш олигарх имеет за грани-
цей собственность и в любой момент может покинуть нашу
страну, а вы выживайте, как хотите. Но есть одно но. Когда
прилетят основные силы иногалктиан, мы будем перед смер-
тью равны. Не спасут ни бомбоубежища, ни деньги, ни вы-
сокое положение. Наоборот враги сразу же попытаются уни-
чтожать элитное население, чтобы потом с простыми граж-



 
 
 

данами можно было расправиться легче и с наименьшими
потерями. Так что ты будь даже депутатом или олигархом
или простым колхозником, рабочим, или просто бомжом,
если ты заинтересован в том, чтобы твое поколение продол-
жило твой род, ты должен все сделать, чтобы наше челове-
чество могло сражаться с врагом. А с олигархами засланца-
ми врагами с другой галактики время разберется. Диады не
спят, они их потихоньку уничтожают, так что я думаю, мы
сможет выжить и победить.

Насчет выживаемости на планете сегодня я понял одну ис-
тину. Она страшна – а нужен ли такой народ Богу, народ, ко-
торый сейчас населяет Украину и Россию в том числе, а что
если нет у Бога на наш счет никаких планов? Мы так поросли
грехами, что нет нашим действиям никого оправдания. Во-
ры, взяточники, сволочи и убийцы, бессердечные хамы и то-
му подобное – нужны ли такие личности для будущего чело-
вечества? Это как пораженный участок организма, рано или
поздно на такие пороки придет чистка. Не знаю, сколько ис-
тория человечества не насчитает лет, то всегда в наших кра-
ях творилось неладное. Порок и дьявол правил здесь балом.
Что это, случайность или закономерность роста или всего
на всего недостаточный интеллект местного населения? Хо-
тя проживающих в этих краях людей не назовешь коренны-
ми украинцами. Тех выдавили при революции, при голодо-
море. Но самое главное, что украинский народ не еврейский,
и он от унижений и уничтожения сплоченней не становить-



 
 
 

ся. Хохол это все в одном выражении, «моя хата с краю ни-
чего не знаю», так все просто и легко в полном понимании
слова. Все постсоветское пространство это раковая опухоль
на теле человечества. В таких случаях только хирургический
способ устранения болезни эффективен. Тем более если на
время глобального потепления перед человечеством станет
проблема выживания. В первую очередь Бог будет оставлять
для будущего продолжения рода на планете достойных граж-
дан, ибо как человечество в будущем будет лучше, и отучить
мир от греха.

Я все время думаю о большом Российском народе, как он
там? Я понимаю, что не все знаю, что происходит в России,
ограничен в информации. Вернее, я смотрю российские но-
вости, читаю в интернете, но на самом деле как там живет
народ? Судить по украинскому народу я не буду, по себе ви-
жу, что жизнь не важная сейчас в Украине. Вот Россия – это
другой вопрос. К чему я это? Россия главный мой читатель и
поэтому я должен ориентироваться на Россию, и вся жизнь
моя связанна с Россией, и спасти от третьей мировой я пы-
таюсь Россию. Америка так далека и чужая мне, что я за нее
не переживаю, а вот русский народ это совсем другое дело.
Я всегда считал себя русским человеком, не смотря на свою
национальность. А вообще, какой смысл в национальности?
Не вижу в этом резона. Национальность у нас должна быть
одна – Землянин. Когда мы поймем эту истину, на планете
наступит золотой век.



 
 
 

Клятвы, произнесенные на озере Леман, не будут сдержа-
ны,

Дни превратятся в недели,
Потом в месяцы, потом в год, потом все расстроиться,
Высокие чиновники сами осудят свои неверные законы.*
Чиновник, это не человек, это бюрократический       ро-

бот. Его действия зависят от величины взятки. Мы живем,
чтобы великий бюрократ пил нашу кровь, иначе нас пугают
беззаконием и чуть ли не концом света. Да, я понимаю, что-
бы простой народ работал, должна быть какая-то над ним
власть. К тому же я знаю своих сограждан. Не будь законов
и боязни судебной расправы, они бы давно поубивали друг
друга. Так что бюрократы в свою очередь играют роль в эко-
системе нашей цивилизации.

Клятвы наши чиновники произносят часто. Они их назы-
вают сейчас договорами, но с другой стороны кто-то должен
заниматься этой волокитой. Хотя нет такой клятвы, которую
нельзя было нарушить. Но есть и другое. Я вижу как мой на-
род настраивают против России, я же не слепой, и не могу
смириться с тем, что жизнь и так не справедлива, а они еще
подливают масло в огонь. К тому же нашему полуголодно-
му украинскому гражданину уже не вериться в сказки о луч-
шей жизни. Сначала нам вливали о демократии, и как будет
при ней хорошо, когда каждый будет вправе иметь свою соб-
ственность. Но далеко это не пошло. Лишь некоторые разбо-
гатели и то их можно назвать ворами больше чем предпри-



 
 
 

нимателями. У нас ни один тракторист, который работал всю
свою жизнь на земле, не стал фермером. А фермера у нас то
чиновники, то бывшие председатели колхозов и тому подоб-
ное, что это, справедливость? Нет. К черту демократические
лозунги, лозунгами нас кормили еще коммунисты, а теперь
поменяли партийные билеты новоиспеченные буржуа и сно-
ва кормят нас обещаниями.

Я мечтаю о том дне, когда чиновники сами осудят свои
неверные законы. Сейчас это кажется невозможным или
просто сказкой.

Но когда я служил в армии и надо мной издевались, и над
такими, как я, только поступившими на службу издевались
старослужащие, я и не мечтал, что об этой проблеме загово-
рят и даже снимут кино. А теперь я понимаю, как не хочу,
чтобы в такую армию попали мои сыновья. Мир очень сло-
жен, и я помню, как меня избивали старослужащие. И когда
я стал старослужащим, я тоже превратился в зверя, и кто-
то меня вспоминает в страшном сне. Но душа моя не при-
нимает насилия. И я не хочу, чтобы насилие продолжалось
и дальше. Я верю, что жизнь в армии можно устроить с по-
мощью нормальных отношениях, и что как бы там ни было,
такая армия нам не нужна. Она должна быть контрактной.
Человек пошел на службу и его учат воевать, стрелять, сра-
жаться и защищаться, а не издеваться друг над другом.

Я помню, меня учили, что солдат это в первую очередь
защитник Родины, пример для подражания, так пусть так и



 
 
 

будет, ибо грядет война. Это испытание для всего человече-
ства, где затронуты интересы всей галактики, так что скоро
наши внутренние споры и амбиции уйдут на второй план.

Я не дожжен повторяться, но кто мне указ? Я не пи-
шу великий роман, я пишу большое предупреждение. И ко-
гда придут воины с другой галактики, и за плечами их бу-
дут миллионы световых лет, и голодный многомиллиардный
экипаж звездолета, та на нас они будут смотреть как на дичь.
Им будет не до гуманности, они должны будут накормить на-
ми своих родных и близких. Это страшное дело, что-то вроде
голодомора, когда люди поедали людей, чтобы выжить. Мне
страшно даже думать о таких вещах, страшно писать, когда
подумаю, что моего сына или правнучку могут использовать
как фарш на котлеты. И поэтому я не перестану писать эти
пророчества. П поэтому каким я не выгляжу идиотом, напи-
сав такое, я буду продолжать ибо со мной Бог и его перст
ведет мою руку, и его ум кажет мне каждую строчку.

Я верю, что Бог поможет мне и лучше пусть мои правнуки
погибнут в неравной борьбе, но не будут заживо переделаны
на сырье для другой цивилизации.

А еще лучше дай нам Бог мужества победить и выстоять
в борьбе за свою цивилизацию и солнечную систему, за га-
лактику в целом.

Бог создал человека с определенной целью, о которой
приходиться лишь гадать. Многие приверженцы религии на-
чали сейчас бы проповедовать, но мне то что? Я и так верю



 
 
 

в Бога, только можно сказать у меня большие разногласия
с ритуалами. Я считаю, что ставить в рамки определенного
выполнения обрядов человечество нельзя, в Бога нужно ве-
рить по разному, кому как нравиться. Но только везде долж-
но присутствовать соблюдение божьих заповедей, которые
относятся лишь к крайностям, а не ограничивают жизнь че-
ловека. В первую очередь смертных грехом должно считать-
ся убийство, потом воровство, обязательная заповедь – лю-
би ближнего своего. Давно пора выбросить запрет на секс.
Мир изменился, требуются развлечения, ну и пусть челове-
чество занимается ночами любовью, а не разбоем. Конечно,
к сексу никак не относиться насилие, в какой бы форме оно
не было выражено. Все это нарушает заповедь «о любви к
ближнему», так что нечего делать подпункты, и так понятно,
насиловал, значит, издевался, издевался – значит не любил.
Так же выглядит заповедь «не воруй». Обман шулерство и
прочее – все это простое воровство.

К чему я это? Наверное мне не нравиться, как молодежь и
большинство людей отрешены от церкви. Просто их не очень
устраивают старые законы, написанные две тысячи лет на-
зад. Нужно меняться в зависимости от года и менять цер-
ковные письмена, чтобы они стали понятны и доступны про-
стым гражданам. Если бы народ, окружающий меня, чтил хо-
тя бы три заповеди, он бы был намного счастливые и жизнь
была бы лучше.

Можно долго спорить о Божественном происхождении



 
 
 

человека. Или взять теорию Дарвина и согласиться, что че-
ловек произошел от обезьяны. Но лично я верю, что меня и
мне подобных создал Бог, всемогущий и всесильный, очень
умный и добрый, суперразум. Или проще сказать, вышестоя-
щие суперсущество. Пусть Бог извинит меня за столь не точ-
ное, вызванное спонтанно название, но я хочу сказать одно
– Бог есть. Он руководит всеми процессами на земле, но по-
средством компьютера, который мы называем «Святой дух».
Я и раньше описывал это, но приходиться все возвращаться
и возвращаться, чтобы мои мысли пришли к единому знаме-
нателю.

К чему я это? На днях я осознал, что помню свое рожде-
ние, но не сам процесс, а переходный период, от смерти к
рождению. Я вспомнил, как будто я летел в тоннеле к свету,
как раз то, о чем говорят, то, что видят люди во время кли-
нической смерти. Есть интересные мысли на счет тоннеля,
это может быть всего-лишь место, откуда мы все родились.
Это тоже своеобразная труба и выход из нее идет на свет,
логично, хоть и неприлично.

Я же вижу в этом божественное происхождение. Подтвер-
ждения того, что мы непросто так себе суперразвитый зверь,
а человек и душой, и телом божественного происхождения,
хотя может в этом деле не обошлось и без обезьян. У меня
раньше была мысль насчет этого. Необязательно первые лю-
ди на этой планете появились с ниоткуда. Их могли выно-
сить и родить приматы, ведь даже в наше время искусствен-



 
 
 

ное осеменение и дети из пробирки не секрет. Тот, кто на-
селял эту планету разумными существами, тоесть нами с ва-
ми, прекрасно понимал, что нужно создать человека с наи-
большей совместимостью и приспособленностью к местным
условиям, так что без местных приматов не обошлось.

Вернемся к началу, к вопросу о том, для чего я создаю эти
пророчества. Наверное, сказал бы кто-то, чтобы описать ис-
торию человечества. Но это невозможно. История творится
людьми, ее пишут по заказу сильных мира сего. И лишь ос-
новные события нельзя подменить ложью, хотя одно и то же
событие в одних правда, в других ложь. Нет, исторические
проблемы я оставлю историкам. Я же как пророк должен
предупредить человечество об опасности. Мировые войны
тоже не в счет. Человечество все свое существование только
и играет в войну. Еще много ума нужно набраться, пока пре-
кратятся войны, а они прекратятся в том случае, если нескем
будет воевать, тоесть человечество станет едиными государ-
ством, и все проблемы решены.

Значит я предупреждаю о надвигающий войне не миро-
вого масштаба, а галактического. И доказательства я ищу в
книгах великого пророка Нострадамуса.

Во Вселенной будет сотворен один Монарх.*
Нет, он монарх не над Вселенной, а во Вселенной. Тоесть

где-то кто-то построит свою империю, большую, на всю га-
лактику.

Который не долго будет жить в мире*



 
 
 

Как обычно начнется война в одной из соседних галак-
тик, и их монарх будет вынужден бежать со своей свитой на
огромном звездолете из гибнущей галактики. При этом он
на свой звездолет поместил выживших соплеменников. Все
их планеты и поселения разрушены. Остался один корабль.
Это очень большой звездолет. Он вооружен и очень опасен.
К тому же на борту не один миллиард людей. Звездолет этот
величиной как семь звезд, и весь битком набит людьми, ко-
торые довольно поистрепались.

Тогда потеряет путь рыбачья лодка.*
Куда лететь такому звездолету? Своя галактика утрачена

навсегда, ее нет. Она раздроблена на кусочки и все планеты
превратились в космическую пыль.

И управления будет совершенно с большим ущербом(для
всех).*

Большой ущерб будет тому, кто встретиться на пути чу-
жого звездного корабля. Его жителям нужны ресурсы, все,
что может пригодиться для еды, питья и ремонта звездоле-
та. И мы первые из нашей галактики, кто столкнется с этой
опасностью.

Опасностей нужно бояться и по возможности избегать, но
самое главное, к любой неприятности нужно быть готовым.
Поэтому я пишу эти рассказы, чтобы подготовить мой мир к
сражению и победе в нем. Нет, наша планета не в состоянии
отбить столь мощного врага. Но есть еще и центр галактики.
Оттуда прилетит огромная военная сила, под натиском ко-



 
 
 

торой звездолет чужаков полетит дальше слоняться по все-
ленной. Им ничего не останется, как уйти с пустыми руками.
Наверное, кое-что они могут и своровать, разграбив солнеч-
ные системы на пути к нашей. Хоть мы и на окраине галакти-
ки, но есть еще солнечные системы по близости, и как дела у
них, я не знаю. Можно будет только догадываться, а возмож-
но, мы единственная разумная раса на окраине галактики.

Теперь мы знаем, зачем я пишу эти рассказы, зачем пыта-
юсь трактовать написанное самим Нострадамусом, зачем во-
обще все это. Скажу честно, мне не по себе, когда я называю
себя пророком. Я воспитан реалистически еще при Совет-
ском Союзе, и мне вдолбили с детства, что все гадалки и боги
всего лишь мифы. Это такие обычаи разных народов мира. К
тому же, до сих в пор в России официально поддерживается
тенденция, что феномены такого рода – это удел психиатрии.
Я понимаю, что таким образом тоталитарные режимы защи-
щаются от правды, ибо такие, как я пишут много правдивых
высказываний, которые не по душе олигархам и тому подоб-
ным. Но как же история? У каждого российского правителя,
начиная с царей, князей были свои придворные провидцы.
Но сейчас другие времена. Вполне вероятно, что нынешние
президенты сами принимают решения.

В скором времени храмы переменят цвета,
Белый и черный цвет перемешаются,
Красные и желтые эти цвета похитят,
Кровь на земле , чума, голод, огонь, воды, обезумеют. *



 
 
 

Нам трудно поверить, но вокруг нас планеты сменяются
так быстро, что никто себе раньше такого и представить не
мог. Ледники тают, уровень моря быстро поднимается. Лю-
ди не смогут на это с такой же быстротой реагировать. Если
начнет затапливать прибрежные районы, начнется массовое
переселение людей.

Возьмем нашу Украину. Пока мы сами по себе, сюда, на-
пример, с Англии не так просто переселиться. Но если наша
Украина вступит в НАТО и в Евросоюз, тогда другое дело.
Мы и не заметим, как сюда начнут переселяться разные на-
роды. Таким образом, было бы приемлемей завоевание мир-
ными путем. Да и что нам стоит немного потесниться? Ведь
речь идет о живых людях, да еще и с капиталом, который
сможет поднять Украину.

Правда, есть одно «но». Нас сейчас держат как индейцев
в резервации. Мой народ вокруг меня постепенно вымирает.
Я давно знал, что это запланированные действия, и что не
случайно все так в нашей стране происходит. Мы уже как бы
одной ногой в великом сообществе и как бы сказать в луч-
ших временах, а другой мы в нищете и непроглядной тьме.
Так и не ясно, когда мы будем получать европейские пенсии
и зарплаты.

Но все мечты остаются мечтами. Оказывается, нам дале-
ко еще до европейских пенсий и зарплат, но очень близко до
НАТО. Честно говоря, оно вроде и хорошо, что страны на-
чинают объединяться. В будущем это пригодиться для всей



 
 
 

планеты. Но для чего создается европейский союз? Из необ-
ходимости безопасности как все говорят, или с какой-то дру-
гой целью? Я и раньше замечал, что русские природные ре-
сурсы манят Пентагон. Слишком рискованно играет Россия
своей властью над газом и так далее. Все это ведет к кон-
фронтации и исчезновению славянских народов. Украинцы
и так мрут быстрыми темпами, но если нас столкнут с рос-
сиянами лбами, то в первых рядах на передовой будут наши
солдаты. От бедности наши ребята пойдут в армию, не по-
дозревая, что им придется воевать со своими русскими бра-
тьями.

Третья мировая это всего-лишь мое предположение. Она
может и не произойти, хотя я не вижу как история может
миновать упрямых новообразовавшихся магнатов, которым
мировые проблемы до одного места. Ведь не секрет, что
в станах бывшего Советского Союза держат власть и день-
ги одни «бандиты». Я, конечно, не виню предприимчивых
граждан за то, что они в свое время правдами и неправдами
сколотили капитал, это не отдельные личности, живет этим
вся страна. Но за рубежом понимают все буквально. И мы
для них всего-лишь выходцы из бедных семей, а там подав-
ляющие большинство потомки знатных родов и фамилий.

Населенные места станут необитаемыми,
Так как слишком мелко раздробили поля,
Царствами будут управлять робкие бездарности,
Тогда (среди) великих братьев разногласие и смерть. *



 
 
 

Как красиво написано, словно в душу мою заглянул Но-
страдамус. Я полагаю, что сейчас правят бездарности, и на-
ши украинские села становятся необитаемыми. И приведет
все это к разногласию и смерти среди великих братьев. А
помню в школе, при советской власти учили, как сильно на-
веки сплотились великие братья народы. Это и так понятно,
что идет речь и о России, Украине и так далее. Как я не хочу
дожить до этой братоубийственной войны.

Как бы хотелось, чтобы наши депутаты перестали лобби-
ровать темный бизнес и наконец-то призадумались о буду-
щем всей страны. Как бы хотелось, чтобы в НАТО участво-
вали все страны мира, и даже Россия вошла не только в аль-
янс, но и в Евросоюз.

Но ледники продолжают таять и уровень моря растет.
Вскоре человечество окажется перед проблемой переселе-
ния прибрежных районов.

Несколько лет назад у меня брали интервью на телевиде-
нии. Меня спросили о событии, которое должно будет слу-
читься в скором времени. Я, не задумываясь сказал, что по-
топ, и будь я немного пограмотней, может, ответил бы, что
грядет глобальное потепление. Но для меня это просто по-
топ. Вполне возможно, что от волнения я не понял вопроса,
но теперь понимаю, что тогда мне снились сны о потопе и
вражде к России. Но разве можно толковать сны без опреде-
ленных научных исследований? Хотя я тоже понимаю тех,
кто присылает мне сны. Какие большие ресурсы должны бу-



 
 
 

дут потрачены в будущем, чтобы передать в прошлое инфор-
мацию, так что здесь не до экспериментов. Я и так много на
себя взял, назвавшись пророком. Что-то я немного исказил
или недоговорил, или недопонял, но основное главное собы-
тие я должен донести до народа. Третья мировая война, мо-
жет, будет предотвращена. Таких как я на этой планете мо-
жет быть много, но моя задача предупредить человечество о
большой угрозе со стороны пришельце из другой галактики.

Какую бы войну не затеяло человечество, она окончится.
Сейчас во многих точках планеты стреляют, но мы то живем.
Подавляющее большинство людей не слышит взрывов над
головой, и чем дольше наша история, тем этих вооруженных
конфликтов будет все меньше.

Бедность наша минует, хотя и не так скоро. Я вижу, как
страдает мой народ, и сердце обливается кровью. Я пережи-
ваю за тех людей, которые тонут, гибнут, умирают и так да-
лее. Мы любим смотреть сериалы, где главные герои и геро-
ини такое чудят! Мы сами плачем и на второй день делаем
такое домашнее кино без пленки, что в сериалах не увидишь,
и в романах не опишешь.

Думаю, боги ничего по чем зря не делают. Во всем просле-
живается закономерность и строгий расчет, и во всем вид-
на рука Владыки. Но не все, видно, исходит от Бога. Есть и
другая сила, которая постоянно нас совращает, и пытается
сделать нас своими поклонниками. Насколько мне известно,
то все, кто существует в этом мире большие грешники. Вот



 
 
 

и получается, что всех нужно под одну гребенку в ад.
А может регуляторный механизм грехов у наших богов

отличается от тех, кто их придумывает на этой планете?
Помните, я писал, что пора пересмотреть высоту планки гре-
хов, иначе в такие узкие ворота никто не попадет.

То, что скрывалось долгие века и считалось потерянным,
будет найдено.

Пастух (Пастор?) будет почитаем полубогом.
Когда луна завершит свой большой цикл,
Он будет обеспечен другими ветрами.*
Как любому сельскому человеку, мне нравится присут-

ствовать на богослужениях во время христианских праздни-
ков. Я радостно подставляю свое лицо священной воде. Я
хоть и не знаю ни одной молитвы, но в душе я истинный ве-
рующий, и Бог всегда согревал мою душу. Значит, если ве-
рить своей душе, Бог есть, и обычная наша вера без особых
на то ритуалов не сделали с меня безбожника.

Но нельзя забывать о коварстве дьявола. Он очень умен,
его считают полубогом. Нельзя недооценивать противника.
Поэтому наверняка этот черный полубог создал на планете
Своего Пастора и дал лжи веру, чтобы запутать людей, и за-
манить в свои сети. Любой ученный скажет бог это высоко-
развитое существо, стоящее выше нас по развитию. Как и в
нашем мире, у каждого есть своя собственность, с которой
он живет. Так и у богов есть свои владения, и мы их соб-
ственность. Они дают нам возможность жить своим выбо-



 
 
 

ром, а уж потом, когда приходит время умирать или пере-
ходить из одного в другое состояние, мы будем подвержены
суду божьему. И тогда Бог решит, чья душа уйдет в небытие,
а чья получит еще шанс на выживание. Поэтому в мире год
за годом плохих парней должно ставать меньше и меньше.

По натуре каждый человек внутри себя охотник, добыт-
чик пищи. Звериные инстинкты убийства не угасли в нем
и продолжают будоражить кровь. Мы раз за разом стремим-
ся пережить ощущения опасности. В этом наша сущность, и
избавиться от генов древности не так уж просто. Есть в этом
и хорошая сторона, есть и плохая. Мы отличные солдаты и
всегда готовы сражаться за свою жизнь. Это радует. А то, что
мы просто машины убийцы, может настораживать, к приме-
ру, граждан галактики.

Кода мы будем переживать ядерную зиму, то пригодятся
слова такого катрена.

Январь.
Сколько воды, сколько убитых, сколько оружия в руках,
Ни в чем нет согласия, Великий захвачен в плен.
Никогда еще не было столько человеческой крови, яро-

сти , гнева.
Позднее раскаяние, чума повод к войне.*
Как всегда человечество учиться на своих ошибках, и сре-

ди наших вождей будут такие, которые попытаются заклю-
чить союз из иногалактианами, предательством, любым пу-
тем сохранить свою жизнь. Но помни, человечество, враг го-



 
 
 

тов любыми методами заполучить наши ресурсы, и даже ес-
ли кто и придет на сторону чужаков, независимо от их заслуг
из них тоже сделаю фарш для котлет. Так что лучше умереть
с честью, чем быть заживо раздробленным в каком-то непо-
нятным для человечества приспособлении для переработки
мяса.

«Сколько воды», это выражение не случайно, ибо основ-
ное сражение будет из-за нее. Иногалактианцам нужна вода,
и они будут пытаться ее вывести с нашей планеты. Вот ос-
новные бои будут за воду, за моря и океаны. Так что наше-
му морскому флоту придется не сладко. Тем более, что враг
имеет совершенное оружие. Но наш конек в том, что наше
оружие стреляет порохом, а их оружию нужна драгоценная
энергия. Так что будут и у нас небольшие преимущества.

Еще одно. Наши правители как всегда не смогут найти со-
гласие. К тому же иногалактианцы поступят хитро. Они за-
хватят наше правительство в плен, думая, что отрубили че-
ловечеству голову. Руководство нашей планетарной оборо-
ной возьмут на себя чиновники, ранее обслуживавшие пра-
вительство. Это единственный раз, когда бюрократы будут
полезны человечеству.

Знай Боги заранее, что человечество будет наивным дети-
щем, или послушным мальчиком, то придумали бы совсем
иной мир. А представьте, что вдруг наш мир стал положи-
тельным на все сто, и все плохие исчезло. Были бы мы таки-
ми, как сейчас или стали бы просто белоручками, не зака-



 
 
 

ленными слабаками, и первая же звездная война уничтожи-
ла бы нас бесповоротно и навсегда.

Так что винить мир в жестокости нельзя. Мир прогибает-
ся под нас, и все, что происходит, происходит к лучшему.
Гуманнее мы станем со временем, а время хороший воспи-
татель и лекарь.

И всегда, как только я начинаю мыслить на эту тему, при-
хожу к мнению, что Бог создал человечество с определен-
ной целью. А познать цель всего человечества можно толь-
ко упорядоченными мыслями. Но немного фантазии не по-
мешало бы. А цель нашего человечества быть пограничной
планетой, и в случае возникновения опасности наше разви-
тие получит свой толчок и мы станем мощной военной ма-
шиной. В принципе, это сейчас и происходит. Если бы не
было опасности, нас бы просто уничтожили, как это было с
предыдущими цивилизациями. Мне известно, что их до нас
было три. Мы четвертая. Но это еще не все. Четыре это на
этом этапе, а до этого их может быть сотни и более. Я в ран-
них трудах описывал эту ситуацию более детально, а сейчас
пишу только для напоминания, ибо все, что мне приходит
в голову, непоследовательно, спонтанно и требует дополни-
тельной информации. Так что когда читаешь мои пророче-
ства, можешь не понять что-то из-за того, что было ранее на-
писано и возможно, забылось. Поэтому я иногда делаю на-
поминания.

А сейчас не выходит у меня из головы одна мысль. Гло-



 
 
 

бальное потепление. Знал я об этом заранее и не придавал
значения, может только оттого, что я лично испытываю его
сейчас на своей шкуре, оно стало для меня темой.

Мир приближается к последнему периоду,
Сатурн опять поздно вернется обратно,
Переведет империю к нациям Брод,
У Нарбонна будет вырван глаз Ястребом. *
По моим расчетам человечество должно уйти в мир иной,

но как и раньше я замечал – мы нужны хозяевам. И поэтому
дни наши в этом мире будут продолжены.

Давайте рассмотрим ситуацию. В любом деле или мире
есть свои законы. Так и в мире Богов законы есть и их нуж-
но соблюдать. Возьмем, к примеру, аборты. Есть срок, когда
их можно делать на законном основании, и это не считается
убийством.

Так что и наши Боги могут абортировать неудавшуюся ци-
вилизацию. И если вдруг по каким-то причинам цивилиза-
ция перейдет свой срок развития, она получит шанс на раз-
витие. Даже боги в таком случае спустятся с небес и будут
жить рядом со своими питомцами.

Существование Бога вопрос бесспорный. В наше время
все меньше и меньше скептиков, которые отрицают боже-
ственное строение мира, и все больше и больше ученных по-
нимают, что нужно жить с богом в душе, искать в нем по-
мощи и подсказки нужно. Что Бог действительно с нами, и
он направляет человечество в правильное русло развития.



 
 
 

Для этого мы должны верить в его расположение и самим
не сидеть сложа руки. Вернее, Бог и наука понятия неразде-
лимые. Бог это венец науки, существо, познавшее многове-
ковые знания. И понятно, что мы, люди можем идти по его
стопам.

Но для этого мы должны получить расположения нашего
пастыря. И для этого нужно следовать за ним душой и серд-
цем.

Сатурн опять поздно вернется, значит, все-таки мы бу-
дем на грани вымирания. Будет задействован механизм, ко-
торый сможет уничтожить цивилизацию. Но в самый послед-
ний момент он остановится. Но кто и как его остановит? И
вообще возможно ли остановить глобальное потепление? А
что, если планета сошла с нужной траектории? Как ее вер-
нуть обратно, и какие силы способны так сдвинуть планету?
Что если мифические силы здесь не причем, а виновата сол-
нечная активность?

А глаз и активность означает метеоритную активность, но
она пройдет гладко, без особого влияния фактора на исто-
рию планеты.

К стати, о истории, которую пишут победители. Мы не
знаем, какой была история на самом деле, ибо человек уме-
ет лгать. И даже серьезные исторические моменты каждый
трактует для себя с пользой.

Возмущение в королевстве падением курса денег,
Люди восстанут против короля,



 
 
 

Снова заключив мир, святые законы ухудшат,*
Грабитель /рапис/ никогда не был в таком тяжелом поло-

жении.
Доллар падает, из народа выкачиваются целые состояния.

Но что скажешь, за всю мою жизнь деньги перестали иметь в
моих глазах стабильность. Их нельзя дома хранить, их нель-
зя копить и за них ничего не купишь. Богатые всегда гово-
рят, что деньги это грязь, плохо и что много их не нужно.
Смешно! Это говорят те, у кого действительно они есть. А
вот таки смеют говорить о вреде и ненужности денег.

Люди станут против короля. Это уж точно о выборах.
Ющенко не досидит свой срок. Тоесть, на второй срок он не
попадет. Народу он не нравится. Хотя он заложник ситуации,
от него лично ничего не зависит. Возьмем недавнее подоро-
жание. Просто в мире мало продуктов, а Ющенко что может
сделать? И вот результат – продукты два разы дороже, и все.
Я так понимаю, что если можно заработать на чем угодно, то
наши бизнесмены такого не пропустят.

Как только наши партии в Украине заключат мир, то сно-
ва все законы ухудшатся. Они опять начнут работать на оли-
гархов. Только противостояние в Верховной Раде дает воз-
можность хоть как то пожить нашему брату народу.

Вот например Ахметов никогда не был в таком тяжелом
положении. Он потратил миллионы, а желаемой власти не
получил. Вот и оболом.

Хотя, что нам переживать за тех, кто в этой жизни пре-



 
 
 

успел. Конечно, я ни скажу, что деньги зарабатываются лег-
ко. Это умеет не каждый. Да дело и не в деньгах, а в том,
чтобы тот, кто их имеет, ими делился с теми, кто в них нуж-
дается. Народ судит о правителях по тому, как при их власти
он обедал. Дорогие тряпки и машины, и все прочие блага не
нужны, когда хочется кушать. Вот народ и будет судить сво-
их олигархов. Пока что никто с тех, кто обещал много благ,
их не предоставил. Поэтому наша страна такая не предска-
зуемая.

Мне нужно больше работать, но как то не получается. Моя
жизнь спонтанна. Я живу с так называемых калымов. Если
люди ко мне идут, то все в порядке. Значит то, что я делаю,
кому-то нужно. Ремонтировать и настраивать компьютеры
умеет далеко не каждый. Но беда моя в том, что в местности,
в которой я живу, мало компьютеров. Это пока очень доро-
гое удовольствие.

Марс и скипетр соединяться,
Под (созвездием) Рака несущая бедствия война.
Вскоре будет помазан на царство новый король.
Который на долгое время принесет мир земле. *
Марс и скипетр, это тоже самое, что Юля и Янукович.
Новым королем будет Янукович. Он, наконец, принесет

мир земле. Наша украинская земля начнет продаваться и
много простых граждан на этом смогут заработать. А не то
кучка олигархов потихоньку скупит землю за мелочи, обман-
ным путем. Только если мировой капитал придет в Украину



 
 
 

и скупит землю, тогда простым гражданам достанется не ма-
лая копеечка, на которую можно будет безбедно существо-
вать.

Как можно любить свою родину, если на самом деле все
не так просто. Идеализация в мире работает как реклама, но
одной рекламой сыт не будешь. Что же делать, как выйти из
тупикового положения? Для себя я нашел выход – я люблю
весь мир, всю планету, и Украина одна ее часть. К тому же
я здесь вырос и родился, и много плохого и хорошего пере-
жил здесь. Нет, я люблю свою родину, но не насколько, что-
бы бороться за нее. Я просто живу и наблюдаю, как топчут
мой родной край разные сволочи, как обворовывают и уни-
чтожают простой люд, оправдываясь всякими лозунгами и
лживыми обещаниями. А ответ один – наша Элита просто
копит деньги, а народ для нее ничто, просто ничто, и больше
ничего.

Большой карман придет жаловаться, плакать
Из-за выборов: обманутые будут в возрасте,
Он совсем не захочет остановиться,
Он будет обманут теми, кто говорит на его языке.
Кажется, вот-вот должно все наладиться и жизнь станет

лучше. Но не тут то было. Что-то происходит, и это что-то
все ставит на нули. Так вроде бы Украина начинает поды-
маться, но оказывается, что глобальное потепление опять
сделало нас нищими. Но это мнение простого народа, а как
сейчас думают большие кошельки? Как они запоют, когда



 
 
 

поймут, что их жадность может привести к неприятным по-
следствиям? Если продолжать поднимать цены на продук-
ты питания, то все это приведет к большой смертности. Са-
ми понимаете, чем меньше калорийность пищи, тем сильнее
организм подвержен болезнями. Напрашивается вывод, что
сильные этого мира, какая-то организация миллиардеров и
миллионеров, планирует жизнь нашего мира. Не поверю, что
цены в мире растут сами по себе, и что рынок никем не пла-
нируется. Я же вижу по Украине, как у нас спекулируют на
всем. Иначе заработать невозможно. Правда, у нас все ходят
разбогатеть быстро и сейчас.

Из-за выборов: обманутые в возрасте. Мне эта строка
напомнила то что творится сейчас в Киеве, когда нынеш-
ний мер придумал, как купить киевлян. Он пенсионерам и
неимущим давал в своих магазинах карточки на скидки. Да,
любовь народа через желудок очень серьезная.

Честно говоря все наши политики так заврались, что даль-
ше некуда. И все, что они делают, все идет в их карман. По-
этому инфляции нам никогда не избежать, а бедность для
нашего народа обеспечена на долго. Только одно нас может
спасти: когда старые политики уйдут в мир иной, а на их сме-
ну придут новые. Но это будут их дети, с унаследованны-
ми характерами и так далее. Утешает одно – что дети наших
олигархов учатся за границей в школах, где обычно обучает-
ся вся мировая элита. Знает, почему я так пристально раз-
бираю тему нашей Украины? Я просто не могу понять, все



 
 
 

идет так, как надо или в истории присутствует перелом, ко-
торый может привести к гибели всего человечества.

Трудно понять, правильным ли путем идет Украина с теми
олигархами или нет? К нам же могут и подослать несколь-
ко людей, которые могут стать очень влиятельными. В итоге
они поведут историю туда, куда нужно врагу, а это пораже-
ние и полное уничтожение нашей цивилизации.

Что касается мера в городе Киеве, то все будет гениально
просто. Он не захочет остановиться и пойдет на перевыборы,
но в результате у него в команде найдутся предатели и его
обскакают. Последнее время в нашей стране о преданности
и чести давно забыли. Единственное, что нужно и ценно –
это деньги, и, наверное, это и есть суровая действительность,
и от нее никуда не денешься.

И вот пришел я к ответам о ценности. Для богов мы пища,
сами себе мы враги, и обманом единым все живы. Как же так
получилось, что человечество таким стало? Хотя, нет, оно
таким было, и наше нахальство таковым и будет еще мно-
го веков. Так что нужно смотреть правде в глаза и продол-
жать жить. Ведь жить все-таки прекрасно, и нет в том, что
мы живем, ничего такого, от чего не надо было бы усомнить-
ся в своей сущности. Бог и мы едины, и должны как то ре-
гулировать свои отношения. А перед лицом всеобщей опас-
ности мы должны сплотиться и постараться победить и вы-
жить. Ведь я хочу, чтобы мои потомки бегали по этой пла-
нете. Вот истинная причина того, что я пишу эти пророче-



 
 
 

ства. Ведь ни денег, ни славы они мне не принесли. И дело не
в становлении меня как писателя. Дело в том, что я обязан
это сделать, и я делаю все это как могу. Конечно, если бы я
смог получить достойное образование, я бы написал лучше
все эти пророчества, и избежал бы множества ошибок. Но
дело в том, что мои пророчества тем и хороши, что написаны
в незнании, и не есть плодом фантазии. Это научный труд и
всего лишь написанный мною автописьмом.

Еще одно и самое страшное. Недавно я смотрел фантасти-
ческий фильм о инопланетной сфере, которая дала возмож-
ность исполниться фантазиям у людей, побывавших внутри
ее. И что – они чуть не убили друг друга. Фантазиям нель-
зя сбываться. Они не должны пересекаться с действительно-
стью. Я все больше и больше боюсь, как бы этот мир не ока-
зался моей фантазией. Мне жаль, что моя фантазия может
убивать или уничтожать. Я совсем не хочу этого. Человече-
ство должно быть более или менее снисходительным к само-
му себе.

Мы люди и я верю, что придет время, когда мы сможем
жить по-человечески. Почему пока мы не можем себе поз-
волить жить.

Сегодня слушая политиков, которые обвиняют друг друга
в саботаже, я все больше удивляюсь смекалке наших чинов-
ников. Они так искусно отражают любое обвинение в свой
адрес и все такие, словно ангелы. Все они любят свой народ,
все честные, не воруют и тому подобное. Искусство маски-



 
 
 

роваться у них отработано на высшем уровне. И что получа-
ется? Если все вокруг честные, то кто же тогда плохие пар-
ни, разворовавшие страну? Ладно, искать крайнего, это все-
ровно, что искать иголку в стоге сена. Лучше помыслим о
будущем, будет ли время, когда человек в нашей стране ска-
жет, что он действительно счастлив и рад, что живет в Укра-
ине. Может то, что политики начинают потихоньку друг дру-
га тормошить, заставит работать в всю систему в целом.

Великий сенат примет с почестью того,
Кто затем будет побежден, изгнан.
Приверженцы соберутся (?) на звук трубы.
Имущество продано с торгов, враг изгнан. *
Что касается Ющенка как президента, то всем и даже его

окружению понятно, что его песенка спета, и что второй
строк, как бы он не старался, ему не светит. Слишком по-
нятно, что он говорит одно, а делает другое, ворует много.
В президенты так просто не идут в нашей стране. Все дело
в деньгах, и деньги делать нужно используя любую возмож-
ность. Все очень просто. Парламент примет с почестями то-
го, кому давно мечтает дать под зад. Слишком маленькая у
президента команда, и конкуренты не могут смириться, что
команда Ющенка сейчас не плохо зарабатывает. И завистни-
ки из БЮТ и Регионов давно точат зубы на бедного Ющен-
ка. И уже потихоньку прослеживается тенденция, когда де-
путаты разного уровня и разной «ориентации» потихоньку
сваливают все на президента, хоть, от части, все это правда.



 
 
 

Давайте представим корыто. Все знают, что такие корыта
приспосабливают для кормления свиней. И так – корыто, а
вокруг него с десяток поросят, и трое из них самые большие.
Остальные по меньше. Один из трех вскочил в корыто, лег
на него и сам из него хлещет пойло, а все остальные, вклю-
чая и двух больших свиней, бегают вокруг и не могут туда
вставить своего рыла. Вот незадача! Кушать все хотят, а ка-
банчик лежит в корыте и своим телом мешает другим насла-
диться пищей. Тогда одна свиноматка, та что из самых рос-
лых, додумалась дать тому, что в корыте, с разгону рылом
по ребрам.

Приверженцы соберутся на звук трубы. БЮТ начал охо-
ту на президента и многие теперь подхватятся и соберутся в
один ударный кулак. Что остается Ющенку? Да, он отвадил
от корыта многих, был лидером революции, можно сказать
человек-легенда. Но он обычный чиновник и патриотизм его
заключается лишь в том, что он умеет глубокомысленно рас-
суждать на эту тему. Но не знаю, как сам Ющенко, но его
окружение умело пользуется моментом. Понимает, что боль-
ше никогда им не попасть в это корыто, гребет как можно
больше пищи.

Что это дает мне и моему народу? А ничего. Все, с чем
так все боролись, изгоняя когда-то от корыта президента Ку-
чму, повторяется. А воз на том же месте. Имущество госу-
дарства будет продано, а враг изгнан. Но только для народу
никакой от этого пользы. Опять деньги от приватизации уй-



 
 
 

дут в неизвестном направлении.
Я хочу помечтать о будущем, каким наш мир стает через

тысячу лет, не смотря на все войны которое переживет че-
ловечество. Жизнь прекрасна по своему в любой период ис-
тории. Можно много спорить, но в каждом прожитом году
я всегда находил много прекрасного, интересного и удиви-
тельного. Все, к чему я прикасался, все, чем пользовался,
приносит удивительное наслаждение. Да каждый из вас мо-
жет вспомнить много хорошего и приятного для души. Че-
ловечество в целом живет по нормативным законам, кото-
рые регулируют отношения между индивидами. Но как за-
щитить себя от нашествия неизвестного из других миров? В
будущем само отношение к такого рода происшествиям, как
НЛО должно совершенно поменяться. Мы должны знать,
что страшнее нас самих никого нет. Во Вселенной много ци-
вилизаций и все они явно будут подражать нам. То, чего хо-
тим мы, то, как мы себя ведем, все тоже самое происходит
на другом конце галактики. Мы подчиняемся законам при-
роды, и навряд ли в другом месте могут быть другие зако-
ны. Начало жизни это энергия, тепло или как там называ-
ют огонь ученные, все ровно. Для зарождения жизни нужно
тепло, тепло дает жизнь, тепло ее и забирает.

Спускаемся на землю, отрываем книгу Нострадамуса и
читаем первый попавшийся на глаза катрен.

Увы, сколь сильно желание у чужеземных Принцев!
Остерегайтесь, чтобы не пришли в твою страну,



 
 
 

Будут страшные опасности
Во многих местах даже в Вене.
Да, сколь не велико мое желание, чтобы пришли в Укра-

ину из-за бугра богачи и наладили нашу жизнь, но это мое
желание в моих фантазиях. На самом деле мы так же нужны,
я имею ввиду бедным людям, как и они нам. В любом случае
богачи не живут с нами и не вникают в нашу жизнь. И ниче-
го никто никому просто так не даст. Ни рабочих мест, ни де-
нег на пенсию. В нашем мире все так устроено, что каждый
живет сам по себе, и каждый добивается места под солнцем
любым путем.

Так что если в ближайшем будущем украинский народ не
научится сам за себя постоять, то может и никогда не будет
настоящего украинского народа. Все это формальности, а на
самом деле в моей стране живут разные национальности. Да
я и сам не уверен, что я украинец, так что пора завязывать с
национальностью. Но постоять за себя нужно, а то все время
нас унижают и уничтожают.

Что нужно, чтобы запуганный народ мог поднять голову
и сказать – хватит нас морить голодом, хватит забирать у нас
наши деньги нашу землю и так далее. Но как это произой-
дет, я не знаю, не вижу, чтобы наш украинский человек мог
поднять голову и посмотреть в глаза олигарху.

Когда то через тысячи лет дети в школе будут изучать ис-
торию двадцатого века и будут удивлены тем, как мы жили
и как вообще выжили. То, что творилось в нашей стране,



 
 
 

им никто не сможет объяснить. Как это люди людей доводят
до голода? Как одни люди обворовывают миллионы людей и
бессовестно лгут им, высовываясь на выборах в депутаты, в
президенты.

Так что я понимаю, что сейчас в данный момент ничего с
беспределом сделать нельзя. Мир меняется, постепенно ме-
няет человека, и благодаря таким изменениям человек ста-
новиться лучше и добрей.

Я жил при социализме и хорошо помню, что в те времена,
честно говоря, ничего хорошего мне не светило. Видимо я
просто не попал, как говорят, в струю. Но сейчас, при вроде
бы капитализме, я имею много возможностей, могу писать,
что хочу. Никто мне и слова не сказал в запрет моих проро-
честв. Наоборот, многие люди относятся к моим писатель-
ским способностям с пониманием.

Так что может и правда, что Украина сбросила канда-
лы террора коммунистической власти. Да, сейчас бардак, но
время лечит и наступит момент, когда все сменится и будет
лучше, чем всегда.

Нужно ли человечество для планеты или природы вооб-
ще? Создавший нас Бог на что-то рассчитывал. Если мы про-
сто божественная пища, тогда понятно, для чего мы суще-
ствуем. А давайте, к примеру, возьмем теорию дарвинизма.
Человек творение природы. В этом случае какую же роль нам
отводит матушка природа? Мы что, уничтожители ее тру-
дов? Если честно, то в природе существует круговорот ве-



 
 
 

щей самопоглощающий себя. Тоесть, одно существо питает-
ся и уничтожает другое. Уничтожающая сила стихии и про-
чие катаклизмы – все это как то связанно между собою и
делает нас такими, какими мы есть, закаленными во всяких
передрягах.

Следующий катрен в точности описывает сущность нашей
украинской жизни. Тут и комментировать нечего.

Гибельные советы, бесчестные, осмотрительные,
Злонамеренное мнение, Закон будет предан,
Взволнованный, дикий, сварливый народ,
Как в местечке, так и в городе, всякое согласие
Ненавидит,/всякий мир ограничен/.
Может, есть где-то неточности перевода, но смысл не те-

ряется, когда говориться, о губительных советах загранич-
ных технологов, которыми сейчас частенько пользуется на-
ша элита. Бесчестные и осмотрительные людишки, нажив-
шие капитал обворовыванием собственного народа и так да-
лее, что касается нынешнего бизнеса. Злонамеренное мне-
ние это уже серьезно. Много наших политиков выдвигает
свою точку зрения злонамеренно, как бы отстаивая точку
зрения своего партийного клана. Тем самым саботируя ре-
альные процессы развития страны. Закон будет предан. В на-
шей стране все знают, что наше правосудие не слепое. Оно
видит клиентов с толстыми кошельками и отстаивает инте-
ресы тех, кто платит деньги. Порой доходит до смешного –
правда то одна, но на конфликт бывает два разных судовых



 
 
 

решения. В зависимости, кто или какая мафиозная группи-
ровка заказывала суд.

На фоне такого беспредела и несправедливости взволно-
ванный, дикий, сварливый народ, как в селах так и в городах
ненавидит весь окружающий мир вместе со всякими олигар-
хами. Для простого народа богатый человек всегда вызывает
одинаковые ассоциации – жадин, обманщик, вор и народо-
ненавистник. Я тоже встречался в свое время с богачами, так
скажу честно – не жди, чтобы они с тобой рассчитывались
за твой труд честно. Всегда существует возможность обмана.
Наши богачи тратят деньги на заграничные круизы, ночные
бары и водку, на свои прихоти. Но когда речь доходит до вы-
платы зарплат, то они стают такими скрягами, что не думают,
что недоплаты народу могут их же и погубить. Народ всегда
найдет возможность возместить свой ущерб. И я знаю, что
ничего простому рабочему или крестьянину не остается, как
воровать у своих хозяев.

Мечта любого простого человека в нашей стране – хоро-
шо покушать, так что же это, не голодовка по вашему? На-
род потихоньку привыкает вести скромный образ жизни, ти-
хо вздыхает, вспоминая советские застойные времена. Для
себя я пытаюсь понять, а был я тогда счастлив? Было ли у
меня много возможностей, и вправду ли хорошо ли было бы
до сих пор развиваться социализму? Насчет того, что мне
жилось хорошо, я бы не сказал. Я тогда не видел лучшего, и
обед мой заключался в миске борща, как и в нынешнее вре-



 
 
 

мя. Что касается вещей, то их у меня было мало, но сейчас
их у меня еще меньше. Так вот, я задумываюсь, а нужно ли
простому человеку человечество вообще? Может, этот мир
для богатых? А мы, простые смертные, лишь пешки в чьей-
то игре?

Как один человек может сыграть историческую роль, ес-
ли он простой рядовой гражданин, ничем не выделяющийся
среди других? Нас в таком случае миллионы, или миллиар-
ды – не имеет значения, но и мы, простяки, можем играть
свою роль. К примеру если ты перестанешь врать, ты зара-
зишь другого, он следующего, и представьте, если все чело-
вечество перестанет врать! То наступит золотой век или рай.

Подумай, друг, а сильно ли тебя спасало вранье, что ни
будь принесло тебе радость, когда ты обманом завладел чем
либо? Нет, лично я обманывать не люблю, за что, может
быть, и страдаю в материальном плане. Но зато совесть чи-
ста, и Богу, видимо, угодно, чтобы я был таким.

Мир день за днем становиться старше, и нет в этом ничего
особенного. Человечество умнеет и добреет. В мире поделе-
но поровну добро и зло. Значит вскоре нужно ждать зло, ибо
добра и так было очень много.

Что главное в работе пророка? Да это и работой назвать
нельзя. Это всего-лишь состояние, в которое тебя ввергли
ученные из будущего посредством новых технологий. В те-
бе лишь мозг подходящей конфигурации, и я чувствую се-
бя не выдающейся личностью, а всего лишь передатчиком.



 
 
 

Мне нечем похвастать, как порой любит любой из нас, я ни-
когда не стану ученным со всякими степенями и регалиями.
Я человек, каких миллионы, а тяга к знаниям у меня в генах.
Ведь не секрет, что все люди этой планеты тянутся к совер-
шенству и развитию. На самом деле я делаю то, что мне ве-
лит душа, а сам себя чувствую одиноким и разбитым, словно
я старик на миллион лет. Усталость так и давит на сердце.
Что это за чувство за такое? Другие мои сверстники живут
легко и радуются каждому моменту, а я живу в ожидании,
что весь этот кошмар когда ни будь закончится.

Многие придут и побьются от заклад о мире
Между Монархами и могущественными сеньорами.
Но не будет сразу достигнуто согласие,
Пока не станут послушнее других. *
Расшифровывая катрены, я нахожу в них то, что уже про-

изошло и недалекое будущие. Когда как получается. Но в ос-
новном я слежу за теми событиями, которые происходят в
моей стране. Зная, что Украина сейчас в центре внимания
иногалактиан, врагов всего человечества, я хочу понять, пра-
вильным ли путем идет моя страна? В этом заключена суть
победы и поражения.

Много сказанного и показанного по телевиденью о ми-
ре так называемой большой коалиции между Тимошенко и
Ющенко. Но на самом деле оно не совсем так. Одни раз они
потеряли власть из-за разногласий и другого раза им не пе-
режить. Пока они держатся в единой упряжке и работают



 
 
 

вроде бы вместе, но в сущност, что они сделали для стра-
ны? Это остается загадкой. То, что они что богатеют, это я
понимаю. Правда пенсию получаю регулярно, и на том спа-
сибо. Но с нынешними ценами это мелочи. Хотя может те-
перь, когда правящая коалиция потерпела поражение на вы-
борах столичного мера, они возьмут пример с Черновецкого,
и подумают о желудках изголодавшихся граждан Украины.
Граждане любят желудком, и пора уже закончить беспредел
с ценами в нашей стране. Я смотрел как депутаты принимали
закон о ценах на борщевый набор, но так ничего и не изме-
нилось. Колбаса в нашем магазине по тридцать-сорок гривен
в среднем. Вот куда катиться мир.

В город войдет разгромленная /отвергнутая / армия.
Герцог войдет при помощи убеждения.
К неукрепленным воротам с криками подойдет войско,
Подожжет их… Смерть, кровопролитие.
В Киеве опять мер Черновецкий, довольный и счастли-

вый, да еще больше у него его армия депутатов города. Те-
перь он будет продавать землю под застройку на лево и на
право. Я следил за выборами, и единственная причина то-
го, что он стал мэром опять – это голодные местные жители
Киева. Можно сказать сколько угодно о честности выборов.
Но Черновецкий в своих магазинах давал скидку для пенси-
онеров. Если бы так поступали все наши политики, то жизнь
в Украине стала бы намного лучше. Какое мне дело, кто бу-
дет продавать киевскую землю? Кто бы не стал мэром – все



 
 
 

начнут теневые махинации. А вот если простые люди смогут
получить больше пищи и в результате выживет много людей,
то после этого можно считать Черновецкого героем.

Я уверен, что борьба еще не закончена. Есть силы, кото-
рые постараются во что бы то ни стало получить доступ к
рынку земли. Ющенко гнет новую политику о продаже зем-
ли, но это всего лишь замыливание глаз. Главным махина-
торм к сожалению может оказаться он сам. Раз Черновецкий
будет контролировать рынок киевской земли, то президент
сможет начать распродажу остальной земли по всей террито-
рии Украины. Возможно, это и хорошо, но только наша ма-
фия такая сильная, что деньги от этого опять получат богачи
и нам, бедным ,останутся одни крохи.

Богатства моря разделят между собой три стороны:
Вторая будет нуждаться в продуктах питания.
Отчаявшиеся бросятся в поиски Елисейских полей.
Первыми войдут через проломы, одержат победу.*
Витя, Юля, Витя, – три стороны нашего олигархического

строя. Вторая будет нуждаться в продуктах питания, тоесть,
в наполнении бюджета, чтобы кормить свою армию и мил-
лионы голодного народа. А от этого народа, между прочим,
зависят будущие выборы.

Цены прут, и дураку понятно, что их завысили сами хозя-
ева магазинов, или как у нас говорят – торговые точки. Тор-
гаши зажрались, получаю сто процентную прибыль на чужих
товарах. Конечно, мы будем бедны, потому что деньги идут



 
 
 

не в руки производителей, а в руки реализаторов, которым
глубоко наплевать на все производства. А такого нет ни в
одной стране мира! Но наши олигархи создали свои импе-
рии на лжи и спекуляции. Не хотят лишать себя баснослов-
ных прибылей. Люди за рубежом столетиями копили свой
капитал, а наши это делают за несколько месяцев. Главное
попасть в струю и своровать побольше, и не жалеть корруп-
ционерам денег.

Украина страна интересных людей. Здесь у нас много та-
лантов, но к сожалению система не позволяет эти таланты
развивать. Богачи захватили власть над всеми шоу бизнеса-
ми, и не так просто туда втиснуться, особенно сейчас. Такое
удовольствие только для детей толстосумов.

Такая ситуация тормозит развитие цивилизации. Хотя ка-
кое отношение имеет к примеру эстрадная поп дива к циви-
лизации? Шоу бизнес это всего лишь зарабатывание денег.
Он не производит ничего. Где же связь? На первый взгляд
мы той связи не замечаем. Но если порыть глубоко, ты вы
прекрасно понимаете. Что были времена, когда пели талант-
ливые люди, и честно говоря временами таланты проскаки-
вают. Эти таланты зарабатывают много денег, тем самым
продвигаются в ряды олигархов. И меняют общую схему ха-
рактера сильных мира сего. Новые гены или свежее семя.
Олигархический строй постоянно должен меняться, тогда он
будет приносить плоды.

Как правило, люди, вышедшие из самых низких слоев об-



 
 
 

щества становятся очень жадными и неуравновешенными.
Они забывают, что есть простой народ, который тоже хочет
кушать, а благодаря таким выскочкам терпит лишения.

Листая книгу Нострадамуса, я снова нашел подтвержде-
ние моих мыслей. Что нападут скоро иногалактианцы на нас,
что будет война, и что Боги после победы будут жить вместе
с людьми.

И сколько злодеяний совершиться с помощью сатаны,
принца тьмы, что почти весь мир будет разбит и опусто-
шен. И перед этими событиями необыкновенные птицы бу-
дут кричать в воздухе: «Уи, уи /сегодня, сегодня/и через
некоторое время исчезнут. После этого длительного перио-
да разрушения восстановится другое царство Сатурна, Зо-
лотой век. И заговорит Всевышний Создатель, слыша стена-
ния своего народа. Сатана будет связан и заманен в глубокую
пропасть; и тогда установится между Богом и людьми все-
общий мир, и (Сатана) будет связан на протяжении тысячи
лет. Тогда церковь обретет свое наибольшее могущество, а
потом (он) освободиться.

Сатана в нашем мире – олицетворение зла, а злом для нас
есть враг. Пришедший с мечем будет нам злом. Дальше Но-
страдамус описывает птиц или зловещих роботов пришель-
цев, которые появятся в нашем мире, как гром среди ясного
неба. Но народы мира к этому времени уже будут готовы к
войне, и до прихода основных сил галактики будут самоот-
верженно сражаться. Роботы может и мощное оружие, но че-



 
 
 

ловеческий фактор в войне не оспорим. Человек не предска-
зуем, поэтому робот не сможет высчитать на пред, что заду-
мало человеческое существо. Маневр, выстрел, и нет робота.

Я теперь понимаю создателей, которые сотворив нас и
поселив на приграничной зоне, рассчитывали на наше уме-
ние принимать неадекватные решения, которые невозможно
предвидеть.

Победив сатану с другой галактики, мы тем саамы срод-
нимся с нашими Богами. Они с нами заговорят, и им ничего
не будет стоить дать нам свободу, тоесть возможность про-
длить жизнь цивилизации. Боги понимают, что мы, люди, си-
ла, и с нами нужно сродниться, чтобы стать сильнее.

Мир это бесконечность. У нас есть Бог, у наших Богов
есть Боги, и так далее. Этому нет конца и края. Если сказать,
что Бог один, то это жестоко по отношению к любому суще-
ству этого мира. Нельзя быть одиноким. Мир так и создан,
что у каждого есть друг, жена, подруга, товарищ, и мы не ли-
шены общения. Мысли это главное наше достояние, а мыс-
лим мы для общения. Подумайте, кто бы смог выжить в пу-
стоте один одинешенек? Для жизни любого существа, пусть
даже и бессмертного, нужны коммуникации и подобные ему
особи для размножения. Если мы и наш мир создан по подо-
бию Бога, то все он, и стоящие выше нас по развитию Боги,
тоже народ. Но народ для себя, а для нас создатели. Придет
время, когда мы тоже станем их народом, но это нужно за-
служить. Первостепенная задача – выжить. Будим жить мы,



 
 
 

будет жизнь у и Богов, мы единая цыпочка.
Я все больше и больше убеждаюсь в том, что человек не

есть венец природы, и что еще нужно пройти длинный путь,
чтобы достичь равенства с творцом сего мира. Шанс к раз-
витию есть у каждого, просто им нужно воспользоваться.

В нашем мире одни рождаются умнее, другие не так шуст-
ро соображаю. Одни хитрые, а других постоянно обманыва-
ют, но не это важно. Главное, что есть в человеке внутрен-
ний мир, красота которого и отличает его от другого такого
же человека. Но, к сожалению, мы начинаем это понимать
только под конец жизни, в которой мы были заняты зараба-
тыванием денег. И не важно, любимое это дело или нет –
если оно приносит доход, то хорошо, не приносит – плохо.
И ты не будешь заниматься не доходным делом. Если ты не
фанатик, такой как я, к примеру, то ты занимаешься творче-
ством и сам не знаешь почему.

К примеру, я пишу эти пророчества, и когда сажусь пи-
сать, то не знаю, о чем. Вот как аппетит приходит во время
еды, так и строка за строкой ложится. В моих трудах я могу
много повторяться, долго объяснять ту или иную позицию,
но в общем эта книга служит одной цели -спасению всего
человечества. Мы с олигархами живем в разных измерени-
ях. Они в городах в крутых домах, а мы, простые крестья-
не, обычные рядовые люди в хатах или захудалых квартирах.
Я буду писать пророчества, преодолевая свою собственную
лень. А сделать так, чтобы мне не мешали, это удел самого



 
 
 

Господа. Я чувствую вокруг себя энергетическое поле, что
придает мне больше уверенности и желания писать дальше
и дальше. Но так как я не знаю и сам, что пишу и очем, то
положусь на волю Господа и тех, кто дает мне пищу для раз-
мышлений. Один умный ученный сказал, что знания в этом
мире существуют в одном источнике, и что в них все давно
написано. Просто мы, люди, получаем их по крупицам через
контактеров. Таким являются многие из нас. Так что я не ду-
маю, что я лучше любого другого человека этой планеты. Мы
связаны невидимыми энергетическими линиями сообщения
и телефонная станция у каждого из нас в мозгу. Я уверен,
что данные тоже хранятся в нашем мозгах. Просто доступ
к ним сильно ограничен. Жизнь это большая компьютерная
игра, в ходе которой ты чем дольше и старательней играешь,
тем больше получаешь умения и развития.

Между двумя удаленными друг от друга монархами,
Когда Солнце затмит ясная луна(Селин),
(Начнется) большое соперничество между двумя возму-

щенными,
В результате которого Островам и Сияние будет возвра-

щена свобода. *
Я, как и все, заметил, что борьба между Президентом и

премьером идет не на шутку. Соль в том, что скоро прези-
дентские выборы. Люди говорят об уменьшении пенсий и то-
му подобного. Это политика, но народу от того не лучше.
Политики занимаются популизмом. Сначала снимают пен-



 
 
 

сии, а потом возвращают, и нет в этом ничего, что бы могло
им показаться несправедливым. А народ прошел не одно ис-
пытание, но не вынес из этого ни одного урока. Мы покор-
но продолжаем покоряться непонятно кому. Вернее, тому, у
кого много денег.

Кто бы ни стал президентом в этой стране, все ровно луч-
ше от этого не будет. Мы ждем подачки из барского стола,
ибо сами не можем заработать честно, да и где можно зарабо-
тать, если все разрушено, а новое только строится, да и то ко-
му нужно новое? Нет единого сильного предприятия. Мел-
кие фермерские хозяйства работают только на себя, а другим
от этого толку нет.

Юля станет президентом, а партия Ющенка перебежит к
ней. Став во главе демократических сил Юля сможет развер-
нуться, и тогда нужно ждать перемен. Есть в ней что-то, что
заставит ее дать народу возможность пожить. Она затаила
злобу на олигархов и единственное, что может достать наших
мужиков, это если отобрать у них деньги честным способом
и раздать бедным.

Сегодня смотрел передачу о снах и сновидениях, которые
помогали гениям нашего мира делать открытия, писать кни-
ги и так далее. Мир говорит о таких вещах, которые я давно
пережевал и выплюнул. Но мир не говорит обо мне, словно
я не существую, словно я не пишу пророчества. И словно о
моих пророчествах никто не знает. К чему бы это? Да у меня
нет рекламы, у меня мало книг в интернете, я не продвига-



 
 
 

юсь, нет у меня на это средства. Так почему так происходит?
Почему мир обо мне не говорит и почему даже те, кто обо
мне знает, умалчивают, какая сила этим руководит. Навер-
няка мощная, но только я не пойму – это моя сторона или
враги так со мной поступают?

Но есть одно «но» – я еще не все написал и еще много не
высказал. У меня были ошибки. Так что меня пока придер-
живают, не давая мне время на совершенствование.

Мне снился сон, что я провалился в другое измерение,
шел и попал в другой город, в другой мир. Я огляделся на
движущийся транспорт, который мне показался необычным,
не таким, как наш. Он был живым. Большие автобусы с ли-
цом собаки, которая крутила головой и зевала. К чему это? Я
вкратце рассказал вам свои ощущения, но во сне я пережи-
вал и страх, и голод, и прятался от чего-то, ходил разными
домами и нашел в чужом мире себе работу. Я так же понял,
что все, что я видел во сне вчера, никоим образом к проро-
чествам не относится. Это было послание мне. Я должен на-
писать фантастический рассказ, и мне дали тему. Пророком
не только нужно родиться, но им н3жно еще и стать. Для
этого я должен много писать и тренировать память. А фан-
тастические рассказы могут принести мне деньги. Но пока я
должен сидеть ниже травы, тише воды. Хотя я и так все воз-
ложил на волю Божью. Раньше я писал на много хуже, но со
временем вижу, что моя техника и талант развиваются.

В Древнем Риме считалось, что сон это разговор с Бога-



 
 
 

ми. Теперь я понимаю, в чем тут смыл. Ученные из будуще-
го нашили способ общения с людьми из прошлого посред-
ством сна. Наверное, когда человек спит, то подключается
к какому-то космическому носителю энергии, который заря-
жает наш разум. В этот момент можно внедрить в сон свои
сигналы и картинки.

А что, если это не энергия Вселенной, а просто энергия
живой планеты. Мы во сне подключаемся к матушке Земле
для подзарядки. Еще один вариант – наши хозяева или Боги,
стоящие над нами и наблюдающие за своей собственностью,
(мы ведь для них пища) управляют нами через терминал. И
тут кому какая роль выпадет. Но во время сна мы подклю-
чаемся к терминалу на прямую, чтобы отдать накопившуюся
энергию, которая так нужна нашим Богам для существова-
ния. Тогда при этой версии басня с ученными будущего не
подходит. Наши хозяева и так имеют технологию, дающую
им возможность связаться с будущими и прошлыми време-
нами. Технологии нам дают сверху. Если человечество ре-
шили не уничтожать, а использовать как военную машину,
то его нужно подготовить. И меня выбрали для того, чтобы
сообщить миру о своем решении. Сообщить, что нам выпала
честь сражаться за жизнь в галактике. В мире все просто –
кто силен, тот побеждает, и тот пишет историю, и забирает
себе ресурсы.

Плохо только, что ресурсы не безграничны и люди поне-
многу начинаю понимать, где правда, а где ложь. Помню –



 
 
 

я так не любил учить историю. Я чувствовал в ней фальшь.
Так чувствуют многие. Я не говорю об основных событиях –
войнах, революциях и так далее. Я говорю о мотивах и сред-
ствах, и трупах. Это естественно, что любая власть идет по
трупам соперников. Так было сто лет назад, триста лет и се-
годня.

Вспоминая о трупах, я всегда задаю себе один и тот же во-
прос – почему Гитлер уничтожал евреев? Что он такое о них
узнал, что хотел их всех до единого стереть с лица земли?

Давайте рассуждать так. Если Гитлер относится к плохой
стороне, к дьяволу, тогда понятны его зверства. Гитлер, уни-
чтожив евреев, тем самым ослабит нашу планету, и мы не
сможем выстоять в войне с иногалактианами. Уничтожив на-
цию, которая в основном есть сейчас творцом научно-техни-
ческого прогресса, он лишил бы человечество головы. Зна-
чит, Гитлер как враг человечества, рассуждал правильно. Но
он забыл, что бог с нами, и рано или поздно поставит тирана
на место. Россия выиграла не только войну, но и спасла мир.
В частности, спасла еврейскую нацию от тотального уничто-
жения. Я даже представить не могу, что бы было с нашим
миром, если бы победил Гитлер.

Бог так сильно вложил в нас систему самовыживания, ко-
торая работает безупречно. Стоит над этим призадуматься.

В (под) святой земле послышится притворный голос да-
мы,

Огонь, рожденный человеком, примут за божественный,



 
 
 

Земля будет окрашена кровью отшельников,
И святые храмы как нечистые будут разрушены.*
На майдане послышится голос Дамы Юлии Владимиров-

ны. Говорить она научилась, слава Богу, и на обещания не
скупиться. Умеет видеть будущие, как политик, и даже своей
спонтанностью вызывает симпатию, и ты думаешь – вот эта
женщина, которая спасет мир.

Но на самом деле не все так гладко. Будучи зажата меж-
ду двух огней в виде двух Викторов, ей не пришлось выби-
рать. Пошла вроде бы из соратником, помогла ему стать пре-
зидентом. Хотя во время оранжевой революции на майдане
творился сплошной цирк, и не понятно было, где правда, а
где ложь. Я стал жить надеждой на повышение пенсии, но
попал в западню. Наоборот, при разгуле таких цен нам сни-
жают доходы за счет уменьшения выплат. С какого это дива?
Одно из двух – или это планированная диверсия местных
властей, или вправду платить нечем.

И Святые храмы как нечистые, будут разрушены. Страш-
но подумать, что может вынести изголодавшийся народ. Я
устал от нехватки средств, и добывания их то здесь, то там.
У меня была надежда на Юлию Владимировну, но понимаю,
что как бы она не старалась или не пыталась поднять мой
уровень жизни, ей это не дадут. У нас закон джунглей – во-
ровать и воровать, тоесть – деньги, деньги, деньги. Каким
путем, за чей счет – неважно, лишь бы счет в банку увели-
чивался. Но в результате умирает целая нация, а на ее месте



 
 
 

появляется другая, злая, жадная, безжалостная, и все это ра-
ди чего?

Мир можно понять. Все упирается в самовыживание, и
только в фильмах есть герои, готовые пожертвовать своей
жизнью ради других. Как думают олигархи, что они плани-
руют для себя, а что для блага других? Или у них просто
идет большой спор, и больше ничего. Всегда власть и только
власть, но может где-то в глубине души олигарху не все рав-
но, что о нем скажет народ.

Быть просто человеком довольно трудно в этом мире, по-
стоянно нужно быть на страже и ждать от людей пакостей.

Мир так устроен, и мы не должны расслабляться, нужно
быть на чеку.

Смотрим в будущие и понимаем, что обычные люди ни-
когда не изменяться ни были такими она и будут таковыми.

Значит, что может поменять и сделать наше человече-
ство нормальным? Новая кровь и полное истребление корен-
ных жителей. Тогда получается так – инопланетяне, живу-
щие сейчас среди нас, размножаются и укореняются, потом
медленно нас вытесняют. И скоро на этой планете мы станем
редкостью, как в Америке индейцы.

Это оправдывает мое присутствие в этом прошлом. Ко-
гда в будущем искали человека, которого можно по генам
послать в прошлое, то оказались перед дилеммой, где най-
ти такого аборигена, чтобы его корни достали так далеко, в
2000 годы. Им оказался я, даже не смотря на мою неподго-



 
 
 

товленность. Ибо я понимаю, что не гений. У меня слабый
багаж знаний, я не люблю учиться, а люблю полениться. Да
и физический труд мне не по душе. Но выбора не было, и
теперь я понимаю, что в золотой век войдут совсем не те, кто
его строил.

Я все хочу понять, как Нострадамус защитил свои пред-
сказания от плохих людей, у которых мало воображения и
которые всюду ищут свою выгоду.

Хотя я нашел «предупреждение невежественным крити-
кам»

Те, кто будут читать, изучая природу,
И все Астрологии, знайте: да будет по праву священным
Этот стих, не привлекший внимания черни, которая де-

лает иначе,
И пусть будут далеки от него невежды и варвары.*
План у пентагона. Если ты против, если ты не хочешь по-

нять, то ты будешь молчать, что бы не оказаться невеждой.
Временами и я становлюсь в тупик. Но мне легче, ведь ре-

шения мне передают посредством автописьма. А я обычный
человек и бывает, временами, сам не могу понять, что пишу.
Но знания такая штука, которая приходит со временем, ес-
ли жадно их впитывать. Но я люблю только то, что мне ин-
тересно, книги читаю не все подряд, и в основном источник
информации у меня телевизор.

Разорившиеся Вольки испытают ужас.
Их большой город будет уничтожен чумой,



 
 
 

Разграблены Солнце, Луна, осквернены их храмы
И две реки покраснеют от текущей крови.
Разорившийся пан хуже волка, и что нужно для того, что-

бы победить сильного врага, такого как Россия? Какой, к
примеру, план у Пентагона?

Первое нужно сделать так, чтобы от России никто не был
зависим, тоесть обеспечить Европу альтернативным газом.
Как умно Хусейна окружили эмбарго. Тот не мг торговать
нефтью на мировых рынках. С этого выплывает, что Ющен-
ко строит магистраль из Азербайджана через Украину. Аме-
риканцы себе тянут ветки с дешевым азиатским газом.

Потом запросто обвинят Россию в терроризме. Это вооб-
ще просто ведь российская мафия продала террористам ку-
чу оружия, в плоть до ядерного.

К тому же российские города так слабо защищены внутри,
что можно просто налить в воду химическое оружие и горо-
да падут от чумы. В наше время с настоящими военными
технологиями уничтожить врагов очень просто. Их большие
города будут уничтожены чумой. Жаль мне сколько народу.
Но в мире нет ничего такого, чтобы нельзя было бы его из-
бежать. И я не претендую на роль оракула. Мои слова это не
план действия для бога. Он может в любой момент переду-
мать, или найдется умный человек, который сможет помочь
целому государству избежать краха. Главное в стране, чтобы
его граждане богатели и могли позволить себе приличную
жизнь. Тогда у государственных мужей будет очень сильный



 
 
 

оплот, а в нынешнее время лозунгами и обещаниями патри-
отизм у народа не вызовешь.

Разграблены солнце и луна. Что-то изменилось в этих све-
тилах по отношению к нашей матушке Земле. Нужно ждать
больших перемен. Я когда-то выступал на телевиденье, и сам
не знаю, каким чудом я говорил в камеру. На миг я почув-
ствовал страх в душе и заговори, не веря своим ушам. На-
верное, это мной управляли на расстоянии. Когда у меня
журналисты спросили, что нужно ожидать в будущем тако-
го необычного, я ответил «ПОТОП». Автоматически, не ду-
мая, словно моими губами управлял кто-то другой. Что мы
на гране потопа. Тогда никто на это не обратил внимание,
но я сейчас понимаю, как важно было бы заранее знать че-
ловечеству, что его ожидает, и принимать меры. В мире уже
началось движение, и люди побогаче уезжают подальше от
морей и океанов.

Прийти к одному мнению, стать более дружелюбными,
протянуть руку помощи друг другу и строить светлое буду-
щие – вот что требуется от людей. Но в настоящий момент,
как и до этого времени, мы занимаемся самовыживанием.
Жить то хочет каждый.

К чему я это? А так. Может, если бы я бы не писал этих
пророчеств, если бы не бросил пить, то давно ушел бы в мир
иной. А бросить пить меня заставил случай. Я уверен, что
за этим случаем стояли могущественные силы. Но давайте
сначала.



 
 
 

Большинство граждан моего села давно умерли по одной
причине – от пьянства. Водка, которая сейчас является де-
шевой, сомнительного производства, а пьяный человек лег-
ко умирает от той же водки. Когда на похмелье, все-равно,
что пить. Лишь бы получить отходняк и утолить жажду. Бы-
ло тяжело, но если бы я не бросил пить, то в настоящий мо-
мент уже несколько раз умер бы от водки.

Тот, кто меня посылал сюда или тот, кто управляет моим
творчеством, это знал. Это еще одно доказательство, что я
связан с ученными из будущего, которым хорошо известен
этот период жизни планеты. Они знали, что от пристрастия
к спиртному и неблагоприятной обстановки в стране умрет
много людей. Поэтому я сейчас не пью, ибо должен жить.

В моем деле важно одно писать и писать, не останавли-
ваясь. Если я пишу, значит развиваюсь. Дело в том, что я
повторяюсь, а повторение – мать учения. В пророчествах я
мыслю и развиваю свои мысли, тем самым прихожу к како-
му-то мнению. Поэтому пророчество является научным тру-
дом, а не просто рассказом. А то, что в моем труде катрены
Нострадамуса могут повторяться, и даже приобретать дру-
гой смысл, пусть вас не волнует. В них не заключен опреде-
ленный смысл и все нельзя понимать буквально. Это всего
лишь наводка и пища для ума. Включая фантазию, ты мо-
жешь получить ответ, а ответ идет на интересующий тебя в
данный момент вопрос. Есть вопрос – дают ответ, а каким
образом и из чего он вытекает это уже не важно.



 
 
 

Большая чума в приморском городе,
Не прекратиться, пока не будет отмщена смерть
И кровь праведника, взятого и осужденного без преступ-

ления,
И знатной дамы, оскорбленной притворством.*
Крым тащат в бездну и то, что может там произойти, по-

ложит начало конфликту между двумя народами. Россий-
ские олигархи никогда не прекратят попытки присоединить
Крым к Российской империи. Хотя они могут только пугать,
выманивая тем для себя льготы и возможности. Ничто в этом
мире не происходит просто так. Любое действия тянет за со-
бою последствие. И часто кровь праведника, осужденного
без преступления, остается безнаказанным. Сейчас в моей
стране идет борьба двух кланов, результатом которой явля-
ются действия провокационного характера. Идет тотальная
подставуха, извинюсь за современное слово. И знатная дама
Юля Владимировна очень оскорблена притворством многих
и многих людей, которые идут за деньги в провокаторы. Ибо
в наше время ничего идейного нет. За все нужно платить. В
нормальных странах инфляцию прекращают нормальными
путями, у нас же все наоборот. Просто нет денег. Покупа-
тельная возможность народа уменьшается, тем самым цены
престают расти. Спекулянты видят, что товар их не идет и
есть только один выход – не поднимать цену. Эта мера лишь
бросает пыль в глаза, а за ней стоит большой кризис произ-
водства. Нет круговорота вещей, товар должен продаваться,



 
 
 

деньги работать и все такое. Да что я там объясняю. В наше
время все умные и образованные, только нам, простому на-
роду, от этого не легче.

Не нужно писать катрены, чтобы понять, куда катиться
этот мир. Грузия еще недавно была в составе Советского Со-
юза и браталась с россиянами, а теперь что происходит? Все
ненавидят русских и пытаются им противостоять. Я служил в
армии и со мной служили ребята из Прибалтики. Я вспоми-
наю их ненависть к русским, которых называли фашистами,
оккупировавшими их страну. Что же получается? Посмот-
рим в историю. Россия только последние десятилетия имеет
правителей русского происхождения. Ельцин, Путин, Мед-
ведев, а посмотрите, кто правил Россией раньше начиная
от царей с их немецкими корнями и заканчивая Сталиным.
Они же по национальности не были истинными россиянами.
Так же и нами, хохлами, очень часто правили не украинцы. И
я не вижу сейчас никакого украинского государства. В Вер-
ховной раде настоящие украинцы разве что работают убор-
щиками. Так зачем мир делить на национальности, зачем от-
деляться границами? Не лучше ли жить в единой семье? Ну,
Украина отделилась, это и так понято, что кому-то захоте-
лось потянуть денежек. Олигархи так вцепились в труп на-
рода, что до сих пор спустя десятилетия продолжают пере-
страивать страну и больше ничего не делают. А под шумок
зарабатывают деньги. Я стараюсь понять, какое будет нача-
ло войны, из за чего, каким образом? Ведь, чтобы спрово-



 
 
 

цировать Украину против России нужны веские аргументы
и много денег.

В моем случае можно заниматься только самообманом. Я
не говорю, что каждое мое слово правда, я не пишу законов
и не создаю религий. Я просто выкладываю свои мысли на
страницу, а там судите сами. Не всегда должно все сходить-
ся. Правды мы сами не знаем. Как я могу утверждать. что
война началась, если начало военных действий планирует-
ся в военном штабе под грифом секретности? Война может
быть уже идет, а мы и не знаем. Какое оружие против страны
врага применяет другой враг – не главное. Военные действия
могут быть и без выстрелов. Саботаж внутри страны и вся-
кого рода блокады или эмбарго. Есть много возможностей
поставить страну на колена, ибо любая страна не может су-
ществовать отдельно от всего мира. Экономические узы не
разделимы. Мы и представить себе не можем существование
без поставок из других стан мира. Конечно, можно и постав-
ками с других стран развалит местное производство, и есть
еще много изощрений для ведения политической войны. Но
война – она всегда война.

Так что я все задумываюсь, когда же начало третьей ми-
ровой? По моим подсчетам она уже началась, но наверняка
не в буквальном смысле. Она идет с помощью поднятия цен
на продукты. Ведь тогда бедные слои населения станут мень-
ше есть, что приведет их к вымиранию. Чем больше вымрет
людей в стране, тем легче потом будет захватчикам. Второе –



 
 
 

нужно как можно больше скупить имущества в стране. Зем-
ли, предприятия и тому подобное. Как только наш рынок от-
кроют, так сразу все и продадим, ибо мы голодные как соба-
ки, а наша земля всегда работала на панов, а народу доста-
ются крохи.

Новый закон займет новую землю.
В (районе) Сирии, Иудеи и Палестины.
Большая Империя варваров обрушиться,
Прежде чем Феб определит ее век. *
Меняется поколения за поколением на этой планете и хит-

рость приобретает другой характер. Канули в Лету време-
на рыцарей. Мы получили новый закон самовыживания, но-
вые изощренные методы убийств. Уничтожаются целые на-
ции. Вот ведь какая была многонаселенная моя Родина. А
теперь что? Я помню времена, когда в селе было полно моло-
дежи, а теперь пустые дома. А по дорогам лишь изредка про-
езжают автомобили. Город тоже изменился. Там все больше
людей преклонного возраста. Наша большая империя варва-
ров рушится от варварства наших же олигархов, для кото-
рых спецслужбы ЦРУ создали специальные условия. Конеч-
но, это всего лишь догадка, но возьмите Горбачева Михаила
Сергеевича. Где он сейчас? В Америке. Живет и процвета-
ет. Был их агентом, выполнил задание по развалу Советско-
го Союза. А в данный момент интернет это мощное оружие,
и там можно вести интриги против целого государства. Феб
это как слово web, война на интернет страницах. Можно пи-



 
 
 

сать и люди будут читать, и невольно менять мнение о том
или ином событии. Можно затравливать любую страну, так
же, как это было с Хусейном. Он ничего такого и не сделал,
за что его нужно называть диктатором. Но слов из песни не
выбросишь. Теперь его долго будут называть диктатором и
врагом всего человечества.

Мне не нравиться шумиха вокруг вакцинации. И то, что
сама вакцина нам привозится с другой страны. Разве наши
ученные не могут сами выращивать микробов в пробирке.
А что если в вакцине есть еще что-то кроме вакцины? Ведь
холодная война на выдумки горазда. Почему наши врачи не
расследовали этот инцидент?

Так что смотрите, как можно вести войну:
1. Путем прямой и не прямой вербовки государственных

служащих и олигархов.
2. Информационная война в интернете, на радио и теле-

виденье.
3. Вакцинация. Лекарство.
4. Продуктами, содержащими много вредных веществ, ко-

торые подавляют иммунитет, и увеличивают смертность на-
селения.

Выживут богатые, а бедные никому никогда и не были
нужны.

Кирпич за кирпичом, слово за словом, катрен за катре-
ном создается новый дом, пишется новая книга, а предска-
зания никогда не заканчиваются. Мир, имеющий бесконеч-



 
 
 

ные возможности можно предсказывать вечно, но в действи-
тельности если отбросить фантазию и сказать реально, то
мир и есть чья-то необузданная фантазия. В юности я ра-
ботал в колхозной огородной бригаде и управлял повозкой
заправленной настоящими лошадьми. Сейчас колхозов нет,
огородню сравняли с землей, а лошадь я забыл, когда послед-
ний раз видел. Ежу я на стареньком «Москвиче», но вокруг
меня мир словно сказка. Машины такие шикарные, еда та-
кая пестрая, девушки такие красивые и все это я могу толь-
ко созерцать и даже руками не трогать. Порой кажется, что
вся эта действительность всего лишь игровой мир, где в игре
только работают чувства, а нет никакого реализма. А что ес-
ли это все на самом деле игра, которая должна обучить меня
чему-то, и весь мир вокруг меня живет своей жизнью, а я
всего лишь должен делать свое дело, а мир свое. Я думаю и
делаю свое, а мир как запрограммировал главный редактор.
А что если что-то пойдет не так? Все могут ошибаться, даже
боги. Мне жаль этот мир, хотя персонажи в нем уникальные,
поэтому и называемся мы человеками.

Поэтому я не всегда могу понять, что мне делать и вести
ли себя серьезно. Одно знаю – в этом мире мне нравиться.
Хотя порой я бываю недоволен, но недовольство у меня для
того, чтобы усовершенствоваться и развиваться. Если бы я
был собой доволен, я бы остановился.

Я буду писать пророчества до 107 лет. Я так хочу, и так
будет. Платой за мои пророчества будет жизнь в этом мире,



 
 
 

ибо я чувствую, что оттуда, откуда я пришел, не так уж инте-
ресно. Там и настоящей пищи не увидишь, а здесь рай, прав-
да, физически много работы, но что делать – хочешь кушать
работай.

Землетрясение в Мортара.
Олово, святой Георгий / святой Георгий – покровитель

Англии / наполовину погружены (вводу).
Война разбудит уснувший мир.
В храме на пасху откроются пропасти. 8
Вот чего я всегда боялся, и суждений своих я иногда и сам

не понимаю, но постоянно ищу истину, хочу найти цифры и
даты начала третьей мировой.

Сначала будет землетрясение, вызванное растаявшей во-
дой. Пока ледники сдерживали воду, она меньше давила на
земную поверхность, и материки находились в относитель-
ном спокойствии. Даже в Библии потоп описан, значит, он
был раньше и будет снова. Солнце как светило это обычный
огонь, а свойство огня такое – то потухнет, то снова разгора-
ется. Солнечная активность развивается, к тому же слабеет
наша атмосфера и тому подобное, кто говорит, что дыра в
озоновом слое увеличилась. Но я считаю, что озоновая дыра
своеобразный планетный двигатель, который заставляет на-
шу планету вертеться вокруг своей       оси. Дыра это сопло, в
которое вылетают нагретые газы и тем саамы толкают нашу
планету. Но это всего лишь предположение, а не догма. Ведь
много ученных, много сужений. Я, к примеру, считаю, что



 
 
 

Луна не обращается вокруг своей оси, потому что на ней нет
атмосферы. А во вторых, как наша атмосфера держится на
нашей планете и почему не улетает в космос? Я думаю, что
кроме сил гравитации атмосферу на нашей планете держит
сила движения планеты вокруг своей оси. Она крутится в
безвоздушном пространстве, словно снежный клубок котит-
ся с горного хребта, собирая космическую пыль и все, что
летает в космосе.

Но сейчас я смотрю на солнце и мне страшно. Таким солн-
це никогда не было, оно нещадно жалит наш мир, и от этого
растает не одни ледник.

Значит, потопу быть, и первая на очереди Англия. Как
только она уйдет на половину под воду, сразу война разбудит
уснувший мир. Это событие произойдет на Пасху, только на
какую? Наверняка я просто не хочу знать, но то, что третья
мировая уже началась, так это факт. Война без выстрелов,
война на невидимом фронте. И будет время невероятных со-
бытий.

Когда тот, который никому не уступает,
Захочет покинуть захваченное и не захваченное место,
Корабельным огнем на болотах, смолой в Шарлье
Будут отвоеваны Кэнтен и Балэ.*
Тот, который никому никогда не уступает. Как похоже на

Ющенка, который сидит на захваченном и месте президен-
та. Конечно, он не захочет добровольно покинуть такое ме-
сто, но у него нет выбора. Народ за ним не пойдет. Денег для



 
 
 

подтасовки выборов он постоянно жалеет. Да еще вся страна
поделена на сферы влияния, и как бы Ющенко не старался,
Донбасс будет за Януковича. Днепропетровск за Юлию Вла-
димировну.

Эта политика обычному населению не дает ничего. Туда
идут лишь для одной цели -побольше денег своровать. И дол-
го такой бардак не будет продолжаться. Стране нужны изме-
нения, потому что скоро в ней некому будет жить. Хотя это
тоже не проблема. Посмотрим, чем кончится глобальное по-
тепление, чреватое массовым переселением.

Что касается Ющенка, то раз он понимает, что его выки-
нут из президентов, значит нужно оставить какое-то западло,
так как это сделал Кучма, пред своим уходом запустив ви-
рус в «Раду». Реформу, которая привела к противостоянию
политиков, которые вопреки здравому смыслу, хотят отста-
ивать только свои интересы.

Корабли, огонь, война, все, что я могу сказать об этих двух
строчках катрена, что говорится это о Крыме. И будут у нас
еще проблемы с Россией, которая хочет вернуть себе Крым.
Если честно, то россияне имеют больше прав на эту землю.
Но так уж случилось, что она отошла Украине, и глупо уже
делить границы. Мы с Россией два народа, прошедшие вме-
сте огонь, воду и медные трубы, но то, что нынешние чинов-
ники не могут найти общего языка не вина народа. Чиновни-
ки уходят и приходят, а человечество остается. Народы ми-
ра должны жить дружно и стараться не помнить обид. Ведь



 
 
 

иногда из-за действий одного человека, страдают миллионы.
Поменяв конституцию Ющенко может сделать нашему наро-
ду большую услугу. Понимая, что дни его власти сочтены, он
оставит другому президенту хорошую позицию на поле боя.

Мир наш не один в галактике. Я это давно повторяю. При-
дет время, и мы займем достойное место в галактическом
совете, но для этого нужно пройти тернистый путь.

Я последнее время пролистываю в интернете новости вся-
кого рода, космические новости приходят мне на мой адрес,
недавно я выписал новости с сайта Уфолог.

Статья о космосе привлекла мое внимание. Странно, но
многое из написанного показалось мне очень знакомым. В
статье рассказывает космонавт, что в космосе на орбите они
с товарищем слышали голоса, которые шептали им, настора-
живая или предупреждая. Просто кто-то говорил с ними от
имени умерших предков и знал такие подробности из жизни,
что знать их никто не мог кроме говоривших с ними усоп-
ших. К тому же космонавты заметили, что это происходит,
когда космический корабль повернут к одному созвездию,
которое показалось мне очень знакомым.

Привожу статью скачанную с сайта «Уфолог».
Космос шепчет…
Все, что происходит в космосе, в советское время было

запрещено рассказывать
Журналист Мария Ветрова давно заинтересовалась тем,

что происходит в космосе, процессами и явлениями, о кото-



 
 
 

рых в советское еще время была особым приказом запреще-
но рассказывать кому бы то ни было. Военная дисциплина не
позволяла Марии узнать хоть что-то, до тех пор, пока в доме
своего знакомого она не встретилась с космонавтом, вышед-
шим в отставку. Пожелав остаться неизвестным, он поведал
ей нечто действительно интересное.

«Только давайте уговоримся сразу: не нужно сваливать на
пресловутый «совок» появление приказа о нераспростране-
нии определенной информации. Ведь спустя примерно год
точно такой же приказ был издан в Штатах. Именно им и
объясняется упорное нежелание американских астронавтов
говорить на эту тему – даже тех, что побывали на Луне. Отве-
том на все вопросы служит их резко изменившийся после по-
лета образ жизни. Вы же не можете думать всерьез, что кос-
мос с его якобы враждебностью живому человеку и немыс-
лимой беспредельностью, которая там, безусловно, ощуща-
ется, мог так просто напугать этих мужественных парней, це-
лью жизни которых было как раз туда попасть?! Нет, конеч-
но. На самом деле все куда сложнее и серьезнее.

Сложнее и серьезнее, чем НЛО, сверкающие шары и «та-
релки», диски и даже живые, невидимые с Земли гигантские
«пиявки», плавающие в нашей атмосфере. Все это настоль-
ко же сложнее и необъяснимее с точки зрения нашего сего-
дняшнего разума, насколько жизнь во всех ее самых немыс-
лимых проявлениях сложнее судьбы отдельного человека.

С того момента, когда был издан приказ о неразглашении,



 
 
 

раз и навсегда были прекращены одиночные полеты в кос-
мос – экипаж должен был состоять минимум из двоих… Это
условие, кстати, привело в свое время к гибели одного из
экипажей, поскольку корабли в то время были недостаточно
совершенны, чтобы гарантировать выживание в них более
чем одного летчика-космонавта.

Наверное, легко представить, по какому принципу шел
наш отбор. В первую очередь – по принципу физического со-
ответствия условиям полета. Оно и понятно: невесомость и
перегрузки способен выдержать далеко не каждый организм.
В итоге основную массу летчиков космонавтов составили
крепкие, спортивные парни с совершенно конкретным уров-
нем сознания, не склонные к философствованиям. А это,
между прочим, означает, как ни парадоксально, хрупкую,
уязвимую психику. Как выяснилось, совершенно не способ-
ную «переварить» то, что ожидало в космосе.

Если вы заметили, с какого-то момента летать начали со-
всем другие люди. Как правило, с высшим образованием,
немолодые, а значит, с хорошо развитым и достаточно гиб-
ким интеллектом. Почему? Да потому, что главной трудно-
стью пребывания в открытом космосе стал его шепот. Так
называли это явление между собой мы. Ученые нашли дру-
гой, должен признать, более точный термин – эффект при-
сутствия. Чтобы понять, что именно имеется в виду, дол-
жен рассказать об одном из своих полетов, в котором был не
один.



 
 
 

Когда ЭТО началось, мы находились над Южным полуша-
рием. Конечно, о шепоте слышали мы оба, но смутно. Боль-
шинство космонавтов тогда еще практически не делились
этим впечатлением ни между собой, ни с медиками, опа-
саясь, что в итоге их по психическим причинам отстранят
от полетов. Мы с товарищами, естественно, полагали, что
все подобные слухи не более чем легенда, родившаяся среди
первого поколения летчиков для запугивания новичков. Я
это к тому, что ни о каком шепоте мы не думали. И вообще
были поглощены совершенно другим делом. В зоне нашей
видимости возникло тогда созвездие Южного Креста, самое
красивое и самое яркое созвездие Южного полушария. По-
верьте, зрелище завораживающее! Мы вообще не способны
были думать ни о чем, кроме того, что видели в иллюмина-
торе. Тут-то все и началось…

Созвездие Южного Креста
В какой-то момент я вдруг почувствовал, что рядом с на-

ми находится еще кто-то… Трудно описать это ощущение.
Вроде бы некто невидимый смотрит тебе в спину крайне тя-
желым взглядом. Уверенность в незримом присутствии сто-
процентная! Буквально мгновение спустя резко оторвался
от иллюминатора и начал по мере возможности озираться и
мой товарищ – бортинженер.

Поверьте, оба мы были людьми, максимально далекими
от всяческой мистики! Поэтому буквально онемели, когда



 
 
 

незримое существо проявило себя: раздался шепот… У нас
с коллегой были исключительно доверительные отношения,
познакомились мы за много лет до Звездного. Потому чуть
позже и сравнили «тексты»: внешне они оказались совер-
шенно разными. Да другого, если исходить из их сути, и ожи-
дать было нельзя! Попробую восстановить их. Не точно, ра-
зумеется, но примерно, потому что тут важен смысл, а не
слова. Слова, как я понял позже, вообще не были важны, по-
скольку словами в полном смысле и не являлись.

Мой «текст» звучал где-то в глубинах сознания примерно
так: «Ты слишком рано и неправильно пришел сюда. Верь
мне, ибо я твой предок по материнской линии. Помнишь,
она рассказывала тебе, еще в детстве, о прадеде, основавшем
Д-й завод на Урале? Сынок, вы не должны здесь быть, воз-
вращайся на Землю, не нарушай законов Творца. Сынок, ты
должен вернуться, вернуться, вернуться…»

Могу добавить, что, очевидно, для «достоверности» мне
была рассказана еще и небольшая, известная исключительно
в нашей семье история, связанная с этим прадедом.

Совсем на другом «материале» был создан «текст» мое-
го товарища, хотя суть его состояла в том же – в призыве
покинуть космос и никогда не возвращаться сюда. Его «со-
беседником», точнее, «собеседницей» была давно умершая
родственница. Для убедительности оказалась использован-
ной некая ситуация, о которой вообще знали лишь они двое.

Спустя два дня мы приземлились. За это время наши



 
 
 

«тексты» нашептывались еще один раз, без малейших откло-
нений от их содержания, а эффект присутствия «чужого» так
и не покинул нас все оставшееся на орбите время.

Что бы на нашем месте сделали вы? Особенно с уче-
том того, что в результате излишней откровенности нас дей-
ствительно могли отстранить навсегда от полетов, признав
психически неадекватными, а сам шепот – галлюцинацией,
склонность к которым свойственна слишком впечатлитель-
ным людям с неустойчивой психикой. Но ведь проблема да-
же на первый взгляд выглядела крайне серьезной и наверня-
ка в итоге должна была касаться всех без исключения! Сло-
вом, мы оказались перед нелегкой дилеммой: рискнуть ка-
рьерой и сообщить о шепоте или умолчать, как это делали
остальные, подождав, пока кто-нибудь из наших все же риск-
нет.

Шепот стал основной темой наших посиделок на двоих,
почти ежевечерних. Стараясь разумно, а главное, спокой-
но подойти к этому явлению, мы прикидывали его возмож-
ное происхождение. Меня, кстати, совершенно не удивля-
ет, что один из американских астронавтов стал пастором:
все зависит от миропонимания. Наше восприятие действи-
тельности, определяемое полным отсутствием религиозно-
сти и большой начитанностью в научной фантастике, вы-
двинуло на первое место следующее предположение. Некий
чуждый нам Разум, являющийся продуктом инопланетной,
а возможно, и «кинозвездной» цивилизации, используя гип-



 
 
 

ноз, намеренно изгоняет человечество из освоенного им са-
мим давным-давно космоса, считывая с нашего сознания и
подсознания факты, известные лишь нам, – для убедитель-
ности. Отсюда, кстати, был и другой вывод: землян они дав-
но и хорошо знают и, оставаясь каким-то образом невиди-
мыми, изучают нашу цивилизацию. Возможно, на протяже-
нии тысячелетий.

Аргумент против этой теории был выдвинут один, но до-
статочно веский: если они «такие умные», да еще изучают
нас веками, могли бы наверняка сообразить, что мы их игру
поймем. Слишком она примитивна.

Ну, а коли теория неверна, остается лишь признать, что
к нам действительно приходили родственники, умершие хо-
тя и в разное время, но, что важнее, умершие. И что тогда?
Тогда получается, что все наше столь детально отработанное
с точки зрения материализма представление о мире в корне
неверно. Сознание не только неуничтожимо, но и продолжа-
ет после физической смерти существовать на каких-то иных
ступенях. А ступени предполагают целую иерархию, на вер-
шине которой неизбежно находится тот, кого мой прапрадед
назвал Творцом.

Это сейчас мало кого удивишь подобными, кстати, впол-
не логичными, рассуждениями. А тогда, много лет назад,
мы сами были потрясены неизбежностью такого вывода. От
его полной неизбежности спасало лишь одно: никакой га-
рантии, что приходили действительно предки, не было. Как



 
 
 

видите, тупик. Мы с товарищем еще не говорили вслух о
том, что просто обязаны предоставить решение этой пробле-
мы специалистам, а, следовательно, обнародовать происхо-
дящее. Но оба это понимали. Не к нашей чести будет сказа-
но, что сделали это совсем другие люди, другой экипаж. Мы
так и не решились рискнуть своей карьерой. Но в результа-
те среди медиков, обслуживающих космонавтов, постепенно
появились первоклассные врачи гипнотизеры, были внесены
многие изменения в систему подготовки к полетам и в прин-
цип отбора испытателей.

Я уже не летаю, «почил на лаврах». Потому и не в кур-
се исследований этого феномена. Понятия не имею, к каким
выводам и решению пришли ученые. Радует лишь то, что
сейчас космонавты имеют возможность проводить в около-
земном пространстве не месяцы – годы. Возможно, найдена
защита от этого таинственного шепота. Но в каждом из нас,
тех, кто подвергся подобному контакту, в итоге многое из-
менилось – это не секрет. И речь идет вовсе не о «поехав-
шей крыше». Речь идет об изменении чисто философского
взгляда на мир».

Очевидно, что космос – разумен, и он гораздо сложнее
всех наших представлений о нем. Наши знания на сегодняш-
ний день не дают нам ни малейшей возможности понять про-
цессы, которые происходят во Вселенной. Остается лишь на-
деяться, что рано или поздно мы все-таки дойдем до того
уровня развития, который позволит нам заглянуть наконец



 
 
 

за завесу непознанного.
Интересная статья. Я зачитался и был крайне удивлен и

напуган. Я на минуту представил себя космонавтом, и какой
бы страх я пережил там, на орбите. Но, к сожалению, я не
далек от этого. Единственное, что со мной не шепчутся, ина-
че я бы сошел с ума. Это очень страшно. Нельзя так с че-
ловеком. Неизведанное, чужие нам люди еще неизвестны, и
чтобы нам привыкнуть к инопланетным существам должно
пройти много лет. У меня немножко иная ситуация. Я по-
стоянно чувствую возле себя чье-то присутствие. Мои глаза
не способны видеть кого-то. Ощущения навеяны из другого
мира. Когда я впервые увидел на сайте «Уфолог» фотосним-
ки Созвездия Южного Креста, то до боли знакомое располо-
жения звезд сразу кинулись мне в глаза.

В юности я любил спать на чердаке. Целое лето я проводил
на свежем воздухе. И перед тем, как заснуть лежал и мечтал,
глядя на звезды. Меня манили их россыпи. В то лето я пер-
вый раз попробовал себя как пророк. Начал писать пророче-
ства и философствовать. Меня и раньше тянуло писать фан-
тастику, но такой стиль, которым пишу я испробовал тогда
впервые. Потом я на много лет забыл об этом случае и про-
сто жил, но писал мало и то, в основном, фантастику.

Странно только, что перед этим я чувствовал чье-то при-
сутствие. Но как только я написал об этом, это чувство, про-
пало, страха прошел.

Да, это страшно чувствовать, как буд-то кто-то невиди-



 
 
 

мый за тобой наблюдает, и я представлю, что пережили кос-
монавты. Хотел бы я полететь в космос, но не при таких усло-
виях.

Что же касается инопланетян, то я их понимаю. Они не
хотят нас пускать в космос, или это специальная программа
обучения. Но это было в начале эры космических полетов,
а сейчас другое время, и мы должны понимать, что наш ста-
тус в галактике изменился. Мы теперь как никогда нужны
нашему галактическому союзу, а они нам. Я уверен, что те-
перь больше понимаю значение того, что я называю проро-
чества от Диады. Диады для меня власть двоих. То, что со
мной ведут диалог двое разных учреждений из будущего и
настоящего, из нашей галактики с другой планеты.

Человек водяное чудовище. Мы всего лишь ходячая вода,
и что бы мы ни говорили, нам не жить без воды. Я не пред-
ставляю, как человек будет обходиться без мировых океанов.
Что бы дать жизнь нескольким миллиардам человек плане-
та запаслась очень большим количеством воды. И пока мы
чувствуем себя хозяевами ситуации, то нещадно ведем раз-
работку недр планеты и все прочее, что можно только при-
думать. Технический прогресс заманчивая штука. А инте-
ресно, могло бы быть иначе, могло б человечество жить без
прогресса? Ведь прогресс настал только несколько сот лет
назад, а то жило человечество, охотясь и обрабатывая зем-
лю своими руками. Могло жить так вечно, но все-таки что-
то случилось, и вот вам результат – имеем то, чего сами не



 
 
 

ожидали.
Много ученных древности и даже Библия описывает в бу-

дущем летательные аппараты, танки и поезда. Можно встре-
тить много доказательств того, что в прошлом знали о неиз-
бежности научно -технического прогресса. Но если честно,
я бы никогда не узнал о подводной лодке, если бы не читал
Жуля Верна и не учился в школе. Мне сказали, что подвод-
ная лодка существует, и показали в книге строение и так да-
лее, на самом деле я той подводной лодки никогда в глаза
не видел.

А есть же в мире много народов, далеких от цивилизации,
которые никогда о подводных лодках и не думали. И в их ле-
гендах нет предсказаний о технических войнах. Значит, не
человек все это придумал. Писать пророчества, в которых
есть намек на чудеса техники, люди начали с чей-то подсказ-
ки. Так же действую и я. Знаю, что изобретатель из меня ни-
какой, а мне подкидывают всякие идейки, которые я должен
оставить человечеству. А сам то я в некоторых вещах сам
разобраться не могу.

Любое изобретение сначала описывают писатели-фанта-
сты, потом за дело берутся ученные теоретики, а уж потом, с
годами ученые-практики внедряют изобретение в производ-
ство.

Я все время твержу, что первая машина времени будет пе-
реносить сущность человека по его генам. Но я не ученный, я
даже что такое гены, представляю себя смутно. И вот случай-



 
 
 

но в интернете я знакомлюсь с человеком по имени Вален-
тин (дописать фамилию, посмотреть на почте), он ученный
физик и я ему написал письмо и свои пророческие расска-
зы. Получил, конечно, я не очень приятный ответ, и неодно-
значный. Он ученный, а чтобы стать таким, он прочел много
нужного и ненужного материала, и представления о мире и
сущности у него выработалось свое. Я же писал много о Боге,
что, на мой взгляд, более приемлемо для простого человека.
Но Валентину показалось, что я слишком озабочен одним
направлением религии и тому подобное. Но я то, может, в
силу нехватки знаний и своей необразованности мыслю уз-
ко, но это во мне меняется с годами. А пророчества я пишу
давно. Я понимаю, что все религии мира достойны своего
места под солнцем и единственно, что им нужно – это объ-
единиться под единым началом и вести человечество сквозь
невзгоды вместе. Тогда и войн будет меньше.

Что касается Валентина, то судьба свела меня с ним для
единой цели: он тот ученный, который будет стоять у истоков
изобретения машины времени, а я всего лишь подтолкнул
его к этой идее, написав письмо. А там пусть как хочет. Но
теперь он никогда не забудет, что должен изобрести машину
времени. И хочет он того или нет, косвенно он над ней уже
работает. Может случиться так, что идею он давно высказал
в своих работах, просто он об этом не догадывается. Так как
машину времени смогут построить лишь через тысячу лет,
а если честно, над ней уже давно трудятся ученые со всего



 
 
 

мира.
С этим миром творится что-то неладное. Вместе с надви-

гающимся потопом идут экономический и финансовый кри-
зисы. Даже самые сильные страны ничем не защищены от
всякого рода катаклизмов. Неужели конец света? На что я
рассчитываю, когда пишу, что наша цивилизации в расцвети
сил? И что ей жить и жить. Конечно, стереть с лица земли та-
кое количество людей невозможно, и что самое интересное,
нельзя. Мы должны жить и развиваться, мы нужны всей га-
лактике. Так что изменения, вызванные в нашем мире нами
же пока не так опасны. Все это приведет к сближению наро-
дов всей цивилизации, когда большим прибрежным странам
придется переехать в центр материка. Все смешается. Это
неизбежно.

К тому же мы на этой планете не одни. Здесь еще неиз-
вестные нам цивилизации, или остатки этих цивилизаций.
Вот приведу пример. Я нашел в подтверждение моих гипо-
тез статью.

«В 2003 году в США были опубликованы сенсационные
результаты исследований Марианской впадины. Научные ис-
следователи погрузили в самом глубоком месте мирового
океана (глубина 11045 метров) специальный аппарат – бес-
пилотную платформу, снабженную мощными прожектора-
ми, очень чувствительными теле- и видеосистемами, мик-
рофонами. Платформа спускалась на шести стальных тро-
сах дюймового сечения. Сначала техника не давала никакой



 
 
 

необычной информации. Но через несколько часов после по-
гружения на экранах телемониторов в свете мощных про-
жекторов стали мелькать силуэты странных больших объек-
тов (не менее 12-16 метров), а микрофоны в это время пе-
редавали на записывающие устройства резкие звуки – скре-
жет железа и глухие удары по металлу. Равномерные удары,
представляете? Когда платформу подняли (так и не опустив
на дно из-за непонятных помех, препятствовавших спуску),
то обнаружилось, что мощные стальные конструкции были
погнуты, а стальные тросы как будто подпилены. Еще немно-
го – и уникальная платформа навсегда бы осталась в самой
глубокой подводной впадине на Земле. Ученые и эксперты
от четких комментариев отказались, зато

научно-популярные журналы прокомментировали сенса-
цию однозначно и единодушно – на невероятной глубине су-
ществует кто-то. Разумный, владеющий, по крайней мере,
технологиями обработки металлов.

И в очередной раз встает вопрос: единственным ли “хо-
зяином” планеты Земля является человек? А может, вместе
с нашей наземной цивилизацией существует еще одна, под-
водная, и гораздо более древняя? А может, действительно
“чужие” создали в пучинах океанов свои подводные базы?
Изучают нас, совершают оттуда свои космические путеше-
ствия? Или исподволь готовят колонизацию Земли? А мо-
жет, уже в ближайшее время ученые предложат свои аргу-
ментированные версии и выводы?»



 
 
 

Автор этой статьи без лишних намеков спросил прямо,
кто на этой планете хозяин. Я давно уже уверен, что мы в
этом мире не одни, и что в недрах нашей планеты, а веро-
ятнее всего, в океане скрыты ракетные установки погранич-
ной планеты. И как только появилась опасность, они были
активированы, что и привело к глобальному потеплению. И
не надо полагать, что это мы разогрели планету. Да любой
ученный скажет, что для этого нашей экономике нужно не
менее двух тысяч лет.

Спускаюсь на землю. Хотелось бы знать, а нужны ли мы
другим цивилизациям, у которых такие же проблемы выжи-
вания? А что, если о нас давно известно как об угрозе? И
из-за этого нас просто игнорируют? Мир не изведан и еще
пройдет не одно тысячелетие, пока мы получим ответ на этот
вопрос. А пока остается только надеяться, что при установ-
лении контактов с другими цивилизациями, ни с какой сто-
роны не будет ошибок. Нельзя в таких случаях дело дово-
дить до конфронтации, ибо войны миров ничего хорошего
не принесут.

Что касается той ситуации, которая происходит сейчас на
планете, то возможно все не так и плохо. Но все равно при-
ходится выживать.

Святость напуская и соблазнительная
Сопровождается большой болтливостью.
Старый город и Парма слишком спешат,
Флоренцию и Сиенну они больше опустошат. *



 
 
 

Тот, кто в наше время умеет хорошо болтать, тот и поль-
зуется ситуацией. Люди не сморят на дела человека, а слы-
шат от него лишь одни обещания. Но кто в наше время сам
себе враг? Кто не ищет легких путей разбогатеть? Мир и не
был никогда хорошим. Всегда приходилось выживать.

Вторую строчку я бы перевел так – нужно спешить, ибо
многие старые города скоро будут затоплены не меньше, чем
Венеция.

Знаете, я уже не мальчишка, а мужик в годах и то, что мир
живет сам по себе и никто им не управляет сказка для бед-
ных. Все наши государства подвластны лишь кучке богатых
самодуров. Все, что происходит в нашем мире на уровне го-
сударств, не является случайностью. Миф о масонах может
оказаться горькой правдой для всего человечества, тем бо-
лее, что не было еще в мире такой организации, которая бы
защищала человеческие права, а не служила кому-то.

В мире есть правящие круги, которым все подвластно и
еще ни одна война в этом мире не начиналась случайно. Мы
бедные люди, и нам бы самим выжить, но мир так устроен,
что нельзя в нем жить спокойно. Обязательно надеться тот,
кто хочет тебя уничтожить. В чем виноваты миллионы укра-
инских граждан, которые вымерли благодаря неумелой или
специально направленной политики нашего государства или
кучки олигархов, которым вскружила голову легкая нажива.
Но я не уверен, что даже наши олигархи никому не подчиня-
ются. Я вижу в их действиях чью-то забугорную руку, кото-



 
 
 

рая не очень разбирается в местной системе жизни. Так что
если когда-то и выплывет тот факт, что Ющенко был масо-
ном, то я не удивлюсь

Как бы там ни ыло, он наш президент и, опираясь на прин-
ципы вежливости, я должен его уважать. Но уважает ли он
меня, вот в чем вопрос.

Да если президенты научатся уважать своих граждан, то-
гда может наступить золотой век. Но президенты так просто
народ уважать не станут. Они должны его бояться, а для это-
го народ должен иметь рычаги, и не обязательно физическо-
го воздействия. Должна существовать возможность отозвать
плохо исполняющего обязанности вельможу, и не только с
президентского кресла. И это олигархи понимают хорошо.
Но они как депутаты, такого закона никогда не примут, ина-
че останутся без работы. Все прекрасно понимают, что в дан-
ной ситуации в стране никто не сможет справиться со сво-
ими обязанностями в любой ветке власти. Слишком длин-
ные корни пустила коррупция. А кто в наше время откажет-
ся от лишней копейки? Вот и берут, ищут пути получения
взяток, иначе так просто даже взятку никто не принесет. В
обмен нужно создать искусственную ситуацию, которая вы-
нудит человека идти на компромисс посредством взятки.

Сколько бы я не говорил, как надо себя вести, и какой
бы мир не был, это ничего не изменит. Человечество труд-
но развивается, и рано или поздно оно станет нормальным.
Только доживут до золотого века не все корни этого мира.



 
 
 

Что означает корни этого мира? Ненужно долго толко-
вать, нужно лишь вспомнить историю США и все станет яс-
ным.

Божественный Глагол станет субстанцией /даст субстан-
цию/

Включит небо, землю, оккультное золото с мистическим
молоком.

Тело, душа, дух будут обладать полным могуществом,
Как под его ногами, так и в Небесном чертоге.
Когда я говорил, что люди созданы как носители для дру-

гих сущностей, я не ошибался. И тело и душа станут обла-
дать полным могуществом, когда в наши тела вселятся при-
летевшие из центра галактики сущности. Божественный гла-
гол это те, которые разговаривают с нами. Это сущности из
центра галактики. Они предупреждают нас об опасности, и
мы созданы на случай       опасности. Когда звездные корабли
из центра галактики выйдут из гиперпрыжка на окраине на-
шей солнечной системы, на нашей планете будут идти оже-
сточенные бои с иногалактианцами.

Я понимаю, что сейчас человечество еще не так развито,
чтобы быть достойным противником иногалактианцам. Но
когда в наши тела войдут люди с центра галактики и наш
мозг заработает на все сто процентов, то в симбиозе земля-
нина с его жестокостью и умением убивать с центрогалкти-
анцем с его знаниями и возможностями телепатии и всего
прочего человек станет машиной-убийцей.



 
 
 

Вы знаете, я ненавижу убийство, но с удовольствием смот-
рю фильмы, где хорошие герои убивают плохих. Так что
в случае необходимости и если моей семье будет угрожать
опасность, я стану с оружием в руках в ряды армии и буду
сражаться за свою жизнь и жизнь своих сограждан.

Еще одно – мою принадлежность к нашей стороне можно
доказать просто. То, что историю пишут победители, всем
давно известно. Но если бы в войне с иногалактианцами по-
бедили захватчики, то пророк был бы на их стороне. Я же
всей душей и телом предан нашей галактике и планете земля.

Много поверий, мифов и сказок сложено в нашем мире,
и все это существует на грани реальности и фантазии. Нам
невдомек, что приходит время, когда пора менять облик и
признать свое несовершенство. Чтобы выжить, мы должны
побрататься с такими же разумными существами, как и мы.
Бог создал человечество для того, чтобы мы защищали его
владения. Мы нужны Богу, Бог нужен нам. Вот та цепочка,
на которой держится мир.

Год за годом существование высшего разума делает его
еще могущественнее, и мы тоже часть этого великого орга-
низма. Вот в чем Бог. Он везде, он с нами и мы только ма-
ленькая кроха его огромного механизма.

Я много говорю о Боге. Может, это уловка спрятать ответы
или не отвечать себе самому на вопросы. Но мы уже повяза-
ны с Богом на всю свою жизнь и от этого никуда не деться.

С помощью летающего огня /махинация летающего огня



 
 
 

Пострадают осажденные и их вождь,
В городе будет такое восстание,
Что в отчаянии будут осажденные/?/
В отчаянии будут осужденные, и знак вопроса. Я понимаю

это так, что в большом отчаянии будут те, на которых на-
падут те летающие махинации. Кстати, в Англии построили
для НАТО целую эскадрилью вертолетов нового поколения,
с который можно сравнить только с изобретением танка. Ра-
дар этого вертолета способен на многое, вооружение по по-
следнему слову техники. Скорость 320 км. Такие воздушные
танки могут уничтожить Украину за короткий срок.

Я всегда думал, что будет с нашими депутатами, если в
Украине все-таки произойдут военные действие? Пострада-
ют осужденные и их вождь, все депутаты и все наши олигар-
хи потеряют деньги, как бы они не вылизывали зад дядюшке
Сему. Это они, миллионеры, пока тянут миллионы с укра-
инского народа, а без народа все их богатства сразу же пре-
вратиться в пыль. Тюрьма будет их домом. За бугром спец-
службы работают хорошо, и вряд ли привыкшие все время к
махинациям наши бизнесмены не выдержат честного бизне-
са и что ни будь накрутят. И обязательно сразу же попадутся.
Просто в нашей стране дал взятку и делай что хочешь, но за
рубежом совсем иная жизнь.

Дорога жизни сложна и опасна. Но мы уже привыкли
жить, прозябая, и ничего в нашей жизни необычного не про-
исходит. Мелькают дни, мы учимся, вырастаем, работаем и



 
 
 

все это ради вещей и детей. Это мир настоящий, но мы так
же живем фантазиями, которыми ублажаем свое естество
и реально понимаем, что мы просто живем, и нам ничего
необычного не светит.

Кат обидно понимать, что ты никогда не станешь самым
богатым, самым известным и самым сильным или самым
красивым, но фантазия может сделать тебя кем угодно, и ты
понимаешь, что жить в фантазиях не так уж плохо. И оказы-
вается, что пищу к фантазиям можно черпать из книг или
фильмов. Но есть внутри каждого человека связь с космо-
сом, которая может дать вам доступ к любым, существовав-
шим когда либо фантазиям, только нужно найти в себе силы
и желания нырнуть в мир фантазии.

К чему я это? Да просто когда слушаешь наших полити-
ков, то понимаешь, что речи для них пишут люди, лишен-
ные не только фантазии, но и эмоций. Мы же не маленькие,
чувствуем в любой речи фальшь, и поэтому понимаем, что
никогда в нашем мире не настанет Золотой век. Я пишу об
Украину, и если честно сейчас в этой стране жизнь хуже, чем
в любой другой стране мира.

Хотя смотря как на это посмотреть. Кто работает или кто
в этом мире устроился, тому неплохо. Только я не завидую
им. Их жизнь проходит на лезвии ножа. Когда же в мире на-
ступит время, когда жизнь будет, словно в раю? Когда можно
будет реализовать себя?

Но я совсем забыл о том, что для своей реализации нужно



 
 
 

работать. А работать наиболее всего хочется, когда ты в этом
заинтересован. Нищий и голодный идет на работу, а бога-
тый человек меньше работает над тем, что не приносит ему
пользы. Так что альтернатива заработать должна всегда су-
ществовать. Ты работаешь, и это приносит тебе прибыль. Все
шедевры мира были созданы не от нечего делать, а за деньги.
И они до сих пор стоят деньги. Но что стоит слова, мысль?
То, что я пишу, ничего не стоит. Оно бесценно. У пророчеств
нет цены, и за них не дадут и копейки. Потому что сейчас
они не принесут пользу ни одному человеку. Они спасут че-
ловечество через века. Вот я и должен смириться с судьбою
и с тем, что я должен находит альтернативные источники су-
ществования.

Понемногу планета становиться опасной. Я вижу в ново-
стях слишком много катастроф. Настораживает нестабиль-
ность земной коры. Мир рушиться под ногами, а что мы,
простой народ, можем предпринять, что бы остановить ка-
тастрофу?

Еще угроза третьей мировой войны нависла над человече-
ством. А что, если она ускорит глобальное потепление? Если
начнутся взрываться тысячи снарядов и бомб, то наверняка
наша планета станет еще теплее.

Но как избежать конфликта, как выжить в мире и гармо-
нии, как объединить очень разные народы, правители кото-
рые думают только о своей выгоде?

Мы люди и нам свойственно ошибаться. В поисках исти-



 
 
 

ны мы выдвигаем столько ошибочных предположений, что
просто диву даешься.

Но разве мы не хозяева своей судьбы? Это и так понят-
но. Мир это большая игра на маленького человека, и если ты
смог выбрать уровень потяжелей и не смог пройти его, по-
гиб, то тебе не дадут возможность возродиться. Такая игра
как жизнь, она не терпит ошибок.

Не знаю, прав ли я, что пишу эти пророчества. Имел ли
я на это право? Но душой чувствую, что у меня не было вы-
бора. Не от того, что я боюсь за себя и в страхе пишу все это,
нет. Моя шкура мне безразлична. Я хочу, чтобы жили мои
дети и все человечество. Я очень хочу будущего для своих
детей и людей всего мира. Где-то в глубинах своего подсо-
знания я понимаю, что сильно связан с этим миром, как и
любой другой человек. Наша жизнь в наших руках.

Бог наверху, а мы все вмести варимся в одном котле под
названием планета Земля, и я чувствую, что все души этого
мира тесно связанны между собой, словно пчелиные соты, и
держаться нам нужно вместе.

То, что вокруг люди живут бедно, когда-то пройдет и мир
станет богаче, и человечество научится ценить жизнь каж-
дого человека.

Космическая война будущего потребует много людей и то,
что сейчас происходит сокращение населения планеты, мо-
жет буквально повлиять на ход войны. Я вижу в этом проис-
ки врага, но Диады не спят, и история должна выправиться.



 
 
 

Дай нам Бог пережить третью мировую.
Я не хочу воевать. И война обойдет меня, я ей не нужен.

Только жаль, что могут погибнуть многие. Они могли бы
дать много потомства, которое будет бороться на войне Га-
лактик.

Каждый день я сажусь писать и сам не знаю, о чем. Мысли
приходят сами и строки плывут по экрану монитора. Слава
Богу и техническому прогрессу, на компьютере писать про-
ще, чем в ручную, что я особенно не люблю.

Под солнцем места хватит всем, и солнце наше хоть и не
вечное, но способно на многое. Но что касается стабильно-
сти, так об этом нужно поспорить. Глобальное потепление,
затопление прибрежных районов – вот к чему нужно приго-
товиться.

Частенько задаюсь вопросом, почему я живу в Украине?
Мне нравиться здесь жить, и далеко от моря, вряд ли когда
эту местность затопит.

Когда жители северных районов (Арктики) объединятся,
На востоке это вызовет страх и панику,
Недавно избранный и получивший поддержку великий

задрожит,
Родос, Византия окраситься кровью варваров.
Первая строка объединяет полюса вечной мерзлоты. Льды

таят. Поэтому там может обнаружиться множество неизвест-
ных науке жизненных форм. Панику и страх принесет такое
объединение. Они уже объединились. Трещины во льду вы-



 
 
 

пустили в наш мир такие вирусы, что дай Бог нам выжить.
Недавно избранная Юлия Владимировна с дрожью в го-

лосе сейчас выступает по телевизору. Несколько областей
Украины подверглись затоплению. Реки вышли из берегов и
много наших варваров остались без крова.

На земле большого кельтского храма
Племянник, в результате фальшивого мира, в Лондоне бу-

дет убит.
Тогда лодка ознаменует раскол /станет схизматической/,
Свободу фальшиво провозгласят громкими криками.*
Мне нравится последняя фраза (Свободу фальшиво про-

возгласят громкими криками). Она относится к сегодняш-
ним настроениям и действиям мировой политики. О нас го-
ворят в Европе как о свободной стране и так далее, но на са-
мом деле это свобода для богатых. Она фальшивая. В нашей
стране полнейший беспредел. И свобода граждан ничего об-
щего с демократическими ценностями не имеет.

Лондон мне нравиться. Англия вооружается не на шут-
ку. В результате фальшивого мира украинский народ может
очень пострадать. Глупо было уничтожать свой ядерный по-
тенциал. Просто наших чиновников купили, и они легко на
все согласились. Теперь, когда глобальное потепление при-
жмет хвост той же Англии, ей ничего не останется, как пе-
реселиться на Украину. Тогда действительно здесь настанет
золотой век. Только я не уверен, многие ли доживут до этого
периода.



 
 
 

Третья строчка ознаменует то, что Англия строит два
очень мощных корабля для военных целей. Англичане на-
строены серьезно, им нужен флот для того, чтобы перепра-
вить своих людей и грузы на безопасную сушу, а для этого
нужно корабли для охраны и завоевания нужных рубежей.

Нельзя по хорошему прийти в чужую страну и там посе-
литься. Придется принимать условия местных чиновников.
Но когда войти в страну силой и поставить ее на колени, то-
гда можно самому диктовать свои условия.

Так что я уверен, что моей стране еще достанется. Жаль
погибших из-за тупости чиновников людей.

Куда подевались кости и остатки предыдущих цивилиза-
ций на этой планете? Должно ж было что-то да остаться. Или
мы просто привыкли к некоторым вещам и принимаем их
как должное. А может Бог или природа умеет заметать сле-
ды, или кто-то очень умный, кто-то, кто стоит за этим, тот,
кто есть хозяином нашего мира, планеты, и всего, и всех. Мы
привыкли их называть богами. Но даже у Бога, как бы он вы-
соко не был, должна быть семья. Он же создал нас по своему
подобию. Все равно непонятно, почему так хорошо прячут-
ся следы предшествующих цивилизаций. А может, их и не
было? Но я уверен, что их было до нас четыре. Почему во
мне такая уверенность, не знаю, просто знаю и все. Нужно
поискать доказательства в катренах Нострадамуса.

Горячий ветер, совет, плачь, робость,
Ночью в постели атакован без оружия,



 
 
 

Страшное несчастье угнетения,
Эпиталама новообращенному, плач и слезы.
Большая солнечная активность может сжечь все на своем

пути, внезапно и без оружия, ибо против солнечных выбро-
сов человечество не придумает защиты. Единственное, что
можно предпринять, так это сбежать с планеты или даже с
солнечной системы. Но куда и как? Мы то понимаем, что
в будущем станет реальностью постройка соответствующих
кораблей. Но в настоящем мы бессильны. У нас нет ничего
серьезного. Наша космическая отрасль только развивается.
Куда мы спрячемся, если палящее солнце начнет медленно
нас убивать, а потом спонтанный горячий выброс уничтожит
все живое на нашей планете. Скачек будет резким, так что
микробы должны остаться. А вот вода закипит, океаны нач-
нут испаряться, а потом снова выпадут дождем. Это будет
продолжаться миллионы лет, и все эти миллионы на планете
человека не будет, не будет даже самых простых жизненных
форм. И солнце тут ни при чем. Из другой планеты или да-
же с другой галактики прилетят мародеры и заберут все, что
мало-мальски пригодно для жизнедеятельности.

Вот вам ответ – ограбление века. Ограбление всей плане-
ты. Но нам оставят минимальный набор для развития по но-
вому кругу. Такой набор, чтобы цивилизация начала все с
начала и не достигла больших высот, чтобы мы не могли дать
отпор.

Страшное несчастье, боль и мук. Представьте, что ваших



 
 
 

родственников перерабатывают на фарш. Да это даже пред-
ставить страшно!

Теперь вы понимаете, как правильно поступают прави-
тельства нормальных стран, которые тратят миллионы на во-
оружение и развитие военной промышленности. Я понимаю,
что мы не должны уничтожать себе подобных, но дать отпор
тем, кто придет с мечем – это было бы очень достойно.

Я раньше был противников всякого рода агрессии, воен-
щины и всего прочего, что связано с защитой человека. Но
теперь буду первый кричать на всех углах, что человечество
должно вооружаться и создавать новые военные технологии,
и самое главное космический военных флот.

Сон для человека значит очень многое, а для меня еще
и источник информации, и порой я бываю не очень рад,
проснувшись в холодном поту от очередного ужаса.

Сегодня я видел этот ужас. Темный и гнетущий. Его нель-
зя увидеть из-за его темноты, но можно отбиться от него сто-
ящим рядом стулом или столом. Если бы во сне могли напи-
сать мне слова на стенке, то смысл бы был таким – садись
за стол и начинай писать пророчества, ибо проглотит тебя и
тебе подобных тьма тьмущая. Я хочу жить, хочу, чтобы люди
жили на этой планете, потому и пишу. Как бы там ни ыло,
мы здесь живем просторно, хорошо, имеем много интерес-
ного для жизни, и с каждым днем эта жизнь становиться все
интересней и интересней.

Это из остатка непролитой крови.



 
 
 

Венеция просит, что бы ей оказали помощь.
После очень долгого ожидания
Город отдан тому, кто первым протрубит в рог.
Еще только все начинается, и пролитой крови будет не ма-

ло. Хотя сейчас это никого не интересует.
Венеция для меня всего лишь образ того, что будет про-

исходить сейчас с планетой. Многим людям придется за-
пастись лодками, а прибрежные районы нужно как можно
быстрее переселять. Но для этого нужны большие средства и
поэтому правительства многих страх не пойдут на такие рас-
траты до последнего. Да к чему спешить. Дадут возможность
народу выбирать самим – переселяться или потонуть в воде.

Поэтому после очень долгого ожидания кто-то осмелится
заявить на весь мир, что нужно переселить прибрежные рай-
оны. Но может лучше строить корабли? Или ковчеги. Смысл
в том, что жить нужно, все хотят жить. И тот, кто имеет сей-
час вес на этой планете и власть, может скоро ее потерять.
Если будет всеобщая катастрофа, деньги могут потерять в
этом мире свое влияние.

Конфликт, в который попала Россия, можно назвать нача-
лом третьей мировой войны. Если верить российским теле-
каналам, то в Грузии много американских солдат, а это озна-
чает, что это планированная Пентагоном операция. Грустно
говорить, но мы когда-то были одним большим Советским
Союзом. Я бы никогда не поверил, что в стране большой мо-
гут идти войны. Все привыкли, что можно воевать с немца-



 
 
 

ми, с американцами, но между собой никогда.
Мир так устроен, что сильный поглощает слабого. Рос-

сия большая, сильная страна. И в то же время слаба. Там
один только и есть патриот среди чиновников – президент.
Все остальные чиновники продажные. Очень много двойных
агентов или просто завербованных ЦРУ, и другими разве-
дывательными службами.

Порой кажется, что судьба человечества висит на волос-
ке, что вот-вот что-то произойдет, и мы погибнем словно
в страшном сне. Мировой океан расширяет свои владения,
много городов на пороге затопления. И все ждут, пока это
произойдет и никто не собирается что-то делать. Видно, на-
тура человека такова, что пока не случится горе, он не хочет
знать о нем.

Ученные посчитали, что, мол, если ледники растают, то
уровень океана подымится на семь метров. Но мы то знаем,
что наши ученные не могут говорить праву, дабы не сеять
панику. А на самом деле еще не ясно, на сколько подымится
уровень океана. Не стоит забывать Библию, в которой описан
потоп. Я уверен, что потопы были и раньше в истории этой
планеты. Значит, такое может произойти и в наше время.

Уничтожение человечества дело не хитрое, и если оно ко-
му-то выгодно, то нам может достаться сполна. Но как по-
нять происходящие, как выжить? История может рассказать
многое. Нужно верить в то, что мы сумеем преодолеть все
препятствия. Но если наши сильные мира затеют при этом



 
 
 

войну, чтобы заработать на оружие, то дела наши будет пло-
хи. Вместо того, чтобы бороться со стихией, мы будем бо-
роться друг против друга, а это дорога в никуда.

Я не люблю войны, но никто не запретит мне о ней гово-
рить. Все и так ясно. Россия лакомый кусочек. Там много по-
лезных ископаемых, огромная территория, расположенная
много выше уровня моря. А ведь война приносит прибыль!
Продажа оружия, поставка продовольствия и всего прочего.

Так что прежде нужно отстранить от власти людей, заин-
тересованных в войне, оружейных магнатов. Людей с неурав-
новешенной психикой и нестабильной наследственностью.

Ведь многие из наших политиков обычные люди, но кто
из них проходил обследование в психиатра на профпригод-
ность? В будущем, когда человечество набьет довольно мно-
го шишек, оно научится выбирать своих чиновников, да и
новейшие технологии тестирования смогут отличить идиота
и маньяка заранее. Многие такую проверку не прошли бы.

Такой жары я не видел за всю свою жизнь. Солнце нещад-
но варит все на свете. Страшно подумать, что такая жара мо-
жет так продолжаться бесконечно, пока не погибнет все че-
ловечество. Настоящее оружие массового уничтожения. Как
просто мы можем погибнуть и сделать ничего нельзя. Прав-
да, многие в нашем мире могут позволить себе купить убе-
жище, наставить там вентиляторов и кондиционеров, но я
не уверен, что при очень сильной жаре электростанции смо-
гут работать. Но это предположение. Думаю, что жара ста-



 
 
 

билизируется и не будет сильно подыматься. В любом слу-
чае нужно надеяться и внедрять новые технологии, способ-
ны помочь в охлаждении жилища. Может, придется ввести
жизнь под купола, как описывают фантасты. Жизнь должна
продолжаться. Жаль, что омрачает события третья мировая,
и жаль тех, кто погибнет в ней.

Немного помечтаем. Хоть о плохом и не принято рассуж-
дать, но я должен предвидеть события хотя бы немного на
перед. Если начнется заварушка, то из страны сбегут все на-
ши олигархи. У многих за бугром есть дома и всякое имуще-
ство. Страна останется без правителей. Как было уже в Гру-
зии, когда при первых выстрелах российских войск из горо-
да сбежали городские власти.

Затевают войну всегда власти и бегут первыми тоже вла-
сти, так что мир наш обречен еще долго мучиться, пока та-
кие политики и олигархи будут существовать.

Ничего не лезет в голову, мне страшно, ибо событие, ко-
торое я задумал много лет назад сбылось. Я загадал, когда
будет начало третей мировой войны, в которой будет участ-
вовать Россия против всех остальных. И какое было мое
удивление, когда я, расставляя музыкальное оборудование
на Встрече выпускников класса моей жены, услышал от од-
ного товарища о начале военных действий в Грузии.

Я даже писать перестал. Мне страшно подумать, что мо-
жет быть, если все мои предсказания начнут сбываться. Я
не хочу быть тем, кто пишет историю человечества. Я хо-



 
 
 

чу лишь предсказать реальные события, а не вымышленные
мной. Впредь я буду стараться быть осторожным с предска-
занием грандиозных событий. Хотя я и мое мнение в мо-
их пророчествах играют маленькую роль. Кто-то очень мо-
гущественный руководит моими мыслями, дает мне инфор-
мацию. Кто это, если не Бог? Такое могут знать только Боги,
хорошие Боги. Зло я бы почувствовал сразу. Да если бы я
был на стороне зла, то добрая сторона не дала бы мне такого
написать. А я знаю, что пишу только ради добрых намерений
и ради всего человечеств.

Я боюсь писать в интернете свои высказывания. Поче-
му-то я избегаю голосить на весь мир, что третья мировая
началась. Нет во мне радости, и никуда не денешься. Есте-
ственно, сейчас с российскими властями лучше не шутить.
Меня наверняка спасает то, что я живу в Украине. В России
я бы не писал свои пророчества, а давно бы сидел в тюрьме.

Первый раз я рад, что Украина обрела независимость.
Что будет дальше, если все так быстро сбывается, я не

знаю. Наверняка следующим будет то, что прилетят инопла-
нетяне и начнут стрелять с лазеров налево и направо. Это
хуже, чем третья мировая. Мы только в фазе третьей миро-
вой, глобального потепления и всего прочего и нам не хвата-
ло еще воинственно настроенных иногалактиан. Свои ино-
планетяне в родной галактике на нас не нападут. Хотя этот
вопрос я еще не рассматривал. Вероятнее всего мы являемся
чьей-то собственностью, и поэтому наш хозяин не позволит



 
 
 

напасть на нас местным инопланетянам. А вот пришельцам
с другой галактики законы не писаны.

Одно скажу – человечество выживет, хотя и с огромными
потерями. Так мы научимся уважать жизнь, а пока мы самые
что ни наесть невежды, живем, как не знаю что, друг друга
обманываем и воруем. Думаете, Бог долго будет терпеть та-
кое попрание его законов? Да нет, такие народы Бог давно
занес в черный список.

И молю Бога, чтобы моя нация не стала памятником ис-
тории.

Я уже чувствую приближение чужого звездолета. Хоть он
от нас на расстоянии миллионов световых лет, но движется
очень быстро.

Война войной, а обед по распорядку. А в том движущем-
ся звездолете идет беспредел. Там кто кого съест. Слабых
и больных сразу пускают на пищу. Вся искусственная еда и
всевозможные ингредиенты, которые можно пустить в пищу
давно использованы. Представляете, как они голодны и что
они готовы сделать, лишь бы получить еду?

.Страшно о таком знать, а еще страшней представить, что
они могут сделать с нашими земными народами и всей на-
шей окружающей средой. Люди пойдут в пищу в первую оче-
редь, а потом и остальное.

Но как остановить такой беспредел, такую страшную чу-
му? Как вообще произошло такое? Сколько людей и такой
большой звездолет! Нужно было бы сделать таким, чтобы



 
 
 

еды в нем было достаточно. Но в жизни все может случить-
ся. Наверняка звездолет так долго путешествует не по своей
воле, вот и израсходовали все возможные припасы.

Боль за свое и чужое человечество давит на меня. Нам
предстоит пережить бойню, кто-то должен умереть, а кто-то
выжить. Но мы то сильнее! У нас очень мощная цивилиза-
ция в этой Галактике. А они сильны тем, что на одном ко-
рабле полгалактики уместилось. Представляете, какой круп-
ный звездолет летит сюда.

Нужна консолидация сил нашей Галактики, и где взять
нам, землянам, корабли для войны? Но, может, я недооцени-
ваю возможности нашей планеты и наши ученные способны
на многое. И еще придет то время, когда можно будет казать,
что мы готовы к войне.

Короче говоря, я хочу знать, сколько у нас осталось вре-
мени. Мне нужен сон или более серьезное подтверждение
того, сколько времени до начала звездной войны.

Я получил послание через интернет.
Скорость света – не предел возможностей.

Астрофизики из Университета Бэйлора (США) разрабо-
тали математическую модель гиперпространственного при-
вода, позволяющего преодолевать космические расстояния
со скоростью выше скорости света в 10³² раз.

Более того новинка позволяет в течение пары часов сле-
тать в соседнюю галактику и вернуться обратно. Только



 
 
 

представьте! При полете люди не будут ощущать перегрузок,
которые ощущаются в современных авиалайнерах. Только
вот, в металле такой двигатель сможет появиться разве что
через несколько столетий.

Значит, у нас в запасе несколько столетий, точнее буду
знать скоро.

Точнее некуда. Иногда знание сила, а иногда смерь для
всех. Мы люди, и наши действия и желания не предсказуе-
мы. Но если не просчитывать свое будущее, можно оказаться
покойником. Нужно заранее обдумывать и жизнь, и работу,
и стратегию развития.

Так, я думаю, поступают в развитых странах. Думают и
решают, как поступить, дабы увеличить свои доходы и про-
длить свое существование. Страны же бедные лишь выжива-
ют и не просчитывают свою жизнь. Их правительства с тру-
дом составляют бюджет страны.

Так которая из этих стран выживет? Та, в которой кор-
румпированным властям все-равно, лишь бы побольше сво-
ровать, или та страна, которая развивается и вместе с богат-
ством растет благосостояние граждан?

Регионы подчиненные Весам,
Вызовут смятение в горах большой войной,
Пленные обеих полов в Византии,
О которых будут кричать по всей земле?*
Регионы подчиненные Весам – регионалы во главе с Яну-

ковичем все тщательно просчитывают. Но они на стороне



 
 
 

России, и пока иностранный капитал, который поддержива-
ет оранжевых, побеждает, хотя и с маленьким отрывом. Но
одно – скажу если бы регионалы правили в России, то и не
было бы в горах большой войны и смятения. Тоесть, Грузия
не осмелилась бы на такой явный саботаж по отношению к
России.

Страдают обе стороны, о которых идет молва по все земле,
во всех новостях.

Неужели нельзя ничего изменить? Неужели мир так и по-
грязнет в драке и погибнет уйма невинных душ? А сможет
ли Земля нас прокормить? Ведь идут такие глобальные из-
менения. Я боюсь даже об этом думать, а не то, что говорить.

Возможно, я многое не понял, но на базе тех данных, ко-
торые у меня есть я могу судить о будущем. И я уверен, что
Россия и ее граждане найдут в себе силы быть по настоя-
щему человечными. Насчет американцев я глубоко сомнева-
юсь. Они уже показали себя в Ираке, во Вьетнаме. Капита-
листы хоть и кричат о гуманности на каждом углу, сами не
могут почему-то вести себя по-человечески. Мир жесток, а
люди в нем актеры со случайными ролями. Бог вроде запла-
нировал, как мы должны себя вести, но не всегда получает-
ся. Мир катиться к черту, хоть мы этого и не хотим. А что
если действительность такова, что Бог в нем выдумка, а черт
действительность? Извини, Господи, я ни на минутку в тебе
не сомневаюсь, просто пытаюсь понять, откуда в этом мире
сколько жестокости и боли.



 
 
 

А что если наша безопасность и не самое главное в этом
мире? Что, если мы всего-лишь пушечное мясо для более
развитой цивилизации? И как будет досадно узнать, что все
ценности, которые мы почитали всю жизнь, просто фразы
для психологического успокоения человечества.

Услышат голос странной птицы,
Сидящей на верхушке дерева, /?/
Так дорого будет стоить бочонок пшеницы,
Что люди станут людоедами / атропоагами/.
Голос странной птицы это роботы воины иногалактиан бу-

дут летать над верхушками деревьев и убивать всех подряд
без разбору. Для них наше полное уничтожения принесет
немного провизии, поэтому трупы людей будут подбираться
этими роботами убийцами.

Все производство, а тем более сельское хозяйство остано-
вится, поэтому пища будет очень дорогой со всеми вытека-
ющими отсюда последствиями.

Но народ будет сражаться, и когда пройдет всеобщая па-
ника и все поймут, что лучше умереть в бою, чем просто
стать добычей на охоте, все, кто может, возьмут в руки ору-
жие.

Гром с молнией в Бургундии, таинственное/?/,
Происшествие,
Которое человеческими силами не смогло бы осуще-

ствиться.
Их совета /сената/ охромевший пономарь



 
 
 

Дело разгласит врагам. *
Известно, что Бургундия во Франции, но что будет через

сто двадцать сотен лет неизвестно. Вероятнее всего, Бургун-
дия переселится на Украину, потому что не только остров-
ная Англия будет затоплена водой, но и Франция, и Испа-
ния, и Италия уйдут под воду. Это будет результат глобаль-
ного потепления. Поэтому на месте Днепропетровской об-
ласти может быть и Бургундия, где будет сделано и постав-
лено на производство таинственное оружие, которое не сде-
лать человеческими силами. Для этого мы будем использо-
вать инопланетные технологии, которые нам уже начинают
подкидывать заинтересованные в нашем могуществе сооб-
щества из центра галактики. Их советы, которые заключают-
ся в технологиях будущего, нам очень нужны. Не поздоро-
вится нашим врагам, когда человечество соберется с силами
и благодаря звездолетам, выпушенным в городе Днепропет-
ровске на подземных заводах. Так что я очень заинтересован
в том, чтобы человечество сберегло и продолжило в Днепро-
петровске ракетостроение.

Враг тоже не дремлет и посылает сюда своих шпионов и
провокаторов, но они не могут действовать так, как я. Их
сразу уничтожат, стоит им себя хоть как-то выдать. Потому
что ангелы, которые живут на этой планете, быстро с ними
расправятся. Ангелы это невидимые хозяева человечества.
Мы временами видим их и называем НЛО. Раньше я описы-
вал ситуацию с нашей планетой.



 
 
 

Мы любим только себя, вот в чем наша ошибка. Все, от
мала до велика, уважают только свое мнение. Неужели так
было и всегда будет?

Мир готовиться к войне полным ходом. Все ополчились
против России. Всем хочется заполучить ее огромные ресур-
сы. Но не так уж Россия слаба.

Как бы там ни было, но жизнь продолжается и меня ра-
дует, что наша страна может наладить отношения с Росси-
ей. Я считаю Россию своей родиной, а не Европу. И уверен,
что там, в Европе и в Америке нет тех, кто хочет нам добра.
Иначе мы бы так нищенски не жили. Им нужна наша земля.
России же все ровно, кто будет жить на нашей земле, даже
можно и нам. Россия большая и сильная страна. Против та-
кой воевать трудно.

Я прекрасно понимаю, что политика строится на деньгах.
Страшно то, к чему мы придем, отказавшись от Европы. Мы
автоматически становимся их врагами.

Давно я не видел такого реального сна, который посетил
меня вчера. Число вставлю для истории – суббота, 13 сен-
тября 2008 г. Это сегодняшнее, а сон был толи вчера, толи
позавчера. Какая разница. Снится мне, что я выхожу из ма-
шины на середине моста через Днепр, в городе Днепропет-
ровске, и говорю:

– Я же предупреждал три года назад.
А в мысли вертятся слово «аномалия». Прохожу в конец

моста к жилым домам, вожу рукой по стене и вижу электри-



 
 
 

ческое сияние. Вот она, аномалия, вертеться в голове. А ого-
нек синий, словно сварка, и вокруг дома пустые, словно в
них нет жизни, и страх заползает в мозг.

Буквально все во снах понимать не нужно. Сны как жизнь
полная намеков и соблазнов. То, что через три года в Дне-
пропетровске может случиться, и так понятно. Если Днепр
выйдет из берегов в результате глобального потепления, то
многие могут пострадать. Сколько домов и так стоят на
«честном слове» на песке, а если станет больше воды, то уж
тогда все поплывет. Но вода не главный враг городов. Мо-
гут еще потрепать нервы перемещения земных пластов. Чем
больше взгревается планета, тем больше изменений проис-
ходит.

Великий пророк по этому поводу сказал так.
Слышу голос с вершины Авентинской горы:
Бегите, бегите с обеих сторон!
Кровью красных насытиться ярость,
Они будут изгнаны из Армина, ариона, арамита,
Прато, колумны, колоньи, кельны.*
Бегите с обеих сторон Днепра. Это хорошо сказано, и бе-

жать нужно.
Кровью красных насытится ярость. Это уже о третьей ми-

ровой войне. События в Днепропетровске совпадут с воен-
ными действиями. Нельзя говорить, что когда-то мы были
красными, и наша армия называлась Красной армией. Крас-
ные будут изгнаны, но дальше придет время и будем знать



 
 
 

откуда.
Ющенко, наш президент, так сильно озабочен голодомо-

ром тридцатых годов, что наверняка забыл о дне сегодняш-
нем. Что ж, он своего добьется и придет время, когда че-
рез сотни лет правление Ющенко признают как тот же голо-
домор. Сейчас мы, украинцы, вымираем, а президент наш
вместо того, чтобы экономить каждую копейку и направлять
нужные деньги на развитие экономики летает по всевозмож-
ным странам. Он совершенно забыл, что его народ голода-
ет и нищенствует. Он много обещал моему народу, но воз и
ныне там. За него никто уже голосовать не будет. Слишком
очевидно его «чистые руки» замешаны в махинациях и вся-
кого рода бизнесах. Да я уверен, что сам Ющенко и минуты
не думал о своем народе, а лишь о том, как можно больше
набить свой кошелек.

Я прекрасно понимаю, что такое голодомор и очень сожа-
лею о том, что сделал с нашим народом Сталин. Это же надо
быть таким черствым человеком, чтобы планомерно морить
голодом миллионы людей. Но не забывайте, что сам Сталин
не был русским по национальности, и тем более украинцем.
Нужно избегать давать власть тем людям, корни которых да-
леки от той страны, в которой       они собираются руководить.
Это касается и Юлии Владимировны Тимошенко. Она не
хохлушка, и это заметно по тому, что в нашей стране бизне-
смены обычно не украинцы и россияне, а товарищи кавказ-
кой национальности. Наши фермеры стонут от обвала цен,



 
 
 

по телевизору только и говорят, что правительство занизило
цену на сельхозпродукты всякими хитрыми способами, еще
и назвали его тендером или как там еще называть обыкно-
венную спекуляцию. Цена на зерно сейчас занижена в шесть
раз от мировой, значит, наши фермеры останутся ни с чем.
А кто-то получит баснословные сумы.

Так что наверняка Украине ничего не светит в ближайшие
годы. Вся надежда на чудо. Никто из сильных мира сего не
способен управлять этой страной так, чтобы она сравнилась
с европейскими странами. Хотя по культуре мы далеки от
этих стран, и я уверен, что нас до сих пор считают варвара-
ми. Я же вижу, кто у нас сейчас бизнесмены и как они себя
ведут. Они часто ездят за границу и позорят там нашу на-
ци. Ибо в нашей стране только законченные нахалы, воры,
аферисты и обманщики нахватали денег и шикую. Понятно,
что культура у таких людей на низком уровне. Депутаты на-
ши вечно дерутся. Я сколько не наблюдаю за «радой», то ви-
жу одно бескультурье. Все законы, которые принимают на-
ши депутаты как чемоданы с двойным дном, а народ опять
остается с носом.

Наши депутаты, совершенно опьяненные денежным успе-
хом, совсем забывают о том, что они часть человечества, и
что страна Украина тоже часть этой планеты. И они не одни
на этой планете, и что будущие тоже в какой-то степени за-
висит от их законов. Пусть им от этого сейчас очень хорошо,
но как это отразиться на их детях?



 
 
 

Я не сторонник демократии, я ненавижу коммунизм, мне
просто осточертели все эти лозунги, вся эта блажь. Еще Шев-
ченко описывал, как стонал украинский народ под панами,
что и продолжается по сей день. Только паны уже другие,
еще злее и бесчеловечней.

Королевская кровь будет сильно перемешана,
Подчинены будут галлы Гесперии,
Придется ждать, чтобы прошел срок
И чтобы память о том голосе стерлась /погибла/.*
Королевская кровь – это очень громкое название, но пусть

оно так уж звучит, будет сильно перемешана. Перевыборов
не будет, пока не закончится срок парламента. Но этот союз
принесет много законов, память о которых будет еще долго
преследовать бедный украинский народ. И на выборы голо-
сование совсем изменится, голоса наших избирателей мож-
но считать вообще скоро сотрутся из реального голосования.
Подтасовки и подкупы – вот настоящие выборы, а голоса на-
рода давно ничего не значат.

Память о тирании еще долго будет стираться в головах
украинских людей. Человечество еще никогда не видела та-
кого беспредела – только мой народ скинет одного пана, как
на его место влезают два, и как я понял сейчас сами украин-
цы у руля своего государства не бывают. Там преобладают
лица других национальностей.

Судьба человечества в руках самого человечества. И на-
ши политики сегодня строят фундамент дальнейшего жиз-



 
 
 

ненного пути. Когда я описывал фрагмент сна, когда Украи-
на была завоевана солдатами НАТО, я не понимал, как это
мы с Европой и НАТО вдруг стали врагами. И теперь, ко-
гда Юлия Владимировна повернулась к Европе задом, а к
России лицом, все стало на свои места. Я понимаю, что про-
изойдет. Если так пойдет и дальше, то Украина станет про-
российской. Ладно, давайте сделаем шаг назад. Что мне дало
то, что раньше мы были проевропейскими? Да ничего, одна
нищета. В том вопрос, что политики у нас живут отдельно от
народа, и сколько бы Америка не давала денег нашему пре-
зиденту на социальные проекты, все эти деньги дальше ка-
бинетов президентской команды никуда не деваются, а народ
получал крохи. Так зачем мне нужен такой президент и его
проамериканский характер? Как Ющенко умрет, не знаю, но
когда перед выборами его отравили, я об этом знал заранее.
А свой народ он не любит и в президенты залез лишь ради
наживы. Так чего мне за него переживать?

Я всегда с надеждой на лучшее будущее жду смену пре-
зидентов, но оно не наступает. Все президенты только гово-
рят о стабильности и прочих ценностях, а пенсии и зарплаты
остаются нищенскими, люди не уверены в завтрашнем дне.
Зато миллионеров хоть пруд пруди.

Важно ли вообще обращать внимание на политиков? Что
мне это дает? Одни разочарования, и я не вижу социаль-
ных законов и всего прочего, что может обеспечить просто-
му гражданину нормальную жизнь.



 
 
 

Дерево, которое долгое время было мертвым, засохшим,
В одну ночь вновь зазеленеет.
Король болен, у Кронпринца оторвана нога /ступня/,
Криком он заставит подпрыгнуть парус.*
Дерево это жизнь, а наша жизнь зависит от многих фак-

торов. Россия на обещания не щедрая, но мы понимаем, что
в России у нас нет врагов и недоброжелателей Российским
олигархам большая смертность в Украине не нужна. Чего
нельзя сказать о США. Ющенко выступал перед бизнесме-
нами Америки и внушил им, что в Украине все хорошо,
что здесь растет количество рабочих мест, улучшается жизнь
простых украинцев, а на самом деле в Украине растут толь-
ко цены.

От того, что наш Ющенко болен, он занимает у нас ме-
сто королевское, но его сыночек скоро сделает очередную
глупость, потеряв значительную суму денег. Но парус далеко
и никто не догонит потерянное. В жизни есть только один
шанс. Это не компьютерная игра, которую можно перезагру-
жать и переиграть. Ющенко сына избаловал, учил в загра-
ничных колледжах за счет украинских граждан. Но от этого
сын умней не станет. Он должен притереться в местных усло-
виях и воспитываться на местных улицах Украины. Тогда он
будет знать, где могут лохонуть, а где нет. Принципы жизни
в разных странах разные, тем более у Ющенко все больше и
больше врагов. Он не тратит своих денег на народ, а только
наживается. Так кому нужен такой президент? Лично я хо-



 
 
 

чу возвращения в Украину русского языка и досрочных вы-
боров президента. А действующий президент не представля-
ет интересов моего народ. У него свои амбиции. Он хочет
власти и денег от партнеров американцев. Что касается под-
нятия штрафов за разные нарушения правил движения, то
это абсурд. Теперь бедному человеку станет еще труднее ез-
дить и платить большие взятки ГАИ. Дураку понятно, что
эти взятки идут наверх. Ющенко не тот, за кого себя выдает.
Он обычный человек и в нем нет ни грамма патриотичности,
а лишь трезвый расчет, как бы подороже себя продать.

Хочу отметить, что в последнее время я стал меньше го-
ворить о Боге. Что явно не идет мне на пользу. Когда-то на-
ши предки с верой в Бога не только жили, но и сражались. И
безбожников тогда наказывали. Было и хорошее, и плохое,
но всегда человека согревало сознание того, что Бог любит
его, что он всегда рядом. Теперь же мир меняется, особенно
тот, что окружает меня. Здесь в основном живут безбожни-
ки, которые почитают только праздники и то из-за того, что-
бы не работать. Люди забыли о молитвах, о том какой вес
имеет святое слово. Не знаю, как другие, а я частенько об-
ращаюсь к Богу и все прошу и прошу. Я редко прошу редко
за себя, в основном за окружающих и так далее. А что за се-
бя просить? Рано или поздно я смогу заработать и купить ту
вещь, которая потом почему-то быстро мне становиться не
нужной. Нет, просить у Бога материальные блага не стоит,
мы можем заработать на них сами. Когда мы ведем разговор



 
 
 

с Богом, мы и сами того не подозреваем, что произносим мо-
литву, хоть она и не такая как в библии. Зато она исходит
от души.

Уже многие ученные считают, что душа есть, и что воз-
можна ее связь с космосом, и что космос и Вселенная разум-
ны. Бог существует, он связан с нами и может влиять на нас,
и это тоже доказуемо. Мы сами, на своем примере можем
испытать силу Божью, но лучше лишний раз не рисковать.

Идут переговоры о снижения на 20 процентов сжигания
угля в мире. Увы, не все решаются на такое, ибо альтернати-
ва слишком дорого обойдется. Но, не смотря ни на что, вы-
ход придется искать. Кто и как будет бороться с глобальным
потеплением пока не ясно. Пока только природа потихоньку
шалит, но если и дальше так продолжать, то наверняка мож-
но дойти до необратимых процессов.

Наверное, Украина никогда не попадет в НАТО, может
лишь под натовский сапог в случае войны. Армия у нас сла-
бая, сопротивляться некому. В гражданских нет ни желания,
ни оружия воевать за нынешнюю власть. Да и власть у нас
сама сразу же сдастся или будет работать с противником, а
народ свой продаст.

Украина и так захлебывается своей кровью. То не пора ли
прекратить страдания народа. В чем такая необычная тяга
к уничтожению моего народа? А может это слабость моего
народа, который всю свою историю под чьим-то гнетом и ни-
как не может расправить крылья. Вот, например, чеченцы.



 
 
 

Их только зацепи. Они хорошо помотали россиянам нервы,
то вряд ли кто захочет с этим народом воевать в будущем.
Да любой народ всю свою историю дрался за независимость
столетиями. А наш народ не может воевать, разве что в со-
ставе чьих-то сил. Так что выходит мы слабенькая нация. Да
и сейчас страной управляют не украинцы. В парламенте хох-
лов практически нет. Вот и терпим мы любого пана, который
лезет нам на спину.

Все это в прошлом. Времена, которых главная идея заклю-
чалась в том, что народы должны жить в отдельности, уходят
в прошлое. Скорое всего Европа объединится со всеми стра-
нами мира, и границы ничего не будут значить. И уж будьте
уверены. Что об Украине «позаботится» американский пре-
зидент, как он уже это сделал с некоторыми странами. Так
что если Украина в кратчайшие сроки не научится патрио-
тичности, то вскоре наши паны останутся у разбитого коры-
та.

Беда в том, что миром сейчас правят спекулянты. А кри-
зис сделан искусственно. Это одна из банковских операций
для привлечении новых доходов любой ценной. Сейчас бан-
ки Украины так грабят своих граждан, что это уму непости-
жимо.

Государство это корыто для того, кто придет к власти. И
все-равно какие у него взгляды. Поняв, что воровство казен-
ных денег ненаказуемо следующий царек продолжает воро-
вать еще пуще первого. И как с этим бороться? Законы воры



 
 
 

сами ведь и принимают.
Но зачем я это пишу? Чтобы это изменить? Нет. Оно из-

мениться и без меня. Правду все и так знают, и она ничего
не принесет. Я веду исследование, хочу понять, как был уни-
чтожен украинский народ. Куда уйдут в прошлое местные
аборигены этой земли, и какими хитростями завладеют этим
миром инопланетные расы.

Я сам уже не уверен ни в чем. Как может Бог так поступать
с человечеством? И почему убийцы и насильники, грабящие
миллионами долларов, не попадают на скамью подсудимых?
Я не знаю, как в США, но в моей стране твориться что-то
такое, что можно объяснить лишь одним словом – ад.

Продолжаю через год. Нужно катрены расшифровывать
или самому их написать. Начнем работать, а мысль сама при-
дет как всегда.

Я часто поглядываю на книгу Нострадамуса, а сегодня да-
же открою. Меня тянет заглянуть туда. В последний раз, ко-
гда я заглядывал в эту книгу, было землетрясение в Италии.
Теперь может случиться еще что-то хуже. Вот за что я нена-
вижу эту работу. Я чувствую себя киллером. Идиотизм и все
тут.

Король захочет войти в новый город,
Что бы изгнать оттуда врагов.
Освобожденный пленник солжет и совершит преступле-

ние.
Король будет находиться в другом мести вдали от врагов.*



 
 
 

Короля предстоит в Украине выбирать. Ющенко хочет
любой ценной удержать власть нынешних олигархов. Но я не
вижу новых олигархов. По моему, они все в одной лодке, а
конкуренцию только изображают. Ющенко предал свой на-
род. Что ему до этого народа, когда все его друзья и руково-
дители за границей. Король у нас будет новый со старыми
дырками, но Ющенку другой срок не светит. Хотя олигархам
он не мешает, а то бы давно грохнули.

Кого я хочу в президенты, не знаю. Видимо, за Янукови-
ча. Он такой же безграмотный, как и я. Это просто не тре-
нирован как артист. Я тоже университеты не заканчивал, но
писать книгу могу. Думаю, что придет время и мои книги
найдут читателя. Еще мне нравятся обещания Тимошенко,
но я уже на своей спине убедился, что это просто обещания,
а на самом деле Юля и Ющенко убивают мою страну. Нико-
го развития. В стране только одни армяне процветают. Это
выживание одной нации за счет другой. Это вампиры на шее
Украины.

Если честно, то любая нация имеет право на существова-
ние в этом мире. Но не за счет других. Вот как можно от-
личить инопланетян. Они всегда будут пытаться жить хит-
ростью и быть выше других. Они осваивают тела крепких
малочисленных наций и пытаются укрепиться и разрастись
в этом мире. Настоящие армяне, не инфицированные ино-
планетными паразитами, живут рядом. Они бедны и честны,
работают не покладая рук. И баснословно не богатеют. Что



 
 
 

это? Парадокс? Случайность или просто реальность жизни?
Инфицированных инопланетянами много в любой расе, и от
этой болезни нет лекарства. Просто мы сможем вместе вы-
жить и не нужно кидаться в крайности. Беда, которая ждет
нас в будущем, ужасна, и только модифицированный чело-
век может в этой войне победить. Страшно, но нужно по-
нять, что от генной модификации и мутации некуда девать-
ся. Эти модификации готовят нас будущей войне с Инога-
лактианцами. Мы им нужны как ресурс. И поэтому будь ты
еврей, хохол, кацап или армян, и так далее – ты должен вы-
жить не сам, а в гармонии с остальными. Тогда и прибудет с
нами сила для будущих космических войн.

Нельзя выжить в такой неравной борьбе в одиночку. Как
бы то ни было, это наш дом, это наша земля и все вокруг
должно служить только одной цели выживания человече-
ства.

Хочу заметить, что весь планетарный ресурс создан для
жизни человека. Им нужно умно распоряжаться. Но и через
чур беречь не нужно. Важно то, что все, что мы можем и все
что у нас есть, и кто с нами. Тогда это будет сильный удар-
ный кулак – несокрушимое человечество. Не понимаю про-
тивников гонки вооружений. Как можно выступать против
того, чтобы мы были более сильными и защищенными?

Я понимаю, что плохо, когда идет война, плохо, когда уби-
вают. С этим нужно бороться, нужно находить общий язык и
прекращать уничтожать самый уникальный в этом мире ре-



 
 
 

сурс человеческий. Если (я обращаюсь ко всем расам) если
ты хочешь выжить и быть уверенным, что твое потомство то-
же выживет, то должен научиться жить в мире с другими на-
циями и давать возможность развиваться всем странам. Да-
же самым отсталым.

Чем Брежнев был силен? Почему он был и будет в памяти
людей как большой вождь и правитель? Он давал возмож-
ность всем нациям в стране жить одинаково и не искал лю-
бимчиков. Для Украины нужен свой Брежнев, тогда будет
расцвет. А вот о демократии говорят больше те, кто вовсе
ей и не служит, а пользуется ею, как щитом, чтобы воровать.
Демократия тогда будет демократией, когда в стране не бу-
дет нищих, а будут рабочие места и еды вдоволь.

Еще одно ошибочное мнение, что еды на всех не хватит.
Это ложь. Планета способна прокормить и вдвое больше лю-
дей, но для этого нужно развивать сельское хозяйство.

Умерло в завалах Гаити много людей. Это очень при-
скорбно. Такие жертвы нам не нужны. Но человечеству все-
гда придется бороться с непостоянством планеты, пока она
не создаст для себя стабильное жилище, искусственные го-
рода с межзвездным двигателем.

Перехожу на центурию 5.
Прежде чем придут в упадок кельты,
Внутри храма двое вступят в переговоры,
Кинжал и пика в сердце одного (человека), сидящего на

лошади,



 
 
 

Без шума великого погребут.*
Без шума погребут. Кого погребут? А кто сейчас больше

всего мешает эволюции человечества. Давайте рассмотрим
катрен с другой стороны. Если учесть, что Бог и человече-
ство это большой механизм или живой организм, то прихо-
дим к простому выводу, что в организме возникают разные
болячки. Это вполне естественный процесс. В организме ци-
вилизации все время заводятся паразиты и их нужно поти-
хоньку уничтожать. Это делает сама природа и сам Бог.

Кто то во время упадка нашей страны моет погибнуть от
удара в сердце. Это может быть сердечный приступ или удар
злости. Сидящий на лошади это тот, кто руководит сейчас
страной. Вероятнее всего плохо станет Юлии Владимиров-
не, ибо она проиграла то, к чему больше всего стремилась.
Ей бы нужно не волноваться, ей бы поуспокоиться. Ничего
лично для украинцев она не делала и делать не собиралась.

Все дело в том, что если ты стал править, так хоть немного
думай о народе. Ему, этому народу много не нужно, лишь бы
хоть понемногу кушать, иметь возможность смотреть новый
телевизор и ездить на машине.

Автомобиль это кормушка для олигархов, торгующих
нефтью и содержащих заправки. Естественно, автомобили-
сты много платят государству и за техосмотр, и, нарушая
правила, отстегивают штрафы.

Значит, если появится электромобиль на дорогах, то го-
сударство и гаишники в накладе не останутся. Вот только за-



 
 
 

правки перепрофилируют в электрозаправки.
Принц, редкой доброты (жалости) и милосердия,
После того как он даст мир своему народу (своим),
Смертью изменит многие правила знания,
В его королевстве будет долгий покой. *
Мне нравится этот катрен. В нем много хорошого, и мо-

жет, он сулит моей стране перемены к лучшему.
Виктор Федорович даст мир своему народу. Думаю, что

он человек редкой доброты. С этими строками все ясно.
Украина наконец то вздохнет с облегчением. А то, что кто-то
должен стать президентом – женщиной, то я видел бегущюю
строку. Где-то за рубежем победила женщина, а Юля Вла-
димировна уже поцарствовала в Украиие. И хватит. Больше
она в истории Украины не нужна. Это черные дни в жизни
моего народа, и пора об этом забыть.

Третья строка говорит о смерти. Это аллегория. Вероят-
нее всего Янукович поставит точку в конфликте между укра-
инским и русским языками. Будет дана возможность выби-
рать, на каком языке говорить народу.

Хочется покоя в королевстве. Моя Украина это заслужи-
ла.

Вчера мой один товарищ, Вячеслав Сергеевич Журавлев,
учитель с большим стажем, сказал: « Что за проклятая Укра-
ина? Никакого будущего ни для себя, ни для детей»

Продолжаю рассшифровку катренов. Выбираю случайно,
а потом пишу перове,что приходит в голову, когда читаю ка-



 
 
 

трен.
Много споров идет вокруг пророчеств Нострадамуса. Кто

только пожелает, тот и крутит их на свой лад. Это естествен-
но, поэтому нет ничего зазорного в том, что люди пользуют-
ся знаниями того, кто дал их нам по божественному прове-
дению. Что Нострадамус, что я пишу пророчества без осо-
бой выгоды. Ностардамус писал их тайно. А я пишу все, что
мне приходит на ум, пользуюсь автописьмом и от себя ста-
раюсь ничего не добавлять. Хотя не исключено, что я могу
намутить, ибо та жизнь, которая меня окружает, заставляет
меня и моих сограждан страдать. Жизнь в Украине никуда
не годится. Ее уровень настолько слаб, что дальше некуда.
Порой нервишки шалят так, что простите меня, если я ино-
гда поддаюсь эмоциям. Это не только рассказы пророка, это
мой философский трактат, который должен помочь челове-
честву стать лучше и добрей. Вот зачем сколько эмоций.

Когда Венера будет закрыта Солнцем,
Под сиянием будет (скрыта) тайная (оккультная) форма,
Меркурий в огне их откроет,
Шумом войны он будет оскорблен. *
Венера богиней любви, и мне бы хотелось, чтобы солнце

не мешало любви. Это похоже на парад планет, а в астроно-
мии я не силен. Зато когда заговорят по телевизору о затме-
нии или параде планет, мы вспомним о том, что какая-то
тайна скрыта. Что же это за тайна? Наверно, о том, что под
воду может уйти весь американский континент, или просто



 
 
 

стать непригодным для жизни. Но нет, еще рано под воду.
Просто американцы продолжат войну. Теперь их целью яв-
ляется Иран. Это у них такое хитрое господство в мире . В
отличии от Гитлера американская военщина действует хит-
рее. Но добиться полного в мире превосходства им до конца
не удастся, как не удалось и Гитлеру. САШ также действует
и мирными способами, соединяя весь мир в одну планетную
систему. Просто есть государства, где правят такие культы,
что их только мечем можно привести в единое целое. Но я
понимаю, что мир должен соединиться в одно государство,
дабы прекратить войны и терроризм. И хотелось бы, чтобы
обошлись без третьей мировой. Нужно, чтобы все наши пра-
вительства не забывали о простом народе. Ему нужно где-то
жить и что-то есть. Поэтому освоение других планет может
дать человечеству рабочие места.

Рабочие места нужны нам и здесь, но когда на планете бу-
дет все хорошо, кто же полетит к другим мирам? Так просто
людей в звездолет не загонишь – нужен стимул. Такова дей-
ствительность – кнут и пряник, но слава Богу, что я только
наблюдаю за этим, а не участвую в таких авантюрах.

Когда властитель Перуджи не решиться
Предстать перед послушником голым, без туники,
Будут взяты семь аристократов (семь артефактов),
Отец и сын умрут от укола в шею (от шипа в колье ошей-

ника). *
Меня мало интересует страна Перджи, и вряд ли он здесь



 
 
 

имеет значение. Но властитель решается, ибо может остать-
ся голым. Последнее время те катастрофы, что происходят в
мире, напоминают нам, что с маленьких неприятностей мо-
гут начаться большие. Есть же в Библии сказание о семи пе-
чатях. Все это может случиться на практике и долго можно
спорить, где первая печать пошла, а где вторая. Смысл в том,
что нас предупредили и нужно пытаться избежать ненужных
жертв. Америке и Англии в первую очередь нужно подумать
о переселении пока есть время. Вот что никак не решаться
сделать власти тех государств, которые первыми пойдут под
воду.

Разрушающая стихия бессердечна, что сделалось в Чи-
ли, что было в Гаити, сколько жертв! Нужно решиться нако-
нец-то Обаме и организовывать переселение из опасных зон.
Имущество еще можно спасти, переселив людей в глубь ма-
терика. Куда и как – это решать ученным, я не знаток, да и
вообще я и сам ничего не знаю наверняка. Мне подсказыва-
ют все это катрены Нострадамуса, и дай Бог, чтобы я оши-
бался. Отец и сын умрут от укола в шею. Отец Англия, а сын
Америка. Они погибнут от одного артефакта или одной из
библейских печатей, от шипа в колье ошейника. Пласты зем-
ли сдвинуться и под воду пойдет то, что на краю материков и
что ниже уровня моря. Сейчас может быть высота некоторых
плато достаточна, а завтра станет ниже, и будет залита водой.
К тому же в Америке есть много долго ждущих извержения
вулканов.



 
 
 

Но это в нашем мире трудности, которые можно назвать
цветочками. То, что ожидает нас после всех недоразумений
с самой планетой, так это нашествие иногалактиан. А пласты
планеты сдвинутся, чтобы открылись шахты с оружием, ко-
торое поможет нам отразить нападение иногалактиан.

Мы очень рискуем, ничего не предпринимая для защиты
нашей планеты. Мы смутно представляем, что нужно делать
во время агрессии. Есть много выводов насчет инопланетян,
и то, что мы уже давно их колония, тоже может оказаться
фактом. Хотя может оказаться, что мы на столько отличаем-
ся, что даже вреда друг другу не можем принести. Хотя я в
этом очень сомневаюсь.

Семь заговорщиков во время банкета, происходящего вне
корабля,

Применят оружие (железо) против троих,
Один из них два флота приведёт к великому (человеку),
Когда с помощью дубинки Данье (?) пробьет ему лоб.
Самые богатые страны мира сговорятся бороться с гло-

бальным потеплением или за место под солнцем. Давно по-
нятно, что смещение земных пластов неизбежно. Америке
нужно искать, где жить. Вот почему они постоянно лезут в
Ирак, Афганистан, Иран и еще кто его знает куда. Но если
раньше с Ираком номер прошел, то теперь американцы мо-
гут поплатиться в случае войны. Им могут ответить ядерной
ракетой. Притом, не по самой Америке, а по Англии или по
Франции.



 
 
 

После большого поражения скипетра
Двое врагов ими будут разбиты,
Флот африканский возродится в Паннонии,
На море и на суше будут ужасные события.
Насчет ужасных событий. Думаю, это было извержение

вулкана, о котором так много говорили. Самолеты не мог-
ли летать из-за него. Большое поражение скипетра. Тут мне
сразу представляется скипетр, точнее, с которой принимают
присягу наши президенты. Прочитав эти строки, я предста-
вил Ющенка с булавой. Двое врагов (те, что очень увлека-
лись скипетром, тоесть слишком увлекались украинизацией)
будут разбиты, власть оранжевых повержена. Доступ к ней
закрыт.

Хочу заметить, что оранжевая команда слишком много
увлекалась украинизацией. Многим это не понятно и не ин-
тересно. Тем более, сейчас для людей понятие – хорошая
родина ассоциируется с территорией, на которой спокойно,
комфортно и сытно жить. Где не чувствуешь себя рабом.

Флот возродиться. Это новые соглашения Украины и Рос-
сии о пребывании российского флота в Крыму. Это хорошо
вооруженная армия, как бы там противники не критиковали
их присутствие в Украине. Мы слабая страна и любая армия
России это гарантия нашей свободы.

Америка нам ничего гарантировать не может они не ста-
нут на нас тратить деньги почем зря, а вообще большому
бизнесу мира нужна Украина пустая, без единого человеч-



 
 
 

ка. Я давно говорил, что политика стран НАТО проста – ка-
бальные условия выдачи кредитов, убивающие население на-
шей страны. А о коррупции в Украине наши кредиторы и не
заикаются. Правительство Тимошенко буквально присвоило
эти транши МВФ. И со стороны всемирной кредитной орга-
низации никаких мониторингов использования средств. Да
никакой банк так не поступает. Значит, все это заранее про-
думано. Дают деньги нашим чиновникам, чтобы они ничего
не делали. Не будь у наших бюрократов дармовых долларов,
они бы дома в Украине создавали свои бизнесы и развивали
экономику, дабы иметь деньги на всякие роскоши.

Я часто задумываюсь, а есть ли смысл в катренах Ностра-
дамуса, и что я ищу, открывая их? Если честно, они для ме-
ня как талисман. С них все началось и с ними я не расста-
юсь. Каждый раз открывая их я узнаю что-то новое, и мо-
жет быть со временем смогу больше их интерпретировать.
Но здесь есть большая трудность – я могу лишь на несколько
дней или месяцев опередить события, на сто лет я не смогу
проверить данные. Но все же каждая работа требует време-
ни, и у меня оно есть. Я буду работать и писать то, что Бог
мне подсказывает.

Вера в Бога – вот что помогает мне выжить, и я, не смотря
на критическое материальное состояние моей семьи, да что
там семьи – всей Украины, верю, что Бог не оставит мою
страну.

Мы живем и все, что мы делаем в нашем мирке – это за-



 
 
 

рабатывание денег для своего существования. И уже не до
творчества. Им восхищается человек, которому не нужно
вкалывать физически.

Хотелось бы печататься в своей стране, но я не вижу того,
кто бы в этом мне помог.

Издатели в Украине зарабатывают деньги хитростью. Они
издают книги за деньги авторов. Так уже наши люди и читать
перестали. Сейчас Украина и ее издатели не дружат с кни-
гами, прекрасно понимая, что вся книжная индустрия это
подстава, и зачем тратить деньги на романчики, которые ни-
когда не станут бестселлерами, ибо в них нет души. Они на-
писаны с умышленным расчетом. В них нет тепла человече-
ских мыслей писателя, которому Бог дал такой талант.

Через море пройдут (обитатели ) других планет (солнеч-
ные),

Жители Венеры будут держать Африку,
После их царствования туда придет Сатурн
(Их царства больше Сатурн займет)
И изменит азиатскую часть.*
То, что Нострадамус написал, так прямо меня удивляет, а

может это ошибка перевода на мою сторону. Я больше люб-
лю катрены с намеками, а не загадками. Нострадамус писал
то, что рассчитывал оставить после него Бог. Таким образом
строится мышление человечества. Все мы читаем книжки в
ранним возрасте, и, благодаря любимым писателям, мы по-
лучаем соответственный характер. Что особо хорошо сказы-



 
 
 

вается в целом на цивилизации.
Но Нострадамус объясняет, почему так долго планета не

может стать единой целой. Просто хозяева из вне с других
планет или даже солнечных систем не объединяются, а, на-
оборот отвоевывают друг у друга территории.

Когда Сатурн и Марс (будут в созвездии) Льва, Испания
будет захвачена

Ливийским вождем, пленным во время конфликта,
Недалеко от Мальты Гередда (?) взята живой
И Римский скипетр будет повержен Петухом.
Бывали деньки и по хуже в истории Испании и Рим сколь-

ко раз был разграблен варварами. Но жизнь продолжается,
и на примере Рима можно будет анализировать ситуацию в
мире и его обществе. Мир становиться и ближе, и сплочён-
ные, но это заслуга не политиков и чиновников, а бизнеса.
Деньги захватывают мир. Мне кажется, что какая-то органи-
зованная структура все прибирает к своим рукам. Мир ста-
новиться единой базарной улицей. Кто-то все скупает и про-
дает, а может даже не все продает, и вывозит с планеты. А
что, если мир давно захвачен инопланетянами, а нас пичка-
ют байками. И мы работаем, они богатеют, а мы беднеем.
Говорят, что в Америке хорошо, но я не верю. Может там
очень много инопланетян, то им там хорошо. Но нам здесь
в Украине, что в аду. Мы варимся в собственном соку неве-
денья и бедности.

Кто решает, как и кому жить, кто запрограммировал меня



 
 
 

на нищету и моих сограждан на вымирание?
Моя мама умирает от рака. Это ужасно. Какую адскую

боль она испытывает. И я не знаю, чем ей помочь. Врачи на-
шей районной больницы просто говорят, что она умирает, и
ничем не могут помочь. Да и средств у меня таких нет, что-
бы как то изменить эту ситуацию.

Боже, помоги ей, пусть проживет последние дни без му-
чений, забери ее боль.

Мама умерла.
Жизнь уносит по течению наших родных и близких. И

скоро может придется самому стать перед Господом. Но я
снова и снова задаюсь вопросом, а все ли я сделал, что дол-
жен быть сделать и что от меня зависело? И нужно ли было
подымать вопросы пророчеств, и для кого все это?

Мы, люди, плохо знаем, как нужно правильно жить и рас-
считывать свои силы. У нас много вредных привычек, вокруг
много соблазнов. Но на то мы и люди, чтобы делать ошибки.
Даже компьютер может ошибаться.

Плохо, что вокруг сколько злости и глупости, и нет со-
чувствия. Хотя если присмотреться, то люди меня окружают
неплохие. Просто их поставили в такие условия. Я словно
на большой войне. Люди мрут, хоть выстрелов и не слышно.
Что это – спланированная военная операция или божествен-
ная кара за безбожность? А может, мы сами себя не можем
защитить? Наверное, мы разучились держать меч в руках.
Нам нужно больше революций и других военных действий?



 
 
 

Нет, я думаю, нам такого не надо. Это глупость – стрелять в
себе подобных. Пускай власть переходит из рук в руки мир-
ным путем. Цены все равно росли и будут расти. Те, кто за-
рабатывает миллионы на поднятии цен, оплачивает места у
власти, и нет никакого рычага борьбы с коррупцией. Думаю,
мир сам о себе позаботится и придет время, когда простой
человек в нашем мире сможет жить словно олигарх.

Вообще большие деньги тоже не подарок. От них большо-
го добра не бывает.

Я словно тумане, пишу, не думая, всякую чушь. Но жизнь
и есть большая чушь и ее нельзя систематизировать. В жизни
все люди делают спонтанные решения под влиянием чувств
или водки. Сколько я наделал глупостей по пьянке! Жизнь
свою нужно было планировать целенаправленно. Были мо-
менты, когда я совсем падал духом, но потом уже понял, что
я человек. Я люблю свою жизнь, какой она есть и рад тому,
что достиг. Рад, что у меня есть семья, хорошая жена, дети
и мне есть о ком заботиться и кому обо мне. Это наверное и
есть счастье. И пусть не все так гладко, все же я очень счаст-
лив. А мелкие неприятности можно обойти.

Жизнь течет своим чередом и постоянно приходится бо-
роться за выживание. Даже на таком мелком уровне, на ко-
тором живу, я постоянно сталкиваюсь с очень хитрыми при-
дурками.

Сегодня был прикол. Сосед старичок пенсионного возрас-
та встречается мне на дороге пред моим домом, показывает



 
 
 

мне руку в крови и говорит – вот, мол, забивал прикорень
корове и поранил руку. А я не выдержал и сказал.

– Меньше надо воровать по огородах. Крадешь мои поми-
доры, вот тебе и наказывает.

Он, этот соседушка, унадился в мои помидоры. Да что там
помидоры! Я его подозреваю во многих случаях воровства.
В прошлом году капусту больше всего он стырил, и помидо-
ры он медленно, день за днем ворует у нас каждый год. По-
том носит торговцам самогоном, меняет на водку. Этот сосед
со своей старушкой клянут моих детей и жену, и наших по-
койных родственников. Напугайте его так, чтобы он не толь-
ко дорогу забыл на мой огород воровать, и его семейство в
том числе, но и заикнуться о моей семье не хотел бы. Чтобы
даже боялись смотреть в нашу сторону. Я должен писать, а
чтобы писать, я должен спокойно жить и не тратить время и
нервы на хитрых соседей, которые так и норовят тебя обво-
ровать. Кстати, другая соседка вообще с маразмами. Вы, Бо-
ги и покровители мои, должны что-то предпринять, а я буду
дальше пытаться стать пророком. Я буду стараться учиться
писать и мыслить как это нужно вам, но я посторонний на-
блюдатель, который ни в чем не заинтересован. А вот если
вы приструните моих соседей, тогда будет наука не только
им, но и многим другим, кто пытается помешать мне жить
и спокойно работать.

Вождь (военного) лагеря среди толпы
Ударом стрелы будет ранен в ребро,



 
 
 

Тогда Женева в слезах и горе
Будет предана Лозанной и швейцарцами.
Почему-то мне кажется, что Юля Владимировна скоро

инсценирует покушение на себя, чтобы вызвать у Евросоюза
(слезы) жалости. Наверняка Юля Владимировна скоро будет
ходить по в судам и потеряет много сфер влияния.

Вообще-то я радуюсь, когда слышу, что идет переформан-
тировка и, как модно говорить, рейдерские захваты. Эти спо-
собы Юлия Владимировна применяла недавно на лево и на
право. а теперь все это обернулось против нее. У нас в селе
в фермерском хозяйстве сейчас у хозяина проблемы. Ходят
слухи, что арестовали многих. Оно и так понятно, что такие
деньги честным путем не делаются. Да еще они были сторон-
никами Юлии Владимировны, а Януковичу они не нужны.
Да мне тоже. Мне от них нет никакой пользы. Один аз наня-
ли играть, и то когда-то.

Хочется верить, что человечество меняется к лучшему. И,
насколько мне известно, такие плохие соседи есть только в
Украине. В других странах с воровством строже. А страны
с коммунистическим прошлым, которые сейчас бедствуют,
имеют проблемы с воровством, ибо не украдешь – не про-
живешь.

Так что уяснили. Люди воруют от бедности, но только не
мои соседи. Те наверное, для поднятия адреналина.

Молодой принц лживо обвинённый (напрасно обвинён-
ный),



 
 
 

Внесет смуту и раздоры в лагерь,
Вождь будет убит из-за поддержки,
Скипетр умиротворен: потом будет исцелять больных(?).
Каждое действие вызывает противодействие. В Украине

все принадлежит кланам, а кланы работают на своих, значит,
нужно всунуться в клан.

Молодой принц Яценюк. Это не очень страшно, но много
людей может он смутить. Поэтому с ним нужно вести борьбу.
В прессу может просочиться информация, которая приведет
весь его лагерь к смуте и раздорам.

Дерево, которое долгое время было мертвым, засохшим,
В одну ночь вновь зазеленеет.
Король болен, у кронпринца оторвана нога (ступня),
Криком он заставит подпрыгнуть парус врагов.
Как бы ни было зазорно, но время митингов и обещаний

прошло, и как то не по себе. Нет достигнутого. Пенсии на
том же нищенском уровне, зато цены на небесах. Олигар-
хи продолжают зарабатывать, а народ не в счет. Народ по-
степенно вымирает. Да еще погода дарит такие подарки, что
хоть стой, хоть падай. Сегодня ночью была сухая буря. Я ду-
мал, что будет дождь, а он капнул и все. Ветер принес жар-
кую сухую пыль, кругом сверкала зарницы, молнии. Духота
стояла неимоверная. Ночь, а на градуснике тридцать граду-
сов жары. Такого в наших местах еще не было. Как будто мы
в пустыни Сахара живем. Кругом все сохнет и даже сморо-
дина, не смотря на то, что я ее регулярно поливаю, возмож-



 
 
 

но не выживет, засохнет. Земля трескается и лучший в мире
чернозем превращается в песок. Солнце печет немилосерд-
но, а Луна словно сломила ногу, иначе управляет нашими
дождями.

А что, если инопланетяне запустили на Луну специальный
генератор, который делает невероятные веще с изменением
климата? А что если это всего лишь захват инопланетянами
нашего мира? Просто для них нужна температура намного
выше, чем та, к которой мы привыкли.

Такое уже было прошлом, и температура повышалась на
всей планете. А ученые говорят, что это впервые. Нет, учен-
ным верить нельзя. Они зарплату получают за то, что вы-
двигают нужные правительству гипотезы. Настоящие ученые
пишут правду и ничего не боятся. Инопланетяне потихоньку
приучают нас к нужному климату. Еще им нужно стабили-
зировать популяцию человека на планете. Много нас для за-
хватчиков, опасность переворота в случае разглашения ко-
лонизации. А если нас будет мало, тогда можно держать в
повиновении и не бояться переворота.

Так вот откуда идея золотого миллиарда.
Когда Сатурн и Марс (будут в созвездии) Льва,
Испания будет захвачена
Ливийским вождем, плененным во время конфликта,
Недалеко от Мальты Гередда (?) взята живой
И Римский скипетр будет повержен Петухом.
Начну с римского скипетра, поверженного петухом. Все



 
 
 

больше и больше служителей церкви становиться на путь
разврата, педофилии, голубизны и так далее. А не лучше ли
все это узаконить? Разрешить религиозным деятелям одно-
полую любовь? Католическая церковь вряд ли пойдет на это.
Раньше голубизна и у нас преследовалась по закону. Теперь
по телевизору показывают такие вещи, что диву даешься –
как все это можно разрешать? В Киеве уже и бары специаль-
ные, и все, что хочешь.

Что касается Испания, что она будет захвачена, думаю,
что это может быть террористический акт. Что-то неладно
будет и с ливийским вождем. Там произойдет конфликт.

Откуда будут бояться прихода голода,
Оттуда придет насыщение,
Морской глаз с собачьей жадностью
(Глаз моря (станет) собачьим из-за скупца),
Одному и другому даст масло и пшеницу.*
Россия – вот кто поможет нам выжить. Мы ей нужны и

она нам нужна. При нормальном сотрудничестве одному и
другому будет и масло и пшеница. Вспомним советские вре-
мена. Украина тогда кормила обширную территорию СССР,
потому что ей для этого предоставляли все ресурсы и усло-
вия. Можно что-то позаимствовать из прошлого. Даже аме-
риканцы не постеснялись и собезьянничали в СССР систему
дотаций. И теперь у нах проблема с продовольствием реше-
на.

Беда в том, что в нашем парламенте мало женщин, а муж-



 
 
 

ской глаз работает с собачьей жадностью. Все только в свой
карман. У мужчин нет материнского инстинкта, значит, ни-
каких угрызений совести и сожалений. Вот побольше бы нам
в парламенте таких, как Анна Герман.

Вчера по телевизору показывали демонстрацию возле ре-
зиденции Папы Римского. Протестовали родители постра-
давших детей от педофилии церковнослужителей. А выше
на страницу я описывал катрен, где была затронута эта те-
ма (И Римский скипетр будет повержен Петухом). Голубиз-
на добирается до церкви. Такая сексуальная революция идет
из вне. Только иногалактианину все равно, с кем спать. Нор-
мальные мужчины брезгуют себе подобными, а вот с женщи-
нами – всегда пожалуйста.

Я все больше и больше нахожу подсказок тому, что мир
наш меняется, что он захвачен инопланетянами, и что мы
оглянуться не успеем, как все изменится. А всему виной на-
двигающаяся армада с соседней Галактики.

И нет у нас иного выхода, как сродниться с нашими ино-
планетянами с центра галактики и нашими хозяевами, жи-
вущими на НЛО. Это хорошо, что мы им нужны не только
как пропитание, но и как воины.

Великие больше не будут притворяться спящими,
Беспокойство на время прекратиться,
Будет поднята фаланга золотая, лазурная и алая,
Африка подчинена и обглодана до костей.
Великие это вулканы. Многие из них спящие. Но скоро



 
 
 

они проснутся. В небо попадет много черной пыли. Особен-
но это коснется Африки. А кости это к голоду, ибо наши
правители не умеют правильно распределять ресурсы. Через
торговые биржи народ голодает. Биржи ничего не планиру-
ют, все продают в зависимости от цены. А деньги то вирту-
альные. Их можно опять состряпать, как это делают США.
Нас биржи тоже подвели. Людям и так понятно, что биржи
просто дают возможности кому-то, кто прячется за словом
рынок. Набивать карманы.

Наша борьба за выживание приносит много несчастий и
много смертей. Так в чем же секрет? Должны люди гибнуть
или нет? При жизни в шестьдесят-восемьдесят лет, вырастая
и развиваясь к двадцати годам, популяцию соблюдать труд-
но, и все же в мире людей достаточно много. Мне же кажет-
ся, что мир наш маленький и нам нужно еще поработать. На-
селение должно разрастаться, иначе нам не выжить в этом
жестоком мире. И планета, как бы мы ее не хранили, разва-
лится. Нужно строить корабли-дома и жить на орбите или
на других планетах. Все так не устойчиво, постоянно что-
то происходит, так что пока мы не можем сделать себя бес-
смертными, с вечными энергетическими телами. Мы долж-
ны приспосабливаться и выживать. Ресурсов у нас еще до-
статочно. Вулканическая активность вновь насытит поверх-
ность ископаемыми, которые помогут нам. Мы должны до-
стойно себя вести. И постараться повысить природный при-
рост населения.



 
 
 

Что касается культуры, то над этим нужно поработать.
Слияние разных культур и капиталов внесет определенные
изменения. Законы должны иметь определенные нормы. К
примеру нужно равняться на европейские законы, но и не
отказываться от своих. Я верю, что Днепропетровск когда-то
станет образцовым городом по чистоте. Там будет так же все
вылизано как в Германии. В этом преобразовании не послед-
нюю роль сыграют мормоны, или проще сказать, обществен-
ные организации закрытого типа. Не секрет, что любая при-
ходящая к власти группировка – это легализованный бан-
дитский отряд, и это давно такое было, и еще долго будет.
Революция еще будет не одна. Это так развлекаются богачи.
Но когда олигархи поймут, что их задача создавать рабочие
места, что мощь их страны охраняет их капитал. Бог все ров-
но накажет хитрых, но и поможет настоящим хозяевам, ко-
торые развивают свою Родину. На их плечах лежит этот мир.

Военная сила (парк) склониться к большой катастрофе,
Из-за Гесперии и Изюбра (Инсубра).
Огонь на корабле, чума и плен,
Меркурий закончится Искусством Сатурна
(Меркурий в арте? Сатурна закончиться).*
Я поменяю свое мнения насчет того, что Европа погибнет

от военных действий. Сейчас такой момент, что много кон-
тинентальной земли уйдет под воду, и уже в интернете есть
информация.

9 ноября 2010 | 20:32



 
 
 

Ученые предсказывают, что Всемирный потоп начнется
уже в этом веке.

Всемирный потоп начнется уже в нашем веке – из-за гло-
бального потепления. Такой неутешительный прогноз сдела-
ли британские ученые. Первыми под водой окажется боль-
шая часть Исландии, практически вся Шотландия, а также
все, без исключения, островные государства в Тихом и Ин-
дийском океанах. По мнению ученых, к повышению уровня
моря на 5 метров стоит приготовиться в течение ста лет.

С британскими коллегами согласны и испанцы. Расчеты
испанских ученых подтверждают теорию великого потопа в
Старом Свете. Причем, избежать глобального наводнения
будет более чем сложно. Такое мнение после скрупулезно
проведенных исследований высказали группа специалистов
из испанского Университета Севильи.

Ученые из Севильи произвели точный расчет скорости
подъема уровня мирового океана и выявила, что скоро круп-
ные страны могут остаться без своих прибрежных террито-
рий. В результате перераспределения водных масс из-за уси-
ления подводных течений увеличивается скорость наступ-
ления воды на сушу. Это все связано с происходящим гло-
бальным потеплением. Всемирный потоп начнется с Ислан-
дии, также под водой окажется нижняя часть Англии, около
20% Шотландии, половина Ирландии. После вода дойдет до
Франции, которую смоет на 30-35%, Дания и Нидерланды



 
 
 

окажутся под водой полностью. Германия пострадает мень-
ше.

Не говорю об Америке. Она оказывается в незавидном
положении. Там вообще густонаселенная неизменность, ко-
торая может уйти под воду. Если я писал, что Америка уй-
дет под воду. Я не имел ввиду, что утонет весть континент.
Смысл в том, что будут затопления в очень серьезных мас-
штабах, и уже сейчас нужно начинать переселять людей вы-
ше. Хотя не исключено, что под действием подводных тече-
ний и большого количества воды земные пласты могут сдви-
гаться. Вот и получится, что в одном месте подымится зем-
ля, а в другом опустится.

Но кто будет готовиться, кто будет платить за такое де-
ло? Где взять средства и как это организовать? Правда, когда
начнется катаклизм, средства уже не помогут никому. Созда-
ется впечатление, что мир вокруг меня виртуальный, и все
эти катаклизмы вычислены умелым компьютерным гением.
А с другой стороны, ведь будут гибнуть люди из крови и пло-
ти. Пусть мир виртуальный для богов, но это мой мир и я
его считаю настоящим. Я рад бы помочь, если бы это было в
моих силах, но если честно, то я не в силах помочь самому
себе. Что мне говорить обо всем мире, остается лишь пожа-
леть себя и остальных.

Я размышлял, вечна ли моя душа, и чье у меня тело, и кто
такой я вообще, как сюда попал?

Первое, что могу сказать о себе – моя постоянная тяга к



 
 
 

космосу и любовь к компьютерам подсказывает, что я был
в команде звездолета даже может его командиром. И я что-
то сделал не так, был отправлен в ссылку на планету Земля.
Это не делает меня ни богом, ни демоном. Я простой работя-
га, который собственным трудом заслужил звание и возмож-
ность управлять командой. Вот и пророчества эти я пишу
благодаря тому, что в моем мозгу есть информация, которая
обычно заблокирована. Да и кто-то из будущего или влия-
тельных лиц галактики желает этого и постоянно подгоняет
меня писать и думать на тему, что будет в будущем. Не знаю,
что имеет приоритет в моих пророчествах, нападение инога-
лактиан, или развитие человечества. Все мы инстинктивно
стремимся к развитию. В детстве мы и не мечтали о компью-
терах, мобильных телефонах. За пару десятилетий все так
быстро изменилось! Страшно представить, что будет даль-
ше. Я давно подозреваю, что в нашей цивилизации научно
технический прогресс не случайный. Это дело рук тех, кто
давно в этом научно-техническом прогрессе живет. Для нас
они инопланетяне. Думаю – это наши хозяева планеты акти-
визируют защитную систему. В случае опасности цивилиза-
ции быстро развивается и становится страшной военной ма-
шиной. Поэтому жестокость это своеобразная тренировка и
закалка солдат. Люди брошены на выживаемость, особенно
в моей родной стране. Но я надеюсь, что все пройдет и мы
сможем еще пожить по человечески.

Нет конца и края.



 
 
 

Настоящий мир 8.
Настоящий мир – так я назвал этот раздел пророчеств. Я

думаю, что нашел ответ на мучивший меня вопрос – кто по-
могает мне писать эти пророчества.

Давайте начнем сначала. Первое, что я подумал, так это
просто из будущего со мной экспериментируют и тому по-
добное. Но прошло время, и я начал менять свою теорию.
Теперь я склоняюсь к инопланетянам.

Мелькали мысли о параллельных мирах, но все они дале-
ки и не являются реальными. Будущее находится через ты-
сячи лет, и оно там, в будущем, инопланетяне тоже далеко на
другой планете. Параллельный мир не дает ощущения при-
сутствия чего-то, а вот тот мир, о котором я думаю, находит-
ся совсем близко. Что, если этот мир и эта цивилизация жи-
вет с нами на родной нашей планете Земля, и мы ее детище?
Не нужно стремиться к космосу, нужно пройти саму Землю.
В ее недрах вполне может существовать цивилизация. Я уже
находил подтверждение тому, что в недрах планеты могут
жить огненные люди. И что, если это они помогают мне пи-
сать пророчества, что, если это их души и сущности рожда-
ются в наземных людях?

Я запутался между мирами и не могу понять, где есть
тот настоящий мир, где в действительности живут настоя-
щие люди. И вообще, кто из нас настоящий? Но, может, все-
таки мир так многогранен, что в нем настоящим есть сущ-
ность или душа, которая переселяется в другие миры, и в за-



 
 
 

висимости от мира принимает определенный вид оболочки.
Тогда жить интересно и прикольно. Сегодня ты человек, че-
рез сто лет инопланетянин. Только успевай по разным мирам
мотаться. Но нет, не так уж оно просто в этом мире. Пред-
ставьте, что в мужской сперме 9 миллиардов сперматозои-
дов, и если быть честными, то все они имеют равное право
попасть в матку и оплодотворить всего лишь одну яйцеклет-
ку. Становится обидно! Ведь только один счастливчик, а все
остальные просто так! А если представить, сколько мужской
спермы разливается, не достигнув цели!

Это же надо, сколько душ свободных, без тел, в этом ми-
ре. И где-то есть место где эти души ждут, совей очереди. Я
веду к тому, что где-то должно быть хранилище, ну, что – то
на подобие рая или ада. Ведь рай и ад существуют на самом
деле. Рай на небесах – это понятно, но где же ад? А что, ес-
ли ад это недра планеты, и там может существовать жизнь.
Только форма другая, такая, которая может выдержать очень
высокую температуру.

Мир так удивителен! Мы всю свою жизнь не перестаем
удивляться всему разнообразию природы. Если параллель-
ные миры могут существовать, то не сереет, что есть еще
и параллельные континуумы. Это миры с другим временем,
или проще параллели во времени. Тоесть бесконечность в
любом векторе направления, и в ширь, и вкось, вверх и вниз ,
внутрь, в направление молекул и в размер больше галактики.

«Заканчивая, обращаюсь к тебе, сын мой: прими этот дар



 
 
 

твоего отца Мишеля Нострадамуса, надеюсь, что я все тебе
открыл в каждом Пророчестве этих катренов.

Молю бессмертного Господа, что бы он даровал тебе дол-
гую и счастливую жизнь, счастье и процветание» 1  марта
1555 год.

Цитата из книги Нострадамуса. Явно он знал, что для ко-
го-то пишет свои катрены, и слово сын здесь имеет не пря-
мой смысл, он писал пророчества на долгие века. Он рассчи-
тывал, что кто-то будет его последователем. И, конечно же,
он был осведомлен больше чем я, ибо ему открылись тайны
по серьезней, чем я догадываюсь. Бога он называет бессмерт-
ным. Все это меняет дело. Получается. Нострадамус знал,
кто Бог, и что он из себя представляет. Я сначала искать Бо-
га в себя, потом вокруг. Я уверен, что Бог всегда со мной,
в моей душе. Тем я и живу. И радуюсь, что нужен самому
Богу, и что я появился на свет.

Последнее время я боюсь вмешиваться в историю, описы-
вать происходящие сейчас события. От этого становится как
то не по себе. Ведь проронив слово можешь быть уверен, что
кто-то его услышит. Так на уровне подсознания можно по-
влиять на понятия того или иного человека. Я давно не был
в интернете, у меня как назло нет такой возможности. Элек-
трики с какого-то дива начали менять столбы на моей улице,
и связистам пришлось демонтировать телефонную линию.
Правда, я могу выйти с мобилки, но страх сильней меня.

Если по совести, то я должен быть на стороне России. И



 
 
 

кричать на всех углах за Януковича. Но мне жаль почему-то
Юлию Владимировну, хотя ничего хорошего она не совер-
шила, и нищета в Украине процветает. Если бы Украина бы-
ла с Россией, то вполне реально было бы спасти миллиарды
людей, которые должны погибнуть в третьей мировой войне.
А она уже не за горами.

Бессмертный Бог все рассчитал со Святым Духом ком-
пьютером, и теперь все воплощается в жизнь.

В Америке кризис ипотечных кредитов. Что случилось?
Почему такая большая страна перестает строиться на сво-
ей земле? А может они уже поняли, что тонут, что идут под
воду? И перестали тратиться на бесполезное строительство
жилья, которое поглотит водная пучина.

Сегодня слушал господина Медведева, президента Рос-
сии. Понял одно – российская разведка хорошо работает.
Вокруг России сгущаются тучи, стягиваются войска НАТО
и тому подобное. Я снова стою перед фактом третьей миро-
вой. Не легко быть тем, кто почему-то много узнал о пред-
стоящей гибели огромного количества людей. Когда я смот-
рю на любого человека, словно вижу его душу. Мне легко
на душе когда человеку хорошо. Но в подсознании меня тре-
вожит мысль, что многие из тех, кого я знаю, и их потомки
будут стерты с лица земли. Правильно ли это? Можно было
бы обойтись без такой кровожадности? Ведь эти люди они
умны, добры, талантливы каждый по своему. И если сейчас
у них время от времени проявляются звериные инстинкты,



 
 
 

то с годами это пройдет. В следующих веках человечество
станет более гуманным.

Вернемся к Америке. Они прекратили строиться на кон-
тиненте и теперь предпримут следующий шаг для мировой
американизации. Слава Богу Днепропетровская область до-
станется Англии. Хотя какая нам разница, если у солдат бу-
дет один приказ – стрелять на поражение. Чем больше мест-
ного населения погибнет, тем больше места будет для своих.

Скажу одно – я этого не хочу. Мне бы очень хотелось, что-
бы наш мир жил без войны. Но история свершилась и ее не
изменить. Какую бы сторону – российскую       или американ-
скую наше правительство не принимало – все равно война
произойдет. Только от решения правительства зависит коли-
чество погибших. Не знаю как, но нейтралитет вообще убьет
Украину. У нас нет нормальной армии, нет средств и всего
прочего, чем обладают развитые страны, и у нас нет патрио-
тов, что самое главное.

В последнее время я очень плохо работаю над пророче-
ствами. Мне страшно, я боюсь напророчить и боюсь войны
и убийств. Все что я хочу, так это добра и теплоты для мо-
их близких, и для всей страны. Так уж сильно мой народ на-
страдался и наверное ни одному народу в мире так сильно не
досталось как моему. Все возможные войны прошли по тер-
ритории Украины. Все, кому не лень пытались топтать наши
земли, и всегда все завидуют нашей самой лучшей земле, и
тому подобное.



 
 
 

Нужно быть сильной державой с умными правителями,
чтобы выжить в такой ситуации. А у нас все наоборот, и не
видно того момента, когда все измениться.

Как надоели выборы и перевыборы. Ситуация не может
смениться, ибо у каждой партии куплены свои сферы влия-
ния на ту или иную область Украины. Голоса избирателей
ничего не значат. Все вершат местные власти.

Мир меняется на глазах, и нет в этом ничего особенного.
Даже погода, и та взбесилась, что же говорить об американ-
ских акциях, что-то подозрительно там все закружилось…

Вскоре великая империя будет огорчена
И перенесена к Арденнскому лесу,
Двое бастардов отойдут от старшего
И воцариться Энодарб, с носом коршуна.*
Сами видите – великая американская империя огорчена.

Но если честно, то это хитрость для того, чтобы начать боль-
шое переселение. Куда перенесут Америку и так ясно – на
место бывшего Советского Союза. И по хорошему никто не
согласится, все по плохому хотят. Так будет больше прав, да
и войну можно назвать освободительной. Мы же народ, а над
нами тираны и деспоты стоят.

Не могу забыть одно интервью Лукашенка. Когда он со-
гласился, что является последним диктатором, и намекнул,
что, мол, пусть оценят то, как живет его народ. Да плевать
всем демократам на народ. Любая политическая сила орга-
низованна не от бедности, и кто-то кого-то лоббирует. И бо-



 
 
 

роться с лоббистами может только диктатор.
Кто бы не стоял у власти, Юля или Витя, или еще один

Витя – они есть движущей силой, которая движет Украину к
будущему. И сколько бы я не обсуждал их поступки, они бу-
дут такими, какими им предназначено быть. Каждый делает
то, что ему предначертано Богом и не мне судить, где пра-
вильные поступки, а где нет. Каждый строит свою судьбу, и
в то же время он винтик большой истории. Так что я этому
процессу не судья.

Что будет дальше? Дальше жизнь будет идти своим чере-
дом. Кому что нужно сделать, тот будет делать это до конца.
Народ в политике не участвует, все делают деньги. По боль-
шому счету мне все равно, кто будет править Украиной. В
любом случае Украина больше тянется к России, а не к За-
паду.

Мир меняется, и год назад я бы так не сказал. Даже са-
мые умные ученные не могли предполагать, что все так из-
менится и в политике, и в природе. Очень надеюсь, что гло-
бальное потепление как придет, так и уйдет. Мир будет при-
спосабливаться. Это уже началось. Останавливается много
теплоемких заводов и всего прочего. Вскоре автомобильная
промышленность изменится в сторону энергосберегающего
транспорта. Скоро бензиновый двигатель станет редкостью.
Может быть и кризис вызван искусственно, чтобы проверить
– перестанет ли нагреваться планета, когда технический про-
гресс немного затормозится.



 
 
 

Человечество никогда не будет жить спокойно. Ему нужно
все время меняться и стремиться к будущему, к космосу, а
для этого Бог и создал неприятности, чтобы заставить нас
работать и совершенствоваться.

Каждый день я задаюсь вопросом – настоящий ли мир во-
круг меня, или это какая-то компьютерная игра? Все же чув-
ства настоящие, но имитация может достичь больших высот.
И человечество, и компьютерные игры это бесконечный ре-
сурс развития, а человек и игра не разделимы. Во все време-
на люди стремились развлекаться, как бы плохо в этот мо-
мент им не было.

Так что мир мой еще под моим пристальным изучением,
и пока я не могу сказать ни хорошего, ни плохого. На все
даст ответ Бог.

Снился мне сон, в котором был намек на предстоящие вы-
боры. Теперешний президент Ющенко уйдет с политической
арены, как бы он не стремился на ней остаться.

Представим на минуту, что наш мир управляем, что все-
ми странами или большинством из них правит одна кучка
банкиров или даже инопланетян. И вот как им справиться с
глобальным потеплением? Просто остановить большинство
заводов и фабрик, которые энергоемкие и греют атмосферу.
Вот вам первая причина кризиса.

Придумали хорошо. Хотелось бы, чтобы это помогло. Но
как же быть с войной? Взрывы и все прочие тоже греют атмо-
сферу. Но кто когда учитывает экологию, когда твоей жизни



 
 
 

угрожает смерть. Когда американские ученные поймут, что
глобальное потепление не останавливается, что виной этому
не производство на планете, а солнечная активность, вот то-
гда нужно будет опасаться третей мировой войны. Это будет
война за место под солнцем.

Украинцы почти не выживут. На нашу территорию пе-
реселятся другие нации из других стран. Они смешаются с
украинцами. Вот поэтому наша верхушка, тоесть министры,
депутаты, ищут любые возможности, чтобы своровать денег
побольше.

Вот и доворуются, что Украина пропадет или самоликви-
дируется. Возможно, ее пустят с молотка за долги.

Наверное, никогда народные депутаты не поймут, что они
сами себя убивают, воруя у своего народа. Конечно, если есть
деньги, то это хорошо. Тому, у кого они есть, плевать на все
на свете. Но у денег есть свои минусы – они кода-то могут
закончиться или уйти как пришли.

Поддержка тронов с помощью вооруженных отрядов /ма-
нипул/ и денег/?/

Изменит святыни /посвящение, коронование/ и храмы /и
перейдет на молитву/,

Взятые в плен /взятые и пленные/ не остановятся на трех /
тройных/ лугах,

Он будет опущен на дно, поднят, посажен на трон.*
Обращаясь к выше написанному катрену от Нострадаму-

са, я продолжаю расшифровку катренов на новый лад. Пре-



 
 
 

дупреждаю, что катрены самим Нострадамусом написан так,
чтобы дать волю фантазии его последователям и наследни-
кам. Потому что пророки на этой планете будут приходить
периодически. Так надо, так Бог задумал или это труд учен-
ных мужей из будущего. Инопланетяне здесь не причем. Ес-
ли хотите, я докажу, что я не инопланетянин. Во первых,
я очень хорошо приспособлен к местным условиям. Только
нет во мне звериного инстинкта. Слишком я добрый, что не
принято в наше время. А вот в будущем люди будут добрее,
и кровожадность их сойдет к минимуму. Моя дружба с элек-
троникой и талант конструктора с очень хорошими вокаль-
ными данными – все это хороший набор для шпиона в про-
шлое. Я приспосабливаюсь но в тоже время очень не высовы-
ваюсь. Я как бы есть, и в данный момент меня вроде бы нет. К
тому же я чувствую за плечами такую временную усталость,
что мне кажется, что я прожил не одну тысячу лет. Мне все
время хочется отдохнуть, побыть на едине с книгами. А что
самое интересное я так сдружился с компьютерами, словно
когда-то знал и просто немного позабыл. Я ремонтирую ком-
пьютерную технику и сам диву даюсь. Я землянин и люблю
свою планету не меньше, чем все вместе взятые.

Теперь вернемся к катрену в верхнем ряду. Описана си-
туация с Ющенко, который недавно показал, как можно под-
держивать свой трон с помощью вооруженных сотрудников,
манипуляций и денег. Что самое интересное, Ющенко стал
для страны такой обузой, что люди всех уровней и классов



 
 
 

никак не дождутся его смены. Это не удивительно. Раньше
все мечтали о смене Кучмы, поэтому голосовали за Ющен-
ка, а теперь мы понимаем, что слишком много власти в пре-
зидента, что его команда тем и занята, что добычей денег.
Ющенко любит власть и деньги, которые нужны ему во все
больших и больших количествах. А народ Украины сам по
себе как-то выживает. А что сделает с нашим народом этот
искусственный кризис.

Вторая строчка напоминает мне о наших депутатах, кото-
рым кризис прижимает хвост и которые уже сами не знают,
что делать. Продолжать и дальше обворовывать страну, что
приведет к ужасным последствиям или начать восстановле-
ние государства. Ведь наши депутаты без людей ничего не
стоят. Сейчас если верить информации телевизионных СМИ
в стране намечается большая безработица, которая приведет
к росту преступности. На улице окажется много трудящего-
ся народа, ибо мировой кризис остановил все мировое про-
изводство, и скоро мы будем знать, кто виновен в глобаль-
ном потеплении – технический прогресс или солнце.

Мне снился сон. Я ходил по высохшему саду, и мне бы-
ло очень жарко. Я пытался понять, почему так сильно печет
солнце. Так что зря колошматят мировое производство. Это
солнечная активность привела к таким последствиям. Чем
она закончиться? Я думаю, что человечество выживет. Про-
сто нам придется привыкнут к 50 градусной жаре. Это я го-
ворю об Украине.



 
 
 

Взятые в плен не становятся на трех лугах. Это просто.
Мы в плену у солнца и никак не остановимся на наших лугах.
Солнце будет греть и греть. Нужно ожидать полное таяние
льдов на полюсах. Это очень сильно изменит лицо планеты.

Сегодня сбылось еще одно мое предсказание. В США есть
первый черный президент. Что-то так все быстро прокручи-
вается – глобальное потепление, темнокожий президент, и
много чего, что я и не упомню. Неужели война человечества
с инопланетянами так близка? Я уже боюсь представлять,
что может ожидать человечество дальше. Скорее бы уже че-
ловек вырос из своего детства и стал более гуманным и мень-
ше стремился к убийствам. Я видел, как американский народ
радовался приходу на пост президента Барака Обамы. Мы,
украинцы, тоже очень радовались приходу Ющенко. Но ра-
дость наша длилась не долго. Трудности не миновали, стало
еще хуже. Как бы первый темнокожий президент США не
оказался подсадной уткой.

Всегда удивляюсь сам себе – какого черта я все это пишу?
Забавы ради? Я на самом деле чувствую себя словно рыба
на удочке. Я обязан и все! Хотя порой мне ох, как этого не
хочется.

Все началось с маленькой идеи написать фантастический
рассказ, а переросло в то, что я уже не могу и сам понять.
Целый трактат о земной жизни.

Что же я получу за это? В чем моя привилегия? Но я живу
и работаю не ради себя, не ради целой планеты, а ради своего



 
 
 

потомства, своих внуков и правнуков. Хотя может им и не
придется мною гордиться.

А во-вторых – меня заставляет писать страх не за свою
шкуру, а страх пред неприятностями. Я ни в коем случае не
предвещаю гибель цивилизации. Наоборот, хочу сказать, что
цивилизация жива и будет жить в далеком и близком буду-
щем. Насколько мне известно, пророки рождаются, когда у
планеты есть будущее. Я УВЕРЕН. ЧТО НА НАШУ ЗЕМ-
ЛЮ ПРОРОК БУДЕТ ПРИХОДИТЬ КАЖДЫЕ ДВЕ ТЫ-
СЯЧИ ЛЕТ. Мы пророки творца, писари, и я не исключение.

Иногда я пишу не совсем по теме и вмешиваю в написан-
ное эмоции. Это для историков, которые должны понять тот
мир, в котором я нахожусь. А главное – эти книги нужны для
работников ДИАДЫ. По этим книгам они будут изучать и
понимать нашу историю. Потому-что официальной истории
доверять нельзя. Ведь историю пишут победители.

Так что сегодня я понял важность своих трудов. Это в
первую очередь сигнал для человечества, что цивилизация
не смотря ни на что выживет. Во вторую очередь это развед-
данные для ученных, которые в будущем будут работать над
машиной времени. А в-третьих нельзя забывать о том, что
мною руководить божественная воля, и я всего-лишь свя-
зист между небом и землей, между человеком и богом. И это
нелегко, потому что на мои плечи ложится большая ответ-
ственность, и за не аккуратно сказанное слово получить по
шее.



 
 
 

Я сегодня запел, как Муслим Магомаев, и сам этому уди-
вился. Это приурочено ко дню его смерти. Наверняка его за-
брали в организацию Мертвые души, где он, как и много на-
ших славных граждан помогает мне в работе.

Если я буду только расшифровывать катрены, то это мо-
жет показаться сухим и скучным. Поэтому я все делаю от-
ступления, привожу свои наблюдения и доводы.

Когда приблизиться недостаток лунных
/Когда они приблизятся, недостаток лунных/,
Одного от другого не очень будет отличать
/Один от другого не очень далеко/
Холод, засуха, опасности у границ,
Даже (там), где взял свое начало оракул.*
Хочу сказать о новом президенте Америки. Ничего суще-

ственно не поменяется. Глава Белого дома будет блюсти ин-
тересы страны и обогащать ее за счет других стран. Для нас
это плохо, а для американцев хорошо. Мы будем работать
на благополучие доллара, при этом оставаясь нищим (Холод,
засуха, опасности у границ).

Там, где берет свое начало оракул, а именно в России, то-
же не спокойно. Хотя она начала свое наступление на всех
фронтах. Янукович приложит все усилия для сближения
Украины и России. Это будет своеобразный переворот. А мы
всегда радуемся каждому перевороту, хотя от этого страда-
ют рядовые граждане.

Порой мы ожидаем чудес, которые потом оказываются по-



 
 
 

вседневной рутиной. Человек это искатель, которого все ин-
тересует. Фантазия ведет нас в другие миры, уводя от дей-
ствительности. Мне тоже это не чуждо. Я ищу мир, где будет
много справедливости и все будут счастливы. Но это на стра-
ницах моих произведений, а в действительности мир наш до-
статочно суров и не объясним.

Изгнанники, депортированные с Острова,
С приходом более жесткого монарха
Будут убиты и оба сожжены /?/.
Парки об этом ничего не скажут/?/.*
С каждым годом институты президентства становятся все

более и более развитыми, так что не стоит ждать от смены
президентов чего-то лучшего. Президент должен блюсти за-
коны страны и думать о ее гражданах. Я сейчас имею вви-
ду не нашего президента Ющенка, а американский институт
президентства. В США президент имеет статус строго обос-
нованный в определенных рамках. Там президент не сможет
заниматься самодеятельностью. Все, что исходит от советни-
ков президента, от чиновников военных и разведывательных
управлений, все эти данные будут определять курс и поли-
тику Соединенных Штатов.

Я считаю, что вся Америка станет изгнанницей со свое-
го материка. Он уйдет под воду и уже есть много фактов на
подкрепление этой теории. Так что политика всех президен-
тов США будет направлена на выживание.

Украина потихоньку начинает поворачиваться к России.



 
 
 

Наши политики все больше и больше понимают, что Россия
единый защитник для Украины в этом мире. Европа и Аме-
рика слишком лживые. Они преследуют свои интересы, а не
то, о чем говорят.

Россия же не обещает звезд с неба, зато реально имеет
военную мощь.

Я, конечно, за демократию, но это политика, это слова. На
самом деле я хочу мирного неба над головами моих детей.
Что бы не обещал перед выборами Обама, он будет вынуж-
ден выполнять то, что и раньше делали президенты США. А
конкретнее, вели себя словно хозяева планеты.

Будут убиты и оба сожжены. Обещания будут забыты и
сожжены, как и забыты последние надежды на то, что третья
мировая не настанет. Но американцы хитрые политики. И не
случайно на посту президента вдруг оказался темнокожий
человек. Теперь за своим лидером пойдут простые граждане,
уверовавшие в его правоту.

Какие бы мы не были варвары и как бы косо на нас не
смотрели из-за границы, в нашей истории не было правите-
лей с навязчивой идеей о мировом господстве. Даже комму-
нистические лидеры действовали осторожно и никогда не за-
тевали захватнических войн мирового масштаба. Было, ко-
нечно, но так, по мелочам. Молчание народа ничего не озна-
чает. Народ натерпелся всякого, и будет терпеть еще больше.
В век новых технологий и больших финансовых возможно-
стей, большая половина населения планеты живет в нищете.



 
 
 

Что это? Чей-то хитрый расчет? Я понимаю, что заставить
человека работать можно только вескими аргументами. Про-
поведями здесь не обойдешься. Должна быть плата, возна-
граждение. Но всегда находятся люди, которым не везет. Ду-
маю, что и сам отношусь к таким людям. Меня всегда обма-
нывают. И я финансово много недополучаю.

А может, это я меньше других обманываю. Мне просто
нужно быть строже в жизни и просить за свой труд рыночную
цену, а не сколько дадут.

В самом деле, мир не может быть другим. Тяжело жить
самому и давать это делать другому. Интересно посмотреть
на другие миры или хотя бы заглянуть в будущее ,как там
живут простые люди и есть ли там бомжи. Но для этого я
слишком труслив, хотя верю, что в будущем есть средство
от трусости.

Радостей в нашем мире осталось мало, и радоваться мож-
но только каким-то виртуальным достижением. Вчера на
российских сайтах прочитал одну новость, и сразу мысль –
доигрались или доиграемся. Пишут, что Украина на грани-
це с Россией собирает войска. Идиотизм! Это же надо быть
такими тупым, чтобы вместо сконцентрироваться на пред-
стоящем глобальном потеплении и изменении планеты, за-
ниматься черт знает чем! Наши правители решают подогреть
немного и так перегретую атмосферу планеты оружейными
выстрелами и разрывами снарядов и бомб. Нельзя рубить
сук, на котором сидишь.



 
 
 

К тому же этот всемирный финансовый кризис мне напо-
минает сборы на войну. Мы в бывших странах Союза не по-
нимаем, что такое война и как она делается. У нас военные
расходы берет на себя государство. В Америке частный ка-
питал и государство ведет незначительные войны, но если
запахивает жареным, то в случае мировой войны больших
масштабов все средства миллионеров могут сложиться во-
едино для достижения большой цели. А видите, как       под
видом банкротства куда-то делись очень большие средства.
Все пытаются их хоть как-то вернуть и снова выжимают по-
следние соки из собственного народа.

Жизнь в действительности не так плоха. Можно проро-
чить много бед и всяких катаклизмов, но человечество долж-
но все пережить и жизнь должна бежать рекою бесконечно-
сти.

Мы ничего не знаем о тех цивилизациях, которые жили до
нас на этой планете. Ничего не знаем, как жили наши предки
до появления письменности. Но не даром Бог создал нас по
своему образу и подобию.

Украина и весь мир сильно качнулся. У меня и до этого не
было денег, а сейчас и подавно. Кризис показывает, что мо-
гут миллиардеры, когда они того захотят. В один месяц в ми-
ре остановилось все производство металла. Глобальное по-
тепление, о котором несколько лет назад никто и не заикал-
ся, вдруг коснулось всех и вся. Можно ожидать гибели всей
цивилизации. Погибнуть не тяжело, выбор самоубийства у



 
 
 

нас есть. Но правильно ли это – уйти из жизни без борьбы?
Правильно ли не пройти путь до конца? А в нашем случае
самоубийство цивилизации не далеко, если мы не изменим
в корне свое отношение к планете и ее природе.

Любой школьник вам расскажет, как нужно беречь плане-
ту и ее окружающую среду. В первую очередь нужно достичь
минимальных выбросов в атмосферу. Производство пора пе-
реносить на Луну и на планеты нашей солнечной системы.
На Земле должен остаться природный рай, леса поля и лу-
га, океаны, моря, озера, реки. А производство и утилизация
должны найти для себя другие миры. Естественно полеты в
космос тоже вредны нашей атмосфере, но нужно выбирать
одно зло из множества. И человечество справиться с такими
задачами, мир не погибнет и не будет глобальной катастро-
фы.

И самое главное – нельзя дать возможности разразиться
третьей мировой войне, которая может унести из жизни не
один миллион людей. Если еще к глобальному потеплению
добавить разрывы бомб и снарядов, то мы ускорим его.

Так что самая главная задача всего прогрессивного чело-
вечества – не допустить третьей мировой войны, которая мо-
жет еще больше разогреть и до того прогретую глобальным
потеплением планету.

Чтобы выжить на этой планете нам нужно две вещи – мир
и полная гармония с окружающей средой.

Будущие поколения нам не простят нашего эгоизма. Все



 
 
 

жители планеты должны понимать, что приходит время, ко-
гда нужно становиться хозяевами своего мира и относится к
нему бережно.

В противном случае нас ждет ад. Третья мировая может
унести огромное количество людей. Дальнейшее безрассуд-
ное использование недр планеты, простое их сжигание мо-
жет привести к глобальному изменению пластов земной ко-
ры, в результате которого опять таки погибнут миллионы,
целые государства.

Я понимаю, что ни я сам, ни окружающие меня гражда-
не не изменят ничего в этом мире. Но есть люди, которые
действительно решают в этом мире все, у которых в руках
власть и деньги. И я думаю, что не все из них законченные
негодяи, что большинство приличные и умные граждане, и
что они знают, что нужно делать и как. Бог сам им дал в руки
деньги, а вместе с этим право распоряжаться другими судь-
бами и править планетою.

Нужно уметь признавать ошибки. И вот я признаю, что
немного ошибся, когда подумал, что олигархи способны спа-
сти мир. Нет, они заслеплены жадностью и ничего кроме
прибыли их не интересует. Все не так, и пока остается за-
гадкой, кто спасет наш мир. Мы простые люди не в силах
управлять окружающим миром. Раньше наши деды и праде-
ды выражали свое неудовлетворение бунтом, а сейчас в на-
ших душах бунтарских дух так придушен, что наверняка мы
будет терпеть все до самой смерти.



 
 
 

Но не все так плохо. Есть и проблески. Многие депутаты
заговорили о том, что нужно сконцентрировать все свои си-
лы не на борьбе за портфели, а на экономике страны, и про-
чих неудобствах, вызванных мировым кризисом.

Знание становит человечество перед неизбежностью од-
ностороннего выбора. Вместо того, чтобы бороться с нега-
тивными явлениями обществ, в том числе и войнами, мно-
го людей паникуют и выдвигают предположения, после ко-
торых не нужно думать о будущем своих детей.

Нет, будущие мы строим сами, и оно может меняться и
не будет никаких петлевых завихрений. Просто можно про-
считать будущие. Это под силу институту ДИАД, но будущее
меняется в зависимости от случившегося и не случившегося.

Все просто – можно, если осторожно, третью мировую
сделать небольшим конфликтом. А знаете, наверняка ко-
му-то выгодно, чтобы на Земле началась третья мировая.
Только этот кто-то не живет на Земле. Это пришельцы, ко-
торым наша мощная империя не по душе.

Сейчас актуальность третей мировой по-моему уходит в
прошлое. Бог отвел нас от этого греха, война это ускорение
глобального потепления, и поэтому она нам не нужна.

Я считаю, что Путин не даст разразиться третей мировой
войне. Он первоклассный политик и от него многое зависит.
Его умные решения отведут нас подальше от конфликтов.

Но вот с исправлением глобального потепления придется



 
 
 

попотеть.
Только одно должно быть сейчас на уме всех правителей

мира – сделать выбросы в атмосферу минимальными.
Никакой пророк не может предсказывать точные даты.

Это не дано ни одному человеку. Один Бог знает это, но пра-
вила Бога всем известны – нельзя знать точной даты своей
гибели и прочих неприятностей. Это изменит события и из-
менит ход мыслей человека, и человек избежит трудностей.

Я если пишу что-то плохое, то всегда верю и держу на-
дежду на лучшее. Я как все вы не хочу войны для человече-
ства, мои дети не должны седеть в окопах. Поэтому верю в
то, что Бог проявит и даст нам силы и ум, чтобы мы избежа-
ли неприятностей.

Чем больше я пытаюсь понять мой мир, тем больше я
убеждаюсь, что не такой он и плохой. Я живу в самой бедной
стране в мире, где человек с его проблемы ничего не значит.
Где умереть – значит стать счастливым и свободным от про-
блем. Но и бедность имеет свои прелести. Но в истории че-
ловечества были временя и по хуже. Я таких не хочу.

Мне приснился снова пророческий сон. Я видел бушую-
щий ураган над городом. Ураган был красивый и страшный.
Среди высотных домов крутил свое адское сальто бесчело-
вечный смерч.

Я отвел взгляд от страшного зрелища и встретился взгля-
дом с человеком, который четко мне сказал.

– Нужно уходить от роскоши в цивилизации, только так



 
 
 

можно спастись.
Человек выглядел ученным, одет был скромно и опрятно.
Предупреждение звучало ясно и четко. Но это и так по-

нятно, что давно пора перейти на экологически чистые тех-
нологии, что поможет нам избежать катастрофы.

Все это понятно, но сможет ли человечество вовремя
свернуть с неправильного пути? Хватит ли новых техноло-
гий, чтобы изменить процесс глобального потепления, или
нужно выводить все производство на орбиту планеты? Или
на другую планету? А может нужно отказаться от благ циви-
лизации и вернуться на природу. Человечество должно эко-
номно и правильно использовать ресурсы планеты. Все это
наверняка божий план воспитания нашего человечества и
мы должны просто на просто следовать его персту, стано-
виться взрослее, а это значит меньше убийств, зверств. Нуж-
но сострадание к ближнему.

Все больше и больше анализируя этот мир я понимаю, что
не все в нем так уж идеально. И порой сомневаюсь, а насто-
ящий ли это мир? Есть ли альтернатива? Можно сказать, что
это игра. Печально то, что все наши игры в той или иной ме-
ре связанны с войной. Это парадокс, болезнь человечества,
а может инстинкт. Цивилизации, как любому зверю, нужны
инстинкты, чтобы выжить. Воюем, значит, умеем это делать,
и кто с такими пожелает воевать? А тот, для кого смерть мил-
лионов сущий пустяк.

Вернусь к пророчествам Ванги. Во первых, я не уверен,



 
 
 

настоящие ли это пророчества или политическая утка. Как
бы там ни было. Нужно изменить себя в лучшую сторону.
Если каждый изменит себя, то мир измениться, и нам нечего
бояться, войны ее не будет.

Ванга очень известная личность, поэтому ее именем будут
пытаться воспользоваться как хорошие, так и плохие. Но как
убедиться, говорила она такое или не говорила.

Почему-то мне кажется странным ее пророчество о коло-
ниях под водой. К тому времени воды на планете будет так
мало, что колонии будут не под водой, а под куполами.

Солнце тоже не может так быстро потухнуть. Оно еще
сравнительно молодо. Хотя – мало ли что? Мир меняется
так быстро, что мы не успеваем уследить за этим процессом.
Может Ванга и права, но только в цифрах у нее ошибка. Все
нужно растянуть на несколько сотен, а то и тысяч лет. Прав-
да человечество так молодо, и мы сами не знаем, как оказа-
лись на этой планете. От кого мы произошли – от обезьян
или инопланетян?

Как бы хотелось перенестись на тысячу лет вперед и уви-
деть, каким станет мир и услышать историю планеты в их
варианте. Но я не любитель истории. Там много лжи, а ее я
чувствую за километры.

Сегодня смотрел выступление Януковича, лидера партии
Регионов. Он отличается от остальных политиков, ведет себя
по проще. Все вокруг кажутся такими умными, а сами толь-
ко языком работают. А Виктор Федорович в действительно-



 
 
 

сти принесет пользу Украине. Я симпатизирую этому лиде-
ру. Главное, что он выходец из народа.

Другие политики воспитанные бывшими коммунистиче-
скими лидерами. И что они о народе знают? Что для них
простой люд – толпа, перед которой можно задаваться сво-
ей начитанностью. Да народ половину их слов не понимает,
когда они говорят на своем политическом жаргоне. Может
и есть в том наша беда всеукраинская, что наши политики
говорят с народом на разных языке.

Я не думаю, что если бы не было мирового кризиса, стало
бы лучше. Мне лично нет. Пенсия в любом случае малень-
кая. Да она просто смешная. Скоро Новый год, в доме ни
копейки. Я не могу ничего заработать. Народ перестал поль-
зоваться моими услугами. Экономят деньги.

Но это не важно. Деньги не главное. Главное – это выжить,
и постараться сделать в этом мире что-то такое, о чем до тебя
никто не додумался. Я стал пророком волей судьбы, хоть сам
и боюсь своих пророчеств. Я доморощенный писатель и моя
стихия фантастика. Но не могу пройти мимо пророчеств, по-
тому что кому-то очень хочется, чтобы бы я их написал. Да
я и сам понимаю, что миру нужны эти пророчества.

Мир меняется. Наконец-то главы государств мира дого-
ворились и будут уменьшать вредные выбросы в атмосфе-
ру. Это очень важно, это изменит мир к лучшему и глобаль-
ное потепление намного задержит. За время этой паузы на-
ши ученные что-нибудь придумают. Я уверен, что Бог под-



 
 
 

кинет идеи, на этот счет я не волнуюсь. Просто еще один
этап развития прошла цивилизация. Мы становимся взрос-
лее и умнее. Наши лидеры находят компромиссные решения
и не желают друг друга унижать. Америка получила нового
президента, с новым лицом и мышлением, который должен
повернуть курс США на более мирный. Хотя не исключено,
что он может быть марионеткой.

Конечно, политики всегда идут только к одной цели – лоб-
бируют кого-то, кто вложил в них деньги. А вклады нужно
возвращать. Вот от почему страдает политика. Она идет ря-
дом с бизнесом. Хотя главное в нашем мире – чем больше
бизнеса, чем больше денег у предпринимателей, тем лучше
окружающим.

Но только не в Украине. Здесь бизнес тянет одеяло только
на себя и перетаскивает деньги в заграничные банки. За что
наверняка и пострадали многие. Я уверен, что многих наших
доморощенных миллионеров кинули в зарубежных барках.
Так может это так и должно быть? По заслугам, чтобы вкла-
дывали деньги в свое производство и работали на свою стра-
ну. В Украине у них никогда и никто не отберет деньги, ибо
они у самих себя этого не сделают. Владеют всем бизнесом
и банками одни и те же люди. Так что если бы они работали
в своей стране и держали бы деньги здесь, то ничего бы и не
потеряли, как это произошло в России.

Мир, какой бы он не был, строг к своим детям. Но он наш,
и мы, его дети, все ровно выкарабкаемся из любой ситуации.



 
 
 

Суровость мира, в котором мы живем безмерна. То одно сти-
хия, то другая. Мы можем утонуть, провалится под землю,
заблудиться в тайге или тундре. Да сколько еще тайн и зага-
док хранит этот мир! К примеру снежный человек. Что о нем
только не пишут! Что он телепатически влияет на человека,
а на самом деле он может оказаться одним из стародавних
видов животных, современником динозавров.

Мы, люди, маленькие для этой планеты. По идее живот-
ный мир, если сравнивать с размерами планеты, должен быть
побольше нынешнего. Животные должны быть больших раз-
меров. Динозавры были главными хозяевами этой планеты,
и вдруг все до единого вымерли. А может, были уничтоже-
ны? Прошло много веков, и на планете появились люди. По
теории Дарвина мы произошли от обезьян. Но так ли это?

По всей вероятности инопланетяне нашли планету, при-
годную для жизни, в данном случае – нашу Землю, уничто-
жили местных аборигенов и заселили ее. Потом они полете-
ли дальше. А мы остались тут жить.

Через тысячи лет прилетают другие инопланетяне, уни-
чтожают аборигенов, тоесть нас, и заселяют освободившее-
ся пространство своими людьми. Я говорю люди, потому что
я считаю, что мы люди. А вот инопланетяне могут считать
нас киборгами или искусственными роботами, которые па-
шут на черных работах.

Вот в мире преобладает демократическая модель жизни,
торги на биржах и так далее. Рынок. Кто, к примеру, мо-



 
 
 

жет понять, кто и как скупает продукцию? Как точно про-
следить? Инопланетяне преспокойно могут пополнять в на-
шем мире запасы, и к тому же здесь никто не заподозрит ни-
чего. Я и раньше говорил, что наш человеческий глаз не все
видит, и что многое в этом мире скрыто от нас. И от подсо-
знания тоже скрыто. Нам могут внушать, что объекта нет, и
мы его не видим.

Опять я влезаю в фантастические мифы. Но все возмож-
но в этом мире. Мы не идеальны. И значит кому-то выгод-
но, чтобы мы были такими. Возьмите любое животное, на-
пример, кошку. Она тоже давно домашняя, но у нее сохра-
нилось много инстинктов. А люди давно эти инстинкты по-
теряли или их вообще не было. Просто создатели посчитали,
что они нам не нужны. Нюх у нас слабый, слух тоже, реакция
вообще никакая. Но зато в голове самое большое количество
мозгов. Наше тело создано так, чтобы носить мозг. Но обе-
зьяны или собаки тоже созданы примерно так же, но мозг у
них намного примитивней. Значит он не может носить сущ-
ности с душой или большую программу, для которой нужен
процессор побольше.

Беда не приходит одна. Мало того, что Украина пережи-
вает финансовый кризис из-за того, что став сырьевым при-
датком, потеряла все заказы заграницы, то теперь президент
проводит вместе с финансистами долларовые спекуляции.
Все кричат, что Ющенко берет откаты за торговые махина-
ции с долларом. Теперь доллар вырос до десяти гривен, то-



 
 
 

есть почти в два разы по отношению к курсу летнего перио-
да. И народ мой обеднел в два раза. Ведь наши предпринима-
тели оценивают товары в долларах и соответственно поды-
мают цены, а гривен у населения как не было, так и нет.

Ющенко пускает слезу о голодоморе тридцатых, тем са-
мым накликивает беду. Мы теперь живем почти как во вре-
мя голодомора. Чтобы народу нормально питаться нужно
иметь немеряное число денег. И плюс качественные, эколо-
гически чистые продукты. Если так будет продолжаться, то
президенту некем будет править в этой стране.

Что на самом деле хочет наш президент? Говорит он кра-
сиво, только все, что происходит, не идет на пользу его ими-
джу. Все наши президенты расшаркивались перед народом и
обещали золотые горы, только почему-то богател не народ,
а те, кто были у власти.

Почему это происходит, и почему только с нашей стра-
ной? Почему у нас уровень жизни упал так низко, что и уви-
деть уже нельзя, куда же он подевался? Это что – действи-
тельно не хватает денег, или правительство ведет двойную
бухгалтерию?

Как отделить политиков от бизнесменов, и как заставить
этих людей думать о народе? Мне эта задача кажется невы-
полнимой. И что остается? Удалить эту опухоль, и может то-
гда мир изменится. Вот и выходит, что наши политики сами
себе подписали смертный приговор.

Наше правительство пока кое-как выкручивается, но на-



 
 
 

роду от этого не становится легче. А ведь как интересно на-
чиналась оранжевая революция. Многие поверили в переме-
ны.

Даже я поверил в то, что они говорили. Но на самом деле
политика работает ради бизнеса, и никто с них и не думал
приумножать блага нашего народа. Да и сами подумайте, ес-
ли наши политики подымут уровень жизни, то им сами при-
дется платить больше. А зачем платить больше, если народ и
так проживет. Чуда ждать неоткуда, и даже американцы нам
не помогут, разве что добьют. Так что политику нужно ме-
нять.

А пока будущее кажется смутным и серым. Кто бы не при-
шел к власти из оранжевого лагеря, будет делать то же самое.
Нужны новые политики, из лагеря оппонентов.

Нашего президента подкололи, спросив, сколько ему нуж-
но заплатить, чтобы он оставил страну и не мешал жить лю-
дям. На что он ответил словами из моих пророчеств – какой
народ, такие и правители. Народ ворует, а что остается гла-
ве государства? Дальше он сказал – вы же сами выбирали
на выборах, так что извините, раньше надо было думать. И
перевел стрелки на депутатов парламента, которые никак не
могут сдвинуть телегу с места. Депутаты принимают законы,
которые им выгодны. Да посмотрите, что делается в сессион-
ном зале! Да в нашей стране богатые даже налогов не платят.
Все налоги висят на простых гражданах и на малом бизнесе.

Когда Ющенка спросили о том, как он относиться к тому,



 
 
 

что против него готовится заговор, он не сказал ничего вра-
зумительного. Сразу видно, что он готов к любому повороту
событий. Главное побольше денег заработать, а все осталь-
ное не важно.

Последние события с поднятием штрафов на дорогах, и
с долларовыми спекуляциями говорят о том, что президент
покинет политику не с пустыми карманами. Я помню, что
Кучма тоже пользовался такими приемами перед своим ухо-
дом.

Вот уж действительно – какая безответственность поли-
тиков, которые что хотят, то и творят. А что дальше будет?

Я не поддерживаю политику ни з одной из сторон. Народа
плевать, сколько украдет политик, лишь бы он своими ме-
тодами не мешал жить народу. Но пока у наших политиков
только одно хорошо получается – воровать и врать.

Вот если бы найти инструмент, который заставил бы их
платить за свою ложь. А то, что воруют, то я никого в этом
не обвиняю. Этого не изменить. Подействовать может только
страх. Но пока они никого не боятся.

Может когда-то и придет политик, который сможет что-
то изменить. Хотя ему тоже захочется нахапать по больше. А
народ со временем разбогатеет и сам, понемногу, по крохам
зарабатывая. Но не сегодня. Покупательная возможность у
таких, как я, упала на несколько сот раз. Мы как буд -то в мо-
ре барахтаемся. Только начнешь немного выплывать, а тебя
снова волна накрывает. И опять мы как у разбитого корыта.



 
 
 

Теперь я начинаю жалеть о том, что Кума ушел. Он не
позволял чиновникам своевольничать.

И что из того, что теперь депутаты могут между собой ла-
яться без последствий, называя это свободой слова. Я, и та-
кие как я, остаются в тени, и не могут говорить открыто. Ибо
свобода слова не заключается только в том, что можно ру-
гаться на весь мир. Свобода слова должна давать инструмен-
ты и возможность всем выражать свои взгляды в этом мире,
а не только богачам и политикам.

А может это одна Украина такая? Посмотришь новости и
складывается впечатление, что в других странах не так все
плохо, все работает, люди процветают.

Мы же так заслеплены быстрыми доходами, что давим
друг с друга все до копейки. К примеру, я бы не рисковал
заводить бизнес в Украине. Чем только в это мире не зани-
маются мои друзья! И лишь некоторые добились чего-то, и
то благодаря своему жадному и хитрому характеру.

Вчера смотря канал «Рада» и у меня мелькнула мысль: « А
что, если не все еще потеряно, что, если они еще одумаются и
начнут работать не на себя, а на всю страну?» Не будет стра-
ны, то не будет и их. Многие депутаты давно все это поняли.
И если мировой кризис не доказательство того, что деньги
нужно держать в своей стране, то я уже ничего не понимаю.

Политика не так уж и хитра. Это всего лишь бизнес и шан-
таж. Мне смешно, когда шантажом одну партию заставляют
голосовать за то, что нужно другой. А нужно просто послу-



 
 
 

шать совесть, а потом нажать на кнопку. Чтобы получить вы-
году для народа, а не для себя.

Депутаты работают слаженно и быстро, когда у них на но-
су висят выходные. Если бы депутаты не приняли бюджет, их
бы ждали еще несколько дней работы. А на подходе Новый
год, и кому хочется сидеть за работой?

Посмотрим, какой будет этот год насчет финансирования.
По моему, при Кучме, и то было легче. Хотя прошедшие го-
ды постоянно отмечались чем-то плохим. И мы никак не мо-
жем избавиться от этого плохого.

Новый год. Смотрю спутниковое телевидение. В основ-
ном концерты. Как быстро меняется мир артистов. Какие у
них дорогие декорации и костюмы. Все это можно сказать
награбленное у народа. Кто-то работает в поте лица, а кто-
то изображает из себя невесть что, и имеет больше, чем про-
стой работяга. Я заговорил как коммунист, но ничего плохо-
го в том, что человек видит в мире несправедливость и же-
лает, чтобы она исчезла. И поэтому я желаю, чтобы справед-
ливость восторжествовала без лозунгов и революций. Чтобы
мир стал краше и бедный человек стал называться не нищим
рабочим, а достаточным гражданином, чтобы в каждой се-
мье каждый день был праздник и праздничный стол.

Оказывается, полюса сдвинулись, тем самым подтверждая
мою теорию, что наша планета большая пограничная заста-
ва. Такой сдвиг означает, что произошло пере нацеление си-
стем, наведение на какую-то цель. Это напоминает отноше-



 
 
 

ния собаки и блохи. Блоха вряд ли догадывается, что собака
живое существо. Для блохи собака ее дом и мир. Так и мы
считаем свою планету своим миром, и не подозреваем, что
мы всего лишь блохи на теле планеты.

Скоро новый год. И я хочу пожелать себе и моим сограж-
данам по планете процветания и выживания, ибо только Бог
знает, что нас ожидает и на сколько это важно. Мы во всем
происходящем на планете принимаем пассивное участие. За
нас кто-то решает свыше, и мы обязаны это принимать.

Последнее время я все меньше и меньше думаю о буду-
щем. Я просто анализирую настоящее, и мне страшно за нас.
Мир катится в бездну. Интеллект, который составляет наше
мировое богатство, последнее время деградирует. Выжива-
ют только самые хитрые и изворотливые. А талант это всего
лишь миф. В основном талантливые люди не могут пробить-
ся и не выполняют свое предназначение. Это грозит очень
серьезными последствиями для цивилизации в целом. Жаль
мне эту цивилизацию, и если мир не изменится, то ему ни-
когда никто не поможет.

Даже в известных фильмах Голливуда я вижу, что главные
роли занимают богатые и знаменитые, а талантливые просто
работают на них. Весь мир служит богатым панам, но паны
не ищут таланты. Они занимаются сами собой.

Порой мне кажется, что мир не заслуживает права на су-
ществование. Но когда я задумываюсь, а что нужно, чтобы
мир изменить и как сделать его краше и добрей. Эти вопро-



 
 
 

сы заведут любого ученного в тупик, и все прекрасно пони-
мают, что без наказания и всякого рода поощрений и выго-
воров, не будет у людей страха, и они будут творить, что ко-
му заблагорассудиться. Нет, человек должен бояться наказа-
ния, человек не запрограммированный робот. Человек все-
гда может выбирать, что ему делать, а что не делать.

И много глупостей человек делает в пьяном и наркотиче-
ском состоянии. А почти все люди на планете занимаются
этим, и так просто такое зло не искоренишь. Человек живет
ради этого зла и стремился заработать деньги на свое весе-
лье. Вот горькая правда нашего мира. И самое страшное, что
сильные мира сего заинтересованы в таком раскладе. Нель-
зя бороться с тем, что тебе самому не чуждо и что приносит
тебе прибыль.

Меня все время беспокоит одна проблема, а именно –
будут ли жить под водой люди, или подводные города так
и останутся фантазией. Человеку хочется слышать что-то,
фантастическое, неописуемое и беспредельно нереально.
Хочется верить в монстров, оборотней и потусторонние си-
лы. Хочется верить. Что есть жизнь в космосе, под землей и
под водой. Но реально ли это?

Исходя из реалий сегодняшней жизни, я не вижу перспек-
тив такого быстрого научно-технического развития. Моя
страна стоит на одном месте и никуда не движется. Мой на-
род не обеспечивается жильем на земле, а не то, что под во-
дой. Так что не для украинского народа такие фантазии. И



 
 
 

если не дай Бог нас постигнет большое горе, то мы не вы-
живем без посторонней помощи. У нас нет мощностей, нет
ресурсов. Простой народ настолько беден, что у него нет ни-
чего, что бы он мог использовать как подручный материал
для строительства домов под водой. Чтобы создать мир под
водой нужны другие технологии, совершенно отличающие-
ся от нынешних. Подводный дом должен бить очень креп-
ким и водонепроницаемым, что особенно трудно воплотить
в жизнь без специальных технологий.

Значит, жизнь под водой может быть только в том слу-
чае, если на планете не будет другого места, или же в целях
развлекательных комплексов. Но строить города под водой
трудно и дорого.

Последнее время я более реалистично смотрю на вещи,
стараясь выступать в роли арбитра. Не понимая многих ве-
щей, я создаю свое понятие, и не думаю, есть ли в этом
смысл. Нужно больше работать, но и семью нужно кормить.

Мир потихоньку продолжает воевать. Израиль начал свой
поход на террористов. Такова жизнь – выживает сильней-
ший. Даже нечего разбираться, кто прав, а кто виноват.

Что я жду от нового года? В чудеса я не верю. Мир не для
бедных людей, и то, что у меня есть возможность дышать,
то и это уже хорошо. А все остальное мелочи и мелочь я и
сам заработаю.

Прикольно то, что я родился в такой стране, о которой
можно слагать легенды или легендарные анекдоты. Таковы



 
 
 

здесь неписанные правила жизни. Но здесь тоже живут люди,
и они имеют право на существование. Многим из окружаю-
щих меня совсем и не плохо живется. Им везет. Но и это не
главное. Главное – к чему Богу такие эксперименты? Пора
бы украинцам отдохнуть от гнобления.

Мы любим себя, и наша жадность не поддается описанию.
Сегодня Россия перекрыла транзит газа через Украину, а Из-
раиле идет настоящая война. Мир не меняется. Каким он
был кровожадным и свирепым, таким и остался. Люди мерз-
нут без газа, а две страны не могут договориться друг с дру-
гом. Я не поддерживаю ни одну из сторон. Так жестоко по-
ступают те, кто на эту жестокость нарывается.

Я понимаю, почему сейчас в Украине проблемы с газовы-
ми контрактами. Пока Россия не поставляет в Европу газ,
наши украинские бизнесмены делают это нелегально, зара-
батывая на этом миллионы. А своим гражданам уменьшают
нормы и повышают тарифы. Это закон волчьего бизнеса, и
так поступают многие. Хотят любой ценой заработать день-
ги, не принимая во внимание последствия. Так поступают те
люди, которые считают себя не хозяевами этого мира, а го-
стями.

Гости нашего мира временно залетные инопланетяне, ко-
торые, пользуясь своим развитием и новыми технологиями
стараются побольше заработать в этом мире. Многие из них
пользуясь заработанным, живут здесь, а многие даже выво-
зят или телепортируют ресурсы. Так вот часто такие лица



 
 
 

я вижу на экране телевизора. Я чувствую в них чужаков, и
становится страшно за мир. в котором мы живем. Вот отку-
да равнодушие к простым людям, вот откуда голодоморы и
кризисы, вот откуда миллионы граждан, живущих за чертой
бедности. И как исправить положение не известно, да и за-
чем. Я не вижу в этом мире и не слышу ни одной дельной
мысли на счет того, чтобы сделать мир более справедливым
и поднять уровень жизни. В моей стране выживает каждый
сам по себе. Вернусь к инопланетянам. Естественно их при-
сутствие не делает наш мир нравственней, но все-таки но-
вые технологии к нам проскакивают. Хотя если иноплане-
тяне занимаются политикой, то тут уж большая проблема и
большая смертность.

Здесь проскальзывает мысль – а на самом деле у Ющенка
были проблемы с лицом или с маскировочным покрытием
инопланетянина? Что-то уж очень он странно себя ведет. И
явно прослеживается его рука на валютных махинациях бан-
ковской системы, и с газовой политикой какие то неувязки.

Большинство моих сограждан его ненавидят и с нетерпе-
нием ждут конца его власти. И я тоже. Мне до чертиков на-
доело жить за чертой бедности. К примеру я за компьютер,
взятый в кредит, отдавал два года всю до копейки свою ин-
валидную пенсию. Дома экономя на всем. Но я то рад ком-
пьютеру, да и работать на нем приятно и интересно. Кто го-
тов на все ради своего мира. Я смотрю в интернете новости
и вижу много личностей, и мне почему-то кажется, что я са-



 
 
 

мый нищий не из-за того, что лентяй, а потому, что живу не
в том месте. Хотя я очень горжусь своей Родиной. Просто у
моей Родины трудности с главенствующей элитой. И это еще
долго будет продолжаться. А как хочется пожить по-челове-
чески и спокойно работать в тепле и сытости. Я не скажу,
что голодаю. Я хорошо кушаю благодаря своему огороду. А
та еда, что сейчас в магазинах опасна. Да она мне и не по
карману. Но я не за себя, я за народ, о страданиях которого
писал еще Тарас Шевченко. Но если бы он сейчас ожил и
посмотрел, что делается, то за голову схватился. Он порвал
бы все свои произведения, понимая, что тогда, при царе ба-
тюшке и панах была лучше жизнь, чем сейчас при олигар-
хах-беспридельщиках.

Когда нам в пример ставят древних философов и мудре-
цов, то забывают, что мудрые люди были, есть и будут все-
гда. Всегда есть люди, которые думают и народе, а не о себе.
И проповедуют идею о т ом, что мир вскоре станет добрее.
Лучше, человечнее. Я же топлю радужные надежды челове-
чества на выживание.

Вот, например Ющенко. Я бы никогда не подумал рань-
ше о нем ничего плохого. Он всегда так хорошо и правиль-
но выступал, и потом так поиздевался над своим народом.
Долларовые махинации обесценили все, что люди наживали
десятилетиями. Да это просто-напросто геноцид. Ющенко,
так рьяно выступающий против голодомора, сам устроил нам
голодомор. Что это означает? Сам накаркал, что ли?



 
 
 

Беда не приходит одна. После газового конфликта с Рос-
сией половина Европы осталась без российского газа и мерз-
нет, проклиная украинцев. Что это? Жадность наших оли-
гархов или спланированная акция, чтобы сделать украинцев
«террористами», и чтобы можно было убивать нас без угры-
зений совести.

Подобным образом перед этим настраивали весь мир про-
тив Ирака. Теперь это кажется странным, но сам бывший
президент США Буш сказал, что никакого ядерного оружия
в Иране не было. Да об этом и так все знали еще тогда, но
средства массовой информации раздули такого слона из му-
хи! Хусейн стал таким террористом, что и свет такого не ви-
дывал. А все заключалось в том, что американцам нужна бы-
ла нефть Ирака, и больше ничего! Все в мире это понимали
и все тоже хотели получить доступ к этой нефти.

Вот так же газовый конфликт может сделать целую нацию
врагом мира. Беда нашего народа в том, что наши политики
о стране не думают. Им платят, и они работают на ту страну,
которая отстегивает деньги. У наших олигархов они берут
деньги под проекты, обещают все сделать, а сами ничего не
делают. Я уверен, что Ющенку заплатили, чтобы он Украи-
ну привел в НАТО. Но воз до сих пор на месте ибо Ющенку
как и всем нашим политикам важно заработать на полити-
ке, а все остальное и так понятно. Народ знал, кого выбирал.
Каковы политики, такой и народ. Живет воровством, а в на-
шей       стране честными методами денег не заработаешь.



 
 
 

Это известно все давно. Хотя далеко не все драли глотку за
Ющенка. Очень много людей было против. И одной из при-
чин была та. Что Ющенко сильно много говорит. Да так глад-
ко, что заслушаешься. А народ таких не очень жалует. Даже
пословицы по этому поводу существуют. Например, «Мели,
Емеля, твоя неделя» или « Языком вихати не цепом махати»
и многие другие.

Нужно как можно быстрее заладить газовый конфликт.
Теперь уж никуда не денешься, а народу Украины опять при-
дется за газ платить больше. Я уверен, что за это все кто-то
взятку получил.

Я также верю, что пройдет время, и взятки перестанут
брать. Но чтобы такое произошло, нужно проделать огром-
ную работу. Не обойдется без жертв. Но мы сможем научить-
ся научиться ценить жизни людей. А пока мы их ценим и
сознательно, за деньги, становимся Гитлерами, Сталинами и
прочими отморозками.

Человек готов на все на свете, но воспитание со временем
делает нас степенными. Многие люди могут назвать себя за-
конопослушными гражданами.

Это говорит о том, что не все потерянно в этом мире, и
люди в нем будут жить вечно. Когда в моей стране был соци-
ализм, мы жили не задумываясь, что такое голод и холод, хо-
тя ничего особо ценного я тогда не имел. Мир перевернулся
на сто восемьдесят градусов, черное стало белым, белое ста-
ло черным, но я так особо ничего и не имею. И все вокруг не



 
 
 

так богаты, и нас постоянно обворовывают. Наши деньги все
время дешевеют и прогорают, так что накопить почти ниче-
го не возможно. Что это – целенаправленное уничтожение?

Сегодня я смотрел фильм комедию, в которой папой рим-
ским стал молодой американец. А я предсказывал молодого
папу и большие церковные реформы. Но время это еще не
пришло. До радикальных изменений церкви еще далеко. Не
означает ли этот комедийный фильм сигнала для перемен.
Знаете, последнее время я боюсь писать о войне. Мне ее со-
всем не хочется. Пусть мне нечего терять, ведь я живу срав-
нительно бедно. Но у меня дети. Я хочу для них спокойной
размеренной жизни под мирным небом. И чтобы они ни в
чем не нуждались.

Европа сидит без русского газа, и скоро у них терпение
лопнет. Бездействие украинской стороны и просто идиот-
ский подход меня шокирует. На этом несчастье кто-то греет
руки. Главная же неприятность в том, что теперь Украину
ненавидит половина Европы. Уже несколько дней я не могу
попасть в интернет. Плохо работает линия. Погодные усло-
вия, сырость и все прочее. Я давно заметил, что когда у меня
проблемы с интернетом, то и в Украине какие -то неуряди-
цы. Наверняка что-то случиться, о чем я и говорить боюсь.

В Украине идет разворовывание средств. И чем больше
зарабатывают чиновники, тем больше они себе тянут. Мне
непонятно, куда уходит бюджет. Пенсионерам платят так ма-
ло, что эти пенсии в бюджете особой погоды не строят. Та-



 
 
 

кая раскладка говорит о том, что украинские чиновники чув-
ствуют неладное как бегущие крысы из корабля.

Но когда же поймут наши олигархи, что дальше бежать
некуда, что все-равно божья кара их настигнет и их денежки
уйдут, как и пришли.

Это конечно я загнул. Мне хочется, чтобы богатые тоже
заплакали. Но не тут то было. В мире нет справедливости, а
лишь жестокая конкуренция. Если не ты кого-то, то кто-то
тебя. Так что дело не в эмиссии денег, дело в слаженности
общества и его законах. Наше же общество пока не зрелое.
В патриотов очень мало.

Я бы вообще рекомендовал бы украинскому народу быст-
рее перейти на евро. Тогда с деньгами проблем уменьшилось
бы. Но это не так просто. Многие богачи при нынешнем рас-
кладе имеют бешенные деньги, так что поменять систему бу-
дет не так легко. Да и вообще до Евросоюза нам очень дале-
ко. Это подтверждает газовый конфликт.

Газовый конфликт миновал и теперь новости становятся
скучнее. Для Украины цена на газ получилась приличная.
Но мы, простой народ, давно уже дорого платим, и наверня-
ка ничего сильно не изменится. Только президентская пар-
тия недополучит деньги. Как я понял, посредником во всех
газовых отношениях раньше выступали родственники пре-
зидента, и львиную долю прибыли получали тоже они. Рос-
сия убирает Ющенка как конкурента, и тем самым лишая его
финансирования. ДА Я УВЕРЕН, ЧТО ЮЩЕНКО НА ВЫ-



 
 
 

БОРЫ ПРИЩЗИДЕНТА ДАЖЕ НЕ ПОДАСТ СВОЮ КНА-
ДИДАТУРУ. Зачем тратить лишние деньги. Хотя чем черт
не шутит, когда Бог спит? Но если и подаст, то хотя бы один
процент голосов набрал.

Хорошее событие произошло в моей жизни. Я ездил на
первый тур конкурса, организованного телеканалом СТБ.
Ниже я приведу рекламный проспект.

Телеканал СТБ начинает поиски таланта на 1 000 000
      27 декабря 10:00

Телеканал СТБ начинает поиски талантов, которые при-
мут участие в новом телевизионном проекте “Україна має
талант!”, формат шоу – America’s got talent («В Америке
есть таланты»). Отбор участников шоу пройдет в 24 городах
Украины, с 17 по 26 января. Первооткрывателями талантов
станут – Донецк, Львов, Днепропетровск и Киев.

Ничего подобного украинское телевидение еще не виде-
ло! Участником шоу может стать каждый из Вас! Возраст
и место жительства значения не имеют. Мы приглашаем
всех: от мала до велика! Единственное и главное условие
шоу: участник должен быть, безусловно, талантливым. Он
может быть иллюзионистом, гимнастом, силачом, укротите-
лем морских свинок или ядовитых змей, чревовещателем,
танцором, звукоимитатором. А может ходить босиком по би-
тому стеклу, читать мысли, прыгать выше всех. Одним сло-
вом, любой человек, обладающий необыкновенным талан-
том, имеет шанс продемонстрировать свое искусство публи-



 
 
 

ке и стать знаменитым. Если, конечно, он умеет делать что-
то лучше других.

Итак, съемочная группа телеканала СТБ отправляется на
поиски талантливых людей по всем уголкам Украины. Не
пропустите кастинг в своем городе!

Я ездил в Днепропетровск и пол дня просидел в очереди,
общаясь с разными талантливыми людьми. У меня есть те-
лефон композитора, который обещал дать мне свою песню
или продать. Потом с ним поговорим по этому поводу. Мне
нужна песня, в репертуаре с с которой можно было высту-
пать на концертах. Я же пока пою чужие песни, а нужна та-
кая, которую не поет никто. Я спел перед камерой и у меня
брали интервью. Я остался недоволен собой, ведь я не умею
держаться перед камерой. На некоторые вопросы я ответил
не совсем ясно, но мне все так понравилось. Я просто душой
отдохнул. Особенно было приятно общаться с самими жур-
налистами. Они вели себя очень вежливо. Можно сказать,
что шоу с кастингом мне понравилось.

Естественно, я понимаю, что мне миллион не светит, да и
есть ли он на самом деле. Как в мультике – «секрет в том, что
самого секрета и нет!» Миллион это реклама для привлече-
ния граждан на кастинг. Хотя большинство людей шло не за
миллионом, а за возможностью роста карьеры. Я же сказал,
что пришел в надежде, что меня увидит продюсер, который
раскрутит меня на эстраде. Я конечно рад бы поработать на
эстраде, голос у меня очень интересный, но как судьба рас-



 
 
 

порядится, не знаю. Да и что я могу сделать сам? Лишь одно
– тренироваться и тренироваться.

Вождем мира будет великий Херен,
Более других он будет любим, (но затем) его будут бояться

и опасаться.
Слава его подымиться к небесам,
И ему дадут титул победителя.
Когда-то и я со своими украинскими согражданами очень

радовался приходу президента Ющенка, но, увы, теперь на
последний год его правления я на него очень зол и весь мой
народ его ненавидит. Он так много обещал, но на самом деле
все испортил.

Ющенко самый настоящий бизнесмен и все, чего он хотел
в этой стране, это побольше набить карманы. Все то, о чем
он говорил, не шло от его души, а было нашептано полито-
логами.

Что касается приведенного выше катрена, то о Ющенко
там ни слова.

Великий вождь мира более любим, чем все другие. Это
намек на нового президента США Барака Обаму. Его слава
сейчас выше небес.

Он начал интересно – заморозил зарплату чиновникам,
которые получают больше ста тысяч в год. Это он нажил себе
врагов в их лице.

И что самое интересное – он сказал, что протянет руку
помощи страдающим от тотальной коррупции народам. Это



 
 
 

уже говориться об Украине и постсоветском пространстве.
Естественно наши чиновники свей беспредельной корруп-
цией достали всех, и единственное, что может изменить сло-
жившуюся ситуацию, это законы всемирного общества. Сам
народ никогда не справится без помощи из вне.

На своем сайте несколько месяцев назад я написал, что
Бог и Путин смогут предотвратить войну. Я писал от чистого
сердца, в надежде, что Путин прочтет и внемлет совету. Не
знаю, читал он или нет, но вчера на выступлении на одном
европейском собрании, Путин вел себя как человек уравно-
вешенный и с нормальным виденьем событий. Он высказы-
вал много очень дельных предложений, и при этом Россия не
выглядела агрессивной. Все предложения Путина были ми-
ролюбивы, направленны на созидание мира.

Не думаю, что Путин читал мое предсказание. Просто
судьба его такая – выступать перед Европой. Только диалог
может помочь всему миру объединиться, и если правитель-
ства всех стран будут к этому стремиться, значить у нашей
цивилизации есть шанс.

Юля Владимировна опять смешит народ и начинает со-
ломенными тюками его согревать. Народ Украины стал еще
беднее, а элита еще богаче. Подняв цены, торгаши живут не
плохо, но поднятие цен им скоро боком вылезет, потому что
у людей деньги быстро закончатся. Идут поголовные уволь-
нения и сокращения. Работы нет, и люди не видят будущего,
никому не верят. Какое правительство не приходит, а воз и



 
 
 

ныне там. Олигархи впутав страну в махинации, довели ее
до кондиции. Воровать то надо в меру, а наши гребут все под
себя и не оглядываются.

Хороший хозяин свое добро хранит и наживает в своем
доме, тогда и богатеет, и близкие счастливы. А наш Олигарх
какой-то неправильный.

А счастье в том, чтобы тебя люди поминали не плохим ти-
хим словом, а с благодарностью. У нас только одного Бреж-
нева и боготворят. Действительно, он страной правил так,
что есть что вспомнить. Но после его смерти растащили все.

Но что случилось, то случилось. Нужно смотреть в буду-
щее, а будущего то у нас нет. Если Украина и дальше будет
идти с такими правителями, то никогда никуда не придет.
Значит, грядут переменны, и очень хочется, чтобы Ющен-
ко навсегда ушел с политической арены и больше не возвра-
щался. Конечно, деньжат он нахапал. Теперь ему больше де-
лать нечего на посту президента. Поймите правильно, если
наши олигархи посадят одного из своих, то это станет дур-
ным примером, и не исключено, что если сядет один, то по-
тянет за собой многих других.

Радует одно – олигархи, таким образом, придут к здоро-
вой конкуренции. Воюя между собой за территорию влияния
они, может, вспомнят о народе.

Я сейчас морочу себе голову о связях между двумя мира-
ми, нашем миром и миром наших Богов. А вероятнее всего,
мир богов искусственный, и разделяется с нами чисто элек-



 
 
 

тронными приспособлениями. Вот если бы добраться до та-
кого электронного приспособления и попробовать его выру-
бить. Тогда, возможно, люди нашего мира увидели бы прав-
ду.

С другой стороны – нужна ли такая правда самому наро-
ду? Страшно будет узнать, что являешься пищевой цепочкой
для других. И хорошо, что Боги питаются нашими душами,
а не плотью, хотя наверняка есть и такие Боги, что не брез-
гуют ничем. Но это не наши Боги, а те, которых мы называем
дьявольской силой.

Хотелось бы знать, может ли душа после того, как ее ис-
пользуют Боги, жить или у нее отбирается часть энергии? И
делается это до или после смерти? Я, конечно, пойму это ра-
но или поздно, но все-таки интересно разбираться в таких
вещах. Хорошо, что я о них могу только писать, а не видеть
их на самом деле. Страшно подумать, что, мы люди, на са-
мом деле из себя представляем, и какие трудности нас ждут
впереди.

Я забыл, что у нас еще есть подземный мир. И вполне ве-
роятно, что даже не один. И там тоже есть люди, но не по-
хожие на нас. Интересно, почему они не хотят с нами об-
щаться. А, может, они скрываются от наших Богов, ибо мы
есть глаза и уши наших покровителей. Могут же быть дисси-
денты, партизаны и просто люди, не согласные с волей того
или иного правительства. Чтобы противостоять нашим Бо-
гам они должны быть технически подкованы, иметь техно-



 
 
 

логии наших Богов. В любом случае нам ничего хорошего не
светит. Уже ученные доказывают, что некоторые из фарао-
нов древнего Египта были инопланетянами. А что, если это
был эксперимент? Наши Боги пытались найти инструменты
нашего существования в гармонии. Но мы же не все знаем.
Может большинство наших Богов и живут с нами в гармо-
нии, даже могут быть нашими олигархами или миллионера-
ми. Тогда почему у нас такой бардак? Боги бы не сделали
такого бардака. У Богов должно быть чувство патриотизма.
Нет, Боги не спускались на землю. Разве что иногда для того,
чтобы оттянуться и поразвлечься.

Временами я вижу людей на экранах телевизоров и у ме-
ня такое чувство, что они не простые люди, что в них что-
то напоминает мне самого себя. И мне от этого страшно де-
лается. А может, это в человеке сидит кто-то другой, и я его
чувствую или вижу? Думается, что мне немного приоткрыли
завесу тайн для того, чтобы я мог все это описать. Если бы
выключить ретранслятор, который сторожит наш мир, тогда
можно было бы увидеть Богов в лицо.

Это страшно. Если хорошо подумать, то наш мир – это ко-
пия того мира, который над нами. Я уверен, что жестокость
и бескомпромиссность там тоже существуют и дикие законы
выживания присущи всем во Вселенной. Иначе как выжить?
Если микробы между собой воюют, то почему людям не во-
евать между собой? Что – то есть в войне и агрессии такое,
что Богам нравиться, и от чего они получают большое удо-



 
 
 

вольствие.
Страх как наркотик, без которого привыкший к нему не

может обходиться. И если честно, то же чувство испытыва-
ют Боги. Так в чем же дело? А дело в наших звериных ин-
стинктах. Не значит ли это, что на нашей планете настоящи-
ми людьми и не пахнет? Человек должен быть совсем дру-
гим, не таким кровожадным, как мы.

Мне все время кажется, что мир вокруг не настоящий
или игрушечный, но все же суровость его очень меня насто-
раживает. Еще не зажили раны от войны на лице моей ро-
дины, еще много людей продолжают гибнуть от произвола
большого бизнеса и коррупции. Больно смотреть, как моя
страна на фоне международного кризиса валится в пропасть.
Людей увольняют, бизнеса сворачиваются, произвол банков-
ской системы. Как все это надоело.

Но жить нужно, и я в своем селе живой благодаря огороду
и домашнему хозяйству.

Но что происходит с миром? Весь мир стал вдруг беднее.
Почему такие банкротства и откуда такой кризис? А что, ес-
ли это кто-то хочет прибрать к рукам мою планету, а что,
если это атака инопланетян, то чем закончится вся эта опас-
ная игра? Я точно уверен, что, мы, люди инопланетянам не
нужны. Им нужна наша планета с ее ресурсами. Значит, все
наши старания выжить будут бесполезными. Но радует еще
одно – что в этом хаосе все-таки выживут люди, хоть и не все.

Проблема нашего мира в жестокости и власти денег. Но



 
 
 

посмотрите на это с другой стороны. Мы были бы беззащит-
ны, если бы жили по другим принципам. Как не крути, но
развитие всей системы происходит на костях других людей.
Как бы не называли политические партии свои кланы, слово
«убийцы» им подходит гораздо больше. Да партии и так по-
чему-то поддерживают лишь одного лидера, а не преследуют
цель хорошей жизни для всей страны.

Поэтому я вижу, что в нашем мире не обходится без вме-
шательства иных сил с других высокоразвитых цивилиза-
ций. Нам вечно подкидывают какие-то утопические идеи,
которые ведут к глобальному вымиранию.

Но еще одно правило выживания – это труд. Ты и все
окружающие тебя люди должны трудиться и работать. Мно-
гие работают не покладая рук, усталость в моих краях это
обычный ритм дня. Нужно так заработаться, чтобы до кро-
вати дойти с трудом.

Что касается меня, то физический труд начинает меня по-
тихоньку убивать. Но без него я толстею на глазах. В еде не
привык перебирать. Особых разносолов не готовим и не по-
купаем. Но это ничего еще по сравнению голодомором трид-
цатых. И порой мне кажется, что нам в наши дни еще повез-
ло, были времена и по-хуже.

Надоело выживать, хочется жить, а для жизни нужно мно-
го денег. А деньги просто так, по хорошему ко мне не идут.
Для того, чтобы написать хорошо продающуюся книгу, мне
нужно еще много работать.



 
 
 

Коммунисты начали акции «Президент, чемодан, Амери-
ка» Снова грядут веселенькие времена. Борьба за власть ни-
когда не заканчивалась, значит, не все государственное доб-
ро разграблено.

Я сегодня пытался задать вопрос в прямом эфире, но, к
сожалению, он не прошел. Еще бы! Ведь я спросил, когда
Партия Регионов снимет президента. Но я то понимаю, что
президент им не мешает. Ющенко им не конкурент. Он при
любом раскладе не попадет на второй срок. Слишком много
денег заработал на наших несчастьях.

Последнее время только и думаю над одной проблемой –
когда в моей стране закончатся эти проблемы. Хочу понять,
когда уйдет в прошлое этот беспредел, и мой многострадаль-
ный народ сможет жить на уровне среднего класса, как в дру-
гих высокоразвитых странах.

Я анализирую ситуацию в стране, смотрю на политиков,
слушаю их дебаты и выступления. И не могу понять, кто
же тот настоящий политик, который принесет моему народу
процветание.

А может, время залечит раны, и мы постепенно избавим-
ся от коррупции. Эта проблема стара как мир, и старше про-
фессии чиновника лишь профессия проститутки. Значит,
чтобы вылечить мир от такой болезни нужно ампутировать
источник, тоесть убрать профессию чиновника, вот и не бу-
дет кому брать взятки.

Я был свидетелем того, как депутаты дискутировали над



 
 
 

тем, сколько депутатов должно быть в стране. Они высчи-
тывали по страной и непонятной формуле их количество, и
все сходились к одной цифре, которая до сих пор работает.
Что это – здравый смысл, правильное решение или лапша
на уши? Естественно, каждый депутат мечтает попасть в де-
путаты снова и снова. И чем больше будет кресел, тем боль-
ше будет возможностей туда попасть. А то, что народу со-
держать такое количество бездельников накладно, то об этом
никто и не заикнулся.

Так как бороться с такими лоббистскими стремлениями
наших депутатов? А невозможно с этим бороться. Законы
работают так, чтобы обезопасить депутатов от народного
возмездия. Приходиться теперь их снова и снова, год за го-
дом, а от этого народ только беднеет. Депутаты же вывозят
деньги за границу, и опять воруют, тащат деньги из государ-
ства.

Меня смешит то, что наши депутаты пытаются все время
заработать себе имидж на несчастьях оппонентов. И забы-
вают, что их бездействие еще хуже, чем неудачно принятые
решения или лоббистские действия. Так что оппозиция тоже
теряет своих избирателей. Люди не такие глупые, они тоже
умеют мыслить.

Что касается тех отношений с Россией, которые просле-
живаются в последнее время, то наши олигархи начинают
понимать, что Украина и Россия неразлучны. А вот наши за-
падные друзья – это не совсем правильное решение. Оно по-



 
 
 

ложение не спасает. Наша страна сама ничего не сможет. Ей
нужны партнеры, а Россия самый важный и нужный партнер.

Снова штопор в парламенте. Законы не принимаются.
Каждая сторона настаивает на своем. А сама по себе Укра-
ина депутатам не нужна. Обидно, но наши олигархи в дей-
ствительности напоминают мне парламент Иерусалима. Там
тоже депутатский корпус поделился на равноправные партии
и не могут между собой поделить портфели. Наш парламент
ничем не отличается от еврейского. Лица похожи между со-
бой. И мышление одно и то же. Серьезные обдуманные ре-
шения не для них.

Снова инопланетяне прислали новое предупреждение.
Оно так написано, что у меня не хватает терпения его про-
читать.

Третье обращение инопланетян к Человечеству
В 1929 году на волне 75 метров была поймана необычная

радиопередача.
Hекто, назвавшийся HИКОМО и представившийся по-

сланником инопланетной цивилизации, на разных языках
по два часа читал нижеследующий меморандум, называе-
мый сейчас Посланием КОH. Передача велась всего один
день. Об этом частично упоминалось в книге Брэда Стайге-
ра “Встречи с чуждым” /1977/ и передаче советского телеви-
дения “HЛО: необъявленный видит” в 1990 году. Интерес-
но, что подобная ситуация повторилась 27 ноября 1977 года
юго-западнее Лондона.



 
 
 

Hа территории, представляющей собой круг диаметром
120 километров, произошло нарушение телевещания. Изоб-
ражение с экранов исчезло, и неизвестный голос сказал, что
он представитель внеземной цивилизации, что земная циви-
лизация идет по неверному пути, землянам необходимо уни-
чтожить все орудия зла. Времени для этого осталось очень
мало, и если люди не предпримут необходимых действий,
им придется покинуть пределы Галактики. Расследовавшие
это дело специалисты лондонского телевидения утверждали,
что, вообще говоря, не представляют, какие шутники мог-
ли бы оказаться способными его реализовать. Для подобной
акции требуется очень громоздкая и дорогостоящая аппара-
тура.

Информация об инциденте была передана радиостанци-
ей “Голос Америки” и советским радио 28 ноября 1977 года
в вечерней “Международной панораме”. Указывалось, что в
связи с ним представитель английской полиции заверил слу-
шателей, что “инопланетянин” скоро предстанет перед зем-
лянами на скамье подсудимых. Однако эти заверения оста-
лись пустым звуком.

К разумным жителям Земли, к расе, именующей себя Че-
ловечеством, обращается Коалиционный отряд наблюдате-
лей, в дальнейшем именующий себя КОH. Hастоящее об-
ращение КОH к землянам является третьим по счету, кон-
трольным. Первое обращение КОH передал в 1976 (00576)
году до Рождества Христова жителям крупнейшего в то вре-



 
 
 

мя на Земле города Апурадхапура. Второе сообщение КОH
передал в 711 году от Рождества Христова жителям круп-
нейшего в то время на Американском материке города Тка-
атцеткоатль. Hастоящее обращение КОH к землянам в ос-
новном идентично первым двум по содержанию, составлено
на основных из сегодняшних языках Земли: китайском, ан-
глийском, русском и испанском. Текст обращения откоррек-
тирован с учетом современного уровня знаний и заблужде-
ний жителей Земли. Целью обращения является предложе-
ние о проведении в некотором будущем переговоров меж-
ду представителями Человечества и представителями Ко-
алиции на предмет вступления Человечества в Коалицию.
Поскольку проведение переговоров будет возможно только
после выполнения Человечеством некоторых предваритель-
ных условий, ниже приводятся эти условия, предваряемые
для правильного их понимания, как краткими сведениями
космогонического характера, так и сравнительной характе-
ристикой образа мышления человечества.

I
К настоящему времени Человечество составило себе

представление о Вселенной, в целом, правильнее, чем во
времена первого и второго обращений. Действительно, Зем-
ля не является плоской и не находится в центре Вселенной.
Действительно, Земля, как одна из планет, обращается во-
круг Солнца. Действительно, Солнце не находится в центре
Вселенной, а является одной из звезд, входящих в состав Га-



 
 
 

лактики. Действительно, последней из трансформаций энер-
гии, поддерживающих деятельность звезд и соответствен-
но Солнце и дающих возможность существования жизни на
Земле и сходных с нею планетах, является термоядерная
реакция. Действительно, разумная раса землян не является
единственной во Вселенной. В остальном большинство ва-
ших космогонических догадок являются ошибочными. Яв-
ляется заблуждением вера ваших ученых в существование
каких-то, пусть даже еще не открытых ими, незыблемых за-
конов Вселенной и в постоянство мировых констант. Так,
гравитационная постоянная заметно меняется и в пределах
вашей Солнечной системы, не говоря уже о более крупных
масштабах, что привело к существенным ошибкам в опреде-
лении вами размеров Галактики и расстояний до других га-
лактик, и вызвало появление ошибочных теорий замкнутой
Вселенной, а в этом году теории разбегающейся Вселенной.
Ошибочно и представление о всеобщей трехмерности про-
странства, на котором прежде всего базируются ваши кос-
могонические представления. Мир хаотичен, в нем нет ни-
чего незыблемого, в том числе и мерности. Мерность про-
странства во Вселенной колеблется, плавно меняется в весь-
ма широких пределах. Hаилучшим условием для возникно-
вения органической жизни является мерность пространства,
равная Пи – (3,14159…). Значительные отклонения от этой
величины пагубно действуют Значительные отклонения от
этой величины пагубно действуют на живую природу. В на-



 
 
 

стоящее время окрестности Солнечной системы имеют мер-
ность +З,00017… и близость этого числа к целому числу
З ввела вас в заблуждение. В окрестности вашего скопле-
ния галактик дрейфует гравитационный циклон, имеющий в
центре мерность -З,15…, который может задеть краем вашу
Галактику, уничтожив органическую жизнь на всех плане-
тах, на которых не будут приняты меры по защите. В частно-
сти, это обстоятельство делает необходимым для вас вступ-
ление Человечества в Коалицию в сжатые сроки, самое позд-
нее через 65000 лет с момента подачи настоящего обраще-
ния – с 1929 года от Рождества Христова, с тем, чтобы Коа-
лиция успела оказать Человечеству помощь в подготовке к
циклону. В настоящее время в вашей Галактике насчитыва-
ется около 220000 разумных рас, уже вступивших в Коали-
цию, и около 1000 разумных рас, рассматривающих вопрос
о вступлении, в том числе и вы. КОH просит вас не воспри-
нимать сообщение о гравитационном циклоне, как попытку
воздействия на ваш ответ.

Вы ошибаетесь в решении вопроса о происхождении Сол-
нечной системы и жизни на Земле. Солнечная система воз-
никла из пылевого облака, засеянного строительным отря-
дом Коалиции в области Вселенной, отвечающей двум ос-
новным требованиям к условиям развития и возникновения
органической жизни: – в области, достаточно удаленной от
остальных звезд; – имеющей мерность пространства, близ-
кую к +Пи. Вы ошибаетесь в уподоблении разумной расы жи-



 
 
 

вому индивидууму, представляя в некотором будущем неиз-
бежными одряхление и смерть Человечества. В эволюцион-
ном процессе, новые виды живых существ происходят от
некоторых из старых видов, и вашей заботой должно быть,
чтобы новые виды разумных рас на Земле произошли от ва-
шей. Именно это соображение должно определить стратегию
развития разумной расы. Между тем, по наблюдениям КО,
Человечество совершенно не руководствуется такой или по-
добной ей стратегией, предоставив свое развитие воле слу-
чая и направляя все свои усилия на удовлетворение кратко-
временных потребностей. Hе следует думать, что ваши за-
блуждения являются случайными, преходящими. Они неиз-
бежны и устойчивы в силу специфики вашего мышления,
краткому анализу которого посвящается следующая глава.

II
Мышление живой материи и само существование и разви-

тие живой материи имеют общую основу. И то, и другое яв-
ляется противотечением энтропии. В мышлении это проти-
вотечение выражается в поисках логичности. Вашему мыш-
лению также свойственны поиски логичности, но на этом и
кончается сходство вашего мышления с мышлением, свой-
ственным подавляющему большинству разумных рас, входя-
щих в Коалицию. Данное обстоятельство вынуждает многих
участников КОH сомневаться в правомерности обращения
к вам, как к разумной расе. Основой вашей логики являют-
ся понятия “да”-“нет”, как якобы реально существующие и



 
 
 

многократно проявляющиеся при ступенчатом анализе лю-
бого сложного вопроса. При этом число ступеней в анализе
конечно и чаще всего весьма мало, даже когда исследуется
вами достаточно серьезная проблема. Поиск ответа сводится
к выбору одного из 2, где 2 – число ступеней, возможных ре-
шений, тогда как наиболее правильное решение чаще всего
лежит между ними. Вашим математикам будет понятна сле-
дующая аналогия: решение проблемы, появляющееся после
решения частных опросов типа “да”-“нет”, аналогично вы-
бору одной из вершин N-мерного куба, тогда как простран-
ством возможных решений являются в первом приближении
все точки N-мерного пространства. Если не уточнять, то ре-
альная мерность пространства решений чаще всего опреде-
ляется вами неверно и очень редко является на самом деле
целочисленной. Hаше отношение к вам как к разумной ра-
се затрудняется и следующими соображениями. Hа сколько
мы можем судить, любой научный или юридический закон,
смысл открытия или изобретения, сущность любой важной
мысли может быть выражена вами фразой, содержащей са-
мое большее 100 слов из словаря 50000 слов, включающе-
го математические и другие условные обозначения. Общее
количество всевозможных фраз из такого словаря представ-
ляет весьма скромную величину, равную 50000 в степени
100. Если же оставить только фразы, имеющие лингвисти-
ческую диагностическую непротиворечивость, то их число
сократится до 50000 в степени 50,5. Если теперь отбросить



 
 
 

фразы, в которых слова грамматически правильно связаны,
но содержание их не имеет даже видимости смысла, то чис-
ло внешне осмысленных фраз сократится до 50000 в степе-
ни 25. Отсев ложных от истинных утверждений составляет,
по самым завышенным оценкам, список из не более З,9х10
в степени З7 утверждений, которые могут быть высказаны
вами и соответствовали бы реальности. Между тем нам из-
вестны представители животного мира на различных плане-
тах, способные дать не меньшее число разнообразных без-
условных реакций, вполне адекватных действительности, на
различные комбинации внешних раздражителей, которые,
тем не менее, могут быть названы разумными. По-видимо-
му, правильнее было бы считать Человечество не разумной,
а потенциально разумной расой, поскольку ограниченность
мышления все же не является у вас врожденной. От природы
человеческий мозг наделен аппаратом мышления не менее
совершенным, чем органы мышления представителей мно-
гих разумных рас во Вселенной. Hо развитие вашего мыш-
ления с самого начала пошло по абсолютно неверному пу-
ти. В начале становления процесса мышления способность
к мышлению кроется в потенциальной возможности много-
образной реакции на одно и то же информационное воздей-
ствие. Hа графике, именуемом далее логическим фундамен-
том, по вертикали откладывается сила, или ощутимость ре-
акции на информационное воздействие, по горизонтали на-
право – приемлемость, приятность этой реакции, а налево



 
 
 

от 0 – ее неприемлемость, неприятность. Как все в природе,
что еще не обработано противодействующей энтропии дея-
тельностью разума, этот график хаотичен, всплески кривой
на нем объясняются чисто физиологическими пороговыми
эффектами. Самовоспитание разума заключается не только
в постройке сложной системы логического мышления, но и в
переработке и улучшении фундамента, на котором эта систе-
ма базируется. Как показывает пример многочисленных ра-
зумных рас, наиболее соответствует требованиям успешного
познания природы перестройка логического фундамента по
приводимой схеме. Следует оговориться, что нам известно
во Вселенной несколько разумных рас, имеющих прямоли-
нейную структуру логического фундамента с ветвями, ухо-
дящими в бесконечность. Они составляют собственное объ-
единение рас, в Коалицию не входят, так как мы не смог-
ли найти с ними общего языка. Принципиальное отличие их
мышления от нашего заключается в том, что площадь фи-
гуры, описывающей логический фундамент, у нас конечна,
а в их мышлении бесконечна. Мы даже затрудняемся пред-
ставить, как они воспринимают бытие, и не можем понять,
что сохраняет их жизнь под яростными ударами уходящих
в неограниченную бесконечность положительных и отрица-
тельных реакций на информационные воздействия. Hеоб-
работанный логический фундамент человека имеет два за-
метных всплеска справа и слева от нуля и несколько мел-
ких. Его исследование показывает, что у человека не было и



 
 
 

нет никаких препятствий для настройки своего логическо-
го фундамента по схеме, общепринятой во Вселенной. Меж-
ду тем разум человека с самого начала развивался в корне
ошибочно, ориентировался на эти всплески и сейчас име-
ет свой вид логического фундамента. Эти высокие всплес-
ки слева и справа от нуля и есть то, что вы называете “нет”
и “да” и без чего в принципе не можете представить явле-
ние. Между тем в вас говорит только сила привычки. Целе-
вое расщепление логического фундамента на понятия “нет”
и “да” является самым большим препятствием на пути к по-
знанию вами бытия. Более того, теоретические разработки
логического мышления, предпринятые вами вместо исправ-
ления ошибки, только углубляют ее. Теоретические логиче-
ские системы оперируют только рафинированными поняти-
ями “да” и “нет”, исключая другие варианты логических ре-
акций. Эти разработки являются шагом назад даже в сравне-
нии с логическим фундаментом человеческого мышления,
представленным на предыдущей схеме, так как площадь фи-
гуры, описывающей логический фундамент, вместо конеч-
ной становится равной нулю. Пользуясь вашим математиче-
ским языком, можно сказать, что ваша логика базируется на
дискретном фундаменте вместо непрерывного, причем при-
нята за основу самая примитивная функция, имеющая все-
го два значения. Отсюда напрашивается неизбежный вывод,
что если ваш метод восприятия бытия и можно назвать мыш-
лением, то эта система мышления является самой прими-



 
 
 

тивной из всех возможных. Дискретизация логики вынужда-
ет вас распространять принцип дискретизации и на все су-
щее. Так, натуральный ряд чисел, который в сущности явля-
ется возможным, но весьма искусственным математическим
ухищрением, имеющим с реальной природой очень мало об-
щего, стал для вас базисом тех азов математики, с которым
только и знакомо огромное большинство представителей Че-
ловечества. Вы стремитесь подсчитать все подряд, и в то же
время не в силах точно передать, например, информацию о
силе ветра, если не выразите ее численно в баллах или дав-
лении на квадратный метр или милю. Причем эти три чис-
ла, выражающие одну и ту же силу ветра, не вызовут у вас
одинаковой реакции, пока вы не проделаете дополнительных
расчетов и не убедитесь, что они действительно свидетель-
ствуют одно и то же.

Арифметический счет привел вас к появлению головоло-
мок, вызванных не реальностью мира, а именно примитив-
ностью вашего мышления. Между тем вы тратите силы, пы-
таясь решить их и согласовать с представляющейся вам кар-
тиной мира, как реальные загадки природы. Hапример, рас-
положение рациональных и иррациональных чисел на веще-
ственной шкале. Дискретизация логики вынуждает вас дро-
бить цельно воспринимаемое на отдельные факты, явления,
понятия и категории, проводя между ними искусственные
границы. Дискретизация логики и принцип счета принужда-
ют вас предполагать число признаков предмета конечным и



 
 
 

давать названия каждому из них. Отсюда появляется весь-
ма сомнительная возможность отчленять одни признаки от
других – прием, называемый вами абстрагированием. Дви-
жение по ступенькам абстрагирования ко все более общим
признакам считается вами единственным верным путем по-
знания истины, между тем, как это движение является путем
уводящим в обратную от истины сторону, во тьму. Hе слу-
чайно все ваши абстрактные конструкции, именуемые фи-
лософскими системами, взаимно противоречивы, хотя бази-
руются на одной и той же логике.

Шаг за шагом погружаясь во мрак по ступенькам абстрак-
ции, шаг за шагом теряя связь с реальным миром, философ-
ские системы постепенно утрачивают ориентировку и до-
ходят до того, что в тупиковой точке этого движения, на
бессмысленный вопрос о первенстве материи или духа, да-
ют диаметрально противоположные ответы. Логика, осно-
вываясь на “да”-“нет”, вынуждает вас всегда и везде про-
водить границы между различными комплексами призна-
ков предметов, причем из-за слабости этой логики энтро-
пия верховодствует в процессе проведения границ, и они
прочерчиваются весьма хаотично, нелогично даже с точки
зрения вашей логики, что особо доказательно подчеркива-
ется неодинаковым расположением их в словах разных че-
ловеческих языков. Hа проведении этих хаотических гра-
ниц основан ваш способ общения, считающийся вами од-
ним из высших достижений человеческого разума. Прими-



 
 
 

тивность языка, как способа обмена информацией, показана
нами уже в подсчете количества возможных осмысленных и
правильных фраз. Язык как основной носитель информации
сам в свою очередь воздействует на ваше мышление, насиль-
ственно принуждая его более четко придерживаться прин-
ципа дискретности. Поэтому, в частности, ваша этика и эсте-
тика содержат множество парных понятий, противостоящих
как логические теза и антитеза. Ваша общественная и лич-
ная мораль руководствуется правилами, поляризующимися
понятиями “добро”-“зло”, “жизнь”-“смерть”, “выгода”-“про-
игрыш”, “признание”-“непризнание”, “любовь”-“ненависть”
и прочее в том же духе. Вам не помогает даже ваше собствен-
ное наблюдение, что смысл этих диаметральных понятий у
разных народов различен, да и у одного народа меняется с
течением времени. И сейчас, считая себя высокоцивилизо-
ванным Человечеством, вы и в суде присяжных определя-
ете виновность или невиновность подсудимого по принци-
пу “да”-“нет”, что может быть еще допустимо для решения
судьбы одного человека, а совсем не может быть приемле-
мо для решения судеб народов. Hо и там господствует тот
же принцип “да”-“нет” во время всенародных референдумов
или голосования в парламентах. Более того, дискретная ло-
гика позволяет вам доверять судьбы народов и Человечества
нескольким отдельным людям.

В международной политике такими полярными понятия-
ми являются для вас понятия “состояние мира” и “состоя-



 
 
 

ние войны”, и резкий переход от одного к другому, прису-
щий только вашей логике и противный природе, вы считае-
те присущим природе и реализуете с поистине безумной ре-
шительностью. Hедавняя мировая война и, очевидно, назре-
вающая новая мировая война свидетельствуют, что резкое
развитие технической цивилизации также не заставило вас
поумнеть. Впрочем, что касается вашего исторического раз-
вития, мы с большим затруднением можем делать прогно-
зы именно из-за этой резкой дискретности и почти мгновен-
ности переходов ваших социальных устройств и внешнепо-
литических состояний от одного к другому. Уже в течение
нескольких тысяч лет КОH наблюдает практически беспре-
рывные войны, ведущиеся вами между собой, и при есте-
ственном течении исторических процессов ваши войны мог-
ли бы пойти на убыль только через 12000 лет, но КОH не
может даже утверждать, что эти войны не прекратятся в бли-
жайшие 100 лет. Только последнее соображение и позволя-
ет нам считать не безнадежным настоящее обращение, ибо
естественно, что соглашение Человечества и Коалиции мо-
жет быть достигнуто только после ликвидации воинствен-
ных привычек Человечества.

III
КОH вынужден скептически относиться к Человечеству

также и по двум причинам, порожденным, впрочем, все той
же примитивностью логики, а именно отношение к техни-
ческой цивилизации и страх перед смертью индивидуума.



 
 
 

Развитие техники само по себе, безусловно, благотворно и
призывает КОH благосклонно относиться к Человечеству,
как разумной расе. Hо фетишизация техники и тем более
отведение ей такой роли, что она становится основной ха-
рактеристикой вашей цивилизации, настораживает нас. Ис-
тория человечества развивалась хаотично. Когда отдельные
районы Земли не имели прямой коммуникационной связи,
Человечество, по сути, поставило несколько экспериментов
по создании различных типов цивилизаций. Hекоторые из
них КОH одобрил. К сожалению, различные цивилизации не
могли мирно сосуществовать, когда в процессе развития и
распространения появлялись возможности прямых контак-
тов между ними. Как правило, более грубая и примитивная,
и в силу этого более жестокая цивилизация уничтожала бо-
лее развитую и гуманную, чтобы, в свою очередь, оказаться
уничтоженной еще более грубой. В настоящее время на Зем-
ле господствует самая примитивная из всех – машинная ци-
вилизация. Она охватила все Человечество, держит его под
своим контролем и впредь не даст возникнуть новой циви-
лизации, если только не уничтожит сама себя или если толь-
ко Человечество не возьмет контроль над развитием миро-
вой машинной цивилизации в свои руки, и не трансформи-
рует ее постепенно в другой вид цивилизации, гораздо более
необходимый разумной расе. КОH надеется, что толчком к
такой перестройке могут послужить настоящее обращение и
посильная помощь, которую способен оказать КОH Челове-



 
 
 

честву, если эта помощь потребуется и Человечество выска-
жет соответствующее пожелание.

Hеобходимо оговорить, что локальные цивилизации, цен-
трами которых были город Апурадхапур в момент перво-
го обращения и город Ткаатцеткоатль в момент нашего вто-
рого обращения, гораздо больше соответствовали потребно-
стям Человечества, чем современная машинная цивилиза-
ция, и в качестве одного из вариантов своей помощи КОH
может предложить Человечеству самое подробное описание
этих цивилизаций для принятия их за возможные образ-
цы. Одним из важнейших признаков для систематизации ра-
сы, как разумной, является то, что каждый ее представи-
тель превыше всего ставит деятельность коллективизирован-
ного разума. Соответственно и человек, как разумное су-
щество, должен превыше всего ставить развитие разума Че-
ловечества. Функции человека сводятся к тому, чтобы вос-
принять информацию от предыдущего поколения людей, ис-
казить ее собственными случайными догадками и передать
искаженную информацию следующему поколению. Хаоти-
ческие флуктуации в движении мысли разумного общества
необходимы, чтобы после исторического отсева непременно
нашлись зигзаги движения мысли, соответствующие зигза-
гам изменения объективной картины бытия. Последнее име-
ет непредсказуемое направление, тогда как спектр мышле-
ния любого индивидуума на протяжении его жизни сохра-
няет постоянную направленность. Отсюда следует, что сме-



 
 
 

на поколений необходима разумным существам, и в част-
ности людям, не только как живым существам для сохране-
ния и развития разума. Следовательно, являются в корне гу-
бительными надежды многих представителей Человечества,
что контакт с инопланетными разумными расами поможет
им решить проблему бессмертия. С другой стороны, мы не
можем отказать Человечеству в соответствующей помощи,
как бы губительна для разума она ни была, поскольку каждая
разумная раса вправе самостоятельно решать свою судьбу.

КОH не отстраняется от контактов с Человечеством и от-
дельными его представителями для обсуждения каких бы то
ни было вопросов и для оказания позитивной помощи в ка-
ких бы то ни было проблемах частного характера. Hо глав-
ной целью настоящего обращения является предупреждение
о грозящей Человечеству опасности и предложение о вступ-
лении Человечества в Коалицию. Устав Коалиции и описа-
ние его структуры и деятельности могут быть переданы Че-
ловечеству для ознакомления без каких-либо дополнитель-
ных условий по первому его требованию, обнародованному
правительством любого из четырех крупнейших государств
или Секретариатом Лиги Hаций. Если Человечество скло-
нится к мысли о вступлении в Коалицию, оно предваритель-
но должно будет проделать работу по перестройке логиче-
ского фундамента своего мышления по схеме общеприня-
той в Коалиции базы мышления. Это требование диктует-
ся не только тем, что ныне присущий Человечеству ущерб-



 
 
 

ный тип мышления вызвал бы у Человечества, вступивше-
го в Коалицию, прогрессирующий комплекс неполноценно-
сти. Но прежде всего тем, что из-за принципиально разных
типов мышления расы Коалиции и Человечества не смог-
ли бы обмениваться необходимой информацией, разве лишь
на самом поверхностном уровне, примером которого служит
поневоле настоящее обращение. Человечество оказалось бы
бесполезным для Коалиции, равно как и Коалиция для Чело-
вечества. Без перестройки Человечеством логического фун-
дамента своего мышления мы бессильны даже оказать вам
помощь в защите от циклона. Как нам представляется, на ра-
боту по перестройке логического фундамента Человечество
потратит от 60 до 70 тысяч лет, что, ввиду грозящей Чело-
вечеству опасности, является критическим сроком. Поэтому
указанная работа должна быть начата уже сейчас. Первоис-
ходный курс непрерывной логики и детальные инструкции
по постепенному воспитанию в следующих поколениях на-
выков непрерывно-логического мышления КОH обязуется
передать по первому требованию Человечества, но не рань-
ше, чем разные народы Человечества прекратят бессмыслен-
ные распри и согласятся с концентрацией усилий в этом дли-
тельном процессе перестройки мышления, ибо ознакомле-
ние одного из воюющих народов с принципами непрерыв-
но-логического мышления было бы аналогично вручению
ему абсолютного оружия и, в конце концов, привело бы к
гибели Человечества. Hастоящее, третье, обращение КОH к



 
 
 

Человечеству является последним. Отсутствие ответа в те-
чение 50 лет будет расценено как свидетельство того, что Че-
ловечество отказывается от вступления в Коалицию.

С санкции Коалиции Коалиционный отряд наблюдателей.
Источник: cosmosfera.ru
Я люблю читать такие новости, но так написано, что болит

голова, да еще у меня на сегодняшний день грипп.
Если человечество не ответит, то отвечу я. Напишу ответ

в интернет и запущу его со своего сайта. Я лично не против
сотрудничества и многие жители этой планеты тоже готовы к
коалиции. Тем более, о надвигающейся опасности я все вре-
мя предупреждаю, значит, я уже давно на фронте.

Инопланетяне пишут о нашем мышлении, которое нужно
менять, и это правильно. Оно у нас постоянно меняется. С
каждым годом по-немногу мир становятся гуманнее, циви-
лизованнее. Все меньше людей, которые думают о своих ин-
тересах. Деспоты и тираны уходят в историю, а приходят лю-
ди, которые делают реальные вещи, благодаря которым ци-
вилизация процветает.

История земли напоминает комикс. Трагедия через опре-
деленное количество времени выглядит как комедия. И на-
оборот. Интересно то, что исторические личности, от кото-
рых действительно зависит сюжет комикса, иногда поставле-
ны в такие рамки, что из-за них, а именно из-за борьбы за
власть и за деньги, они не замечают своего комического по-
ложения.



 
 
 

Мне жаль нынешнего президента Ющенка. Его идеи бра-
ли за душу. При нем я пожил немного лучше, даже смог вы-
платить кредит за компьютер. У людей были деньги, они их
тратили и понемногу начинали забывать о бедности. Но при-
шел мировой кризис, а с ним проблемы в государстве. И все
клянут за это Ющенка. Я думаю, трудно сейчас рассудить,
кто на самом деле виноват в наших проблемах. Придет вре-
мя и все будет рассказано. Вот как о голодоморе сейчас гово-
рят без страха. Но почему-то мне не верится, что Ющенко и
его команда спекулируют на долларе. Там замешаны все сто-
роны олигархической лестницы. Но от этого моему народу
не легче. Все мы понимаем, что банкиры просто так не оста-
новятся, а будут зарабатывать виртуальные деньги на крови
своего народа до тех пор, пока это будет возможным.

Я видел в интернете одно интересное высказывание. Бо-
роться с коррупцией можно, если стать в ее главе. Тоесть нам
нужен лидер, который представляет свою партию и является
сам олигархом, а не ставленником олигархов. Ющенко пред-
ставлял интересы определенных кругов, и не его власти бы-
ло руководить своими действиями. Может его высокое по-
ложение и делало ему честь, и у него были хорошие порывы,
и многое могло бы сделать ему честь. Но закончилось все
очень плачевно и теперь гадай,       кто прав, а кто виноват.
Время пройдет, человечество перестроит свое производство
на более безопасное для планеты. И я верю, что мы выжи-
вем, чего бы нам это не стоило.



 
 
 

Все говорят о финансовом кризисе, о бедах и так далее.
Если честно, то для меня лично этот финансовый кризис ни-
когда не заканчивался. Он постоянно со мной сколько я се-
бя помню. Мы в селах Украины всегда жили очень скромно,
хотя работать приходилось очень много и сейчас приходит-
ся. Сельских жителей всегда очень сильно обворовывали, и
будут обворовывать, и от этого страдает много людей. Кто-
то временно получает прибыль от обмана и махинаций с це-
нами для сельских жителей. В итоге рынок села вымирает,
стареющее население все меньше и меньше производит про-
дуктов. Те же продукты, которые производятся на больших
комплексах, принадлежащих олигархам, все больше и боль-
ше применяют современные технологии, от которых продук-
ты их производства становятся обычным ширпотребом. А
его всегда много привозили из-за границы.

Когда ворона, сидя на кирпичах,
Будет кричать беспрерывно в течение семи часов,
(наступит) предсказанная смерть, статуя обагриться кро-

вью.
Тиран будет убит, народ станет молиться богам.
Ворона в наших поверьях предсказывает смерть своими

криками. Как говорят, может накаркать беду. Но только как
она будет беспрерывно кричать семь часов? Это нужно поду-
мать, что может вызвать смерть тирана, разве что собрание
депутатов и его импичмент. Но на это наши олигархи не спо-
собны. Им не выгодно сейчас менять власть. Понимают, что



 
 
 

бесполезно, что кризис, и в такой ситуации любой, кто будет
сейчас президентом, не станет народным любимцем. Раз уй-
ти президент сам не может, и ему не хотят помогать, то поче-
му бы Богам не вмешаться в это дело и не сгубить тирана? В
нашем случае и тираном его называть стыдно, воришка, вот
он кто. И если президенту не жалко многомилионный народ,
то чего тогда его жалеть? Не хочешь по доброму, будет по
плохому. Сейчас много пострадало из-за спекуляций долла-
рами, в которых президент замешан самолично. Вот и может
пострадавший от такой несправедливости человек или орга-
низация отомстить президенту Ющенку и лишить его жиз-
ни. Как это не грубо, но за беспредел нужно отвечать. И я
думаю, что «пацаны» так просто все это не оставят. И народ
может поверить, что есть Бог на свете, ибо уже так надоело в
этой стране воров жить. И не надо говорить, что каков народ
– таков правитель. Нет, рыба портится с головы.

Посмотреть в глаза Бога – вот мечта каждого человека. Го-
ворят, от этого становишься бессмертным. Интересно жить
для того, чтобы в конце жизни встретиться с Богом. Еще
нужно будет иметь смелость посмотреть Богу в глаза. А нуж-
но ли стремиться жить ангельской жизнью, нужно ли быть
бедным идиотом с понятиями гордости и чести? Нужно быть
основой своей семьи и ее денежным снабженцем. И нет раз-
ницы, где ты взял деньги. Они нужны твоей семье, чтобы вы-
жить.

Почему так любят Богов богатые, особенно те, которые



 
 
 

нажили свое состояние не честно, или вообще очень плохим
криминальным способом? Но с другой стороны, какие бы бо-
гачи не были, их деньги работают на заводах и фабриках, где
работают обычные люди. Эти грязные деньги кормят всех,
так что, какая разница, как, кто и где взял деньги, лишь бы
конечный результат работал для всех.

И снова я уверен, что тот может смело смотреть в глаза
Богу, кто вертел большими деньгами и кормил сотни или ты-
сячи семей, а не тот, кто боялся замарать руки, прозябал в
бедности и мучил своих родных.

Мы прекрасно понимаем, что сила любой семьи в един-
стве, а наш мир очень молод и ко всеобщему единению еще
нужно пройти не один этап.

Темную зависть испытывает великий король
(Невежда испытывает зависть к великому королю),
Он произнесет речь, что бы защитить написанное,
Его жена – не жена, соблазнена другим,
Они больше не будут вместе, (не помогут) ни сила, ни кри-

ки
(Больше вдвое два ни сильный, ни крика).
Ющенко горит сейчас от зависти. Он великий король,

президент, он властелин украинского народа. Но он не лю-
бим народом. Ему править почти год, так что неприятно-
сти еще не закончились. И только Ющенко получит очеред-
ной «транш», сразу начнутся долларовые аферы. Только что
смотрел новости. За председателя Нацбанка вступился кон-



 
 
 

ституционный суд, а суд этот, как известно, сейчас принад-
лежит олигархам. Конечно же они действуют по указу прези-
дента. А зачем президенту его любимый председатель Нац-
банка? А за тем, чтобы продолжить аферы и заработать как
можно больше денег на Украине. Хочу заверить пана Ющен-
ка, что пусть и не мечтает о безоблачной жизни в Америке
после того, как ему на Украине дадут «копняка». Ему нужно
дожить до следующих выборов. Его аферы с долларами мо-
гут вызвать у кое-кого соответственную реакцию, а киллеры
в наше время работать умеют. И не помогут ни охрана, ни
высокое положение.

Ющенку и Юле Владимировне никогда не быть вместе.
Ющенко проиграл. Его погубила жадность и не выполнен-
ные обещания.

Тем более, что сейчас заокеанским друзьям Ющенка не
до него, и народ уже в Американскую мечту не верит. Про-
шло почти четыре года после оранжевой революции, а жизнь
наша стала еще хуже.

Не успел я этот катрен расшифровать, как на второй день
началось. Команда президента захотела газа, а правитель-
ственная команда не хочет его отдавать. Злорадствует тот,
кто называет себя оппозицией. Они готовы на любой риск
ради лишнего миллиона, но совершенно не думают, что бу-
дет дальше с их страной.      Это на руку Юлии Владимиров-
не. Теперь она во всеуслышание заявляет, что станет прези-
дентом, и что тогда уж, мол, ждите неприятностей.



 
 
 

Так что я уверен, что многие из команды Ющенка не от-
вертятся от правосудия. Но неужели воры и коррупционеры
проживут счастливую беззаботную жизнь? И не поплатятся
за свои грехи? Хотя нужно еще разобраться, что хуже – жить
в грехе и кормить себя и своих родственников, а может даже
все село, или быть честным и наблюдать, как с голоду поми-
рают твои родные и близкие.

Уже не верится в счастливое будущее. Я просто интере-
суюсь, когда в Украине наладится жизнь и заработают кос-
мические программы. Я переживаю за мир в целом. Такой
бардак может стать причиной уничтожения целой цивилиза-
ции. Иногалактианские захватчики не за горами, а Украина
никак не придет в свое русло.

А что, если это большая вражеская диверсия иногалакти-
ан? Помните, я раньше говорил, что часто замечаю стран-
ные лица людей, которые вызывают у меня своеобразные ас-
социации. Я прямо таки чувствую, что это инопланетянин
0020, человек не с этого мира. Это публичные люди и до-
вольно много от них зависит. Они есть по всему миру, но
особенно их много в Украине. И как с этим бороться, как по-
мешать врагу захватить родную планету я пока не представ-
ляю. Но уверен, что решение придет слишком быстро. При-
рода мать со своими вирусами и инфекциями – это слишком
легко. В нашем мире есть разные силы, и наверняка найдет-
ся какое-то общество «мормонов» или казаков, которое зай-
мется засланными шпионами.



 
 
 

Они хитры и умны, у них громадные денежные ресурсы,
новые технологии. Казалось бы, у нашего мира нет никаких
шансов. Но должны выжить, так что найдутся друзья и у нас.
За нашей спиной целая галактика, а там очень много жиз-
ненных форм с более высокими технологиями.

Наш мир тоже начал стремительно развиваться. И этому
никто не удивляется. Скоро мы узнаем источники этих тех-
нологий. Я уверен, что мы получаем мы информацию с цен-
тра галактики. Нас готовят к большому бою. Хорошо, что
враг не может начать действия сейчас. Но я знаю, что к пер-
вому бою с иногалактианами осталось пятьдесят лет. Это ма-
ленький срок. И человечеству этого не избежать.

Можно долго говорить о высоких чувствах каждого че-
ловека по отношении к своей Родине, но человек чувствует
иначе. Он живет один раз, одним днем, а там хоть трава не
расти, и поэтому в этом мире нужна очень могучая агитация.
Сейчас ею занимается голливудское кино. В последнее вре-
мя вышло очень много фильмов о борьбе с пришельцами.
Это случайность или закономерность, или кто-то специаль-
но использует механизм агитации и обучения.

Я много думаю над предупреждением инопланетян, что
оно само собой означает и является ли настоящим, или чья-
то шутка.

Но если бы это была шутка, разведки всего мира, особен-
но американская давно бы нашла шутника, которого пре-
проводили в тюрьму. Значит, это правда. Когда я разрабаты-



 
 
 

вал первые два предупреждения, то у меня были сны, под-
тверждающие, что действительно предупреждение пришло с
центра галактики.

Если честно, то я понимаю, что моя пророческая деятель-
ность никак не связанна с инопланетянами. Я получаю ин-
формацию из общего хранилища. Но вот где это хранилище?
Хотелось бы верить, что в будущем изобрели машину вре-
мени и просто передают информацию в мой мозг. Такая ин-
формация о прошлом и будущем есть в мозгу каждого чело-
века и к ней нужен только доступ. Я получил такой доступ к
генной информации или в следствии травмы, или это врож-
денный талант. Меня всегда тянуло писать фантастические
книги и философствовать. Я люблю мечтать о полетах бес-
крайними просторами космоса, в другие миры. Я не мечтаю
стать астронавтом, я просто фантазирую на эту тему. И ес-
ли бы мне предложили полететь в космос туристом, я бы не
смог перебороть страх, да и здоровье мне не позволит.

Космос не для слабых и бедных. Последнее время косми-
ческий туризм стал былью, значит скоро любой человек смо-
жет полететь в космос. Правда для такого шага нужны будут
серьезные причины, к примеру освоение Марса или Луны.

Великий больше не будет притворяться спящим,
Беспокойство на время прекратиться,
Будет поднята фаланга золотая, лазурная и алая,
Африка подчинена и обглодана до костей. *
Наш президент проснется или перестанет притворяться,



 
 
 

что не видит, что твориться в стране. Особенно в последнее
время, когда гривна обесценилась до невозможности и утра-
тила свой имидж. Никто не будет сейчас хранить в гривнах
свои сбережения. Как можно так плохо относиться к свое-
му народу и быть таким эгоистом, что бы так из-за своей вы-
годы прибыли подставить целый народ! На такое способны
нечестные на руку банкиры, а это банкиры которые вышли
с бывших бухгалтеров, у которых нет ни совести, ни чести.
Говоря проще – из хама не будет пана.

Перед выборами беспокойство в стране немного прекра-
тится, трения между богатыми сойдут на нет. Все силы пой-
дут на подготовку к выборам, так что решительных мер при-
нимать не будут. И еще насчет золота. Скоро в нашей стране
не будет чего воровать. Последние объекты уходят с молот-
ка, страна обглодана до костей, так что и у власти скоро на-
шим олигархам делать станет нечего. Ну, разве что снижать
себе налоговую ставку.

Украина теперь очень бедная, но так ли это? Миллионе-
ров у нас хватает, а если учесть деньги всех наших граждан,
включая и темные коррупционные сектора чиновников, то
бедными нас никто не назовет. Просто неравномерное рас-
пределение средств делает большинство граждан нищими.
Другие же недосягаемо богаты

.Я не предлагаю забирать у богатых и давать бедным, я
предлагаю девиз для богатых – если у тебя деньги, то ты обя-
зан создавать рабочие места. Это своеобразная индульген-



 
 
 

ция, пропуск в рай. Чем больше у тебя рабочих мест, тем
больше шансов на бессмертие.

Вернемся к реальности. В моей стране правит беспредел и
коррупция. Народ живет плохо. Стране нужна власть одно-
го, одной партии. Тогда наступит больше согласия. А чинов-
ники в нашей стране не изменятся еще долго, и коррупция
будет жить. Бороться с ней бесполезно. Еще нужно народу
дать возможность жить нормально, тоесть убрать от власти
тех, кто сам живет, а другим не дает. Нужны те, кто живет
сам и дает жить другим.

Все мы в большей или меньшей степени обладаем даром
предвидения. Человек часто не знает, что ищет и найдет ли,
вот Боги и делают нам подсказки. Тогда мир и развивается.

Я часто задумываюсь, а нужно ли человечеству такое раз-
витее? Жить на природе с настоящими продуктами и с тя-
желым физическим трудом лучше, чем сидеть в городской
квартире, есть всякую химию и пользоваться бесконечными
благами цивилизации.

Но это с какой стороны посмотреть. Если со стороны на-
ших господ, то им никогда не было плохо. А вот простому
человеку потеть приходится все время. И лишь с развитием
научно-технического прогресса у простых граждан появля-
ется шанс квартиры, машины, еду и развлечения.

О развлечениях. Я попал на конкурс «Украина мае талан-
ты» и прошел на второй тур. Для меня, простого парня из
села, это весьма значительно.



 
 
 

Я участвовал в сьемках передачи и получил опыт обще-
ния с журналистами и камерами. Не секрет, что ко всему
нужно привыкнуть. Трудно вести себя просто и расковано,
когда на тебя направлены кинокамеры. Это хороший жиз-
ненный опыт и для писателя любая информация нужна.

Мне очень понравилось на шоу. И я хожу сейчас под та-
ким впечатлением! После такого мне хочется много писать
и много петь. Это отдушина, дающая надежду. И разговор с
Кондратюком то же самое, что попасть в мавзолей и увидеть
Ленина.

Мы, сельские жители, мало видим, мало ездим по стране,
у нас в селе нет таких возможностей. Волчьи законы в этом
мире достигли своего высшего уровня развития. Теперь на-
мечается спад. Люди уже меньше убивают, чем сто лет назад.
Сейчас мирный способ жизни дороже военных действий. Но
конечно еще далеко до идиллии.

Смотрел по телевизору репортаж из зала Парламента. По-
казалось, что парламент борется с президентом, рубит ему
все концы, которые могут принести левые деньги. Интерес-
но устроен наш парламент. На самом деле они там своими
делами занимаются, а что касается законов, то все они име-
ют двойное дно.

Но все же теперь политики жирные и блестят от сала или
черной икры, но не так как раньше. Уже многие из них име-
ют свое мнение, все это к лучшему. Придет время, когда по-
литики заскучают зарабатывания денег и начнут думать о на-



 
 
 

роде.
Японцы вплотную занимаются робототехникой, и слиш-

ком быстро сбываться мои предсказания. Нужно ожидать но-
вых намеков на будущие события, в особенности нашествия
Иногалактиан.

Наша галактика на нас напасть не может. В галактике есть
правительство и законы для любой солнечной системы. Мы
колонизированная планета и сами того не подозреваем. Мы
имеем над собой хозяев. Они невидимые для наших глаз и
курсируют в атмосфере планеты на своих космических ко-
раблях-домах.

Сейчас к примеру многие проводят большую часть своей
жизни в середине автомобиля. В будущем люди переселятся
в звездолеты и будут к ним привязаны как черепахи к свое-
му панцирю. Представьте себя идеальный в техническом от-
ношении дом. Он снабжает вас жизненно важным материа-
лом и вы внутри этого дома можете жить вечно. Для этого
суть человека нужно переселить из смертного тела в энер-
гетическое бессмертное. Каждый здравомыслящий человек
понимает, что человечество будет стремиться к бессмертию,
и естественно это удел богатых. А бессмертие в таком теле
как сейчас невозможно. Можно также использовать много-
фазное бессмертие, переселения душ. Но при этом человек
не помнит предыдущих жизней или не должен помнить. Хо-
тя не исключено, что те, кто, таким способом. продлевают
себе жизнь, могут все помнить. Но в таком случае информа-



 
 
 

ция обязательно просочилась бы и об этом знали. Может Бо-
ги и используют переселение, но только для отдыха. словно
путешествие на уикенд.

Но ясно одно – бессмертие можно получить только пере-
неся суть человека в другое тело, которое может жить на-
много дольше. И питаться такое тело должно другими энер-
гиями, такими как душа человека и или энергия мозга.

Так что жестокость жизни не ограничивается делами зем-
ными, кровожадность есть и на небесах. Иначе как бы мог-
ли Боги спокойно наблюдать убийство тысяч, сотен тысяч,
миллионы людей в мировых войнах. Как бы Бог мог не сдер-
жать стихию, которая уничтожает целые города? Наверняка
жертвы людей это питания Богов, и чем серьезней жертво-
приношение, тем шикарнее пиршество на небесах.

Меня за это смело можно назвать богохульником, но я не
раcсказывал о Боге, я называл их хозяевами планеты. Бог у
меня в душе и он высоко или далеко за пределами моего со-
знания. Я люблю Бога и считаю, что в трудную минуту нахо-
жу его поддержку, и верю, что доброта его бесконечна. Но
как он мог одновременно руководить и Гитлером, и Рузвель-
том? Я не знаю этого механизма. А может физическая боль
это всего лишь защитный механизм воспитания или дресси-
ровки. Нам должно быть больно для того, чтобы мы не де-
лали больше ошибок. Гитлер проклят, так что уже никто не
осмелится повторить его путь. Боль воспитывает нас и за-
каляет. Когда я терплю неудачу, я стараюсь понять, почему



 
 
 

так произошло. И больше работаю над тем, чтобы неудача
больше не повторилась. Но конечно в жизни ошибки всегда
сопровождают нас, и поэтому я уже набил много шишек, и
продолжаю их набивать. Иначе я просто не могу.

Наш мир не совершенен, но иначе схема не сработала б, и
было бы намного хуже. Возьмем Украину, погрязшую в кор-
рупции. Почему так? Да просто хохла нельзя взять силой и
нельзя уничтожить войной. Это очень сильный народ. Наши
гены опасны для будущего, вот Бог и наслал на нас чуму в
виде коррупции.

Те, кто выживет, станет сильнее и умнее.
Так и в Украине скоро вырастет новая раса со смешанны-

ми генами. Мы женимся и производим на свет детей, даже
не спрашивая национальности друг у друга. В паспорте уже
нет строки национальность.

Через сто лет трудолюбивый и сильный украинец будет
еще и смелым как армянин, предприимчивым как еврей,
выносливым и веселым как русский. Еще наберется нема-
ло негритянской, корейской, китайской, арабской, польской,
итальянской крови. Конечно, это шутка, но в каждой шут-
ке есть доля правды. Всем понятно, что чистых наций и рас
скоро вообще не будет, а свежая кровь всегда приносит но-
вые и очень хорошие плоды.

Я на полном серьезе заявляю, что цивилизация на этой
планете зависит именно от региона, где находится Украина.
Человеческий фактор тоже имеет вес. Ведь на заводах Дне-



 
 
 

пропетровска будет выпускаться тот истребитель, который
сможет воевать против пришельцев. Это единственный наш
козырь. Я понимаю, что американцы сейчас лидируют в ра-
кетостроении, но когда прилетят иногалктиане, наш мир не
будет уже поделен на страны. Люди Земли будут называть
себя жителями одной планеты, и завод в Днепропетровске
будет принадлежать и американцам, и россиянам, и англи-
чанам, и китайцам. Акции будут разбросаны по всему миру.
Работать на этом заводе будет новая раса землян, в крови
которой все возможные национальности. Да если уже сей-
час трудно определить, кто к какой национальности принад-
лежит, то что будет через несколько столетий? Например,
у моей жены перемешалась украинская, русская и польская
кровь. А у меня к этим трем еще и доля немецкой припле-
лась. И так почти у каждого гражданина Украины.

Что делать с тем, что все больше и больше на плане-
те психически неуравновешенных? Из поколения в поколе-
ние передаются больные гены, и все больше и больше лю-
дей больных населяют эту планету. Ведь не секрет, что ге-
ниальность всегда граничит с какой-то болезнью. А гениаль-
ные люди, являющиеся двигателем прогресса, в большин-
стве своем имеют психические отклонения. Значит так и
должно быть. И больны они только с нашей точки зрения,
точнее, с точки зрения наших врачей.

К чему я это? Может, пытаюсь понять, болен ли я, или,
вернее, не являюсь ли я сумасшедшим. Давайте по другому.



 
 
 

Если бы я был намного хитрее, я бы превратил свою фанта-
зию в бизнес. Сейчас много ученных мужей вешают лапшу
на уши зарабатывая при этом деньги. Значит, если он мо-
шенник, нормальный, а если такие, как я пишут правду бес-
платно, значит дурак.

А кто ставил себя на мое место? Я же не виноват, что у
меня получается это писать. Я пишу легко, не долго думая и
вообще не мучась, как, к примеру, дети мучаются над школь-
ными сочинениями. Есть ученные мужи, которые всю свою
жизнь изучают что-то, а потом пишут об этом. Я же таким
родился, я ничего не изучаю. На науку мне плевать. Я просто
сажусь и пишу.

Тогда кому написаны строки в откровении?
И дам двум свидетелям моим, и они будут тысячу двести

шестьдесят дней, будучи облачены во вретище.
Кто писал откровения? Если простой человек от имени

Бога, то почему, «и дам», Означает ли это, это Господь ру-
ководил рукой писавшего. Значит, существует автописьмо,
которым пользуюсь я. Многое, написанное мною раньше, я
не знал и не думал о таком. Все приходит в процессе твор-
чества.

Часто я задумываюсь, будут ли у меня враги. То, что я пи-
шу, касается многих, и некоторым из них может не понра-
виться. Но я ищу оправдание каждому. Уверен, что все люди
на этой планете играют свою роль. Ты богатый, ты бедный.
Существование каждого из нас предопределено Богом. Одни



 
 
 

делают это, другие делают. Я имею ввиду полезную деятель-
ность, а не зверские убийства и неоправданный риск. Такое
поведения не от Бога, а я говорю о делах Божьих. Часто у нас
ругают политиков – вот они мол такие сякие, но при этом ни-
кто не говорит какие именно политики должны быть. А ни-
кто не думает, что политики должны быть разные. Ради кон-
куренции и развития общества они должны конфликтовать,
иначе это опять будет застой и тому подобное. Но с другой
стороны, в странах, где политики ведут себя по человечески,
всем жить хорошо, а не одним лишь олигархам. И болезнь
эту может вылечить только время. Любая революция лишь
усугубит ситуацию.

Писатель это очень странное существо с множеством те-
ней и сущностей. Сегодня пророк, завтра миллионер, потом
бунтарь, пират, инопланетянин. О чем пишешь, в то и пере-
воплощаешься. Временами входишь в роль так, что не мо-
жешь отличить, где действительность, а где вымысел, фанта-
зия. И порой действительность страшнее самой оригиналь-
ной фантазии. Когда пишешь, то не испытываешь ни боли,
ни жалости к своим книжным героям. Да и профсоюза у мо-
их книжных героев нет, им некуда жаловаться. И если чест-
но, в основном приходиться «чудить», каламбурить и ис-
пользовать любую возможность, чтобы хоть как то развесе-
лить читателя. Я не специально это делаю, я вхожу в роль.

И вот когда в будущем программировали мое путеше-
ствие в прошлое, то и представления не имели о нашей су-



 
 
 

ровой действительности. Изучая историю по книгам и ви-
деоматериалам, ученные из будущего рассчитывали на раз-
ные события в моей жизни. Они запрограммировали мне
уникальную память, отличное здоровье, сильные голосовые
связки, хороший голос, логический ум, изобретательность,
неплохую внешность. И что – я все потерял почти все, я не
смог воспользоваться ничем. Я всего лишь простой бедный
человек. Я не смог реализовать себя, все-таки не теряю на-
дежд.

Мне страшно, а что если я что-то не так сделал или че-
го-то упустил. А, может, не доработал. Я не ищу славы. Я
прекрасно понимаю, что мои пророчества не могут претен-
довать на звания бестселлера. Это не я развлекательная ли-
тература. Стиль написания необычный – диалог писателя с
читателем. Я постоянно ною, хоть если разобраться, живется
мне не плохо. Я довольно счастлив, упитан, голодать мне не
приходится. Жена попалась хорошая. Помогает во всем. У
меня такое чувство, что порой я даже и не достоин ее. Все
необходимое в материальном плане у меня есть.

Просто я не могу себя позволить дорогих удовольствий.
Но мне не все и нужно в этом мире. Я рад тому, что имею.
А главное богатство это мои дети. Они будут обладать пра-
вом на мое творчество. И может в будущем, когда меня оце-
нят, мои дети и внуки смогут жить безбедно, благодаря мо-
им трудам.

Вернемся к тому, как меня экипировали. Да, ученные



 
 
 

сглупили. Вместо того, чтобы отправить меня сюда с тон-
ной золота, они рассчитывали на интеллектуальное богат-
ство. Увы, в наше время любой голос ничего не стоит. Нуж-
ны деньги. В будущем рассчитали все правильно – у меня
нет другого выбора. Кажется – вот я ловлю удачу, но вдруг
избушка поворачивается ко мне спиной, и я снова раздоса-
дованный, пишу и пишу, в надежде изменить что-то, чего я
и сам не знаю.

Ющенко переплюнул Кучму. Такой массовой ненависти
Леонид Данилович не вызывал. Я тоже зол на него. Он на-
обещал счастливое будущие, а сделал… а что он сделал, или
чего не сделал? Судить Ющенка никто не может. В конце
концов, его могли подставить. Но простой народ судит по то-
му, как он живет. Хотя и при Кучме бывали дни, когда я и
моя семья не имели средств покупать хлеб.

Президент целый час читал свое послание, предложил
поменять парламент на двухпарламентный. Когда-то такой
проект предлагал Кучма, а Ющенко его критиковал. А те-
перь сам стал посмешищем. В чем дело? Что происходит с
нашими президентами? Как они могут терпеть к себе такую
ненависть? Наверняка из-за больших денег. Я бы на их месте
не выдержал.

А что Ющенку всенародная ненависть? Он заработал ку-
чу денег, воруя народные средства. Да еще и кредит между-
народного валютного фонда снова ушел в неизвестном на-
правлении, И всем ясно, что за этим стоит Ющенко, и что



 
 
 

только он один желает брать второй транш кредита. Значит,
рыльце у него в пушку. Но сам Ющенко погоды в Украине
не строит.

Посмотрим на проблему нищенства моего народа. Он тем
и беден, что хозяева вокруг не из моего народа. Вообще мож-
но сказать так – Украина захвачена без единого выстрела.

А что, если, к примеру, мой народ не умеет так работать
с деньгами, как это делают армяне, евреи? Может, дело в
том еврейском «заговоре»? Слышал я по телевизору вчера
такую сплетню – евреи из всех стран сговорились и захваты-
вают мир. Просто дело в том, что люди работают и не боятся
брать на себя финансовую ответственность. Армяне и евреи
в Украине заработали свой статус. А украинцы заливаются
водкой. Армяне начинали свои бизнесы, выращивая овощи,
и днем и ночью сидя в поле, или еще где трудились в поте
лица своего. Тогда они ездили на битых машинах, торгуя и
работая. Сейчас они на крутых машинах, все у них есть. Мо-
лодцы! Я приветствую таких людей! Так же и евреи.

А наши что тогда пили, что сейчас пьют. Раньше я тоже
пил вместе с ними. В чем же тогда дело? Мы теперь будем
завидовать тем, что пахал как лошадь? Кто, например, мне
не давал торговать на базаре? Кто мне не давал работать в
поле? Хотя стать бизнесменом у меня не было возможности.
Я просто не имел для этого достаточно денег. И такие как я
хохлы тоже не имели на свой бизнес средств. Все в этом ми-
ре имеет свои позиции. Выживает тот, кто сильнее, выносли-



 
 
 

вее, упорнее. Так устроен мир, а ныть и плакаться в рубашку
бесполезно – нужно работать.

На сегодняшний день я наблюдаю, как окружающие ме-
ня граждане становятся потихоньку на ноги. И первый шаг,
который они делают для своего благополучия – это броса-
ют пить. Водка была всегда врагом мужика. Но она есть, и
с этим нужно смириться. Но бороться с алкоголизмом бес-
полезно любым медицинским методом. Только один метод
эффективен – это кризис. Вымирают люди, склонные к ал-
коголизму, выживают и размножаются те которые, смогли в
себе побороть тягу к зеленому змию.

Значит, если мир страдает, то от этого он становиться луч-
ше. Методы выживания в каждой нации свои. А если она не
занимается выживанием, значит что быть ей чьим-то при-
датком.

В 3000 годах, насколько я имею представление о будущем,
украинцев как таковых, не будет. Украина будет населена
представителями других национальностей, и самих хохлов в
ней будет очень небольшой процент. Вообще, в будущем бу-
дут одни метисы, национальность вообще не возможно будет
определить. Сейчас еще можно понять, кто есть кто, но че-
рез несколько столетий это сделать будет практически невоз-
можно. Разница сотрется. Будет одна общая планета Земля.
Национальность – землянин.

Очень важно, чтобы происходило кровосмешение. В мире
образуется новая раса сильных, выносливых, умных людей,



 
 
 

которая сможет за себя постаять при инопланетном вторже-
нии. А принцип выживания во Вселенной один – кто силь-
нейшей, тот и существует. Так что нужно уметь защищать-
ся, а кровь русских, армян, евреев, украинцев в жилах на-
ших будущих поколений сможет помочь нам стать достой-
ный противником любому агрессору из космоса.

Чтобы жить, нужно учиться и работать. Чем больше ты
знаешь, тем больше ты можешь. Физически работать тоже
надо. Хотя в последнее время физический труд не в моде. Он
дает человеку возможность существовать, но никак не жить
в полном смысле слова. Значит, знания важный вопрос в на-
шем мире, но одних знаний маловато. Нужен талант хитро-
сти и изворотливости.

Меня удивляет президент Ющенко. У НЕГО САМЫЙ
НИЗКИЙ РЕЙТИНГ, САМАЯ МАЛЕНЬКАЯ ПАРТИЯ, но,
не смотря ни на что, он не собирается бросать в трудную ми-
нуту страну. Хоть всем понятно, что не о народе он печется,
а желает подольше посидеть в кресле, чтобы побольше денег
нахватать. А народ опять останется с носом. Зачем нам такие
правители, к чему мне их миллионы, когда они не работают
на страну?

Придет время и таких олигархов поставят на место. День-
ги не всегда приносят благо. У них есть еще одна способ-
ность – находить врагов. Ты собираешь деньги в свой карман
тем самым вытаскивая их из другого.

Еще один прикол услышал я вчера по телевиденью. Очень



 
 
 

мощный компьютерный вирус гуляет по планете. За сдачу
его создателя Майкрософт даст 1,5 миллиона долларов. До-
гадываюсь, откуда исходит угроза. Это программа, которую
боятся все банки мира. Она ворует у олигархов деньги, при
этом используя очень большое количество компьютеров, и
так запутывает следы, что невозможно отследить, куда же
эти деньги идут. Я пишу сейчас рассказ, в котором исполь-
зуется данная программа инопланетянами на Земле, чтобы
собрать деньги и построить свой город. Так что не исключе-
но, что вирус создали инопланетяне, которые пытаются внед-
риться в наш мир. А наш мир основан на власти денег. Вот
инопланетяне и будут иметь деньги, дабы покупать все, что
им нужно у наших бизнесменов. Создав, таким образом, ре-
сурс, внедрив своих людей в разные правительства, инопла-
нетяне смогут предпринять все, что захотят. Мы не успеем
охнуть, как окажемся в кабале, работая на другую цивилиза-
цию. Я ремонтирую компьютеры и переустанавливаю систе-
мы. Я встречал компьютеры, инфицированные таким виру-
сом. Его проверить просто – выходишь на сайт Касперского,
и если тебя не пускают туда, то ты вирусоноситель. Я вчера
облазил весь сайт Касперского, просматривал новинки и все
такое. В моем компьютере этого вируса нет. Еще бы, я ведь
постоянно слежу за антивирусной программой, у меня все-
гда обновляются базы.

В этом мире есть силы, которые хотят полного господства.
Вполне возможно, что этот вирус был создан в стенах ЦРУ



 
 
 

или Пентагона. Все в мире страдают от кризиса, но Амери-
ка, по-моему, только богатеет от этого. Майкрософт вполне
может участвовать в проекте завоевания всей планеты Со-
единенными Штатами. Ведь главное не военная мощь, а ко-
личество денег в банках. Вот тогда тебе будет принадлежать
весь мир.

Вирус очень легко распространить, когда его носителем
является операционная система, а что мы, простые люди,
знаем об тех операционных системах, которыми пользуемся?
Это темный лес для самых больших специалистов.

Когда постоянно думаешь будущем и тех неприятностях,
которое оно может принести, то не понимаешь, чем все это
может закончиться. Жить будущим и все время ждать че-
го-то такого, что должно сделать тебя счастливым. Но чуда
не бывает. Есть кропотливый и тяжелый труд. Но в той стра-
не, где я живу, труд не приносит плоды, ибо нас постоянно
обворовывает правящая элита. Но все ровно должно прийти
время, когда я смогу гордиться тем, что живу в Украине.

Мне снятся сны, в которых я даю интервью журналистам.
Пою на сцене и прохожу новые кастинги. Придет время, и
я смогу что-то сделать для своего становления. Жалко, если
такой голос, как у меня просто уйдет в прошлое без следа. Я
должен больше петь и наверное придумывать песенки весе-
лые или делать ремиксы, что больше всего сейчас для меня
доступно.

Нострадамус писал катрены для большого периода време-



 
 
 

ни, и я могу использовать лишь часть их, а могу все, ибо са-
ми катрены являются паролем доступа к информации, кото-
рая находится у меня в мозгу.

Чужестранцами, далекими от римлян,
Их большой город у воды будет потревожен,
Девушка из недалеких краев
Станет во главе, оружие не будет отточено.
Что касается будущей президентской компании, то здесь

есть подсказка, что девушка станет во главе. А на счет неда-
леких краев, то мы все понимаем, что Юлия Владимировна
не украинка. Она родилась и выросла в Украине, но в ее жи-
лах течет кровь из недалеких краев. Как не крути, но рейтин-
ги у нее высокие. Хотя я буду голосовать за другого канди-
дата. Янукович человек из народа. На его стороне симпатии
простых граждан. Шанс на победу у него очень большой. Я
могу сказать одно – тот хороший политик, кто тратит деньги
на свой народ. А способы раздачи денег меня не интересуют.

Вернемся к катрену. Первые две строки говорят о ка-
ком-то землетрясении, но мне в предсказывание погодных
явлений влезать не хочется. Гадать, где произойдет земле-
трясение, я не буду, скажу лишь, что это будет возле моря.

…Оно произошло в Италии тот самый день, когда я о нем
писал. Хорошо, что не в Украине.

Мое задание донести до народов планеты одну истину, а
точность может колебаться. Я могу даже ошибаться и плу-
тать события. Но одно из всех этих событий самое главное



 
 
 

– я должен предупредить о нашествии иногалактиан, чтобы
мой мир успел подготовиться.

Я также уделяю много внимания нашим политикам, та-
ким, как Юлия Владимировна, Виктор Федорович. Это зна-
чащие личности, которые делают свою работу, хоть и кон-
куренты. И действительно, их работу видно. Ющенко же не
пользуется авторитетом у народа, ибо все, что он обещал, не
было сделано. Его беспринципные шаги не делают ему чести.
Что стоит его затея с «ДАИ»! Повысив штрафы, он просто
выгнал, убрал с дорог бедных простых людей, потому что бо-
гатые как нарушали, так и нарушают. У них денег на взятки
хватает. А вот если бы меня поймали за превышение скоро-
сти, то мне бы пришлось свою пенсию отдать. Но у меня нет
с собой такой суммы, которая удовлетворила бы гаишников
и не дала ход делу. Пришлось бы по судам ходить и платить
в кассу, брать кредит и платить. Глупость какая. Я стараюсь
ездить по правилам. Многие мои друзья всегда аккуратны на
дороге. Но сколько меня подрезали и обгоняли молокососы
на джипах с элитными номерами! Им законы не писаны.

Кому на руку кризис в нашей стране? Работодателям. Те-
перь народ будет за копейки работать. Меньше расходов при
той же самой прибыли. Это опять подтверждает, что законы
бизнеса не писаны, и нет никакого органа власти, который
мог бы контролировать наших «феодалов».

Страна вместо того, чтобы процветать, вымирает. В селах
людей становится все меньше и меньше. В городах уже мно-



 
 
 

гие годы для простых тружеников не строится жилье. Лю-
ди живут в тех домах, которые строили при советской вла-
сти. Простого народа вымерло предостаточно, в следствии
чего некоторые квартиры освобождаются. Поэтому не вы-
годно олигархам, чтобы народу стало больше.

Дело в том, что наши паны скоро останутся без страны и
без денег, потому что вездесущий империализм подбирает
все, что плохо лежит и не защищено.

Это полет в никуда. Смысла в этой жизни нет, стремиться
не к чему. Меня никогда не признают при жизни без денег.
Нужны расходы на рекламу, издательство и презентации.

Мир политики предсказуем. Сначала пред выборами обе-
щания, а после выборов все забывают и начинают попол-
нять свои карманы. А вот природа планеты своеобразна и не
предсказуема. Она живет по своим законам и умеет мстить.
Последнее время повысилась солнечная активность. Учен-
ные ищут причину, а последствия мы наблюдаем своими гла-
зами.

Мне приснилась большая небесная аномалия, ярко сине-
го цвета, даже на экранах телевизоров сиял такой же свет.
Я начал прятаться от ярко-синего излучения на полу, а оно
становилось все сильнее и сильнее. Через некоторое время
все прошло, и на экранах телевизоров опять появилась нор-
мальная цветная картинка. То, что я видел во сне цветную
картинку по телевизору, свидетельствует о том, что я вижу
цветные сны. Пусть не такие яркие, как в кино, но все же



 
 
 

цветные.
Дальше я видел Днепропетровск будущего. Пустые ули-

цы, редкие прохожие, и несколько автобусов с лицами кав-
казской национальности. Дальше пожилая женщина, что
шла рядом со мной, испугалась, и начала убегать, но множе-
ство мужчин кавказского происхождения окружили ее, по-
валили на пол и начали стричь волосы.

Я сидел на возвышенности и наблюдал за происходящим.
Мне хотелось помочь женщине, остановит это, но я не мог.
Ведь это был сон, а не реальность.

Главный среди кавказцев начал громко объяснять, что эта
женщина должна им много денег. И пусть отдает, а то им
нечем платить зарплаты. Меня это оскорбило. Я сказал, что
она не виновна, и что в долги залез к ним ее покойный муж,
но было поздно. Женщину остригли наголо и оставили в по-
кое. Потом женщину забрали ее родные, избитую и постри-
женную наголо.

Люди кавказкой национальности начали расходиться. Я
вскочил со своего места и ни с того, ни с сего начал прокли-
нать этих людей. Говорить, что их заберет вода. Чтобы за-
помнили мое лицо. Что за содеянное скоро получат непри-
ятности.

Дальше автобус и два трактора с коломбинами, полными
кавказцев людей стали покидать город. Водитель автобус не
справился с управлением и перевернулся, попал в канаву с
водой. Затонул полностью вместе с пассажирами. Мне стало



 
 
 

страшно. Я звал на помощь, все же там люди. Выкрикивая
перед этим свои проклятия, я не желал никому смерти, да и
вообще не верил, что мои проклятия могут убить. К тому же
это сон. Во сне не думаешь, что делать, он сам ведет тебя.
Я просто стараюсь запомнить все, что приснилось, а потом
анализировать.

Я куда-то побежал. Вдруг из канализационного люка я
услышал выстрелы. Затем оттуда вылезло два милиционера
с ребенком на руках, завернутым в пеленку. Один милици-
онер говорит другому: « Жалко такого убивать. Но мать за-
стрелили и по закону нужно застрелить ее сына. Я сказал
милиционеру, что на дороге произошла страшная авария, и
попросил, чтобы они бежали туда на помощь. Там люди то-
нут в канаве с водой. К тому же они все побитые. Автобус
то перекинулся». Милиционеры дали мне в руки ребенка и
приказали оставаться на месте. Потом побежали в сторону
тонущего автобуса.

Я же, не долго думая, побежал с ребенком в противопо-
ложную сторону. Я не хотел, чтобы ребенка расстреляли. К
тому та пожилая дама, которую постригли наголо, мечтала о
ребенке. Я решил отнести его к ней. Тогда она простит меня
за то, что не смог остановить расправу над ней.

Все очень просто – мой сон для меня, и я могу понимать
его, как хочу. Может все это относиться к тому, что я побы-
вал на конкурсе СТБ «Украина мае талант», но мой талант
так и остался не раскрытым. Раскручивают тех, кто платит, а



 
 
 

все остальное – ерунда. Талантов в Украине хватает, но они
остаются неизвестными.

Бог судья Кондратюку, который протаскивает своих гро-
шовитых ставленников, а на простых талантливых людей
плюет с высокой вышки. Но я спускаясь с небес и буду де-
лать свое дело, писать пророчества и предсказывать процве-
тание для таких панов как Игорь Кондратюк. Такие как он
выживут при любом раскладе. А может и нет. Через таких
как он Украина просто престанет существовать.

Проблемы выживания – вот в чем вопрос. Выживает не
сильнейший, как было раньше, а хитрейший.

Я же бесхитростный, и вообще бедный, что дальше неку-
да. Что с меня возьмешь. Я может и принес бы прибыль, но
если бы раскрутили меня, то тем самым подставили бы всех
безголосых артистов Украины.

Интересно, а параллель течения времени можно менять?
Если суждено одно, а вдруг происходит другое из-за чьего-то
вмешательства. В зависимости от твоих поступков. К приме-
ру, я пишу пророчества под чьим-то пристальным взглядом
и воздействием. Пока я покорно выполняю задание – все в
порядке, но как только пропускаю день, начинается что-то,
что серьезно меня огорчает. Как только я опять сажусь пи-
сать – все налаживается. Вот я и думаю – вчера я не писал
пророчеств, может, от-того меня не показали по СТБ, а если
бы я писал, то меня бы показали. В чем смысл, в чем пробле-
ма? Может, не показали, чтобы не компрометировать менее



 
 
 

талантливых участников, а, может, меня нельзя было пока-
зывать из-за того, чтобы не позорить меня. Дабы в будущем
я мог реабилитироваться. Как бы там ни было, я все же буду
второй раз осторожным и хитрым.

Что касается телевиденья, то оно такое же лживое у нас,
как и весь бюрократический потенциал нашего общества.
Естественно, такое общество не развивается, а загнивает и
ни к чему хорошему это не приведет. Вот смотрите – ка-
залось, жизнь начала налаживаться, народ работал, получал
деньги, все было хорошо, и вот кризис, и все снова с нуля.
Денег нет, работы нет, так что же такое с этой Украиной. А
может, идет намеренное уничтожения нации, коренного на-
селения этого края. Что, если это чей-то план. А этот кто-то
может быть не из мира сего. Тогда Украину нужно освобож-
дать от этого не из мира сего. Только кто должен освободить
мой народ? И, главное, успеет ли кто-то освободить нас до
полного вымирания?

Этот вопрос выживания можно и не решать, а дождаться
апогея, и потом понять, кто же будет в Украине править в
4000 году? Какая нация выживет и какой будет язык, и какая
религия? Все это интересно узнать, но сейчас культура это-
го народа понемногу гибнет. В коммунистические времена
украинской культуре уделялось гораздо больше внимания,
времени и средств. Все было на высшем уровне, а сейчас это
просто пиар и реклама.

Выживут украинцы или нет – покажет история, а пока



 
 
 

остается ждать и наблюдать за происходящим.
На сорок восьмом градусе
Рак пошлет большую засуху,
Рыба в морях, реках, озерах ослабеют, сварятся,
Беари и Бигорра небесным огнем поражены
/БеариЮ Бигорра, из-за огня небо в отчаянии/.*
Глобальное потепление напоминает о себе все чаще. Жа-

ра стает просто невыносимой. Страшно подумать, чем это
может закончиться. Но человечество продолжает жить и все
так, словно ничего и не происходит. У бедного человека мне-
ние в нашем мире не спрашивают. Теперь одна надежда на
олигархов, которые задумаются о жизни и начнут что-то де-
лать.

Что означает сорок восемь градусов? Это температура на
планете или месторасположение? Но ясно одно – жара бу-
дет стоять невыносимая. К тому же еще одна неприятность –
небесный огонь. Это может быть солнечная активность или
метеорит. Ведь это небесный предмет. Теперь я понимаю,
что является причиной глобального потепления. Ак осту-
дить солнце, я не знаю, может, оно само успокоится. Но
прежде всего человечеству придется предпринять новые ша-
ги в освоении технологий будущего. Глобальное потепление
будет тем толчком, который сделает наш мир другим, а ина-
че бы все длилось очень долго и мы на бензиновых машинах
ездили бы еще не одну сотню лет. Теперь придется модер-
низировать автомобили, сделать производство менее энерго-



 
 
 

емким, без использования угля и мазута. Иначе в жаре мы
не сможем выжить, а момент похолодания рано или поздно
наступит. Солнце не вечно будет активным – придет момент
затухания.

Кто Биари и Бигорра, можно лишь догадываться. Может
это говорит о взаимодействии солнца и земли, биари – земля,
бигорра – солнце. Между ними могло что-то произойти. И
нам придется к этому приспосабливаться.

Рожденный уродом задохнется от ужаса,
В городе, где живет великий Король.
Строгий указ о пленных будет отменен,
Град, гром, бесценный Кондон.
Кто у нас рожденный уродом? На ум приходит лишь одна

мысль на ум. Отравление Ющенка во время предвыборной
кампании возмутило народ и способствовало ему в достиже-
нии цели, а именно – стать президентом. Его поставили «на
трон». Вот и получается выражение «рожденный уродом».
Далее следуют слова «Задохнется от ужаса». Это не в пря-
мом смысле, а в косвенном. Ужас в том, что на него давят со
всех сторон, хотят сместить его и занять место президента.
И знаете, я жалеть не буду. Временный человек при власти
хуже диктатора. Ющенко не ищет решения проблем украин-
ского народа, а ездит по свету и продает все, что может, от
оружия до договоров на сотрудничество.

Строгий указ. О строгости наших указов можно болтать
много. В них нет ничего серьезного и строгого. Они ничего



 
 
 

не решают. В Верховной раде не могут подлить власть, и им
нужна отмена того указа, который создал для них эту про-
блему. Это путаница на выборах.

Опять я про Украину. Все о наболевшем. Да переменна
власти ничего и не принесет. Нет еще политиков, способных
на самопожертвование ради народа. Все они работают ради
своей выгоды, так что нечего выглядывать райской жизни.
Она для панов, а не для нас.

Поджигатель от своего поджога и погибнет,
Небесный огонь в Картасе и Коминже,
Фау, оксе, мозере, высокопоставленный старец спасется
Благодаря жителям Гасса, гасконцам и тюрингам.*
Опять меня тянет сказать за Ющенка. Президент предла-

гает одновременные выборы и президента, и парламента, (не
рой яму другому, потому что сам туда попадешь). Ющенко и
его партия получат очень маленький рейтинг, что сведет на
нет их политическую деятельность. Все наши партии рабо-
тают только на выборы и в парламенте. Потом их финанси-
рование сокращается, и они затихают до следующей борьбы.

Ющенко не наберет должного количества голосов. При-
дется ему спасаться благодаря жителям дальнего зарубежья,
где и будет жить почти все время. Но не забывайте, паны,
что есть Бог, и преступлению нет оправдания. Придет время,
когда в музеях нашей страны возле восковых фигур врагов
и убийц нашего народа Ленина, Сталина, Горбачева, станет
фигура Ющенка, который мечтал о такой славе, и так пла-



 
 
 

кал, рассказывая о голодоморе 30-х. А сам сотворил голодо-
мор в наше время.

Мир меняется и с ним люди. Из злобных, мстительных
и кровожадных они превращаются в рассудительных и жа-
лостливых. Хотя, по прежнему, гибнут много людей и ката-
строфы не покидают нас. Но еще не пришел момент, когда
борьба за выживание станет ребром. Тогда мы и увидим ис-
тинное лицо человечества.

А пока мы можем радоваться тем достижениям, которые и
вовсе не достижения. Мы просто винтики в большом и непо-
нятном механизме.

Наши достижения ничтожно малы по сравнению с дости-
жениями Господа. Говорю Господь, а сам под этим именем
я подразумеваю всю силу матушки природы, тайны которой
еще долго придется нам раскрывать. Если, конечно, челове-
чество сможет так долго существовать.

Наши праотцы в древности от страха поклонялись богам,
и религия заняла в этом мире одно из главных мест. Я не
представляю, как бы жил без Бога в душе. Церковь очень
нужна людям, но в нашей стране церковь зарабатывает день-
ги, а о своих прихожанах не беспокоится. В других странах
церковь – это место общения людей, а здесь о священнике
вспоминают на похоронах. Что это? Бог забыл о моем народе
или народ отстал от Бога?

Тем не менее, это уже лучше, чем ничего. Народу в нашем
селе, я имею ввиду тех, кто остался за время перестройки,



 
 
 

и так досталось. Сейчас не увидишь радостных лиц, какие
были во времена моей юности. И нет того количества людей,
которое было раньше. Я диву даюсь – где же люди? Вымерли
Украинцы как мамонты и геноцид народа не прекращается.

Значит, я прав, говоря, что в Украине через тысячу лет
украинцев останется очень мало. Такая нация не выживет.
Она не способна выживать, она даже не способна найти ли-
дера.

Занятная жизнь получается – без единого выстрела пора-
бощена многомиллионная страна. Мы рабы. А как нас еще
назовешь, работающих за копейки?

Вообще жизнь не легкая штука.
Хитрость и притворство будут редкими,
Смерть приближается у восставшей области,
Вернувшись из путешествия к варварам,
Они будут прославлять приход /вход/ протестантов.
Мир воцарится на этой планете, когда хитрость и при-

творство будут редкими, а редкими они станут, когда смерть
перешерстит местных земных аборигенов. А те, кто оста-
нутся, будут служить пришельцам и прославлять их. Все из-
мениться и мир станет другим, и другая нация воцарить-
ся на этой планете. Нация от смешивания генов многих рас
на этой планете с новыми инопланетными расами. Рано или
поздно земля сдружиться с другими цивилизациями этой га-
лактики, а иммигранты были и всегда будут.

Только жаль, что «ковать» счастливую жизнь на этой пла-



 
 
 

нете будут одни, а жить другие. Но все же частичка труда
есть в достижении этого у каждого живущего, и жившего, и
будущего жителя этой планеты. Мы может смело сказать, что
не зря прожили свою жизнь.

Мир скоро вступит в новую фазу развития. Глобальное
потепление ускорит прогресс и заставит планету перейти на
более энергосберегающие мощности.

В новой фазе будет много работы, но не всем. Вымираю-
щим странам придется самое худшее время. Это касается и
Украины. Выживут только самые хитрые и изворотливые.

Другим нациям никто не виноват, что дают себя уничто-
жать. Нужно держаться дружно и много работать. Главное,
чтобы язык и письменность была, а то, что украинец станет
узкоглазым и темнокожим, не имеет значение. Главное, что-
бы не было никаких голодоморов и холокостов. Правда, я
никак не дождусь, когда закончиться этот голодомор под на-
званием перестройка.

Верю, что доживу до того времени, когда на те доходы, что
я имею, можно будет прожить и семью достойно содержать.
А то какой-то мир странный получается. Живешь, словно и
не живешь. Работаешь на огороде, мира толком и не видел.
Едим в основном картошку. Вот и получается, что нет в этом
мире ничего хорошего. Только помечтать можно о чем то
хорошем. И когда пишешь, есть в этом разминка для мозгов
и развлечение для фантазии. Только немного страшно, когда
затрагиваешь очень серьезные вещи. Мир то, оказывается,



 
 
 

не так и хорош. Многие в этом мире планируют смерть и
роют яму другим. И как изменить этот мир, не прибегая к
насилию – неизвестно.

Страсть руководит мыслями, а жизнь не любит поспеш-
ных выводов. Мы люди, и этим все сказано. Что будет с че-
ловечеством, если планета так изменяется?

Может, мы все погибнем, а, может, выживем. Но кто хочет
погибели нашей планете? Конечно, враги. Но кто эти вра-
ги, сколько их и сколько фронтов открыт против нас? Мо-
жет статься так, что мы имеем много невидимых врагов. Что,
если мы уже стоим на пороге войны? Что, если те, кто хо-
тел бы нас поработить, уже запустил свой коварный план. И
всемирное потепление, и изменение планеты и есть военные
действия.

Фантазия безгранична, но что мы сделаем, чем можем
помочь миру? Или нет больше никакого выхода. Остается
ждать погибели.

Верю, что человечество, не смотря ни на что, выживет и
будет существовать очень долго. Сейчас многие жители этой
планеты друг к другу не справедливы. У одних ничего нет,
а у других всего слишком много. Но пройдет время и все
наладится. Мир станет настоящим и мы в нем будем жить
вечно.

Не могу не говорить о своей Украине. Снова интерес-
ные новости. Ушел в отставку глава секретариата президен-
та Виктор Балога. Он спонсор Ющенка. У него было не ма-



 
 
 

ло выгод, пока Ющенко властвовал. Балога хочет перетянуть
весы на свою сторону. Он понимает, что корабль Ющенка
тонет и что нужно бежать. Депутаты смеются, называя Бало-
гу крысой, но все мы понимаем, что, прежде всего, у каждо-
го из нас одна цель в этом мире – заработать свое, а сколько
это свое, неизвестно. Никто еще не знал меры.

Двое хитрецов /под знаком/ скорпиона соединиться,
Верховный правитель убит в зале,
Чума в церкви из-за нового короля /нового присоединив-

шегося…/
(Объединены) Южная /Нижняя/ и северная Европа.
Двое хитрецов, кто это? Один из них Балога. Он очень

богат, и с кем ему объединяться, как не с Партией Регионов.
Вот тогда бы в Украине появилась сила, которая могла пра-
вить. В парламенте нужна коалиция, которая бы смогла при-
нимать законы и решения. Но нам, украинцам, о таком пар-
ламенте можно только помечтать. Слишком много власти у
наших олигархов. А народ всего лишь вымирающий вид, от
голосов которого ничего не зависит.

Жаль, что Ющенка могут приговорить к смерти. Я бы хо-
тел, чтобы он пожил немного и посмотрел на то, что натво-
рил. И когда украинский народ наконец станет жить нор-
мально, то он умрет от зависти к тому правителю, который
смог этого достигнуть. Но он приговорен, и чтобы не путал-
ся под ногами, его могут ликвидировать как ненужное звено,
дабы расчистить дорогу и забрать у него электорат. Смерть



 
 
 

Ющенка может быть настоящая или виртуальная, тоесть с
уходом Балоги Ющенко ничего с себя не представляет. Но и
при Балоге украинскому народу ничего хорошего не свети-
ло. Почему наши олигархи со своими миллионами то и де-
лают, что наращивают капитал? А о том, что в школе учи-
ли, забывают. Забывают, что нужно быть честными и состра-
дательными. Нельзя тянут из казны деньги и ложить в свой
карман. Их нужно реализовывать на благо страны.

А наши коррупционеры делают им так и живут ради взят-
ки и воровства. Иначе, честным трудом, зарабатывать день-
ги не хотят. Все по блату и по знакомству, со взятками и от-
катами. Такой произвол тянет всю страну в ад. Но пусть не
мечтают олигархи, что в случае чего смоются за границу на
свои виллы. Божья кара не минуема. Она достигнет любого
грешника, и ждать себя не заставит.

Я вижу, что Украина не сдается, и завод, который в Дне-
пропетровске, еще живой, с молотка не пошел, потихоньку
развивается. Значит, мой труд не прошел даром. Если в том
и заключалась моя миссия, чтобы дать информацию олигар-
хам, то значит, все правильно. Читали он мои рассказы, я
уверен в этом. Значит, я живу в этом мире не зря. Хотя, по
большому счету, я переживаю за всю цивилизацию в целом.
Для меня важно, чтобы человечество выжило и смогло бо-
роться с вражеским нашествием.

Иногалактианскике цыгане, а их можно так назвать, ино-
галктиане ведут кочевой образ жизни. Они летают от галак-



 
 
 

тики к галактики и отвоевывают себе ресурсы. Мы для них
средство к существованию. И вот с ними нам придется вое-
вать.

Мозговой штурм катится сейчас планетой. Человечество
развивается технически и становится совершенней. Но в глу-
бинках планеты, в отдаленных от цивилизации поселени-
ях, все стоит на месте. Что это, случайность или закономер-
ность? Почему люди в лесах Амазонки не придумывают са-
ми колеса, не создают технических цивилизаций? А что, ес-
ли все эти люди другого вида? Потомки тех, кто много лет
назад заселил эту планету, перебравшись с другой высоко-
развитой цивилизации, из космоса.

Люди, живущие лесах Амазонки, не эксплуатируют друг
друга, а просто живут рядом и помогают друг другу. И нет у
них понятия собственности, нет расслоения на правителей и
подчиненных, на богатых и бедных.

А в нашем цивилизованном обществе существует до сих
пор иерархия хозяев и рабов. Интересно, кто эти первые фе-
одалы, которые в одиночку могли держать в страхе сотни че-
ловек и заставлять их на себя работать? Мы все прекрасно
понимаем, что происходим не только от обезьяны.

Миром правит Бог, и только Бог. Боги нужны нам, мы жи-
вем с ними. Там, на небесах, и здесь, на земле, Боги защи-
щают нас. И я верю, что все это ради общего блага. Нужно
отыскать в себе демонов и избавиться от них. И верить в Бо-
га. Только он может тебе помочь. То, что я позволяю себе



 
 
 

разные высказывания, разные толкования, еще не означает,
что я сам в это верю. Единственное, во что я верю – что Бог с
нами, и он поможет сохранить человечеству свою цивилиза-
цию. И мои дети смогут жить под мирным и голубым небом,
с нормальными погодными условиями. Я пишу ради этого,
ради будущего. Я люблю свою планету Земля, и все, что я не
написал бы, сводиться к любви к ближнему, к Господу, к той
планете, на которой я родился.

Страх человека может унижать, но рано или поздно ты
избавляешься от страха и можешь смело делать свое дело. Я
все время тренируюсь, я хочу петь на сцене, но меня всегда
преследовал страх, который убивал мои возможности. Но я
буду бороться с ним, и смогу спеть на сцене не напрягаясь,
без усилий, только благодаря труду. Так и пишу я – чем боль-
ше пишу, тем больше понимаю. Я свои знания хочу отдать
человечеству для того, чтобы оно стало сильнее и могуще-
ственнее.

Привожу цитату из книги Нострадамуса, что написана не
в стихотворной форме:

Сегодня их называют пророками, когда-то их называли
ясновидцами: так как Пророкам, сын мой, можно, собствен-
но говоря, назвать того, кто видит вещи, скрытые от знания
обычного человека.

Я не виноват, что получил такие знания. Уверен, что лю-
бой в этом мире гордился бы, получив такую возможность,
а многие сколотили бы на этом неплохой капитал. Я же про-



 
 
 

стой как двери, ничего их этого не имею, но люблю рабо-
тать над этим. Может, я скоро в совершенстве научусь этим
управлять, смогу понять тайны Вселенной и отдать их чело-
вечеству. Знания – вот сила, которая может и должна спасти
нас от гибели. И больше мне ничего не надо. Я верю, что
если человечество продолжает жить, с ним живет каждый,
кто когда либо родился на этой земле. Это больше похоже на
японскую легенду ГАЯ. Она гласит, что души всех живущих
существ живут в ГАЕ планеты. Мы называем это рай, кто го-
ворит еще иначе. Но это одно и то же. Это наша планета и
мы ее жители. Мы должны слиться с природой и научится
понимать.

Для этого нужны новые технологии, которые дадут нам
совершенство, и мы сможем работать вместе с планетой на
себя. Она может нас прокормить еще на протяжении милли-
онов лет. Для этого мы должны правильно относиться к при-
роде матушке.

ГАЯ и мы должны жить в согласии. Мир мертвых не так
уж далеко, так что если будет мир живых, то будет и мир
мертвых. Мы должны вместе, пусть даже не понимая, и не
зная друг друга, бороться за свой мир и работать для его бла-
га.

Теперь я очень понимаю, как важно беречь окружающую
среду. И я должен больше писать об этом и рассказывать, что
произойдет, если не беречь свой мир.

Все мои рассказы сами на это программируются. Теперь



 
 
 

только я начинаю это понимать. Странное это дело – писать
книги. Я делаю это играючи. Это доставляет удовольствие,
и мне не нужно напрягаться. Значит, Бог дал мне этот та-
лант и знал – для чего. Я буду стараться, хотя если честно,
слава мне не нужна. К примеру, я учусь петь песни, чтобы
прожить на это. Компьютеры ремонтирую, чтобы обеспечить
себя и своих близких. Это все крохи от потребностей, но я
рад и этому. И я уверен, что скоро мой труд от благодарит-
ся, и я смогу пожинать плоды. Но не из пророчеств. Они не
могут быть развлекательными. Только образовательными. Я
все чаще и чаще слышу свои цитаты по телевизору. Это меня
пугает и радует. Получается, что я косвенно меняю этот мир.
Я приношу новые знания, от которых человек станет лучше
и добрей. Но я не могу сказать одного – я не уверен, что это
мои знания. Я ничего этого не придумывал, а просто полу-
чил эти знания от Диады. Я на подобие печатного станка или
принтера, а мысли и все остальное принадлежит всему че-
ловечеству. Это знания будущего, прошедшее сквозь века и
данные нам в этом времени лишь для одного – исправить си-
туацию, которую меняют враги. И не надо делать поспешных
выводов, не надо думать, что кому-то просто делать нечего –
питать знаниями пророков. Это нужно самому Господу Бог.
И я больше и больше наполняюсь смелостью, понимая, что
работаю на самого Бога. Я рад, что смог внести хоть неболь-
шой вклад в историю человечества. Думаете, легко называть
себя пророком? Многие не осмелились бы на это.



 
 
 

Наверное, я пишу много такого, о чем не стоило бы и го-
ворить. Но такова уж природа каждого из нас – в первую оче-
редь мы должны излить наболевшее. А для меня главная те-
ма – это моя Украина. Мне больно за нее, даже еще боль-
нее, чем Шевченку. Хотя я наверняка никогда не попаду в
школьные учебники. Мое письмо слишком не литературно.
Да я и сам не стремлюсь быть лидером. Мне так нравиться
писать. И я буду писать так, как хочу. В этом и заключает-
ся изюминка – ты пишешь, ибо заранее не знаешь, как лю-
ди будут относиться к написанному и никогда не увидишь
читающего твою книгу человека. Все это ерунда. Я пишу не
для одного себя, а для человечества в целом.

Вот здесь самый страшный вопрос – а нужно ли вообще
человечество то, что я пишу? Ответ один и тот же – если бы
пришлось все начинать сначала, я бы написал то же самое,
и моя рука не дрогнула бы. Может, я не все еще написал, а
может это выглядело непонятным, но для себя я все понял.
Не ужасы войны или гибель многих людей от разных стихий
меня пугают. Главное, что человечество имеет шанс на су-
ществование, и оно им воспользуется. Пусть даже не все ви-
ды выживут, но и половины хватит. Это правда существова-
ния. Как у животных – много гибнет зародышей, разных там
головастиков, мальков, птенцов и других, а выживают силь-
нейшие. В случае с человечеством выживут хитрейшие, те,
кто способен развивать свой мозг и пользоваться им. Есте-
ственно, и те, кто работает руками. Без них элите никуда не



 
 
 

деться. Только обидно одно, что не все в этом мире пока мо-
гут реализовать свои способности. Редко когда крестьянин
добивается большого успеха. Такие, как Шевченко просто
исключение из правил.

Наш мир сейчас устроен на панибратстве, хитрости и вза-
имовыручке кланов. Все просто – если тебе повезло с наци-
ональностью и родственниками, ты на коне. И если у тебя
кум президент, то вы вместе много заработаете. Тем самым,
не пуская и не давая заработать другим кланам или людям,
вас не интересующим.

Но времена меняются. Уходят в прошлое обычаи, и даже
целые национальности. Человек начинает считать себя жи-
телем планеты, а не обитателем определенного региона.

Мы смотрим фильмы розных народов и чувствуем себя то
американцами, то корейцами, то французами. Как ни горько
сознавать, но американский кинематограф меняет мировое
мышление человека.

Я веду к тому, что если мысли имеют материальною осно-
ву, то мы свое будущее материализуем. Вот алкоголику силь-
но хочется сто грамм, и он их находит. Кто хочет компьютер,
постепенно он в него появляется. Так и люди в целом смот-
рит фильмы и понимают, что война не за горами, что она
неизбежна, и что миру грозит опасность извне. Эти мысли
материализуются и опасность появляется на самом деле. Так
вот с корейцами – взяли и построили ядерное оружие. Что
ты им скажешь? Что им не говори, а они словно взбесились,



 
 
 

требуют денег. Слава Богу, что мирового господства не хо-
тят.

Можно ли утверждать, что мир наш виртуален, что все,
что окружает нас – компьютерная игра? Временами так боль-
но, что в такую чушь не верится, хотя иногда все факты го-
ворят о другом. Люди вокруг какие-то странные. Они слов-
но зомби. Все бегут и бегут, все заняты и заняты. Странный
мир, но прекрасный. Я его люблю. Если бы он был виртуаль-
ным, то мог быть и по- богаче, ярче и добрей. Я понимаю,
бездушность сейчас в моде. Но мне жаль себе подобных се-
бе, которые гибнут от голода и холода, от рук бесчестных
бандитов и недобросовестных врачей, хитрых политиков и
случайно напившихся соседей. Я за то, чтобы человечество
продолжало развиваться и расти умственно и морально.

Хотелось бы поговорить о Марсе, о нашей соседней пла-
нете. В скором времени нас ждут удивительные события. Я
даже уверен, что вскоре первая экспедиция привезет с Мар-
са марсианку. Факт, что на Марсе остались еще люди, будет
подтвержден. Другое дело, как они там живут и какая циви-
лизация? Я думаю, что марсиан осталось очень мало, и зем-
ляне должны будут помочь им, а может, даже они нам будут
помогать.

Мир наш меняется. Тот, кто правит этим балом, тот и
музыку заказывает. Многие миллионеры стараются изо всех
сил сделать нашу планету образцом целомудрия и нрав-
ственности. Многие живут ради того, чтобы жить, пользуясь



 
 
 

благами и всем прочим, что позволяют им деньги. Ради бо-
га, это их право! Пока у них его никто не отнял. Зато раз-
виваются технологии и совершенствуется машиностроение.
Вскоре начнут строить звездолеты. Мир тогда и живет, когда
развивается, иначе нам грозит вымирание.

Я как ребенок радуюсь всему интересному, что происхо-
дит в мире, пугаюсь всего, что приносит боль и разочарова-
ния. Свинной грипп, например. Если так и далее пойдет, то
население планеты может заметно поредеть. А мне бы этого
не хотелось. Да и война с иногалктианами не за горами, так
что нужен будет каждый человек на этой планете. Вот поче-
му я против чистки. А тот, кто провоцирует и создает усло-
вия для чистки, может оказаться агентом врагов.

Что собой представляют враги? Это люди, которых их ду-
шит отчаяннее. Им нужно много ресурсов, чтобы выжить в
первую очередь. И хоть с нами в основном будут воевать ро-
боты, но человеческий фактор тоже будет присутствовать.
Это на передовой роботы, а во всех остальных местах люди.

Самое страшное, что все будет перерабатываться на пита-
тельную смесь. Трупы животных и людей, любая биологиче-
ская масса. Это ужас, сколько прилетевшим с другой галак-
тики людям нужно будет ресурсов.

Победа может прийти в самый неожиданный момент, ко-
гда того никто и не ожидает. Самое главное в войне это союз-
ники. И чем мощнее союзник, тем больше шансов на победу.
У нас есть союзники из центра галактики. Скоро мы о них



 
 
 

узнаем многое. Я думаю, они вовремя придут на помощь, и
наша галактика отобьет или уничтожит нападающих.

Кто эти люди с центра галактики? Мы похожи? Или мож-
но сказать, что это они люди, а мы киборги. Может, мы не
все так понимаем, как есть на самом деле. Если мы живем в
среднем около семидесяти – восьмидесяти лет. Люди, живу-
щие тысячи лет должны иметь другую физическую оболоч-
ку, приспособленную к продолжительному существованию.
Так что может оказаться, что мы люди, а они киборги, заклю-
ченные в механическую или даже электронную оболочку.

Страшно подумать, как человечество может себя изуродо-
вать ради вечной жизни. Ведь для вечной жизни нужно мно-
го тел, таких как у нас. Тогда я не удивлюсь, если окажется,
что наша колония является поставщиком тел и прочего ма-
териала для вечной жизни. Выходит, мы заготовки для орга-
нов. Это страшно. И понятно, почему у нас мозг большой,
а разум маленький. Мы используем только пять процентов
мозга, а они на все сто процентов. Это же супер существо.
Ему присущи все возможные телепатические и математиче-
ские способности. И даже такие, о которых мы и не подозре-
ваем. Порой удивляешься, что такое человек. Он может все,
только для этого нужно много работать и стремиться к боль-
шему. Одним поколением жизни мало чего добьешься, а вот
когда у тебя есть возможность прожить несколько жизней, то
ты сможешь многое. Ты человек и будь горд тем, что ты та-
кой. И СТРЕМИСЬ К САМОСОВЕРШЕНСТВУ, ИЩИ ТО,



 
 
 

ЧТО НЕ НАШОЛ НИКТО. Будь тем, кем никогда никому
быть не приходилось. Ищи в себе внутренние резервы новых
сил, с которыми ты будешь лучше и прогрессивней.

Среда, 10 июня 2009 г.
Вчера ночью мне снился сон, в некотором смысле ин-

тересный, но не совсем радостный. Ибо кому понравиться
стрелять в мирных граждан и убивать ни в чем не повинных
людей?

Сон мой был такого характера – я расстреливал мирных
демонстрантов. Не совсем мирных – у них тоже было ору-
жие.

Приехали генералы и стали разговаривать между собой.
Ни на ком из них не было военной формы. Но по всему вид-
но, что эти люди привыкли властвовать. Их было четверо.
Разговор их был кратким. Слов я не помню. Но я знал, что
они собираются свергнуть власть. Вот только где, в какой
стране – я не знал. Еще я понял. Что это их предприятие
провалилось, свергнуть власть не удалось. Но никто из гене-
ралов об этом не пожалел, а может и удалось, но не так, как
они намеривались устроить. Вокруг начали убегать солдаты.
Я остался с автоматом и мне кто-то подсказал: «бросай авто-
мат и беги, пока не приехала милиция». Я воспротивился и
искал возможность сдать автомат на хранение. Мне показали
склад, куда бросали автоматы перед тем, как скрыться с поля
боя. Я бросил автомат и наткнулся на сумки для патронов.
Но ни в одной сумке патронов не было. Зато в одной из них



 
 
 

я нашел рацию. Мне захотелось ее своровать. Я спрятал ра-
цию под рубашку, чтобы выглядело, буд-то у меня большой
живот. Я начал убегать с того места, где я недавно убивал
людей выстрелами из автомата. Там были и пулеметы.

А что, если на самом деле нашим олигархам захочется по-
воевать за власть в стране? И они вмешают сюда армию. Та-
кого допустить нельзя.

Мои сны привлекательны тем, что несут мне разнообраз-
ную информацию. Кто-то из будущего пытается помочь нам
в нынешнем, подсказав будущие события. Чтобы я поверил
в самую главную беду и подготовил мир к нашествию ино-
галактиан.

Все, что происходит в Украине, ничего не значит на уров-
не галактики. Но и от Украины многое зависит. Через тыся-
чу лет в Украине будут выпускаться звездолеты. И я рад, что
наш завод в Днепропетровске еще работает. Время кризиса в
подходит к концу. Нелюбимый нардом президент скоро уй-
дет с арены. Следующий президент будет намного лучше.

Любить страну трудно, если ты не тот, за кого себя выда-
ешь. Сколько мудрых голов мучилось над вопросом выжи-
вания видов, но до сих пор никто не может сказать конкрет-
но, специально ли уничтожаются определенные слои населе-
ния? И какой фактор влияет на выживаемость? История как
дышло, вертится в разные стороны. Раньше уничтожали и
унижали евреев. Но сейчас я бы этого не сказал. Евреи вез-
де и всюду. Они занимают в стране не последнее место, бо-



 
 
 

лее того, они практически управляют страной. Какой фак-
тор привел их к такому развитию? То, что их уничтожали
и притесняли. Это горькая правда, и то, что мы сейчас та-
кие нищие, не вина евреев, а наша. Мы не умеем быть та-
кими сплоченными и дружными. Хотя украинцам досталось
и от татар, от царей российских, и от Сталина. Но почему
мы не стали такой универсальной нацией как евреи? Что с
нами случилось? Неужели мы хуже всех? Что нам, украин-
цам, не дает руководить своей страной? Страх и рабская по-
корность. Глупые выводы, но, тем не менее, евреи развива-
ют свою страну, все евреи мира помогают друг другу. А на-
ши, даже если и получат должность, то будет работать только
на себя. Порой даже близкие родственники забываются и не
помогают близким родственникам. Даже, наоборот, готовы
втоптать его в грязь, приклоняясь перед хозяевами другой
национальности.

Что это за покорность, выработанная и вбитая в гены
наших родителей и предков другими национальностями. И
мы, украинцы, меняемся, бежим со своей страны по разным
странам мира. И поэтому выживаем. Не в собственном доме,
а на порогах других домов. А что делать, если в последнее
время в родной стране страшный беспредел. Но жить можно,
и не нужно делать из этого трагедии. В каменном веке чело-
веку было еще труднее выжить, а сейчас если жить и водку
не пить, то кое как проживешь. А вот если желаешь шико-
вать, то тогда нужно рисковать, нужно работать по другому,



 
 
 

организовывая свой труд по мировым стандартам.
Иначе говоря, таких называют сейчас предпринимателя-

ми. Это если ты покупаешь по одной цене, а продаешь в три
дорога. Тогда ты кое как сможешь выжить. В стране много
денег, но они в руках нескольких десятков человек, а про-
стые люди довольствуются крохами. Вот вам и геноцид.

Когда в этом мире торжествовала правда, и что из того,
что мы не так организованны, и что многие люди только то
и делают, что обирают другого.

Власть римская будет совсем низко,
Ее великий сосед подделает обломки
(Будет подражать (имитировать) своему великому сосе-

ду),
Скрытая ненависть гражданских (людей) и споры
Отсрочат безумств шутов.
В любые времена и эпохи есть свой Рим. Определенная

страна выполняет главенствующую роль над другими держа-
вами. Когда-то это был Рим, когда-то была Россия, иногда
Германия, а теперь в мире правит Вашингтон, тоесть Аме-
рика. Она сейчас главная страна мира. У нее самые хитрые
и властные политики, можно сказать – нынешний Рим.

Сейчас во время кризиса власть США немного пошатну-
лась, и мы украинцы, подражавшие великой американской
мечте, оказались в ловушке. Теперь ненависть скрытая скоро
превратится в открытую. Все понимают, что подражание да-
лекой Америке это просто миф. Мы нищая страна, которой



 
 
 

пользуются другие. Большому американскому брату мы со-
всем не нужны. Власть в стране прогнила, начиная с прези-
дента. Парламент создает законы только для себя. Простой
пенсионер по всем законам физики дожжен уже давно вы-
мереть. Но как ни странно, украинцы выживают, что совсем
как-то удивительно. Я не могу понять, как пенсия в четыре-
ста гривен может прокормить пенсионерку, да еще всю ее не
работающую семью? Никогда не думал об этом, но наверно
предложу поставить памятник пенсионерке 21 века.

Люди никогда не изменятся. Бедный народ из-за своей
бедности ухитряется к разного рода мерам выживания. Но я
часто удивляюсь, когда человек, имеющий большие деньги,
до такой степени жадный, что не понимаешь, как такого гада
земля держит.

Полеты в космос не спасут наши души от грехов. Если
мы не изменим свое отношение к ближнему и не перестанем
уничтожать друг друга, то та горстка людей просто не вы-
живет в жестокой космической действительности. Если при-
дется осваивать другие планеты, например, Марс, то челове-
честву понадобиться сила миллионов людей. Строить нуж-
но будет быстро и много. Космические просторы огромны и
осваивать их с кучкой людей бесполезно. Нужны миллионы,
а то и миллиарды людей. Наши олигархи в основном толь-
ко заняты собой, и что им человечество? Космос для них
игра или добывание капиталов, а вечная жизнь это сказки,
но когда-то правящие круги планеты поймут, что все не так



 
 
 

просто и нужно работать на будущее. Ведь реинкарнация это
не миф, это действительность. Вчера в интернете читал, что
ученные доказали, что реинкарнация существует. Так что ес-
ли ты пытаешься уничтожить или ободрать до нитки насе-
ление какого-то местечка, то подумай, что вскоре ты там бу-
дешь жить. Так что не настраивайте себя, что живете один
раз. Человеческая душа вечна, и как бы вы не хотели, при-
дется жить не один раз. Так что смотрите за своими действи-
ями, чтобы себе не навредить

Конечно, не нужно кидаться в крайности, можно всего
лишь жить и работать так, чтобы потом об этом ни жалел
никто. Если ты простой человек, то должен как все люди,
трудиться на благо своей семьи. А если ты большая шишка,
то твои труды должны приносить много пользы и кормить не
одну семью.

Новый закон займет новую землю.
В (районе) Сирии, Иудеи и Палестины.
Большая Империя Варваров обрушиться,
Прежде чем веб определит свой век.*
Никакой катрен не относиться ни к какому определенно-

му событию. Катрены это ключик к фантазии человека, по-
священного в таинство пророчеств сами Богом. Так что не
нужно придираться к словам. Я могу один и тот же катрен
трактовать по разному. Не в катренах суть, а в понимании
происходящего в истории этой планеты. История тем и ин-
тересна, что в ней есть события, и нам не помешает о неко-



 
 
 

торых событиях знать заранее, и готовиться к ним. Я ни в
коем случае не призываю менять мир. Он какой есть, таким
и будет. Лишь со временем человек станет более умным и
более гуманным, а в данный момент человек для меня то
же самое, что для римлян варвары много лет назад. Главное
в наш век построить фундамент, подержать человечество в
развитии космических и военных технологий, а в устрой го-
сударственности я не лезу. Если честно, то я в этом плохо
понимаю и советовать не буду. Мне все ровно что два пре-
зидента, что один. Лучше один, но с совестью. Когда то так
и будет, но не сегодня.

Большой кризис принесет миру новые законы бизнеса и
поэтому Землю «займет» новый закон. Отношения между
странами станут иными и каждый более менее сосредоточит-
ся на своей экономике. Это заставит украинских олигархов
менять отношение к стране, придется строить свой бизнес и
рынки сбыта, а не рассчитывать на зарубежных партнеров.

Большая империя варваров обрушиться в районе Сирии,
Иудеи и Палестины. Израиль начнет полномасштабное рас-
ширение и военные действия против народа Палестины. Я
конечно плохой политик, но понимаю, что много лет не про-
тянешь под дулами минометов и ракет. В ответ они будут
стрелять по Израилю. Палестинцам никогда не прогнать из-
раильтян. И силы, и возможности не равные, но и воевать
вечно не нужно. Действия должны быть быстрыми и резуль-
тат на лицо.



 
 
 

Двигатель войны – деньги, а в израильтян этого добра на-
валом. Вот палестинцы этого не понимают, не понимают, что
давно проиграли войну.

Оставим евреям их проблемы и вернемся к своим. Про-
блемы на то и существуют, чтобы их решали. Жизнь на этой
планете постоянно меняется, и в основном не в лучшую сто-
рону. Кто виноват, что в Украине нищенские зарплаты и
пенсии? Кому предъявить обвинения за всех голодающих на
планете?

Я не верю ни какую добродетельность, ибо даже самая ма-
лая организация людей требует зарплат для сотрудников и
организаторов. И в любой организации любой страны чинов-
ники живут припеваючи. В большинстве случаев они ничего
толком не делают. Я лично не вижу, зачем мне президент и
весь парламент. Наоборот, я замечаю, что когда парламент и
президент выбраны, то в стране начинается экономический
рост. И как только новые парламентарии занимают место в
сессионном зале, начинается рост цен и уменьшение пенсий.
Значит мешают они своими действиями.

Естественно никто в нашем мире так просто свой пост не
отдает и все считают, что посты очень важны и надежно за-
щищают их.

А возможно ли общество без чиновников и управленче-
ских аппаратов? Как можно себе представить жизнь без пар-
ламента и президента? Возможно ли такое в будущем, что
или кто заменит власть над народом, что выдержать его в



 
 
 

рамках. Сами понимаете, без полиции и милиции не обой-
тись. Преступность захлестнёт страну, но преступность вы-
звана бедностью. Если бы был нормальный жизненный уро-
вень, где всем хватало бы всего, то воров бы стало меньше.
Вот мошенников в любом обществе хватает, и не обязатель-
но быть бедным, чтобы стать мошенником. Наоборот, боль-
ше всего их в верхах.

Праведное пламя проглотит даму,
Которая захочет бросить невинных в огонь.
Готовое к штурму, войско воспламениться,
Когда в Севилье увидят чудовищного быка.*
Дама наша Юлия Владимировна министров погоняла,

только этим она все больше и больше злит продажных чи-
новников. Эти невинные не очень хотят попадать в огонь и
орут на каждом углу о своей святости. Но мы то с вами по-
нимаем, что святых министров не бывает. Это же пародия
на драму. Министр не брал и не давал взято, и не был кор-
румпированным. Такого чуда не дождетесь в нашей стране.
И поэтому бегут чиновники без боя и всякого там сопротив-
ления. Знают, что виноваты. Можно любого, при желании,
привлечь к ответственности.

Готовое к штурму войско воспламенится. А то все наши
депутаты грозят и грозят президенту, но все же дадут ему до-
сидеть до конца года. А Ющенко готовит им сюрприз, после
которого его еще долго будут вспоминать, как самого нера-
дивого президента. Страна при нем попала в такой тупик, из



 
 
 

которого никогда не выбраться.
Мне плевать на государство. Под этим словом я подразу-

меваю аппарат чиновников. А вот за народ обидно. Сколь-
ко бедному украинскому народу терпеть такое ярмо? Просто
ума не приложу, почему именно у нас такой бардак. Такого
нет ни в одной стране мира. Ну, кому, скажите на милость,
так насолил мой народ? Кто тот скрытый враг, который дей-
ствует исподтишка ?

Какая должна быть система государственности, чтобы
мир стал лучше? Пока в мире не было ни одной власти, при
которой всем было бы хорошо. Социализм немного решил
проблемы людей, но не смог долго удержаться. Загвоздка в
том, что каждый новый правитель начинает вертеть хвостом
и хочет иметь как можно больше.

Власть не приносит народу пользы, она работает на себя.
Я и раньше писал, что кризис создали искусственно. Его

устроила американская резервная система. Я это понял из
выступления одного русского ученного. США предприняла
шаг, при котором пол мира стало на колени. США продол-
жают печатать резервную валюту, который давно уже рабо-
тает во всех странах земного шара.

Мы привыкли бояться инопланетян, а сами того не подо-
зреваем, что они давно живут рядом и хорошо вписались в
повседневную жизнь. Они не живут в нищете. У них блестя-
щие карьеры, они руководят обществом. А обычные абори-
гены еле сводят концы с концами. Выживают благодаря сво-



 
 
 

ему труду. Я часто вижу по телевизору этих переродивших-
ся в людское обличье инопланетян. Их видно по той прене-
брежительности, с которой они относятся к аборигенам. Мы
для них «быдло», но мы им нужны. Их не беспокоит высокая
смертность на планете. Наоборот, сдерживают популяцию,
время от времени развязывая военные конфликты. Нас обу-
чают воевать. Мы для них пушечное мясо.

Все это горькая правда. Но это только верхушка айсберга.
Мы без инопланетян дальше не протянем. Близится межга-
лактическая война, и мы с нашей солнечной системой пер-
вые на пути иногалактиан. Так что с инопланетянами с цен-
тра галактики у нас появился шанс выжить. Стремительный
рост технологий «за последние 50 лет» сделает свое дело, мы
сможем противостоять армаде захватчиков из другой галак-
тики.

Когда я вижу инопланетянина, у меня на голове шевелят-
ся волосы. Хорошо, что они не живут среди обычных граж-
дан. Я их вижу только по телевизору, особенно на канале Ра-
да. Всматривайтесь, и вы тоже что-то почувствуете. А нам,
аборигенам, я бы посоветовал быть дружнее. Тогда мы смо-
жем выжить, а нам только это и осталось. Главное выжить и
оставить потомство.

Как мир наш меняется. Сейчас я пользуюсь технология-
ми, о которых раньше и не мечтал. В детстве я не хотел пи-
сать ручкой. Ох, как не любил! И мне хотелось машину, ко-
торая бы помогала мне писать. Вот вам и компьютер! Те-



 
 
 

перь я полуграмотный писатель благодаря новым технологи-
ям. Нам интересно жить в этом мире. Много мои друзья дав-
но не разлучные с компьютером. Компьютеризация прошла
очень стремительно. Думаю, это дело рук инопланетян. Им
нужно, чтобы мы стали супердержавой. Я давно говорил, что
мы пограничная планета и в случае опасности защита будет
активирована.

До какого идиотизма доходят наши политики! Принима-
ют закон и запрещают хранить порнографию, тоесть, любого
в нашей стране можно привлечь к ответственности. У каж-
дого то журнал, то видео, то случайно сохраненный сайт на
компьютере. До чего докатились наши олигархи! Сначала
хлеб у народа отобрали, а теперь и зрелища. А если бы у нас
до сих пор правил батюшка царь и паны были потомствен-
ные, настоящих голубых кровей, то таких олигархов у нас бы
не было. Депутаты в Раде не украинцы. У них другие наци-
ональности и исторические родины. Просто когда началась
перестройка, то потерялась власть в стране. И теперь власть
эта только и думает, как набить свои карманы. Наоткрывали
наши депутаты стриптиз баров, а народ не идет туда, дома на
видео голых баб смотрит. Вот они видео смотреть и запре-
тили. Мол, идете и на живых баб смотрите. Заодно и поды-
мете благосостояние олигархов. Как бы там ни было, Укра-
ина так долго не продержится. И с такой властью, с такими
депутатами мы никогда из нищеты не выберемся. Хотя на-
ши олигархи и так уже насмешили весь мир, показывая на



 
 
 

мировых курортах, как они могут разбрасывать деньгами. А
простые украинцы продолжают вымирать от недостачи де-
нежных средств.

Человек, работающий по 18 часов в сутки, как наши кре-
стьяне в летнюю пору, так ничего и не имеют. Потому что
хозяева не наши. Они не родились здесь, не видели нашего
горя, да и не видят. Этот мир у нас хуже рабовладельческого,
ибо при царях и панах народ мог хорошо заработать.

Долго так продолжаться не будет. Люди устали от такой
жизни. Правда, нет подходящих кадров, которые смогли бы
поднять народ на борьбу за свободу.

Я блуждаю потемками сознания и мысленно прикидываю,
как выжить моему народу. Но пока не вижу выхода. Как бы-
ли простые люди в нищете, так и остались. Неужели будем
продолжать смотреть, как вымирает народ. Сам я ничего не
могу сделать. Мое дело писать пророчества на века, а то, что
я там, в будущем, не вижу многочисленной украинской на-
ции, а лишь горстку выживших.

Мир наш меняется, и кто раньше был никем, тот сейчас
становиться всем. Сейчас во всех странах проходят выборы.
Люди выбирают мэров, депутатов, губернаторов, президен-
тов. И кандидаты, и избиратели идут на выборы как на празд-
ник. А зачем нужна избирательная система? Если раньше
дворяне, короли, цари получали свои титулы и должности
по наследству, то к такой жизни их специально готовили. С
малых лет они знали, как себя вести в том или ином обще-



 
 
 

стве, как заботится о своих крестьянах, подчиненных, под-
данных. Ведь голодные крестьяне не способны хорошо ра-
ботать. Дворяне были не такими глупыми, какими их пред-
ставляли нам советские писатели и пропагандисты.

Так вот, выборную систему выдумали те слои населения,
которые имели деньги, но не могли занять достойные места.
При царе, когда народ требовал хлеба и зрелищ, выкатывали
бочки вина, раздавали определенное количество мяса, хле-
ба и т.д. И разрешали побить «Жидов». Пинали их постоян-
но, без пользы и причины. Вот и допинались. Сейчас еврей-
ская нация самая влиятельная в мире, а мы пожинаем плоды.
Куда не глянь, в Украине все должности позанимали люди
по национальности больше похожие на евреев. Пока украин-
цы хлопали глазами, евреи зарабатывали деньги. Потом все
просто – у кого деньги, у того и власть.

А из этого выходит, что «Жиды» у народа сначала ото-
брали хлеб. Украинский народ сейчас нищий и голодный. А
недавно и зрелища отобрали, запретив хранения порногра-
фии. Сам начальник милиции на интервью сказал, что, мол,
обойдется народ без порно. Пусть идут смотреть на живых, а
эти живые работают в стриптиз-барах, которые принадлежат
депутатам. Нужно принимать антикризисные законы, повы-
шать пенсии и зарплаты, а наши депутаты занимаются ерун-
дой, глупостями. Это уже перешло все возможные границы.
И как освободить украинский народ, никто не знает. Я те-
перь буду голосовать за Януковича. В его партии меньше



 
 
 

«жидов». Смотрел конец «Украина мае талант». Понял од-
но – наш шоу бизнес не для хохлов. Там тоже одни евреи. И
если ты не еврей, ты не с ними. Вот почему я не попал на
конкурс с моим таким уникальным голосом, с которым рож-
даются раз в сто лет. Но я не жалею. Мне наплевать на шоу
бизнес. Я понимаю, что среди евреев мне делать нечего.

Теперь уже нет дороги назад. История идет вперед. Евреи
молодцы. Пока наши пили да гуляли, простые евреи работа-
ли и копили деньги. Кто мешает хохлам организовать свое
общество? Кто мешает помогать друг другу? Вымирающая
нация сама себе рук помощи не подаст, слишком много во-
ды утекло.

На меня открывается охота. Наверное, спецслужбы следят
за моими пророчествами. Я часто замечаю, как Касперский
антивирус борется с проникновениями. Разного рода сете-
выми атаками.

Еще мне снился сон, где меня пытаются подставить. Мо-
жет это относится к закону о порнухе. Я и так все, что мог,
удалил из компьютера. Но всего можешь и не заметить. Пор-
нуха заполонила интернет, а я частенько сохраняю сайты. А
так можно сохранить все, что угодно.

Но дело не в порнухе. Это может быть предлог. Самое
главное – выборы. А я и сам не знаю, кто победит и на кого
нужно ставить в этой гонке.

Сны помогают мне выживать. За мной начинается охо-
та. Меня хотят подставить, но если честно, то предвыборная



 
 
 

гонка меня не касается. Я не гадалка, я пророк на века и ска-
зать, кто победит в предстоящих выборах, я не могу, да и не
хочу. Пусть люди судят эти партии по их делах, и тогда нече-
го будет переживать. Агитация уже не моде. Нужно показать
народу свои достижения и тогда за тобой потянуться.

Люди нашего мира еще не осознали того, что они еди-
ная планета, что Земля их дом и сменить место проживание
не представляется возможным. Так что любить нужно свою
планету и понимать, что она одна. Если желаешь существо-
вать, то должен жить в гармонии со своей планетой.

Если кто думает, что живет один раз, то глубоко ошиба-
ется. Представьте, как он будет мучиться, когда поймет, что
в прошлой жизни своей натворил бед и теперь должен за это
расплачиваться. Но это цветочки по сравнению с тем, что я
познал недавно.

После смерти человека душа выходит из тела, и куда бы
вы думали, она направляется? Правильно – в рай или в пек-
ло. Но над землей в небесах, в подземельях учеными ниче-
го такого не обнаружено. Так куда же деваться человеческой
душе? Скитаться по Вселенной глупо. Она так велика, что
души затеряются в ней. А что, если души воссоединяются
под одной крышей, и эта крыша живой человек. Принцип
пирамиды. Десять душ соединятся в одного человека при
жизни (это я примерно), после смерти переходят все вместе
в следующего живого. Ведь не секрет, что клетка человека
несет огромное количество информации, которая накапли-



 
 
 

вается человеком при жизни. Эта информация передается
по генам. Но мы ведь заводим детей в основном в молодо-
сти, когда нет у нас достаточного опыта, который можно пе-
редавать по генам. А информация по генам идет и идет. По-
коление за поколением рождаются те, кто уже в большем со-
вершенстве владеет знаниями. Значит, вся моя жизненная
энергия и опыт перейдет к другому не во время зачатия, а
после моей смерти. И мой опыт будет жить дальше.

В конце концов, человечество из миллиардов душ придет
к одной душе, которая и будет Богом. А Бог снова начнет
строить новое человечество, ибо он есть начало и конец че-
ловечества. Тоесть Бог – будущее человечества, а человече-
ство – прошлое Бога. Я не ученный и пытаюсь просто объ-
яснить природу материи. Если бы Бог позволил мне писать
научным методом, дав мне возможность получать образова-
ние в ВУЗе, то мой язык понимали бы только некоторые. А
так я пишу просто, доходчиво, объясняя все на пальцах. Я
из народа и рассказы мои звучат народным языком. Конеч-
но, все это не нравится великим ученным мужам и прочим
деятелям. Они не умеют читать простые слова, им подавай
научные термины, известные только им.

Для меня Бог это очень добрый и справедливый старик с
многомилионным возрастом. И то, что Бог с людьми это еди-
ное целое, говорили еще давным- давно. Не я первый, и если
почитать внимательно то, что я пишу и проанализировать,
то получится, что я ничего не выдумываю, а просто конста-



 
 
 

тирую факты. Факты само собой разумеющиеся.
Так что мир устроен просто. Все люди через воссоедине-

ние душ превратятся в одно существо, очень могучее и спра-
ведливое. Я не завидую тем, кто выпадет из этого звена. Я
уверен, что существует отбор и есть другая сторона медали.
Мифы о рае и аде в чем-то имеют смысл. Я думаю, что тво-
рец не зря создал мир, и все в нем также загадочно и удиви-
тельно, что не хватит вечности, чтобы познать все.

Есть ученные, есть политики, которые работают над тем,
чтобы заработать для себя. А сесть исследователи, люди, ко-
торые создают и узнают мир. Всю свою жизнь они оставляют
народу свои познания. И денег у них никогда не было. Когда
богач исследует мир, он смотрит как бы из этого что поиметь
для себя. А вот когда такой как я нищий пишет историю, то
все здесь прозрачно как стекло. Потому что я не думаю. Как
бы кого обмануть, как вытянуть из всего этого по больше.

Правда бывает разная. Иногда она вовсе не нужна. Это в
жизни так, но я то на страницах своего рассказа могу гово-
рить что угодно. Какая мне разница, что думает читатель. Я
то его мысли не услышу, значит, могу писать то, о чем в ре-
альной жизни и не нельзя подумать.

Я знаю, что человек должен совершенствоваться. Все люд-
ские расы на Земле должны скрещиваться, перемешиваться,
чтобы в целом в мире появился только один вид человека.
Тот, который сможет покорить просторы космоса и стать до-
стойным членом галактического совета.



 
 
 

Мне снился сон, и я должен подсказать миру то, чего сам
не понимаю. Как бороться с глобальным потеплением и вы-
текающими из этого последствиями? Я со сна понял одно –
что тайное всегда явное, и что ответ лежит под самым носом.

Начался сон с того, что таких, как я (писателей и ученных)
собрали для решения проблем глобального потепления. Мо-
жет это был симпозиум или что-то такое, что можно назвать
консультациями на всех возможных инстанциях. И я понял
одно – я нашел ответ.

Вдруг на самом деле мне придется участвовать в такого
рода консилиумах. Хотя я не имею никакого ученого звания,
а просто пишу и не издаюсь, но в моих трудах постоянно
поднимается вопрос о будущем планеты. Я уверен, что в мо-
их трудах есть ответ, и я его знаю.

Во сне я попросил ученных построить график температур
целой планеты, чтобы определить те участки, которые выде-
ляют наибольшее количество тепла. И в тех участках плане-
ты провести расследования и найти источники этого тепла.
Потом нужно их каким то образом нейтрализовать.

Вероятнее всего, самыми сильными источником тепла яв-
ляются зоны военных конфликтов. Современное оружие до-
вольно теплоемкое, и его широкое использование может гло-
бально влиять на атмосферу.

Это означает, что пора прекратить воевать на планете, ибо
мы пилим сук, на котором сидим. Пришло время мирного
существования.



 
 
 

Но как объяснить это олигархам, от которых все зависит?
Ка донести до них эту идею? Ведь они так недоступны. Чи-
тать мои мемуары они не стану поскольку, слишком заняты
своими деньгами.

Интернет – вот где я могу высказаться или выложить свои
рассказы. Но интернет без денег всего лишь интернет. А для
того, чтобы тебя рекламировали как в жизни, так и в интер-
нете, нужно много платить.

Жизнь продолжается, и молодость не вернуть. Жаль толь-
ко, что она промелькнула очень быстро. Только вчера был
мальчишкой, и вот стареешь на глазах.

Я не очень понимаю, как люди уходят из жизни по соб-
ственному желанию. Это же надо такому случиться или так
влипнуть, чтобы иного выхода не было. Нет, люди добрые,
что бы не случилось, не делайте этого. Мир хоть и строгий,
но умеет прощать, только нужно постараться покаяться.

Государственные отношения на планете строятся на обо-
юдных договоренностях. Все на виду и все действия вид-
ны. А вот государственность на уровне Галактики строится
уже по другим принципами. Изначально идет договор, потом
много работы для контролирующих органов. Ведь планеты
разбросаны друг от друга на большие расстояния, и контро-
лировать выполнение договора очень тяжело. И не секрет,
что любой закон можно обойти или вывернуть наизнанку.

Кто эти люди, которые живут на нашей планете и служат
межгалактическим контрольным органам? Может они и са-



 
 
 

ми не знают, на кого работают, а просто предают информа-
цию.

Интересно, а наша планета ведет себя нармально? Деспо-
тизм, массовые убийства – это норма? По-моему, все долж-
но быть иначе. В последнее время наверняка мучат себе го-
лову великие умы и богачи, а нужно ли развивать населе-
ние планеты? Выживет ли оно, увеличиваясь в количестве?
Или нужно искусственно уменьшать население путем войн и
агрессий, уничтожая невыгодные слои населения планеты.

Я скажу прямо – чем многочисленнее население планеты,
тем больше шансов выжить. Тем больше рабочих рук, тем
больше будет солдат. Скоро прорыв в космос произойдет и
там безработных не будет. Тем более, планета способна про-
кормить много людей. Другой вопрос – организации жизни
на местах. Такая организация как сейчас в Украине и есть
массовый геноцид украинского народа. У бедного народа ни
работы, ни денег, ни перспективы.

Перспективы Украины туманны, но жизнь продолжается,
и жить нужно, не смотря на все проблемы мировой эконо-
мики. Человек приспособится и в генах затаится злоба на
тех, кто творит зло. Со временем мир вытеснит те катего-
рии людей, от которых исходит зло. Это произойдет на ген-
ном уровне. В мире останутся только самые перспективные
и нормальные индивидуумы, которые более моральны, и де-
лают для мира все возможное. Значит, у планеты есть бу-
дущее, значит, мир не безнадежен. Вот я понимаю – чудеса



 
 
 

природы. Она изобретательна. А как иначе выдавить из че-
ловечества зло?

Очень просто. Злые правители, такие как Гитлер, Сталин
давно уже стали антигероями. Они вызывают у людей отвра-
щение. Никто не хочет брать пример из таких исторических
личностей. Это первый способ. Второй способ тот, что на
уровне генной инженерии природа не дает потомкам полно-
ценных личностей. Они или деградируют или вообще боль-
ше не рождаются или рождаются не такими умными и сме-
лыми.

Третий способ на уровне подсознания. Человек, убивший
миллионы, вызывает чувство ужас в других людях. И мы по-
лучаем в инстинкт новую защиту от невежества. Я не хочу
быть таким как Гитлер, Сталин, Буш. Даже на месте Ющен-
ка я бы не был таким, как он есть. Этот любезный друг, ес-
ли можно так выразиться, обещал много, а не сделал ниче-
го, кроме своего обогащения. Если уж становишься прези-
дентом, то думай о людях. О себе не забывай, но помни, что
чем богаче народ вокруг тебя, тем богаче и ты. Но это не
относится к олигархам. Олигархи вокруг президента долж-
ны знать свое место. Нужно с ними постоянно бороться, ибо
такова жизнь. Дружба дружбой, но поступки твои должны
быть соразмерны должности. Наш мир странно выглядит на-
счет человеческого поведения. Я здесь судить не стану. Че-
ловек непредсказуем, и его поступки нельзя просчитать или
понять. Так и живем, но живем же и планета пака цела. И



 
 
 

люди размножаются как кролики.
Титулы в нашем мире не выбирают. Нельзя стать королем,

не имея на это достаточно оснований. Естественно, в наше
время куча денег – это веское основание. Сейчас так заведе-
но.

Любовь к ближнему по прежнему очень хромает. Ее не
воспитать в человечестве нормальными методами. Война бу-
дет уроком и испытанием, она научит людей помнить ужасы
и страшиться ненависти. Но как бы хотелось, чтобы все обо-
шлось без войны. Можно же любить друг друга и так. Писа-
тели пишут о большой любви, о великих чувствах. Но это на
книжных страницах. На самом деле человечество живет по
своим законам и «кайфовать» наши любят, не смотря ни на
что. А бизнесу нужны деньги за водку и прочие материаль-
ные блага, которые могут принести хоть немного наслажде-
ния.

Человек так устроен, что без наслаждения его жизнь ста-
новиться скучной и серой. Хочется секса, еды, водки, трав-
ки. Пока народ совсем не менялся и не будет меняться. Вы-
живания в трудных условиях заставляют народ становиться
жестоким и бессовестным. Кто ворует, тот живет. Кто убива-
ет, того уважают. Это законы джунглей. Но это все временно
и может поменяться. Никто и не думает над тем, как поме-
нять мир. Бунтарей нет. Остались лишь те, кто проповедует
и рассказывает, как сейчас хорошо и что нужно быть сми-
ренным, и так далее.



 
 
 

Я не люблю революции. Они несут народу один лишь
вред. Но как отстоять свои права и вообще серьезно ли не
плясать под чужую дудку? Если бы я сейчас начал агитиро-
вать народ на свержение нынешнего строя власти, то без под-
держки оппонентов я бы долго агитировать не смог. Да и во-
обще, смешно сейчас заниматься политикой и создавать но-
вые партии, если ты не олигарх. У тебя не хватит средств.
Политика это забава для богатых.

Если копнуть глубже, то про политику и государственный
строй болтают лишь лентяи. Остальные пашут как волы. Ин-
тересно, все, что говорят нам и выставляют на показ наши
правители, правда или это скрытая ложь? От того, что дела-
ли и делают наши олигархи, только ущерб простому люду.
Как так могло произойти, что СССР, страна с таким потен-
циалом и такая богатая, распалась и оставила такие нищие
осколки. Все это не случайно за этим большая работа спец-
служб. Я же помню, как среди простого народа шла огром-
ная агитация за независимость Украины. Тогда я не пони-
мал, что даром никто агитировать не будет. За любой агита-
цией стоят большие деньги, а деньгами правит только одна
нация в мире – это евреи. Но кто бы не правил деньгами,
это ничего не меняет. К примеру украинцы, заимев деньги,
становятся еще жаднее и хуже, так что лучше евреи. От них
хоть крохи перепадают народу. Почему, чем богаче стано-
вится человек, тем он скупее.

Жизнь идет и отношения между людьми меняются. Все



 
 
 

пройдет. Не надо торопить время. Уйдут в прошлое олигар-
хи, богачи, жлобы и на их место придут их дети, обучен-
ные по зарубежным методикам. Там без конца внушают, что
человеческий фактор в этом мире прежде всего. Любовь к
ближнему действует, когда и мне, и тебе хорошо, но и да-
ром тебе никто любви не даст. За любовь, как и за свобо-
ду нужно бороться. Деньги уходят и приходят, а в памяти
людей остаются те, кто действительно принес для них бла-
га. Мифы и фантазии не разделимы и все, что происходит в
это мире, всегда может стать новым и интересным если его
немного приукрасить. А вот сама правда никому не нужна. В
чем секрет того, что скрытая правда лучше? пусть остается
скрытой. Когда-то нам говорили, что при капитализме жить
очень плохо. А мы не верили. Теперь мы знаем, что при ка-
питализме нам ничего не светит. Хотя наши капиталисты,
в конце концов, заработают достаточно денег, чтобы начать
платить нормальные зарплаты.

Нормальность человека. Интересный вопрос. Правильно
ли мы всегда поступаем и какие рамки приличий должны
быть? Ведь не секрет, что законы мы не выполняем. Многие
даже не знают, что законно, а что нет. Так и идет постоянно
борьба между добром и злом. Не украдешь – убьешь семью
голодом. Первое притупление ничто по сравнению со вто-
рым. Украв у богатого или у государства ты смерти никому
не принесешь. А если не украдешь, то у тебя не будет денег
и семья твоя пострадает, останется голодной и так далее.



 
 
 

Когда сильно задрожат деревянные колонны,
Порыв южного ветра их покроет глиной.
Будет изгнана большая группа людей(?),
Задрожат Вена и вся Австрия. *
Я почему-то забываю о странах Европы. Это же очень

сильные и влиятельные страны мира. И они как бы всегда в
сторонке. Хотя было землетрясение в Испании. Со временем
Южный ветер принесет немало бед, так что многим придет-
ся переселиться подальше от рек и морей, дабы не быть за-
топленными в следствии глобального потепления.

Из человеческого стада выделят девятерых,
Их лишат возможности услышать советы и мнения (лю-

дей),
Их судьбы будут различными с самого начала.
Каппа, Фита, Лямбда – убиты, изгнаны, потеряны.
В наше время наглые всегда выживают, честных и поря-

дочных обычно убивают. И поэтому у власти всегда мароде-
ры. Но это не беда. Когда в мире собирается совет девяте-
рых самых сильных держав мира, то для людей по телевизо-
ру показывает, как они озабоченны глобальным потеплени-
ем и терроризмом в мире. Но на самом деле советы и мнения
людей не для них. Эти главы держав думают только о сво-
ем бизнесе, а судьба человечества для них ничтожна с само-
го начала. Нужны лидеры, которые не будут думать только о
деньгах, а начнут войну с глобальным потеплением.

Черт, а кто же я? Абориген с большой фантазией или



 
 
 

представитель инопланетян? Все же я больше похож на
невежду землянина. Я свою планету в душе люблю и пере-
живаю за ее будущее.

Каппа, Фита, Лямбда, – это просто коренные жители Зем-
ли, убиты, изгнаны, потеряны для обществ. Наша цивилиза-
ция завоевана другой цивилизацией. Но лучше уж так, чем
погибнуть порознь. Вместе аборигены и инопланетяне вы-
живут. О тех ли новых хозяевах, которые придут в наш мир,
говорила Ванга, и при власти которых наступит Золотой век.

Вот оно – корень золотого века, они придет с новыми тех-
нологиями и всем прочим, что только можно, но для этого
нужно подвинуться и освободить место на планете для при-
шельцев.

Хотя какие они пришельцы – скорее хозяева положения.
Они создали эту планету для своего спасения. А что нам го-
ворить – мы примитивны, но у нас есть одно – мы можем
быть любимы и любим. Неизвестно, как на других планетах
проходит процесс размножения. Может, мы единственные в
своем роде.

У меня снова родилась новая идея. Почему здесь в Укра-
ине не водятся кенгуру? Почему они есть только в Австра-
лии? Люди тоже отличаются цветом кожи, лицами глазами и
так далее. Как получилось такое разнообразие? Я понимаю
– природа, расположение на карте, и все прочее. Но что, ес-
ли все это сюда завозилось из разных планет? Тогда я по-
нимаю, почему такие различия. А что, если это Ноев ков-



 
 
 

чег Галактического масштаба? Интересная идея. Только мы
в этом ковчеге слишком разошлись с техническим прогрес-
сом, который уничтожит уникальные виды животных. А их и
так слишком мало осталось. Например, в нашей Украине ди-
кие животные встречаются сравнительно редко. Много толь-
ко домашних животных.

Система работает, дышит и развивается. Мир систем, мир
чего-то, что понять никто не может. Пишут, создают произ-
ведения искусства, но когда рассматривают шедевр и обсуж-
дают, всегда забывают, что художник его написал только ра-
ди денег. А я только один единственный идиот в этом мире,
который пишет ради чего-то, чего и сам не понимает. Ради
Земли, ради людей. Да может чхать я хотел на всех. А что,
если я на самом деле равнодушный эгоист, если все, что я
пишу – хрень собачья. И мир не нужно спасать. Он и сам мо-
жет о себе позаботиться. Мое нытье о бедности и жадности
других, моя беспечность и алчность, или я просто понемно-
гу схожу с ума. Да мне наплевать, будет цивилизация разви-
ваться или нет. Лично я не вижу выхода с той ситуации, ко-
торая сложилась в Украине. Тут люди вымирают. Как спасти
вымирающий вид?

Теперь я понимаю. Украина опасна для иногалактиан.
Они сделали с ней такое! Уничтожают саму воинственную
нацию на земле. Когда я служил в армии, все говорили Хо-
хол без лычек. Это звание дальше не скажу, но по смыслу –
холлов без лычек не бывает. Мы может и не жестокий народ,



 
 
 

но умеем организовывать и держать строй. Самое интерес-
ное, что военное дело мне никогда не нравилось, но я чуть
не остался в армии.

Так, значит, начинаем операции по спасению хохлов и
хохляндии. Украине пора возрождаться, достаточно трупов
и смертей. Достаточно испытаний для моего народа. Новая
смена власти должна принести в Украину новое настроение.
Политики, которые дискредитировали себя, уйдут из поли-
тической арены, уступая дорогу тем, кто еще желает рабо-
тать.

Как сделать, чтобы депутатом ставать было не модно?
Чтобы туда шли люди для раскрытия своего потенциала,
способные мыслить широко и, главное, имеющие хоть ка-
кое-то сочувствие.

Я тоже был всю свою жизнь жестоким. Сейчас понимаю,
что у меня на тот момент не было выбора. Теперь я сочув-
ствую людям и очень люблю свою планету. Так, где же на-
стоящий мир, здесь, среди микробов и вирусов, или там, на
небесах в неизвестной нам обстановке? Мы свой мир можем
потрогать, мы в нем живем, а вот небесный мир реальным
не назовешь. Он описан в религиозных книгах. Хочется ве-
рить, что жизнь после смерти есть. Никто не хочет верить,
что умрет и никогда больше не увидит этот мир. Ведь душа
бессмертна. Вопрос в том, будет ли где жить бессмертной
душе?

А что такое бессмертие? Это растяжимое понятие. Лю-



 
 
 

дей помнят за их поступки и подвиги. Но как на самом деле
получить бессмертие? Или это привилегия будущих поколе-
ний, когда технологии станут совершенными, способными
дать человечеству возможность продлить жизнь на неопре-
деленный срок.

Но все это бессмертие временно. Даже Вселенная меня-
ется и не может быть вечной. Так что же тогда должно быть
вечностью? Полагаю, что в том мире, в котором живешь нуж-
но оставить след. Да хотя бы сына или дочь. Если ты живешь,
то в этом есть плюс. Ты уже оставляешь след и истории че-
ловечества, и пусть у тебя на историю нет рычагов, ты все же
живешь нею и с ней. Так что и этого достаточно, чтобы те-
бя помнили. Не обязательно, чтобы твоя фамилия звучала.
Достаточно, чтобы говорили, что украинский народ выстоял,
выжили и пережил все возможные революции.

Что касается инопланетян в нашей жизни, то я думаю так
– рано или поздно мы с ними столкнемся лицом к лицу. А
пока от нас многое скрывают. Пока Богу угодно, чтобы мы
не знали, кто и что мы на самом деле. Но я рад, что отношусь
к человеку мыслящему, рад, что могу не только мыслить,
но и пользоваться всеми благами физического тела. Прият-
но осваивать новые технологии. Это относиться к компью-
теру, к интернету. А как изменились автомобили! Но пока
это для меня роскошь. Я в своей жизни имел много техники,
начиная от мопедов, мотоциклов советского производства.
Все марки мотоциклов, которые были у меня, я ремонтиро-



 
 
 

вал сам, потом «Запорожец», «Москвич». Сейчас у меня «
Жигули».

Но при чем здесь инопланетяне? Да при том, что очень
уж быстро происходит техническая революция. Она не мог-
ла произойти сама собой. Как – будто прорвало источник.
А это дело инопланетян. Они подкидывают нам идеи, что-
бы мы быстро развивались. Мне напоминает все это переза-
грузку компьютера. Мы сейчас наполняемся технически пе-
ред принятием боя. Скоро мы будем вооружены по послед-
нему слову техники и по самым современным меркам кос-
мических войн.

Мы пограничная планета. Это не вызывает сомнения. Так
что нам придется принять бой первыми. Сюрпризы в буду-
щем только начинаются. Скоро мы перестанем удивляться
новой технической новинке. Вспомни, попы говорили рань-
ше, что телевизор от дьявола. А вот современные священни-
ки мыслят иначе. Все меняется. А молодые хватают все на
лету.

Если честно, то я боюсь встретить инопланетян так же, как
и привидений или каких либо сказочных героев. Уж лучше
не видеть этого. Так на душе спокойней и сердце от страха
не лопнет. Поэтому всегда прошу Бога о защите. Если уж
человечество столкнется с инопланетянами, а я здесь не при
чем. Я такие встречи желаю видеть только по телевизору.

Постоянно задаюсь вопросом, а настоящий ли мир меня
окружает? Может, все это в один прекрасный миг развеется



 
 
 

как дым? Не хочется быть идиотам и говорить что-то, что не
понятно нашему простому народу. Я много фантазирую, но в
некоторых фантазиях есть много правды. Даже сексуальные
фантазии, и те порой сбываются.

Не знаю, настоящий ли мир меня окружает? Но жить ин-
тересно. Громадная работа для мозгов. Я люблю изучать
мир, знаю о нем много такого, чего не придет на ум никако-
му, даже сумасшедшему ученому. Но для меня это не страш-
но. Есть люди, которые живут и ничего не подозревают ни
о чем, не задумываются. Для них не стоит вопрос, а настоя-
щий ли этот мир. Есть только жизнь, которая уходит на зара-
батывание денег и всего прочего. А деньги – большая сила.
Есть деньги – есть веселая жизнь. Но я пока денег не видел и
вряд ли увижу в ближайшее время. Хотя, чем черт не шутит.
У нас все говорят, что деньги от лукавого, но от денег никто
не отказывается. Вот это парадокс.

Что важно сейчас в такой нестабильный период в жизни
планеты? Большая солнечная активность нарушает защит-
ные слои Земли. Это вызовет много землетрясений, повыше-
ние температуры. В следствии этого начнутся наводнения.
Но жизнь продолжается, поэтому нужно работать и быстрее
развивать технический прогресс. Чтобы защитить человече-
ство от катаклизмов, нужно найти способ жизни в новых
жарких условиях. Стоит подумать о подводных городах или
о жизни под куполами от солнечной активности.

Можно спасаться в подземных городах, только как это



 
 
 

сделать? Нам, украинцам, светит гибель, потому что у нас
нет денег. У нас забрали все. И нам придется умирать от жа-
ры. Я не смогу купить даже цемента для бомбоубежища. Мы
здесь в Украине нищие. Только одно, что мы сможем – это
бесплатно вырыть ямы на кладбище. Что это, плановое, уни-
чтожение украинского народа? Кому нужно, чтобы погибла
целая нация? Как восстановить все, что ушло в прошлое, как
наладить коллективную безопасность? В городе люди смогут
спрятаться в метро, но я не уверен, что их это защитит. Жить
в метро тяжелая штука.

А что, если солнечная активность поднимется до убий-
ственного уровня? как спастись бедным народам, у которых
нет запасов? Что, если мы не сможем противостоять стихии?
А виной всему действия жадных политиков, которые разво-
ровали средства и не дали украинскому народу шансов на
выживание.

Так что я все больше убеждаюсь, что мир не настоящий,
раз он такой жестокий. Пролитая людская кровь влияет на
мир. Чем больше смертей, тем лучше тому, кому это выгод-
но. Кто всем этим управляет или как человек выбирает свою
судьбу? Он строит ее сам или хаотичность и случай влияют
на его жизнь?

Еврейской цивилизации покровительствовали могуще-
ственные инопланетяне

Не мало сведений можно почерпнуть из Ветхого Завета,
где в 18-19 Книги Бытия описываются посещение Авраама



 
 
 

тремя сияющими ангелами, но которые едят хлеб с маслом
и телятину. В “Исходе” и “Числах” Моисея так же описыва-
ются контакты с НЛО. Подробно описывается объект, кото-
рый двигался как облако, производя грохот и гудение, ко-
торый светился по ночам, опускался на землю и принимал
во внутрь Моисея. Это “облако” для сынов Израилевых бы-
ло гидом, что древний текст неоднократно подчеркивает: “И
когда облако поднималось от скинии, тогда сыны Израилевы
отправлялись в путь, и на месте, где останавливалось облако,
останавливались станом сыны Израилевы…” Это же облако
спасло иудеев от преследователей-египтян.

Многие пророки в своих книгах описывают личные кон-
такты с НЛО. Пророк Иезекииль утверждал, что НЛО регу-
лярно вступал с ним в мысленный контакт и слышал, что
ему сообщает божество. Отождествление древними всемогу-
щего летающего по небу интеллектуально и технически вы-
сокоразвитого существа с божеством, кажется вполне есте-
ственным. Прослеживая путь развития человеческой циви-
лизации становится ясно, что на протяжении многих веков,
“боги” принимали активное участие в жизни человечества
по всей планете. http://ufo-legacy.ru

Интересно получается. Я давно развивал такую мысль,
что инопланетяне помогают еврейскому народу. Даже могу
утверждать, что еврейский народ и есть инопланетяне. Ведь
в Израиль евреи тоже пришли. Но там нет их корней, веду-
щих в глубокую древность. Лично я не считаю, что это пло-



 
 
 

хо. Участие инопланетян в развитии нашей цивилизации это
большой плюс. Посудите сами – из года в год у нас все боль-
ше и больше технических новинок. Я уверен, что разработ-
чиками и изобретателями являются евреи. За себя я, напри-
мер, не могу сказать, что я чистый украинец. Во мне присут-
ствует смесь кровей разных народов. Тут и русская кровь, и
украинская, и немецкая, и польская, и еврейская, и еще Бог
знает какая. Еще у меня есть подозрение, что в моей крови
есть гены снежного человека, чего я особо опасаюсь. Поэто-
му я очень боюсь встречи с ним. Я человек, наделенный фан-
тазией и мне можно немного преувеличивать. А вот что ка-
сается снежного человека, то сегодня я просматривал в ин-
тернете информацию о том, что НАСА обнаружила жизнь на
Марсе. Фотографию марсианки увеличили, и внизу, в ком-
ментариях кто-то написал, что этот марсианин очень похож
на фотографию снежного человека. Посмотрев на фото, я
сразу уловил сходство. И еще я приверженец того, что имен-
но марсиане переселились на Землю. Это я описывал в ран-
них книгах и рассказах, Меня всегда удивляло, почему ме-
ня тянет описывать Марс и его обитателей. Еще всегда хоте-
лось рассказывать о снежных людях в степях Украины. Раз-
вязка уже близка. Мы должны согласиться, что на этой пла-
нете много разных видов животных, а так же есть разные ви-
ды людей. Просто нужно присмотреться, и нет в этом ничего
плохого, что мы порождение инопланетян с разных планет.
По крайней мере, в нас присутствует пять видов иноплане-



 
 
 

тян.
Я снова получил ответ на свой вопрос, который всегда за-

давал. Я желаю понять, что собой представляет наша Галак-
тика, Вселенная, звездные системы. Я немного представляю,
что такое ДНК. Так вот, наша Галактика – это одна из це-
почек ДНК, и чтобы понят, кому она принадлежит, нужно
рассмотреть всю вселенную, или наш домен Вселенной. Но
я уверен, что мы относимся к ДНК человека, а Вселенная
наша – это всего лишь клетка, одна единственная клетка.

Так, постепенно затухая, завершится очередной цикл на-
шей планеты. Новый цикл начнется очищающим небесным
потопом из сконденсировавшейся в воздухе копоти и всякой
гадости. И солнечные лучи осветят взъерошенную землю.

Но что же произойдет с человечеством? Неужели дни на-
ши сочтены? http://ufo-legacy.ru

Нет, не пугайтесь, этот абзац я скопировал с интернета.
Но это не мои мысли. Я лично уверен, что нашей пятой ци-
вилизации на этой планете повезет. Мы сможем пережить
солнечную активность и влияния космических ветров и все-
го прочего, что может влиять на нашу солнечную систему.

Илия пророк уже пришел. Второе пришествие Иисуса
Христа уже близко

Бог обещал послать Илию пророка перед Своим вторым
пришествием для того, чтобы он указал людям приход Бо-
га. И если люди не поверят Илии пророку, то они не верят
Тому, Кто сказал: «Вот Я пошлю к вам Илию пророка». По-



 
 
 

тому что Бог просто так не посылает человека, а посылает
его для определенной цели. Поэтому, перед вторым прише-
ствием Иисуса Христа должен прийти Илия-Пророк, кото-
рый укажет людям на второе пришествие Господа нашего, а
также на трагедию, которая произойдет на этой земле. http://
profet.org

Порой я сам удивляюсь своей безграмотности. Или это
специально так со мной поступила судьба, чтобы я понемно-
гу мог понять истину. Если бы я знал хоть что-нибудь о Про-
роке Илье, когда назвался им

то вряд ли бы придумал такую подпись. У меня в мыслях
ничего не было, когда я издавал первую книгу Пророчеств
от Диады. В фотоателье у меня спросила молоденькая фото-
граф, а какую надпись поставить? То я, не задумываясь, вы-
палил «Или Я пророк» только говорю, – « Я – отдельно, и с
большой буквы»

Что это – случайность? Кто мне это подсказал? Что, если
и правда, что я пишу эти пророчества перед вторым прише-
ствием Христа? Значит, нужно ждать Бога в гости. Можно
много рассуждать на божественные темы, которых я боль-
шинстве случаев избегаю, но пророчества, которые пишу –
это хорошо для всего человечества.

Но все это просто интересно и лично для меня никакой
роли в моей жизни не играет. Себя лично я никаким проро-
ком не считаю. Это для меня работа. Я пишу, ибо чувствую
сердцем, что обязан это делать. Но главное, что нашествие



 
 
 

будет скоро, и опасность мне, как и любому гражданину этой
планеты не нужна. Очень я боюсь беду накликать.

Но и предупредить бы не мешало человечество. Я все-
гда думал, что первым будет нашествие инопланетян, а мо-
жет слияние с земным народом. Но инопланетян может быть
много, и есть среди них разные – хорошие и плохие. Кто с
научными исследованиями, кто поохотиться, а кому кушать
хочется – смотря что они употребляют в пищу. Стает вопрос
– как мы будем сопротивляться всему этому? Бог обдумал и
эту ситуацию. Я уверен, что и мы сможем за себя постоять. И
ядерное оружие не зря нам дано. Это наша защита. Так что
я не понимаю противников гонки вооружения. Другое дело
– противники войны. Но я не рассматриваю вопрос о том,
а правильно ли ведут себя военные? Я лишь знаю, что воен-
ные должны защищать отечество, а планету и подавно. Я о
своих украинских военных и не думал, когда сказал, что у
нас есть оружие, которое бояться даже инопланетяне. Иначе
б нас уже давно не было бы. Но вот другое дело, как дума-
ют инопланетяне. А может не стоит нас так просто уничто-
жать. К тому же неизвестно, какую цель преследуют инопла-
нетяне. Если им нужно расширение своих границ, новые го-
сударства, то им лучше просто внедрить своих людей и по-
лучать от нас ресурсы.

А что если, они уже давно внедрены, если эксплуатация
человека человеком идет оттуда. Если бедные и богатые –
это и есть иерархия инопланетян? Я давно подозреваю, что



 
 
 

мир не принадлежит людям. Мир для других существ.
Какой – он настоящий мир? Мы привыкли видеть все в

розовом цвете, но на самом деле все серое и везде грязь, а
самое главное в – мире ты должен быть готов к самооборо-
не. Вот тогда-то все в порядке. С детства нас в СССР гото-
вили к войне. В стране строились оборонительные сооруже-
ния, было много складов с оружием и бомбоубежища. Что
же сейчас, происходит? У хохлов отобрали даже дробови-
ки. Теперь мой народ бессилен, он не может совершать ре-
волюции. Сейчас пришли к власти те, кто крепко ее держит,
и бедный украинский народ сможет свергнут кровососов со
своей спины. Еще долго придется гнуть спины на панов дру-
гой национальности. Я даже начинаю бояться писать на пря-
мую, стараюсь подбирать слова.

НО я живу в этой стране и мне не безразлично то, что
происходит на моей Родине.

То, что Украину можно будет назвать армянской респуб-
ликой, так это точно. Но это не захват нашей страны. Про-
сто они дружно работают, а мы ждем подачек от премьера
армянской национальности. А если самим начать зарабаты-
вать деньги?

Так что же я скажу – в действительности моя страна голая
и любой может сюда прийти и взять нас голыми руками. Не
дай Бог война, то простым людям некуда и спрятаться. Где
оборудованные бомбоубежища? При Советском Союзе эти
вопросы решались, а сейчас народ остался без защиты. Ведь



 
 
 

это большие деньги, и финансирование сейчас направленно
не в то русло. Да что тут говорить.

Понемногу я перестал предсказывать события, а просто
становлюсь комментатором. На первый взгляд это так, но на
самом деле я пытаюсь понять наш мир, изучить его и систе-
матизировать. А вдруг я смогу понять больше, чем положе-
но, чем смог понять кто-либо до меня. Человек хорошее су-
щество и нам нужно этим гордиться. Жизнь это постоянное
приключение. Скучно жить, когда все знаешь наперед. Лич-
но я прожил интересную жизнь. Мои мозги всегда получали
много знаний. Я, можно сказать, прошел и Крым, и Рым и
медные трубы. Был на гране жизни и смерти, но смог восста-
новиться и продолжить свое существование. Не последнюю
роль в этом сыграла моя любимая жена Лена.

Глупее не бывает, когда мир создан для глупостей и несу-
разиц. На самом деле мы все говорим одно, делаем другое, а
в натуре происходит третье. Здесь как в джунглях – сильный
съест слабого. А у нас уничтожат в первую очередь сильного.

Скоро выборы, а ничего хорошего я не жду.
Снился покойник. Ходили с ним по воду, но в последнюю

минуту
Он забрал у меня ведро.
Целый день лил дождь. А покойник снится к дождю. Но

когда покойник, который мне снился, шел через толпу, то ва-
лил людей, словно скошенную траву. Кого будет так косить?

В нашем районе два интерната или детских дома. Когда



 
 
 

им сделали прививки от свиного гриппа, они все попали в
больницу. Чем это кончиться никто не знает. Теперь и при-
вивки начали убивать. Что это – заговор или случайность?

Я считаю, что в наши мир внедряются инопланетяне.
Местное население потихоньку уничтожается разными спо-
собами. А пришельцы заселяются сюда, применяя при этом
электронный коллайдер как телепорт.

Скоро станем историей, а они новым человечеством. Мы
для них ничто, раз умираем как мухи. Зато они друг друга
уважают и понимают. Это похоже на колонизацию американ-
ского континента. В Америке полно извращенцев. И мы не
должны равняться на такую нацию. Другое дело – Россия. Я
считаю себя на половину русским, наполовину украинцем.
Кстати, у нас я лично не встречал ни лесбиянок, ни голубых.
Вокруг меня нормальный народ воспитывает детей и рабо-
тает за копейки. А в Америке с жиру бесятся. В сексе у них
одно извращение.

Хотелось бы особое внимание уделить снежному челове-
ку. Эта загадка скоро разъяснится. Люди с интересом за-
мирают возле телевизора, чтобы рассмотреть снежного че-
ловека, случайно заснятого на пленку. Недавно еще сняли
подымающегося на вершину человека в шерсти. Он похож на
обычного человека, только огромного роста. Но одичавший
ли это человек или человек высшего от нас разума? Просто
он должен избегать общения с нами. Ведь понятно, чем чре-
вата встреча с нашим народом. Испокон – веков на снежного



 
 
 

человека бросались люди с оружием, дабы убить его. Сейчас
люди немного поумнели и бросаются на него с фотоаппара-
тами. Еще не понятно, чем питается снежный человек и за
кого принимает нас. Это загадку придется решить ученным.
А кто эти снежные люди я могу предположить сейчас.

По библии до потопа нашу планету населяли люди, живу-
щие по восемьсот лет. Я к тому, что таткой волосяной по-
кров на теле можно вырастить только на протяжении многих
десятилетий. Вот и кажется мне. Что это люди, предки кото-
рых жили еще до потопа.

Это была первая версия. Вторая – это люди с Марса, по-
павшие сюда в результате их научных вылазок на Землю.
Они остались здесь, не имея высокоточных технологий и ста-
ли тем, кем стали. Тоесть, это полулюди, полузвери. Я вот,
например, вполне могу быть потомком снежного человека.
И не я один, а несколько людей из нашего села. В юности
был я наслышан историями о снежном человеке, да и сам
его видел. Я постоянно пытаюсь написать книгу о снежном
человеке, который живет в степях Украины.

Последние время мне все чаще попадается информация
о циклопах. Это своеобразный намек на то, что внешность
инопланетян может быть такой. Иногалактиане будут с од-
ним глазом, а наши инопланетяне такие, как мы – с двумя.
Да, борьба с Иногалактианами будет неравной. И чем боль-
ше о них будишь знать, тем больше будет шансов на победу.

Россия уже поняла, что американцы что-то затевают, и это



 
 
 

что-то не совсем хорошее.
Я все время пытаюсь понять, почему я родился в Украи-

не. Зачем этой стране пророк? Меня здесь почти не знают,
а кто знает, тот игнорирует. Меня даже не критикуют, все
принимают, как должное и не пытаются со мной связаться. Я
буду продолжать писать, а там пусть Бог решает, что дальше.
В первую очередь я буду раскручивать литературную книгу,
а с этими пророчествами я не буду вырваться. Они нужны в
будущем для борьбы с иногалактианцами.

В политике я не принимаю ничью сторону, но понимаю,
что жизнь от этого лучше не становиться. Деньги сами по
себе не приходят, нужно еще и работать. Да я свою жизнь
другой и не представляю. Пенсию, которую получаю, могу
назвать смехотворными соплями правительства. Нас в Укра-
ине просто напросто уничтожают. Если так и дальше будет,
то весь мир может погибнуть без Украины. Украина нуж-
на человечеству, чтобы выжить в будущей войне с иногалк-
тианцами. Вот почему Украину засланные иногалктианские
разведчики разрывают на куски и пытаются уничтожить по
больше населения. Они знают все наперед и боятся украин-
цев. Вот за что страдает мой народ. Но Бог все видит и най-
дет выход из создавшегося положения.

В чем заключается настоящий мир? Это мир без иллю-
зий. То, что происходит на самом деле, каждому знать не да-
но знать каждому. Но может стать доступной информацией
благодаря моим трудам. Книга жизни – что она собой пред-



 
 
 

ставляет. Это экзамен. Если ты выполнил требования Богов,
то тебя запишут в Книгу жизни. Ты сдаешь Тесты на про-
фпригодность человечеству. А если не сдал, то сгинешь в
гиене огненной или просто файл сотрут. Это еще раз дока-
зывает, что жизнь – это уникальный программный продукт,
который проходит разработку и постоянные обновления, и
всякие неприятности с вирусами. Все это обычная рутинная
работа над программой. Почему это так похоже на компью-
теризацию? Но ведь мы знаем, что человек создан Богом по
его образу и подобию. И у Бога есть чувство добра и меры.
Все, что он думает и делает, справедливо и несокрушимо.

Все, что происходит в нашем мире, может касаться про-
граммы. Мы должны научиться и стать лучше. Но, не набив
шишек, лучше не станешь. Пока что мы учимся на своих
ошибках. Эта система выживания слишком груба и беспо-
щадна. Порой гибнут не те индивидуумы, которые заслужи-
вают гибели. А выживают хитрые и изворотливые. Мир дол-
жен становиться гуманные. Тогда эволюция принесет свои
плоды, и Книга Жизни будет наполнена, другими словами,
человечество созреет правильно.

Вот поэтому я считаю, что межрасовую систему выжива-
ния на этой планете пора устранить. Люди должны жить в
мире и гармонии, смириться с всеми и со всем. Пахнет ком-
мунизмом. Но ведь коммунистическая идея – не самая пло-
хая идея. Жаль. Что в Советском Союзе не получилось во-
плотить ее в жизнь так, как нужно. Эта идея не помешает ми-



 
 
 

ру. На планете места хватает и ресурсов тоже. Просто неко-
торые народы живут и дают жить другим, а есть такие наро-
ды, что все время ноют, что их уничтожают. А как только
приходят к власти, то не щадят никого и все гребут к себе, к
своему клану. Но время все исправит. Однажды попавшись
в капкан, второй раз свою ногу туда не всунет ни один народ.

Но что даст изменение мира? Это будет новый виток эво-
люции, который приблизит нас к Богу. А где же Бог? Он
живет среди нас и наблюдает, и пробует жить разными жиз-
нями, чтобы учиться совершенствовать своих детей. Зазна-
ек и зарвавшихся он всегда покарает, и я уверен, что мно-
гие, к примеру, депутаты, не попадут в Книгу Жизни. Такова
жестокая реальность. Не все смогут узреть царство Божие.
Многие души, сгубленные нечистым, покинут этот млечный
путь навсегда, так что не думайте, что вам все сойдет с рук.
Тот, кто не выполнит своего земного предназначения, ока-
жется в незавидном положении.

Не знаю, нужно ли верить в рай и ад, но дыма без огня
не бывает. Библия не писана с головы. Подлинные события
послужили прототипом и примером. И не нужно думать, что
черти не будут вас жарить на сковородке. Это может быть не
буквально, но по страданиям очень похожим наказанием.

Выборы, конечно, аттракцион интересный. Украинцам
пока не до шуток. Все рвутся к власти, но никто стране се-
рьезно не помог. Кругом одно воровство и откаты. Деньги
уходят в мафиозные структуры, а на местах ничего и не оста-



 
 
 

ется. Я постоянно затрагиваю тему количества украинцев в
стране. Называют цифру 46 миллионов. Но я думаю, нас око-
ло 20 миллионов, не больше. Наши олигархи служат другим
национальностям, у них давно есть двойное гражданство. А
Украина поэтому остается сиротой. Посмотрим, как поведет
себя Янукович и его люди. Как ведет себя клан Юлии Вла-
димировны, я знаю. Везде правят армяне. Они богаты, они
паны, а хохлы еле выживают. Юля не сделала для моего на-
рода ничего хорошего, разве что какие крохи упали с ее сто-
ла простому люду.

Каким должен быть настоящий мир? Где записаны те кри-
терии, которые помогли бы это вычислить? Лично я живу в
мире работы, в мире труда, а настоящий мир, который под-
ходил бы мне, проходит стороной. Мы ждем, когда полегча-
ет, когда будут деньги, и просто зарылись в своих проблемах.
А мир мелькает за окном, и развлечений все меньше и мень-
ше.

Вождь Авзонов отправиться в Испанию
Морем и останется в Марселе.
Он будет долго чахнуть перед смертью,
После его смерти увидят большое чудо.
Где были первые испанские колонии в Амерке, нужно

ждать большого урагана или несчастья с моря. Возмож-
но, это катаклизм мирового масштаба, который предсказали
Майя для 2012 года. Но все закончится чудом.

Вспышки на солнце уже произошли. Их результат – по-



 
 
 

вышение температуры на поверхности планеты, что мы и
наблюдаем. Вместо трех обычных солнечных возмущений
наблюдется сейчас целый десяток. Это большой выброс, и
пройдет, может с десяток лет, пока все нормализуется. Так
что чудо, что мы переживем такое дело. Но оно произойдет.

Чудо для нас то, что погодные условия не убьют всех, что
человечество продолжит свое существование. Но какой це-
ной!

Чтобы выжить, американцы начнут войну на континенте,
где желали бы иметь место под солнцем. Отберут земли у
коренных граждан. Вот и придется потесниться.

Мирские дела отвлекли меня от мыслей космического
масштаба. У меня хорошие новости. Ученные в телескоп
увидели, что в центре галактики находится очень большой
город. Там очень тесное скопление искусственных планет.

Спускаемся на землю. Еще десяток лет такого правления
в Украине, и нашему народу можно ставить придет конец.

Я по «Аське» разговаривал с людьми из разных стран.
Уверен, что не в одной стране такого беспорядка и корруп-
ции нет, и продукты везде настоящие. Только Украина про-
должает продавать местным жителями убийственные про-
дукты, толкая на медленную смерть. Почему везде продук-
ты настоящие, без особо больших доз химических веществ?
ГМО – что это? Мутаген, внедренный для уничтожения че-
ловека.

Много сейчас говорят о вирусах, мол, через 200 лет на



 
 
 

планете останутся одни вирусы. Потому что они становятся
сильнее. Но что, если вирусы нас защищают, что, если бла-
годаря вирусам мы еще не захвачены инопланетными солда-
тами. Если вирусы действительно так сильны, то на эту пла-
нету не может ступить ни одна инопланетная скотина. Вот
они и летают вокруг да около, устроив здесь для нас обыч-
ную резервацию.

А что, если я в теле «Аватара»? Что если меня присла-
ли сюда инопланетяне оценить способности землян к воен-
ной защите, да и вообще понять врага перед тем, как атако-
вать? Или найти более гуманный способ захвата? Но я ду-
маю, что мы уже давно чья-то собственность, ибо для под-
тверждения искусственности построения солнечной систе-
мы ученные находят все больше и больше фактов.

Строение ближайших от нас планет хаотично, вокруг них
летают кометы, и нет планетного строения, как у нашей сол-
нечной системе. Если честно, то я давно утверждал, что мы
пограничная застава на краю галактики, и что в центре га-
лактики живет множество людей. Там планеты-города или
искусственно сделанные и связанные между собой построй-
ки. Такая вот огромная космическая станция. Может, мы
просто чья-то клетка или молекула. На эту тему можно долго
рассуждать. Главное то, что мы видим много чего, но не име-
ем контакта. Такое впечатление, что нас игнорируют. Впол-
не вероятно, что контакт невозможен чисто физически, по-
тому что мы сильно отличаемся друг от друга. Это загадка,



 
 
 

которая раскроется в ближайшем будущем.
Когда Жуль Верн описывал подводную лодку, люди и

представить не могли, что такое возможно на самом деле.
Для них это была фантазия писателя. Моя же фантазия мо-
жет нас завести очень далеко, и назад дороги не будет. Вот
бы еще с нищетой справиться, объединить весь мир в единое
целое, в одно государство. Тогда наши потомки смогли бы
хорошо пожить и дать достойный отпор любым инопланет-
ным захватчикам.

Но пока межгалактическая война нам не грозит. В галак-
тике все жители в центре. Там давно существует супер дер-
жава, которая и является хозяйкой солнечной системы. Все,
что есть здесь, на Земле, создано инженерами с центра га-
лактики. Осталось выяснить, для чего они это сделали.

Вернемся к Нострадамусу. Все трактуют его, кто как хо-
чет, и все задним числом. Так оно и должно быть. Нельзя
человеку знать наперед судьбу свою, ибо жизнь будет не так
интересна.

Жизнь, я люблю тебя! Я мечтал стать писателем, писать
книги. Но с другой стороны – жизнь проходит мимо, а ты
должен что-то писать, а что – даже сам не знаешь. Хоро-
шо писать художественную литературу. Ты как – будто сам
участвуешь в приключениях. Но, увы, эти приключения все-
го лишь мечта или фантазия. В мире существует хранилище
информации, и мы черпаем от туда знания. Я согласен, что
все знания хранятся в мировом хранилище. Это своеобраз-



 
 
 

ное ДНК. Все есть у каждого человека в мозгу, но как до-
браться до хранилища, это уже личное дело каждого, суто
индивидуальное. Да и не все туда можно. Боги видно вре-
менами дают некоторым людям туда доступ. Таким как Но-
страдамус. Есть много писателей, которые написали разные
истории, которые потом сбылись в реальности. Я, наверное,
тоже не зря родился, и пишу это. Но не буду зазнаваться.
Пусть о моих трудах скажут в будущем.

Значит, я получил доступ к данным в мировом хранили-
ще знаний. Но я также пользуюсь знаками, учусь слушать се-
бя, наблюдать за событиями. Но это так мало, чтобы стать
уникальным и чтобы легко предсказывать судьбу человече-
ству. В первую очередь я писатель, пишу книги, не думая о
том, что ее будут читать. Мир изменился, и я не боюсь пи-
сать критику или правду. Сейчас вроде все можно. Хитрость
в том, что пока я буду издаваться, те, кто бы мог обидеться,
уже не смогут меня читать или не смогут мне ничего сделать,
потому что у них не будет для этого рычагов. А самое глав-
ное, что критику или похвалу воспримут так, как и должно
быть – с пониманием.

Мне в жизни тоже кроме хороших вещей говорили и пло-
хое. Воспринимали меня критически. Но я и тени обиды не
затаил. Просто постарался исправиться или хотя бы оправ-
даться.

Писатель может писать что угодно, но в жизни опять все
не так. Писатели пишут книги, на которых учится жить мо-



 
 
 

лодое поколение. Поэтому все наши писатели и их труды в
советское время подвергались цензуре. Сейчас тебя печата-
ют, если ты богат или ты выгодно пишешь для тех или иных
политических сил.

Но спустимся с небес. Я хочу рассказать о том, что сего-
дня сделал для народа Виктор Янукович. В первый день сво-
его руководства страной он сделал больше, чем все преды-
дущие президенты. Но еще не один президент не начинал
свою работу со снижения расходов на свой аппарат. А если
ему удастся, в чем я не сомневаюсь, поставить Азарова пре-
мьером и сделать страну рентабельной, то ему можно будет
при жизни поставить памятник.

Далеко ходить не пришлось. Азаров с 19.03.2010 уже на
месте Юлии Владимировны и работает отлично. Мне нра-
виться то, как у них все слаженно и прилично выглядит. Не
чувствуется обманов.

Не буду забегать наперед. Деньги всегда бегут рекой, но
почему-то эта река проходит мимо меня. То, что я зарабаты-
ваю, это крохи и больше ничего. Ну да ладно, мне не привы-
кать. Я буде трудиться над собой и своим хозяйством. Мо-
жет, тогда моей семье станет лучше в материальном плане.

Что касается мира, то судьба человечества становится не
таткой уж легкой. Все землетрясений, наводнений и прочих
бед. Это не очень хорошо, а я только пишу. Решать я ничего
не решаю.

Все время не выходит из головы написанное из Открове-



 
 
 

ния о семи печатях. А что, если их уже сняли и наступает
момент, когда решается судьба человечества? Я не очень ве-
рю в приметы, но печати из библии – это и есть кхуны пре-
дупреждения. И, по-моему, седьмая печать уже открыта. Я
сегодня наблюдал, как в этих пророчествах два раза появи-
лись восьмерки. Их было семь. Может, это клавиатура глю-
чит, может случайность. Но компьютер точен и с клавиату-
рой все вроде в порядке. Будем надеяться, что человечество
справиться со всеми бедами.

Все больше и больше природных катаклизмов на планете.
Жизнь так коротка, и человечество так молодо.

Можно много рассуждать о строении Вселенной и всех
прочих вещах вселенского масштаба, но вернусь на родную
планету. Мой народ страдает, и так быстро его страдания не
пройдут. А что, если диверсанты будут пытаться наставить
палки в колеса? Наша область это территория Юлии Тимо-
шенко. Весь город принадлежит армянам. Им ничего не сто-
ит, если поднять цены, сделать дефицит продуктов. Ведь вся
торговля сосредоточена в их руках. Будем надеться, что пра-
вительство вовремя среагирует, хотя мои надежды, как и на-
дежды большинства моих сородичей все еще остаются на-
деждой.

Легион. Почему легионы? Их много, очень много при-
шельцев, и это множество скоро нападет на нас. Наша циви-
лизация и так была обречена, но Бог передумал и дал нам
шанс. Но за этот шанс нам нужно заплатить. Заплатить очень



 
 
 

большой ценой – кровью и жизнью. И я теперь понимаю, как
тяжко быть человеком смертным и с болевыми рецептора-
ми. Страшно подумать, сколько боли и горя исходит от этой
планеты. Но мы, не смотря ни на что, имеем право на суще-
ствование. Имеем право развиваться и жить. Но есть силы,
которым нужно доказать свое право на существование. Мы
должны прежде всего быть людьми. А вот насчет военных
навыков можно посомневаться. Но в данном случае мы тем
и нужны человечеству центра галактики, что умеем воевать
и так просто не сдадимся «Легионам».

*8 Зверь, которого ты не видел, был, и нет его, и выйдет
из бездны и пойдет его, и удивятся те из живущих на земле,
имена которых не вписаны в Книгу жизни от начала мира,
видя, что зверь был, и нет его, и явится.

Я думаю, что во время опасности для всей Вселенной мы
увидим тех людей, которые не были рождены на этой плане-
те. Это агенты с центра галактики или просто по какой-то
причине живущие среди нас инопланетяне. Но могут быть и
враги. Иногалактианам ничего не стоит прислать своих аген-
тов сюда, чтобы подготовить планету к вторжению. Эти аген-
ты сейчас занимают очень влиятельные посты и имеют боль-
шие финансовые возможности. Я себя никак не приписы-
ваю ни к тем, ни к другим. Я коренной житель этой планеты.
Просто мой мозг случайно подошел для решения такой про-
блемы – как подсказать человечеству, что делать в тех или
иных случаях, когда нас действительно прижмет. Мы долж-



 
 
 

ны быть готовы к вторжению иногалактиан. Я еще раз объяс-
ню, что инопланетяне – это цивилизации с нашей галактики.
Им не нужно на нас нападать. Для этого нет причин. Если бы
таковые были, то инопланетяне давно на нас бы напали. А
вот иногалактианцам, оставшимся без своей галактики, мы
нужны как сырье.

Работая над пророчествами, я живу своей жизнью, и в ней
у меня происходят, как и любых других людей, неприятно-
сти, проблемы и болезни. Я сам болею, но какая-то сила мне
помогает, и я пока чувствую себя сносно. Но в жизни каждо-
го человека есть еще и родные. Моя мама заболела и очень
серьезно. Врачи ее уже приговорили, а я прошу вас, мои по-
кровители и Боги, дайте ей шанс еще пожить и дожить до
моего триумфа. Ей не так много лет, чтобы уходить из жиз-
ни. Помогите ей перебороть болезнь. Этим вы поможете мне
и моим трудам. Люди, которые будут читать мои произведе-
ния, поймут, что вы серьезные Диады, что вы есть на самом
деле, раз вы мне помогли. И чуда немного не помешает. Путь
моя мать выздоровеет и еще поживет на этом свете. Мне со-
всем не хочется, чтобы она уходила, мне очень ее жаль, когда
ей больно. Помогите ей, уберите боль.

Мне снился сон, что я во дворе моей матери боролся с
невиданным зверем. Что-то похожее на леопарда, только по-
страшнее. Он вырвался из сарая и набросился на нас. Но я
смог его укротить. Я разорвал ему пасть и выбросил этого
зверя за забор. Так помогите мне побороть недуг моей мате-



 
 
 

ри, пусть рак отступит, и она еще порадуется этому миру.
Вы это можете, Диады, я знаю. И Бог это может. Я же не

зря писал эти пророчества, которые лечат. Они должны по-
могать людям. И я сколько не просил вас, вы все помогали и
все исполнялось, так пусть и на этот раз мама моя избавит-
ся от рака и боли. Тогда чудо исцеления поможет мне, и я в
глазах людей буду выглядеть серьезным пророком, а не про-
сто писателем фантастом.

Помогите, пожалуйста, я буду работать и писать, как вы
того хотите, как нужно для мира сего и для эволюции.

Идет время и я не знаю что мне делать мама моя еще очень
больна ей так плохо, но боль как то мягче, может ей помогает
Диада и Бог, но разве нельзя дать ей время. Пусть поживет.
Она не жила шикарно, но все же живая и тянется к жизни.
Мне ее очень жалко, и я прошу за нее. Очень прошу.

Потом насчитают еще пятьсот лет
(Еще пятьсот лет будут принимать во внимание)
Тот, кто был украшением своего времени,
Потом он прольет полный свет на один удар, переворот)
(Потом при одном ударе (перевороте), он прольет полный

свет),
Что их сделает очень довольным этим веком. *
Слышать Бога и видеть божественные начертания, идти в

будущее и выполнить свое предназначение – вот что я дол-
жен сделать в этом мире.

Что ждет народ? Много интересного, много неожиданно-



 
 
 

го сыпалось на голову человечества. Но одно событие ждут
все – это контакт с инопланетянами. Вот что сделает наш
мир интересней.

Но не исключено, что контакт давно произошел и то, что
мы его не видим, ничего не значит. Я считаю, что 500 лет
еще нужно прожить человечеству до встречи с армадой ино-
галактиан. Они уже летят в нашу сторону. Расстояние там
огромное, вот и высчитали, з через какой промежуток вре-
мени они сюда прилетят. Так же должен к нам на помощь
вылететь из центра галактики военный флот.

Настоящий мир сильно отличается от мира, описанного в
книгах и газетах. Мы не знаем его, хоть и живем в нем. И
жестокости в нем больше, чем мы можем себе представить.

Но с другой стороны люди создали его таким своим равно-
душием. Со временем с новыми технологиями полицейско-
го контроля мы сможем победить ту дикость и варварство,
которое происходит на улицах городов и сел. А сейчас нуж-
но постараться поговорить со своими детьми и подростками,
которые творят на улице беспредел.

Когда властитель Перуджи не решиться
Предстать перед послушником голым, без туники,
Будут взяты семь аристократов, семь фактов аристокра-

тических,
Отец и сын умрут от укола в шею ( от шипа в колье ошей-

ника).*
Нострадамусу нет равных. Представьте себе, что вы долж-



 
 
 

ны написать произведение, которое пройдет через века. И
сделать это так, чтобы не вызвать никакого подозрения у
сильных мира сего, иначе потомки никогда не прочитают
твое творение. В данном случае пророчества. Их просто со-
жгли бы, а автора уничтожили.

Будут взяты семь аристократов. Выходя из своих наблю-
дений, я с уверенностью говорю, что семь печатей уже сняты.
Катаклизмы, предписанные Библией, уже произошли, и сын
и отец Америка и Англия уйдут под воду. Вот почему пра-
вящую роль в будущем планеты Ванга отвела России. Аме-
риканцы, может, и спасутся благодаря России, но потеряют
много земли, заводов, фабрик.

Сейчас властители тех стран, что стоят на очереди уйти
под воду не решаются просить помощи в России и моро-
вого сообщества. Подготовиться к катаклизму можно, если
всеми силами постараться спасти как можно больше имуще-
ства. Ничего страшного, если человечество будет готовить-
ся к неизбежному. Многие ученные не могли себе недав-
но представить, что глобальное потепление возможно, что
неизбежен сдвиг материков. Но многие правители живут од-
ним днем и не думают о будущем своих стран.

Но как помочь человечеству? И что я могу? Я живу в ин-
формационной блокаде. Меня словно изолировали от всего
мира. Я не могу позволить себе писать в газетах, журналах
– слишком большой риск для журналистов и для меня то-
же. И многим сильным мира сего от кого зависит ситуация



 
 
 

не нужно лишних хлопот. Если американцам не нужна Рос-
сия, то России Америка тоже не нужна. Как только Амери-
ка поймет, что дела у нее плохи, сразу же развяжет войну с
Россией. Если у Ванги были ошибочные предсказания, то и
я надеюсь, что может допустил не мало ошибок. Я не хочу
третьей мировой войны. Это никому не нужно. Победителей
там не будет.

Настоящий мир срыт от нас глубоко. Мы называем себя
людьми, люди но это большое заблуждение. Мы биороботы,
а людей мы называем Богами. Только вот вопрос – для чего
нас создали такими? Что мы на самом деле должны делать?
Если посмотреть правде в глаза, большинство моих сограж-
дан только и делает, что пьет и вымирает. Что, Богам нужны
души, что ли?

Вернемся к глобальному потеплению. Оно есть, но его как
бы и нет. Уже говорят по телеку, что все подстроено и шу-
миха поднята зря. Я так не считаю. Всегда нужно быть осто-
рожным и рассудительным. И искать выход в жизни, и про-
должать жить. Тогда сможешь избежать участи быть съеден-
ным. Но как дольше прожить на этом свете, что нужно де-
лать и как себя вести? Если у тебя нету денег, то не стоит
надеяться на медицину. Говорят – нужно делать зарядку. Да
я так на огороде за день набегаюсь, что вечером валюсь с
ног от усталости. А еще у меня ночной интернет, но и мне
порой бывает не до него – так я устаю. Но усталость нужна.
Ты работаешь ради своих близких и рад, что не даром устал,



 
 
 

рад, что прошел день без эксцессов и неприятных известий.
А денег как не было, так и нет.

Что те деньги? Я просто не сильно за ними гоняюсь. Живу
дома, вместе с супругой работаем в огороде, по хозяйству.
Занимаемся тем, что помогает выжить в сельской местности.

Можно много ныть о трудности жизни в Украине, это уже
и так понятно. Главное, понять, когда же будет лучше, когда
можно будет не трястись над каждой копейкой, когда твой
труд будет оплачиваться не хуже, чем в США.

Так что мировое единое государство ох как нужно всем
народам мира. Если у нас в Украине прожиточный уровень
будет не хуже чем в Америке или Европе, простой народ бу-
дет жить не плохо в любой стране.

Возможность создания людей искусственно не исключе-
на. Боги создали нас и этот мир очень даже удачно. Это же
какими знаниями нужно обладать, чтобы создать жизнь! Как
долго нужно прожить, чтобы такие знания накопить! Циви-
лизация наших Богов очень древняя. Нам тягаться с ними
нечего. Боги все делают, чтобы поднять нас на должный уро-
вень, и скоро мы сможем не только увидеть их, но и понять
весь процесс.

Я получил метку на правой руке в виде ожога. Не могу по-
нять, откуда он взялся. Как только я официально благосло-
вил эту цивилизацию, так это сразу же и случилось. Думаю,
это хорошая новость, меня за это одобряют.

Придет время, и я словно проснусь от страшного сна, то-



 
 
 

есть в другом мире. Хотя мне и здесь не плохо и я никуда
не спешу.

Как знать, может там, куда я попаду после смерти, не будет
таких вкусных продуктов, какие я люблю, и секса может не
быть.

Мир прекрасен, но изменения в нем идут своим чередом.
Хочется знать, как много будет катаклизмов и можно ли из-
бежать третей мировой.

Тринадцатая глава в откровении из Нового Завета совсем
не понравилась. Есть в ней ужасное предсказание, сто зверь,
число которого 666, придет, И ЧТО ЕМУ ПОКЛОНЯТЬСЯ
БУДУТ. Я лично не приветствую такой вид инопланетян на
звериной основе медведя, льва и дракона. Я понимаю, что в
будущем в хорошо развитых цивилизациях прогресс пошел
далеко, но не до такой же степени, чтобы делать из себя зве-
ря для устрашения. Только с больными мозгами можно до
такого дойти. Тот, кто придет в обличии зверя, совсем уж
дрянной человек.

И поклонились зверю, говоря: кто подобен зверю сему и
кто может сразиться с ним?*

(глава 13)
А что, если это военная хитрость? Поклонились, а сами

из – подтишка зовут того, кто может сразиться со зверем.
И даны были ему уста, говорящие гордо и богохульно, и

дана ему власть действовать сорок два месяца.* (глава 13).
Вот что я и говорил – говорящий гордо и богохульно пах-



 
 
 

нет шизофренией, а заговорил зверь, значит, имеет челове-
ческий мозг. И ничего не оставалось, как дать ему время со-
рок два месяца покомандовать человечеством.

И дано было ему вести войну со святыми и победить их;
и дана была ему власть над всяким коленом и народом, и
языком и племенем.

Да, широкую предвыборную кампанию ведет этот гад, и,
видно, влез он в жизнь человеческую и цивилизацию поста-
вил на колени. Что это? Неужели такое может быть? Что, ес-
ли эта глава говорит о будущем, а о настоящем? Что, если
мы давно под властью зверя. Это ужасно. Но читаем дальше
– там еще страшнее.

И поклонятся ему все живущие на земле, которых имена
не написаны в Книге Жизни у Агница, закланного от созда-
ния мира.

Если зверю поклоняться наши, незаписанные в Книги
Жизни, хозяева планеты, которые живут в атмосфере и ле-
тают на НЛО, то видно это сильный зверь и гадина могучая.
Он олицетворяет другую цивилизацию, напавшую на нашу
планету. Будет еще не одна война иногалактианами. Падшие
ангелы есть и в нашей галактике. Мы подвернемся нападе-
нию пиратов или вооруженного формирования смещенно-
го императора. А что, если этот зверь отчаявшиеся люди из
другой планеты, которые разбазарили свои ресурсы и будет
пытаться отобрать их у нас. То или другое – это страшно, это
война, разруха, смерть. Читаем дальше.



 
 
 

И увидел я другого зверя, выходящего из земли; Он имел
два рога и говорил как дракон.

В последнее время у меня не выходит из головы идея
большой сетевой игры. То, во что мы играем, что называем
жизнью или понимайте, как хотите. Присмотритесь – свобо-
ды передвижения в этом мире нет. Все строго ограниченно и
ты сидишь в этой игре и играешь за правилами разработчи-
ка. Есть люди-роботы, которые тебя окружают и пьют с утра
до вечера, но частенько ты встречаешь таких, кто играет в
этом мире и ведет себя как властелин. Все вокруг роботы,
которые для него ничего не представляют, и нет к ним у него
жалости.

Большая сетевая игра – вот ваша и моя жизнь. С компью-
терной игрой ее не сравнишь. В том мире, где мы живем ре-
альность – сто процентов. Страшно то, что в действительно-
сти мы не обучаемся игре и не получаем шансов на новую
загрузки, тем более никаких сохраненок. Что же это за иг-
ра, в которой мы участвуем, и почему так жестоки создатели
этой игры, внесшие в сценарий столько жестокости? За что
мир наш обагрен кровью?

Я недавно слышал по телевизору чье-то высказывание,
что эта жизнь лишь начало какой-то большой жизни. В то,
что можно жить вечно верят многие, но как этой вечности
достичь знает лишь говоривший об этом человек. И он прав.
Наша жизнь хоть и не начало, но промежуток какой-то боль-
шой жизни, и то, что можно очнуться и понять, что ты си-



 
 
 

дишь за игровым компьютером, может оказаться реально-
стью.

Таким образом, ты получаешь испытание от Бога. И если
пройдешь все эти испытания, тогда и получишь бессмертную
жизнь. Не путайте с душой. Душа и так бессмертна. Душа
может и должна находиться то ли в раю, то ли в теле, то ли
в аду. Душа это программа или совокупность информации.
Без носителя она может пропасть.

Настоящий мир спрятан от наших глаз. Мы видим лишь
часть айсберга. То, что происходит на самом деле, порой
не поддается объяснению. Как легко Ющенко получил пост
президента, как мы этого хотели. Но Бог не позволил ему
стать настоящим лидером, который бы спас страну от ги-
бели. Наоборот, Ющенко еще больше развалил Украину. В
начале его правления я писал, что Ющенко и его команда
могут стать детонатором третьей мировой войны. Слишком
большое стремление было у Ющенка стать под крылышко
Америки и Европы, отдать Украину как плацдарм для нача-
ла военных действий против России. Это привело бы к тре-
тей мировой. А так без Украины, тоесть, места для развер-
тывания военных баз для нападения на Россию ничего не по-
лучается. И тем более большую роль в военных конфликтах
всегда играли солдаты украинского происхождения.

Так что если бы доктрина Ющенка взяла верх, то быть бы
нам в гуще военных событий. Кто же спас нашу Украину?
Первое место я даю Юле Владимировне. Ее стремление к



 
 
 

власти забрало у Ющенка все шансы на осуществление его
грандиозных планов. Он просто отбыл свой срок, увеличи-
вая содержимое своих карманов. Так что Юля Владимиров-
на спасла мир от разрушений, но тем самым и себе отреза-
ла крылья. Юля Владимировна имела хорошие шансы на по-
беду, но, тем ни менее, победил Виктор Федорович Януко-
вич, которому я тоже отдал свой голос. Я писал, что Тимо-
шенко может стать президентом, если будет думать о народе
и поднимать его благосостояние, давать шанс выкарабкаться
нам, простым гражданам, из бедности. Но, увы, она, как и
все женщины, думала только о себе и была слишком само-
уверенна.

Вчера наш президент получил сколько возможностей,
сколько не было ни у одного президента в Украине. Теперь
он может наказывать непослушных чиновников высокого
ранга и заставит их работать на страну. Лично я так и хотел.
Мне уж как надоела бедная страна и никаких шансов на раз-
витие. Я хочу стать настоящим писателем, а для этого у меня
должны быть издания, но бедная страна мало читает и изда-
тельства на нуле.

Если Янукович осилит наших бюрократов и подымет
страну, даст нам достойные пенсии и зарплаты, то ему и Ре-
нату Ахметову при жизни поставят памятники.

Что я все о чиновниках? Это жизнь. А вот спускаясь с
небес, я понимаю, что нет ничего хорошего в этом мире.
Человечество – понятие растяжимое, а нелегальные законы



 
 
 

сделали наш мир увлекательным и до тошноты идиотским.
Как надоело терпеть издевательства. Везде пытаются тебя

провести, обмануть, а то и просто обидеть или устроить тебе
адскую жизнь. Нет ничего идиотского в том, что у тебя пьют
морально кровь или высмактывают мозги, и обязательно но-
сителя дьявола меня окружают.

Что это, специальный нажим, чтобы я не жил сонным или
простой жизнью, чтобы постоянно держать меня в рабочем
состоянии? Со зла я начинаю больше писать, с голоду тоже
ищу поддержки Богов, выслуживаясь пред ними. Пишу и ду-
маю, что за это меня отблагодарят. Но это естественно. И не
только боязнь неприятностей заставляют меня писать. Я пи-
шу, ибо не могу не фантазировать. Мой мозг желает этого,
и я буду писать во что бы то ни стало. Будь я самым бога-
тым, все-равно продолжал бы это делать. Сейчас же только
бедность тормозит мою работу.

Вспоминаю, как пришла ко мне идея написания этих про-
рочеств. Я сел и написал первый рассказ. И все, что написал,
я сам не понимал. Я лишь стремился излечить душу или то,
что накопилось у меня в подсознании. Так устроен человек.
Ему хочется кому-то пожаловаться. Себе я выбрал много-
численную аудиторию читателей. Всех, кто пожелает читать
мои рассказы.

Хочу поговорить о пирамидах. Оказывается, их строили
представители внеземных цивилизаций. Я бы так не сказал.
Строили пирамиды наши земные цивилизации, только не



 
 
 

эта, а те, которые были до нас. Я их называю хозяевами на-
шей планеты. Они живут в летающих домах, которые мы на-
зываем НЛО.

Пирамиды это всемирная библиотека или хранилище зна-
ний. Один из серверов нашей галактики. Как бы мы не ста-
рались все разузнать, нам этого не позволят. Оборудование
скрыто от нас. Сервером может быть вся планета или ее яд-
ро. И понять, где процессор, где жесткие диски, где другие
детали, нам не дано. Да мы можем сами оказаться деталей
компьютера.

Я постоянно роюсь в интернете в поисках того, что писали
другие пророки о ситуации в Украине. И я убедился, что то,
что говорит народ устно, то никак не сходиться с тем, что
написано в интернете. И тем более, разные сайты говорят об
этом по разному, в зависимости кому они служат.

Но все то немногое, что я прочитал, к примеру, у Ностра-
дамуса, у Ванги, сделало отпечаток в моей памяти. Особенно
слова Ванги. Там говорилось, что когда-то люди научаться
ценить жизнь других людей, и это после того, как прогремит
третья мировая. Я понимаю, что сейчас люди ведут себя не
так. В основном приходится тяжело работать, но изменения
не идут к лучшему и народ становится жадным и хитрым.
Каждый пытается тебя обмануть и откусить кусочек твоего
пирога. Да и сам становишься добытчиком для семьи. И по-
рой стыдно, что не можешь ее толком прокормить. Может,
мои планы все усугубляют, может, я просто наивен и мне



 
 
 

нужно стать еще жаднее. Но чем больше я хочу, тем меньше
получается. Может мне просто заняться бизнесом, забросить
писать глупости. Я никак не могу издаваться. И продать ни-
чего. Даже если я пишу в объявлении – «Продам рукопись
вместе с правами на авторство», – и то не находиться чело-
век, который бы хотел стать писателем на дурняк. Писать –
удел не многих, а мечтать может о таком лишь больной че-
ловек. В здравом уме даже и не думает о такой       славе,
которую не почувствуешь.

Ты пишешь и не знаешь ничего о том, как тебя читают,
что думают читатели. И нужно ли твои бумагомарания чело-
вечеству. Но все же проходят грустные мысли, и ты думаешь,
что все хорошо, что жить можно и никуда ты не денешься.
Все сделаешь как надо, и достигнешь тех высот. А вот деньги
сами тебя найдут, тебе остается лишь писать и ждать. Прямо
как коммунистические лозунги. Все прекрасно, все хорошо,
хоть и не все сложиться, зато как интересно жизнь прожил.

Главное в этой жизни, чтобы тебе она понравилась. Но как
излечить болезнь человечества? Без боли никак, и поэтому
временами нам дается горе, чтобы мы могли оценить по до-
стоинству те времена, когда ты действительно был по-чело-
вечески счастлив.

Смотрел фильмы о династии Цынь. Смешно. В одном
фильме он большой герой, в другом деспотичный воин, кро-
вью своих сограждан строящий великую китайскую стену. Я
почти ничего не знаю из истории Китая. Если честно, то ис-



 
 
 

тория писалась победителями. Вряд ли я узнал бы правду
из учебников. Но одно то, что китайцы построили эту стену,
очень разозлило монголов сейчас. Ведь без набегов на Ки-
тай Монголия недополучила столько добра за все столетия
существования, что теперь понятно, почему монголы такие
бедные.

Когда-то Монголия покорила пол мира. И что стало с ве-
ликими Чингисханами? То же самое ожидает и те страны,
которые сейчас пытаются главенствовать в мире и уничто-
жать других.

А, вспомнил на счет интернета. Так вот, интернет заточен
под какую-то политику. Все говорит о том, что нам предлага-
ют не бояться смерти. Подготавливают человечества к боль-
шой чистке. Это приверженцы золотого миллиарда влияют
на все. Даже Ванга говорила так, как им нужно. Я понимаю
этих миллиардеров – пришельцев из другого мира или циви-
лизации. Они в первую очередь выполняют свой долг толь-
ко перед своим народом, но не перед нашим. Ну и не ждите
пощады, когда народ мой помет, кто вы.

Я пишу, наверное, из-за большой любви к цивилизации.
Если бы я сказал – человека, то ошибся бы. Можно уничто-
жить цивилизацию, но это не будет означать конец челове-
честву. Всегда есть шанс выжить у нескольких особей. И по-
этому мне бы очень не хотелось, чтобы научно технический
прогресс, нажитый таким непосильным трудом, можно ска-
зать, построенный на человеческих костях, был уничтожен,



 
 
 

кем бы ни было.
Мне бы очень не хотелось, чтобы человек вернулся от

компьютера к каменному топору. Но в данный момент есть
такой риск из-за глобального потепления. И поэтому весь
мир должен сосредоточиться над проблемой повышения
температуры, которая несет за собой голод и вымирания че-
ловечества. Запомните, сильные мира сего, чем больше лю-
дей на планете, тем мы сильнее перед лицом всеобщей опас-
ности из «вне», которая приближается к нам из далекого кос-
моса.

Что касается окружающего нас мира, то человек живет и
не подозревает, что мир наш узкий и имеет ограниченные
размеры. Для нас то он бесконечен, но если взять масшта-
бы побольше, и представить, что мы дотянулись до размеров
Вселенной, то может оказаться, что там дальше ничего нет.
Плохо, что жизнь человека это всего лишь миг во Вселенной
и бессмертие просто миф. Но не спорю, что жизнь прекрас-
на, особенно когда тебе повезет с деньгами. И если есть ра-
бота, то жизнь идет красиво.

Я хотел сказать, что мир, который мы видим в телескопы,
может не существовать. Что за приделами нашей галактики
просто картинка. Не исключено, что картинка может быть
еще дальше за приделами Вселенной. Получается, что нам
никогда туда не попасть и не увидеть, что дальше, а фантазия
может рисовать, что угодно.

У нас только и разговоров о инопланетянах, так почему



 
 
 

они нас игнорируют? Если их на самом деле нет, то кого то-
гда мы видели? Если они есть, то им наплевать на нас. Мы
для них низшая каста, с которой они не желают общаться.
Но тогда как насчет того, что они похищают наших женщин
чтобы продлить потомство свое. Значит и эти две версии со-
мнительны. Третья версия самая нереальная. А именно – мы
игровой мир, виртуальная реальность, а эти инопланетяне,
хозяева наши, создатели игры. И временами они являются
сюда, тестируют игру и определяют дальнейший ход собы-
тий.

Самое главное, что как бы я не называл нашу жизнь, в ней
есть одно золотое правило – бог спускается с небес и тести-
рует на себе жизнь в нашем мире. Он может быть кем угод-
но. Он испытывает на своей шкуре бедность и по возраще-
нию принимает меры, как устранить ту несправедливость,
которая внедрена в наш мир бесами. Это может быть целая
команда Богов и Ангелов. Так что не думайте, что вас про-
несет. Помните – поступая нехорошо, вы можете попасть в
немилость к Богам и ваш род будет исключен из книги жиз-
ни. Сами вы сгорите в огненной гиене и больше никогда ва-
ша душа не получит ни возрождения, ни продолжения жиз-
ни. Страшно, но так оно и есть. Среди миллиардов людей
должен же воцариться порядок. , Это как секционирование
пшеницы. Мне страшно об этом говорить, но чтобы сделать
мир сильнее и счастливее, приходиться выбирать. И не ду-
майте, что если вы олигарх, то откупитесь деньгами. Боги



 
 
 

взяток не берут.
Что же может привлечь Богов? Что нужно дать Богу, что-

бы вызвать у него симпатию?
Давайте решать этот вопрос иначе. Кто на планете сейчас

имеет большой успех? Ну, конечно же звезды – поющие эст-
радные артисты. Значит, Боги не равнодушны к песням. В
древние времена Боги были благосклонны к царям и цари-
цам. В прошлом и позапрошлом веке поэтам и писателям – к
Пушкину, Лермонтову, Шевченко и так далее. В наше время
к певцам? Так что же нужно принести в жертву Богам? Да,
конечно же, хорошую песню.

Мне всегда было интересно, а политики – любимцы Бо-
гов? Особенно у нас в Украине их положение на высшем
уровне. Обеспеченны они со всех сторон, и деньгами, и Бо-
жьей лаской. Я понимаю – можно шутить над кем угодно, но
и все же депутаты вносят в нашу жизнь свои поправки. Это
от их законов будет зависеть моя пенсия. Зачем платить на-
роду большие пенсии, если в планах у черта мы в геноциде?
Так кому тогда служат наши депутаты? Да вы уже догадались
– конечно, дьяволу. Рано или поздно Бог поставит их на ме-
сто. Мой украинский народ такого уж натерпелся за столько
лет, и все равно жив и не стираем с лица планеты.

Реальность нашего мира такова, что война богатых с бед-
ными не прекращалась. Как бы там себя миллиардеры в ООН
не называли, первоочередная их цель – это борьба с бедно-
стью. А как побороть бедность? Нужно искоренить его но-



 
 
 

сителя, уничтожив бедных людей. Так проще побороть бед-
ность, тем самым оставить себе больше воздуха.

Я не верю, что нормальный человек может так думать. Так
могут поступать только враги с другого мира. Их раньше на-
зывали приверженцами дьявола, сейчас это пришельцы с па-
раллельного мира. Другими словами это инопланетяне, хит-
ро замаскированные под наших. Коренной житель этой пла-
неты так поступать не будет.

Анализирую все события прошлого века. Возьмем к при-
меру самые выдающиеся личности Ленина, Гитлера. Эти два
человека хотели получить весь мир. Что их связывает между
собой, что в них есть общего? Давайте добавим сюда мил-
лиардеров, которые считают, что нужно оставить на планете
один миллиард жителей, а остальных уничтожить.

Последние время мой настоящий мир рушится. Много
подтоплено городов в разных странах. Кажетсчя, что море и
реки выползли на сушу.

Нашел в интернете текстовый документ о Ванге. Вот то,
что меня заинтересовало.

«Будет ли встреча с представителями других цивилиза-
ций? Ответ: «Да».

Есть ли в атмосфере Земли «летающие тарелки»? Ответ:
«Да».

Это разговор журналиста с Вангой, правда, я ни читал
весь разговор. Женщина отвечала от чистого сердца. Ее
спросило о НЛО, и Ванга ответила «да». Это значит, что они



 
 
 

все время здесь присутствуют и стерегут свое хозяйство, то-
есть, нас. Потому что они наши хозяева.

Знаете, а мне нравиться человечество. С его недостатка-
ми, с его плюсами и минусами. Мы все время развиваемся, а
то, что жизнь нашу никто не ценит, так это вопрос к хозяе-
вам. Когда трудно жить, становишься зверем с инстинктами.
Пора уже в Украине дать народу пожить по-человечески. До
каких пор вы меня голодом будете заставлять писать проро-
чества? Я хочу это делать с благодарностью за тот мир, в ко-
тором мы живем. Зачем писать только о неприятностях, ес-
ли хочется слышать больше теплых и хороших слов? И рас-
сматривать достижения человечества как правильное стрем-
ление в жизни, а не разрушения традиций и матушки при-
роды.

Если честно, я всю жизнь прожил в бурьянах, и что мне?
Просто стало намного жарче летом, а то все вокруг одни бу-
рьяны, которые лучше переносят жару, чем культурные рас-
тения.

Нашим олигархам это не заметно. Они имеют кондицио-
неры. О бурьянах они слышали в школе на уроках биологии.

И все же я люблю эту жизнь и вижу в ней много интерес-
ного. И писать мне нравится, особенно когда понимаешь, что
это поможет моей цивилизации.

Спускаемся с небес на землю. Почти девять миллионов
украинцев получают пенсию до тысячи гривен. Это они вла-
чат нищенское существование. Остальные пять миллионов



 
 
 

пенсионеров получают больше. Многие из них, в частности,
бывшие депутаты, живут как в раю. Естественно это коррум-
пированные чиновники, депутаты, мошенники всякого ро-
да, ибо не секрет, что пенсию в наше время можно сделать,
лишь бы ваши деньги.

К чему я это. Геноцид украинского народа продолжается,
и как бы не старался Янукович, но машину уничтожения он
еще не успел остановить. Хотя на мой взгляд успехи есть.
Люди стали больше получать. Я это говорю точно, потому
что сам вижу, как стали жить простые трактористы. Они по-
купают машины, компьютеры и прочие дорогие вещи.

Но меня все же интересует Украина. Она до сих пор в
геноциде. Это случайность или чей-то план? Может секрет
в международном валютном фонде, который так проводит
курс финансирования наших олигархов, что те просто живут
на эти деньги, а работать не хотят?

Хотелось бы верить, что правительство Януковича станет
мудрее и на деньги дадут работу и своим бизнесам, и нам,
простым гражданам украинцам.

Нельзя не отметить, что все-таки любое правительство
в любой стране все же делает, что может. Кто скажет, что
жизнь можно наладить в стране и сделать каждого его граж-
данина счастливым? Равенство – это глубокая чушь. Даже
при коммунизме были разные касты. Что уж говорить о те-
перешнем времени. Сейчас твориться такое, что вреде бы и
не честно, но справедливо. Кому как повезло, кто как зара-



 
 
 

ботал. Оказывается, деньги можно заработать, если сильно
захотеть. И естественно, нужна хорошая работа или просто
высокооплачиваемая работа.

Но опять дело не в том, что мир наш настоящий лишь от-
носительно. И несправедлив. Лишь для того, чтобы выжива-
ли сильнейшие, или как принято сейчас говорить – хитрей-
шие.

Мы как в компьютерных играх – симуляторах космиче-
ских полетов. Разработчики ресурсов на планете. Нас выбра-
сывают на планету как разумных роботов. Мы разрабатыва-
ем планету на ресурсы и снова следующая планета, и все сна-
чала.

Так, где же он, этот настоящий мир? Для меня и для вас
– это короткий       отрезок пути, в течении которого мы как
бы существуем и живем здесь на этой планете. А в остальное
время мы где?

Кто говорит – рай, кто говорит – ад. Но я скажу – звездо-
лет. В нем есть матрица, в которой хранятся все наши души.
Туда попаду я, туда попадете вы. Ад – это когда ваша душа
по каким-то обстоятельствам не вернется в матрицу. Первое
– вас выбракует ваш хозяин создатель или специально ответ-
ственный за это ангел или житель НЛО. Второе – вы сами
туда не попали, ибо самоубийство может к этому привести,
вас выкрадут на чужое НЛО совсем не хорошие хозяева ле-
тающих тарелок.

Теперь – что же это НЛО? Это то же, что для нас дом.



 
 
 

Так и для людей высшего разума скорлупа НЛО напичкан-
ная электроникой с супер двигателями для передвижения во
Вселенной. Ну, на крайний случай по Галактике или даже по
солнечной системе. Это уже на любителя.

Знаете, я всю свою жизнь подсознательно мечтаю о своем
собственном звездолете. О звездах, о полетах в разные сол-
нечные системы. А что, если это не случайность, если у каж-
дого из нас есть шанс когда-нибудь заработать свой звездо-
лет. Представьте, сколько миллионов лет нужно на это рабо-
тать. Нужно пройти не одно перевоплощение, нужно сделать
что-то для этой планеты, такое, чтобы привлечь на свою сто-
рону симпатии Богов.

А что, если эти Боги постоянно среди нас? Наблюдают за
нашей работой, направляют нас. Что, если они могут быть и
там, и здесь, где захотят брать любое тело или вселяться в
тела богатых и влиятельных. Бедным Бог не станет. А если и
стает, то потом, возвращаясь после такой разведки начинает
чистку на планете. Ведь главная задача Богов, как и наша, –
это прибыль, жить не в убыток, жить и строить, созидать,
чтобы оставить наследство потомкам. А Бог любит нас и же-
лает, что бы мы ставали лучше и добрее.

Нужно ли бороться за выживание на этой планете, уни-
чтожая при этом не одну расу? А может проще выжить в ми-
ре и в сотрудничестве? Кровь порождает кровь. Если ты убил
сегодня, то завтра могут убить и твоих родственников, и по-
томков. Но если не защищаться, не стремиться к обогаще-



 
 
 

нию, выродиться можно быстрее.
Так сейчас мой украинский народ на грани вырождения и

самоуничтожения. Но я бы не сказал, что кто-то умер добро-
вольно. Есть много факторов, которые влияют на демогра-
фический баланс – медицина, питание, мизерные пенсии и
зарплаты, криминогенная обстановка. Все это у нас на выс-
шем уровне. Убить могут легко и за несколько сотен гривен,
вылечиться невозможно без денег. А порой и деньги не по-
могут, так как у врачей нет современных средств установки
диагноза. Аптеки забиты подделками на лекарства. Третье –
питание. Пища хуже яда, все, что есть у магазинах специа-
листы кушать не рекомендуют. Мясо фальшивое, кондитер-
ские изделия на пальмовом масле, которое за границей упо-
треблять в пищу запрещено.

А может и вправду иначе нельзя? Прибыль – главное у на-
ших бизнесменов. Но за границей как то обходятся без ядов
в пище, или я просто ничего не знаю.

Прививки от Рокфеллера через Красный Крест сделали
свое дело – половина женщин уже не могут забеременеть,
да и не стремятся. Значит, правда то, что я когда-то читал
в интернете о проблеме золотого миллиона. Наш мир слаб,
пока в нем есть возможность ни с того, ни с сего разбогатеть.
Миллиардеры растут как грибы, а на самом деле они должны
рождаться и выращиваться из поколения в поколение, как
было раньше. Они будут защищать свой народ до последней
капли крови. У них это записано в ДНК. А что может сделать



 
 
 

с народом тот, кто получил миллионы каким – то странным
способом игры на бирже. Простой человек, такой как я, это-
го не может. Это делать могут шпионы инопланетных рас,
которым выгодно сделать нас слабее и уязвимее. К примеру,
мне, коренному жителю этой планеты всегда хочется могу-
щества наших народов. Я радуюсь каждому земному дости-
жению, каждой ядерной ракете и танку. В будущем это по-
может бороться с пришельцами. Рано или поздно они выка-
жут себя и пойдут на людей войной.

Война, смерть и перестройка для меня синонимы. Уже
двадцать лет воз украинской демократии стоит на одном ме-
сте. Правда есть и в этом свои плюсы. Можно воровать про-
граммное обеспечение Майкрософт.

В последнее время я пришел к выводу, что наши хозяева
планеты желают, чтобы мы о них узнали. Для этого в великие
умы человечества будет дана информация, после которой за-
говорят о Боге как о высшей сущности. Я же не буду ходить
вокруг да около. Бог хозяин всей галактики, а сын его или
один из его сыновей владеет нашей планетой. Вот видите, и
по Библии сходиться, но только есть много « но». Планетой
владеет не один Бог. Просто Иисус самый влиятельный. Он
постоянно ведет борьбу за территории планеты. Вернее ска-
зать, мы синхронно творим то, что творится в верху. Наши
Боги ссорятся, а мы участвуем в войнах. Только одно я не
могу понять – управляют ли катаклизмами наши хозяева?
Наверное, частично. У них есть аппаратура, которая может



 
 
 

что-то, но больше всего все зависит от нашего солнца. То,
что Земля не стабильна, заставило наших Богов жить в атмо-
сфере на НЛО, тоесть, в звездолетах – крепостях. Что бы не
случилось с планетой, хозяева останутся живы, и, захватив
побольше душ, перелетят на другую планету. Насчет образ-
цов и всего прочего – это для них словно волшебной палоч-
кой взмахнуть. Есть технологии, с помощью которых выра-
щивают вирусы, а потом запускают их на безжизненную пла-
нету для эволюции. Я не ученный, но и не дурак, и прекрас-
но представляю, как нужно колонизировать планету безжиз-
ненную, но созревшую к такому этапу. Нужны организмы,
которые могут выжить и развиваться, затем преобразовать
планету в пригодную для жизни. Нельзя человека сразу вы-
бросить на планету и, мол, живы. Для этого нужно создать
флору и фауну, и конечно приспособленное для этого чело-
векоподобное существо. На одной планете это может быть
обезьяна, на другой крокодил или слон.

Я часто думаю над простым вопросом – кто все это при-
думал? Почему обязательно должно существовать государ-
ство, строй которого угнетает основную массу человечества?
А хорошо живут при этом лишь единицы. Кто это придумал,
кто это все воплотил в жизнь? Вы не думайте, я не за ком-
мунизм. Да и чем отличается коммунизм от капитализма?
И там и там живут хорошо единицы, а простой народ рабо-
тает как вол. При коммунизме многое бесплатно, дешевые
продукты, но их не хватает. При капитализме все за деньги,



 
 
 

дорогие продукты, но их полно. Так что для меня все строи
едины. Государство, которым правят единицы, как бы как бы
не называлось, оно все ровно создано с хитринкой. И я по-
дозреваю, что без хозяев с летающих тарелок здесь не обо-
шлось. В действительности мы живем и работаем на них, и
все наши ресурсы в основном забирают они, а мы питаемся
крохами с нескольких. Так сказать, панских столов.

Шансов разбогатеть у простого землянина нет никаких.
Единственное, что спасает, это то, что с развитием научно
технического прогресса человечество само по себе начина-
ет лучше жить. Даже от того, что выпускается много деше-
вых товаров и продуктов. Так что в реальности 90 процентов
жителей этой планеты никогда не позволят себе роскоши. И
поэтому ждать от человечества сознательности тоже беспо-
лезно. Все живут одним днем – водка, наркотики и разврат.

Так что, если Бог желает нам благополучия, в чем я сомне-
ваюсь, то ему нужно уничтожать не простой народ (помните
Рокфеллера, который создал программу «Злотой миллиард»
по которой нужно уничтожить пять миллиардов людей, что-
бы на планете остался только один миллиард жителей, кото-
рый будет жить счастливо). А, наоборот, уничтожить мил-
лиардеров. Человечество еще придет к тому времени, когда
нужно будет решать, что делать с миллиардерами или с су-
перкорпорациями, которые могут только навредить челове-
чество из-за жадности к деньгам.

Вообще миром должны править старейшины, люди с опы-



 
 
 

том и в возрасте. Молодой человек мыслит по другому и
не видит в других людях себе подобных существ. Молодой
правитель по своей неопытности и горячности не имеет еще
должного сострадания.

Миллиардеры в основном тоже не мальчики, но у них на
первом плане бизнес и наращивание капиталов. И порой это
происходит весьма неприглядным очень способом. Возьми-
те, к примеру, любой товар. Его продают не качеством, а ре-
кламой. Это простой обман зрителей и все. И ничего слож-
ного. Старо как мир – чем больше соврешь, тем больше возь-
мешь.

Продолжают ученные страстно спорить о будущем на-
шей планеты. Особенно это касается переломного 2012 года.
Вчера уже серьезно заговорили о «Звезде смерти». Огром-
ный объект летит к нашей солнечной системе. Он может нас
уничтожить как вирус. Грубо, но точно. Мы для него вирус
или опухоль Вселенной. Мы для этих иногалактиан всего
лишь пища. Им нужны ресурсы, все, что можно есть и пить.

«Звезда смерти» – название говорит за себя. Это как звез-
да, летающая по просторами галактики, и убивающая все на
своем пути. Страшно представить, сколько людей на борту
этого звездолета. Они голодны. Сидят на голодном пайке, ис-
пользуют даже трупы для генераторов пищи. Такое количе-
ство людей уже невозможно спасти. Их нельзя расселить по
галактике, потому что не хватит места на обитаемых плане-
тах, да и нет на это времени. Для расселения на разные пла-



 
 
 

неты нужно время, а это опять ресурсы. И даже поглотив на-
шу планету им не хватит этих ресурсов на долго. Разве что
долетят до другой солнечной системы и тоже оберут ее. Это
то же самое, что голодный медведь – шатун. У него нет дру-
гого выхода, как охотиться на людей. И чтобы его успокоить
– нужно его убить.

Как уничтожить военную машину, превосходящую нас
технически и количеством? Это бойня в один конец и сда-
ваться бесполезно. Нет шансов выжить. В любом случае по-
падешь в генератор пищи. Одна надежда, что подоспеет по-
мощь из центра галактики.

Достаточно набрать в интернете « К нам летят три объек-
та», то прочтешь, что к нам направляются на большой ско-
рости три объекта огромных размеров, и что к 2012 году они
будут здесь. Да поможет нам Господь.

Пишу пророчества и ужасаюсь тех событий, которые про-
исходят в мире. Страшно наблюдать за гибелью тысяч людей.
Хотя смертность на этой планете всегда была очень велика.
А в последнее время не война лидер по уничтожению людей,
а антинародная политика. Можно не держа в руках оружия
уничтожить целую нацию, пером и чернилами орудовать не
хуже, чем смерть орудует косой.

Смотрел передачу « Свобода слова». Много там чего гово-
рилось, но свободой для моего народа и не пахло. Опять со-
шлись в словестных баталиях противники разных вроде бы
партий. Эти партии похожи между собой как две капли во-



 
 
 

ды. Все работают над своей выгодой, а действительно честно
работать за гроши никто не хочет. Вот и выдвигают планы
развития страны через свой карман. И сколько лет я наблю-
даю за политиками, то те, кто у кормушки, всегда довольны,
а те, кто называет себя оппозицией, злы, голодны и критику-
ют своих оппонентов с тайной мыслью – занять их места воз-
ле той самой пресловутой кормушки. Кстати, позабыв, что
недавно их за это критиковали. Я убедился, что те, кто вли-
яет на судьбу моей родины, настоящие инопланетяне. Они
живут словно на другой планете. Простой народ и честь для
них пустое слово. Все решают деньги, и пока не придет до-
статочно времени, чтобы денег у них стало настолько мно-
го, чтобы из инопланетян они превратились в хозяев Украи-
ны, на лучшие времена нечего и надеяться. Значит, Украи-
на должна ждать конца света. Тогда сюда побегут из других
стран, и жизнь наладится. Я имею ввиду, что когда начнется
мировой катаклизм, многие страны уйдут под воду. Огром-
ное количество людей останется без места жительства и при-
дут жить к нам в Украину. Тогда то, с новыми людьми в но-
вой стране нам будет легче жить.

Но надеяться на такое трудно и нечестно. Это то же са-
мое, что продать свою родину. Но кто здесь предатель? Те,
кто украл у нас будущие. Мы те, кто кое как выживает. Итак,
стране нужен хозяин. Он формируется медленно, но уверен-
но. Вся надежда на Партию Регионов.

Всегда хотел рассмотреть принципы и возможности теле-



 
 
 

кинеза, а отдельно телепатии, и чтения мыслей. Начнем с те-
лекинеза. Передвижения предметов. Мы можем этого не за-
мечать, а сами двигать предметы, чтобы понять – имеет ли
человек такие способности. Нужно осмыслить возможность
такого эффекта. Давайте начнем с простого – вы ремонтиру-
ете свой автомобиль, и открутив несколько гаек, наткнулись
на одну, которая очень не желает откручиваться. Вы вкла-
дываете в эту гаечку всю свою силу и понимаете, что она
очень заржавела. Но вы очень хотите ее открутить. Вы своим
мозгом мысленно даже подключаете Бога, вы даже немного
представляете, как она потихоньку крутится. И, наконец, она
пошла. Что вы думаете, вы сами своими руками открутили
гайку? Или применили телекинез, мысленно помогая рукам
крутить гайку? Сколько бы вы не делали явных эксперимен-
тов, не пытались поднять стакан с водой или водкой, он сто-
ит как вкопанный. Секрет в том, что это инстинкт самосо-
хранения вам не дает этого сделать. Представьте, как бы вы
себя повели, если бы стакан поднялся в воздух? Вы бы мог-
ли получить разрыв сердца. Так что шутить с этим не нуж-
но. Можно напугать своих родных и друзей. Вот инстинкт
вам этого и не позволяет. Чтобы мысленно двигать предме-
ты, нужно уметь концентрироваться, нужно очень захотеть
это сделать и не пить водки.

Не смейтесь. Водка в нашем мире выполняет специаль-
ную миссию. Она не дает людям освоить телекинез. В мире
нет людей совершенно непьющих. даже в кефире есть спирт.



 
 
 

Кто-то очень не хочет, чтобы наша цивилизация могла иметь
силу Джедаев. Мы опасны и не совершенны для таких воз-
можностей. Представьте, какие разрушения мы нанесли ми-
ру, если бы могли двигать камни.

К тому же мы ни за что не откажемся от водки, курения и
наркотиков. Все мы живем только ради одного – набить пу-
зо и залить глаза. Телекинез и всякие такие сказочные спо-
собности могли бы быть у человека, но в таком случае люди
были бы совсем другими. В Атлантиде люди имели такие та-
ланты как телекинез, чтение мыслей, и телепортация.

Мир наш интересно устроен, и я бы сказал, с хитринкой.
Вот некоторые примеры распада разных веществ и матери-
алов.

Отходы с еды – 10 дней, газетная бумага – 2-3 месяца,
картонная коробка – до полугода, металлические банки – 10
лет, старая обувь – 10 лет, фольга, электрические батарейки
– 100 лет. Резиновые скаты, пластмассовые бутылки – 500
лет, алюминиевые банки- 500 лет, стекло-100 лет. Это отхо-
ды, которые всегда оставались после жизнедеятельности че-
ловека.

Что может остаться после нас – а ровным счетом – ничего.
Погибни человечество сейчас – и через тысячу лет не най-
дется никаких свидетельств. Все превратиться в тлен. Мы же
сейчас не можем найти свидетельств предыдущих цивилиза-
ций на этой планете. Да они, может быть, не были техниче-
скими. Возможно, они воспитывали в себе умственные ка-



 
 
 

чества, или как бы сейчас сказали – телепатические способ-
ности. Может миры были колдовскими как в сказках с раз-
ными драконами и говорящими животными, да что угодно.

Душа, человек, мир – все это высокие понятия. Мы о них
редко задумываемся. А повседневное добывание денег за-
ставляет нас черстветь, делает из нас преступников или от-
ступников. И нет надежды на лучшее. Ведь сколько не паши
– лучше жить не станешь. Уже двадцать лет независимости
Украины, а мы хуже рабов. Если раньше не дали нам разбо-
гатеть, значит, и дальше не будут давать подыматься. Так что
простому человеку наплевать, погибнет мир или нет. А вот
богачу, который еще не успел насладиться своими богатства-
ми как то не по себе. Бог то не спросил у него разрешения
на то, чтобы стереть этот мир и построить новый в надежде,
что следующий мир станет лучше. Что в нем не будет лжи
и воровства.

Разве это хорошо – убить миллиарды людей, разве это хо-
рошо что, каждый день гибнут тысячи, а в войнах миллио-
ны. Но могло бы быть иначе. Если подумать, то прирост на-
селения увеличился в десять, а то и более раз. А это чрева-
то непредсказуемыми последствиями. Но разве не на это нас
запланировал Бог. Мы должны размножиться на всю солнеч-
ную систему, на всю галактику. Бог не ограничивал нас ни в
чем. Нам дают технологии и все прочее, только развивайтесь
и меньше разрушайте все вокруг себя.

Как быстро меняется мир, как легко гипотезы заменяют



 
 
 

друг друга. Это и есть настоящий мир, в котором много ил-
люзий, и порой самая непредсказуемая идея может стать ис-
тинной.

Как жили наши предки без телевизоров, электричества и
компьютеров? Я и сам познал компьютерный мир только на
старость. Но этот мир для меня все-рfвно виртуален. Мне
кажется, порой, что многих вещей в этом мире не существу-
ет, то, чем живут богатые, вещи и шикарные дома.

Предположение, что мы можем жить в виртуальном мире,
устарело. Но то, что мир программируемый, начинают гово-
рить все ученные нашего мира. Что есть большое вселенское
хранилище информации. И что программа давно написана,
и что мы живем, совершенствуясь согласно этой программе.

Так это похоже на виртуальную игру. Но жизнь это не иг-
ра, жизнь это что – то серьезное.

Вспомните, какую вы испытываете боль, когда получаете
травму. Или когда вам изменяет любимый человек. Или как
хочется накормить всех голодных детей мира и у вас на это
нет средств. Это ужасно.

Любая боль, физическая или моральная, страшна. Так кто
с нами играет, за что такая боль? Наверное, это такое нака-
зание за плохие поступки. Ты что-то не так сделаешь, не так
поступишь, и вот на тебе. А что, если настоящий мир бо-
лее реален и находится в другом месте. Например, на солн-
це. Хрупкость нашей наводит на мысль, что Боги не могли
создать ничего такого более стабильного и постоянного для



 
 
 

вечной жизни. Может, на солнце и есть рай, и есть там жизнь
настоящая, а корона и температура от короны – это защитное
поле. Новое интеллектуальное защитное поле, которое уни-
чтожает большие куски космической пыли, астероиды, все,
что опасно для жизни на солнце.

Я совершено серьезно рассматриваю жизнь на солнце.
Иначе я не могу понять, где прячутся Боги. В древние вре-
мена люди знали, где обитают Боги. Ведь почти все религии
поклоняются солнцу. В современной религии говориться о
рае, но не говорится о его местонахождении. Люди не долж-
ны знать, где живут Боги. Рано или поздно Боги дадут нам
свои знания, иначе нам не выжить. Мы сейчас стоим перед
лицом опасности. И Богам, и нам грозит беда. К нам летят
захватчики с планеты Нубиру. Поэтому нам не грозит ми-
ровой потоп. Наша цивилизация вынужденная продолжать
жить дальше, чтобы стать на защиту галактики.

Жизнь похожа на лабиринт с односторонним движением.
Но как не крути, а жить интересно. Мы боремся за свое вы-
живание. Кто работает, кто ищет другие пути. А я залег на
дно и стараюсь просто прожить день и принести своей семье
хоть какую то пользу.

И то, что я пишу, это нужно отдать должное Богам, кото-
рые дали мне для этого талант и подтолкнули к этому. Я так
же прост как и все люди на планете. А мысли я получаю с об-
щего хранилища знаний, которое находится на солнце. Так
далеко не все мозги могут работать. Наверное, Боги специ-



 
 
 

ально выращивают таких, как я.
Как устроена жизнь на солнце, можно только догадывать-

ся. Думаю, так же как, и наша. Есть богатые, есть и бедные.
Там высокие технологии.

Правда, я думаю, что и в том мире решают в первую оче-
редь все деньги, но где их брать, эти деньги, если они сами в
руки не идут. Можно всю жизнь работать и собирать копейка
к копейке, и ничего не иметь. А можно за две секунды стать
миллионером.

Мне не дают много денег, чтобы я не навредил истории.
Ибо став миллионером, я бы попытался изменить этот мир к
лучшему. Но нужно ли его менять? Со временем мир и сам
станет лучше. Я решил не вмешиваться в ход истории, что
бы то ни сталось. Я лучше подержу, тех кто может этот мир
сделать более совершенным.

Скоро в Украине не будет бюрократии. Будем жить в гар-
монии со всем миром. Коррупция – вот бич Украины. Но
она убьет сама себя.

Почему я этот мир считаю не настоящим, а программиру-
емым? Я замечаю, что людьми руководят из вне, и что сами
люди как бы и не люди. Они что-то сродни демонам, вселя-
ющимся на время в окружающих меня простых и не простых
смертных. Кто эти демоны, и что они от меня хотят? Может,
таким способом меня заставляют работать над предсказани-
ями Диады. В таком случае это не демоны, а ангелы хитро-
стью влияют на меня. И я не желая скандалов пишу проро-



 
 
 

чества, ибо знаю – написав немного, мне сразу становиться
легче, и окружающие забывают о скандалах, не делают мне
зла, а занимаются своим делом.

Так может и в самом деле виной моя лень, с которой нуж-
но бороться? Но я же не всегда ленюсь. Временами у меня
нет просто времени.

Поэкспериментировав с нашим настоящим миром, я на-
чинаю пугаться. Мир может подстраиваться под меня, и это
может сказать каждый в этом мире. Это большая интерак-
тивная игра. Все больше я стремлюсь к замкнутости. Жить,
не замечая людей вокруг – вот что хочется. А почему так?
Много вопросов возникает в моем мозгу и все они такие
странные, что я не могу порой понять, к чему я это спросил.
Что происходит? Что хочет найти мой мозг? Он словно вы-
ходит из амнезии и хочет вспомнить сразу все.

Особенно хочется знать, кто оператор, кто тот програм-
мист, который за всем этим стоит? И нужно ли искать выход
из этой игры? Может, выход – это конец? Смерть – переход в
иной мир. Или может игра начинается снова и снова? Порой
кажется, что все это было, и ты снова переживаешь этот мо-
мент. И все же я люблю жизнь, хот она и трудная в той стра-
не, где живу. Но я верю, что все пройдет и жизнь наладиться.

Перебирая в голове разные мысли, понимаешь, что мир
не так прост, каким кажется на первый взгляд. Можно его
назвать плоским, можно круглым. Но сначала задайте себе
вопрос, а кому это надо?



 
 
 

Жестокость – вот в чем вопрос. Тяжелая конкуренция ви-
дов – вот бич систем, но мы живем и не думаем, как от это-
го избавиться. И снова вопрос – а зачем? Избавившись от
зла мы можем лишить себя системы само выживания. А мы
должны быть способны выжить в любых условиях. Для этого
мы и существуем.

Но как быть с катаклизмами, с природой, которая нещад-
но нас уничтожает? Но природа не видит нас. Мы для нее
никто и ничто. Ураган не имеет глаз, океан не будет переби-
рать, куда ему забрасывать волны смерти.

Так зачем такой хрупкий мир? И если он искусственный,
то, что из этого всего реально, а что неправда? Я верю в Бо-
га, но не ползаю на коленях по церкви. Моя вера у меня в
сердце. Я много раз об этом говорил или писал. Главное –
выполнять заповеди божьи. Да что я рассказываю, это и так
всем понятно. Вернемся назад. Бог создал мир, а он оказал-
ся таким хрупким. А что если цивилизация – это единый ор-
ганизм, и Бог его воспитывает. Мы думаем, что нас милли-
оны, а для него мы единое существо, и нам нужно бороться
за выживание.

Но все же мы разные и у каждого свои примочки.
Каждый ищет свой подход для создания собственной те-

мы жизни. А я, как и триста лет назад, пытаюсь понять ис-
тину вооруженный лишь одним пером. Если мне нужны зна-
ния – их полно в интернете. Но они служат разным культам,
а я хочу знать настоящую правду, неизвестную никому. И



 
 
 

еще нужно искать для кого писать правду, чтобы получить
за это средства. Ноя сомневаюсь, что мне кто-то может зака-
зать книгу.

Меня пока устраивает нынешнее положение вещей. При-
дет время, и я захочу много денег, вернее, заслужу их и на-
пишу хорошую фантастику.

Политика в мире такова, что такому, как мне, простому
сельскому парню не дадут разбогатеть, дабы моя нация не
поднималась выше правящих наций. Все по так называемо-
му блату и за большие деньги. Так что просто так, без чу-
да, мне и моим творениям не выйти в свет. Я пробую через
интернет, но не так все просто. В издательства без денег не
суйся. Даже на сайты библиотек не так просто попасть. Свой
сайт есть и он медленно раздает крупицы того, что я выста-
вил. Не все у меня готово к изданию, и не все я могу просто
так отдать. Я все же надеюсь фантастикой немного зарабо-
тать.

Я когда выступал на телевидении несколько лет назад, то
сказал что будет потоп. Тогда это казалось невозможным, но
сегодня на самом деле идет всемирный потоп. Жара невыно-
симая. Но жить можно. Меня одно интересует – а возможно
ли, что мир пойдет под воду полностью? Или потопы – это
мифы из прибрежных городов.

Особенно меня интересует Ноев ковчег на горе Арарат.
Там вроде открыта выставка, но все говорят, что это не то
место ковчега. Оно, мол, поддельное. А что на самом деле



 
 
 

есть ковчег настоящий и его скрывают от общественности.
Сама собой напрашивается мысль, что это может быть даже
звездный корабль.

Понятно, что мифы не из пальца высосаны. Уверен, что и
Ной, и Ноев ковчег существовали, но в более современном
виде. Это то же самое, если я сейчас начну описывать маши-
ну времени, о которой у нас только мечтают.

Я думаю, что машина времени тесно связана с человече-
ством или, вернее, человечество тесно связанно с машиной
времени, так как она в будущем будет изобретена и создана.
Военные обязательно захотят ею воспользоваться как ору-
жием, и поэтому контроль времени будет налажен. Просто
из-за нашего невежества в данное время наши технологии не
позволяют создать в этом времени машину времени техни-
чески. Поэтому путешествие совершаются по ДНК. В про-
шлое в предка отправляется суть человека со специальной
программой. Кто он и откуда, он не помнит, но судьба его
заставляет делать то, что нужно в будущем. И еще – можно
не посылать никого, а просто влиять на предка и окружаю-
щих его людей. Такой механизм самый безопасный, и связь
в нем ведется через машину времени без посредственного
контакта. Это как радио.

Мир наш не так прост, как кажется. В нем много загадок и
тайн. Но зачем так шифроваться, зачем держать нас в неве-
дении? Да потому что меньше знаешь – лучше спишь. Чело-
век должен держать свою марку, считать себе единственным



 
 
 

неповторимым и совершенным. Тогда он с гордыней своей
свернет и горы. А если узнаешь, что ты слабоумный биоро-
бот, то самооценка твоя упадет до нуля. Если человек узна-
ет, что есть высший разум, у которого технологии бессмер-
тия, то наши начнут гоняться за бессмертными с их техно-
логиями. Да им покоя не будет. Ибо боги или наши хозяева
– высшая раса. Спускаясь к нам, они становятся такими же
уязвимыми. Потому что тела для этого используются чело-
веческие. Других не придумали. Правда, в случае чего мож-
но быстренько извлечь душу, но кому хочется лишний раз
умирать? Вот и держат сильные мира сего большую охрану.

Тибет. Каким он кажется далеким и не постижимым. Там
есть большая телеантенна, как утверждают исследователи в
недавно увиденном мною документальном фильме. В нем
повествовалось о том, что Гитлер и его окружение интере-
совалось тибетскими знаниями. Они и использовали тибет-
ских монахов в поисках какого-то оружия. Гитлер до послед-
него надеялся, что ему дадут сверх оружие, но монахи явно
водили его за нос. Ибо даже высший разум или на кого ра-
ботают монахи, не желал фашизма в этом мире.

Есть у меня безумная версия. Я считаю что в горах Ти-
бета спрятались древние цивилизации, предшествующие на-
шей. Когда мы колонизировали планету, то уничтожили их
цивилизацию, загнав их остатки в тибетские монастыри или
в горные гробницы. В горах есть пещеры охраняемые мона-
хами, где спят в летаргическом сне двухметровые люди с ли-



 
 
 

цами не похожими на наши. Они ждут своего дня, когда мы
сами себя уничтожим и покинем эту планету. Они выйдут
и восстановят свою цивилизацию. Они бояться не нас, а на-
ших хозяев, тех, на кого мы работаем, для кого ведем раз-
работку этой планеты. И вот эти люди из предшествующей
нам       цивилизации хотели помочь Гитлеру уничтожить наш
мир и самим завладеть им. Но наши хозяева-боги вовремя
раскусили их и послали весь мир против фашизма. Так бу-
дет с любым проявлением всемирной агрессии. Кто бы не
захотел править миром и уничтожить его, тот будет затоптан
как Гитлер. Гитлер это понял, когда до него дошло, что не
на тех богов он работает. Так же развалился СССР. Мощь
этого союза была огромная и в будущем могла привести к
страшной       трагедии. А мире должна доминировать одна
страна. А при СССР их было две – США и Советский Союз.
Это то же самое, что сидеть на пороховой бочке. Рано или
поздно конфронтация может достичь точки кипения. А так
– кто слабее, тот сидит и помалкивает. Есть еще одно – есть
правители мудрые, которым война совсем не нужна, которые
считают, что конфликты не нужны. При этом они сохраняют
свое достоинство и хорошие отношения со всем миром.

Чем больше я пишу, тем больше прихожу к выводу, что
я обычный писатель, которого бог наградил талантом писать
увлекательные вещи. Я рад, что я обычный человек, рядовой
гражданин, хоть и рождаются такие очень редко.

Все больше и больше говорят о новых исследованиях моз-



 
 
 

га. Что мозг – это сложная и обучающаяся машина, что рань-
ше мозг работал на 10 процентов, а сейчас может работать
на все 100. Это доказывает то, что в тела землян заселяются
инопланетяне и что мозги после заселения начинают рабо-
тать на сто процентов. А у меня работает только 10 процен-
тов обычного землянина. Инопланетянин в меня не заселил-
ся. Потому как инопланетян не так много и они не во всех за-
селяются. Для этого нужны определенные условия, которые
нужно выполнять. Тело должно быть совершенно здоровым.
И вселяются они во время рождения детей индиго.

Наш мир крепнет и становиться непобедимым. Мы смо-
жем спокойно спать, ничего не боясь. Правда, наши техноло-
гии слабоваты, но представьте, какие технологию будут че-
рез тысячу лет! Так что не зря нас охраняет будущее. В нем
создали для нашей охраны целый институт. Я, может, повто-
ряюсь, но это помогает мне понять снова и снова, что мир, в
котором живем мы, есть не только мы. И что рано ли поздно
мы встретимся со своими создателями.

Еще я думаю, что может, жизнь есть на солнце, а наша
планета – это просто тюрьма. Что сюда попадают люди, про-
винившиеся в своем солнечном мире. Люди, которые живут
на солнце.

Это еще не все.

История катаклизмов 9.



 
 
 

Время летит, а жизнь дает нам возможность наслаждения.
Можно по разному оценивать то, от чего мы ловим кураж,
но нельзя забывать, что, как говорят в народе. «дурному не
скучно самому». Можно наслаждаться физическим трудом
и чиновническим сидением в кабинетах.

Люди умеют преподнести свою профессию так, что со сто-
роны покажется – вот так профессия, вот счастливый че-
ловек, занимающий такую должность! Меняется жизнь, ме-
няется государственный строй, меняются отношения меж-
ду людьми. В принципе государство это не люди, это кучка
чиновников, захвативших власть на данном этапе истории.
Каждый хватается за эту власть, как может, но последствия
одни и те же. Никто пока о народе думал серьезно. Кто-то
строит на костях и крови светлое будущее, кто-то его разру-
шит, чтобы остатки сдать в металлолом и наварить денег.

Катаклизмы преследуют человечество как волк стаю овец.
Но волки убивают лишь больных и слабых, от чего стая ста-
новится сильнее. Катаклизмы же не спрашивают ни фами-
лии, ни государственного статуса, ни гражданства, а чистят
всех подряд. Катаклизмы всегда рядом и все время испыты-
вают нас на прочность. Хорошо. Если это просто сильная жа-
ра или морозы. Это еще как-то можно пережить. Хотя мы
тут в Украине и так медленно вымираем. И причины этому
на целый листок не запишешь. Выживают хитрейшие. Тут
нужна изворотливость и смелость обманывать всех подряд,
зарабатывая, таким образом, средства для жизни.



 
 
 

Катаклизмы учат нас выживать. Страх перед смертью за-
ставляет нас думать только о себе, хотя на вид для обще-
ственности мы совсем другие. Но какое бы у человека не бы-
ло велико горе, это не мешает чиновникам зарабатывать на
этом. Дом обвалился люди остались без крова, а чиновни-
ки плетут смеху выхватывания денег для себя. Такова на-
ша жизнь, таково состояние нашего бюрократа. Он изворот-
лив и постоянно ищет средства, а не зарабатывает их. День-
ги трудно заработать, а вот своровать легко. А если честно,
еще ни одного чиновника бюрократа молния по руке не ша-
рахнула. Берут взятки и будут брать еще больше. Без взятки
сейчас к чиновнику и не подходи.

Катаклизмы бывают тихие с затаенной угрозой. Напри-
мер, высох пруд в нашем селе. Это как бы не навредило на-
прямую ни одному человеку. Но с другой стороны рыбы на-
род меньше кушает, больше болеет и мрет. Вода стала гряз-
нее, хуже. Народ будет меньше купаться, меньше закалятся,
как это было в старые добрые времена.

Катаклизмы глобального масштаба пока мне не угрожают.
Тут жизнь бедная, но тихая, все как в сказке. Я недавно ночь
грозовую видел. Так смотрел как на редкое явление, Жара
помучила и прошла. Мы выжили, хоть и с маленькими уро-
жаями, но нам хватит. Так что пока тут спокойно.

Но когда я смотрю телевизор, то вижу, что в мире ката-
клизмы обычное явление и что людям постоянно достает-
ся от матушки природы. Особенно разгулялись землетрясе-



 
 
 

ния и цунами. Люди гибнут сотнями, тысячами. А у нас пока
что в основном смерти, разные несчастные случаи. Массо-
вых убийств и террористических актов, слава Богу, у нас нет.

Мир без бедности и убийств – вот задача всех людей этого
мира. И не важно, кем ты себя возомнил – олигархом, мил-
лионером или еще кем либо подобным. Ты должен помнить,
что Бог деньги тебе дает не для твоего ненасытного горла,
а для того, чтобы ты мог влиять на ход событий и историю
мира и сделать ее лучше и гуманней.

Многие этого не понимают и живут ради себя. Но Бог все
видит и знает, кого наставлять на путь истинный.

Что самое главное в этом мире – это выжить и оставить
свое потомство. Но как же духовная пища? Да один человек
и не делает погоды в истории. Хотя бывают и исключения.

Значит, исторические моменты направляют целые нации,
добиваясь для себя свободы и гуманного отношения. Но по-
рой порабощенные становятся такими злостными поработи-
телями, что нарочно и не придумаешь. Вот, например, ев-
рейская нация постоянно угнеталась и уничтожалась, от че-
го она сплотилась и закалилась. Нация выжила и сейчас на
коне. Но таких тренировок в жизни никому не пожелаю.

Украинцы попиралась ногами, начиная от Батыя и кончая
Россией. Хотя во время Советского Союза это была очень бо-
гатая страна и благодаря Брежневу она получала неслыхан-
ное финансирование. Но теперь все стало по-другому. Стра-
на стала нищей. Хотя я на полях все время правильно выра-



 
 
 

щивается урожай и его много. Просто крестьянам от этого не
лучше. Паны вывозят деньги за рубеж, покупая все импорт-
ное и отдыхая на очень дорогих курортах мира. В сущности,
в нашей стране сейчас не капитализм, а феодализм, где все
устроено так, чтобы деньги добывали олигархи, а простой
народ служил им за копейки. Естественно, депутаты-олигар-
хи не хотят поднимать планку минимального уровня зарпла-
ты, потому что им тогда придется ее выплачивать. Так вот,
без тоталитарного режима здесь не обойтись. В Белоруссии
президент сдерживает олигархов, в Америке все основано на
законах – поднял цену выше дозволенного и ты оштрафован
за нарушение закона.

Понятно, что в каждой стране есть свои проблемы, но не
такие, как у нас. Бедность еще сильнее тормозит развитее че-
ловечества и с ней нужно бороться. Вот задача планетарно-
го масштаба. Я думаю, что скоро найдутся лидеры, которые
будут бороться с бедностью во всем мире. Нет, это не лю-
бители или сумасшедшие ученные. Это расчетливые и целе-
устремленные люди, которые должны остановить разруху и
сделать мир богаче, а жизнь для всех «коммунистической».
Я думаю, это еврейская нация в целях поднятия рейтинга
откроет специальную программу борьбы с бедностью. Хит-
рость в том, что мир наш потихоньку становиться миром ев-
реев. Они сейчас везде где деньги и производство. И даже во
всех правительствах мира. Так что в их руках сделать мир
счастливее. А чем богаче мир, тем богаче его богачи. А са-



 
 
 

мые богатые люди в мире евреи. Так уж сложилось истори-
чески, что они работают головами лучше, чем другие. И во-
обще организованная еврейская община – это очень хорошо.
Кому помощь, кому кредиты, кого поддержать любыми спо-
собами, чтобы сделать его президентом. Так что мир и евреи
в последнее время не разделимы. Этого не избежать, а вот
воспользоваться этим и сделать мир богаче, дав евреям воз-
можность заработать для того мира побольше денег.

Оставим деньги тем, кто умеет их зарабатывать, а мы по-
говорим о катаклизмах и их происхождении.

Можно ли говорить, что катаклизмы происходят сами по
себе или их кто-то планирует. Как же можно предугадать
катаклизмы? Просто и ясно – если тебе из будущего под-
скажут немного. Ученные фиксируют все такие феномены и
природные явления. Такие сведения могут выдавать из бу-
дущего по крупицам, в том числе и мне, да так хитро, что-
бы не повлиять на ход истории. Второй вариант – есть силы,
которые могут существенно повлиять на природу, вызывать
дождь или засуху. Это уже на божественном уровне. Видимо,
есть такая электронная машина, которая управляет погодой.
Это может быть даже Святой Дух. Мы и не догадывались,
что Святой Дух это высшая программа природы.

Я не стану лезть в религию, а то любой верующий       по-
думает, что я не в себе. Я просто так думаю и пишу, а там
разбирайтесь, как хотите.

Вот как в Новом Завете описывают катаклизмы.



 
 
 

И небо скрылось, свившись как свиток; и всякая гора и
остров двинулись с мест своих.

Землетрясения явление редкое. Но в наше время они бу-
дут происходить все чаще и чаще. Даже там, где его нико-
гда раньше не было. И даже глобальное потепление может
здесь ни причем. Планета не может быть все время стабиль-
на. Она меняется, и это от нас не зависит. Святой дух управ-
ляет общим процессом. Этот процесс живет и развивается.
Это как большой научный эксперимент, только участвуют в
нем живые люди. Мне жаль гибнущих на этой планете людей.
А когда я недавно наблюдал за муравьями, которые умирали
и корчились от того, что я потравил их дихлофосом, то их
предсмертные агонии не вызывали у меня никаких ассоциа-
ций. Умирали муравьи с достоинством, без паники, как по-
добает солдатам в бою.

Неужели и Бог смотрит на нас, как я смотрел на муравьев.
И для него мы только лишь муравьи и ничего более и гибнем
и мучимся и страдаем.

Но представьте себя жизнь без мук и страданий, без обла-
ков над головой и хитрых улыбок чиновников. Да это была
бы не жизнь, а сплошная скука.

Во времена застоя при коммунистах я слышал много ло-
зунгов, много агитации и крылатых слов. Любовь правит ми-
ром, счастливое детство, великая страна. Я искренне верил,
что есть где-то счастье, и кто-то действительно радуется все-
му. Счастливы в этом мире люди, которые имеют достаточно



 
 
 

для этого денег. Но, к сожалению, далеко не всегда они это-
го заслуживают. Я же вечно нищий, и вечно из-за недостат-
ка денег у меня проблемы. А может, я просто не умею ими
пользоваться? Но я верю, что мои труды вознаградятся.

Но я опять о жаре. Глобальное потепление не останав-
ливается. Принимаются меры во всем мире, чтобы как-то
предотвратить последствия этого потепления. В Украине и
так уже производство стало. А мир наращивает экологиче-
ски чистое производство. Спасет мир космос. Нужно выво-
дить производство за рубежи планеты, на Марс или Луну, в
крайнем случае. Но не будут ли нам помехой инопланетяне?
Если верить слухам, то инопланетяне давно есть на Луне, и
они эти вечно гонят от туда людей.

А что, если инопланетяне не существуют, что, если люди
одни в этом мире, а все остальное – бабушкины сказки.

Юпитер предотвратил Армагеддон
Астрономы всего мира обсуждают событие вселенско-

го масштаба. В крупнейшую планету солнечной системы –
Юпитер – врезалось огромное тело, размером с нашу Землю.
Что это было, пока выяснить не успели, но учёные в один
голос говорят: хорошо, что это не долетело до нас.

Когда не знаешь заранее, что будешь писать, никогда бы
не догадался, что раздел «Катаклизмы» будет посвящен дру-
гой планете. Я думал, что буду писать о родной земле и ужа-
сался, как бы вдруг не сглазить. А здесь всплыло доказыва-
ющее мою теорию переселение инопланетян. Огромное те-



 
 
 

ло врезалось в Юпитер. Это случайность или кем-то точ-
но спланированные действия? Я писал, что кусок планеты
Фаэтон движется где-то к солнечной системе, и чтобы не
выдать себя инопланетяне должны его скрыть, уничтожить.
Коллайдер, который не запустился, сделал свое дело, пере-
селил инопланетян на нашу планету, а пустой кусок Фаэтона
отправили на Юпитер. И так все спокойно и тихо.

Я не противник инопланетян на нашей планете. Наоборот,
они принесли сюда технологии и все прочее. Я понимаю, что
дыма без огня не бывает и что местное население понемно-
гу уничтожается гуманными методами. Бедные мрут как му-
хи от кризисов и недостатка медицинского обслуживания, от
плохого питания, от водки. Но я уверен, что когда все стаби-
лизируется, то вообще трудно будет понят, кто местный зем-
лянин, а кто инопланетянин. Да и не нужно. Если бы земля-
не поняли, что происходит, противостояния было бы не из-
бежать. А так все тихо и спокойно. Война лишняя. Она осла-
бит планету. А на горизонте скоро будет новый враг. При-
летит звездолет с голодными иногалактианцами. Будет вой-
на не на жизнь, а на выживание. И чем дольше мы сможем
сопротивляться, тем больше вероятность того, что подоспе-
ет помощь из центра галактики. Тогда начнется настоящая
бойня. Но я считаю, что наша галактика победит, хотя про-
тивника нельзя недооценивать. Его методы не имеют ника-
кой гуманной основы и внедренные иногалктианцы постоян-
но пытаются навредить истории человечества.



 
 
 

Естественно, пака основной корабль в не зоны видимости
с Земли. Но ничто не мешает иногалактианцам прислать сю-
да разведчиков. Их мало, но их технологии совершенней на-
ших.

Вот что я нарыл в интернете о приближении Иногалакти-
ан. Корабль с иной галактики очень больших размеров.

«Парапсихолог Арина Евдокимова
В последнее время все больше возникает вопросов о неко-

ем объекте, который все ближе к Земле. Речь идет о планете
Нибиру.

Планета НИБИРУ представляет космический корабль,
который немного больше Земли. Этот корабль определен
Космосом как контролер и инспектор планеты, на которой
мы живем. Надо сказать, что Земля всегда представляла осо-
бый интерес и возможную опасность для Космоса. Еще со
времен Сириуса, Веги и разбитой планеты, которую мы на-
зываем Фаэтон, в Космосе обеспокоились энергетикой Зем-
ли, поэтому постоянно поддерживали ее энергетический ба-
ланс. Но уже тогда был создан космический корабль-контро-
лер, внешне напоминающий планету, как орудие уничтоже-
ния низшего и одновременно рождения высшего.

В настоящее время Нибиру в третий и последний раз при-
ближается к Земле. При этом оба первых раза столкновение
напоминало стыковку и не вызывало особых катаклизмов,
за исключением обильных метеоритных дождей. В этот раз



 
 
 

планета – корабль идет с опозданием и с определенной поте-
рей возможностей. На корабле имеются приборы, фиксиру-
ющие позитивную и агрессивную энергетику Земли.

Корабль построен не для уничтожения, а для контроля и
исправления помех в объекте, если энергетика вверенного
ему объекта угрожает безопасности Космоса.

К сожалению, наше многолетнее “ злорадное” использо-
вание Земных недр в целях обогащения, достаточно долгое
духовное развитие, “неприветливое” отношение друг к дру-
гу, войны, “цивилизация любой ценой” привели к скопле-
нию ряда агрессивных энергетических субстанций. Корабль
– планета фиксирует энергетические нарушения и стремится
к их уничтожению. Уверена, что ученые и спецслужбы мно-
гих стран разработали план спасения нашей планеты. Несо-
мненно, существуют и приборы, уменьшающие агрессивную
энергетику Земли.

Но давайте предположим, что корабль-планета «Ниби-
ру» располагает командой с огромным, в нашем понимании,
сверхвозможным, энергетическим потенциалом.

Тогда в человеческих силах что-то изменить, ведь контро-
лируется в первую очередь наша жизненная энергия. У нас
есть время полюбить свою планету, перестать ее насиловать,
выжимая из нее все, что только возможно. Мы можем уже
сейчас чаще улыбаться и быть друг к другу терпимее и снис-
ходительнее. Ведь если кто-то нас раздражает, это только от-
ражение нашей стороны психики, которую не хотим призна-



 
 
 

вать. У древних атлантов существовала молитва: “О, Вселен-
ские Отец и Мать, помогите мне возлюбить себя таким, ка-
кой я есть на самом деле, ибо признав себя, я признаю брата
своего и исполню вашу волю любви…”

Первая заповедь Библии гласит: возлюби ….

Планета Нибиру – планета Земля?
Произойдет стыковка или столкновение?
В этом большая разница. И пока еще в наших силах пре-

вратить столкновение в стыковку.
Жрецы Атлантиды пытались путем информации из сно-

видений, предупредить людей изменить жизненные ценно-
сти. Увы, все остались глухи и немы.

Нибиру – не плод чьих-то воображений и не сказка, Это
научно предполагаемый космический обьект. Какой, мы мо-
жем даже не узнать. Будет ли этот объект уроком или слу-
чится катастрофа, зависит и от нас тоже.

Вера в Бога дает силы, чтение евангелия и многих священ-
ных книг рождает терпение. Терпение рождает благодать и
появляется огромное открытое пространство любви. Любовь
ко всему живому, вот что может спасти нас от всех источни-
ков зла.

Источник: blogs.mail.ru»
Оцените статью. Интересно написано. Вроде бы как пра-

вильно, есть доказательства на религиозной основе, и назва-



 
 
 

ние Нубира. Что ж, я ее назову, эту Нубиру, звездолетом из
другой галактики, а его обитателей Нубирцами. Нубирцы, по
всей вероятности, люди или другие думающие существа из
другой цивилизации. Думаю, что они внешне похожи на нас,
а технически превосходят нас во много раз. Вот и получа-
ется, что слияние фаэтонцев с умной и технически разви-
той расой пойдет местным на пользу. Но не думайте, что все
так просто – фаэтонцы прилетели, высадились, замаскиро-
вались под людей. Нет, они покинули ненужные тела на кус-
ке Фаэтона и уничтожили их в газовом гиганте. Суть челове-
ка была переселена в местных людей. Фаэтонцев не так мно-
го, но они сумели занять все руководящие места на планете.
Они вершат историю, и, конечно же, им наплевать на мест-
ное население. Когда Фаэтонец занимает тело обычного зем-
лянина, то мозг этого землянина начинает работать на боль-
шее количество процентов. Это пока нельзя зафиксировать.
Нет такой аппаратуры. Но скоро все измениться. Будут гово-
рить, что в связи с глобальным потеплением муравьи стали
еще больше, а человеческий мозг усиленно заработал. При-
чиной этого будет считаться нарастающий технический про-
гресс, ибо человек должен теперь владеть большим количе-
ством знаний. От этого мозговые возможности расширяют-
ся. Обычная тренировка. Но мы знаем, где собака зарыта.
Лучше оставить все как есть. Потому что Бог все просчитал,
чтобы защитить свое детище.

Грандиозность таких перемен ничем не отражается на мо-



 
 
 

ем благосостоянии. Я пишу то, что идет от сердца, я ведомый
божьими силами. Думаете, мне не достается от врага? У ме-
ня есть то божья защита, но ее все время пытаются прорвать.
Нужно все время работать над пророчествами, чтобы жить,
не боясь чего-то, что неожиданно тебе преподнесут злые си-
лы.

Недавно я видел сон. Он похож на книжный эпизод. До
сих пор не могу понять подсказка это для фантастического
рассказа или суровая действительность.

Страх и ужас я пережил в том сне, ибо столкнулся лицом
к лицу с неизведанным, неописанным в этом мире. Не знаю,
как такое могло присниться. Я до сих пор под впечатлением.
Цветной сон, с оригинальной озвучкой. Фильмы бывают по-
хуже. А что, если и правда со мной контактируют из буду-
щего или с другой планеты? Я понял одно – все сводится к
примирению на этой планете. Мир должен окрепнуть, а для
этого должно быть мирное небо над головой.

Время неумолимо убегает в космос, а космос полон сек-
ретов и сюрпризов. Я песчинка этого космоса, но сам космос
мне дал возможность мыслить. И спасибо Господу за это. Я
мыслю, и в том мое предназначение. Судьбу не исправить.
Ты всегда будешь стремиться выполнить то, что начертано
в книги жизни. Я верю, что это принесет пользу человече-
ству, и мои дети смогут продолжать свой род, не опасаясь
катаклизмов и неприятностей. Я не думаю, что инопланетя-
не такие плохие и будут продолжать уничтожать нас. В мире



 
 
 

много народов, и большинство сейчас живет и развивается
нормально. Почему тогда Украина на заднем плане? Это я
не понимаю. Может, пока к власти не пришел нормальный
правитель. Мы его с нетерпением ждем. А может, нас завою-
ет Америка или Россия. Хотя, я так понял, моя Днепропет-
ровская область будет принадлежать Англии. Они тихо-мир-
но уже закупают здесь предприятия. Так тихо, что никто и
не догадывается. Лишь замена директора свидетельствует о
том, что у предприятия поменялся владелец.

Но не надо бояться перемен. Со временем все наладиться
и Украина будет неплохим стартом для жизни. Все с нетер-
пением ждут выборов, авось что-то на выборы подбросят.
Как говорят – косточку народу бросят.

К чему причитания? Жизнь продолжается, не смотря ни
на что.

Сны порой понятны и просты, а порой такое приснится,
что лучше бы оно и не снилось. Даже не хочется описывать.
И все же Боги стали ко мне немного благосклонней. У меня
появилось больше работы, а стало быть – заработка.

Я понял, что Диады переходят со мной на вторую стадию
контакта. Теперь я могу не только видеть сны, но и разгады-
вать кхуны. Хотя кхуны я давно практиковал, но со време-
нем они стали более перспективными источниками инфор-
мации, чем сны. Кхуны – это подсказки. Вот пример – чи-
таю в газете, вижу в интернете новость и понимаю, что эта
информация определенно подсказывает на событие.



 
 
 

Нужно зимой попробовать просчитать катаклизм, но мне
сегодня никак не хочется этим заниматься. Мой дар пред-
сказания обостряется ближе к осени и зиме. Наверняка это
связанно с расположением планеты или порой года. Видимо
более сильная связь из-за природных условий.

При написании пророчеств я использую много разных
возможностей получения информации. Библия, катрены Но-
страдамуса, газеты, телевиденье и прочие сплетни. Все, что
придет в голову, может стать историческим событием. Я на-
чинаю опасаться, что напишу «война», а она завтра на порог.
Правда, было много интересных событий, которые я заранее
записал. Но боюсь, что рано или поздно третья мировая мо-
жет начаться, и я не смогу ее предотвратить.

Убийство и война – это очень плохо. В будущем, когда ци-
вилизация выросла, не могут понять нас здесь, в прошлом –
как можно так легко посылать людей на смерть? И можно ли
предотвратить гибель миллионов в неоправданной войне?

Скажу словами «Ванги» – придет время, когда человече-
ство научится ценить жизнь каждого человека. Но как на-
учить этому человечество без кровопролития? Это как ре-
бенок – пока не обожжет пальчик – не поймет, что огонь в
руки брать нельзя.

Катаклизмы не станут ждать. Их нельзя прогнозировать,
нельзя остановить, упрашивать, как людей. Разве что циви-
лизация будет развиваться технически так, что защита чело-
века будет на высшем уровне.



 
 
 

Писать интересно – это нужно уметь. Многое из того, что
мы называем черным пиаром, порой может само проскаки-
вать. Что такое черный пиар? Это проплаченная реклама,
обещания, которые никогда не сбудутся. Вот и я теперь мо-
рочу голову – а есть ли в моих предсказаниях черный пиар?
И зачем он мне? реально смотря на вещи, я понимаю, что
мог пиарить то, что мне по душе, то, в чем я видел надежду
лично для себя. Но как можно поверить в светлое будущее,
надеяться на его приход. До светлого будущего нашей стране
пока далеко. Пиарить я никого не буду, это ничего не изме-
нит. Нужно время и иной подход к власти. Что именно нуж-
но изменить – это не мне решать. Скоро власти сами изме-
нят законы, да так, что сами будут удивлены.

Бог с ними, с теми, кто живет, разделяя и властвуя, толь-
ко для себя и в свой карман. Но как же народ? Что должен
сделать народ что бы власть его любила, революция это все
чушь, все революции проплачены и заранее подготовлены.
А народ в революцию идет зарабатывать деньги как на рабо-
ту. А не за идею, как было раньше. Сейчас идею трудно вну-
шить людям. Слишком много знаний дано простому люду и
обмануть его тяжело.

Народ можно повести за собой только одним способом –
доказав на деле, что ты можешь и даешь жить другим.

Взгляд в прошлое, как видел историю Нострадамус, ка-
кие катрены высвечивают к примеру третью мировую, голо-
домор, революцию.



 
 
 

Я чувствую приближение большого голода,
Он будет часто отходить, но потом станет всемирным,
Такого больного, что будут вырывать
Деревья с корнем и отрывать ребенка от груди.*
Наш голодомор тридцатых, наверное, один из самых пе-

чальных событий, и то, что он был искусственным – это то-
же не секрет. Почему «хохлов» давят? Что может быть хуже
уничтожения такой уникальной нации. Уничтожение укра-
инцев продолжается то до сих пор. Хотя сейчас оно идет
скрыто под лозунгами Демократии и всего прочего, что мы
видим и слышим по телевизору.

Разве не стыдно американским демократам за их демо-
кратические испытания, которые выпали на долю рядового
украинца? Конечно, в пятизвёздочных отелях не видно той
нищеты, которая процветает в сельской глубинке. Неужели
в том заключается счастье, что ишачишь на кого-то, и тот
кто-то будет жрать лучше тебя только потому, что он хитре
и изворотливее. А физического и умственного труда не при-
менял. В том наша проблема, что всегда нам говорять, что
не те люди сидят в парламенте. А кто те? И где они? Сколь-
ко лет все меняется парламенте, а воз и ныне там. И тянут с
того воза все, кому не лень. Только народу от этого не легче.

Так кому же мешает украинский народ? Кто что уже сотни
лет хочет его уничтожить? Что черту нужно от нас, что мы
такого сотворили? Почему Бог не помогает нам?

А может, не нужно ждать, когда Бог поможет? А нужно



 
 
 

защищаться. Пора наконец выбрать нормальный       парла-
мент. Пора армию восстановить, дать нормальные зарплаты
и пенсии.

И снова катаклизмы. Что именно мы подразумеваем под
этим словом? Беда от природы или от человека, или беда, ко-
торая приходит неожиданно? Все ровно беда. Она приносит
несчастье. Так зачем нас всю жизнь преследуют эти несча-
стья? Почему человек это заслужил? За что Господь бросил
нас на произвол? Хотя, по всей видимости, Господь ни при
чем. Не будет же он делать нам назло. Просто мир сотворен
так, чтобы жизнь в нем кипела. Но в то же время мир наш
хрупок и не вечен. И случаются всякие катаклизмы, которые
нельзя предугадать, если конечно ты не из будущего или у
тебя есть компьютер, который может все просчитать, но в
последнем я не уверен. Расчеты, когда не знаешь, как себя
поведет солнце, очень трудны, и погрешность в таком случае
очень большая.

Так кто же управляет катаклизмами? Особенно меня ин-
тересует смерч. Как он закручивается и участвует ли в этом
какая-то неземная форма жизни? Или случайный провал в
другое измерение? Но ученные все просчитали и могут уже
объяснять, как образуются смерчи.

Но как происходят землетрясения? От чего трусит землю?
Это слабая земная кора? Мы не можем посмотреть в глуби-
ну планеты, и что там происходит, одному Богу известно.
Так кто же может врывать атомные бомбы внутри планеты?



 
 
 

Кто там живет? Вы скажете – ну и нафантазировал! Но вдруг
действительно в раскаленной магме есть жизнь. Там могут
жить существа с другой формой жизни. Они совершенно не
похожи на нас, другая цивилизация. Они дышат магмой как
мы воздухом, строят города и испытывают оружие массового
поражения. Что, слабо представить? Да, там горячо, но это
для нас, а для них нормальная, привычная среда обитания.

В любой среде может существовать разумная форма жиз-
ни. В воде, во льду, в подземных пещерах, в раскаленной
магме. Нас окружают параллельные миры, но мы не можем с
ними общаться, потому что не видим их. А случайные про-
ходы, такие как смерч или извержение вулкана для нас по-
ка закрыты. Технологии слабоваты. Но придет время, когда
мы встретимся и убедимся, что не одни на планете, не одни
в галактике. Что на каждой планете солнечной системы по
несколько цивилизаций.

Страшно подумать, сколько тайн нас ждет на этой плане-
те. Мы любим познавать и не знаем, как объяснить непонят-
ное. Потому и окружаем себя всякого рода фантазиями. Ча-
сто объяснение рядом с нами. Нужно искать и исследовать.
Но мы привыкли ждать, когда время само раскроет нам тай-
ну или случайность откроет нам глаза.

Время идет, и нам не долго осталось ждать. В ближайшем
будущем нам придется узнать много тайн. И скоро уже ни-
чем не будем удивляться. Я не знаю, будем ли мы при этом
лучше жить, но намучимся очень сильно. Но мучения тоже



 
 
 

пройдут. Только вот кто при этом останется жить на этой
планете? И нужно ли так много людей.

Все это я буду описывать в моих рассказах от Диад. А
также писать произведения, в которых будет много скрытого
подтекста.

Значит, сны мне снятся не спроста. Сегодня во сне я вое-
вал с пришельцами. Словно побывал в трех фильмах: в тер-
минале, трансформере, и третий забыл и в астероиде. Все это
или смешалось в моей голове или пришли новые «кхуны»,
подсказки о будущем, которые все меняют.

Мне показали на небо, вот, мол созвездие, видишь на нем
три звезды. Название этого созвездия я не знаю. Но в моей
памяти оно четко отпечаталось. Я его часто в детстве рас-
сматривал в небе. Если что случиться, то астрономы всего
мира заметят движение на небе. Если какая звезда погибла
и солнечная система разрушена, то остатки инопланетян ле-
тят к нам. Мы же не знаем скорость инопланетных звездоле-
тов. Можно предположить, что она очень большая. Значит,
не далеко и до вторжения. Во сне я встречался с невидим-
кой. Вот вам еще одно кино. Невидимка покрасил свои ноги
в краску и принародно совершал какие-то действия. Сказал
– вот видите, я не прячусь, меня видно по ногам. Что же де-
лал невидимка, что вызывало народное восхищение? Там он
выступал как народный герой.

Что касается терминатора, то я отстреливался от вертоле-
та-трансформера. Я запомнил, что отличить трансформер от



 
 
 

простого вертолета можно лишь в одном случае – трансфор-
мер может зависать на одном месте, а вертолет должен быть
постоянно в движении, как обычные наши вертолеты. Они
передвигаются за счет лопастей, а инопланетный захватчик
имеет другой антигравитационный двигатель, который мо-
жет двигаться в любом направлении и менять траекторию
так, как ему заблагорассудиться. Стоит ему услышать шо-
рох, как он замирает и возвращается назад. У трансформе-
ра-убийцы броня крепка и двигатель быстрый. Его можно
убить только с «базуки» и то не с первого раза. Они будут
медленно летать над городом в поисках жертв.

Я выстрелил в такой трансформер и с второго раза под-
бил. Но погиб ли он, я не помню.

Связь фильмов в нашем мире с происходящим может
быть самой прямой. Можно сказать, что фильмы пророче-
ствуют нам будущее, ибо в будущем нам придется отстоять
свою независимость.

Что касается терминатора, тоя уверен, что инопланетя-
не сами не будут воевать. В их войсках люди только генера-
лы, а солдаты – терминаторы всяких мастей и возможностей.
Бороться можно с любой железякой, так что нам предстоит
неравная, но справедливая борьба. И то, что в мире много
оружия, так это очень хорошо. Мы сможем дать достойный
отпор вторжению инопланетян.

Одно я не могу понять – сколько на самом деле будет втор-
жений, и с какой стороны его ожидать? С центра галактики



 
 
 

или с других галактик? Хотя первое, что местные иноплане-
тяне нападут на нас, может оказаться верным, а то с дугой
галактики кажется слишком уж мифическим. Это очень да-
леко и такие скорости еще не подвластны человечеству. Они
требуют много энергии, а где взять такой источник энергии,
чтобы мог перенести звездолет из одной       галактики в дру-
гую. Пока нужно обдумывать домашний вариант.

Пишу через несколько дней. Первое, что я увидел во сне,
это как мы сражались с захватчиками, а потом с центра га-
лактики к нам придет помощь. Нам нужно продержаться, по-
ка подойдут основные силы галактического флота. К чему я
вернулся к старому варианту? Я много думал над этим. Ме-
ня подталкивают те жизненные неприятности, которые меня
сопровождали в последние дни, пока я не дописал поправку.
Я считаю, что с инопланетянами в нашей галактике мы во-
евать не сможем. Мы и так им принадлежим, вернее, наша
солнечная система каким-то образом давно с ними связана.
Этой войной с пришельцами с другой галактики мы можем
завоевать себе независимость, тем самым доказать, что спо-
собны выживать, что мы достойные противники. Во всем на-
шем мире все работает только благодаря грубой силе. Если
ты силен, значит ты свободный человек. И никому в голову
не придет тебя порабощать, если ты можешь дать по голове
за это.

Мы созданы по чьему-то подобию, а теперь поймите, что в
далеких космических мирах существует много таких как мы



 
 
 

инопланетян. И все хотят быть независимы, хотят отхватить
кусочек чужой земли с полезными ископаемыми.

Кстати, наша солнечная система только на начальной ста-
дии разработки ископаемых. В космос мы только выбираем-
ся, и то у нас нет ни одного ничейного месторождения на
этой планете.

Временами самая хорошая идея исчерпывает себя. Я толь-
ко маленький винтик в машине мироздания. Как патриот
своей планеты, я все, что писал, то и буду писать. Но идеи не
бесконечны, как и само будущее. Можно писать и не оста-
навливаться, но зачем так далеко, кому оно нужно? Не луч-
ше ли остановиться и расписывать то, что уже есть.

Любой труд любого человека важен в этом мире так же,
как и строительство, и создание пророческих рассказов, так
и создание атомной бомбы. Противники вооружения забы-
вают обо всем на свете в своих протестах, и когда придет
время, когда это же вооружение спасет мир, мы будим им
благодарны. Оно уже нас спасает. Поскольку инопланетяне
знают о нашем оружии массового поражения и не решаются
нападать. И война между ядерными державами тоже не воз-
можна. Никому не хочется брать грех на душу, уничтожая
миллионы людей.

Не имеет смысла продолжать дальше уничтожать украин-
цев, ибо вымирание украинской нации ведет к необратимым
последствиями для всего мира.

Украина – это сердце планеты, а ее народ нужен для ци-



 
 
 

вилизации для полноценного существования. Для меня не
секрет, что украинец спасет мир, построив звездолет – ис-
требитель для борьбы с иногалактианцами.

Но как доказать этому миру, что нужно изменить Украи-
ну, сделать ее лучше. Идут президентские выборы, и я уже
ни о чем не мечтаю, я не жду от олигархов изменений. На-
роду не дадут зарплат, не дадут пенсий. А зачем? Народ их
не требует, не выбивает силой как в других странах. Но все
же есть надежда, что все изменится. А как и каким образом,
увидим сами.

Что касается солнечной активности, которая в данные го-
ды вызвала глобальное потепление, я скажу одно – это ис-
пытание человечеству. Если человечество не пройдет его, не
сможет измениться в сторону экологического совершенство-
вания, то конец будет ясный.

Теперь я понимаю, почему наша солнечная система не
кишит цивилизациями. Потому что наша звезда полна сюр-
призов. Понимаю, где и как гибли на планете цивилизации,
предшествующие нашей. Глобальное потепление – это и есть
потоп, описанный в библии, и что нам тоже нужно готовить
ковчег для спасения. Но нет причин сильно опасаться. Мир
должен меняться, и мы идти в ногу со временем. Мы начнем
использовать щадящие природу технологии, и нам придется
отказаться от бензиновых двигателей.

Хотя, если честно, это мало поможет. Но зато продвинет
технический прогресс вперед. Под шумок предприимчивые



 
 
 

люди заставят нас платить за новые технологии, и это хоро-
шо для того, у кого есть деньги.

Мир должен выжить, иначе какая от этого польза Бо-
гам? А что, если Боги так задумали, если солнечная актив-
ность вызвана искусственно, новыми технологиями или си-
лой мысли?

Несколько дней назад был интересный, хоть и не очень
приятный прикол. Моему семилетнему сыну, игравшему на
компьютере, показалось, что в комнату через окно вскочи-
ла свинья. Он прибежал ко мне в другую комнату и попро-
сил, чтобы я включил свет. Включив свет, я осмотрелся по
комнате, но свиньи, конечно же, не обнаружил. Мы с женой
решили, что это был наш черный кот. На улице холодало,
и котяра любой ценой пытался вскочить в дом через дверь.
Его не пускали, а в окно он спокойно влезал через открытую
форточку.

Но дело не в коте, а кхуне, намеке. Через сутки в Украине
началась эпидемия свинячьего гриппа.

Ночью перед тем днем, когда фантом свиньи явился в мой
дом, я спал беспокойно. Казалось, что кто-то меня таскает
меня за ноги и призывает к работе, заставляет писать. Но я
так устал за день, что просто все проспал, и не занимался
вопросом свинячьего гриппа. Хотя чем я могу помочь в этом
вопросе? Что поможет моей Украине? Люди умирают, а чи-
новники продолжают вешать нам лапшу на уши.

И так понятно, что в Украине население не защищено.



 
 
 

Нет средств для борьбы с эпидемией. Идут выборы и все
деньжата в деле. Чиновники на любом «лихе» зарабатывают
деньги. Те крохи, что должны пойти на лекарство и борьбу
с эпидемией, засядут в карманах чиновников, которые если
что пересидят грипп на зарубежных курортах.

И, наверное, не случайно напасть гриппа совпала с выбо-
рами. Это может, как ослабить, так и поднять рейтинг Юлии
Владимировны. Если, конечно выборы будут честными, то
правительство должно принять все меры по погашению оча-
га заражения. Как можно быстрее дать населению нужное ле-
карство. Богтые и так купят себе лекарство, а вот где бедным
взять денег, если они и так на грани выживания.

Что нужно этому гриппу в Украине? Как он попал сюда,
случайно или преднамеренно? В этом вопросе можно долго
разбираться, да стоит ли тратить на это время. Нужно как
можно лучше защитить себя от эпидемии. А в нашей стране
ждут до последнего, пока дальше не будет как терпеть.

Так, в Днепропетровской области еще никак не примут
решение о карантине в школах. Нужно отложить все заня-
тия. Вся Украина приняла такое решение, а наш Днепропет-
ровский чиновник все никак не может этого сделать. Или
они не против потерять некоторое количество населения в
области. Есть у меня подозрение, что наши правители или
олигархи делают все, чтобы в Украине уменьшилось населе-
ние. Такая вот своеобразная холодная гражданская война.

Вот то словосочетание, которое я искал со времен пере-



 
 
 

стройки.
Гражданская холодная война в самом разгаре, у нас эпи-

демия, люди напуганы. Все, что нужно – это выжить и не
заболеть заморским гриппом под чудным названием свиня-
чий.

Подсунули свинью нам заморские ученные. Уверен, что
этот грипп создан искусственно для такого вот убийства. На-
стоящее бактериологическое оружие.

Плюс экономические диверсии. Давно известно, что
крупные мясные компании борются с себе подобными.

Вернемся к выборам. Если честно, то кто бы там не побе-
дил, нам ничего не светит. И в публикации моих пророчеств
тоже никто мне не поможет. Ни один олигарх денег на это не
выделит. Публикация моих произведений может и не при-
нести прибыли. Да и многим олигархам это вообще не по-
нравится. Я пишу рассчитывая на простых граждан, которые
просто выживают, как и я. А вот тем, кто с деньгами, мои
пророчества, не понравятся. Ведь в пророчествах написано,
что скоро придет время платить по счетам.

Здесь к моим пророчествам другой подход. Не важно, что
в них написано важно, что они есть. Это как светофор для
человечества – есть пророк, есть будущие, и значит все в по-
рядке. А вот неприятности нужно бороться. И мир выстоит,
хоть и наделает много ошибок. Главное, чтобы мои проро-
чества увидели свет божий и тогда можно смело говорить,
что нам не страшны ни глобальное потепление, ни война с



 
 
 

иногалактианцами.
Внутренний человеческий космос – это бесконечное чис-

ло кодированных знаний. И не нужно думать, что человек
бывает очень плох. Возможность себя реализовать есть в
каждом. Это зависит от стремления самого человека само
реализоваться. Ошибочно думать, что ученый выше плотни-
ка или слесаря. В каждой профессии человек реализовывает
себя. Все зависит от того, как ты был нужен при этом обще-
ству и каким ты был винтиком в цивилизации. Не секрет, что
общая муравьиная работа человечества приносит огромный
результат. И на каждом этапе развития важен труд каждого
человека, независимо от того, был он профессором или чи-
стил унитазы. Все в этом мире зависимы друг от друга.

Внутренний космос не что иное, как состояние челове-
ка и тот душевный покой, который делает нас продолжате-
лями своего рода, кормильцами своих семей, создателями
необычных творений. Внутренний космос и маленькая все-
ленная есть в каждом, вот только как каждый это понима-
ет……..

Можно много говорит о человечестве и его стремлениях,
но что нами движет? Что заставляет нас каждый день де-
лать ходить на работу? Может так не должно быть? В приро-
де хищники вольны делать, что им вздумается. Но хищники
вымирают, и человечек становится полноправным хозяином
планеты.

К чему я клоню? А должны ли мы беспокоиться о братьях



 
 
 

наших меньших и должны ли наши братья меньшие жить с
нами в гармонии? Или так продолжиться до тех пор, пока на
планете не останется не одного животного? Так что же де-
лать? И должно ли так быть? Что есть животные? Кто они?
Если мы это поймем, то сможем понять, как себя с ними ве-
сти.

Недавно я услышал гипотезу. Это дикая фантазия, к ко-
торой я бы не дошел. Мне просто такое в голову не прихо-
дило, хотя это доказывает мою теорию, что в человеческой
жизни имеет место переселение душ в животных. Сама тео-
рия довольно проста – если взять теорию дарвинизма и пе-
ревернуть, что люди деградировали и стали животными на
этой планете. То можно теперь провести черту между раем
и адом. Рай это когда душа попадает дальше в человека, ад
– когда в животное. Это моя недавняя тория. Я сначала на-
шел месторасположение рая. Когда человек умирает, его ду-
ша продолжает существовать в мозгу другого живого чело-
века. Такое совмещение в один мозг немного влияет на че-
ловека. Люди с возрастом меняются, меняют свои привыч-
ки. Во врем тех девяти дней человек, получивший новую ду-
шу становиться немного похожим на пришедшего к нему во
время переселения души. Со временем душа успокаивается,
и душа хозяина снова преобладает над всеми остальными ду-
шами, которые вселялись в него на протяжении его жизни.

Так вот я теперь понимаю, что животными могут быть
наши друзья, родственники, соплеменники, те люди, кото-



 
 
 

рые не реализовали себя в этом мире правильно и их души
пошил в тела животных. Плохо это или хорошо – не знаю,
но правила выживания дают нам фору на этом этапе жиз-
ни. Если станет вопрос – кто? Мы или животные? Выбирать
не придется, но сейчас есть время выбрать, и мы можем су-
ществовать мирно и в гармонии. Но постоянное расшире-
ние сельскохозяйственных угодий вытесняет наших братьев
меньших. Так что теперь задумайся, человечество и каждый
человек в отдельности – если участвуешь в уничтожении жи-
вотных, подумай – ты можешь подписать приговор сам се-
бе, ибо только Богу известно, куда твоя душа попадет после
смерти, в ад или рай.

Все это интересно и можно размышлять на эту тему до
бесконечности. По утверждению некоторых религий душа
селится даже в камни, в чем я лично очень сомневаюсь. Но
мне пора подбить этого 2009 года. Что я понял, чему научил-
ся и что дальше буду писать. Хотя я уже подтвердил, что че-
ловеческая фантазия безгранична, но все же не начну ли я
повторяться, и что мне нужно конкретней описать.

Все мои труды – это всего лишь маленькая работа над фи-
лософским пониманием нашей Вселенной. Я не ищу отве-
тов, я сам пытаюсь ответить на то, что обычно мы не пони-
маем. се меняется с развитием человечества и многие мифы
уходят в прошлое, как слабая работа человеческого мозга.
Вопреки мнению о том, что он задействован лишь на 5–10%,
исследования доказали активность большей части коры го-



 
 
 

ловного мозга. Значит, развивается человек и меняется его
структура мозга. Может это инопланетный хозяин получил
в подарок тело и тем самым пробудил спящие клетки мозга.
Выше я описывал, для чего создавали на этой планете людей
ученые с Фаэтона.

Еще меня всегда удивляло то, что говорили о прекраще-
нии роста клеток мозга у взрослых людей. Это сейчас уже в
прошлом. Мозг работает и будет работать до самой смерти.
А что если и здесь задействованы новые ресурсы возможно-
стей инопланетного хозяина. Я, например, уверен, что силой
мысли человек может многое. Это как задействовать меха-
низм самоизлечения.

Сколько знаний можно получить, прожив в среднем во-
семьдесят лет? Не так уж и много. Вы читали мои предска-
зания. Такие знания вряд ли можно приобрести за короткий
период жизни. А не означает ли это, что я живу уже многие
тысячи лет, а то и миллионы, перерождаясь из поколения в
поколение? Вот вам опять переселение душ.

Гены интересная штука. Получается можно убивать выбо-
рочно по существующей генной цепочке. К примеру, убить
всех китайцев в определенном регионе или украинцев на
Украине. Может все эти новые штампы группа всего лишь
натовский эксперимент. Генно модифицированный генный
убийца. Делаем прививки от свиного гриппа определенного
штампа целой стране, а потом в случае неудачных взаимо-
отношений нажимаем пуск. Со спутников поступает сигнал



 
 
 

на целую страну, и люди после облучения начинают сильно
болеет и вымирать. Другими словами – вирусная бомба. Вы-
ключаем излучение, и механизм перестает работать. Люди
потихоньку перестают болеть и выздоравливают. В интерне-
те я встречаю лозунги «Грипп не так страшен как сама вак-
цинация».

И что самое интересное, что я не являюсь автором этой
идеи. Я услышал ее от людей. Это может оказаться предвы-
борной уткой, но не сейчас, когда в мире временами разго-
раются такие эпидемии и потом резко проходят. Да еще с
такими крутыми лекарствами. Все давно уверены, что здесь
замешаны фармацевты. Денежки за таблетки получают они.
Так что понятно, кто спонсор таких бесчеловечных проектов
генных гриппов-убийц.

Еще не закончилась эра зла, потому что те инопланетяне,
которые руководят сейчас миром, относятся к мирному на-
селению, словно к быдлу. А вот дети их, когда вырастут вме-
сте с аборигенами, научатся милосердию.

Вера в Бога – это хорошо, верить нужно. Тогда легче жить.
Только редко можно встретить человека в этом мире, кто ис-
кренне верит в мифического Бога. Есть хозяева земли, ко-
торые покровительствуют нам, но не насколько, чтобы силь-
но любить. Есть у хозяина и хорошая сторона, и плохая, но
наш хозяин как и все хозяева, строг. Мы всегда будем дер-
жать перед ним ответ. Хозяин – это я говорю образно. Их
много. Они как целая нация. Это такие же люди, только с



 
 
 

более развитой цивилизацией. У них тела не физические, а
энергетические.

Эти вопросы я неоднократно обсуждал на страницах сво-
их пророчеств, и всегда задавался одним и тем же вопросом
– зачем я пишу эти пророчества, нарушая все каноны лите-
ратуры и все меры приличия.

Я не уверен, что мои рассказы можно отнести к какому-то
жанру. Их нельзя назвать рассказами. Но я рад, что пишу то,
что поможет человечеству развиваться и существовать даль-
ше. Пророки появляются для того, чтобы предсказать жизнь
дальше. А катастрофы и войны неизбежны. Есть книга жиз-
ни, в которой все записано, и я не в силах что-либо изме-
нить. Но я могу помочь проще воспринимать вещи и ста-
раться быть человечней. А вдруг бог передумает и не пошлет
на нас третью мировую. Ведь еще никто не вправе отменять
решения Бога. Но если Бог увидит, что мы стараемся изме-
ниться к добру, то и он к нам потянется.

Еще те божественные существа, которые являются наши-
ми хозяевами, неразрывно связаны с нами. Мы их кормим,
даже своими мыслями. Это энергия и может оказаться, что
она и есть источником питания Богов. Так что чем мы на-
кормим Богов, то и сами получим. Если наши мысли будут
чисты, поступки нормальными, то и боги так же будут по-
ступать с нами.

Способность человека на убийство это состояние больно-
го мозга. Если я не убиваю ни за какие деньги, то я себя и



 
 
 

чувствую человеком. А убивать ради денег, да еще и детей
– это аморально и глупо, ибо этим ты убиваешь сам себя и
свои надежды.

Глупо убийство выглядит – это точно. Еще сто лет назад
убивали все – на лево и на право. Но время изменилось. Сей-
час убивают только больные на голову люди, маньяки или
отъявленные бандюги.

Но как докатилась Украина до того, что у нее в родном
доме убивают ни в чем не повинных ее детей. Все детдомы
были заражены некондиционной прививкой. И не обошлось
без жертв. Как такое могло случится? Это что – пришли к
власти фашисты? Нет оправдания правительству Юлии Ти-
мошенко за такие чудеса. Еще до этого министры просили
дать им миллиард на борьбу с эпидемией. Им показали дру-
гие депутаты дулю. Сказали, что вы их хотите своровать, и
что эпидемии нет. И здесь такой маневр – некачественная
прививка и кучи больных. Но разве это война, чтобы так по-
ступать? Да и какой генерал отдаст приказ убивать детей?
Это хуже депутатов-педофилов, которые недавно фигуриро-
вали в скандале с Артеком. Это в гробу дедушка Ленин пе-
реворачивается и миллионы коммунистов, при которых был
построен Артек.

Нельзя давать деспоту власть. Он способен на все, чтобы
только заработать. Таковой является Юлия Тимошенко. Она
не русская. Нельзя допускать не русских к власти. Они спо-
собны на все, лишь бы заработать. Многие из них имеют свои



 
 
 

бизнесы, приобретенные не честным путем. У многих вооб-
ще руки в крови.

Вообще самый лучший правитель, при котором люди по-
жили хорошо, при котором наш Союз был самим сильным
во всем мире – это Леонид Ильич Брежнев. При нем не уби-
вали, не ссылали на каторгу, и в лагеря. Продукты, одежда и
все прочее стоило недорого. Все могли себе приобрести то,
что нужно. Медицина, образование было бесплатным. От-
дых – за символическую цену. К чему теперь врать, что, мол,
в застой все оплачивалось за счет торговли нефтью. Чушь!
Нефть нефтью, а сельское хозяйство тогда работало, и село
кормило города, простых людей, а не единичных олигархов.

Это сейчас застой. Все в таком упадке и в таком разва-
ле! Лишь единицы работают на пол силы, а новые хозяй-
ства используют в производстве продуктов и полуфабрика-
тов столько вредной химии, что от нее люди умирают.

Я помню – во времена моего детства только мечтали о ис-
кусственной пище, о быстро выращенных цыплятах и сви-
ньях. И вот мечты сбылось, но только никто не подумал, а
какое оно – это мясо? На стероидах или премиксах яд.

К чему я опять клоню? Украинский народ сознательно
уничтожают. Раз мы остались беззащитными, раз мы поте-
ряли истинных хозяев – Москву, значит мы западу не нуж-
ны. Им нужна наша земля. А каким образом – убить народ
любым способом.

Так что сто лет назад убивали расстреливая. Что сейчас



 
 
 

убивают более изощренно. Методами современными бес-
кровными и хитрыми.

Дерево, которое долгое время было мертвым, засохшим,
В одну ночь вновь зазеленеет.
Король болен, у кронпринца оторвана нога(ступня),
Криком он заставит подпрыгнуть парус врагов.
Можно написать так – Янукович, который долго был не

удел, станет президентом. Желательно за одну ночь, с перво-
го тура. Хотя второй тур будет по любому. Не понимаю, как
в других странах все за день можно сделать. И самое смеш-
ное в этих выборах – это технические кандидаты, которые
никаких шансов и веса в стране не имеют. Идут на выборы
специально с определенной целью -натянуть себе электорат,
а потом отдать его, ясно и так кому.

Король болен. Ох, как болен нынешний президент, и бо-
лезнь его жадность и тщеславие. Я таких людей не понимаю.
Он проиграл, его ненавидит весь народ, а он себя прославля-
ет и пытается руководить до последнего. Вчера Ющенко по-
менял в армии строевую подготовку, изменил ходьбу с прус-
ского хода на казацкий вольный ход. Для чего? Зачем ему
такие заботы о нас? Лучше бы он узнал, кто спекулируют ле-
карствами и хлебом, почему большинство предпринимате-
лей не платят налоги.

Дальше – еще интересней. Кронпринцесса наша – Юлия
Владимировна, задрала нос и прет в президенты. Я за нее не
собираюсь голосовать. Надоело смотреть, как ее одно пар-



 
 
 

тийцы ее национальности живут и процветают, а наши хол-
лы и кацапы последние крохи с барского стола доедают. Но
все это, так сказать, мои слова, эмоции, народное настрое-
ние. Народ с Януковичем. Я все слышу и вижу вокруг, но
как себя поведут христопродавцы, тоесть продажные чинов-
ники, от которых зависит, какая бумага с мокрой печаткой
придет в Центризбирком? Тем более мертвых душ в реестре
очень много. Они еще нашего благодетеля Кучму выбирали.
Ох уж, эти «мертвяки»! Нужно было им в политику играть и
не сердиться. Так вот почему Юлия не разрешила своим од-
но партийцам голосовать за новый закон для избирательной
компании. Наша Кронпринцесса желает старыми методами
подтасовать выборы. Конечно, Юля понимает, что народ уже
разобрался, кто она на самом деле, когда по ее приказанию
делали прививки детдомовским детям, и, в следствии чего,
многие сироты умирали.

Самонадеянность нашего нынешнего президента Ющен-
ка меня удивляет. Его послушать – так он герой, он великий
человек, он так много сделал для Украины. Но что-то пользы
от его подвигов я не чувствую. Да при нем стало еще труднее
жить. Беспредел чиновников и гаишников вырос – дальше
некуда. А о его долларовые махинациях я уже и не говорю.

В травянистых полях Алена (Алейны) и Варенны,
С Лебренского холма, недалеко от реки Дюранс,
С двух сторон будет два военных лагеря, очень острый

конфликт,



 
 
 

Месопотамия уступит Франции.
Что можно сказать? Набор фраз и не более того. Что мог

писать когда-то наш великий пророк Нострадамус? Какие
слова знал, те и писал. Слова и значения слов меняются.
Пройдет тысячу лет, и над моими словами будут потешаться.
Но дело не в написанном, дело в том, что он был, Этот вели-
кий пророк Нострадамус, и будет Зозуля. Я рад не за себя,
а за то, что у планеты есть будущее. Точные события этого
будущего знать нельзя. Бог своих правил не менял. Челове-
честву не положено знать все на перед. Разве что самую ма-
лость о некоторых очень больших неприятностях.

Не смогут наши Олигархи мирно пережить поражение
на президентских выборах. Будут пытаться устроить острый
конфликт, но кто-то кому-то уступит и все будет хорошо.

Эти выборы наверняка ничего хорошего народу не при-
несут. Только деньги потратятся впустую на всю эту предвы-
борную кампанию. А чиновники – это бич всего человече-
ства. Как паразиты на теле общества. У всех рыльце в пуш-
ку. Такой уж мы народ, что не можем не податься соблазну.

А соблазны одолевают нас от нашей бедности. И чинов-
ников никто за руку не поймает. Чем больше имеют – тем
больше хочется.

Но вернемся на землю. Что будет в этом году с Европой?
Снегопады хорошие, даже Америке досталось. Но оттепели
принесут наводнения и паводки. Само по себе тоже опасно.
Показывали вчера Венецию. Там уровень воды поднимает-



 
 
 

ся все выше и выше. И, в следствии этого, скоро состоится
массовое переселение западноевропейских народов к нам в
Украину. Здесь мы высоко над уровнем моря. Вот к чему го-
товиться Европа, вот почему нас уничтожают. Чем меньше
нас останется, тем больше места появиться для них.

Меня поражает такая жестокость западных спецслужб и
военщины. На самом деле наше планета способна прокор-
мить нас и наших детей, но кому-то неймется все исковер-
кать и стать новым Гитлером. Сейчас такое не афишируется.
Но я чувствую спинным мозгом, что в мире существует ор-
ганизация олигархов, ответственных за наши беды, и что хо-
лодная война не останавливалась, а продолжается. И доволь-
но успешно. Например, наша украинская нация уничтожает-
ся. Россия поняла, что такое европейское слияние и чем оно
чревато, и потому россияне сами строят и подымают свою
страну.

Барак Обама чернокожий президент. Все были рады, ко-
гда его выбрали. Но сейчас многие американцы в той или
иной степени недовольны его политикой. И не только амери-
канцы, а многие люди на планете. Мне его политика совсем
не нравится. Вероятнее всего он засланный казачек, и рабо-
тает сам на себя, а наш мир ему до одного места.

Черноротый возглавил самую большую страну мира. Это
плохая примета. Грядут изменения планетарного масштаба.
Ждем плохих условий погоды и больших ветров, сдвигов
земной коры. Конечно, сам Барак Обама здесь не причем.



 
 
 

Просто это примета такая. Это то, что Ющенко махает ру-
ками, жестикулирует, а Обама вокруг рота черный. Оба они
засланные инопланетные казачки, и их цель одна – уничто-
жить как можно больше коренных жителей и заселить своих
инопланетных ребят.

Все просто и ясно – мир меняется, и я надеюсь, что к луч-
шему. Никто не борется за свое существование. Ждут, пока
лучшая жизнь сама придет в наш дом.

Бывали времена, которыми история не очень гордиться.
И они время от времени повторяются. Гитлер и Сталин еще
вернуться. Просто сейчас у них меняется тактика уничтоже-
ния людей. Как не хвалит себя господин президент Ющенко,
но во время его правления в моем селе вымерло очень много
людей. И с каждым годом их мрет еще больше. Рождается
совсем мало. Деньги идут не на нужды населения, а на под-
куп и подтасовку выборов.

Мутируют вирусы. Бактерии уже плевали на антибиотики.
Моя жена говорит, что лекарство не помогает, дети болеют.
И как быть? Хорошо тому, у кого сильный иммунитет, зака-
ленный организм.

Раньше наши деды лечились травами, но и тогда была
большая смертность. Это так называемый демографический
баланс или нас косят просто так? Или для чего-то? Мы как
муравьи – одни умирают, а на их место встают другие. Это
природный конвейер. Но зачем нас так мучить? Может так
нас подталкивают к развитию? Благодаря глобальному по-



 
 
 

теплению мир скоро перейдет на электромобили и переста-
нет сжигать нефть. А нефть, может быть, и есть кровь зем-
ли. Солнечная энергия вполне может заряжать аккумулято-
ры наших электромобилей. Мы должны выжить любой це-
ной. Пусть даже сменим жизненные принципы и устои. Не
секрет, что человек в повседневной жизни не может быст-
ро принимать какие-то кардинальные решения. Но на краю
пропасти у него активизируются внутренние резервы, и че-
ловек способен превзойти себя во всех отношениях. Жизнь
над краем пропасти может сделать нас лучше и умней. Это
сделает возможным продление жизни нашей цивилизации.
Застой только убивает цивилизацию, а вот технический про-
гресс сможет дать ей новые рубежи и возможности. Впере-
ди космические просторы, другие планеты. Конечно, снача-
ла Марс, Венера, Луна. И для этого мы должны искать новые
двигатели, которые позволят нам передвигаться в простран-
стве, не используя при этом огонь. Должно быть в природе
еще что-то, что может помочь сделать нам такие двигатели.

Помню, в детстве я все время решал проблемы вечного
двигателя и считал, что электродвигатель может крутить ге-
нератор, а тот в свою очередь заряжать аккумулятор, а акку-
мулятор крутить электродвигатель. Я даже пытался ставить
эксперименты. Но кто-то мне в армии из сослуживцев объ-
яснил, что это невозможно. Чтобы двигаться, нужно исполь-
зовать много энергии, больше, чем выделяется генератором.
Но все же моя идея была неплохой. Я предлагал использо-



 
 
 

вать солнечную энергию, ею подпитывать аккумулятор. Или
силу ветра.

Но я много не понимал. В принципе проще взять энергию
солнца и пользоваться ею. А зачем крутить мотор и генера-
тор? Я не понимал главного, что я работал не над вечным
двигателем, а над электромобилем. Теперь люди и без меня
к этому дошли. Электромобиль существует. Он и есть моя
мечта о вечном двигателе.

Значит, я знал о вечном двигателе или о Электромобиле.
Значит, я должен знать и о космических двигателях нового
типа, для которых нужно другое топливо. Но где оно нахо-
дится? По моих расчетах это топливо есть и на Марсе, и на
нашей планете.

Это вода. Но как заставить ее двигать звездолеты? Была у
меня идея о сжатии воздуха. И с помощью выхлопа воздуха
летать как на самолете. Но в космосе нет воздуха и сжимать
там нечего. Значит, остается вода. Сырость есть и на Мар-
се, но при наших температурах вода бывает или жидкой или
твердой. А что будет с водой, если ее нагреть до очень высо-
ких температур и резко охладить?

Но все это мечты. При любом раскладе нужен выброс
энергии, которая будет толкать звездолет. Но у инопланетян
другие двигатели и если верить уфологам, они летают, слов-
но в компьютерных играх. Мне, например, понравилось в
старых играх мне в трансформерах летать. Превратить воду
в плазму помогут эксперименты на Марсе, и дай Бог побыст-



 
 
 

рее туда добраться нашим ученным.
Сегодня смотрел один из белорусских каналов. Да, Лука-

шенко умеет управлять страной, он действительно настоя-
щий хозяин. Как и подобает настоящему президенту, Лука-
шенко заботится о благополучии своих граждан. Зашла речь
об Украине. Он выразился толерантно и умно, сказав, что в
Украине сейчас сложная ситуация, и что торговлю с Укра-
иной будет продолжать и расширять. В его словах я почув-
ствовал надежду на то, что и Украина станет нормальной
страной. А что такое нормальная страна – это там, где лю-
ди могут позволить себе пищу, одежду и кров над головой,
другими словами – самое необходимое для нормальной жиз-
ни. Пока Украина всего-лишь полигон для зарабатывания
денег олигархических кланов. А это ничего хорошего наро-
ду Украины не приносит.

Почему меня так беспокоит Украина? Я в ней живу и она
ох как еще пригодится этому миру, когда придут неприятно-
сти мирового масштаба.

Интересно еще одно – кому я это пишу, и когда мои мысли
дойдут к читателю? Я не вправе это решать, но думаю, что
я живу в эпоху больших перемен и возможностей. Люди в
этом мире должны скоро понять цену себе и цену ближнего.
Но я рад, что пока не настала третья мировая, и буду молить
Бога, чтобы это никогда не произошло.

Я, конечно, ее предсказал, но буду ждать обратного.
Скоро Новый год. Я уже не тот, что бы сильно радоваться,



 
 
 

да и что здесь хорошего? Просто еще ближе старость, еще
ближе конец миссии. А переход из одного состояния в дру-
гое болезнен. Мне на душе тяжело от сознания, что мир не
стал лучше, и что Украина никак не выйдет из кризисов, и
так далее. Но будем надеяться, что в следующем году мое на-
строение будет лучше и черный президент не окажется под-
садной уткой и не развяжет третью мировую войну.

Что такие президенты, как Ющенко станут историей.
Я уже для себя решил, что буду голосовать за Януковича.

И победу отдаю ему и буду просить своих покровителей, мо-
их Богов или как их там называют – Диады, чтобы всячески
посодействовали. А главное, чтобы так называемая оранже-
вая чума опять ничего не подтасовала.

Конечно, за оранжевой чумой стоят большие деньги запа-
да. Но в Америке тоже кризис, и дай Бог, чтобы в ЦРУ за-
жали бабло и сэкономили на наших выборах.

Пик вымирания в моей стране должен остановиться. Мы
коснулись дна – пора восстановить баланс сил. Ясно, что вра-
гам человечества хочется, чтобы хохлы вымерли и тому по-
добное, но все «сволочи» с другой галактики еще получите
от моих потомков.

Знаете, почему я против «оранжевых»? Потому-что это
сборище разрозненных кланов, а у власти нужен один клан,
сильный. способный принимать разумные решения и спасти
с страну от падения в пропасть.

Если бы хоть половина денег, выделяемая нашей властью



 
 
 

на развитее страны, шла по назначению, мы бы уже давно
забыли, что такое – трудно жить.

Хотя, если разобраться, никакая власть еще не думала о
простом народе и не будет думать. Все сводиться к тому, что-
бы стать богаче и сильней. Понятно, что американской вла-
сти выгодно, чтобы ее народ богател. Но ей не выгодно, что-
бы богател мой народ. В этом и есть секрет холодной войны.
Нет в Украине настоящего хозяина и нет в ней жизни для
простых людей. Но моя страна нужна миру и сейчас, и в бу-
дущем.

Между прочим, я сильно увлекся проблемой Украины. Я
не только ее патриот, я еще очень переживаю и за весь мир
в целом. И меня интересуют вопрос катаклизмов или когда
же тот конец света? Или как его можно назвать, к примеру,
крутым поворотом в судьбе человечества. Смотрел фильм
«2012». Там красивые спецэффекты. Но не дай Бог, они про-
изойдут на самом деле.

Насколько мне известно, такое произойдет с Соединен-
ными Штатами Америки. В этом есть что-то от проклятия
Мая, но цифра не точная. Тот, кто просчитывал дату, ошиб-
ся. В любом случае Америка пойдет ко дну и на планете сно-
ва останется один континент. Но это в будущем, а жить нуж-
но настоящим. Мир должен интегрироваться в одно государ-
ство и сделать так, чтобы выжило как можно больше людей,
независимо от того, где и на каком континенте они прожи-
вают.



 
 
 

Нужно ли строить Ноевы ковчеги? Конечно, человечество
должно быть ко всему готовым. Я уверен, что в некоторых
странах такие ковчеги строятся или уже построены. Но как
же быть бедному народу, как выжить в таких случаях? Чело-
вечество ходит по лезвию ножа, и так легко разрушить наш
карточный домик. Поэтому я считаю, что людям нельзя заси-
живаться на родной планете. Нужно быстрее осваивать кос-
мос и технологии, позволяющие жить в космосе и на дру-
гих необитаемых планетах. Главное, чтобы была солнечная
энергия, а все остальное – дело технологии.

Вот зачем я появился на этой планете. Раньше я считал,
что должен предупредить войну или что-то в этом роде. Но
до войны еще далеко, а теперь я понимаю, что моя миссия
– помочь человечеству быстрее сделать шаг навстречу кос-
мосу.

Нужно больше писать о космических продвижениях че-
ловечества в интернете. Там многие смогут прочитать мои
произведения.

Теперь я понимаю, почему меня все время тянет к кос-
мосу, к книгам о космических приключениях, об освоении
космоса и так далее.

Все просто – мир не должен погибнуть из-за своей лени.
Мы должны развиваться, а катаклизмы толкают нас к после-
дующему развитию.

Атлантида поплатилась своей гибелью за то, что не была
осмотрительной. И нам нужно сделать соответствующие вы-



 
 
 

воды.
Мне кажется, что Атлантида была космическим портом

для инопланетян, и когда ее постигло несчастье, иноплане-
тяне разбрелись по всему миру, основав ныне известные нам
расы.

Ученные говорят. Что солнце может умереть через пару
миллиардов лет. Солнце не стабильно. Оно то сильнее горит,
то не очень. И пятна на солнце тоже означают что-то. А что,
если солнце разгорается, и мы еще не знаем, когда разогрев
закончится и вообще – чем это кончится. Нас должно бы-
ло давно насторожить, почему солнечная система не кишит
людьми? Может, существует определенный период в разви-
тии солнечной системы, когда солнце нещадно расправляет-
ся со своими обитателями.

Можно долго гадать и пытаться понять наше солнце, но
лучше всего начинать готовиться. Нужно как можно быстрее
осваивать космос и космические технологии. Нужны новые
двигатели и тому подобное, чтобы в любой момент можно
покинуть не только планету, но и солнечную систему. Нам
нужны большие космолеты типа Ноевого ковчега, куда мы
могли бы переселить жизнь из Земли, всю флору и фауну.
Строить временные укрытия в горах и под землей. Но здесь
ситуация тоже может быть не стабильна. Это просто может
не сработать. Но временно от глобального потепления это
было бы неплохим убежищем. Скоро может понадобиться
защита от солнца. Ученные должны найти возможность со-



 
 
 

здавать защитное поле. Можно использовать стекла, которые
наверняка будут уменьшать солнечное тепло. И можно ис-
пользовать солнечную энергию для работы холодильников.
Но главное то, что сейчас проводится большая работа по
уменьшению выхлопов в окружающую среду.

На Гаити очень большое несчастье. Я давно боялся этого и
где-то предсказывал землетрясение в сторону Америки. Это
Земля сошла с ума или явление совершенно обычное? Что
сейчас происходит на планете? Кругом постоянные экологи-
ческие катастрофы.

Землетрясения опасные и непредсказуемые явления. Они
не дадут выжить человеку в помещении, будь то наверху,
будь то под землей. Катастрофа на Гаити означает, что на-
чинается движение земной коры, и что нужно ждать худше-
го. Глобальное потепление пока не ушло, и не прекратиться
еще пятьдесят лет. За это время весь мир натерпится, а Аме-
рика уйдет под воду. Хотелось бы написать пятьсот лет, но
мне при жизни хочется застать такие события. Хоть не чего
от этого радоваться. США большой развитый континент и
страшно все здесь потерять. Что касается того, что произой-
дет, то я хотел бы, чтобы это происходило медленно, чтобы
люди смогли оттуда уехать и перевезти заводы и фабрики.

Так, что Украине придется принять гостей. Если бы и Рос-
сия тоже приняла американцев, то можно было бы избежать
третей мировой. Я боюсь, что американцы захотят наши зем-
ли взять силой.



 
 
 

Тогда это и будет третья мировая война.
Но пока будем надеяться, что Бог смилостивится, и чело-

вечество долго сможет прожить без особо кровожадных ка-
тастроф.

Порой жизнь целой нации зависит от одного человека.
Украина – пока страна неудач. И нам нужна другая власть,
которая научится думать обо всех народностях, которые на-
селяют Украину, а не только о своей нации.

Скоро мы ждем-не дождёмся Януковича и его команду.
Нам бы в Украине уровень жизни повысить и пенсии нор-
мальные, тогда я смогу больше работать с пророчествами. У
меня будет больше времени, потому что не придется тратить
его на зарабатывание средств для существования.

Порой жизнь нам кажется сказкой, порой простой и обы-
денной. Но на самом деле никто никогда не писал и не го-
ворил о настоящей жизни. Жить по настоящему не учат и
в школе. Все основано на лжи и легендах. Ты думаешь, что
мир у твоих ног, а на само деле ты ножками по миру еще
набегаешься. Ты думаешь, что перед тобой открыты любые
ворота, а на самом деле ты еще настучишься в чужие двери.
Тебе твердят, что семья – святое, а рога на твоей голове ло-
мятся. Тебе говорят, что у тебя есть выбор, но на самом деле
давно уже все выбрали без тебя. Мертвые души голосуют в
стране, и поэтому политики им и служат, а живые политикам
не нужны. Живые вечно голосуют против.

Два царственных брата сильно будут сориться



 
 
 

Между ними будет такая смертельная война
Что каждый из них займет укрепления
Их большая распря будет касаться всего народа и царство-

вания.*
В этом катрене есть неточности. Я потерял край листочка

с книги, оторвались пару слов. Я и добавил немножко своего.
Две царственные особы наши давно ведут непримиримую

борьбу и конкуренцию. По большому счету это хорошо, ибо
от конкуренции зависит развитие страны.

Янукович, если станет президентом, ничего не пожалеет,
лишь бы не повторить путь Ющенка. Виктору Федоровичу
придется серьезно работать, а не жестикулировать руками.

Когда то я хотел предупредить Юлию Владимировну о
том, что происходит сейчас. Ей суждено было править, стать
во главе государства. Но никто не обещал ей президентства.
Она руководила страной и так. Премьер министр сейчас зна-
чит больше, чем наш президент, который ничего в стране не
сможет сделать. Президент в данный момент законно отстра-
нен от правления страной, и все это благодаря Кучме, когда
он отдал власть в 2004 году взамен на изменения конститу-
ции, сделав страну парламентско президентской.

Но это не главное. Юлию Владимировну я хотел преду-
предить, что она сможет удержать власть лишь в одном слу-
чае – если будет работать на народ. Тоесть реально влиять
на пенсию и зарплату. Но мои рассказы не прошли к ней.
Мне сказали, что вряд ли я смогу предать мои записи Юлии



 
 
 

Владимировне, что ее окружают люди, которые этого не до-
пустят. Ее же люди и вырыли ей могилу. Ее люди никогда не
пропустят такого совета своему хозяину, где нужно ограни-
чить себя в воровстве и разбрасывать деньги на народ. Слуги
Юлии Владимировны не передали ей мои рассказы, но взя-
ли на вооружение мою идею. В интернете появился сайт, где
вроде бы сам Нострадамус предсказывал, что Юлия Влади-
мировна чуть ли не святая и все зависит только от нее. Мол,
только она должна правит Украиной.

Нет, Юлия Владимировна, ваш поезд ушел. Вы не сдела-
ли для народа ничего толкового. Цены высокие, пенсии сто-
ят на месте, зарплаты, наоборот, уменьшаются, ничего кон-
кретного для простых граждан. Конечно, я понимаю, что для
армянского населения Украины было сделано все, что мож-
но. Лечат в бесплатно, льготные кредиты и государственные
инвестиции.

Армяне настроили у нас свинарников, хвалясь, что день-
ги им дало правительство Юлии Владимировны. Снился мне
сон. В большом зале много народа и Юля Владимировна
спрашивает, почему вы за меня не голосовали?

А я ответил: «Потому что мы бедные, что все, что вы де-
лали, было сделано вами только для армян».

Естественно, в истории много примеров, когда великие
государственные мужи делали для своего народа очень мно-
го. К примеру Гитлер для немцев. Но Юля Владимировна
сделала много для своего армянско еврейского клана. А на-



 
 
 

до бы делать для всего народа Украины.
То, что сейчас происходит в государстве – убивает мой

народ. Этот народ трудно обмануть. И я не знаю, на что рас-
щитывала Юлия Владимировна, идя на выборы.

Показывая Юлию Владимировну по телевизору наши
журналисты может от незнания, а может нарочно подстав-
ляют. Они показываю слишком много ее истерик, что есте-
ственно вызывает отвращение. А может она просто начала
нервничать. Но многое, что она говорит, начиная припуги-
вать народ и политиков, говорит о том, что Юля деспотич-
ная и злая женщина Она способная на всякие пакости и бес-
предел. Естественно. 60 процентов избирателей в Украине
такого президента не хотят.

Что касается Януковича, большинство готово простить
его за то, что он не говорит так быстро и хитро, как Ющенко.
Пусть он так и говорит по делу. Говорить на людях это одно,
а другое дело – руководить.

Проходят выборы, Янукович явно победил. Юле, конеч-
но, придется отступить. Правда ее жадность и бесчеловеч-
ность безгранична. И плюс мания величия. Но все же бо-
роться с целым народом бесполезно.

Не очень довольны выбором народа евреи из Евросоюза.
Особенно те банкиры, что всучили Ющенку и Юле кредиты.
Янукович может изменить все и престать влезать дальше в
кредиты. Если честно, то не один кредит с Европы не дошел
до народа или малого бизнеса. Он остался в карманах Юлии



 
 
 

Владимировны и пошел на благо ее армянского народа.
Можно много рассуждать на тему выживания, но я ска-

жу, что из года в год. Из века в век украинскому народу не
везло. Его постоянно терзали, грабили и убивали. И эта са-
мостоятельность всего лишь завоевание нашей страны под-
польными миллионерами. А кто их создал, этих миллионе-
ров? А еще какой они национальности? Не случайно в их
генах течет еврейская кровью. Мир сложен, но одно в нем
всегда одинаково – сильный пожирает слабого.

Сегодня все СМИ уже уверенно говорят, что победил
Янукович, и может мечта моего народа сбудется. Теперь хо-
чу посоветовать новому президенту не забывать, что у него
в стране есть народ. И чем богаче сам народ, тем богаче и его
президент. Можно украсть один раз сегодня, а можно дать
возможность деньгам сделать свое дело и получить дивиден-
ды с прибыли. Ну, это все знают и, к сожалению, наши кор-
рупционеры почему-то живут одним днем. Может просто это
от нехватки интеллекта или от жадности, а может система
виновата. Если конечно ты платишь за руководящие место
большие барыши, то ты будишь стараться все вернуть да еще
с большой прибылью.

Но как бы там ни было, пока все радуются и у меня даже с
плеч свалился большой камень. Просто в действительности
не все знают, что такое команда Юли Владимировны. Те, кто
агитировал в нашем селе за Юлю Владимировну, считаются
у нас большими шахраями. И больше всего они просто сво-



 
 
 

ровали деньги на выборы и подкупили мало людей.
Я радуюсь каждому новому президенту. Это для меня, что

для игрока скачки. Интересно делать ставки, только не на
деньги, а на интуицию.

Я за Януковича всегда был. Только нельзя было ему власть
сразу давать, иначе бы он не смог понять, что такое сила на-
рода. Вот проголосовала за него Украина, и если он будет де-
лать людям добро, то в следующий раз за него будут голосо-
вать еще больше людей. Мечтаю о том, как он подымет пен-
сии, и я смогу рассчитаться с долгами, погасить кредитку.

А вообще жизнь не так плоха, как кажется. Просто нуж-
но больше работать. А как работать, когда честно тебе этой
работы не дают? Я бы рад работать на предприятии, тем бо-
лее с компьютерами я на «ты». Мог бы системным админи-
стратором устроиться, но где? Город далеко, а мне село ми-
лее. Но придет же жизнь в село когда-то и жить мы должны
лучше, чем нам дают. Сколько можно издеваться нам моим
народом?

Если Янукович выполнит десть процентов того, что обе-
щал, то мы будем в десять раз богаче, а это не плохо. Что
касается Юлии Владимировны, то я ей советовал, что нужно
любить весь украинский народ и не забывать в первую оче-
редь поднимать уровень жизни.

То и посоветую Януковичу. Если пенсия во время его
правления будет подыматься, а цены стоять, то ему украин-
ский народ поставит памятник.



 
 
 

Все происходит так быстро, что я боюсь скоро увидеть
инопланетян с недобрыми намерениями.

Я всю жизнь пытаюсь что-то написать, но что? Допустим
пророчества – это просто игра моей фантазии. Допустим все
– случайные совпадения. Тогда зачем я все это пишу и по-
чему? А что главное в этом мире, что там есть такого, что я
пишу? Может только потому, что мне жаль аборигенов этой
планеты, а я всего лишь «Авотар», человек с другой плане-
ты в чужом теле. И сроднившись с человечеством я пытаюсь
спасти его от неминуемой гибели.

Нет, я чувствую себя больше человеком и аборигеном.
А вот знания, которые даются мне для меня чужды, словно
пришедшие из вне. И я понимаю вроде все, а вот воспользо-
ваться ими не могу. Нет, это моя родина это моя планета и я
пишу, потому что хочу, чтобы эта планета существовала. А
на все остальное мне наплевать. Я не ищу славы и не желаю
многого, лишь возможность написать то, что я хочу, и все.

Мир. А что, если мир прогибается под меня? Что, если
реальность – не реальность, а компьютерная игра, которая
создана, чтобы меня развлекать? Конечно, я понимаю – ес-
ли бы я был королем, миллионером или шейхом, то это игра
меня бы устраивала. НО пока я не хочу признавать этот мир
игрой. Для меня это суровая действительность. И перед ли-
цом опасности я пою свою старую песенку – человечество,
готовься к войне с иногалактанами. Все остальные мирские
дела всего лишь домашнее хозяйство. И давно уже пора на-



 
 
 

учиться его вести. Нужно работать, работать и еще раз ра-
ботать.

Работа сделала человека человеком. Работа, только если
она любимая, дает утешение. На самом деле любимая рабо-
та – это на уровне фантастики. Всегда – чтобы заработать,
приходиться трудиться как идиоту.

Но когда-то будет такое время, когда человек сможет за-
ниматься тем, что ему очень нравится. Выбрать любимое де-
ло и не гнуть спину за мелочь на панов, которым наплевать
на все на свете. И не важно, какого цвета кожа у этих панов.

Мир меняется, приходят новые политики, новая власть, и
телевиденье начинает пичкать народ по новому. Все верят и
ждут благосостояния. Но чуда не происходит. Все остается
по прежнему.

Смеются сейчас с Брежнева. Но те, кто смеется, те и обя-
заны Брежневу за то, что стали великими людьми. В те вре-
мена талант мог выбиться в люди и работать на благо Оте-
чества. А сейчас бесталанные заняли места у кормушки и
никогда не пропустят того, кто родился с талантом. Только
обеспеченные могут себе позволить учиться и вырабатывать
навыки. Но это не талант, это посмешище. Но люди давно
смирились с безголосыми телками на телевиденье, а музыку
слушают подпольную или как ее там называют, шансон. Пес-
ни, которые по телевизору не звучат, разве что на радио. Но
там тоже хитрая система и просто так тебя никто сейчас не
будет раскручивать. То же, если хорошенько подумать, ка-



 
 
 

сается и политики. Простые выходцы из села Кучма, Ющен-
ко, Тимошенко, Янукович – все они были когда-то бедными.
Благодаря тому, что жили в СССР, они выбились в люди, а
теперь ставят заслоны другим. Теперь они выдвигают своих
деток и деток своего окружения. Не дают почвы для созда-
ния конкуренции. Кто один раз влез в кормушку, того не вы-
дворишь.

Власть в Украине только тем и занимается, что ищет воз-
можности своего обогащения. Но если Янукович сумеет дать
народу работу, тогда Украина сможет подняться. Уровень
народа на прямую связан с уровнем жизни его правителей.

Жду с нетерпением Инаугурации президента. А Юлия
Владимировна в суде против Януковича ничего не сможет
доказать. Она лишь тянет время, чтобы получить для се-
бя выгодную позицию. Она докрутится. Ющенко многое ей
прощал, но Юля может наткнуться на такую силу, что быстро
найдет свое место. Жаль, что у Юлии Владимировны такие
тупые помощники. Они не оценивают ситуацию правильно.
Бояться, что Янукович даст возможность народу жить луч-
ше. Это совершенно реально. Юля Владимировна этого не
делала по своим соображением. Она поднимала свой народ,
свою национальность, и армяне сейчас твердо стоят на но-
гах, работают. И где только они средства взяли на раскрутку?
Это понятно. Многие, не стесняясь, говорят, что это заслуга
Юлии Владимировны.

Юлия Владимировна словно прочитала мои мысли и ре-



 
 
 

шила отступить. Она отказалась от судебных исков и ско-
ро Янукович займет свое место президента. Я надеюсь, что
ему хватит ума немного ослабить для народа вожжи и дать
возможность украинскому народу развиваться. И постепен-
но поднимет уровень жизни. Только так народ понимает сво-
их правителей. Вся народная любовь идет через желудок. Да
так и должно быть. Я уверен, что Янукович и его команда
сможет поднять жизненный уровень в Украине, и на следу-
ющие выборы они бесспорно получат большинство голосов.

Все чаще вспоминаю Брежнева. Не то, чтобы я жалею за
коммунизмом. И в те времена было много минусов. Но глав-
ное – уровень жизни народа. Тогда не было голодающих бом-
жов и всех прочих неприятностей, которые начались при де-
мократах. Тогда если ты работал, то мог жить хорошо и со-
держать семью. А сейчас как не паши – дела на месте.

Последнее время я начал писать три рассказа сразу. В
один день – один рассказ, на второй день – другой. В голо-
ве большая каша. Сколько знаний или просто фантазий, но
знаю, чем это все пригодится нашей цивилизации Нам не за-
чем знать свое будущее. Потому что не будет интересно.

Сегодня Юля Владимировна получила еще один хоро-
ший пинок под зад. На днях в Украине появится новый пре-
мьер-министр. И я верю, что жизнь украинцев наладится. Я
уже много писал о том, что вокруг в стране много лжи, кор-
рупции, воровства. Хочется, чтобы все было по честному,
чтобы всем хватало крыш над головой и хлеба с маслом.



 
 
 

Не знаю, почему оранжевые не смогли поднять страну.
Видимо просто не собирались этого делать. Ими управля-
ли другие силы, которым выгодно уничтожение украинского
населения, дабы освободить побольше места для переселен-
цев с Америки. Ведь уже не секрет, что вскоре американский
континент полностью или частично может уйти под воду.

Я бы советовал американцем побыстрее перевозить все,
что можно в нашу страну. Строить здесь заводы и фабрики и
переезжать потихоньку сюда. Мы не изверги, мы подвинем-
ся, дабы могли жить все.

Я слышал предсказания, якобы исходящие от Ванги, что
в Украине станет жить хорошо, когда придут новые хозяе-
ва. Думаю, что это могут быть переселенцы из Англии. Хо-
тя скорей всего в Украине станет лучше, потому что к вла-
сти пришли новые регионалы. Они получат скоро власть над
всей страной и смогут наладить внутри страны производ-
ство, и все прочие, что нужно для обычных граждан и их
проживания.

Временами я листаю Новый завет. Особенно интересно
мне откровение. Все подсказывает мне, что Боги подсказы-
вают нам наше будущее.

И сказал мне: не запечатывай слов пророчества книги сей:
ибо время близко.

Раньше я думал, что и откровения, и пророчества Ностра-
дамуса рассчитаны на большой промежуток времени. Но те-
перь мне кажется, что все идет намного быстрее, и время пе-



 
 
 

ремен очень близки.
Люди всегда верили, что Бог поможет нам, и я верю, что

бог с нами. Я часто обращаюсь к нему. Мне страшно и страх
мой ищет, на кого опереться.

Я спрашиваю Бога – мы те, за кого себя выдаем или нет?
Что мы из себя представляем? У меня много теорий, но пока
только одна меня осенила – мы просто пищевая цыпочка в
определенной системе. Энергия нашей мысли питает наших
Богов. Она и так бы выделялась и уходила в космос, а так
наши Боги ее используют себе во благо.

Вернусь к важному. Неужели Богам не жаль свое иму-
щество? Или сила природы намного сильнее? Или сама
жизнь необратима? Тогда я понимаю, что происходит. Пла-
сты сдвигаются, подталкивая нас к определенным шагам.
Мы должны осваивать космос и искать там новые места для
поселения. Колонизация планет и астероидов – все, что мож-
но использовать для жизни. Для этого нужно много трудить-
ся.

Жизнь для человека ценна. Мне страшно умирать. Я это-
го не хочу. Если инстинкт порождает страх пред смертью,
значит, подсознательно мы знаем больше о смерти и боим-
ся ее не зря. Я не могу открыть тайну загробного мира, я не
знаю, что там и как. Мы можем лишь пофантазировать или
принять мысли других. В сказках и легендах тоже есть кру-
пица правды.

Я также уверен, что в планах Богов нет гибели человече-



 
 
 

ства. То, что происходит, происходило всегда. Где-то и по-
чему-то гибли люди. Мы должны учиться на ошибках, а не
ждать того или иного события. И самое страшное, что собы-
тия приходят сами, и никто о них и не догадывался.

Я, конечно, мог бы попробовать предупреждать людей об
опасности, но, увы, я сам понимаю только тогда, когда про-
изойдет что-либо из ряда вон выходящее. А предсказывать
возможные неурядицы и предотвращать их можно лишь в
фантастическом кино. Тем более для масштабных предска-
заний нужны средства и целые институты, а я только пишу
фантастические рассказы, которые больше лечат душу, чем
предотвращают события.

Еще хочу заметить – сколько бы я не хотел, я не смог бы
предотвратить землетрясения, цунами и прочие стихийные
бедствия. Я даже их не прослеживаю, лишь изредка вспоми-
наю, исследуя катрены.

Единственное, что я могу сделать для своей планеты, так
это написать эти рассказы, дабы быстрее пришел золотой
век, и люди зажили счастливо. Пророчества должны родить-
ся. Это продолжение человечества. Вы даже представить се-
бе не можете, что произойдет, не появись откровения катре-
нов пророчеств Нострадамуса, пророчеств от Диад. Это та-
лисман истории, это билет для эволюции, это паспорт для
цивилизации.

Естественно, с эволюцией меняется стиль написания про-
рочеств. Сейчас человечество более морально, и поэтому я



 
 
 

пишу в форме обращения на простом народном языке без
особо научных словосочетаний.

Я пишу для простых людей, для обычных граждан. Лю-
дей, чей мозг не загружен несколькими образованиями. Те
и так все знают, понимают, но молчат, дабы не выглядеть
сумасшедшими. Простой народ разнесет мои знания, и мир
получит то, что ему причитается. Получит возможность ме-
няться в лучшую сторону.

Что касается смерти и того, что будет после нее, то поста-
райтесь вспомнить, как вы родились и что было перед рода-
ми? Трудно, но можно. То, что называется тоннель и свет,
то это умирая – вы рождаетесь. И теперь вам стоит призаду-
маться над будущим своей планеты. Она вам нужна. Оши-
бочно полагать, что живем один раз и на все наплевать. Нет,
мы должны помнить, что в будущем можете сами попасться
в свою западню.

Человек испытывает эмоции, и это хорошо. Даже присту-
пы злости играют определенную роль в нашей жизни. По-
этому не надо оставаться бездушной куклой. Человечество
должно основываться на эмоциональных состояниях и по-
больше сострадания.

Я не учу. Я вижу, что со временем люди сами все поймут и
придут к единому мнению, что только вместе, только в боль-
шом количестве можно выжить. Не миллионами, а миллиар-
дами. Планета сможет всех прокормить, только нужен под-
ход и правильная хозяйственная деятельность. Пока миром



 
 
 

руководит стремление к наживе, но скоро и это уйдет в про-
шлое. Люди способны принимать законы, которые смогут их
защитить.

Зверь живет внутри каждого из нас, и это бесспорно. Нуж-
но бороться со своими инстинктами. Порой понимаешь, что
это не особо важно. Ты можешь выглядеть ангелом, а поступ-
ки твои и темные и злые, что в большинстве случаев просле-
живается у наших политиков.

К чему я это? Политики, как и олигархи, и прочие князья
должны воспитываться в духе сострадания. Они должны по-
нимать свою роль регулятора в этом мире, а не жить ради
своих прихотей. Такие личности как Гитлер, Сталин, не про-
стого человеческого рода. Они засланы сюда. Их вели, ими
руководили другие силы. Может даже и не те, что нужно. Но
приходит время, и наша сила, наш бог их сламывает. И на их
место приходят настоящие люди с нормальным отношением
к людям. Смотрите, после долгой цепочки нерадивых пра-
вителей в СССР после Ленина, Сталина, Хрущева приходит
Брежнев. Народ пожил при нем нормально. Его можно было
бы возвести в ранг святых. Но богатые не любят, когда кто-то
служит народу, а не им. И теперь Брежнева пытаются выста-
вить в дурном свете, исковеркать все, что было позитивным.
В те времена голодающих и нищих в СССР не было. День-
ги можно было заработать где угодно и купить в магазине
нормальную еду из настоящих продуктов, без всякого ГМО
и консервантов. Без опасности для жизни. Товар в магазин



 
 
 

привозили каждый день по две машины, а сейчас крупицы,
и то раз в неделю. Я не представляю, как можно было всем
селом выпивать целый грузовик водки. Люди пили, но люди
и работали. Народ наш так устроен еще с древности – пить
водку и работать. Конечно, есть и будут люди, которые боле-
ет алкоголизмом, но их всегда очень мало. Но жить означает
одно – иметь на столе то, чего душа желает. А у меня сейчас
такое ощущение, что наш украинский народ уничтожают. На
наших глазах свершается страшный геноцид.

По моим расчетам геноцид украинского народа закончил-
ся. С выборами пришла новая волна к власти украинских
политиков и жизнь в стране должна наладиться.

Но есть еще и другая сторона медали. То, что я называю
2012 футбольной манией. Я долго не мог понять, почему
Украина удостоилась такой чести?

Давайте предположим, что на самом деле в 2012 году бу-
дет всемирная катастрофа вселенского масштаба. Что нуж-
но будет сделать в первую очередь, к примеру, Англии, ко-
торая может быть стерта с лица земли? Или Соединенным
Штатам? Эвакуировать как можно больше людей. Катастро-
фа не будет внезапной для подавляющего большинства лю-
дей, и можно будет преспокойно использовать гражданский
и военный воздушный флот для эвакуации. Конечно, было
бы разумней уже сегодня начать переселение, но где гаран-
тии, что катастрофа произойдет именно в 2012 году и бу-
дет ли она на самом деле. Но страховка не помешает. И вот



 
 
 

что придумали те, кому грозит опасность. В первую очередь
я имею ввиду буржуазную элиту развитых стран и их пра-
вительства. Они в случае опасности переселят в Украину и
Польшу своих людей. Но у нас плохие автострады, аэропор-
ты. Вот вам и секрет Евро 2012. Нам помогают создавать ин-
фраструктуру, которая в случае всемирной катастрофы смо-
жет ускорить принятие миллионы людей.

А теперь еще одни вопрос напрашивается? Почему пра-
вительство Юли Владимировны так плохо готовилось к Ев-
ро 2012? Потому что воровало деньги. И помогало своей ма-
фии. Но пора уже научиться платить людям за работу, а не
обманывать их. Главная цель сейчас – строить аэропорты.

Я не изверг и прекрасно понимаю, что может быть боль-
шая катастрофа. Мне жаль тех людей, которые могут ока-
заться без крова и без родины. И всем другим, не постра-
давшим странам, правильно будет открыть двери и принять
всех. До единого человека.

Но коррумпированные чиновники из ЦРУ судят по себе.
Я не понимаю, почему они поступают не по-человечески.
Сначала уничтожают людей, как это было Ирак и будет в
Иране, геноцид в Украине. Да такой, что жителей в Украине
уменьшилось до 25 миллионов.

Историю делают люди. Есть те, кто планирует весь этот
политический хаос. Конечно зарубежные спецслужбы пла-
нируют много, но не все у них получается. Но выжить чело-
вечество должно.



 
 
 

Что касается аэродромов, то их нужно строить, и нужно
много еще успеть сделать этом мире, а вот Бог постарается
объединить весь мир в одно государство. Планы Бога понят-
ны. Жаль, что эти планы должны сбываться таким печаль-
ным образом. Но нас не подтолкнешь – мы не решимся на
шаг.

Придет наследник Герцогства
Из более далеких (краев), чем море Тосканы,
Галльская ветвь во Флоренции удержит
В своем лоне в согласии водное Весло*
Одни люди приходят, другие уходят, а цены растут. У нас

в Украине ничего не меняется и лучшей жизни никто и не
ждет. В условии мирового кризиса, в условиях мировых ка-
таклизмов все идет к одному – не дадут человечеству под-
няться. Мое предположение, что планета Земля есть все-
го-лишь колония рабов для иных форм жизни или другой
цивилизации.

Я заметил, что сколько человечество не работает, все вы-
работанное словно улетает куда-то в неизвестность. А что ес-
ли инопланетяне прячутся под маской невидимости, чтобы
мы думали, что работаем на себя, а в итоге мы кормим их.
Сами же мы медленно вымираем. Не секрет, что продуктов
не хватает, не секрет, что многие на нашей планете умирают
от голода, не смотря на те бешенные урожаи, которые сни-
маем с полей каждый год. Почему мы не можем себе позво-
лить нормально питаться? И это продолжается постоянно, на



 
 
 

протяжении столетий.
Я слышу катрен этот так – придет наследник из далеких

краев, удержит ветвь в своем лоне и согласие!!!
Скоро планета исчерпает ресурс, и нас бросят на произвол

судьбы. Мы будем не нужны и окажемся у разбитого корыта.
Но мы должны выжить, иначе раба не воспримут серьезно.

Я не очень сведущ в религиях, в Библии, в Новом заве-
те. Я лишь изредка открываю их, могу прочитать несколько
строк. Все это, чтобы писать пророчества.

Семь чаш гнева божия выливаются на землю не спроста.
Я думаю, что может случится в 2012 году. Но нельзя же при-
нимать все буквально. Просто в 2012 году солнечная актив-
ность достигнет своего пика, а потом будет снижаться. Сно-
ва наладится, войдет в свое русло. А вот как люди перенесут
это все, и как изменится планета, мы можем только догады-
ваться. Я написал об этом. Хочу одного – чтобы меньше по-
гибло людей, если уж совсем без жертв не обойтись.

«20 всякий остров убежал, и гор не стало»
Беда в том, что пойдут под воду острова. Жаль. Япония

много добилась, Англия одна из старших стран мира. Но я
уверен, что у них есть планы спасения, и что нужно ждать
гостей.

Вернусь немного назад.
«18 И произошли молнии, громы и голоса, и сделалось

великое землетрясение, какого не бывало с тех пор, как люди
на земле. Такое землетрясение! Так велико!»



 
 
 

Вот что произойдет после седьмой чаши. А что такое ча-
ши, я буду еще рассматривать.

Молнии, громы и голоса. Что это? Война, в разгар которой
произойдет великое землетрясение. А единственное не ста-
бильное место на планете находится в Америке. Я видел пе-
редачу по телевизору о большом вулкане, который, если взо-
рвется, может уничтожить весь континент. Знаете, если я че-
ловек из будущего, то понимаю, почему для меня американ-
ский континент кажется таким, словно его не существовало.
Я чувствую, что знаю о нем очень мало, ибо в нем не было
истории. В моей генетической памяти, в подсознании мно-
го об Украине, России, других европейских странах. А вот
Америка – ее словно и не было. Китай меня вообще не бес-
покоит. Почему так? Но как разобраться в своих мыслях, ес-
ли я не ученный человек? Я так мало знаю о народах и стра-
нах, что порой не могу высказать правильно мысль и ориен-
тироваться в прошедшем или будущем.

Самое нежелательное сейчас – это война. Миру и так бу-
дет плохо от катаклизмов, то еще и войну приплетут.

Хочу объяснить побочные эффекты войны. Бог не зря там
с судом дожидается, и сильно рьяные вояки не смогут прой-
ти в рай. Иначе тех, кто спровоцировал войну и зарабатывал
на ней все ровно упекут в пекло. Но есть люди, которые чест-
но выполняют свой долг военного и всегда готовы стать на
защиту отечества. А есть и другие, которые все время ищут
врагов, а цель одна – нажива.



 
 
 

Я когда-то говорил, что воюя между собой, мы готовимся
к большой глобальной войне в космических масштабах. Но
умение убивать братьев по крови еще не означает, что мы
сможем убить настоящих врагов. Вы не забывайте – никакая
война не отменяет божьих заповедей. « Не убий» – самая
главная.

Как доказать миру, что убийство плохо? Вот Бог и пошлет
на нас семь чаш гнева. Но мы должны считать это как еще
очень не строгое наказание, и принять его с достоинством.
Нужно научиться ценить каждую жизнь на этой планете, то-
гда мы будем настоящей цивилизацией.

Я много думал о агрессивности нашей цивилизации и
пришел к выводу, что сам народ в этом не виноват. Обычно
агрессивно настроены государственные деятели. А что, если
эти деятели не люди вовсе, а пришельцы? Они просто защи-
щают нас от других видов пришельцев, которые могут ока-
заться более приняты нами, чем те, которые есть.

19 «И город великий распался на три части, и города язы-
ческие пали, и Вавилон великий вспомянут пред Богом, что-
бы дать ему чашу вина ярости гнева Его».

Америка распадется на три части. Только когда это про-
изойдет, не имеем права знать ни я, ни вы. Но ждать уже не
долго.

Я говорил выше, что этот мир мне всегда казался нежи-
вым и виртуальным, искусственным, но это может и не прав-
да. Мир этот существует. Вот в нем есть ограничения, ко-



 
 
 

торые касаются лишь меня, лишь того, что происходит со
мной. Я все время сталкиваюсь с барьером, который держит
меня в одном месте. Все время я должен почему-то нахо-
диться в своем селе. Но вчера мне приснился сон, и теперь я
понимаю, почему именно Ждановка, и какое отношение се-
ла и пространства, и вообще место расположения чего-то в
этом мире неизвестного. Жизнь в этом мире лишь ступень-
ка. Для меня это небольшая разведывательная операция, за-
дание сделать этот мир лучше и ближе к другим мирам га-
лактики.

Сон перевернул все мои представления о том, о чем я все
время писал, а может просто подтвердил мои теории. Не бу-
ду уже спорить сам с собой. Все, что происходит, к лучшему.

Мне снилось, что я нахожусь в открытом космосе. На го-
лове у меня колпак с кислородом. Я брожу вокруг звездолета
или космической ракеты, а потом почему-то задержался и не
попал в шлюз, который закрылся. Я пожалел, что не попал
на борт. Тут я услышал голос.

– Раз ты хочешь, может еще погулять (остаться), и когда у
тебя кончится кислород (жизнь), мы подберем тебя. Но будь
всегда рядом, чтобы мы успели.

Последние слова заставили меня проснуться. Я в самом
деле чуть не задохнулся или во мне появились странное ощу-
щения. Это похоже на то, как я словно засветился изнутри.
Может это моя сущность или душа. Я видел свою душу. Это
энергия, мощная сине-алая энергия в теле. Она хотела вы-



 
 
 

рваться, но я остановил ее и остался в теле до тех пор, пока
не смогу или не пожелаю уйти.

Напрашивается вывод. Когда-то я читал фантастический
рассказ, что, мол, есть на планете тайное место, где стоит ге-
нератор, который издает специальные импульсы, блокирую-
щие в человеческом мозге способности к развитию и совер-
шенствованию. Что, если в моем селе есть подобная стан-
ция, которая не блокирует, а просто связывает миры между
собою. Должен же быть портал между прошлым и будущим,
между параллельными мирами, между другими планетами.
Такой вот универсальный аэропорт, который дает возмож-
ность путешествовать в любом направлении, куда только ду-
ша пожелает. Раньше я думал, что в Ждановке стоит антен-
на машины времени, но теперь понимаю, что здесь есть что-
то большее, намного сильнее и могущественнее. Это «сол-
нечное сплетение всей планеты», это и есть центр планеты,
ее начало и конец. Этому мы обязаны и географическому
положению, и самому чернозему, и многим породам и пу-
стотам внутри земной коры. И даже вмонтированному где-
то скрытому от посторонних глаз электронному приспособ-
лению, компьютерному центру электроники, которая может
очень много. Все видели компьютер в действии? Он может
многое, в зависимости от программы, которая установлена.
И не исключено, что здесь есть компьютер с разными про-
граммами, которые помогают выше развитым цивилизациям
путешествовать во времени и в пространстве.



 
 
 

А то, что я говорил о тех ограничения, с которыми стал-
киваюсь, так это, наверное, люди из чуждых цивилизаций. Я
с ними сталкиваюсь, и они меня все время или направляют
в нужный момент, или просто останавливают на достигну-
том. Тоесть я не вхожу в их интересы. Они меня боятся и все
время ставят предо мной стену молчания. Как-будто меня и
нет. Может так и надо, а может мне вовсе их внимание и не
нужно. Я лишь хочу, чтобы этот мир стал лучше.

Меня бесит хитрость политиков и чиновников разных
стран. Особенно их так называемые организации как ООН,
НАТО. Они только прикидываются добрыми дядями.

К примеру представитель ООН или сам Генеральный
секретарь вчера посоветовал Украине следовать указаниям
международного валютного фонда. Я просто возмущен! Все,
что навязывает Украине Международный валютный фонт,
это самоубийство. Если следовать их указаниям, то на Укра-
ине вскоре останется кучка олигархов с депутатами. Народ
вымрет как динозавры. А потом этих олигархов ждет та же
участь, что и славного нашего украинца, сидящего сейчас в
американской тюрьме – Павла Лазаренка. Запомните, оли-
гархи Украины – сколько бы у вас не было денег, вы для за-
пада чужие. Без свей армии и народа вам не выжить. Вас раз-
денут до трусов. Американские юристы это умеют! И даже
в Израиле вы все-равно будете с табличкой «хохол». Не зря
говорится, что лучше быть первым в селе, чем последним
городе.



 
 
 

Трудно писать историю человечества, даже пусть в такой
прикольной форме, ибо каждый пишет свою историю. У раз-
ных народов разные мифы. Но когда человечество станет
единым целым, у него появится совместная история. Одна
на всех. И никто не будет ее коверкать.

Меня удивляет наша украинская история. Что касается
Бандеры, то чувствую, что он то же для Украины, что для
России Ленин. Только в меньших масштабах. Когда-то Ле-
нин за немецкие деньги свершил революцию. А Бандера
непонятно, за чей счет, воевал. Видимо, за немецкие день-
ги. За чьи же еще? Германия хотела захватить мир, в част-
ности – Украину. Ленин хотел совершить мировую револю-
цию. Но получилось только в Российской империи. Все эти
захваты и свершения сопровождались страшными войнами,
которые приносили народам ужасные страдания. Наш народ
перенес войны. Голод, репрессии. В конце концов добились
в 60-х – 80-х годах нормальной жизни. Почти как при ком-
мунизме. По крайней мере нормальная качественная водка
была доступна всем. И пища была настоящей. Без химии и
ГМО. Одежда была натуральная. Образование, лечение бес-
платными. И еще много- много чего! Все для простых тру-
жеников!

Сейчас наше так называемое буржуазное общество похо-
же на власть феодалов. Мы снова вернулись черт его знает
куда! Но я уверен, что все эти неурядицы пройдут. Мы вы-
живем, не смотря ни на что, и сможем жить достойно. Прав-



 
 
 

да, проблемы планетарного масштаба, солнечная активность
опять приведет к борьбе за выживание.

А что здесь удивительного? На протяжении всего суще-
ствования человечество борется за выживание. Не было и
года спокойной жизни. Неужели так должно продолжаться
вечно? Но представьте, что можно поселить человечество в
большом звездолете или на искусственном астероиде, где все
стабильно. Жизнь там должна быть лучше.

Мне все время было интересно, что в центре галактики?
Большая межпланетная станция, много звездолетов, стыко-
ванных друг с другом? И каждый звездолет это целая ци-
вилизация. Автономная, со своими ресурсами и системой
жизнеобеспечения. Может оказаться, что там и есть тот рай,
в который мы попадаем после смерти. Вероятнее всего там
живут человеческие сущности. Тела у них, в отличии от на-
ших, энергетические. Вполне возможно, что они общаются
на уровне компьютерных программ. Похоже на своеобраз-
ный интернет. И сущности загружаются прямо в сетку.

Мне пришла в голову смешная идея. Предположим, что
галактика – это живая клетка во вселенских масштабах. И
что самое маленькое может быть в клетке, что разрушает ее?
Это вирусы. А что, если человечество – это просто вирус, и
как только оно разрастется, то погубит мир, в котором жи-
вет. Так же поступают вирусы. Им совершенно наплевать,
что погибнет весь организм. Вирус живет, убивая, не смотря
ни на что. Как и мы, люди. Уничтожая все вокруг себя, мы



 
 
 

действуем как земные черви. Только от червей остается хо-
роший чернозем, а от нас мусор и разрушения.

Но как бы там ни было, мы люди и мы имеем право на
существование. Бог сотворил нас по своему подобию и вос-
питывает нас с помощью катаклизмов. Мы сами себя вос-
питываем, и порой такое выделываем, что никакой Господь
понять этого не сможет. Человек непредсказуем, и все, что
творится вокруг – все глупо и бессовестно. Все подделыва-
ется под олигархов, а простой народ, как был орудием добы-
чи и производства, так и остался. Богачи не желают платить
своим работникам. Напрашивается вывод, что олигархи не
люди, а пришельцы, которые живут в телах землян. В мозг
олигарха всасывается невидимая суть инопланетянина и ру-
ководит землянином. Но суть любого инопланетянина одна
– им нужно от нас то, что нужно было в Америке переселен-
цам от индейцев. Никому не нужно повторять, что сталось
с индейцами. Инопланетяне не только паразитируют на нас,
но и выкачивают ресурсы с планеты. Все это может оказать-
ся правдой, и очень плохой правдой. Но какой бы ни была
действительность, мы все же люди и должны вести себя со-
ответственно. А если вдруг в вашу голову вселится бес, вы
просто гоните его и не слушайте. Бесы, даже если они из дру-
гой планеты, вас счастливым не сделают, а лишь используют
и выкинут.

Борьба за существование стоит на первом место в этом
мире. Мир меняется, и правила борьбы меняются. Люди



 
 
 

мрут, все дорожает и ничего хорошего не светит тем, кто
не умеет бороться. А может нужно больше работать и стре-
миться к деньгам, как это делают другие. А я просто не ищу
денег, не работаю над тем как заработать. У меня нет даже
бизнес плана. Все жду, когда с неба упадет. А нужно самому
искать заработок.

Это проблемы всей Украины. В других странах, наверное,
нет таких проблем, как у нас. Живут где-то люди, где можно
заработать и безбедно существовать, и труд при этом прост,
не требует особого образования. Как это было раньше при
Брежневе. Тогда это никто не ценил.

Но я верю, что настанет день, когда этот мир станет дру-
гим, и люди смогут жить спокойно, и иметь больше, чем пу-
стоту в кармане. Для этого нужно стать другими, олигархам
нужно повернуться лицом к рабочим людям. Ведь не зря Ок-
тябрьская революция в России произошла под лозунгом –
«Бей буржуев», «Земля – крестьянам», «Заводы – рабочим»,
«Мир – народам», «Хлеб – голодным».

Может произойти глобальная война, в результате которой
мы можем потерять олигархов. Но я боюсь, что на место по-
гибших станут другие, которые будут еще хуже. Что и пока-
зала революция 1917 года.

Чем больше я работаю с Новым заветом, тем больше по-
нимаю, что эта божественная книга не писалась просто так.
Там много такого, что смотрит в будущее. Особенно откро-
вение. Лучше всего понимаю, что написано о приходе Дьяво-



 
 
 

ла. А я пишу о нападении Иногалактиан. И там так интерес-
но описан звездолет иногалактиан, а межгалактические по-
леты требуют очень мощного звездолета. Даже связку звез-
долетов.

Так что Бог дал нам программу жизни и мы должны ее вы-
полнить. И что происходит и будет происходит Бог на перед
не знал, а мы тем более не можем знать то, что знает Бог ибо
таковы правила нашего развития. Но время от времени Бог
нам раскрывает свои планы дабы дать пищу для размышле-
ния и понимания. Мы же дети малые, и нас трудно воспиты-
вать и направлять.

Порой я срываюсь и не могу молчать. Да, не все в этом
мире зависит от Бога. Большая часть наших поступков – это
наши мысли. Но если они не основываются на вере в Бога,
тогда получаются преступления и всякого рода нехорошие
поступки. А если ты с Богом в ладах, то и не сделаешь ничего
такого, за что потом нужно будет краснеть.

Чем больше я пишу, тем глубже понимаю, что без посто-
ронней помощи, без божественных направлений я ничего бы
не написал. Все, что говорит во мне внутри – это откровен-
ный диалог с Богом и ангелами. С теми, кто живет в буду-
щем, кто всем своим существом за человечество, теми, кто
желает нам добра и не ищет выгоды. Если учесть, что Бог это
конечный продукт человеческой эволюции, то он как можно
больше заинтересован в нашем существовании.

Я представляю себе все так. Мир начался с одного смерт-



 
 
 

ного и закончится через миллионы лет одним бессмертным.
И этот бессмертный Бог будет оберегать нас, ибо для него
пространство и время не имеют границ. Он развит и совер-
шенен технически. Его сила мысли покорила энергию Все-
ленной и нам пока этих сил не понять. Мы еще очень далеко
от этого.

Ангелы – это наши потомки через тысячи лет. Они мене
сильны, чем Бог, но намного умнее нас и помогают нам пра-
вильно распоряжаться историей. Не будет прошлого, то не
будет будущего. Мы очень связанны.

Нас оберегают, поэтому мы защищены от всякого рода
столкновений с пришельцами из других миров. Инопланетя-
не есть, не спорю, но они появятся тогда, когда нужно и не
смогут нам навредить. А вот иногалктианцы – это непредска-
зуемое вторжение, и поэтому им наши правила не указ. На-
ши жизни для них ничто. Поэтому будет бой на всех фрон-
тах. Я думаю, что битва в будущем уже идет, и поэтому ме-
ня послали в прошлое для латания дыры во времени. Инога-
лактиане тоже в прошлое нашей планеты диверсантов.

Я пытаюсь понять, кто они, пытаюсь их найти. Кто ведет
наш мир к гибели? И можно ли с ними бороться? Это вопрос
времени. Скоро я узнаю ответы на эти вопросы.

Я так же считаю, что из будущего я здесь не один. Нас
много, мы на стороне человечества. У нас много функций.
Я должен написать пророчества, а об остальных я ничего не
знаю. Но не забывайте, я прислан из недалекого будущего,



 
 
 

и мое тело действительно принадлежит этому времени. И я
сам настоящий, лишь то, что я пишу, мне навеивается с по-
мощью снов и всякого рода подсказок. Но это не делает меня
уникальным. Я самый обычный человек.

Мир не может оставаться без изменений. Все, что проис-
ходит в этом мире результат великого программирования.
Есть силы выше нашего понимания, выше нас с вами, ко-
торые распоряжаются Вселенной. Мы считаем эти силы Бо-
гами. Для нас Боги это высокоразвитые существа, хозяева
нашей планеты. Они живут в звездолетах, для них это как
для нас автомобили – средство передвижения. Нужно, чтобы
кто-то или что-то транспортировало и оберегало бессмерт-
ную душу. Временами или постоянно эти хозяева вселяются
в тела людей и развлекаются, живут в нашем мире. Это я и
раньше описывал, но дело в том, что наши боги руководят
всем происходящего на планете. Временами они корректи-
руют историю, исправляют таких, как Гитлер Сталин, Буш.
Да Буш вместе с этими именами. В будущем так и будет. Его
военные действия просто так не пройдут.

Можно двумя способами корректировать жизнь на пла-
нете – самому вселиться в тело вождя и наделать револю-
ций. Или просто влияя на определенные личности, внушая
им сделать то-то и то-то. Работка не хитрая. Но нужно сде-
лать, так чтобы мир не понял, куда идут ресурсы и продук-
ты, вырабатываемые в этом мире. Боги поделили планету по
нациям или странам. Украина принадлежит своим украин-



 
 
 

ским Богам, Америка Американским, и все это так же хао-
тично как бизнес у нас. Не поймешь, кто что делает и кому
что принадлежит на самом деле.

Но и среди Богов есть такие, которые желают всех Богов
подчинить одному, привлечь всех на одну сторону или со-
здать блоки. Так же, как сейчас распределены силы на пла-
нете. То же самое происходит и на верху.

Защита в человечества слабая, и мы из-за этого верим в
божественную защиту. Я и сам верю, что Боги меня защища-
ют, и поэтому стараюсь быть ближе к ним. Верю, что они хо-
рошие, и что я им нужен от того, что я в них верю. Боги тоже
склонны к сантиментам. Верить нужно, ибо душа без веры
становиться пустой. Коммунисты отвергли веру, и долго не
протянули. Их власть свергли. Хотя было много хорошего
в идеях и поступках той власти. Любая власть должна забо-
титься в первую очередь о народе. На лжи и фальши долго
не протянешь. Но нельзя забывать, что любая власть – это,
прежде всего люди, а люди любят деньги. И нет дураков, ко-
торые идут к власти ради убеждения. Туда стремятся, чтобы
иметь доступ к деньгам и сама власть ничто без денег.

*20 И всякий остров убежал, и гор не стало. Глава 16, От-
кровение.

Эффект глобального потепления известен. Это увеличе-
ние уровня воды. Тают ледники на полюсах и вода поднима-
ется. Меняются направления течений, изменяется ландшафт
морского дна. В одном месте оно может подняться, в другом



 
 
 

опуститься.
Я лично считаю, что все это ерунда. Просто в глубинах

нашей планеты скрыты ракетные установки с ядерными бое-
головками. Мы пограничная солнечная система и нам нужно
оберегать галактику. Но я так предполагаю, а точно не знаю,
где эти ракеты, и какие они. Конечно, не такие как наши, а
более совершенны и мощнее. Они даже могут быть иными
формами жизни. Все, что угодно, но не похоже на наше ядер-
ное вооружение. А что, если это оружие скрыто на полюсах,
под толстым слоем льда. Такое вполне возможно. Для этого
нужно потепление, чтобы навести оружие, и открыть люки
для выстрелов. Вот что на самом деле происходит с плане-
той. Ни солнечная активность, ни политики этого процесса
не остановят.

Все, что остается нашему миру – это группироваться в та-
кие стабильные районы планеты. Только нужно делать это
мирно и без паники. Чем больше людей выживет, тем боль-
ше шансов выжить нашей цивилизации.

Главное в нашей жизни – это положиться на самих себя.
Чем больше наша численность, чем больше людей на плане-
те, тем сильнее наши Боги, тем сильнее и мы.

Политика в Украине миролюбивая. Украина всех прини-
мает. Люди разных национальностей живут на территории
Украины и никто, в общем то, их не трогает. Конечно, про-
исходят отдельные стычки между нашими и студентами из
стран Африки, Ближнего Востока. В большинстве случаев –



 
 
 

по пьянке. Но всем скоро придется понять, Что нужно жить
в мире. Что мы живем на единой планете.

Регионы, подчиненные весам,
Вызовут смятение в горах большой войной,
Пленные обоих полов в Византии,
О которых будут кричать по всей земле. *
Наш новый президент со своей партией разрывается меж-

ду двумя огнями. Есть жизнь, а есть соблазн. Нужны деньги,
но другие так просто денег не дают. А эти из-за бугра желают
только одного – уничтожить побольше народу. Все, что тре-
бует МВФ, это убийство народа. Слишком злы те силы, ко-
торые правят нашим миром. Буржуазные страны не способ-
ны на сочувствие. Они привыкли забирать средства у слабых
стран силой, а у равных с ними – обманом. Украина была
уже сырьевым придатком, и кризис показал, что мы никому
за рубежом не нужны.

После того, как произошло извержение вулкана в Ирлан-
дии, несколько дней не летали самолеты. Вся Европа была в
пепле. Тогда я понял, что печати из завета начали срываться.
Не хочу морочить голову и разбираться, где первая печать,
где вторая, но катаклизм близко. Я не уверен, что наступит
конец света. Для меня это понятно, потому что я знаю, что
будущие у человечества есть. Ведь я с ним как-то связан. Я
знаю почему-то о некоторых, событиях, которые произойдут
в будущем. Но я стараюсь об этом не думать, а пишу то, что
подсказывает мне авто письмо. И мне это до чертиков наде-



 
 
 

ло. Почему я должен переживать за будущее, а сам себе не
могу обеспечить настоящее? Что такое происходит в этой     
  чертовой Украине, что ни я, ни мои сограждане не могут
заработать? Здесь все национальные меньшинства живут от-
лично, а коренные украинцы прозябают. Что это – сговор,
захват инопланетян или масоны засели в креслах олигархов,
и делают все, чтобы в Украине уменьшалось коренное насе-
ление? Я понял, что даже МВФ очень в этом заинтересова-
но. Они дают деньги нашим чиновникам и знают, что те их
разворуют, но в стране порядок налаживать не будут. Да и
зачем? Миллионы и так текут рекою. Зачем строить пред-
приятия, создавать рабочие места, если украл деньги, пере-
вел их за границу и все! Но скоро эти воры – миллионеры
будут наказаны. Их все-ровно найдут и деньги экспроприи-
руют. Денежки как пришли – так и уйдут.

Но что произойдет после открытия семи печатей? А мо-
жет даже восьми. Я не очень знаю Откровение, но чувствую
всем сердцем, что не за горами нападение иногалактиан. И
мир уже постепенно к этому готовится. Такие новые техно-
логии всплывают, о которых никто раньше и не мечтал. Нам
их дают инопланетяне с нашей галактики. Скоро они нам от-
кроются, и мы сможем с ними жить. Но для этого нужны
определенные условия. Мы должны обуздать свою агрессию
и стать гуманнее.

Мир за пределами нашей солнечной системы живет по
своим законам и нам придется принять их выбор, потому что



 
 
 

их большинство.
Снова новое землетрясение в Китае. Оно унесло тысячи

жизней. Круг сужается и новая печать открыта. Жаль, что
я не могу посчитать, какая на самом деле печать по счету.
Просто близиться самый большой катаклизм, и как не изво-
рачивайся, он придётся на 2012 год. Это будет пик солнеч-
ной жары и все вытекающие из этого последствия.

Вчера по спутниковому телевиденью на одном из моих
любимых каналов показали то, от чего у меня на сердце по-
холодело. Это детеныш одной женщины, которая утвержда-
ет, что зачала его от инопланетянина. Сейчас модно говорить
о похищениях людей инопланетянами. Во многих случаях
это вранье, но дыма без огня не бывает.

Инопланетный ребенок, видно по видео, имеет отличия от
человеческого. Но строение тела наше, а глаза красные, вы-
пученные и рот круглый, как у рыбы. Что вполне естествен-
но, если учесть, что, к примеру, мы произошли от обезьян,
а инопланетяне от рыб.

Что это? Куда мир идет? ВУ главе 17 Откровения гово-
риться – объяснения зверя о семи головах и с десятью рога-
ми.

Этот зверь, как я понял, похож на описание звездолета.
Или на инопланетную станцию, которая скоро к нам приле-
тит. Но Бог против того, чтобы мы отдавали свои царствия
зверю.

Эта история человечества идет немного неправильно.



 
 
 

Мир уже переполнен теми, кто не записан в нашей Земной
книге жизни. Слишком много инопланетян. И они занима-
ют самые влиятельные посты в нашем мире. Многие из этих
шпионов – пришельцев делают все, чтобы изменить нашу
историю и внести свои коррективы, выгодные им. Даже за-
хватить этот мир изнутри и постепенно уничтожить местное
население. Вот почему в Украине стало в два раза меньше
людей.

Украина меняется не по дням, а по часам. Возвращение
блудного сына к России, на мой взгляд, правильное решение.
Как бы там ни было, но России мы более нужны, чем забуг-
ровым странам. Пять лет мы вымирали, когда правили став-
ленники Америки. Нет, мы должны жить в семье старой и
испытанной. Сейчас по телевизору выступает Томенко. Мне
его речи не нравятся. Вот как ведь он ненавидит мой народ!
Или просто не понимает его? Он слишком очень богат, что-
бы понимать таких, как я.

Я бы тому козлу журналисту с Пятого канала набил бы
морду. Он, жирный боров, так сволочно сказал о наших
украинских бедных детях « Принаймни, они с голоду не по-
мирают». Я часто смотрю этот Пятый канал и понимаю, что
он антинародный. Противно смотреть! Когда Анна Герман
говорит, что нужно, чтобы в стране не голодал ни один ре-
бенок, ни старик, а журналист глупо игнорирует то, что сей-
час в стране чуть ли не голодомор! Все продукты дорогие,
плюс химия и ГМО! А он говорит, этот журналист, что люди



 
 
 

не умирают, а сам же не знает, что творится в стране или не
хочет знать. Жрут хорошо, но не видят дальше своего носа.
Журналисту этому хорошо платят, и он не собирается ниче-
го делать, лишь лизать пятки своим боссам.

Ладно, это эмоции. Но главное впереди. Когда же Украи-
на начнет свой технический прогресс и подъем экономики?
Бедность, которая меня окружает, уже мне надоела до ужаса.
Народ мой не сможет выбраться с ямы такими способами.
Трудности везде разные. Мир временами переживает кризи-
сы, а мой народ все время терпит геноцид.

Мир все время выживаем. Люди так созданы Богом.
Им нужно постоянно испытывать всплески адреналина. Мы
слишком заряжены изначально злыми генами. Страх и по-
стоянная борьба за выживание сделали нас животными боль-
ше, чем людьми. Как изменить людей один Бог. Вот почему
он посылает нам испытания. Хотя сами испытания или ката-
клизмы человек сам на себя вызывает.

А нужны ли людям предсказания вообще? Или это все-
го лишь тренинг для мозгов, а человек продолжает жить по
своей программе, ничего не подозревая.

Сегодня новая новость – что, мол, Майя ничего не пред-
сказывали на 2012 год. Просто у них закончится календарь,
и ничего не произойдет. Лично я и считаю, что может даже
Майя здесь ни при чем. Дело в большой солнечной актив-
ности, а солнце для индейцев Майя – божество. И вот это
божество станет беспощадным. Оно и так уже посылает нам



 
 
 

невыносимую жару.
Дело в том, что конец света понятие растяжимое. Таким

образом отмечаются переходные периоды от одного мышле-
ния или стадии развития человечества к другому. Мне ка-
жется, что вся природа планеты словно восстала против че-
ловека и желает можно нас уничтожить. Посмотрите ново-
сти! Таких катаклизмов еще не видывал свет!

А чем обойдется сейчас разливающаяся нефть? Я опи-
сывал катрен Нострадамуса и теперь, когда это произошло,
я ту строку понял (Когда властитель Перуджи не решиться
Предстать перед послушником голым, без туники). В этих
строках прослушивается название компании, в которой про-
изошло неудачное бурение. И пока труба с нефтью голая, и
не построят саркофаг, неприятный выброс нефти уничтожит
много океанской флоры и фауны.

Это нам сигнал Божий – прекращать промысел нефти и
переходить на альтернативное топливо. А то мы так нико-
гда не пройдем этот этап развития. Передвигаясь на нефти,
мы искусственно остаемся в прошлом веке. Пора двигаться
дальше.

Еще меня всегда бесят насмешки над нашим президентов
Януковичем. Все пытаются его высмеять за неумение бле-
стяще говорить. Да все понимают, что только одна нация на
планете способна хорошо врать и блестяще ораторствовать –
это евреи. У них заложен талант на красивые слова. Они все-
гда работали в искусстве, а наши хохлы говорить не умеют,



 
 
 

но зато хорошо работают. Вспомните Брежнева. Теперь все
жалеют за теми временами, когда у человека в нашей стра-
не были большие возможности. Но система выживания на
планете сейчас поставила ранее гонимых евреев выше дру-
гих наций. Мы сами виноваты. Сколько можно было евреев
уничтожать? Теперь наступает время возмездия. Хотя сами
евреи смерти никому лично не желают. Но финансовые ма-
хинации у них только на благо их самих, а для других, в том
числе и украинцев, власть евреев – это медленная смерть.
Вот почему я был против Юлии Владимировны, ибо по мо-
им соображением и данным с интернета она армянская ев-
рейка. Она сделала много для своего еврейско-армянского
меньшинства. Я это вижу каждый день. Как ее соплеменни-
ки ездят сейчас мимо моего дома на иномарках. У них про-
цветающий бизнес и много денег, и они так плохо платят ра-
ботникам – хохлам, что те едва концы с концами сводят.

Какая разница, что предсказали Майя, когда жрать нечего
и терять нечего. Жаль только детей. Ради них хочется жить.
Они не видели ничего хорошего, и денег для их хорошей
жизни не предвидится. Слишком плотно окружают корыто
люди другой национальности, слишком сильно взяли в свои
руки бизнесы такие, как Пинчук. Ездит по заграницам и сам
себя не нахвалит. Получил вчера какое-то звание олигарха
мецената, и кричит – служу Украине. А мы живем в Дне-
пропетровской области, где сосредоточен весь его бизнес и
где он качает деньги на свое липовое меценатство и поездки



 
 
 

за рубеж. Он, и такие, как он, шикуют, а мы облизываемся.
Лучше бы Пинчук занялся созданием рабочих мест, подня-
тием зарплаты своим работникам, а не разбрасывал деньги
на то, что он называет искусством. Дорогу в рай       скульп-
турами брата себе не проторишь, а вот кости умерших от го-
лода украинцев – прямая дорога в ад.

Думая над будущим, я все время упираюсь в одну точку.
О нашествии иногалактиан. Что это на самом деле? Почему
именно иногалактиан, а не просто инопланетян?

Второе – они давно здесь, и ядерный коллайдер тому сви-
детельство. Это телепортационная машина. Недавно я по те-
левизору услышал еще одно доказательство. В Италии к лю-
дям приходила святая, которая просила не строить коллай-
дер. Что это, случайность? Или как сказали взрослые, не
поверили детям, что им сказала Дева Мария, а со време-
нем как бы начали верить. Смешно иметь большого друга
и врага одновременно, смешно выступать против иноплане-
тян, которые полностью уже управляют нашей планетой, и
которые дали нам столько технологий за последние пятьде-
сят лет. Благодаря им мы продвинулись в техническом про-
грессе очень далеко. Поэтому наша война с инопланетянами
проиграна, и нечего не остается, как смириться.

Я вижу много пришельцев. Их лица постоянно на теле-
экранах. Они пропагандируют свои ценности, агитируют нас
и пичкают рекламой товаров. Все, что они делают – все вро-
де хорошо, только в результате кризисы, смертность и тому



 
 
 

подобное. Не знаю, что будут делать инопланетяне без нас на
этой планете, но скоро таким образом местного населения
поубавится. А может это происходит только с Украиной, а в
других странах все в порядке. Благодаря украинскому наро-
ду мы победим иногалактиан. Здесь на заводах Днепропет-
ровска будут построены звездолеты. В Днепропетровске че-
рез тысячу лет будут жить люди разных наций. И не важно,
что именно уничтожив украинцев, заводы не будут выпус-
кать звездолетов. Просто в уничтожении нет смысла. Заводы
будут работать, и звездолеты появятся на этой планете. Так
задумал Господь. Значит, так и будет. И украинцев Бог за-
щитит. Он уже услышал мои молитвы и пришел на помощь
Украине. Доказательство этому приход Януковича к власти.
Он со своей командой серьезно настроены возродить Укра-
ину.

Сама суть написания катренов или пророчеств Диады мо-
жет не иметь большого смысла в том, что обязательно долж-
ны быть предсказаны события. Человек сам себе предсказы-
вает будущее включая фантазию. Это в случаях с катренами.
Но с Диадами немного другой случай. Я должен дать нашей
цивилизации знания, касающиеся глубины развития челове-
чества. Чем старше человечество, тем вера в Бога становится
прогрессивнее. И церковь идет в ногу со временем. Церковь
– это положительная сторона Богов. Она всегда на виду, она
дарит добро человечеству. Но может быть в церквях не все
так гладко. Есть и извращенцы. Недавно такой скандал про-



 
 
 

катил миром. Оказалось, что есть много детей, потерпевших
от извращения служителей католической церкви. Понятно,
люди идут в церковь на работу. Нужно же где-то деньги зара-
батывать. Боязнь пред грехом уже не такая, как была раньше,
а организм своего требует. Но, пойди и купи себе проститут-
ку. Есть же для этого девушки, которые согласны на все.

Вот именно, что само влияние цервы как божественной
организации, начинает падать. Да что там влияние, автори-
тет. Слишком церковь запятнала себя гонитвой за деньгами.
Да и в жизни современного человека церковь не играет уже
направляющей роли, которая нужна для развития человече-
ства. Человек воспитывается на фильмах и книгах, тоесть
на выдуманных историях развлекательного и поучительного
характера. Мои книги тоже развлекают и дают информацию
для размышления. Я не утверждаю, что галактика плоская
и стоит на трех китах измерения. Есть, говорят, и четвертое
измерение. Я пишу и сам пытаюсь познать правду на пробах
и ошибках.

На планете есть божественна, хорошая сторона, а есть и
плохая, дьявольская сторона. Пока плохого очень много, и
моя задача определить эту дьявольскую силу и помочь наро-
дам мира избавиться от нее.

Идея золотого миллиарда говорит о том, что планета спо-
собна прокормить лишь миллиард людей. Эта идея абсурд-
на и убийственна для цивилизации. Один миллиард людей
не способен себя защитить в космическом масштабе. Такие



 
 
 

идеи идут от дьявола. Так могут говорить только послан-
цы из враждебных цивилизаций. Так не говорят потомствен-
ные короли и королевы, а выскочки миллиардеры, которые
сомнительным путем нажили свои деньги, может даже за
счет инопланетных технологий или воровства. Иногалактиа-
не имеют высочайшую степень развития и реально могут во-
ровать деньги в банковских учреждениях. Не зря последнее
время в мире преобладают ложные деньги, что виртуальные,
что бумажные. Печатный станок в Америке не остывает и
весь мир покупает эти деньги, тем самым принося вред сво-
ей денежной единице. Взять украинскую гривну. Кто ее не
топчет – то доллар, то евро, а наши деньги ничего не стоят,
и цены постоянно летят вверх. Что это такое делается? Лю-
ди работают с утра до ночи, некоторые по три работы схва-
тывают, а все-ровно бедные. А банки и олигархи так жире-
ют, что ими постепенно начинают заниматься иностранные
спецслужбы.

Вернемся к идее золотого миллиарда. Такого нельзя этого
допускать. Наоборот, численность населения планеты долж-
на в кратчайшие сроки вырасти раз так в десять, и расселить-
ся по всей солнечной системе. В нашей солнечной системе
полно ресурсов и воды, так что нельзя ограничивать себя в
численности. Хотя на Земле еще вполне достаточно ресур-
сов. ПРСОТО НУЖНЫ НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ И НОВЫЙ
ПОДХОД К РЕСУРСАМ.

Жизнь умная штука и на все искусственные деформации



 
 
 

откликается очень бурно. Пора планете избавиться от пере-
житков прошлого и жить по настоящему истинному пути
развития. Церковь не зря против абортов – Бог сразу знал, с
какими проблемами столкнется человечество.

Нельзя кастрировать мир. На это способны только отъяв-
ленные негодяи.

Золотой миллиард, геноцид народов, свиной грипп, вак-
цинация, прививки, ГМО и многое другое – цитата из ин-
тернета.

Вот еще цитата с интернета.
в чем состоит, суть “золотого миллиарда”.
В том, что для нормальной жизни человечества на земле

нас должен быть 1 миллиард.
Ну, при наших 5. Идея состоит в том, что население надо

сокращать.
И естественно сокращать надо население, какое относится

к странам, так сказать , третьего мира.
Увы, Украина, тоже попадает под эту статью. Впрочем как

и все страны постсоветского пространства.
Естественно, лидеры или страны высшего сорта – это

США, Япония и страны Европы.
А с других стран, по этой теории, сделают или ресурс но-

сителей, или территорию для сброса отходов.
Кстати, что и видно по нынешней политике.
Одним словом, жизнь будет “зашибись”.
Кстати, есть теория, что СПИД – это одно из средств уни-



 
 
 

чтожения народов.
Ну, вообще, советую почитать эти статьи, потому что

очень и очень похоже на правду.
Все сходиться. Очень страшно теперь подумать, что мо-

жет быть дальше, и в чем суть третей мировой. Эта война
очень страшна, но она нужна человечеству, чтобы избавить-
ся вот от тех, кто планирует урезать человечество до милли-
арда.

Я не хочу этого писать, но тот, кто ходит с мечем, от ме-
ча и помрет. И те жалкие миллионеры, которые прикрыва-
ясь такими идеями, просто зарабатывают миллионы. Им со-
вершенно наплевать на все остальное население Земли. Но
ядерная бомба не будет разбираться, кого ей убивать. Вот
еще цитата с интернета.

Научная и культурная подготовка западного общества к
принятию концепции “золотого миллиарда”

Разработка моделей решения глобальных проблем ведет-
ся на Западе как открыто, даже нарочито открыто, с ре-
кламными кампаниями (Римский клуб), так и с разной сте-
пенью закрытости (созданная в противовес Римскому клу-
бу по инициативе Н.Рокфеллера “Трехсторонняя комиссия”
под руководством З.Бжезинского, РЭНД-корпорейшн и ана-
литические центры спецслужб и государств, и корпораций).
Интенсивно эта работа началась на переломе 60-х и 70-х го-
дов – большое значение имели волнения 1968 г. и нефтя-
ной кризис 1973 Г.. Многие уже тогда отметили, что энер-



 
 
 

гетический кризис активизировал мальтузианские настрое-
ния на Западе. Как писал известный французский биолог
из Лионского университета Ж.Леге “совершенно очевидно,
что умышленное смешение проблем, связанных с энергети-
ческим кризисом, демографическим развитием и загрязне-
нием окружающей среды, есть не что иное, как политика за-
вуалировать общий кризис капитализма”.

Остановимся кратко на деятельности Римского клуба, вы-
пустившего важнейший для нашей темы доклад “Преде-
лы роста”(Пpимечание 2). В 1970 г. Римский клуб заказал
группе Д.Медоуза в Массачусетском технологическом ин-
ституте (МТИ) провести “двухгодичное исследование при-
чин и долговременных последствий роста численности на-
селения, промышленного капитала, производства продуктов
питания, потребление ресурсов и загрязнения окружающей
среды”. В 1972 г. по результатам этого исследования вышла
книга “Пределы роста” . Авторитет МТИ и Римского клу-
ба, мощная рекламная кампания сделали из книги сенсаци-
ю(Пpимечание 3).

А.Печчеи так характеризует выводы этого первого До-
клада: “доклад Медоуза … подтвердил и развил предвари-
тельные выводы Форрестера (”Мировая динамика“, 1970). В
нескольких словах это можно выразить так: при сохранении
нынешних тенденций к росту в условиях конечной по своим
масштабам планеты уже следующие поколения человечества
достигнут пределов демографической и экологической экс-



 
 
 

пансии, что приведет систему в целом к неконтролируемому
кризису и краху… Задача ”сводилась к тому, чтобы выявить
катастрофические последствия существующих тенденций и
стимулировать политические изменения, которые помогли
бы их избежать" (Пpимечание 4).

Вывод доклада: “Необходимо принять меры, чтобы обес-
печить рационализацию всей производственной системы и
передислокацию промышленности в пределах планеты”. Ме-
тоды для достижения этой глобальной цели еще не предла-
гались.

Второй доклад Римскому клубу “Человечество на перепу-
тье” вышел в 1974 г. В нем использовалась новая методика
анализа и расчета сложных систем, созданная Месаровичем
(Кливленд, США), и названная им “теория многоуровневых
систем”. Мир в этой модели был разделен на 10 региональ-
ных подсистем, что теоретически позволяло решать пробле-
мы одних регионов за счет других.

Второй доклад – большой шаг вперед по направлению
к концепции “золотого миллиарда”. Здесь названо “главное
противоречие” эпохи: “Две пропасти, постоянно расширяю-
щиеся, характеризуют современные кризисы человечества:
пропасть между человеком и природой и пропасть между
Севером и Югом, богатыми и бедными”. Отсюда централь-
ный тезис: причина международных кризисов – нехватка
жизненно важных ресурсов.

Еще одним исследованием по заказу Римского клуба был



 
 
 

проект Ханса Линнеманна, посвященный проблеме продо-
вольствия. Была использована математическая модель, про-
слеживающая варианты каждого года до 2010 для 10 геоэко-
номических регионов. Подсчет для идеальных условий по-
казал, что Земля, причем даже при достигнутом уровне про-
изводства, в состоянии прокормить гораздо больше людей,
чем предрекали самые смелые прогнозы, но при условии,
что наличная пища будет распределяться между людьми по
справедливости и в соответствии с их потребностями. Одна-
ко реальное моделирование на ЭВМ показало, что масшта-
бы голода в мире будут увеличиваться. К 2010 году ожида-
ется увеличение масштабов голода в мире более чем в 3 раза
(Пpимечание 5).

“Неужели, – восклицает А.Печчеи – вслед за вооружени-
ем и нефтью продовольствие тоже превратиться в политиче-
ское оружие и средство политического давления, и нам из-
за собственного безрассудства суждено в конце концов стать
свидетелями такого ”решения“ проблемы, как возрождение
феодального монопольного права сортировать людей и це-
лые народы и решать кто получит пищу и, следовательно,
будет жить” (Пpимечание 6). Таким образом, под прикрыти-
ем “страдающего гуманизма” была сформулирована идея се-
лекции, выбраковки той части человечества, которой будет
запрещена жизнь.

И фамилия у гада Рокфеллер. Сразу понятно, что Рокфел-
лер засланный казачек врагов нашей цивилизации. Из таки-



 
 
 

ми нужно бороться. И пусть не думают миллиардеры, что
охрана их защитит от невидимых щупалец ученных из буду-
щего нашей цивилизации.

Время лечит и дает возможность подготовиться врагу и
собраться с силами. Так и американцам нужны учения в
Украине. Готовятся к господству в мире. Если и в самом деле
окажется, что существование американского материка под
вопросом, то нам нужно будет ждать гостей. И вместо того,
чтобы мирно переселиться американская военщина захватит
власть в нашей стране. Хотя лучше нашу страну сдать без
боя. Все-ровно здесь жизнь, как в аду. Ничего хорошего я
вокруг не вижу. Люди мрут, как мухи, а богатеют лишь те,
кто к нашей нации и не принадлежит.

Я всегда с уважением относился к пирамидам Египта. Кто
может сказать, какое истинное предназначения пирамид?
Издревле мы привыкли думать, что это гробницы. А если это
скрытый механизм, как например в трансформерах? Недав-
но по телевизору выступал одни ученный, который выдви-
нул гипотезу, что пирамиды – это большой механизм, кото-
рый сдерживает нашу планету от сдвига. Благодаря пирами-
дам планета правильно наклонена по отношению к солнцу.
Что ж, вполне возможно. А что, если пирамиды еще и излу-
чают специальное поле на всю планету, дабы мы, люди, были
немного тупее, и наша цивилизации не так бы стремительно
развивалась. И это поле в последние десятилетия было от-
ключено, чтобы теперь поднят нашу цивилизацию и дать нам



 
 
 

возможность сделать огромный скачек в прогрессе, развить
технологии, чтобы мы могли противостоять надвигающейся
угрозе.

Боль со временем уходит, и раны былых сражений забы-
ваются потомками. Мир продолжает жить, а прошлое стира-
ется в памяти потомков как ненужная информация. Я уве-
рен, что генетически человек запоминает и потом подсозна-
тельно поколение за поколением помнит свой опыт. Наши
инстинкты помогают нам жить, но со временем мы уже не
всегда доверяем инстинктам. Все меняется, и мы можем до-
верять лишь твердому расчету. Но шестое чувство тоже не
помешало бы.

Конечно, я пишу, используя подсознательную информа-
ции. Но ничего подобного, о чем пишу, при жизни я не ви-
дел. Может, это пришло ко мне из прошлых жизней, а мо-
жет, что-то, чего мне не понять. Но какая разница. Как уже
принято говорить, сны трактовать может каждый. Но поче-
му то на самом деле делают это немногие. Правда, над этим
весит клеймо психа, и не каждый станет рисковать своей ре-
путацией даже ради спасения всего мира. Что нам мир, если
ты в нем живешь мельком. Но это не относится ко мне. Я
начал писать пророчества и не остановлюсь, пусть какой бы
горькой не была правда. Я должен это написать и все.

Новая гипотеза глобального потепления мне понравилась.
Солнечная система вошла в теплые течения в галактике.
Всем уже известно, что космос далеко не пустой. В нем мно-



 
 
 

го космической пыли и газов. Так же может оказаться, что
температура в разных местах разная. Мы плывем в океане
космоса, и попали в теплое место. Вот и температура под-
скочила, вот откуда увеличение солнечной активности.

Все это интересно, но погибнет ли человечество или вы-
живет? Вот в чем вопрос. Я же несколько информирован и
знаю, что человечество выжило. Но вот в каком количестве –
это уже другой вопрос. Мировые войны – это наша история.
Наше с вами взросление происходит за счет плохих эмоций.
Боль делает нас добрее и мужественнее. Рано или поздно все
нахалы и агрессоры терпят фиаско. Сейчас Америка стает
агрессором во всем мире. Это большая богатая страна и ей
нужны земли, ископаемые. Вот вам и причина войн с араба-
ми.

Мы в этой среде обитания занимаем определенное место
в цепочке эволюции. Если верить ученым, доказывающим
эту теорию. А если разобраться честно, то этой планете мы
не нужны ни в какой цепочке. Наоборот, мы являемся смер-
тоносным вирусом, который рано или поздно принесет ги-
бель этой планете. Как погиб Марс, так погибнет и Земля,
если мы не сможем сдерживать себя в рамках, данных нам
Богом и любить не только себя, но все человечество. Если
мы избавимся от бредовых идей уменьшения численности
населения, то погибнем. Чем больше нас будет, тем проще
нам будет выжить. Ведь для освоения нашей солнечной си-
стемы нужны миллионы людей, да что там миллионы – мил-



 
 
 

лиарды! А что говорить о галактике в целом? Чтобы быть
достойным гражданином галактического союза нужна циви-
лизация не с одним миллиардом людей. Сейчас нас воспри-
нимают так, как мы воспринимаем одно хозяйство в селе.
На данный момент мы слабая малочисленная планета, но с
большим потенциалом. Если разобраться, то наша планета
всего-лишь контрольный пункт на границе и наше существо-
вание, скорее всего, побочный эффект. Кто-то, выражаясь
по современному, прикололся и выбросил кучку ненужных
биороботов. От них и начался наш человеческий род. А мы
тут спорим до хрипоты о происхождении человечества. Мы
ищем виды животных, которые связывают нас с прошлым,
с историей планеты. Но, увы, мы здесь оказались случайно.
А те, кто должен был развиваться и строить цивилизацию,
были нами нещадно уничтожены.

И как неприятно это понимать, но нас тоже всерьез не вос-
принимают. И если мы и далее будем продолжать пилить сук,
на котором сидим, то я за существование нашей цивилиза-
ции не ручаюсь. Играть свои бессмысленные убийственные
стратегии нам не дадут.

Нет человеку покоя и особенно писателю. Не может жизнь
течь гладко и корабль той же жизни курсировать в правиль-
ном направлении. Все вокруг словно параноики, помешаны
на сигаретах, водке, наркотиках и сексе. Мир гибнет от вре-
доносного зелья, но с другой стороны – кому выгодно такое?

Давайте все сначала. Когда я служил в армии, то удивлял-



 
 
 

ся, почему в части дедовщина и почему офицеры с этим не
борются? Все просто – дедовщина это власть в армии. Офи-
цер не может воздействовать на солдат физически, а что еще
может молодого парня заставить мыть полы? Устав? Нет. А
вот другой солдат, который получает при этом привилегии,
сможет. Тот, кто уже набрался в этом опыта, тот, кто зол от
побоев.

Вот и ищут сильные мира сего возможности заставить ра-
ботать человечество. Ты пашешь с утра до вечера ради сто
грамм водки и пачки сигарет. Тем более, торговля вредонос-
ными веществами приносит баснословные прибыли.

Кто же за этим всем стоит? Мафия. Но кто же эта таин-
ственная мафия? Я, конечно, понимаю, что раньше суще-
ствовали банды. А теперь это армия коррумпированных чи-
новников. Всевозможные корпорации, связанные с полити-
ками и лоббирующие свое производство. Многие лекарства
используются наркоманами. Быть может, сам производитель
задумал так, чтобы увеличить количество продаж?

Как изменить мир, чтобы люди не гибли почем зря? Тогда
и продолжительность жизни увеличится. Я же вижу – почти
все курят, пьют и так далее, а что лекарства с нами сделают,
я не знаю. А может, не нужно менять мир, может, он и сам
найдет дорогу к тому светлому будущему, о котором мечта-
ли все поколения. Технический прогресс дает большие воз-
можности человеку, но как быть с бедными? Как бедному
человеку получить хотя бы 10 процентов благ цивилизации?



 
 
 

И кто за это будет платить.
Вот почему в мире должно создаться правительство всех

стран. Один президент для всех президентов, у которого
будет армия, способная усмирить непокорных президентов.
Простой народ всегда будет рад тому, что принесет им лиш-
ние копейки. Если бы во всех странах был такой уровень
жизни как в США, то было бы не плохо. Один президент,
одни для всех законы.

Но это долгий и рискованный путь, на котором могут со-
здаваться желающие получить мир даром. Как этого хотел
Гитлер, Наполеон и им подобные. Кто же эти люди, жажду-
щие власти? И почему у них получается захватить эту власть.
Я вот смотрю на вещи с реальной точки зрения. Как бы я
не хотел революции, я бы не смог ее совершить. Во-первых,
для этого нужны громадные средства, а во вторых – для че-
го? Люди всегда остаются людьми, как бы их местами не ме-
няли. Все делают одно и то же – воруют для себя и создают
свой комфорт. Правителей для народа не существует. Да и
народ – сколько ему не скорми, ему все мало. Так что долж-
но, наверное, быть равновесие. И народ должен быть голо-
ден, и богач не сыт. Всем должно быть всегда мало – тогда и
бедные, и богатые будут стремиться вперед.

А сможет все-таки мир измениться, вот тогда появится
новая модель существования, отличная от буржуазной, и не
такая, как коммунистическая.

Интересно, какая модель жизни существовала у Майя?



 
 
 

Можно конечно порыться в литературе, но я бы сказал, что
не всей исторической пыли, которая написана, можно ве-
рить. Я знаю точно, что индейцы Майя приносили в жерт-
ву большое количество пленных и соплеменников, ублажая
Богов. И что Боги сделали? Стерли их цивилизацию с лица
земли. Вот она, закономерность жестокости. Смотрите – все
империи захлестывались в крови, и со временем они просто
рассыпались в пух и прах. Сейчас в мире главенствуют аме-
риканцы. Все, что хотят, то и делают. Развязывают войны,
везде сунут свой нос. Благодаря им мы сейчас нищие в Укра-
ине и постепенно вымираем.

И тот новый транш денег, который дает МВФ, может уни-
чтожить Украину полностью. Все деньги, которые давали
нам в кредит, терялись в коридорах бюрократии. И те зако-
ны, которые в отместку требует МВФ, просто смертельны
для украинцев. Но наши олигархи хотят денежку, и руки их
сами туда тянутся.

Жизнь в молодости была интересней. Мне казалось, что
вечность впереди. Я все время повторял, что время лечит.
Но теперь я понимаю, что ничего не лечится со временем, а,
наоборот, усугубляется. Так и человечество не лечиться, не
развивается, а просто становиться сильнее и могуществен-
нее. Если ты одна доброта и щедрость, то тем это и закон-
чится, а если ты повелитель и захватчик, то от тебя ничего
доброго нельзя ждать. Вот почему вымирает сейчас корен-
ное население нашей планеты. Аборигены слишком жесто-



 
 
 

ки. Родились от Адама, которой нарушил заповеди Божьи.
И с годами ничего не изменилось. Его сыновья продолжают
изменять все заповеди, лишь ними прикрываясь. Я человек,
но представляю, что Бог сделает с этим миром, дабы воспи-
тать его, заставить любить человеческую жизнь. Но я также
верю, что существует отсеивание. Лучшие остаются в раю и
возрождаются на планете, а худшие сгинуть в гиене огнен-
ной.

Но как быть с бессмертием души? Гиена огненная мо-
жет быть воспитательным процессом. К примеру, мужики на
этой планете сидят типа в котлах и варятся в собственном
соку жизни, а черти – это женщины, которые должны делать
нашу жизнь невыносимой. Чтобы наказания было удачным,
женщины делают с нами, что хотят. Жаль, что женщина ни-
когда не станет половинкой мужчины, и что одним целым им
никогда не быть. Лишь во время полового акта.

Но спасибо Богу, что эти женщины у нас есть. С ними
жизнь была бы скучной и совсем неполноценной.

На примере своих соседей я удивлен, какими злыми, жад-
ными и вороватыми личностями заселена эта планета. А мо-
жет, это я просто пару дней не печатал? В таких случаях в
кого-то словно дьявол вселяется, и тот человек продолжает
чудить. Так что я уже и не сомневаюсь, печатать мне или нет.
Сажусь и работаю, а дьявол уходит с того или иного челове-
ка. Но в памяти то все-равно у меня остается злость.

Так что я тоже человек и уж удовлетворите мою злость. Я



 
 
 

жажду мести, и сосед дядя Коля должен понести наказание,
достойное своего преступления. Иначе народ не будет боять-
ся моего звания пророка и не создастся определенная атмо-
сфера таинственности и страха вкруг моей личности. Чтобы
мне поверили нужна изюминка. Нужно, чтобы было так, как
написано в Библии. Тот, кто обидел пророка, будет наказан.
Но я не прошу крови, а только такой мести, которая бы дока-
зала, что я связан с будущим, и у меня сильные покровители.

Человечество терпит природные катаклизмы. В одном ме-
сте горит все подряд, а где-то идет дождь и град, от которо-
го большие ущербы. Я не буду пересказывать новости, я не
журналист. Просто Бог открывает печати и скоро на планете
станет жить трудновато. От жары не знаешь куда деваться.
И в добавок я простыл от вентилятора. Так что я себя чув-
ствую жутковато. Кости ломит, а это означает, что сюда идет
плохой циклон.

Но погода погодой, а жизнь продолжается. В Украине луч-
ше не стало, разве что спокойней и меньше проблем. По те-
левизору временами мелькает борьба с коррупцией. Но на
мой взгляд искоренить ее невозможно. Чем больше законов,
тем труднее и дороже их обход обходится простому гражда-
нину.

Что это? Бог решил уничтожить нас или это диверсия
иногалактиан? Они хотят ослабить наш мир перед захватом.
Что, если мы не те, за кого себя принимаем, если мы чей-
то неудавшийся эксперимент, который терпит фиаско. Тогда



 
 
 

гибель неизбежна. Но я то знаю, что будущее у нашей пла-
неты есть. Но есть ли будущее у аборигенов? Или на этой
планете выживут одни инопланетяне и горстка местных. Как
это произошло в Америке.

Раньше я думал, что время лечит раны, но сейчас пони-
маю, что со временем раны затягиваются, а вместо них оста-
ются швы, и боль навсегда отпечатывается в памяти.

Так я не могу себе простить, что верил в демократию,
что искренне ненавидел коммунизм. Только из-за того, что
он просто не удался, этот коммунизм, и его испаскудили и
извратили. Но все же тогда люди были счастливей и име-
ли больше шансов, чем сейчас. Тем ни менее, мир движет-
ся вперед, мы продолжаем жить, не смотря на все расчеты
нашего уничтожения. Мы, хохлы, еще не раз спасем мир, а
пока мы даже не можем защищаться.

Но не нужно войны, не нужно революций – дайте нашим
людям немного возможностей и шанс поработать. Все изме-
ниться и все пройдет. Мы сможем получить выгоду и для се-
бя. Только мало людей остается вокруг. Население вымира-
ет. Рождаемость падает.

Мужества моему народу не занимать. Его как только не
убивали, не уничтожали и не топтали всю его историю, а он
выживает. У нашего народа нет нормальной армии. Мы сла-
бые, и это просто беда. Но я надеюсь, что со временем все
налаживается. Правда если так будут и дальше разворовы-
вать страну, как это сделала Юлия Владимировна, то я не



 
 
 

знаю, останется ли у нас этот шанс выживания.
«Последние годы нашего существования сопровождаются

постепенным увеличением частоты и мощи всевозможных
катаклизмов. Изменением характеристики климатических
зон, солнечной активностью, усилением вирусных эпиде-
мий, запылением атмосферы, вулканической активностью,
землетрясениями, агрессивностью и неадекватным поведе-
нием животных и людей, экономическими и политическими
кризисами, и так далее» – чужая цитата.

Что это, случайность или закономерность? Есть гипотеза,
что наше существование связано со всей Вселенной, и наша
жизнь зависит от движения во Вселенной планет и солнеч-
ных систем. В данный период мы проходим трудные участки
пути и само движение ускоряется, отчего время течет быст-
рее. Хотя это и не незаметно на первый взгляд. В 2012 году
будет пик этого ускорения, а потом все пойдет на спад. Но
изменения на планете не вернуться, а просто стабилизиру-
ются.

Я начинаю работать над своими ошибками. Что ж, я могу
признать, что порой эмоции захлестывали меня. Иногда, не
зная тех или иных терминологий, я просто запутывал свои
разъяснения. Но многое сходится, и я это писал не для ко-
го-то, а для себя, чтобы в первую очередь поверить в свои
силы и писать дальше. Я могу сказать лично за себя, что не
считаю себя выше других. Во мне нет ничего гениального. Я
простой человек, живу и работаю, как все, тоесть выживаю.



 
 
 

И то, что я пишу, может просто вынужденное хобби. Я слы-
шу то, что не слышат другие. Я вижу то, что не видят другие.
Судбба дала мне такую ношу – написать эти предсказания
Диады. А то, что происходит или не сбывается, может было
не так понято. К примеру, я пророчил Юлии Владимировне
президентство. Но она ведь действительно реально правила
страной, хотя и была премьер-министром, а не президентом.
Ющенко был всего-лишь марионеткой и ни чем другим. В
том предсказании, где я напророчил ей власть в Украине, я
давал объяснение, что это будет в том случае, если Юля будет
думать о народе. К сожалению, она не прислушалась к моим
советам. А если бы Юля Владимировна регулярно подыма-
ла пенсию и сдерживала рост цен, то результат бы был в ее
пользу.

Во вторых, я уверен, что в нашей стране будет женщина
президент и по национальности – украинка. А ведь Юлия
Владимировна не украинка. А люди этого не знают, потому
и голосовали за нее.

Сейчас не важно, кто будет править Украиной. Важно,
чтобы правитель стал полноценным хозяином в стране. Нам
нужна сильная президентская сильная власть. Тем меньше
будет споров в парламенте, тем больше будет работы.

Для себя я тоже получил урок, что не нужно мне коммен-
тировать, кто будет президентом. Нужно писать такую кни-
гу, которая поможет в будущем выжить нашей цивилизации.
Я теперь ударюсь в фантастику, где буду подымать проблемы



 
 
 

галактических и вселенских войн и конфликтов. В будущем
это будет приоритетным заданием нашей цивилизации.

Сейчас волна за волной идут кризисы, катаклизмы и про-
чие не хорошие тенденции в мире. Что это случайность или
чей это военный набор приемов вторжения?

Я искренне верю, что в ближайшие несколько лет Украи-
на поднимется, и жить в ней станет легче. Не смотря на все
неурожаи и проблемы, связанные с подъемом мировых цен.
Нашему народу нужно немного – хорошая пенсия и достой-
ная зарплата. А то, как будет называться наша страна – пар-
ламентской или президентской. Мне и миллионам моих со-
граждан глубоко наплевать. Мы хотим кушать, хотим мир-
ного неба над головой. И то, как это сделает Янукович, какие
приемы для этого использует – мне все-равно. И без дикта-
туры здесь не обойтись.

Иногда я могу казаться занудой, топчу одно и то же в
ступе. Я пишу предсказания, чтобы понять этот мир, чтобы
прийти к какому-то соглашению и познать природу вещей
еще глубже, а не по стандартам, подогнанным ученными под
определенную олигархическую лестницу.

К примеру, мы так все наслышаны о мормонах. Но что
же с ними стало? Или их тайное общество перестало суще-
ствовать. Почему сей      час говорят только об Аль-Каиде, а
мормонов что, не существует? Хотя сердцем чувствую, они
есть и их рука на руле цивилизации. Хочется верить, что они
работают на человечество. А о тайне, в которую они посвя-



 
 
 

щают вновь прибывших, не узнать, пока туда не поступишь.
Кто такие Мормоны, и существуют ли они на самом де-

ле? Это тайное общество, но таким уж тайным его не назо-
вешь. Мир не умеет хранить тайны. Мы наслышаны о мор-
монах, но покажите мне хоть одного человека, кто встречал-
ся с представителями этого общества. Почему я так обеспо-
коен этим обществом? Наверное, потому, что мне нужно ис-
кать поддержку у тех, у кого есть деньги. Мне нужно печа-
таться. Тогда я смогу реализоваться полностью. Пусть даже
я не пророк, но как фантастика мои произведения тоже сыг-
рают свою роль в воспитании человечества.

Мои пророчества – это тоже своеобразный катаклизм и
катализатор судеб. Люди должны верить во что-то. Ведь в
последнее время у нас отбирают веру. Особенно нужна вера
в бессмертную душу. Вера в то, что ты живешь не зря, и бу-
дешь постоянно возрождаться. Вера в то, что Бог есть и что
он защитит тебя и помилует тебя.

Вера в надежность своего правительства и в верность дру-
зей. Я уверен, все правительства, а особенно России и Со-
единенных Штатов всегда на чеку. Они финансирует проек-
ты, где изучаются вопросы земной безопасности во Вселен-
ной.

Вера в то, что ты можешь многое, и у тебя будет еще мно-
го шансов воспользоваться своими возможностями. Но как
быть с теми, что полегли от водки? С теми, что от непосиль-
ного физического труда умерли молодыми? Они тоже винти-



 
 
 

ки большого механизма. Их труд внес свой вклад в современ-
ное производство. Наши прадеды и деды, и современное по-
коление поднимают Научно-Технический прогресс на своих
костях.

Мне снилась моя мама. Мне нужно повести ей хлеба. Она
сидит без хлеба. Но проснувшись, я осознал, что она умерла.
А это означает, что она недоедала ради того, чтобы я писал
эти пророчества, вместо того, чтобы кормить достойно сво-
их родственников. Я покупал компьютер и запчасти к нему,
и пророй сам сидел без хлеба. Я не смог дать своей матери
достойное медицинское обследование и прочее, что могло
дать шанс ей жить дольше. Я был сильно увлечен работой,
чтобы поверить в то, что моя мать может умереть. Я очень
надеялся на своих покровителей и Бога, и что не понимал
реальных вещей. Болезни повсюду, и не нужно ждать от ми-
фических существ помощи. Нужно надеяться на себя. Нуж-
но любить своих родных и заботиться о них при жизни. Я
конечно пытался, но собой я не очень доволен. А может я
сделал все, что мог? Бог знает, что делать, и я надеюсь, что
в том мире, где сейчас моя мама, нет голода и разрухи.

Легенды о происхождении Лилит
Согласно Алфавиту Бен-Сиры, первой женой Адама была

Лилит. Она не пожелала подчиняться своему мужу, так как
считала себя таким же творением бога Иеговы, как и Адам.

Произнеся тайное имя бога Ягве, Лилит поднялась в воз-



 
 
 

дух и улетела от Адама. Тогда Адам обратился к Ягве с жа-
лобой на бежавшую жену. Ягве послал вдогонку трёх анге-
лов, известных под именами Сеной, Сансеной и Самангелоф
(Snvi, Snsvi, и Smnglof) .

Три ангела застигли Лилит у Красного моря, и она наотрез
отказывалась вернуться к мужу.

После угрозы убить её Лилит поклялась, что она была по-
слана богом и что, хотя её «функцией» является убийство
младенцев, она пощадит любого ребенка, защищенного аму-
летом или пластинкой с её именем (вариант – именами анге-
лов). Ангелы наказали её. Есть три версии этого наказания в
литературе: сотня её младенцев будет умирать каждую ночь;
она обречена рождать детей – демонов; или бог сделает её
бесплодной.

Другая легенда гласила, что Адам вступил в связь с Ли-
лит только после изгнания из рая, в результате чего мир на-
полнился демонами. В иудейском быту волосатая и крыла-
тая Лилит особенно известна как вредительница деторожде-
ния. Считалось, что она не только наводит порчу на младен-
цев, но и похищает их, пьёт кровь новорожденных, высасы-
вает мозг из костей и подменяет их. Ей также приписывалась
порча рожениц и бесплодие женщин.

Именно легенды, говорящие о Лилит, как об убийце ново-
рожденных, объясняют традицию вешать амулет с именами
ангелов возле колыбельки еврейского ребёнка. Амулеты и
заговоры для роженицы против Лилит должны содержать не



 
 
 

только имена трёх ангелов, пытавшихся возвратить её, но и
некоторые имена самой Лилит: Батна (чрево), Одем (красно-
та) или Аморфо (не имеющая формы). Также с этим преда-
нием связана традиция подвязывания красной нитки на руку
(обычно младенцу) – считается, что Лилит боится красного
цвета. Особенно опасна ночь перед обрезанием младенца –
чтобы уберечь ребёнка от Лилит, его отец должен всю ночь
напролёт читать отрывки из «Зогар» и других книг Каббалы
(такая ночь у ашкеназских евреев называется «вахтнахт»). –
цитата с Википедии.

Эти легенды особенно в еврейских традициях показыва-
ют больше смысла. И то, что еврейская кровь переходит по
материнской линии, в нашем мире не случайны. Народ ев-
рейский тысячелетия был в изгнании. И моему украинскому
народу тоже досталось. Да в мире нет ни одного народа, ко-
торого бы в определенный момент истории не притесняли.
Так что с этим давно пора примириться. Придет время, ко-
гда все неприятности и обиды уйдут далекое прошлое.

Миф о Лилит – это прошлое, и как его понимать, судят
разве ради интереса. А вот я взглянул через Google Плане-
та Земля на голову нашей планеты, а там почти нет льдов.
Где они делись? Растаяли? Эта проблема намного серьезней
всех мифов, вместе взятых. Ни один миф не даст ответ, что
делать человечеству, чтобы выжить. А мы сами должны най-
ти ответ.

Проскакивают высказывания, что, мол, правительства все



 
 
 

знают. И что самые богатые готовятся в тайне ото всех спа-
стись то ли на звездолетах, то ли на морских челноках. Но
я не думаю, что нужно паковать чемоданы. Надо просто пе-
реосмыслить отношение человечества к природе и ее ре-
сурсам. К сожалению идет уменьшение населения планеты.
Это черные технологии миллиардера Рокфеллера и его еди-
номышленников. Увеличение пенсионного возраста у нас в
Украине тому доказательство. Пенсионеров больше, чем ра-
ботающих, но это не выход. Сокращение населения плане-
ты сделает цивилизацию уязвимой. Это нужно только нашим
невидимым врагам, о которых мы скоро узнаем. Прилетит
планета Нубирия, и мы поймем, что это не планета, громад-
нейший звездолет. Это очень серьезная угроза. И поэтому я
настаиваю на том, чтобы не сокращалось население планеты
Земля, а увеличивалось. Это солдаты для будущих сражений
с агрессорами, которые от нехватки ресурсов готовы на все.

Агрессоры пришли из далеко космоса, у них все на исхо-
де. Поэтому они и будут воевать с нами такими способами,
чтобы сохранить каждую капельку ресурсов. Даже наши тела
станут им пригодны для пищи. Мы же готовы на все, чтобы
отразить атаку и можем играть не по их правилам, а приду-
мывать свои. Нужно не сокращать запасы ядерного оружия,
а увеличивать и развивать эту отрасль военной промышлен-
ности.

Пора уже военно-воздушные силы переводить выше, на
космический уровень. Уже сделан первый шаг в туристиче-



 
 
 

ском направлении. Скоро в космос полетят первые туристы.
И, конечно же, нужны военные самолеты, которые могли бы
воевать на околоземной орбите, защищая нас от врагов.

Когда я начинал писать пророчества, то думал, что пи-
шу на тысячи лет вперед. Но все так быстро происходит, что
я начинаю теряться и волноваться. И мне страшно. У меня
есть дети, и людей мне жалко. И наш земной мир, и Вселен-
ная одинаково жестоки.

Потоп начался. Вода наступает. Все чаще и чаще звучат
в новостях рассказы о подтоплениях, наводнениях. Сегодня
в Закарпатской области подтопление, а днем раньше в Ав-
стралии. Вечные льды тают и результат ясен. Уровень воды
поднимается, и прибрежные районы скоро будут затоплены.

Я не жду великого потопа. Все это будет постепенно, и лю-
ди успеют перебраться в более стабильные районы. Но сле-
дует ли ожидать смещения земной коры? И стоит ли думать
о глобальной       катастрофе, которая может уничтожить все
человечество? Насколько мне известно, человечество будет
жить. Только как? Произойдет ли чистка? И что будет даль-
ше? Уже становиться трудно жить. У нас уже нет стабильных
урожаев на огороде. Жара делает свое страшное дело.

Я думаю, что солнечная активность в 2012 году пойдет на
спад. Наша солнечная система пролетит газовую туманность.
За счет газа из туманности солнце начало гореть ярче и от-
сюда повышение температуры. Как только туманность про-
летит дальше, солнечная активность уменьшиться и мы нач-



 
 
 

нем жаловаться на холод.
Планета – это большой живой организм. Она умеет при-

спосабливаться. Во время высокой солнечной активности
планета будет больше гасить тепла за счет накопленных ре-
зервов. И один из них – это лед на полюсах, мировой оке-
ан, снежные вершины гор. Думаю, что планета будет пытать-
ся вырабатывать защитный механизм в атмосфере. Но как
только угрозы не станет, тоетсь солнечной активности, за-
щитный механизм не сможет быстро переключиться, и по-
этому с десяток мы намного померзнем. Но это в будущем.
А в ближайшие годы нам будет жарко.

Что касается гибели человечества. Так оно всегда гибло.
И в наше время человеческая жизнь не цениться так же, как
и тысячу лет назад. Это очень плохо. Жизнь каждого чело-
века должна цениться. Как я уже писал раньше – чем боль-
ше нас будет, тем лучше мы сможем защищаться от инога-
лактиан. Поставьте себя на место инопланетян. Вы в первую
очередь думали бы о своих. Как их пристроить в этом мире,
как накормить. А потом уже вспомнили бы о местных або-
ригенах. Мы для инопланетян никто. Вернее, такой же рас-
садный материал, как для меня куры или утки. Я желаю их
иметь во дворе в том количестве, какое смог бы прокормит.
Держу больше, если кормов у меня достаточно. И постоянно
режим их, употребляя в пищу. Так же за курами, утками и
другой домашней птицей все время охотятся дикие собаки,
лисицы и соседи.



 
 
 

Конечно, тупой пример, но человечество живет и разви-
вается, не смотря ни на что. Ждать потопа или землетрясе-
ния, извержений вулканов или еще чего – ни будь бесполез-
но. Нужно жить и работать в этом участке времени. Даже
если будет очень плохо на планете, то все-равно кто-то, но
выживет и продолжит цивилизацию.

Но лучше мы бы вместе все пережили. И не нужно сума-
сшедших миллионеров, планирующих уничтожение милли-
ардов людей.

Если бы политики всего мира смогли принять решения
и начали переселение людей в боле спокойные районы. Ду-
маю, ученные смогли бы просчитать, где сейчас в мире не
будет потопа. Но, к сожалению, мир наш очень разобщен.
Богачи не думают о нашем мире. Вероятнее всего, они ино-
планетяне, и занимаются добычей полезных ископаемых и
их вывозом с нашей планеты. Я подозреваю, что биржи для
того и созданы чтобы прятать от простых землян товары.
А пойди, узнай, кто купил зерно или золото, или руду. Тем
более инопланетным олигархам не нравится коммунистиче-
ский строй, при котором все ресурсы контролируются госу-
дарством.

Мутации зверей не что иное, как вселение человеческих
душ во что попало. В последние годы добрая половина насе-
ления Земли заводит одного, максимум двоих детей. В Укра-
ине это вообще накладно, а в высокоразвитых капиталисти-
ческих странах люди стараются себя не обременять, хотят в



 
 
 

первую очередь сделать карьеру.
Геном ДНК и прочие модные словечки не заменят чело-

вечеству его репродуктивность, и то, что тараканы то выми-
рают, то появляются большими стадами, оккупируют целые
города – все это опять из Нового Завета. Открываются пе-
чати, что предсказывает большую беду для человечества. А
может это и не так страшно. В откровении описаны собы-
тия будущего, и вот они происходят. Все это приводит меня
к мысли о войне с инопланетными захватчиками. Для это-
го и строится большая военная машина. Жаль, что Россия
немного отстала, но это уже в прошлом, и сейчас она снова
идет вперед.

Скоро мы не будет удивляться собакам-мутантам. Да и
живность во дворе стала хитрее и умнее. Уж не готовиться
ли мать природа на этой планете заменить человека? Не ис-
ключено, что мы можем погибнуть или вылететь из родного
гнезда в другие галактики. Вселенная большая и места в ней
хватит для всех, если, конечно, все не занято. То как же нам
тогда быть? Придется воевать за территории.

Что касается нашей с вами планеты, то она до конца не
изведанная. Мы даже все не знаем, что там, в глубинах оке-
анов, кто такой снежный человек, что собой представляют
летающие тарелки?

Если познать все сразу, тогда будет мир не интересен. Все
время людей преследуют какие-то призраки. Возможно, они
выдуманы простым народом. Но ведь даже мысли могут ма-



 
 
 

териализоваться. Это доказано.
Прежде, чем выдумать какую-нибудь гадость, задумайся,

а нужна ли она тебе в душе?
Что касается мутации в целом – и животных, и птиц, и

насекомых, и людей индиго, то это похоже на захват плане-
ты инопланетянами. Все эти мутированные чудища и есть
пришельцы из другого мира. Что, если это все сюда переби-
рается из параллельного мира? Что, если и в самом деле на
одной планете может существовать несколько параллельных
миров? Эти идея давно носиться в воздухе. И не я ее при-
думал. Я придумал иногалактиан, цыган с другой галактики,
которые кочуют от планеты к планете и грабят такие циви-
лизации, как наша.

Давайте вернемся к мутации. Вряд ли захватчики из дру-
гой галактики будут похожи на нас по ДНК. Да они могут
совершенно отличаться от нас. Например, есть подозрение,
что на Марсе каменные тела у животных. Иными словами,
там живые камни. Есть же у н6ас на планете в пустынях кам-
ни, которые передвигаются по песку. Я читал о таких фено-
менах. А если на Марсе их целые стада? Чем мощнее циви-
лизация, тем их больше. В галактики много миров. И никто
не утверждает, что биологическое тело – норма для всех. Мы
такие же простые носители информации, основанные на во-
дяной основе. Вот и камень может быть носителем инфор-
мации. Он может спокойно расти в суровых условиях Марса.

Если бы мы были одной формой жизни в нашей солнеч-



 
 
 

ной системе, то это было бы не очень весело и как то не спра-
ведливо.

Беда приходит не одна. Потоп уже начался. Это неоспо-
римо. Главное – как этот потом будет происходить. Может,
попугает окраины и успокоится?

Условия жизни людей становятся невыносимыми. Я тоже
готовлюсь к жаркому лету. Лишние расходы на полив ого-
рода. А куда деваться, если хочешь кушать хоть что ни-будь
экологически чистое. Все, что продается через магазины так
ядовито, что не знаю, как украинский народ еще живет при
этом. Ученные в телевизионных передачах все время разоб-
лачают качество наших продуктов, а на самом деле все как
было, так и осталось. Ловкие бизнесмены на пустому месте
делают деньги.

Я очень огорчил свою жену, когда рассказал ей новость.
Оказывается, миллионеры всего мира зарываются под

землю, строят бомбоубежища, вернее, Ноевы ковчеги. В
Америке такой ковчег стоит 10 миллионов, в Украине один
миллион. Если верить СМИ, то Израиль настроил этих под-
земных ковчегов для всех евреев.

А моя жена спрашивает: « А как же мы?» На что я отве-
тил, что украинцы нищие в основном и денег на строитель-
ство подземных схронов нет. Так что будем надеяться, что
мы живем в стабильном участке планеты, и катаклизмы нас
не заденут.

Выходит, что в будущем выживут в основном одни евреи.



 
 
 

Я сначала было испугался, думая, что они уничтожат людей
геноцидом или войной. А здесь простая арифметика – кто
не спрятался, тот не виноват, или кто спрятался, тот остался
жив.

А как Бог смотрит на такую ситуацию? Кто его знает? Пла-
нета Земля не может быть стабильной и вечной. Если бы она
была стабильной, то все предшествующие нам цивилизации,
выжили бы. Вероятнее всего предыдущие цивилизации по-
кидали наш нестабильный мир и живут сейчас в космосе.
Просто интересно, а они смогут нам помочь? Смогут ли они
нас спасти?

Дело в том, что наша цивилизация слишком воинственна,
слишком жестокое поведение у многих особей. Мы слишком
большого мнения о себе, но умственно – слабо развиты. Со-
баки у нас тоже умные, но это не дает им права создавать
свое государство.

Как бы я не пытался понять и какие доводы я не приво-
дил в свое оправдание, для меня человечество – это боль-
шая добывающая компания, где боссы спрятали лица в сво-
их НЛО, чтобы мы хорошо работали, не зная, что мы – рабы.
Как горько осознавать, что человек биоробот. Но все же мы
живые существа и души многих здесь могут оказаться дале-
ко не искусственными. Ничего не мешает сюда направлять
политических или даже криминальных душ, что может так и
есть. Ибо такая жестокость в нашем мире ничем не оправда-
на. И если честно, меня удивляет, откуда в этом мире очень



 
 
 

нехорошие дяди берутся. А вдруг, это сброд со всей галакти-
ки? Почему нельзя использовать планету по всем направле-
нием – как техническая добыча, так и исправление непокор-
ных товарищей. В наших тюрьмах так оно и есть. Наши зеки
и работают, и сидят. Я уверен, что и боги наши такие же, как
и мы, непредсказуемые, только то, что они старше нас, дела-
ет их умнее и рассудительнее. Но сущность везде одинакова
и инстинкт выживания есть у всех особей этой Вселенной.

Когда я писал пророчества, то упоминал в них о наводне-
нии в Японии. Под воду она должна была пойти первой. И
вот там сейчас на самом деле гибнут люди. Я когда пишу,
не думаю ни над чем. Мысли сами приходят. Но сейчас я
ужасаюсь. Хочется как то оправдаться за свои предсказания.
Хотя я, в общем-то, ни при чем. Я простой человек и ничего
таинственного я из себя не представляю.

То, что люди могут себе думать, читая мои пророчества,
так это их фантазия, их восприятие мира. Я же пишу мысли,
а мысли должны помогать другим думать. Моя же цель – де-
лать то, что у меня получается. Я хочу сказать, что если бы
было в моих силах предотвратить катастрофу в Японии, то
я бы написал или предсказал то, что помогло бы им. Но, к
сожалению катастроф не избежать. Пусть даже когда я пред-
сказываю, то преувеличиваю. Я временами не могу осознать
масштабы катастрофы. Не в моих силах что либо изменить.
Человек пока не может управлять этими катаклизмами.

Как я говорил раньше, мир на пороге третьей мировой



 
 
 

войны. Вернее, она уже идет. Афганистан, Ирак, Иран, Ли-
вия. Она не касается нас пока ни каким боком, но будьте
уверенны, что и мы, работая у себя в Украине, оплачиваем
войны сильных мира сего. Мировой капитал всюду протяги-
вает свои руки. Правительство берет кредиты, выплачивает
из них проценты. Вполне возможно, что эти денежки идут
на военные нужды. Капиталу нужна нефть, и он ее хочет по-
лучать. Вот отсюда и вытекают военные конфликты.

Современная война – это не масштабные сражения, как
было раньше. Сейчас война – это переворот в определенной
стране с определенной целью. После такого переворота кто-
то богатеет, а девяносто процентов населения страны оказы-
ваются на грани вымирания. То, что случилось с Украиной,
это и есть третья мировая война. А сколько таких стран во
всем мире? Они как бы на пути к демократии, а на самом де-
ле то, что мы имеем. Деньги уходят за границу. Новые техно-
логии ведения борьбы с чужими странами хитро разрабаты-
ваются, а потом воплощаются в жизнь. Богачам хочется стать
еще богаче, и за одним махом умертвить несколько милли-
ардов простых бедняков.

Я не знаю точно, но по моим примерным подсчетам в
Украине осталось 25 миллионов людей, а было когда-то 50.
Половина или умерла, или выехала за границу. Рождаемость
слабая, ибо жизнь очень трудная.

Так что это не война, не голодомор.
Интересно когда же закончится в стране бардак и жизнь



 
 
 

начнет налаживаться? Что-то не очень вериться в наступле-
ние Золотого века. Даже через многие годы. А власть Януко-
вича действительно работает больше всех властей, которые
были раньше. Эта команда действительно желает стать хозя-
евами своей страны.

А то, что бывший главный милиционер Луценко сидит в
тюрьме, так это целый прорыв в демократии. Теперь мили-
ционеры и чиновники задумаются, что нужно сделать для
тюрьмы, а то, ненароком, придется сидеть и им.

На Юлию Тимошенко заведено дело. Через время ее по-
садили в тюрьму. Этого даже я не ожидал.

Мне снился сон 15.02.2012. После таких пророческих
снов у меня болит голова, но я согласен терпеть ради чело-
вечества. Во сне я стал участником катаклизма, большого
шторма. В доме вылетели окна. Лучше бы о таких катаклиз-
мах не говорить. В нашей стране у людей не будет за что вос-
становить свои дома, а на помощь рассчитывать нечего. И
если я потеряю окна, то денег на новые я не найду, разве что
залеплю окна пленкой.

Но не обязательно это может случиться в Украине. Хотя в
интернете много говорилось о том, что в Украине будет зем-
летрясение. Но его пока не было, хотя все возможно. Здания
останутся стоять, а вот окна точно вылетят. Почему земле-
трясение произойдет? Потому что пласты земной коры дви-
гаются. Как уже говорилось выше, мы живем во время гло-
бального потепления. Бывали в истории нашей планеты вре-



 
 
 

мена и по хуже. Стоит ожидать высокую температуру. Ес-
ли сравнить с Африкой, то там это так и должно быть. Для
нас, конечно, жарковато, но для африканцев в самый раз. В
этом году солнце пройдет пик своей активности, и количе-
ство пятен на нем будет уменьшаться. И постепенно темпе-
ратура будет снижаться.

Мир изменился, планета поменялась. Но нам нужно жить
и ждать встречи с инопланетянами. СМИ говорят, что пра-
вительства могут быть тайно связанны с инопланетянами. А
вы не представляли себе, что инопланетяне и есть правитель-
ство. По крайней мере, они ведут себя так, словно приле-
тели с другой планеты. Все депутаты, министры, олигархи,
миллионеры ведут себя так, словно не живут человечеством,
словно хотят выдушить людей до последнего. Не думают ни
о чем, кроме наживы.

Несчастье случилось с американским континентом. 20
миллионов долларов убытка. Такого урагана еще не видал
мир. Сочувствую американцам. А больше мне им помочь
нечем. Я бы на их месте начинал переговоры с Россией о
слиянии стран, и переселялся бы в Сибирь.

Но дело еще вот в чем. Теперь после таких убытков деньги
американских налогоплательщиков пойдут на восстановле-
ние разрушений. И не будет возможности у ЦРУ давать день-
ги нашим оппозиционерам для борьбы с властью Януковича.
И у нас будет неплохая возможность пожить по человечески.
Сами понимаете, что технологии захвата власти разнообраз-



 
 
 

ны. И в первую очередь – это экономические диверсии. Так
что я думаю, что еще многое сможет сделать Партия Регио-
нов, чтобы как то облегчить жизнь простого населения.

Даже то, что я не плачу сейчас за техосмотр, экономит мне
до двадцати процентов моих доходов за год. Скажу точнее –
та тысяча, которую я тратил на техосмотр, одна из пяти, ко-
торые я получаю за год в виде пенсии. Естественно, пенсия
очень маленькая, но она хоть потихоньку, но растет, и я буду
надеяться, что Регионы поднимут пенсию, хотя бы ради того,
чтобы смогли выжить их избиратели. Посмотрим на Киев.
Там одни родственники олигархов. Там полно обслуживаю-
щего персонала, там много политологов или людей, зараба-
тывающих интеллектуальным трудом. Все они всегда борют-
ся с любой властью, независимо от своих убеждений. Они
выступают за партии тех, кто им платит. На Киев и интелли-
генцию рассчитывать нечего. Они хоть и получают хорошие
деньги, работая на власть, всегда ею не довольны. И лишь по-
тому, что им приходиться работать. В нашем селе невзлюби-
ли председателя сельского совета, как сейчас говорят, сель-
ского голову. Работники самого сельсовета не любят его из-
за того, что он заставил их ходить на работу вовремя и си-
деть там полный рабочий день, как положено по закону. И
что теперь? У него могущественные враги и они так стара-
ются его оговорить, что на следующий раз за него не прого-
лосуют. Так что и Партии Регионов нужно рассчитывать на
неимущих, которых миллионы. А как радует то, что предвы-



 
 
 

борные деньги были потрачены на дороги, школу и больницу
в нашем селе, а не на взятку, после которой некоторые члены
комиссии покупают автомобили.

888 – мое число, бесконечность, и мои познания беско-
нечны. Так и знания, как и цивилизация, они всегда будут
совершенствоваться и развиваться.


